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Vorwort zum S&G-Jahrbuch 2022

Sanktionen per Fernsteuerung (von S&G-Gründer Ivo Sasek)

Nachdem Élisabeth Borne, die neue Premierministerin Frankreichs, ihren widerspenstigen Un-
ternehmen Sanktionen angedroht, ihrer Bevölkerung Stromausfälle mitten im Winter angesagt
und dem Hauptstromversorger Enedis erlaubt hat, via digitaler Zähler die Warmwasserbereitung
zeitweise abzuschalten, wurde dann auch gleich noch in Erwägung gezogen, nachts alle Inter-
netrouter per Fernsteuerung abzuschalten (www.kla.tv/25109).

Spätestens nach der offenen Preisgabe solcher „Fernlenk-Möglichkeiten“ ist wieder klar, warum
es den S&G-Handexpress braucht. Es ist wie beim Frühling: Poppt in irgendeinem Staat ein sol-
ches Ereignis auf, kann man sicher sein, dass in Kürze auch allen übrigen Staaten dasselbe
„blüht“. Knüpft daher emsiglich weiter an diesem S&G-Netzwerk. Jeder Leser möge mindestens
2 bis 3 neue Leser dazu gewinnen und diese verbindlich „bei der Stange“ halten – und das
„Netz flicken“, sobald ein Verbreiter ausfällt. Um das geht es! Sollte dann per Knopfdruck auch
das ganze Internet ausfallen, der Handexpress bleibt!

Danke für jedes verantwortungsvolle Weiterverbreiten der S&G!
Euer Mitkurier

Hinweise zur Handhabung
Damit man sich besser zurechtfinden und das Jahrbuch auch als Nachschlagewerk verwenden kann, wurde nebst
der Übersicht von bestimmten Themenrubriken auch ein Stichwort- und Personenregister angelegt (siehe Anhang).
Die Zahlenangaben beziehen sich dabei in allen Listen immer auf die jeweilige Nummer der S&G-Ausgabe.

Ivo Sasek
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S&G-Themenrubriken

Themenschwerpunkte und Unterthemen Nr. der S&G-Ausgaben 2022
Bildung und Erziehung
Ehe und Familie 22, 31, 39
Erziehung 46
Schul- und Bildungssystem 30
Gender-Mainstreaming 8, 22, 31, 39
Sexualität und Frühsexualisierung 7, 22, 31, 39, 48
Pornographie/Homosexualität/Sodomie/Inzest/ 7
Pädophilie/Prostitution
Fremdplazierungen/Inobhutnahme/Jugendschutz/ 22
Schutzbehörden/Leihmutterschaft

Gesundheit und Medizin
Sonderausgaben 5, 9, 26, 37, 48, 53
Gesundheitssystem/WHO 9, 18, 20, 21, 22, 23, 26, 27, 28, 29, 32, 35, 48, 49, 50
Medikamente 8, 13, 32, 48, 53
Organtransplantationen/Organspende/Organhandel 17, 22, 36, 37
Krankheiten/Epidemien (Aids, Krebs, ADHS, Grippe…) 3, 4, 5, 9, 13, 26, 35, 40, 41, 44, 46, 48, 49, 50, 52, 53
Impfen 4, 5, 9, 13, 16, 26, 27, 28, 29, 32, 36, 38, 39, 40, 44, 45, 48, 49,

50, 52
Pharma 9, 13, 16, 21, 22, 26, 27, 28, 29, 32, 35, 36, 44, 45, 48, 49, 52
Psychiatrie/Psychopharmaka/Hormontherapie 8
Drogen (Nikotin, Alkohol,…) 7
Ernährung (Hungersnöte…) 40, 44, 49
Abtreibung/PID (Präimplantationsdiagnostik) 17, 22, 36, 37, 39, 49
Corona 4, 9, 26, 53

Ideologie
Sonderausgaben 7, 30, 36
Politische und gesellschaftliche Weltbilder/ 6, 8, 10, 11, 14, 18, 23, 26, 28, 30, 31, 34, 35, 36, 37, 43, 44, 45,
Meinungsfreiheit/Maulkörbe 49, 50, 52, 54
Religionen/Sekten –
Euthanasie/Eugenik/Bevölkerungsreduktion/Genmanipulation 4, 21, 31, 36, 38, 39, 40, 43, 49
Psychologie 7, 8, 13, 46
Freimaurerei –
Satanismus/Okkultismus/Kannibalismus 7
Verschwörungen/Verschwörungseliten 4, 6, 7, 9, 10, 11, 12, 18, 19, 20, 21, 23, 25, 28, 29, 30, 31, 33,

34, 35, 36, 40, 47, 49, 50, 52, 54
Transhumanismus 4, 31, 36

Kultur
Literatur/Filme/Musik/Theater/Kunst 1
Zitate in allen Ausgaben
Weisheiten/Gleichnisse 1, 40
Comic 1, 8, 41

Medien
Sonderausgabe 42
Medien 2, 5, 6, 8, 11, 20, 21, 22, 24, 25, 26, 28, 30, 31, 33, 35, 38, 40,

42, 45, 48, 49, 50, 53
Eliten 30, 40, 42
Verschwörungen/Verleumdungen/Lügen 2, 5, 6, 24, 28, 31, 33, 35, 42, 44, 48, 50, 53
Medienkartelle und -verflechtungen 2, 11, 21, 30, 35, 40, 42
Digitale Medien 42, 48
Zensur 2, 5, 8, 11, 24, 30, 38, 40, 41, 42, 45, 49, 53
Investigative Journalisten/Alternative Medien/Wistleblower 4, 5, 10, 11, 19, 20, 21, 22, 24, 25, 26, 27, 28, 30, 35, 40, 42, 45,

46, 47, 50, 52, 53

Politik
Sonderausgaben 2, 6, 15, 16, 18, 19, 23, 27, 34, 39, 43, 46
Politik 6, 18, 35, 37, 44, 47, 49, 52, 53
EU-Politik 14, 16, 22, 23, 29, 30, 37, 39, 44, 45, 47, 48, 52
US-Politik 7, 11, 14, 18, 21, 23, 24, 25, 36, 38, 42, 44, 45, 47, 49, 51
Politische Bündnisse (Nato, UNO) 14, 20, 21, 24, 27, 35, 36, 38, 48, 50, 54
Naher Osten 24
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Korruption und Filze/Verleumdungen/Lügen/Hetze/ 4, 5, 6, 7, 10, 11, 15, 16, 17, 18, 19, 21, 23, 25, 26, 27, 30,
Verunglimpfungen 31, 32, 33, 34, 35, 38, 42, 44, 47, 50, 54
Überwachung (RFID, ACTA, WOT, BND, Internet, Google…) 4, 17, 20, 23, 27, 32, 38, 50, 52, 54
NWO/Globalisierung/Great Reset/Cyber Polygon 4, 6, 10, 11, 18, 21, 23, 25, 29, 30, 31, 32, 34, 43, 49, 50, 52
Ukraine/Russland 14, 21, 22, 23, 24, 29, 38, 42, 44, 45, 47, 48, 51
Schweiz 2, 13, 17, 20, 45, 50, 54
Flüchtlinge/Migration 44
Deutschland 4, 8, 12, 15, 18, 19, 21, 22, 23, 26, 28, 31, 32, 34, 38, 39, 44,

48, 49, 51, 52, 54
Südamerika –
Corona-Politik/Corona-Diktatur 4, 6, 7, 8, 11, 15, 16, 18, 23, 26, 27, 28, 32, 38, 39, 45, 46, 48,

49, 50, 52, 53

Justiz und Gesetze
Verfassungen und Gesetze 2, 12, 13, 15, 16, 17, 18, 20, 22, 23, 25, 36, 37, 38, 39, 44, 45,

48, 49
Justiz/Justizirrtümer 5, 6, 15, 24, 25, 30, 31, 32, 41, 44, 48
Maulkörbe 12
Verbrechen/Genozid 32

Terror
Sonderausgaben 14, 31, 51, 54
Kriege/Kriegstreiberei/Weltkriegsgefahr 14, 19, 21, 24, 29, 33, 42, 44, 47, 51
Militär/Waffen (Atomwaffen, chemische Waffen, 3, 4, 14, 21, 24, 33, 36, 38, 44, 50, 51
Mikrowellenwaffen…)
Terroranschläge/Terrorgruppen/False-Flag/Terrormanagement 11, 14, 24, 54
Unruheherde –
Geheimdienste/Sonderpolizei 54
Kriegsgeschichte 14, 24, 31, 43, 45, 47, 48, 51
Verbrechen/Genozid 14, 21, 23, 24, 27, 44, 51
Hybride Kriegsführung/Völkerschreckung 4, 20, 26, 27, 28, 31, 34, 47, 50, 52

Umwelt
Sonderausgaben 3, 34, 37, 41
Natur/Umwelt/Wasser 31, 34, 37, 38, 43, 52
Grüne Gentechnik/Landwirtschaft /Grüne Energie 33, 34, 37, 38, 41, 49
Umweltverschmutzung, -gifte und -schäden 3, 37, 41, 49, 53
Klima/Wetter/Manipulationen/Klimawandel/CO2-Lüge 3, 11, 28, 33, 34, 38, 40, 41
Chemtrails/HAARP/Geoengineering 3
Katastrophen 12, 40, 43

Technik
Technologien/Entwicklung/E-Mobilität 7, 17, 18, 27, 38
Mobilfunk/5G 13, 34, 52
Digitalisierung/KI 4, 18, 20, 27, 35, 50, 52, 54
Energiewende/Blackout 8, 28

Wirtschaft
Sonderausgaben 10, 12, 21, 25, 29
Finanzwesen/Bargeld/Bargeldverbot 10, 17, 20, 21, 25, 33, 35, 47, 50
Banken 12, 15, 17, 23, 35, 44, 47
Konzerne 4, 5, 9, 10, 12, 15, 19, 20, 21, 22, 23, 25, 27, 29, 30, 33, 34,

35, 36, 37, 40, 42, 49, 50
Wirtschafts- und Sozialsystem/Armut/Entwicklungshilfe 4, 8, 10, 12, 15, 21, 25, 31, 33, 37, 39, 47, 51
Preispolitik/Steuern/Abgaben 2, 4, 12, 23, 33, 39, 40, 44, 47, 49
Lobbyismus/Filze 5, 9, 11, 12, 15, 16, 19, 21, 23, 29, 32, 33, 35, 36, 40, 49, 50, 52
Wirtschaftskriminalität 7, 9, 12, 21, 23, 32, 44, 48
Wirtschafts- und Finanzkrise/Sanktionen 10, 12, 20, 30, 33, 45, 47, 48
Krisenprofit 28, 29, 32, 33, 34, 40, 47

Wissenschaft
Wissenschaft allgemein/Forschung 5, 8, 9, 13, 18, 36, 38, 39, 41, 43, 44, 46, 49, 50, 52, 53

Info-Giganten –

Standpunkt aus dem Volk 6, 8, 46, 50
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„Wir können doch nicht einfach die Hände in den Schoß legen
und meinen, es komme ja so oder so, wie es kommen würde.

Nein, die Gesellschaft sind WIR, DU und ICH,
und gemeinsam haben wir Einfluss auf das Geschehen in dieser Gesellschaft.

Wir sind nicht hilflos dem Schicksal ausgeliefert.
Wenn wir es mit korrupten Menschen,

Systemen und Institutionen zu tun haben,
müssen wir dieses Schicksal gemeinsam in die Hand nehmen,

um dafür zu kämpfen,
Gerechtigkeit und soziale Wohlfahrt wieder herzustellen,

und da zählt jeder, da zähle ich und da zählst genauso auch DU!
Insbesondere die Medien haben in dieser gemeinsamen Aufgabe

im Kampf gegen einen totalitär werdenden Staat
nicht nur katastrophal versagt,

sondern sie haben sich geradezu auf abscheuliche Art und Weise
als Buhler und Komplizen

dieses ausufernden Systems von Machtmissbrauch entpuppt.“

Martin Hasler, ehemaliger technischer Mitarbeiter bei SRG SSR
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Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter

der Volkslupe

S&G

Klarheit durch intelligente Analytiker

Weniggehörtes - vom Volk fürs Volk!

frei und unentgeltlich

Inspirierend

S&G

DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

Medienmüde? Dann Informationen von ...

www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

8. Januar 2022

~ Ausgabe 1/2022 ~

„Alt macht nicht das Grau der Haare, alt macht nicht die
Zahl der Jahre, alt ist wer den Humor verliert und sich für
nichts mehr interessiert.“
Gotthold Ephraim Lessing, (1729-1781), deutscher Dichter und Dramatiker

„Humor ist die Medizin, die am wenigsten kostet und am
leichtesten einzunehmen ist.“
Giovannino Guareschi, (1908-1968), ital. Journalist, Karikaturist und Schriftsteller

„Wesentliche Dinge im Leben sind nicht zuletzt der Humor
und die Fähigkeit, über sich selbst zu lachen.“
Yehudi Menuhin, (1916-1999 ), US-amerikanischer Violinist und Dirigent

„Humor, Weisheit und Glaube sind die Kennzeichen der
geistigen Freiheit.“
Rainer Kaune, deutscher Autor, Vortragsredner, Pädagoge und Herausgeber

„WersichmitHumorwappnet, ist praktischunverwundbar.“
Ernst Penzoldt, (1892-1955), deutscher Schriftsteller

„Über sich selbst lachen zu können ist ein narrensicherer
Test, um zu überprüfen, ob man wirklich Humor hat.“
Ernst Ferstl, österreichischer Lehrer und Schriftsteller

„Humor: Rezeptfreies Anti-Depressivum.“
KarlHeinz Karius, deutscher Autor und Gründer des WortHupferl-Verlages

Politische Korrektheit und Humorlosigkeit

Das große Corona-Cartoonbuch,
S. 37, Hinz Verlag, sabinehinz.de,
Zeichner Frans Stummer,
frans-stummer.de

INTRO
Bereits gehört das Jahr
2021 der Vergangenheit an.
Zeit für die etwas andere
S&G-Ausgabe, die zum
Nach-, Um- und Anders-
denken, sowie auch zum
Schmunzeln anregen soll.
In der seit bald zwei
Jahren anhaltenden „Coro-
na-Krisenzeit“ ist es für
viele eine Herausforde-
rung, die Lebensfreude
und den Humor nicht
zu verlieren. Weshalb es
trotzdem wichtig ist, sich
zu freuen und herzhaft
zu lachen, versucht diese
Ausgabe aufzuzeigen. So
machte etwa der belgische
Ordensgeistliche Phil Bos-
mans (1922-2012) dazu
eine interessante Aussage:
„Lachen ist gesund, sagen
wir zwar leicht, aber wir
geben uns mit dieser Seite
unserer Gesundheit viel zu
wenig ab. Der beste Grad-
messer für die Gesundheit
des Einzelnen wie der Ge-
meinschaft ist die Freude.
Humor ist nicht blind
gegenüber den eigenen
Schwächen, und mit den
Schwächen der anderen ist
er versöhnlich. Die einzige
Sache, die wir in unserem
Leben meistens nicht ernst
genug nehmen, ist die
Freude und der Humor.“
In diesem Sinne erfreuen
wir uns doch an den
kleinen und auch großen
Schönheiten, die das Leben
zu bieten hat.

Sich freuen und lachen wie die Kinder!
Laut Statistiken lachen Erwachsene im Schnitt pro Tag ca. 15
und Kinder bis zu 400 Mal. Da können sich die „Alten“ getrost
eine Scheibe abschneiden. Es mag wohl am Ernst des Lebens
liegen, dass wir mit zunehmendem Alter immer weniger la-
chen. Die sorglose Kindheit, als Geld und Zeit noch keine
Rolle spielten und man einfach in den Tag hineinlebte, ist
irgendwann mal vorbei. Sie wird abgelöst von Arbeitszeiten,
Stress und dem ewigen Hinterherlaufen des Geldes. Erinnere
Dich einfach daran mehr zu lachen. Mag komisch klingen,
aber vielleicht ist dieser kleine Tipp ein Anstoß, auch die
schwierigen Umstände mit mehr Humor anzugehen.
Quellen: https://sprueche-liste.com/witzige-sprueche/
https://work-magazin.de/fakten-zum-lachen/

Schule/Lehrer
„Schule ist jenes Exil, in
dem der Erwachsene das
Kind so lange hält, bis es
imstande ist, in derErwach-
senenwelt zu leben, ohne zu
stören.“
Dr. Maria Montessori (1870-
1952), italienische Ärztin und
Reformpädagogin

„Du brauchst keinen Lehrer,
der dich beeinflusst, du
brauchst einen Lehrer, der
dich lehrt, dich nicht beein-
flussen zu lassen.“
Dalai LamaDie Redaktion (brm.)

Welche Themen darf man überhaupt noch humoristisch be-
trachten und welche Themen verlangen nachmehr Ernsthaftig-
keit? Diese Frage ist grotesk.
Denn das Gegenteil von Humor ist nicht die Ernsthaftigkeit.
Das Gegenteil von Humor ist Empörung.
So wie eine humoristischeHaltung in der Bereitschaft besteht, die
Dinge nicht allzu ernst zu nehmen, empört man sich schnell,wenn
man etwas zu ernst nimmt. Und da wir Menschen die schlechte
Angewohnheit haben, uns selber für zu wichtig zu halten und
Dinge, die uns betreffen zu ernst zu nehmen, ist die humoristische
Betrachtung in der Regel die objektivere Betrachtung.
Politische Korrektheit ist bloß ein Synonym für Humorlosigkeit.

Zum Schmunzeln
„Wie viele arbeiten bei euch
in der Firma?“ – „Fast die
Hälfte!“

Wenn eine hohe Tabaksteuer
vom Rauchen abschrecken
soll, was will mir dann die
Lohnsteuer sagen?
Kent-Depesche, 22+23/2021 S.2
Hinz Verlag, sabinehinz.de

Ich schauekeine Tagesschau
– aus demselben Grund,
warum ich nicht aus der Toi-
lette trinke!
Kent-Depesche, 1+2/2021 S.11
Hinz Verlag, sabinehinz.de

„Der erste Schritt,
um die Ausbreitung
von Covid-19
einzudämmen!“

Andreas Thiel, Schweizer Satiriker und Autor,
Buch „Humor – Das Lächeln des Henkers“ S. 34

https://sprueche-liste.com/witzige-sprueche/
https://work-magazin.de/fakten-zum-lachen/
https://sabinehinz.de/
https://frans-stummer.de/
https://sabinehinz.de/
https://sabinehinz.de/
https://www.klagemauer.tv/
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Gestern war ich auf einer
Geburtstagsfeier. Ich wusste,
dass außer mir alle anderen
Gäste gegen Corona geimpft
waren. Natürlich wollte auch
ich meinen Beitrag zur Feier
leisten und habe einen schö-
nen Kuchen gebacken. Dem
Gastgeber und allen Gästen
teilte ich mit, dass ich nicht
weiß, ob der Kuchen schmeckt,
nicht weiß, welche Zutaten
drin sind. Etwas habe da in
der Packungsbeilage gestan-
den von „Genveränderung“,
aber das hätte ich nicht ver-
standen, weil es kompliziert
geklungen hat. Weiter erklär-
te ich, dass ich natürlich keine
Haftung übernehmen könne,
falls etwas Unerwartetes pas-
siere oder wenn es zu Perso-
nenschäden käme. Vorsorglich
habe ich an die Anwesenden
Zettel mit dem Haftungsaus-
schluss verteilt.

Keiner wollte etwas von dem
Kuchen – nicht mal probieren.
Ist schon komisch, oder?
Quelle: Kent-Depesche
13+14/2021, S. 16 Hinz Verlag,
sabinehinz.de

Ausgabe 1/22 S&G Hand-Express

Thiel: „Meine Motivation als Satiriker ist es, die Welt, dort wo
sie aus den Angeln gehoben wird oder vielleicht auch nur etwas
knarrt, mit demKriechöl des Humors ein bisschen zu schmieren.“
Gewissen: „Das mag dort, wo die Welt bloß ein bisschen
knarrt, helfen. Aber wo sie aus den Angeln gehoben ist, hilft
Kriechöl nichts.“
Thiel: „Dann lacht man halt darüber, dass die Welt aus den
Fugen ist. Das ist besser als darüber wütend zu werden. Wut
verbessert gar nichts. Und hier haben wir den Unterschied:
Auf der einen Seite steht der Satiriker, der trotz allem die Leute
zum Lachen bringen will. Auf der anderen Seite steht der
Wutbürger, der polemisierende Pamphletist (Verfasser von
Schmähschriften), der Propagandist, der nicht unterhalten
will, sondern bloß schimpfen.“

„Jedes Leben hat sein Maß an Leid.
Manchmal bewirkt eben dieses unser Erwachen.“
Buddha

„Über nichts regen sich die Leute so sehr auf wie gerade
über die Dinge, die sie gar nichts angehen.“
Albert Schweitzer, (1875-1965), deutsch-französischer Arzt und Philosoph

„Wenn allesgegen dichzu laufenscheint, erinneredich daran,
dass das Flugzeug gegen denWind abhebt, nicht mit ihm.“
Henry Ford, (1863-1947), US-amerikanischerErfinder undAutomobilpionier

„Was du nicht hergeben kannst, das besitzt du nicht.
Es besitzt dich.“
Paula Modersohn-Becker (1876-1907), deutsche expressionistische Malerin

Lebensweisheiten Visionäres
„Sobald der Geist auf ein Ziel gerichtet ist, kommt ihm
Vieles entgegen!“
Johann Wolfgang von Goethe, (1749-1832), deutscher Dichter

„Mache keine kleinen Pläne! Sie haben nicht den Zauber,
das Blut der Menschen in Wallung zu bringen. Sie werden
nicht realisiert. Mache große Pläne, setze Dir hoffnungs-
voll die höchsten Ziele – und arbeite!“
Daniel H. Burnham (1846-1912), amerik. Stadtplaner und Architekt

Politik und ihre Gesetze

♦ „Was denken Sie, was in diesem Land los wäre, wenn
mehr Menschen wüssten, was in diesem Land los ist!“

♦ „Keine Sorge! Die Regierung hat die Probleme im Griff.
Sie kriegt sie nur nicht wieder los.“
♦ „Die Wahlen sind frei, kostenlos,

manche sagen sogar, sie sind umsonst.“
Volker Pispers, deutscher Kabarettist im Ruhestand

„Jene, die am
Wenigsten
wissen,
gehorchen am
Besten!“

„Die Qualität von Gesetzen
lässt sich an deren schieren
Menge ablesen. Je mehr Ge-
setze es gibt, desto wertloser
sind sie. Alle Gesetze eines
Landes müssten in ein ein-
ziges Buch passen, dann wä-
ren sie gut! Jeder Bürger
könnte dann dieses Buch
lesen und wäre mit den Geset-
zen des Landes vertraut.“

Das große Corona-Cartoonbuch,
S. 73, Hinz Verlag, sabinehinz.de,
Zeichner Frans Stummer,
frans-stummer.de

Michael Kent, Übersetzer, Texter,
freischaffender Autor und seit über
20 Jahren Herausgeber der Kent-
Depesche

Kent-Depesche 22+23/2020, S.10,
Hinz Verlag, sabinehinz.de,
Zeichner Frans Stummer,
frans-stummer.de

Zum Nachdenken

Schlusspunkt ●
Es nützt nichts nur ein guter Mensch zu sein,

wenn man nichts tut.
Wenn du wissen willst, wer du warst,

dann schau, wer du bist.
Wenn du wissen willst, wer du sein wirst,

dann schau, was du tust.
Wir sind, was wir denken.

Alles, was wir sind,
entsteht aus unseren Gedanken.

Mit unseren Gedanken formen wir die Welt.
Eines Tages wirst du aufwachen und keine Zeit
mehr für die Dinge haben die du tun wolltest.

Tu sie jetzt!
Paulo Coelho, brasilianischer Schriftsteller

Satiriker Thiel im Zwiegespräch mit seinem Gewissen

Als wir das
Medikament an Mäusen
testeten, wurden keine

Nebenwirkungen
festgestellt.

AndreasThiel, SchweizerSatirikerundAutor, Buch„Intellektmich“S.65+66

https://sabinehinz.de/
https://sabinehinz.de/
https://frans-stummer.de/
https://sabinehinz.de/
https://frans-stummer.de/


7

Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter

der Volkslupe

S&G

Klarheit durch intelligente Analytiker

Weniggehörtes - vom Volk fürs Volk!

frei und unentgeltlich

Inspirierend

S&G

DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

Medienmüde? Dann Informationen von ...

www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

Exemplaren aufgehoben. Da-
durch würden neu auch die
auflagenstarken Zeitungen un-
terstützt, beispielsweise NZZ,
Blick oder Tages-Anzeiger!
Damit wird ersichtlich, dass
der weitaus größte Teil dieses
Geldsegens in die Taschen
der Großen fließt. Das «Maß-

nahmenpaket zugunsten der
Medien» als Vorlage für die
kleinen und mittleren Verlage
zu bezeichnen, muss wohl
eher als Augenwischerei, –
wenn nicht sogar als Irrefüh-
rung des Stimmvolks – be-
zeichnet werden. [2]

15. Januar 2022

INTRO
Am 13. Februar 2022 kann
das Schweizer Stimmvolk u.a.
über ein neues Mediengesetz,
dem „Maßnahmenpaket zu-
gunsten der Medien“ abstim-
men. Mit einer Annahme des
Gesetzes würden zu den
bestehenden jährlich ausbe-
zahlten 53 Mio. jährlich
weitere 125 Mio. Franken
Mediensubventionen für die
nächsten sieben Jahre hin-
zukommen. Ergibt insgesamt
über 1,2 Milliarden vom
Staat, sprich Steuerzahler,
die die Medien in den nächs-
ten sieben Jahren erhalten
würden. Das Hauptargu-
ment der Befürworter des
neuen Gesetzes ist, dass die
Subventionen vor allem den
kleineren und mittleren Ver-
lagen zukommen sollten.
Doch laut dem Abstim-
mungskomitee „Medienge-

setz NEIN“ wären das ledig-
lich etwas über 20 Prozent,
den Rest würden die Groß-
verlage „absahnen“.
Das „Schweizerzeit“ Maga-
zin schreibt in ihrem Sonder-
druck dazu, dass zum ersten
Mal in der Schweizer Sub-
ventionsgeschichte, mit die-
ser „Medienförderung“ ho-
he Subventionen an profit-
orientierte Unternehmen
fließen würden. Und zwar
an jene Großverlage, die
im Jahr 2020 einen Gewinn
von 258Mio. Franken einge-
fahren haben.
Lesen Sie in dieser Ausgabe,
weshalb das neue Medien-
gesetz nebst der Verschleu-
derung von Steuergeldern
auch zu einer weiteren
Gleichschaltung der Medien
führen würde.

Quellen: [1] www.nebelspalter.ch/geheimes-video-zeigt-ceo-marc-walder-
zwang-alle-redaktionen-der-ringier-medien-weltweit-auf-regierungskurs
| https://medien-massnahmenpaket-nein.ch/kolumne-von-dr-philipp-gut/

[2] https://medien-massnahmenpaket-nein.ch/faktencheck-frau-bundesraetin/
| https://medien-massnahmenpaket-nein.ch/

Die Redaktion (brm.)

Ringier-CEO befahl Hofberichterstattung
jb./mb. Die Schweizer Zeit-
schrift „Nebelspalter“ ließ En-
de 2021 eine mediale Bombe
platzen: In einem geleakten
Video offenbart Marc Walder,
der CEO des Schweizer Me-
dienkonzerns Ringier, dass er
die Redaktionen der weltwei-
ten Ringier Medien aufgefor-
dert hatte, in Sachen Corona-
Politik regierungstreu zu be-
richten. Diese Äußerungen er-
staunen eigentlich nicht. In der
vergangenen Zeit zeigte sich
immer wieder eine extreme
Nähe zwischender RingierAG
und Bundesrat Berset. Im No-
vember 2021 durfte sichBerset
dann auch im neu lancierten
Ringier Magazin „Interview by
Ringier“ ausführlich äußern.
Offensichtlich herrscht zwi-
schen dem Ringier-Konzern,
der u.a. „Unabhängigkeit“ als
eigenen Kernwert definiert und
der Schweizer Regierung ge-

nau das Verhältnis, welches
der verstorbene Journalist und
Buchautor Udo Ulfkotte als
„filzig-klebrige Nähe zur
Macht“ beschrieb. Damit wird
es unmöglich, dass die Medien
ihreWächterfunktion wahrneh-
men, nämlich als vierte Gewalt
im Staat der Politik auf die Fin-
ger zu schauen und ihre Ent-
scheide kritisch zu hinterfragen.
Fazit: Mit der skandalösen
AussageWalders bestätigt sich,
was viele vermutet hatten:
Nämlich, dass es im Main-
stream-Journalismus tatsäch-
lich Weisungen „von oben“
gibt, wie bezüglich Corona
zu berichten sei. Umso brüs-
kierender, dass Walder von
allen großen Schweizer Me-
dien nun derart kritisiert wird,
obwohl sie sich in ihrer Co-
rona-Berichterstattung punkto
Staatsnähe kaum von den Rin-
gier Medien unterscheiden. [1]

„Rund 80 Prozent der Schweizer Medien werden durch
wenige Großverlage kontrolliert. Das führte in

den letzten Jahren zu redaktionellem Einheitsbrei.
Mit dem neuen Gesetz wird diese Tendenz noch verstärkt,

denn die Medienkonzerne werden künftig
noch mehr Geld haben, um die Kleinen auszuhebeln.“
Bruno Hug, Präsident des Verbands Schweizer Online-Medien (VSOM)

und Mitglied des Abstimmungskomitees

„Es ist, als ob man versuchen würde,
dem Lädelisterben* mit Milliardensubventionen

für Migros und Coop** entgegenzutreten.“
*Sterben von kleinen Detailhandelsgeschäften
**gehören zu den größten CH-Detailhandelsunternehmen

Dr. Kurt Weigelt, Publizist und ehem. Direktor der Industrie-
und Handelskammer St.Gallen-Appenzell

Neue Subventionsmillionen für die kleinen Verlage?
mfg. Bundesrätin Simonetta
Sommaruga, sowie der Präsi-
dent des Verlegerverbands
Pietro Supino behaupten, die
zusätzlichen Subventionsmil-
lionen kämen vor allem den
kleinen und mittleren Ver-
lagen zugute. Stimmt dieses
zentrale Argument der Befür-
worter wirklich? Das Komi-
tee „Mediengesetz NEIN“ hat
diese Behauptung etwas ge-
nauer unter die Lupe genom-
men. Im Folgenden zwei
Punkte daraus: Neu sindMilli-

onenausgaben für die Ver-
günstigung der Früh- und
Sonntagszustellung vorgese-
hen. Die allermeisten kleinen
und mittleren Verlage haben
weder das eine noch das an-
dere. Diese Subventionen
würden praktisch vollständig
an vier große Medienkonzer-
ne gehen. Die bestehenden
Subventionen zur Verbilli-
gung der Transporttaxen sol-
len erhöht werden. Gleich-
zeitig wird jedoch die
bestehende Obergrenze an

~ Ausgabe 2/2022 ~
CH-Mediengesetz-Abstimmung

https://www.nebelspalter.ch/geheimes-video-zeigt-ceo-marc-walder-zwang-alle-redaktionen-der-ringier-medien-weltweit-auf-regierungskurs
https://www.nebelspalter.ch/geheimes-video-zeigt-ceo-marc-walder-zwang-alle-redaktionen-der-ringier-medien-weltweit-auf-regierungskurs
https://medien-massnahmenpaket-nein.ch/kolumne-von-dr-philipp-gut/
https://medien-massnahmenpaket-nein.ch/faktencheck-frau-bundesraetin/
https://medien-massnahmenpaket-nein.ch/
https://www.klagemauer.tv/
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„Die Wettbewerbskommission empfiehlt, die Subventi-
onen «vollumfänglich zu streichen», da sie «verfas-
sungswidrig» sind. Art. 93 der Bundesverfassung erlaubt
nur die Förderung von Radio und TV.
Die neuen direkten Subventionen sind ein Verfassungs-
bruch.“

https://schweizerzeit.ch/staatsmedien-nein/

Die Medien können ohne zu
übertreiben als einer der
Hauptverantwortlichen für
die gegenwärtige Corona-
Krise bezeichnet werden.
Warum? Weil sie katego-
risch alle kritischen Stim-
men wie etwa Robert F. Ken-
nedy Jr., Dr. Robert Malone,
den Miterfinder der mRNA-
Impfstofftechnologie, Dr.
Wolfgang Wodarg, Prof. Dr.
Sucharit Bhakdi, Dr. Heiko
Schöning, Dr. Andreas Heis-
ler, – und viele mehr – nicht
zu Wort kommen lassen. Im

Gegenteil, wenn sie über die-
se kompetenten Fachleute
berichten, dann ausschließ-
lich in negativer und verun-
glimpfender Art und Weise.
Damit verunmöglichen sie
den dringendst benötigten of-
fenenDiskurs und tragenwe-
sentlich zur Spaltung der Ge-
sellschaft bei. So auch als
Ende November 2021 inder
Schweiz dieVerschärfungen
des Covid-19-Gesetzes ange-
nommen wurden, konnten
es viele Medien nicht ver-
kneifen, von der Politik nun

ein konsequentes Handeln
gegen die „ungeimpften
Pandemietreiber“ zu fordern.
Dasselbe Muster kann auch
bei jedem anderen Themen-
gebiet beobachtet werden,
sei es z.B. beim Klimawan-
del oder Genderfragen.
Auch dort werde kritischen
Stimmen kein Gehör ge-
schenkt und wenn, dann nur
mit aus demZusammenhang
gerissenen Aussagen. Ein
weiterer gewichtiger Grund,
noch mehr Steuermilliarden
für die Medien abzulehnen!

S&G Hand-ExpressAusgabe 2/22: CH-Mediengesetz-Abstimmung

Schlusspunkt ●
Schon der Volksmund sagt,
dass mit zusätzlichen Sub-
ventionen vom Staat, die
Medien noch weniger die
Hand beißen werden, die
sie füttert. Dr. Philipp Gut,
Journalist und Geschäfts-
führer des Abstimmungs-
komitees „Mediengesetz
NEIN“ sagt dazu: „Der An-
reiz, staatsunabhängigen
und kritischen Journalis-
mus zu machen, dürfte da-
mit gegen Null tendieren.
Die Medien, die der israeli-
sche Satiriker Ephraim Kis-
hon einst als bellende
Wachhunde der Demokra-
tie bezeichnete, würden zu
Schoßhündchen an der Lei-
ne der Politiker schrump-
fen.“
Deshalb empfiehlt das Komi-
tee „Mediengesetz NEIN“,
das am 13. Februar zur
Abstimmung gelangende
„Maßnahmenpaket zuguns-
ten der Medien“ klar abzu-
lehnen.

Verfassungswidrige neue Subventionen

Die Medien würden mit
den zusätzlichen, vom neuen
Mediengesetz vorgesehenen
125 Mio. sogar insgesamt
über 400 Mio. Franken Sub-
ventionen erhalten! In einem
Artikel auf „grheute.ch“ ver-
schafft Bruno Hug, Präsi-
dent des Verbands Schwei-
zer Online-Medien eine
Übersicht zu den Subventi-
onen: „Die Verlage kassie-
ren für ihre Radio- und TV-
Angebote bereits heute jähr-
lich 81Mio. Franken aus der
Kasse der Radio- und TV-
Empfangsgebühren. Künftig
wird dieser Betrag auf 109
Mio. erhöht. Weitere rund
130 Mio. schenkt der Bund
den Verlagshäusern durch
den reduzierten Mehrwert-
steuersatz. Zudem werden

aktuell 53 Mio. Franken an
Mediensubventionen ausge-
schüttet, die auch nach
einem Nein zumMediensub-
ventionsgesetz an die Medi-
en fließen. Und jetzt sollen
den Verlagen nochmals 125
Mio. zufließen!
Mit dem neuen Gesetz wür-
den die privaten Medienhäu-
ser die Schweizer Steuerzah-
ler somit Jahr für Jahr über
400 Mio. Franken kosten. In
den nächsten sieben Jahren
sind das rund 3 Milliarden!
Zudem unterstützen die
Schweizer die mediale ‚Lan-
desversorgungʼ auch noch
via Radio- und TV-Gebüh-
ren an die SRG mit jährlich
fast 1.4 Milliarden Fran-
ken.“ [3]

kos.Die ohnehin schon vom
Staat begünstigten Medien
in der Schweiz fallen immer
mehr entweder durch einsei-
tige, oft regierungsfreund-
liche Berichterstattung oder
geschickte Ablenkungsma-
növer auf. Folgend einige
Beispiele. Mitten in der
„Corona-Krise“ wurde pu-
blik, dass der Bundesrat,
der die Schweiz „durch die
Krise führt“, nämlich Ge-
sundheitsminister Alain Ber-
set möglicherweise Bundes-
personal missbräuchlich ge-
nutzt hatte, um eine Liebes-
affäre zu vertuschen. Ge-
schickt wurde durch ein
plötzlichesRücktrittsgerücht
um Bundesrat Ueli Maurer
vom Thema abgelenkt, das

zur Staatsaffäre hättewerden
können. Schnell entpuppte
sich die Meldung als haltlos,
aber das Thema Berset war
vom Tisch!
Demonstrationen gegen die
Corona‐Maβnahmen wur‐
den unterschlagen oder Teil-
nehmerzahlen niedriger an-
gegeben. Qualifizierte Fach-
stimmen gegen die Corona-
Maβnahmen kommen nicht
zu Wort.Neu veröffentlichte
Studien über die Gefahren
der Mobilfunktechnologie
werden kaum aufgegriffen
oder Rückschlüsse daraus
verharmlost.
Wollen wir wirklich solche
Machenschaften mit noch
mehr staatlichen Subven-
tionen unterstützen? [4]

Quellen: [3] https://grheute.ch/2022/01/02/weitere-millionen-subventionen-fuer-die-medienmillionaere/
[4] https://schweizerzeit.ch/wp-content/uploads/sites/7/2021/12/SZ_A4-4seitig_Sonderdruck-1.pdf | www.kla.tv/20617

Mediensubventionen ohne Ende?! Subventionen für unseriöse Berichterstattung?

„Auf die Dauer
vermag auch

die frechste und
bestorganisierte

Propaganda nichts
gegen die Wahrheit.“

Albert Schweitzer,
(1875–1965),

deutsch-französischer Arzt
und Philosoph

Spalterische mediale Verunglimpfungskampagnen
Lesermeinung von M.R.S

Die Redaktion (brm./jb.)

https://schweizerzeit.ch/staatsmedien-nein/
https://grheute.ch/
https://grheute.ch/2022/01/02/weitere-millionen-subventionen-fuer-die-medienmillionaere/
https://schweizerzeit.ch/wp-content/uploads/sites/7/2021/12/SZ_A4-4seitig_Sonderdruck-1.pdf
https://www.kla.tv/20617
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~ Ausgabe 3/2022 ~
Wettermanipulation

wie. Dane Wigington, leitender
Forscher von geoengenieering-
watch.org, sagt zum ThemaKon-
densstreifen Folgendes: „Was
wir an unserem Himmel sehen,
ist keine Kondensation. Es sind
mit wenigen Ausnahmen ver-
sprühte Partikeldispersionen*,“ –
auch Chemtrails genannt. Auch
für Allan R. Buckmann, ehema-
liger Wetterbeobachter der US
Air Force, ist es offensichtlich,

dass ein solches Programm seit
vielen Jahren existiert und nicht
nur aus „gelegentlichen“ Tests
besteht, und er sagt: „Jeder, der
eine Jetspur sieht, die sich in eine
Wolke verwandelt und stunden-
lang am Himmel hängt, manch-
mal sogar mehrere Tage lang, ist
Zeuge eines Programms zur Er-
zeugung von Wolken. Sie kön-
nen sie nennen, wie sie wollen,
aber sie sind eine dokumentierte

Tatsache und werden dennoch
weithin ignoriert.“ Auch wenn
einige Kondensstreifennichts als
üblicheNebenprodukte des Luft-
verkehrs sind, widerlegt das
nicht die Existenz von geheimen
Projekten zur Wettermanipulati-
on oder Verteilung unbekannter
Substanzen inderAtmosphäre. [2]

INTRO
„Es gibt eine Reihe von For-
schungen, über das, was
man Geoengineering nennt.
Das sind verschiedene Tech-
niken, die die Erderwär-
mung um 20 oder 30 Jahre
verzögern würden, damit
wir die Sache in den Griff
bekommen.“ Dies ist ein Zi-
tat von Bill Gates. David
Keith ergänzt dazu: „Es gibt
alle möglichen Arten, wie
man das machen könnte.“
Aber was ist eigentlich Geo-
engineering? Wikipedia er-
läutert: Der Sammelbegriff
Geoengineering oder Cli-
mate-Engineering bezeich-
net vorsätzliche und groß-
räumige Eingriffe mit tech-
nischen Mitteln in geoche-
mische oder biogeoche-
mische Kreisläufe der Erde.
Dies unter dem Vorwand,
der Erderwärmung entge-
genzuwirken. In dieser S&G
werden längst bekannte und
praktizierte Techniken zur
Klima- und Wettermanipula-
tion erläutert. Wir fragen
auch, welche Folgen für
Mensch, Natur und Gesell-
schaft diese Form der Wet-
termanipulation mit sich
bringt. Als Grundlage dient
der Dokumentarfilm „The
Dimming: Secret Weapon –
Weather Manipulation“, in
welchem Experten aus Mili-
tär, Industrie und Wissen-
schaft zu Wort gekommen
sind. [1]

„Die meisten sind nicht vertraut mit dem wissenschaftlichen Begriff
„Global Dimming“ – globale Verdunkelung. Dieser Begriff bezieht sich auf die Menge

an direktem Sonnenlicht, das die Oberfläche des Planeten aufgrund von
lichtstreuenden Partikeln, die sich in der Atmosphäre ansammeln, nicht mehr erreicht.“

Kondensstreifen vs. Chemtrails

Wie wirken sich die versprühten Partikel auf die Umwelt, Mensch und Tier aus?
mm. Unabhängige Untersu-
chungen haben ergeben, dass
Flugzeug-Abgase Nano-Kunst-
stoffpartikel enthalten, die mit
Aluminium, Titan und Stronti-
um belastet sind. Das erklärte
Ziel einiger der weltweit an-
erkanntesten Geoingenieure,
wie Dr. David Keith und Dr.
Ken Caldeira, sei es, jährlich
10-20 Millionen Tonnen Nano-
partikel in den Himmel zu bla-
sen, berichtet Dane Wigington.
Diese Nanomaterialien erzeu-

gen in lebenden Organismen
freie Radikale*. Hinzu kommt,
dass es für die Nanopartikel
keine Barrieren in irgendeinem
Teil des Körpers gibt. Sie über-
winden Zellmembranen und
die Bluthirnschranke. Alumini-
um hingegen geht sehr starke
Bindungen mit den Zellprotei-
nen ein, sodass sie nicht mehr
funktionsfähig sind. Zu den
ungefähr 200.000 unterschied-
lichen Proteinen in unserem
Körper gehören beispielsweise

unsere Hormone, die durch
Aluminium geschädigt werden
können. Geschädigtes Gewebe
führt zu beschleunigter Alte-
rung, verursacht Krebs und ist
Auslöser von Demenz. Es gibt
auch keinen Virus, kein Bakte-
rium, keinen Pilz, nichts, was
auf Aluminiumoxid gedeiht.
Es ist tödlich für alles Leben
auf der Erde. [3]

*hochreaktive, sehr aggressive,
chemische Sauerstoffmoleküle

Die Redaktion
(wie./mm./mik./ts.)

„Ich glaube, die Leute verstehen nicht die exponentielle Zunahme der Toxizität in der
Umwelt. Diese Operationen sollten als das irrsinnigste Unterfangen betrachtet werden, das je
von der menschlichen Rasse unternommen wurde. Diese Operationen zerstören systematisch

alle Lebenserhaltungssysteme der Erde in dem Versuch, die Sonne auszublenden. […]“

Wettermanipulation – das wird schon praktiziert

Quellen:
[1]-[3] Dokumentarfilm: „The

Dimming – Kriegswaffe
Wettermanipulation“

www.kla.tv/19334
[2] Compact Magazin:Ausgabe

5/2021, X-Akte Chemtrails:
Die Wahrheit über die

„Himmelsstreifen“ Fortsetzung Seite 2

*feinste Verteilung eines Stoffes in
einem anderen in der Art, dass seine
Teilchen in dem anderen schweben

Dr. med. Dietrich Klinghardt, Arzt und Wissenschaftler

Dane Wigington, geoengenieeringwatch.org

s./wie. Bereits im 18. Jh. wur-
den zur Hagelabwehr Raketen
und Kanonen eingesetzt, um
Kristallisationskeime in Wol-
ken einzubringen. Diese Me-
thode wurde bis zum 20. Jh.
fortgesetzt. Heute setzt man
dazu speziell ausgerüstete
Flugzeuge ein, die feinste

Silberjodid-Partikel unterWol-
kendecken ausbringen, die
durch Aufwinde in die Wol-
ken gelangen. Durch diese sog.
Wolkenimpfung sollen sich
kleinere Hagelkörner bilden,
die zu geringeren Schäden füh-
ren sollen. Im August 2018
wurde das Schweizer Projekt

„Hagelflieger“ auf dem Flug-
platz Birrfeld gestartet. In
Deutschland betreiben die
Landkreise Rosenheim, Traun-
stein undMiesbach Hagelflug-
zeuge mit einem jährlichen
Kostenaufwand von 200.000 €.
Dubai führte seit 2017 zur künst-

https://watch.org/
https://www.kla.tv/19334
https://geoengenieeringwatch.org/
https://www.klagemauer.tv/
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lichen Erzeugung von Regen
Wolkenimpfungen mit Silberjo-
did durch. Da Silberjodid um-
weltschädlich ist, werden jetzt
in Dubai Drohnen eingesetzt,
die durch Wolken fliegen und
Wassertröpfchen durch Strom-
stöße aufladen.Dadurch kommt
es zu sintflutartigen Regenfäl-
len. Auch China investierte zwi-
schen 2012 und 2017 rund 1,34
Milliarden Dollar in die Wetter-
kontrolle mit dem Ziel, dass bis
2025 die Hälfte des Landes
durch Wolkenimpfung mit
künstlichem Regen und Schnee
bedeckt werden kann. [4]

Wettermanipulation als Waffe?

ts. Zwischen Mai und Juli 2021
habe es in der kanadischen Pro-
vinzManitoba nicht mehr gereg-
net. Es kam zu Bränden, bis es
endlich doch regnete. Manitobas
Premierminister Brian Pallister
beantwortete zu dieser Zeit live
Fragen und sagte dabei: „Ich
möchte mich bei allen Beteilig-
ten bedanken für den Regen. Un-
sereBrände sind zwarnochnicht
vollständig unter Kontrolle, aber
die Gefahr hat sich durch den
Regen deutlich verringert. Natür-
lich geht es uns allen besser,
wenn die Landwirte Geld verdie-
nen, denn das ist ein Milliarden-
geschäft für unsere Gemeinden.
[…] Daher möchte ich den Ver-
antwortlichen danken, dass sie
diesen Regen zur Verfügung ge-
stellt haben – Regen, der den
Landwirtschaftssektor gerettet
undWaldbrändeverhindert hat.“
Warum bedankt sich der Premi-
erminister zweimal für den Re-
genbei „denVerantwortlichen“?
Wurde hier tatsächlich das Wet-
ter manipuliert und hat der kana-
dische Politikermit seinerAussa-
ge ein Geheimnis offenbart?
Interessant: Wenige Wochen
später gab der Premier- minister
Brian Pallister vorzeitig sein
Amt ab. [7]

mm. Richard H. Roellig, US
Air Force Major General (ret.),
berichtet: „Das Wetter war ei-
ne Waffe, die über Vietnam
eingesetzt wurde. Würden Sie
erwarten, dass dieses dann
wieder aus der Betrachtung
verschwindet? Nein, es war
ein natürlicher Prozess, die
wissenschaftlichen Aspekte

davon weiter auszubauen, um
es in ihrem Waffenbestand
verfügbar zu haben. Sollten
Sie also erwarten, dass sie
(die Wetterwaffe) bei Bedarf
auch zur Verfügung steht, um
das Wetter modifizieren zu
können? Absolut, in diesem
Land und in anderen“. Schon
Lyndon B. Johnson, US-Präsi-

dent von 1963-1969, sagte:
„[…] derjenige, der das Wet-
ter kontrolliert, wird die Welt
kontrollieren.“
Könnte es sein, dass Geoengi-
neering bereits eingesetzt wur-
de, um Nationen zu destabili-
sieren und Regierungen zu
stürzen? [5]

mik. Die Glaubhaftigkeit der
Wettermanipulation und des
Geoengineering hängt stark
mit der Frage zusammen: Wie
können diese Machenschaften
– zu denen insbesondere das
Versprühen von Chemtrails
zählt – geheim gehalten wer-
den? Die einfache Antwort
von US-Luftwaffen-General
Richard H. Roellig ist, dass
das Geheimprojekte seien, in
denen die Menschen jeweils
nur das wüssten, was sie zur
Ausführung ihrer Aufgaben
wissen müssten.
Hierbei handelt es sich um
das sog. Need-to-know-Prinzip,
auch Erforderlichkeitsprinzip
genannt, welches das grundle-
gende Informationskonzept
für Geheimdienste ist. Mit die-
ser Arbeitsweise sei es laut
Richard H. Roellig möglich,
dass Arbeitsgruppen parallel

an einem großen Projekt arbei-
teten, aber aufgrund der be-
schränkten Informationen zu
ihrem jeweiligen Thema den
übergeordneten Zusammen-
hang nicht erkennen könnten.
Warum sich aus diesen Krei-
sen keine Whistleblower an
die Öffentlichkeit wenden, er-
klärt Dane Wigington so:
„Denn wir wissen, dass mit
der modernen Überwachung
jedes Wort, das jemand von
Bedeutung sagt, irgendwo von
jemandem aufgezeichnet wird.
Und wir wissen, was mit
Whistleblowern wie Julian As-
sange passiert. Warum sollte
jemand seinen eigenen Hals
riskieren, um als Whistleb-
lower auf diese Art von Pro-
grammen hinzuweisen, wis-
send, dass er mindestens sein
Leben zerstört?“ [6]

Wie können Projekte zur
Wettermanipulation geheim gehalten werden? Schlusspunkt ●

Viele, die Einblick in die
Wettermanipulation haben,
sagen, sie diene als Mittel
zur Erreichung wirtschaft-
licher und geopolitischer
Ziele. Einige sehen diese
Geheimprojekte als Teil
eines verdeckten Krieges
gegen die Menschheit. Bei-
de Gruppen warnen davor,
dass die Folgen der Wetter-
manipulation das Leben
auf der Erde gefährden
könnten. Es stellt sich die
Frage, ob die Zerstörung
von Mensch und Natur
von den sichtbaren Ak-
teuren nur in Kauf genom-
men wird oder vielleicht
sogar von unsichtbaren
Kräften beabsichtigt ist.
Aus beiden Antworten er-
wächst eine wichtige Auf-
gabe, zu der uns Dane
Wigington aufruft: „Die
Entlarvung und Beendi-
gung der wettertech-
nischen Kriegsführung ist
oberstes Gebot. Es darf
nicht länger ignoriert wer-
den! Es zerstört das ge-
samte Lebensnetzwerk, die
Zukunft unserer Kinder!
Wirmüssen dieses Problem
angehen, indem wir die
Menschen aufklären!“

Fortsetzung von Seite 1

Quellen: [4] https://de.wikipedia.org/wiki/Hagelabwehr | Dubai: Bild-Zeitung vom 27.07.2021 | https://de.wikipedia.org/wiki/Geoengineering#Erh%C3%B6hung_
der_Wolkenalbedo | Compact Magazin:Ausgabe 5/2021, X-Akte Chemtrails: Die Wahrheit über die „Himmelsstreifen“ [5]+[6] Dokumentarfilm: „The Dimming –

Kriegswaffe Wettermanipulation“ www.kla.tv/19334 [6] https://de.wikipedia.org/wiki/Need-to-know-Prinzip [7] Brian Pallister bei einer Befragung:
https://gloria.tv/post/Co1QTVwg3wkA2JZX2YxrC6w7D (ab Min. 2:10) | https://germanic.news/westkanada-braucht-dringend-regen-aber-es-ist-nicht-in-der-vorhersage-

klimatologe/ | www.cbc.ca/news/canada/manitoba/brian-pallister-manitoba-premier-resigns-1.6157735 [8] www.kla.tv/16286 | https://youtu.be/9rDmEY3tF3U

„Die Schweiz hat versucht das Thema Geoengineering,
also das Versprühen von Partikeln in die Atmosphäre,
dass das mal auf den Tisch kommt, dass man die

Informationen sammelt, dass man Chancen und Risiken
anschaut. Da gab es leider keinen Konsens.

Das ist natürlich schade. […] Das sind wirklich Versuche,
die man macht, ohne überhaupt die Auswirkungen

zu kennen. […] Das Thema ist zu wichtig und
allenfalls auch problematisch,

als dass wir da einfach wegschauen können.“ [8]

Schweizer Umweltministerin Simonetta Sommaruga
am 14.3.2019 in einem Interview am Rande der
4. Umweltversammlung der Vereinten Nationen Die Redaktion (wie./mik.)

Ausgabe 3/22: Wettermanipulation S&G Hand-Express

Was wissen Politiker von
derWettermanipulation?

https://de.wikipedia.org/wiki/Hagelabwehr
https://de.wikipedia.org/wiki/Geoengineering#Erh%C3%B6hung_der_Wolkenalbedo
https://de.wikipedia.org/wiki/Geoengineering#Erh%C3%B6hung_der_Wolkenalbedo
https://www.kla.tv/19334
https://de.wikipedia.org/wiki/Need-to-know-Prinzip
https://gloria.tv/post/Co1QTVwg3wkA2JZX2YxrC6w7D
https://germanic.news/westkanada-braucht-dringend-regen-aber-es-ist-nicht-in-der-vorhersage-klimatologe/
https://germanic.news/westkanada-braucht-dringend-regen-aber-es-ist-nicht-in-der-vorhersage-klimatologe/
https://www.cbc.ca/news/canada/manitoba/brian-pallister-manitoba-premier-resigns-1.6157735
https://www.kla.tv/16286
https://youtu.be/9rDmEY3tF3U
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jmr. Die Forscherin und Journalis-
tin WhitneyWebb undder investi-
gative Reporter Jeremy Loffredo
stießen bei ihren akribischen Re-
cherchen zu den aktuellen Covid-
19-Impfkampagnen auf Zusam-
menhänge und Hintergründe, die
einem zu denken geben. In ihrem
Bericht vom 12. März 2021 kom-
men sie zu dem Schluss: Die Eu-
genik ist zurück! Speziell der
Impfstoff von AstraZeneca, der
trotz erheblicher Sicherheitsbe-
denken als „lebenswichtig für

Länder mitgeringem Einkommen“
angepriesen und in 160 Länder
verkauft wurde, ist von Forschern
entwickelt worden, die eng mit
der britischen Eugenik-Gesell-
schaft verbunden sind. Diese ist
immer noch überzeugt, dass die
Gesellschaft durch genetisch
‚untaugliche‘ Menschen belastet
wird, weshalb eine verbesserte
„Rassenhygiene“ in der Bevölke-
rung angestrebt wird.Daher sollte
die Öffentlichkeit – so schließen
Webb und Loffredo ihren Bericht

ab – alle Behauptungen über die
Einführung von Impfstoffen mit
äußerster Vorsicht genießen. Es
sei kein Zufall, dass ein Impfstoff
mit so vielen dokumentierten Un-
verträglichkeiten, Spät- und To-
desfolgen sowieFruchtbarkeit zer-
störenden Eigenschaften gerade
in Südamerika, Afrika, Ost- und
Südostasien verbreitet werden
soll. [4]

jmr. Es vergeht kein Tag, an dem
nicht zu hören ist, dass die Un-
geimpften schuld an der noch an-
dauernden Pandemie seien. Doch
die offiziellen Zahlen zeichnen
ein anderesBild. Diemeisten Län-
der, in denen über die Hälfte der
Bevölkerung geimpft wurde, hat
im selben Zeitraum mehr Corona-
tote gemeldet als 2020. In einem
weltweiten Vergleich von 68 Län-
dern zeigt sich: Länder mit nied-
rigen Impfquoten haben weniger

Coronafälle als solche mit hohen.
Im August bis Oktober 2021, als
die Mehrheit der Bevölkerung
geimpft war, starben in Deutsch-
land mehr als zweieinhalb, in Li-
tauen fast 16-mal und in Malaysia
sogar 160-mal so viele Menschen
offiziell an Corona wie im selben
Zeitraum 2020 mit 100 % Un-
geimpften. Dagegen hat Kenia
mit einer Impfquote von2 bis 6 %
so gut wie keine Coronafälle
mehr. Schon vor Beginn der Imp-

fungen warnten Wissenschaftler
und Ärzte wie Prof. Dr. Sucharit
Bhakdi und Dr. Carrie Madej vor
verstärkten Entzündungen, häufi-
geren Erkrankungen und mehr
Todesfällen alsFolge derImpfung.
Demnach handelt es sich um
Impfstoffe, die nicht nur wenig
wirksam sind, sondern die Aus-
wertung der Länder deutet darauf
hin, dass die Impfprogramme die
Pandemie sogar noch verschlim-
mern. [3]

Covid-Impfungen – Eugenik im Namen des Gesundheitsschutzes?

leo. Der Entwurf des „Klima-
schutz-Projektionsberichtes“ des
deutschen Umweltbundesamtes
prognostiziert, wie sich der Aus-
stoß von Kohlendioxid (CO2) in
Deutschland bis zum Jahr 2040
entwickeln wird. Demnach wird
das Ziel, die Treibhausgase bis
2030 um 65 % zu senken, weit
verfehlt.Durch zukünftige Gegen-
maßnahmen ist mit einer starken
Erhöhung der CO2-Abgaben zu
rechnen.Aktuell liegtderPreis für

die Emission von CO2 bei 30 Euro
pro Tonne.Laut einerStudie müss-
te er bei 250(!) Euro pro Tonne
liegen, umdieKlimaziele für2030
einzuhalten. Der Preis für Benzin,
Diesel und Heizöl könnte um 70
Cent je Liter und mehr ansteigen.
Eine Familie auf dem Land mit
zwei Autos hätte dadurch ca.
1.800 Euro pro Jahr an zusätz-
lichen(!) Kosten. Hinzu kommt,
dass auch mit weiter ansteigenden
Börsenstrompreisen zu rechnen ist.

Diese haben sich u.a. aufgrund
der stark gestiegenen CO2-Preise
innerhalb eines Jahres mehr als
verdoppelt. Experten sehen des-
halb schon jetzt den Wirtschafts-
standort Deutschland gefährdet.
Somit zerstören die ehrgeizigen
Klimaschutzziele unserer Politi-
ker langfristig nicht nur die Kon-
kurrenzfähigkeit vieler Unterneh-
men, auch eine Verarmung der
Bevölkerung wird offenbar billi-
gend in Kauf genommen. [2]

keine Flüssigkeit injiziert wurde
oder die Schutzkappe noch auf
der Spritze zu sehen war – ein

INTRO
Aus der Sicht eines Angrei-
fers ist der beste Krieg derje-
nige, der gar nicht erst als
solcher bemerkt wird, sodass
dieMenschen sich auch nicht
dagegenwehren können. Der
schlimmste Feind ist derjeni-
ge, der ebenfalls nicht als
solcher erkannt, sondern viel-
leicht sogar noch als Freund
betrachtet wird. Dieses als
„hybride Kriegsführung“ be-
zeichnete Vorgehen kommt
ohne Bomben und Waffenge-
walt aus, bringt aber die
gleichen Resultate wie ein
konventioneller Krieg her-
vor: Leid, Verarmung und
Tod bis hin zurUnterwerfung
unter den Feind. Untersucht
man nun aus diesem Blick-
winkel heraus die in den fol-
genden Artikeln aufgezeigten
Zusammenhänge, so finden
sich auffallende Parallelen.
Eine scheinbar den Men-
schen dienende Umwelt- und
Corona-Politik verursacht in
Wirklichkeit nur Verarmung
und große Not. Dabei deutet
vieles darauf hin, dass gleich-
zeitig ein totalitärer Überwa-
chungsstaat vorbereitet wird,
in dem jeder aufkommende
Widerstand gebrochen wer-
den soll. [1]

Die Redaktion (rh.)

„Eugenische Ziele
werden am ehesten
unter einem anderen
Namen als Eugenik

erreicht.“
Frederick Osborn –

Mitbegründer der American
Eugenics Society, 1968

Quellen: [1] www.kla.tv/HybrideKriegsfuehrung/15969 | www.expresszeitung.com/uebersicht/2020/ausgabe-31-20 [2] www.kla.tv/20120 | www.soll-galabau.
de/aktuelle-news/ansicht-aktuelles/datum/2022/01/03/gebaeude-co2-abgabe-zum-1-januar-2022-gestiegen.html [3] www.kla.tv/20722 [4] www.kla.tv/18480

Deutschland verarmt aufgrund der Klimaziele

Impfung als Pandemie-Booster?

*Anzahl von Menschen mit
negativ bewerteten Erbanlagen
soll verringert werden

Alessandro Meluzzi bestätigt Fake-Impfung für die Eliten

Fortsetzung Seite 2

jmr./nm. Um die Impfbereit-
schaft in der Bevölkerung zu
erhöhen, ließen sich seit Beginn
der Impfkampagnen zahlreiche

Prominente und Politiker vor lau-
fenden Kameras impfen. Jedoch
bestand aufgrund vieler Unge-
reimtheiten – wie z.B. dass gar

~ Ausgabe 4/2022 ~

5. Februar 2022

https://www.kla.tv/HybrideKriegsfuehrung/15969
https://www.expresszeitung.com/uebersicht/2020/ausgabe-31-20
https://www.soll-galabau.de/aktuelle-news/ansicht-aktuelles/datum/2022/01/03/gebaeude-co2-abgabe-zum-1-januar-2022-gestiegen.html
https://www.soll-galabau.de/aktuelle-news/ansicht-aktuelles/datum/2022/01/03/gebaeude-co2-abgabe-zum-1-januar-2022-gestiegen.html
https://www.kla.tv/20722
https://www.kla.tv/18480
https://www.klagemauer.tv/
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Quellen: [5] www.kla.tv/20463 [6] www.infosperber.ch/politik/welt/corona-hilft-usa-wollen-ueberwachungsstaat-bei-uns-ausbauen/ |
https://norberthaering.de/die-regenten-der-welt/nscai/ | https://uncutnews.ch/silicon-valley-ist-mit-dem-nationalen-sicherheitsstaat-

verschmolzen/ [7] www.schildverlag.de/2021/01/30/der-globale-plan-die-id2020-agenda-und-das-impfen/ | www.heise.de/tp/features/Ueber-
Impfstoffe-zur-digitalen-Identitaet-4713041.html?seite=all [8] www.kla.tv/19414 | www.kla.tv/18281

hag.Währenddie Welt noch mit-
ten in der Corona-Krise steckt,
hat das World Economic Forum,
kurz WEF, bereits konkrete Plä-
ne, wie sich die Welt weiterent-
wickeln soll. Durch die Ver-
schmelzung der physischen,
digitalen und biologischen Identi-
tät* sollen sogenannte Cyborgs,
das sind Mischwesen aus
Mensch und Maschine, entste-
hen. Diese Pläne, wie z.B. die
transhumane Optimierung von
Soldaten, werden durch das
WEF auf höchsten Regierungse-
benen vorangetrieben und aktu-

ell inverschiedenen Projektendes
Militärs erforscht. Mithilfe von
Augmented-Reality-Brillen**,
Gentechnik, Gehirn-Maschinen-
Schnittstellen und Drogen sollen
Supersoldaten geschaffen werden,
die ohne Gnade töten, nicht mü-
de werden und keine Angst zei-
gen. Nützlich sind diese Cyborg-
Soldaten vor allem für die Nie-
derschlagung von Aufständen in
Bürgerkriegen und besetzten
Ländern, wo eine technisch über-
legene Armee gegen eine Bevöl-
kerung und deren Partisanen
kämpft. Bedenkt man nun, dass

dasWEF gerade dabei ist, durch
den geplanten „Great Reset“ die
Freiheit der Menschen weltweit
zu unterdrücken und ein System
der totalen Kontrolle und Über-
wachung zu errichten, so stellt
sich unweigerlich die Frage:
Werden diese Cyborgs womög-
lich gezielt entwickelt, umgegen
eine widerstrebende Bevölke-
rung vorzugehen, die sich gegen
diese Zwangsherrschaft auf-
lehnt? [8]
*Transhumanismus
**computergestützte Erweiterungen
der Realitätswahrnehmung

gewisser Zweifel, ob sich diese
Promis wirklich alle impfen lie-
ßen. Nun gab der italienische
Kriminologe und Fernsehstar,
ProfessorAlessandroMeluzzi,be-
kannt, dassAngehörige derEliten
sich zwarfür die Impf-Kampagne
in Szene setzen, um andere zur
Impfung zu verleiten, selbst je-
doch aufWunsch eineFake-Imp-

fung erhalten. Ihm selbst sei
dreimal eine Placebo-Impfung
angeboten worden. Mit dieser
Aussage ist neben den vielen
Corona-Ungereimtheiten wie
z.B. die Intensivbettenlüge, die
Täuschung bei Fakten, Zahlen
und Argumenten zur Impfung
oder die Zensur von Gegenstim-
men, einweiteres Indiz ans Licht

gekommen. Offensichtlich wird
die Bevölkerungmit allenMitteln
manipuliert und auch schwerste
körperliche Schädigungen wer-
den billigend in Kauf genommen,
um die vorgegebenen politischen
Ziele zuerreichen! Fürden Krimi-
nologen AlessandroMeluzzi han-
delt es sich bei der Impf-Kam-
pagne gegen Corona daher nicht

nur um eine vorsätzliche Täu-
schung und eine „Straftat“ zu
Lasten einer nichts ahnenden
Bevölkerung. Er spricht sogar
von einem kolossalen Betrug! [5]

hrg. In Folge der Corona-Krise
hat die Digitalisierung einen ge-
waltigen Schub erfahren. Künst-
liche Intelligenzwird inzwischen
z.B. zur Erhebung und Nutzung
von Gesundheitsdaten und zur
Überwachung der Corona-Aufla-
gen genutzt. Das Lernen wurde
digitalisiert und Bestellungen
werden in den USA sogar schon
mit selbstfahrendenAutos ausge-

liefert. Was auf den ersten Blick
wie eine normale Entwicklung
aussieht, ist jedoch alles andere
als ein Zufall. Interessanterweise
decken sich viele Maßnahmen
zur Pandemiebekämpfung mit
einem Strategieprogramm der
NSCAI, der nationalen Sicher-
heitskommission der USA. Die-
se Kommission ist nicht nur ein
wichtiger Teil des „Great Reset“,

sondern fördert Massenüberwa-
chung, Online-Shopping und die
Abschaffung des Bargelds. De-
ren Vorsitzender und viele nam-
hafte Mitglieder werden von den
großen Technologiekonzernen
wieAlphabet, Google,Microsoft
und Amazon gestellt. Interessan-
terweise alles Konzerne, deren
Macht und Einfluss durch die
Corona-Maßnahmen sprunghaft

zugenommen haben und gleich-
zeitig Milliarden daran verdient
haben. Somit muss man davon
ausgehen, dass die Corona-Maß-
nahmen einer wohl durch-
dachtenAgenda entspringen, um
die Bevölkerung unter dem
Deckmantel derPandemie auszu-
beuten und möglichst wider-
standslos einen totalitären Über-
wachungsstaat zu errichten. [6]

jho./geh. Die Digital Identity
Alliance, die auch unter dem
Kürzel ID2020 firmiert, ist eine
gemeinnützige Organisation
mit Sitz in New York. Sie wird
u.a. finanziert von Microsoft,
der Impfallianz Gavi (die wie-
derum vonBill Gates finanziert
wird) und der Rockefeller Stif-
tung. Das Hauptziel von
ID2020 ist die Digitale Identi-
tät für ausnahmslos alle Men-
schen. Um dieses Ziel zu errei-

chen, werden Impfungen als
idealer Beschleuniger genutzt.
Bereits 2019 wurde dement-
sprechend ein Pilotprojekt mit
der Regierung von Bangla-
desch gestartet, um die Men-
schen beim Impfen auch gleich-
zeitig digital zu erfassen.
Wenig überraschend ist daher
die Forderung von Bill Gates,
dass der Nachweis für eine
Corona-Impfung die Vorausset-
zung für grenzüberschreitendes

Reisen werden müsse. Er for-
dert einen digitalen Impfaus-
weis auf biometrischer Basis,
sodass Kameras von Grenzbe-
hörden am Gesicht erkennen
können, ob die Person geimpft
ist. Somit soll offensichtlich
auch die Corona-Pandemie als
gewaltiger Hebel genutzt wer-
den, um die Agenda von
ID2020 und damit die Totalü-
berwachung voranzutreiben.
[7]

Über Impfungen zur digitalen Identität Schlusspunkt ●
„Einmal wird der Tag
kommen, da der Bürger
erfahren muss, dass er
die Schulden zu bezahlen
habe, die der Staat macht
und uns zum „Wohle“
des Volkes deklariert.“
Ludwig Erhard, ehemaliger
deutscher Bundeskanzler

Entsprechend diesem Aus-
spruch von Ludwig Erhard
ist es ratsam, genau zu
prüfen, was von unserer
Regierung alles zum
„Wohle“ des Volkes durch-
gesetzt werden soll. Um
jedoch eine wirkliche Prü-
fung durch das Volk zu
ermöglichen, muss ein öf-
fentlicher Diskurs in Poli-
tik und Medien gefordert
werden, bis sämtliche Lü-
gen und Täuschungen auf-
geflogen sind.
Es ist leichter, Schulden
zu vermeiden, als sie spä-
ter bitter zurückzuzahlen.

Die Redaktion (rh.)

Cyborgs als Waffe gegen Bürger?

Corona – Sprungbrett zum Überwachungsstaat

„Jede Lüge endet dort,
wo einer aufsteht und
die Wahrheit sagt!“
AUF1.TV, Stefan Magnet

Fortsetzung von Seite 1

Ausgabe 4/22 S&G Hand-Express

https://www.kla.tv/20463
https://www.infosperber.ch/politik/welt/corona-hilft-usa-wollen-ueberwachungsstaat-bei-uns-ausbauen/
https://norberthaering.de/die-regenten-der-welt/nscai/
https://uncutnews.ch/silicon-valley-ist-mit-dem-nationalen-sicherheitsstaat-verschmolzen/
https://uncutnews.ch/silicon-valley-ist-mit-dem-nationalen-sicherheitsstaat-verschmolzen/
https://www.schildverlag.de/2021/01/30/der-globale-plan-die-id2020-agenda-und-das-impfen/
https://www.heise.de/tp/features/Ueber-ImpfstoNe-zur-digitalen-Identitaet-4713041.html?seite=all
https://www.heise.de/tp/features/Ueber-ImpfstoNe-zur-digitalen-Identitaet-4713041.html?seite=all
https://www.kla.tv/19414
https://www.kla.tv/18281
https://auf1.tv/
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Herzprobleme nach Impfung –
immer mehr Berichte über verstorbene Kinder und Jugendliche

gr. Aktuelle Erhebungen der
EMA* zeigen seit Beginn der
Corona-Impfungen einen signifi-
kanten Anstieg von Herzerkran-
kungen wie Myocarditis (Herz-
muskelentzündung) und Perikardi-
tis (Herzbeutelentzündung).Dies
gilt für nahezu sämtliche Alters-
gruppen, besonders auffällig ist
jedoch die Häufung bei bisher
herzgesunden jungen Männern.
Doch auch bei Frauen ist ein ver-

mehrtes Auftreten von Herzmus-
kelentzündungen belegt. Beson-
ders die Covid-Impfstoffe der
FirmenModerna undBioNTech/
Pfizer werden für das gehäufte
Auftreten vonHerzerkrankungen
verantwortlich gemacht. Bei den
Erhebungen handelt es sich um
offizielle Statistiken ohne Berück-
sichtigung der noch wesentlich
höher liegenden Dunkelziffer.
Laut vorliegenden Studienwerden

von den behandelnden Ärzten
nur zwischen ein bis maximal
fünf Prozent der Impf-Nebenwir-
kungen gemeldet. Oftmals wird
ein Zusammenhang mit erfolg-
ten Impfungen von vornherein
negiert, bzw. unter den Teppich
gekehrt. Weshalb wird dies von
Gesundheitsbehörden und vor
allem von den Massenmedien
nicht öffentlich aufgedeckt? [2]
*Europäische Arzneimittel-Agentur

INTRO
Bestatter berichten, dass nicht
mit Beginn der verordneten
Corona-Pandemie, sondern
mit Start der Covid-19-Imp-
fungen die Sterblichkeitsrate
in die Höhe schnellte. In
der Öffentlichkeit wird das
zunächst gar nicht wahrge-
nommen, außer dass der eine
oder andere Prominente so-
wie viele Sportler, plötzlich
sang- und klanglos von der
Bildfläche verschwinden: Tod
oder Ausfall durch Herz-
probleme nach Impfung. Da-
rüber berichten beinahe nur
alternative Medien, während
der Mainstream schweigt
oder Zusammenhänge zu
Impfungen strikt leugnet.
Das verwundert nicht, sind
doch sämtliche Bereiche un-
seres Lebens wie Ernährung,
Energien, Industrie, Handel,
Pharma und auch Medien,
unter der Kontrolle von ca.
vier Großinvestoren, wie z.B.
Vanguard und Blackrock.
Denen „gehört“ die Welt;
sie geben den Ton an. Diese
und andere Zusammenhänge
beleuchtet diese Ausgabe
und bietet dem interessier-
ten Leser anhand der Quel-
len die Möglichkeit, selber
tiefer ins Detail zu gehen. [1]

Die Redaktion (hm.)

Quellen: [1] www.kla.tv/21379 |
https://rumble.com/vn7lf5-monopoly-
who-owns-the-world-must-see.html

[2] https://t.me/systemgesund/11193 |
www.ahajournals.org/doi/10.1161/

circ.144.suppl_1.10712 |
https://bit.ly/3B1aoyM

[3] https://bit.ly/3omqGgy |
https://bit.ly/3omkd50 |
https://bit.ly/3rjVU9W |
https://bit.ly/3omrrWW

[4] https://bit.ly/3HmUctS |
https://bit.ly/32Ts4zz |

https://bit.ly/3GlOozG |
https://bit.ly/3L3BM3C

SprunghafterAnstiegvonHerzerkrankungenseitBeginnderCovid-Impfungen

pg./cs. Ein zwölfjähriger Junge
aus Padua, der Ende Januar 2022
kurz vor dem Ziel des Crosslaufs
in Vittorio Veneto (Treviso) we-
gen eines Herzstillstands wieder-
belebt werden musste, ist kurz
darauf im Krankenhaus von Tre-
viso für tot erklärt worden.Aaron
Vasquez, ein14-jähriger Sportler,
der von einer großen Baseball-
Karriere träumte, hatte gerade
mit seinem Team das Training
beendet. Anschließend ging er

auf dem Schulhof mit seinem
kleinen Bruder Basketball spie-
len, wo er dann kollabierte. Im
Hackensack University Medical
Center wurde er wenig später
für tot erklärt. In Portugal ist ein
sechsjährigerJunge eineWoche
nach der Erst-Impfung mit dem
Pfizer-Impfstoff verstorben. Der
Junge wurdemit Herzproblemen
in ein Krankenhaus eingeliefert,
wo er kurze Zeit später verstarb.
Am 1. Juni 2021 veröffentlichte

dienationaleGesundheitsbehörde
der USA (CDC), dass die Zahl
der Fälle von Herzmuskelentzün-
dungen bei jungen Teenagern
nach der zweiten Dosis eines
mRNA-Impfstoffs höher ist als
erwartet. Trotz des Wissens um
die Gefährlichkeit dieser Impf-
stoffe werden diese weiter emp-
fohlen, die Schädenwerden in den
Mainstream-Medien weitgehend
verschwiegen und die Bevölke-
rung wird nicht alarmiert. [3]

Neues Massenphänomen: Fußballspieler brechen tot zusammen
bri.Während von 2016 bis 2018
nur drei Fußballprofis auf dem
Spielfeld starben, traf es 2021
weltweit 108 Spieler, die kurz
nach der Corona-Impfung tot
zusammenbrachen. Hier einige
Beispiele: Barcelona-Star Sergio
Aguero (33), der für Kinderimp-
fung geworben hatte, bekamwäh-
rend des Ligaspiels gegen Depor-
tivo Alaves plötzlich Atemnot
und brach tot zusammen. Argen-
tinien: Der Fußballspieler Ronald
Biglione starb an einer Thrombo-
se –eine bekannteNebenwirkung

der Impfungen. Leon Taylor
vom englischen FC Darlaston
Town erlitt mit 36 Jahren einen
plötzlichen Infarkt – tot. Niels de
Wolf (27) vom belgischen Fuß-
ballverein White Star Sombeke,
starb unmittelbar nach demSpiel
gegen Verrebroek durch Herz-
stillstand. Paraguay: Jony López
(16) vom Club del Este (Ciudad
del Este) brach beim Training
plötzlich zusammen und starb
an Herzstillstand. Der brasilia-
nische Jugend-Nationalspieler
Riuler erlag mit 23 Jahren plötz-

lich und unerwartet einem Herz-
infarkt. Der 49jährige Fußball-
spieler Juan Antonio Camacho
brach während eines Spiels ohn-
mächtig zusammen und starb
noch auf dem Platz. Adenan
Jajov (30) ereilte der Tod drei
Tage nach seiner zweiten Dosis
Pfizer/BioNTech während eines
Fußballspiels. Wer die Herzat-
tacken überlebte, musste seine
Karriere beenden. Wo bleibt der
weltweite Aufschrei der sonst so
vorlauten Leitmedien? [4]

„Ich denke, da machen
die Medien ihren Job

nicht richtig.“
Sarah Atcho, Schweizer Athletin,
herzkrank nach Covid-Impfung

Sportler: Klares Nein zu Covid-Impfung

Fortsetzung Seite 2

nis. Die Meldungen über Sport-
ler, die unerwartet und plötzlich
kollabieren, oft sogar sterben,
haben in 2021 deutlich zugenom-

men. Oft sind Herzproblemewie
Herzentzündungen die Ursache –
eine der bekannten lebensbe-
drohlichen Nebenwirkungen von

9. Februar 2022

~ Ausgabe 5/2022 ~
Sportlerausgabe
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Impfschäden: Warum die Leitmedien ihren Job nicht richtig machen

Gericht: Tod durch Corona-Impfung
ist wie Tod durch Selbstmord!
uh. In Deutschland lehnen Un-
fallversicherungen die Kosten
für Folgeschäden der Corona-
„Schutzimpfung“ ab. In Frank-
reich hatte die Familie des an
der Covid-Impfung verstorbe-
nen Großvaters die Lebensver-
sicherung verklagt, nachdem
diese die Zahlung verweigerte.
Begründung: Sie schließe aus-
drücklich die Auszahlung von
Ansprüchen bei Tod durch die
Covid-Impfung aus!Das skan-
dalöse Urteil des Gerichtes:
Ein tödlichesRisiko einzugehen
ist juristisch wie Selbstmord zu

werten, da die Unschädlichkeit
der Impfung nicht gegeben ist.
Der Großvater hatte freiwillig
und auf eigene Gefahr an einem
Experiment – der Covid-Imp-
fung – teilgenommen und eine
der bekanntenNebenwirkungen,
darunter Tod, billigend in Kauf
genommen. Dies gilt somit als
selbstverschuldet. Wenn laut
Gericht eine freiwillige Imp-
fung als Selbstmord zu werten
ist, kommt dann nicht eine
staatlich angeordnete Impf-
pflicht einem Auftragsmord
gleich? [8]

Quellen: [5] https://bit.ly/3AUOD3i | https://bit.ly/35y81HR |
https://bit.ly/3JfdqlZ [6] www.tichyseinblick.de/interviews/olympiasprinterin-
sarah-atcho-impfnebenwirkung | https://rumble.com/vn7lf5-monopoly-who-

owns-the-world-must-see.html [7] https://t.me/GrapheneAgenda/399 |
https://t.me/GrapheneAgenda/421 [8] https://bit.ly/3rkMfzJ |

https://bit.ly/3Hqa2nI | https://bit.ly/3rkO5k5 | https://bit.ly/3GmKGWq
[9] www.kla.tv/21475

hm. Athletin Sarah Atcho war
Botschafterin der Impf-Kam-
pagne für die Schweizer Re-
gierung – kurz danach erlitt sie
eine Herzbeutelentzündung als
Folge ihrer Booster-Impfung.
In einem Interview sagt sie:
„Wissen Sie, ich hatte vorher
noch nie irgendwas in diese
Richtung gehört. Ich dachte,
junge, gesunde Menschen kön-
nen sich risikofrei impfen las-
sen, so wird es ja auch täglich
gesagt. Ich denke, da machen
die Medien ihren Job nicht

richtig.“ Zu den Reaktionen
von Politik und Medien auf
ihre Veröffentlichungdes Impf-
schadens: „Niemand will wirk-
lich über diese Problematik
reden. Man wird schnell mund-
tot gemacht.“ Gerade auch sog.
„Faktenchecker“ verbannen
Impfschäden in die Welt der
Verschwörungstheoretiker.
Wie ist das in unserer demokra-
tischen Welt möglich? In dem
Video „Monopoly“ wird auf-
gezeigt, dass global sämtliche
Lebensbereiche wie Ernährung,

Industrie, Energieversorgung,
Handel, Pharma, Medien usw.
einfach ALLES in der Hand
von nur vier Großinvestoren
wie Vanguard und Blackrock
liegen. Denen „gehört“ buch-
stäblich die Welt. Die haben
das Sagen und ziehendie Fäden
im Hintergrund. Das erklärt
natürlich die „Synergien“ von
Politik, BigPharma undMedien
hinsichtlich Fehlinformationen,
Diffamierungen, Manipulatio-
nen, Lügen ... eben auch bei
Covid-19-Impfschäden. [6]

Covid-Injektionen, vor denen so-
gar dieHersteller selbstwarnen.
Interessant istdie Tatsache,dass
dieses Phänomen just zu dem
Zeitpunkt begann, als die Spike-
Gen-Injektionen in Umlauf ge-
bracht wurden.Die Korrelation
zwischen dem Anstieg derVor-
kommnisse mit der Anzahl der
verabreichten Gen-Injektionen
ist geradezu auffällig. Die Re-
dakteure von Wochenblick.at.
Nachrichten fanden allein im
Oktober und November 2021
69, bzw. 100 Meldungen von
jungen, gesunden Sportlern, die
kollabierten, darunter verstar-
ben etliche. Basketballspieler
Kyrie Irving (29) von den
Brooklyn Nets will sich nicht
impfen lassen. Es ist ihm egal,
dass er damit im harten 1G-
Regime in New York kein
einziges Training und kein
Ligaspiel absolvieren darf. Er
verzichtet auf Spieleinsätze
und sein Millionengehalt und
besteht darauf, dass es seine
persönliche Impf-Entscheidung
und sein Körper ist. [5]

Graphenoxid – Ursache für Herzinfarkte
adj.Der spanische Prof. Dr. Pa-
blo Campra, Forscher an der
Universität Almería (UAL),
Madrid, hat im November 2021
Graphenoxid in den Corona-
Impfstoffen nachgewiesen. Gra-
phen ist ein elektrisch hoch leit-
fähiges Material. Im Körper
wandert es zu den elektroma-
gnetisch aktivsten Organen.
Dazu zählen das Nervensystem,
das Gehirn und vor allem das
Herz. Die elektromagnetische

Aktivität steigt, wenn das Herz
stärker beansprucht wird, etwa
beim Sport. Dies könnte erklä-
ren, warum gegen Corona
geimpfte Sportler von Herz-
rhythmusstörungen sehr viel
häufiger betroffen sind. Darü-
ber hinaus wirken Graphenteil-
chen wie kleine Antennen für
elektromagnetische Strahlung,
etwa Mobilfunk. Im Körper
werden Graphenteilchen durch
diese Strahlung polarisiert, d.h.

es wird eine elektrische Span-
nung erzeugt. Diese Spannungs-
impulse geben sie dann an
das umliegende Körpergewebe
weiter. So z.B. den Herzmus-
kel, das Gehirn und dieNerven,
was zu dramatischen Störun-
gen, bis hin zur Todesfolge,
führen kann. Ist dieser „fern-
gesteuerte Tod“ ein tragisches
Versehen oder gar ein perfides
Kalkül? [7]

Schlusspunkt ●
Diese Erfahrung hat vermutlich schon jeder gemacht:
Eine Erkrankung oder ein Schmerz findet erst dann
den Weg zur Besserung, wenn die Ursache gefunden
und behandelt wurde. Werden lediglich die Symp-
tome behandelt, wird nichts wirklich besser, eher
schlimmer. Wie sollte es da beim Menschheitsorga-
nismus anders aussehen? Solange es sich die
Menschheit als Ganzes in grenzenloser Passivität,
Feigheit und Selbstschonung gefallen lässt, dass sie
von wenigen Großinvestoren (z.B. Blackrock, Van-
guard) und deren Netzwerken in unersättlicher Gier
und auf immer neuen Wegen parasitär ausgesogen
wird, solange bleibt das Elend auf Erden bestehen;
es wird immer unerträglicher.
Dabei ist ein erster kleiner Schritt doch gar nicht
so schwer: Auf die Straße gehen und diese Ausgabe
internetfrei verbreiten! Bewegung an der frischen
Luft und persönliche Gespräche tun obendrein
noch gut. [9]

Die Redaktion (hm.)

Fortsetzung von Seite 1
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~ Ausgabe 6/2022 ~
Canadian Trucker

17. Februar 2022

chr. In Kanada haben sich
50.000 Trucker auf dem Weg in
dieHauptstadtOttawazusammen-
geschlossen um gegen die dra-
konischen Corona-Maßnahmen
zu protestieren.DieBevölkerung
unterstützt sie landesweit mit
Geld, Treibstoff, Essen und Un-
terkünften. Tausende säumten
die Straßen, jubelten und wink-
ten mit Transparenten und Lan-
desflaggen dem Protestkonvoi
zu. Obwohl die Trucker von der
Regierung zu Terroristen erklärt
wurden und sie deren Unter-
stützung verboten hat, ja sogar
harte Strafen verhängen ließ,
reißt die Unterstützung nicht ab.
Im Gegenteil: Nach dem erlasse-
nen Treibstoffverbot, das darauf
abzielte, die Energieversorgung
der Trucker zu unterbinden, wa-
ren unzählige Bürger mit roten
Benzinkanistern auf der Straße.
Damit konnte die Regierung
dieses Verbot nicht mehr kontrol-
lieren. Unzählige Kanadier, die
in Ottawa auf der Straße ihre
Freiheit forderten, zeigten der
ganzen Welt, dass Teilen und
Herrschen, das alte Herrschafts-
prinzip von Diktaturen und Ty-
rannen, durch ein einiges Volk
zuFall gebrachtwerdenkann. [2]

enm. Fasziniert von der Vorbild-
wirkung derkanadischenTrucker-
bewegung finden sich weltweit
zahlreiche Nachahmer. Auch
LKW-Fahrerinnen und -Fahrer
in Frankreich schließen sich jetzt
für einegemeinsame Protestfahrt
gegen die Corona-Maßnahmen
zusammen. Aufgerufen wird in
den sozialen Medien zu einer
Sternfahrt mit Lastwagen nach
Paris. DeutscheHandwerker und
Kleinunternehmer wollen mit
ihren Lastwagen und Pkws nach

Berlin ziehen, um gegen die
Corona-Maßnahmen zu protes-
tieren. Wie aus einer Telegram-
Gruppe hervorgeht, wollen die
Organisatoren 100.000 Fahrzeuge
mobilisieren und vor den Reichs-
tag rollen. Vorbild ist auch hier
der „FreedomConvoy“ inKanada.
Gegenstand der Proteste waren
zunächst Impfvorschriften für
LKW-Fahrende und danach die
staatlichen Pandemiebeschränkun-
gen insgesamt. [1]

hm. Der Politik ist es bislang
gut gelungen, Geimpfte gegen
Ungeimpfte aufzuhetzen und die
Ungeimpften als lebensbedroh-
liche Gefahr für die Allgemein-
heit zu diffamieren und vom
alltäglichen Leben auszuschlie-
ßen. Doch geimpfte kanadische
Trucker stellen sich nun auf die
Seite ihrer ungeimpften Kolle-
gen. Nicht nur das, sie erklären
sich solidarisch mit allen Teilen
der Bevölkerung, die unter den

knechtischen Corona-Maßnahmen
seufzen und daran zugrunde ge-
hen. Gemeinsam bilden sie nun
eine Front, nicht nur gegen die
absolut willkürlichen Corona-
Maßnahmen, sondern gegen die
offensichtlich korrupte Politik
insgesamt und gegen die Pharma-
Diktatur. Selbst der Halbbruder
des kanadischen Präsidenten
Trudeau nenntdie Corona-Pande-
mie einen global orchestrierten
Betrug. [3]

Geimpfte und Ungeimpfte
solidarisch gegen Pharmadiktatur

INTRO
Seit Januar 2022 machen
die Canadian Trucker für
Frieden und Freiheit welt-
weit von sich reden. Ohne
Übertreibung kann man
von einer Signalwirkung
sprechen, die in alle Welt
hinausgeht. Die Botschaft
ist: Ende aller geheuchelten,
durch korrupte Regierungen
verhängte Pandemie-Maß-
nahmen. Dabei begann die
Bewegung zunächst klein,
aber entschlossen sowie ein-
mütig und nicht länger be-
reit zu faulen Kompromissen.
Erstaunlich ist der Rückhalt,
den die Trucker in der Bevöl-
kerung genießen. Überall
wird ihnen Treibstoff, Essen,
Dusche und Bett gratis offe-
riert. Eine waschechte Volks-
bewegung. Die Regierung
reagiert mit Zwangsmaßnah-
men. Gemeinsam mit den
Leitmedien überschlägt sie
sich in Verdrehungen und
Diffamierungen, was aber
die Trucker und deren An-
hänger umso entschlossener
macht, zivilen Ungehorsam
zu üben. Lassen Sie sich
durch diese Ausgabe in ein
Lehrstück für eine Welt des
Erwachens hineinnehmen.

Die Redaktion (hm.)

Quellen: [1] https://bit.ly/3GOdyaq |
https://bit.ly/3oNbeu4

[2] https://t.me/aktivistmann/13540 |
https://bit.ly/3rOawi7 |

https://t.me/SchubertsLM/47735
[3] www.youtube.com/

watch?v=SqRUZ41F8bw |
https://bit.ly/3oNjD0D

[4] https://orf.at/stories/3247183/ |
https://t.me/unzensiert/58352 |

https://bit.ly/3oPH21f

Canadian Trucker finden globale Nachahmung Einsheit: Das macht
die kanadische Trucker-
bewegung so besonders

Entschlossenheit der Trucker: „Bis hierher und nicht weiter“
chr. Ein kanadischer Richter
hat die Trucker-Blockade eines
wichtigen kanadisch-amerika-
nischen Handelskorridors per
Anordnung für beendet erklärt.
Die Demonstrierenden weiger-
ten sich jedoch, den Protest auf
der Grenzbrücke aufzugeben.
Die Polizei rückte an, um die
Blockade aufzulösen. Wie fest
entschlossen die Trucker protes-

tieren, zeigt die Tatsache, dass
sie teilweise bereits Räder ihrer
Trucks abmontierten, um ein Ab-
schleppen, bzw. eine Auflösung
ihrer Blockade zu verhindern.
Die Frist zur Beendigung des
Protestes verstrich, ohne dass die
Demonstranten der Anordnung
nachkamen. Die Zahl der Lkw-
Fahrerinnen und -Fahrer nahm
stattdessen weiter zu. Die Tru-

ckerbewegung schrieb auf ihrer
Website: „Wir bringen unseren
Kampf bis vor die Haustür
unserer Bundesregierung und
fordern, dass sie alle Mandate
gegen ihre Bürger aufhebt. Klei-
ne Unternehmen werden zerstört,
Existenzen werden vernichtet,
die Menschen werden misshan-
delt. Man verweigert ihnen das
Nötigste zum Überleben.“ [4]

„Ihr Protest, liebe kanadische Truckerfreunde, reiht sich ein
in einen weltweiten Chor, der sich gegen die Errichtung der
Neuen Weltordnung auf den Trümmern der Nationalstaaten
durch den vom Weltwirtschaftsforum und den Vereinten
Nationen unter dem Namen ,Agenda 2030‘ angestrebten

Großen Reset wenden will.“
Erzbischof Carlo Maria Viganò
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hm. Aufschlussreich und sehr
lehrreich sind die Reaktionen
und Maßnahmen der Regie-
rung gegenüber den Friedens-
Truckern. Das eigens aus der
Bevölkerung zur Unterstützung
der Truckerbewegung gespen-
dete Geld in Millionenhöhe
wurde kurzerhand eingefroren.
Zudem wurde per Erlass jegli-
che Unterstützung der Trucker

untersagt, sei es Treibstoffoder
Nahrung oder andere Zuwen-
dungen.Öffentlichwurde diese
Freiheitsbewegung als staats-
feindlich und Schädigung des
Gemeinwohls diffamiert. – Also,
anstatt in Manier einer funktio-
nierenden Demokratie einfach
mal den Truckern zuzuhören,
um herauszuspüren, welche
innere Not sie antreibt, hat die

Regierung sogleich einen All-
frontenkrieg gegen sie eröffnet.
In Europa sieht es nicht anders
aus: Paris, Wien und Brüssel
verbieten „Freiheitskonvois“ von
Gegnern der Corona-Maßnah-
men und drohen mit horrenden
Gefängnis- und Geldstrafen.
Ist nicht genau das typisch für
eine Diktatur?! [6]

chr. Trudeau hält an den Aus-
sagen der „Wissenschaft“ fest,
ohne näher zu erklären,wer oder
was hinter dieser Wissenschaft
steht und vertritt weiter die
Impfung. Selbst nach der Auf-
forderung der Opposition, die
Realität anzuerkennen und
auch mit Blick auf andere Län-
der die Covid-Einschränkungen
zu beenden, hält er an seinem
Lügengebäude fest, angeblich,
um das kanadische Volk zu

schützen. Er ignoriert den lan-
desweit von Millionen kanadi-
scher Bürger unterstützten Pro-
testkonvoi. Stattdessen spricht
er herablassend davon, dass
Einzelne das Land blockieren.
Eine solch öffentlich zur Schau
gestellte Ignoranz zeigt, dass
bei ihm die Meinung anders
Denkender nichts zählt und er
auch auf die Meinung des
Volkes keinen Wert legt. Offen-
sichtlich lebt er als „Young

Leader“ des World Economic
Forums gemäß deren Weltherr-
schaftsgelüsten.
Die Proteste der kanadischen
Lastwagenfahrer inspirierten
bereits ähnliche Konvois in
Frankreich, den Niederlanden,
Neuseeland,Australien und den
USA. Damit werden sie zur
Gefahr für die Machtelite, die
ihre neue Weltordnung instal-
lieren möchte. [5]

S&G Hand-ExpressAusgabe 6/22: Canadian Trucker

Fehldarstellungen
der Truckerbewegung
durch die Leitmedien
enm.Ganz analog zumMarsch
für Frieden und Freiheit in Ber-
lin im August 2020 wird nun
auch die Trucker-Bewegung
2022 in Kanada von den Leit-
medien verzerrt und in dunkels-
ten Farben dargestellt. Wollte
man ihnen glauben, dann sind
die Trucker zahlenmäßig nur
wenige Chaoten, Sensations-
süchtige und reichlich rechts
angehauchte, selbstbezogene
Querstehende u.ä. Sie seien le-
diglich eine unbedeutende Rand-
gruppe, denn angeblich seien
90 %der Erwachsenen inKana-
da geimpft, womit gleich auf
einen Nebenschauplatz abge-
lenkt wird. Doch den größten-
teils geimpften Truckern geht
es u.a. um Berufsgruppen wie
Lehrer und Krankenschwestern,
die unter den zerstörerischen
Corona-Maßnahmen ihrer, wie
sie sagen, korrupten Regierung
leiden, und um das Ende der
verlogenen Pharmadiktatur. [7]

enm. Einigen Schätzungen zu-
folge hatte der Freiheits-Konvoi
der kanadischen Trucker eine
Länge vonüber 100Kilometern,
als er am25. Januar durchWin-
nipeg, Manitoba, fuhr. Ein von
RebelNewsveröffentlichtesLuft-
video zeigt die riesige Karawane,
die als „die längste in der Ge-
schichte“ beschrieben wird. Die
einstige kanadische Eishockey-
Ikone, Theo Fleury, schreibt
dazu: „In Kanada findet gerade
eine Revolution statt, und Sie

haben bestimmt noch nicht da-
von gehört, weil niemand darü-
ber spricht. Aber gerade sind
50.000 Trucker und 1,4 Millio-
nen Menschen auf dem Weg
zum Parlament in Ottawa. Und
sie werden dort bleiben, bis
Trudeau zurücktritt oder uns
unsere Freiheiten und Rechte
zurückgibt.“ Ein Augenzeuge
berichtet, dass Hutterer, eine Re-
ligionsgemeinschaft, eine Feld-
küche aufgebaut und die Fahrer
verpflegt haben, als die Polizei

versuchte, dieTrucker daranzu
hindern, zu tanken und Verpfle-
gung zu kaufen. „DieOrganisa-
toren haben eigene Tankfahr-
zeuge geschickt, die die Lkw
auftanken. Zigtausende säumen
die Straßen und Brücken mit
Fahnen und Plakaten. Die Ko-
lonnen sind jetzt schon größer
als das kanadische Militär.“
Sobald nicht mehr alle nur
„kuschen“, ist nichts mehr un-
möglich. [9]

Die enorme Durchschlagskraft des gemeinsamen zivilen Ungehorsams

Quellen: [5] https://bit.ly/34Xfgst | https://bit.ly/3GOeFa6 | https://t.me/uncut_news/39474 | https://bit.ly/351nKza
[6] https://tgam.ca/3JqfZ4p | https://bit.ly/3uTQ9lo | https://bit.ly/3Lv3xlU | https://bit.ly/3JpB4fx [7] https://bit.ly/3sCMlCw |

www.youtube.com/watch?v=8csAib4_nPE | www.youtube.com/watch?v=nFqqd0RaE5o
[8] https://bit.ly/3oNvGuW | https://bit.ly/3Htzybe [9] https://bit.ly/3sZb3NF

Schlusspunkt ●
Das lehrt uns das Vorbild
derkanadischen Trucker:
Ziviler Ungehorsam ist
eine Form politischer
Teilnahme, deren Wurzeln
bis in die Antike zurück-
reichen. Durch einen
aus Gewissensgründen
vollzogenen und damit
bewussten Verstoß gegen
rechtliche Normen zielt
der mündige Staatsbür-
ger auf die Beseitigung
einer Unrechtssituation
und betont damit sein
moralisches Recht und
seine moralische Ver-
pflichtung auf politische
Mitgestaltung. Das stän-
dige „Ducken und Ku-
schen“ hat ausgedient.

Die Redaktion (hm.)

Diktatorische Maßnahmen des Staatsapparats gegen die Truckerbewegung

Blockierte Lieferketten? – Doch nicht wegen der Trucker!
hm.Von der Politik, den Leitme-
dien undauch Teilender Bevöl-
kerung werden die streikenden
Friedens-Trucker angeklagt, dass
wegen ihres sturen und überzo-
genen Protestes nun in einigen
Geschäften dieRegaleleer stehen.
Doch aufgepasst; werden hier
nicht Ursache und Wirkung
perfide ausgetauscht?Waren es

denn nicht die Panikmache
durch Politik und Leitmedien
und die daraufhin völlig unan-
gebrachten Corona-Maßnahmen,
die dafür sorgten, dass Ozean-
frachtern weltweit die Einfahrt
in Häfen verwehrt wurde und
Trucker die Landesgrenzen nicht
passieren durften? Die Bevölke-
rung wurde zuMillionen gehin-

dert, ihrem Beruf und Erwerb
nachzugehen und Produktionen
standen still, einzig aufgrund
staatlicher Corona-Verfügungen.
Obendrein schraubt der weltweit
fünftgrößte Reeder Hapag-Lloyd
seine Preise in die Höhe und
macht durch die Krise Milliar-
dengewinne. Und nun sollen die
Trucker anallem schuldsein? [8]

Ignoranz der Politik: Trudeau spricht von einer „Randbewegung“

https://bit.ly/34Xfgst
https://bit.ly/3GOeFa6
https://t.me/uncut_news/39474
https://bit.ly/351nKza
https://tgam.ca/3JqfZ4p
https://bit.ly/3uTQ9lo
https://bit.ly/3Lv3xlU
https://bit.ly/3JpB4fx
https://bit.ly/3sCMlCw
https://www.youtube.com/watch?v=8csAib4_nPE
https://www.youtube.com/watch?v=nFqqd0RaE5o
https://bit.ly/3oNvGuW
https://bit.ly/3Htzybe
https://bit.ly/3sZb3NF
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Seht Ihr, weil wir einfach nicht aufwachen und solchen
Fehlentwicklungen entsprechende Schranken setzen, haben
die Krakenarme dieser Korruption längst suchtartig auch auf
unsere Länder übergegriffen. Ich kann hier nur gerade die
Spitze dieses unfassbar gigantischen Eisberges berühren.

INTRO
Am 6.11.2021 hielt Ivo Sasek auf Kla.TV die Rede „Psychozyme
Dimensionen – das letzte Geheimnis!“ Darin erhellt Sasek die
Unentbehrlichkeit weltdemokratischer Entscheidungen. Er enthüllt
stufenweise die Suchtentwicklung uns zunehmend quälender Wel-
tenlenker – beginnend bei der Hab- und Machtsucht über die
Adrenochromsucht, der Droge aus dem Blut gefolterter Kindlein,
bis zur letzten Droge in der Drogenkette; dem Leiden der Völker,
zur Stillung ihrer psychozymischenSucht. … Sasek erklärt in seiner
Rede diesen neuen Terminus. Lesen Sie in dieser Ausgabe die
Kurzzusammenfassung der Rede, doch ist es durchaus empfehlens-
wert, sie auf Kla.TV ganz nachzusehen!

Psychozyme Dimensionen – das letzte Geheimnis!
Heute fühle ich mich gerade wie ein Beauftragter, der einer Schar
ahnungsloser Kinder beibringen muss, dass ihr trautes Heim Ge-
schichte ist.Und zwarweil ihreEltern, sprichRegierungen, durchaus
nicht das sind, was sie von ihnen glaubten – und noch schlimmer,
weil ihre Eltern nicht mehr für sie sorgen werden, weil sie zu Krimi-
nellen verkommen sind. Jetzt sind echte, weltdemokratische Be-
schlüsse gefragt.
Um euch die Tragweite bewusst zu machen, schauen wir zuerst ein-
mal zurück ins Jahr 2001: Nurgerade einen Tag vor der 9/11-Katastro-
phe sagte der damalige US-Verteidigungsminister Donald Rumsfeld
an einer Pressekonferenz: Der schlimmste Feind der USA komme
nicht vonaußen, sondernvon innen– undzwar durchdie Bürokratie
des Pentagon.Eine prophetischeÄußerung, denkeich heute.Rumsfeld
2001 wörtlich: „Einigen Schätzungen zufolge können wir Transak-
tionen in der Höhe von 2,3 Billionen $ nicht nachvollziehen.“
Aber dieses Eingeständnis von Rumsfeld läutete nicht etwa das Ende,
sondern vielmehr dessen definitiven Durchbruch einer noch weit
unfassbar desaströseren Korruption ein. Denn nur einen Tag später
versanken bekanntlich die Zwillingstürme undWTC 7 im nuklearen
Staub – und mit ihnen unzähliges Beweismaterial. Natürlich hat die
Menschheit, die für jeden unterschlagenen Steuercent bitter verfolgt
wird, völligstes Verständnis dafür, wenn im berühmtesten Verwal-
tungsgebäude der Welt, mit ihrem Verteidigungsministerium darin,
mal gerade 2.300 Mal 1 Milliarde $ spurlos verschwinden. Auch 20
Jahre nach der noch immer unaufgearbeiteten Sprengung dieser Tür-
me scheint es erst recht niemanden mehr zu drängen, dem Diebstahl
all jener spurlos verschwundenen Billionen auf den Grund zu gehen.
Man hört einfach nichts mehr davon.
Zurück aber zum Vergleich mit den Kindern: Noch immer kann es
die Menschheitsfamilie, ahnungslosen Kindern gleich, einfach nicht
fassen, in welchem Ausmaß sich ihre Eltern, sprich Regierungen,
allerorts verstrickt haben.
Ihr Lieben, ich sage es ist höchste Zeit, aus jedem selbst verfass-
tenWunsch- oderWeltbild aufzuwachen. [...]

Weltweit inszenierte Energiekrise
Schon seit Jahrzehnten gibt es hochwertige, öffentlich demonstrierte
Technologien, die die gesamte Welt längst positiv hätten verändern
können – trotzdem haben sie es nie auf den Markt geschafft. Bereits
1962 präsentierte der deutsche Maschinenbauer Friedrich Lüling,
einen einwandfrei funktionierenden Magnetmotor. […] Warum ist
Friedrich Lülings Erfindung nie auf den Markt gekommen? Die
letzten Zeilen eines damaligenWochenschauberichts geben die klare
Antwort. „DerWert dieserErfindung zeigt sich auchwohl indem
jahrelangen Bemühen anderer, die Sache einfrieren zu lassen,
beziehungsweise zu sabotieren.“
Warum hat es diese geniale Erfindung nie in den Alltag geschafft?
Sie war einfach ganz offensichtlich vom Staat nicht erwünscht!
Dieser Motor war nicht geeignet, um daraus Steuern generieren zu
können. Es sind zu gute Technologien, die das Leben allzu sehr
vereinfachen würden. [...]
Das umweltverschmutzte China ist gerade dabei, den ersten Thori-
um-Reaktor zu bauen.Aber auch diese scheinbar brandneue Techno-
logie wurde doch nachweislich bereits in den 1965-1969er Jahren
unter der Bezeichnung MSRE-Reaktor erfolgreich getestet. In der
Größe eines Gartenhäuschens, ersetzt der Reaktor mit seiner gefahr-
losen Energie ein ganzes Atomkraftwerk. […]
All jene, die die aktuelle Klimapolitik unterstützen, müssten sich
doch ehrlicherweise jetzt eingestehen, dass sämtliche „Klimaziele“
problemlos auch ohne all diese heraufbeschworenen Panikfeldzüge
missbrauchter Gretas und Kinderscharen zu erreichen wären.

Abhängigkeit durch Anfixe-Prinzip
UnsereWeltfamilie wird nach den systematischen Prinzipien von
Drogendealern angegangen und ausgenommen. In der Art, wie
Drogensüchtige nicht einfach vom Himmel herabfallen, bist auch du
nicht reinzufällig unter so zahlreicheAbhängigkeitenund Zwangsab-
gaben aller Art geraten. Du wurdest Opfer einer zwanghaften Strate-
gie der Verführung, genau wie Drogendealer sie anwenden müssen.
Warum sage ich müssen?Weil jederDrogensüchtige seinDrogenpen-
sum ständig erhöhen muss.Der einzigeWeg ohne ständige Überfälle
an den Stoff heranzukommen ist der, selber zum Drogendealer zu
werden. Der Drogenhersteller hat dabei alle fest im Griff. Seine
Dealer bekommen von ihm den verhältnismäßig billigen Stoff und
können dann täglich ihre Ration als Lohn vom Handelsstoff oben
abheben. Selber immer mehr und stärkere Stoffe brauchend, fixen
also auch alle Jungdealer ihre Opfer zuerst gezielt an und so entsteht
ein Kreislauf: Zuerst verteilen sie ihre Drogen großzügig in kleinen
Mengen und sobald die Sucht eingesetzt hat, sprich, sobald die
Bindung geschaffen ist, beginnt der kostenpflichtige Teil, also die
gnadenlose Abzocke. [...] Und seht ihr, nach diesem Anfixe-Prinzip
werden die Naturtriebe der Weltgemeinschaft der Völker auf allen
Ebenen missbraucht. [...]
Gegenwärtige Anfixe-Politik
Mit der gegenwärtigen Corona-Politik wurdebereits einGroßteil des
Mittelstandes mit verlockenden sogenannten Ausgleichszahlungen
aus der Staatskasse angefixt. Fortsetzung Seite 2

Die Redaktion (is./brm.)
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Ausgabe 7/22: das letzte Geheimnis – Rede von Ivo S&G Hand-Express

Schlusspunkt ●
Lasst uns also – das ist mein Fazit – die Einheit bewahren
um jeden Preis, gemeinschaftlich in der Wahrheit leben,

im Frieden, und unerschütterlich die neue Welt
propagieren – weil du und ich, Ihr und wir,

wir sind die neue Welt!

Zuerst wurdenzahllos vieleMittelstandsbetriebe zwangsgeschlos-
sen und schon standen die Corona-Dealer, ich nenn sie jetzt mal
so, vor der Tür und verhießen dem zwangsgeschädigten Mittel-
stand Rettung.Das fühlte sich doch ziemlich cool an: Zuerst nicht
arbeiten dürfen und dann doch zum Beispiel 80 % des Lohnes
usw. beziehen – alles gratis und franko, gefühlt. Viele Restaurant-
besitzer usw. erhielten in dieser Anfixe-Phase mehr, als wenn sie
gearbeitet hätten.Doch daswar inmeinenAugen reinstes Schwei-
gegeld, denn dadurch wurden die Beschenkten, sprich finanziell
Angefixten, unmerklich Teil dieses Plandemie-Rings. Natürlich
ungewollt, unbemerkt.
Dass diese räuberischen Dealer, die im Schafspelz des Staates
daherkamen, lauterFinanzspritzen verteilten, für diekein Mensch
je auch nur eine einzige Stunde gearbeitet hat, ist der betrogenen
Weltgemeinschaft noch immer nicht bewusst. [...]
Daher prognostiziere ich: Sobald, und zwar aufgrund der Sucht
nach immer noch mehr von diesen Finanzspritzen, die totale
Verarmung eingesetzt hat, werden dann plötzlich die Rufe nach
Abbau der Staatsschulden immer lauter werden.

Fortsetzung von Seite 1

Alle zuvor aufgebürdeten Zwangsschulden werden früher
oder später, ganz nach Dealerart, gnadenlos auf den
Kopf von uns, der gesamten Weltgemeinschaft, abgewälzt
werden. Zumindest werden sie das versuchen wenn wir
jetzt nichts dagegen tun.

[…] Weil jede Sucht selbst dann noch nach einem immer stärke-
ren Kick schreit, selbst nachdem die Lustorgane völlig überfor-
dert und erstorben sind, kommt es notgedrungen zu den überstei-
gerten Geschichten wie etwa Frühsexualisierung, Kindesmiss-
brauch, Kindesmisshandlung – und hier ist es leider noch immer
nicht fertig. Es kommt zu den ganzen Adrenochromgeschichten.
Hier werden weltweit jährlich zehntausende Kinder geraubt, ent-
führt, verschwinden einfach spurlos. Wo sind sie denn alle? Sie
sind dort, wo man ihnen unter extremen Foltern das Blut abmelkt,
um dieDroge „Adrenochrom“daraus zugewinnen – für Süchtige
im Endstadium ist es der ultimative Kick. Und jetzt kommt das
Eigentliche – haltet dieses eine noch aus, dann sind wir durch.

Unglaublich – nicht? Hier denken wir jetzt aber gerade einmal
an das derzeitige zu Fall bringen des gesamten Mittelstandes,
an daskonsequente zuFall bringenüberhaupt des gesamten
Wohlbefindens der gesamten Weltbevölkerung, dem zu Fall
bringen all unserer Freiheiten, Menschenrechte usw. – ver-
steht Ihr? So geht das! [...]

Jetzt bitte anschnallen:
Nach jahrzehntelanger Erfahrung in der Suchthilfearbeit kann ich
dir mit Sicherheit sagen, welche Quelle „nach“ Adrenochrom
angezapft wird. Jetzt kommen wir als ganzes Volk an die Reihe.
Weil wir die auswuchernden Suchtansprüche unsererWelten-
lenker oder die Ungerechtigkeitsansprüche unserer Weltenlenker
noch zu keinem Zeitpunkt zu unserem eigenen Problem ge-
macht haben – ja, weil wir auswuchernde Süchte, auswuchernde
Ungerechtigkeiten noch niewirklich bis auf den Stumpf ausgerot-
tet haben, haben sie sich nun bis hin zu uns, der gesamtenWeltbe-
völkerung, durchgenagt, vorgearbeitet. Nun verschaffen sich die-
se gnadenlosen möchtegern Weltherrscher ihre letzte Droge,
gleichsam ihren letzten ultimativen Kick auf dem psychozy-
mischen Weg. Ich erkläre es dir anhand tausendfach erlebter
Beispiele: Wir nahmen ja jahrzehntelang ganz bewusst Süchtige
aller Gattung in unser eigenes Haus auf, oder ebenMenschen, die
im Unrecht erstickt sind, in schlechten Werken. [...] Diejenigen
also, die sich auf dem Weg der Süchte oder des Unrechttuns so
heruntergewirtschaftet hatten, dass sie aus nichts mehr ein posi-
tives Lebensgefühl ziehen konnten, keine Freude mehr hatten,

nichts mehr schöpfen konnten aus Natürlichem, begannen uns
durch alle möglichen Verhaltensweisen, Verhaltensmustern oder
Manipulationen sogar in Qualen hineinzumanövrieren. Und jetzt
passt auf: Je schlechter es uns – die wir zuvor ein gutes Lebensge-
fühl hatten – je schlechter es uns dabei ging, desto größer war
automatisch deren Kick. [...] In unserer Fachsprache nenne ich
das Ganze jetzt mal ein psychozymisches Phänomen. Das Wort
ist zusammengesetzt aus „Psycho“, sprich Seele und „Enzym“,
was Wirksamkeit bedeutet, also eine direkt Einfluss nehmende
psychische Wirksamkeit, ein unmittelbarer psychischer Aus-
tausch. Daraus resultierend müssen wir also einerseits von einer
psychozymischen Sucht und andererseits von einer psychozy-
mischen Droge sprechen, von der Wirkung her. Der psychozy-
misch Süchtige bezieht seine Droge also direkt – jetzt passt auf
– aus den Qualen seiner Mitmenschen – direkt. Er saugt seine
Energie, seinen Kick direkt aus dem Elend seiner Mitmenschen,
seiner Umwelt. [...]
Und seht ihr, schon vor 3.000 Jahren formulierte einer derweises-
ten Eingeweihten unter diesem Himmel genau dieses Phänomen
mit folgendenWorten:

„Denn sie finden weder Schlaf noch Ruhe,
wenn sie nicht schädigen, nicht verheeren konnten,

und ihre Ruhe wird ihnen geraubt,
wenn sie nicht zu Fall gebracht haben.“

(Sprüche 4,16)

Stärkste Waffe gegen Menschenquäler:
Liebe und Einheit
Und jetzt sage ich das Wesentliche für uns.Die wichtigsteWaffe
gegen diese Art Menschenquäler liegt also infolgedessen in un-
serer Lebensfreude, in unserer Liebe, die wir zueinander
haben und bewahren, in unserer Einheit, versteht ihr und in
unserer Unerschütterlichkeit. Und jede Form unserer Frustrati-
on, jede Form unseres Sorgens, Spaltungen, Streit usw. ist deren
psychozymisches Nutriment, sprich Drogenversorgung. Jede
Form unsererAngst, unseres Kleinglaubensoder unserer Feigheit
liefert ihnen ihre psychozymischenDrogen direkt frei Haus,könn-
test du sagen. Bleiben wir hingegen stark, bleiben wir in völ-
liger Zuversicht auf unseren Sieg und unsere neueWelt, geht
all diesen Menschenquälern auf der Stelle der Stoff aus. Sie
leben von unseren Qualen. Sie sterben von unserer Freude, von
unserer Lebensfreude, unserer Lebensqualität. [...]

Vollständige Rede unter: www.kla.tv/20457

https://www.kla.tv/20457


19

Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter

der Volkslupe

S&G

Klarheit durch intelligente Analytiker

Weniggehörtes - vom Volk fürs Volk!

frei und unentgeltlich

Inspirierend

S&G

DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

Medienmüde? Dann Informationen von ...

www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

Quellen: [1] https://corona-transition.org/warum-halten-viele-immer-noch-am-staatlich-verordneten-corona-narrativ-fest [2] https://de.rt.com/meinung/128016-warum-
werden-jugendliche-mit-geschlechtlicher-identitaetsstoerung-wie-laborratten-behandelt/ [3] https://childrenshealthdefense.org/defender/jan-crawford-face-the-nation-

impact-covid-policies-kids/?utm_source=salsa&eType=EmailBlastContent&eId=08ffe540-bb9b-41ef-a50e-6e7db1d5d616 | www.kla.tv/21370

19. Februar 2022

~ Ausgabe 8/2022 ~

avr. Die in den USA bekannte
Fernsehjournalistin, Anwältin
und Autorin Jan Crawford arbei-
tet als Chefkorrespondentin für
Rechtsfragen und politische Kor-
respondenz für CBS News. In
einer öffentlichen Diskussions-
runde zieht sie ein Fazit über
Covid-Maßnahmen des vergan-
genen Jahres 2021 und deren
Auswirkungen an Kindern. Kin-
der, für die fast kein Risiko be-
steht, schwer an Covid zu erkran-
ken oder zu sterben,würden ihrer
Forschung nach am meisten un-
ter den restriktiven Maßnahmen
leiden und geopfert. Für sie ist
diese Tatsache „die erdrückends-
te Auswirkung der Covid-Politik

im Jahr 2021“. In diesem Zusam-
menhang reklamierte sie auch
die mangelnde Berichterstattung
zu diesem Thema. Besonders be-
tonte sie, dass aufgrund von
Schulschließungen die psychi-
sche Gesundheit der Kinder einer
anhaltenden Krise ausgesetzt war.
Das hattemassiv erhöhteLernstö-
rungen und Selbstmordraten zur
Folge. Das Risiko von Selbst-
mordversuchen sei bei Mädchen
um mehr als 51 % gestiegen,
während sie das Risiko bei
schwarzen Kindern als doppelt
so hoch einstufte.
Für J. Crawford ist das „die größ-
te unterbelichtete Geschichte des
vergangenen Jahres“. [3]

INTRO
Die Corona-Diktatur zeigt inzwi-
schen mehr und mehr ihr wahres
Gesicht, sie versucht es nicht ein-
mal mehr zu verheimlichen. Kein
Mittel scheint tabu, das Volk zu
spalten und gehabte Werte mit
Füßen zu treten. Aber die Front
bröckelt. 2G-Regeln, welche die
Diskriminierung von Ungeimpf-
ten zur Folge haben, werden
nach und nach zurückgezogen.
Ganze Bundesländer entschlie-
ßen sich zu Alleingängen, setzen
vorher beschlossene Corona-
Maßnahmen aus. Einigkeit sieht
anders aus. Die Spaltung, welche

die Regierenden selbst gesät ha-
ben, fällt nun zunehmend auf sie
zurück. Wenn auch noch kein
Grund zur Entwarnung besteht,
immer mehr Menschen aus dem
Volk haben entschieden, sich aus
den Corona-Zwängen zu befreien.
Diese Tatsache versetzt die Strip-
penzieher in Panik und erhöht
massiv ihre Fehlerquote. Viel-
leicht käme ihnen in der Situation
ein vorprogrammierter Stromaus-
fall ganz recht? Erwarten wir
doch lieber einen umfassenden
politischen Blackout!

Die Redaktion (wa./avr.)

Massenhypnose als Wegbereiter in totalitäre Systeme
man./jtb. Wie ist es möglich,
dass eine ganze Weltbevölke-
rung die zunehmenden Absurdi-
täten und Widersprüchlichkeiten
im Umgang mit der Corona-Kri-
se widerstandslos hinnimmt und
immer noch daran festhält? Der
Psychologe Prof.MattiasDesmet
von der Universität Gent hat sich
mit dieser Frage auseinanderge-
setzt und das Phänomen unter
den Gesichtspunkten derMassen-
hypnose untersucht. Um Men-
schen in großem Ausmaß zu be-
einflussen, ist die zentrale Vor-
aussetzung eine Störung ihrer so-
zialen Verbundenheit. Das Erzeu-
gen unkontrollierbarer, nicht en-
dender Angstzustände führt zu
Frustration und Aggression so-
wie Mangel an Sinnhaftigkeit im
Leben. Als Folge verengt sich
das Wahrnehmungsfeld der ge-
samten Gesellschaft, und es ent-
steht eine zunehmende Intoleranz

gegenüber kritischen anderslau-
tenden Stimmen. Kreiert man so-
dann einen gemeinsamen gefähr-
lichen Feind, z.B. das Virus oder
die Ungeimpften, resultiert aus
dieser brisanten Mischung eine
neue Form von sozialer Verbun-
denheit. Denn ist der Feind erst
mal ausgemacht, stürzt sich die
ganze aufgestaute Wut kollektiv
auf ihn. Der persönliche Frust
(Entbehrungen und Demütigun-
gen) wird dem Ungeimpften an-
gelastet, er ist jetzt der Sünden-
bock. Der Geimpfte hat ein Ven-
til gefunden, das ihn einerseits
mit der Masse verbindet und
gleichzeitig vom persönlichen
Druck entlastet. Gleichsam ent-
bindet er sich selbst auch von
jeglicherVerantwortung.Desmet
vergleicht die Methode, die zu
solchem kollektiven Verhalten
führt, mit der totalitärer Systeme.
[1]

Genderopfer bleiben ungehört
abu. Inzwischen hat die Gender-
Lobby unseren Alltag komplett
durchdrungen und alle erdenk-
lichen Gebiete unseres Lebens
infiltriert. Penibel wird darauf ge-
schaut, dass die Gendersprache
auch angewandt wird, sonst gibt
es z.B. bei einem Schulaufsatz
oder einer Facharbeit Punktabzü-
ge. Von den Opfern der flächen-
deckenden Gender-Arbeit hört
man dagegen kaum etwas. Im
schwedischenKarolinska-Univer-
sitätsklinikum, um nur ein Bei-
spiel zu nennen, wurde Kindern
und Jugendlichen eine sog. „ge-
schlechtsspezifische Affektstö-
rung“ diagnostiziert, ein Gefühl,
dass ihre körperlichen Eigen-
schaften nicht mit der Einstellung
zum eigenen Geschlecht überein-
stimme. Es heißt, eine Affektstö-
rung gelte nicht alsmedizinisches
Leiden, sie passiere im Kopf.
Dennoch wurden den Kindern re-
gelmäßig Östrogen, Testosteron
oder andere Hormone injiziert,

um ihr natürliches Geschlecht zu
verändern. Einige der im Kran-
kenhaus Behandelten zeigten dar-
aufhin Anzeichen von Osteoporo-
se, also verringerte Knochendich-
te, Leberschäden, massive Ge-
wichtszunahme und schwere psy-
chische Probleme.Einer derbetei-
ligten Mediziner, der Chefarzt
und pädiatrische Endokrinologe
Ricard Nergårdh, gab zu, dass die
Verabreichung von Pubertätsblo-
ckern eine „chemische Kastration“
sei. Aber bemerkenswerterweise
hielt dies weder ihn noch seine
Kollegen davon ab, sie zu ver-
schreiben. Es ging hier um Teen-
ager und noch Jüngere, die um
Hilfe für ihre psychische Gesund-
heit geschrien haben und nicht
nach Hormonspritzen! Sowohl
ausführende Ärzte als auch die
Gender-Propagandisten selbst
müssen einer strafrechtlichenPrü-
fung unterzogen und einer ge-
rechten Justiz zugeführt werden.
KindersindkeineLaborratten! [2]

Kinder – Opfer der Covid-Diktatur

„Die schwierigste Zeit in unserem Leben
ist die beste Gelegenheit, innere Stärke zu entwickeln.“

Tenzin Gyatso, buddhistischer Mönch, 14. Dalai Lama

„Es ist besser, ein einziges Licht anzuzünden,
als die Dunkelheit zu verfluchen.“

Konfuzius, chinesischer Philosoph, 551–479 v. Chr.

https://corona-transition.org/warum-halten-viele-immer-noch-am-staatlich-verordneten-corona-narrativ-fest
https://de.rt.com/meinung/128016-warum-werden-jugendliche-mit-geschlechtlicher-identitaetsstoerung-wie-laborratten-behandelt/
https://de.rt.com/meinung/128016-warum-werden-jugendliche-mit-geschlechtlicher-identitaetsstoerung-wie-laborratten-behandelt/
https://childrenshealthdefense.org/defender/jan-crawford-face-the-nation-impact-covid-policies-kids/?utm_source=salsa&eType=EmailBlastContent&eId=08Ne540-bb9b-41ef-a50e-6e7db1d5d616
https://childrenshealthdefense.org/defender/jan-crawford-face-the-nation-impact-covid-policies-kids/?utm_source=salsa&eType=EmailBlastContent&eId=08Ne540-bb9b-41ef-a50e-6e7db1d5d616
https://www.kla.tv/21370
https://www.klagemauer.tv/
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Quellen: [4] www.tagesschau.de/wirtschaft/blackout-105.html | www.youtube.com/watch?v=2Xifc-nVkzY | www.tab-beim-bundestag.de/projekte_blackout-gefaehrdung-und-
verletzbarkeit-moderner-gesellschaften-am-beispiel-stromausfall.php | https://www.kla.tv/21641 [5] www.youtube.com/watch?v=QCSUgIS5zro |

www.youtube.com/watch?v=NTZ6ylS5nFY | www.youtube.com/watch?v=gyiTAUyGl0M
[6] https://reitschuster.de/post/2g-kontrolleure-ohne-2g-nachweis-gastronom-dreht-spiess-um-und-wird-im-internet-gefeiert/ [7] Zeugenbericht einer S&G-Leserin

Ausgabe 8/22 S&G Hand-Express

Gastronom dreht den Spieß um

utw.Die Tagesschauberichtete
in ihrer Sendung „Droht der
Winterblackout?“ im Septem-
ber 2021 von mehrstündigen
Stromausfällen in einigen Städ-
ten Deutschlands. Bei länger
andauerndem und großflächi-
gem Stromausfall spricht man
von einem Blackout. Was bei
einem solchen passiert, darüber
dürfte die Bundesregierung
sehr gut informiert sein.Bereits
2010 gab das Büro für Technik-
folge-Abschätzung (TAB)* in
ihrem Auftrag eine Studie da-
zu heraus. Ihr Fazit:
„ ... dass bereits nach wenigen
Tagen im betroffenen Gebiet
die flächendeckende und be-
darfsgerechte Versorgung der
Bevölkerung mit (lebens-)not-
wendigen Gütern und Dienst-
leistungen nicht mehr sicher-
zustellen ist. Die öffentliche
Sicherheit ist gefährdet, der
grundgesetzlich verankerten
Schutzpflicht für Leib und Le-
ben seiner Bürger kann der

Staat nicht mehr gerecht wer-
den. […] Trotz dieses Ge-
fahren- und Katastrophenpoten-
zials ist ein diesbezügliches ge-
sellschaftliches Risikobewusst-
sein nur in Ansätzen vorhan-
den.“ Bisher ist nicht viel ge-
schehen, um einem Blackout
entgegenzuwirken. Im Gegen-
teil, die letzten Kernkraftwerke,
die immer häufiger bei bedroh-
lichen Spannungsschwankun-
gen des instabilen Sonnen- und
Windenergie-Netzes eingesetzt
wurden, sollen 2022 abgeschal-
tet werden. Damit nimmt die
Bundesregierung das Risiko
eines Totalkollapses in Kauf
und entzieht unserem Land das
nötige Auffangnetz. [4]

wa./awe.Mitden Worten„siche-
rer als OP-Masken“ wird im
Internet für geeignete FFP2-
Masken für Kinder geworben.
Damit wird das Sicherheitsbe-
dürfnis der Eltern gezielt ange-
sprochen. LautStiftung Waren-
test sei dies aber nur Augenwi-
scherei, da es bisher noch kei-
ne festgelegten Regeln und
Qualitätskriterien für Kinder-
masken gab. Diese Lücke hat
Stiftung Warentest Ende 2021
durch den Test von 15 empfoh-
lenen FFP2-Kindermasken ge-

schlossen. Schon beim Testen
des Atemkomforts brach das
Institut die Testreihe ab. Der
Atemwiderstand sei viel zu
groß für Kinderlungen und er-
schwere den Kindern schon
nach einer geringen Tragezeit
das Atmen. So konnte keine
der getesteten Kindermasken
von Stiftung Warentest emp-
fohlen werden. Auch ein erneu-
ter Test von FFP2-Masken für
Erwachsene führte zu keinem
besseren Ergebnis. 16 von 20
getesteten Masken sind nicht
empfehlenswert. Trotzdem ha-
ben erst kürzlich mehrere Bun-
desländer eine FFP2-Masken-
pflicht im Einzelhandel durch-
gesetzt.
Test hin oder her, der Rubel
muss rollen! Profitgier scheint
der größte gemeinsame Nen-
ner zu sein in Regierungskrei-
sen … übrigens nicht erst seit
Corona! [5]

*Das TAB ist vom deutschen Bundestag be-
auftragt, wissenschaftlich-technische Ent-
wicklungen und ihre Auswirkungen auf die
Gesellschaft umfassend und vorausschau-
end zu analysieren.

S&G-Leserin zeigt: „Gestern
erlebte ich beim Schuhkauf,
wie die Verkäuferin eine junge
Frau mit Kleinkind sehr harsch
zurückwies und sie nötigte, so-
fort den Laden zu verlassen,
obwohl die Kundin eine Gene-
senen-Bescheinigung vorlegte.
Der sei seit gestern ungültig,
begründete die Verkäuferin.
Dieser Vorfall gab mir sehr zu
denken. Eine neue Verordnung,
die Bescheinigungen von
einem Tag auf den anderen für
ungültig erklärt, ohne dass Be-
troffene sich darauf einstellen

können, finde ich untragbar.
Aber noch sträflicher finde ich
es, dass Menschen genötigt
werden, „Polizei“ zu spielen
und unangemesseneMacht aus-
zuüben. Seit Corona werden
Wesenszüge in Menschen ge-
weckt, die an eine Zeit in
Deutschland erinnern, die nie-
mand mehr erleben will.“ So
die Zeugin. [7]

Seit dem 15.1.2022 hat auf-
grund erneuter Verordnung der
Genesenen-Status ab sofort nur
noch 90Tage Gültigkeit (anstatt
wie bisher 180). Rechtsanwäl-
tin Ellen Rohring äußerte auf
Kla.TV (www.kla.tv/21341),
diese Regelung dürfe nur für
neue Genesenen-Dokumente
gelten. Zudem stellte sie fest,
dass die Verordnung nicht von
Seiten der Regierung ausge-
sprochen wurde, sondern vom
Robert Koch-Institut (RKI). Di-
es sei juristisch hochproblema-
tisch, so Rohring. Aber nicht
allein das juristische Problem
macht ihr Sorge. Der Alltag
bestätigt, dass durch die Ver-
kürzung neue zwischenmensch-
liche Risse entstehen,wie nach-
folgender Zeugenbericht einer

Schlusspunkt ●
In einem bewusst instal-
lierten Chaos von Absur-
ditäten und Widersprüch-
lichkeiten, Verwirrung
und geschürten Ängsten
sucht der Mensch vergeb-
lich nach Logik.Da gilt es,
diese Ängste zu überwin-
den und sich auf Intuition
und Kraft zu besinnen.
Das vorangehende Comic,
nach einer wahren Bege-
benheit, zeigt,wie der Wirt
die Corona-Politik mit
ihren eigenen Verord-
nungen aushebelt. Bravo!
Seien wir doch alle so mu-
tig und kreativ und bauen
wir eine neue Welt, wie sie
jedem, bis zum Kleinsten
hin, gefällt!

Die Redaktion
(avr./thb./abu.)

FFP2-Masken bei Stiftung Warentest durchgefallen

„Dein Herz führt dich
besser durch die Krise

als deine Augen.“
Marcel Baumert, dt.Autor

Zeugenbericht:
Corona-Verordnungen
spalten das Volk

Blackout –Bundesregierung nimmt Totalkollaps in Kauf

[6]

https://www.tagesschau.de/wirtschaft/blackout-105.html
https://www.youtube.com/watch?v=2Xifc-nVkzY
https://www.tab-beim-bundestag.de/projekte_blackout-gefaehrdung-und-verletzbarkeit-moderner-gesellschaften-am-beispiel-stromausfall.php
https://www.tab-beim-bundestag.de/projekte_blackout-gefaehrdung-und-verletzbarkeit-moderner-gesellschaften-am-beispiel-stromausfall.php
https://www.kla.tv/21641
https://www.youtube.com/watch?v=QCSUgIS5zro
https://www.youtube.com/watch?v=NTZ6ylS5nFY
https://www.youtube.com/watch?v=gyiTAUyGl0M
https://reitschuster.de/post/2g-kontrolleure-ohne-2g-nachweis-gastronom-dreht-spiess-um-und-wird-im-internet-gefeiert/
https://kla.tv/
https://www.kla.tv/21341
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nis. Jedes Jahr findet in Berlin
derWeltgesundheitsgipfel(WHS*)
statt. Im Oktober 2018 trafen
sich dort u.a. Angela Merkel,
Bill Gates, Norwegens Premier-
ministerin, der WHO-Direktor,
und der bis dahin weitgehend
unbekannte und finanziell erfolg-
lose BioNTech-Unternehmer na-
mens Uğur Şahin. Erst im Au‐
gust 2018 hatte BioNTech einen
Vertrag mit Pfizer über die Ent-
wicklung von mRNA-basierten
Impfstoffen zur Vorbeugung von
Influenza unterzeichnet. Pfizer
investierte 2018, also zu einem
Zeitpunkt, als bei BioNTech
noch keinerlei Erfolg zu sehen
war, 305 Millionen US-Dollar.
Im September 2019, also vor
Ausbruch der Pandemie, kaufte
Bill Gates ein Aktienpaket im
Wert von 55 Mio. Dollar und

ebenso sicherte die Europäische
Investmentbank (EIB) BioNTech
50 Mio. € zu. Vor der Pandemie,
im bis dahin verlustreichsten
Jahr 2019, erhöhte BioNTech
die Gehälter von Vorstand und
Aufsichtsratsmitgliedern, teilwei-
se um fast 1.000 %. In Zahlen
ausgedrückt: Das bisherige Jah-
resgehalt von Şahin wurde von
653.000 €auf 7.000.064 €erhöht.
Die Investition dieser Geldgeber
in ein schon jahrelang stark ver-
schuldetes Unternehmen sowie
die unglaublicheGehaltserhöhung
lässt darauf schließen, dass die
Beteiligten sicher wussten, dass
baldigeMilliardengewinne inAus-
sicht waren. Ein Puzzleteil mehr,
das die erst imMärz 2020 ausge-
rufene Pandemie als Plandemie
entlarvt. [3]
*World Health Summit

Bill Gates – Hauptfinanzier von Pfizer/BioNTech

mbo. Das Pharmaunternehmen
hat im Jahr 2021 einen kometen-
haften Aufstieg in der Branche
geschafft und sein Name ist in
aller Welt bekannt. Erwirtschaf-
tete dasUnternehmen 2019 noch
einen Verlust von 181 Millionen
Euro, so wird 2021 ein Gewinn
von mindestens neun Milliarden

erwartet. Doch die Börse hat
wohl kein Vertrauen in das Un-
ternehmen, denn die BioNTech-
Aktien fallen stark, trotz des enor-
men Gewinnes; und Investoren
meiden dieAktie. Das magunter
anderem daran liegen, dass BioN-
Tech bislang außer dem Covid-
Spikeprotein-mRNA-Impfstoff

kein weiteres Produkt verkauf-
te. Und der neue Impfstoff?
Comirnaty verfügt immer noch
nicht über eine reguläre EU-Zu-
lassung. Ist es nicht merkwürdig,
dass die Aktionäre kein Vertrau-
en haben, obwohl viele Staaten
mit diesemUnternehmenMilliar-
dengeschäfte abschließen? [1]

bri. In dem öffentlich einseh-
baren Geschäftsbericht 2019
von BioNTech ist unter „Wirk-
stoffklasse: mRNA“ unter dem
Produktnamen „BNT162“ die
Indikation „COVID-19“ zu finden.
Das bedeutet, dass der Impfstoff
zur Behandlung von COVID-19
bereits 2017, spätestens aber
Ende 2018 fertig gewesen sein
muss. Denn zum Zeitpunkt des
Geschäftsberichts waren die prä-

klinische Testphase und sogar
dieHälfte der Testphase1 bereits
vollständig abgeschlossen. Eine
Unternehmensberaterin fragte
daher die Geschäftsleitung von
BioNTech: „Wie war es Ihrem
Unternehmenmöglich, ein Thera-
peutikum zu entwickeln, welches
Ende 2019 bereits die präklinische
Testphase abgeschlossen hatte,
wo doch das Virus erst im De-
zember 2019 überhaupt auftrat?“

Sie bekam nie eine Antwort.
Später gab die Geschäftsführerin
Türecis vor der Presse widerwil-
lig zu, vorher informiert worden
zu sein.Wenn BioNTech bereits
an einem Impfstoff für eine
Krankheit forschte, die es noch
nicht gab, was bedeutet es an-
deres, als dass die Pandemie
langfristig geplant war?! [2]

Kannte BioNTech die Pandemie schon seit 2017?

INTRO
Wer kennt die Namen Pfizer
und BioNTech nicht! Dank
Corona-Pandemie und Impf-
stoffentwicklung wurden sie
ins Licht der Öffentlichkeit
katapultiert. Sie gehören zu
den großen Gewinnern der
Pandemie – oder? Es scheint
eine glückliche Fügung, denn
obendrein haben sie als
Firmensitz die Adresse: An
der Goldgrube 12 in Mainz.
Doch in einem Sprichwort
heißt es: „Es ist nicht alles
Gold, was glänzt.“ In dieser
Ausgabe widmen wir uns die-
sen deutsch-amerikanischen
Kooperations-Pharmazeuten.
Unser Rechercheteam hat
einiges zutage gefördert, das
die Goldgrube zum Einstür-
zen bringen könnte.

Die Redaktion (mbo./nis.)

Quellen: [1] https://www.achgut.com/artikel/die_boerse_wird_mistrauisch_biontechs_fall [2] https://bit.ly/3rRgdvG | https://bit.ly/3sO5mSf
[3] https://report24.news/merkel-gates-sahin-dubioses-treffen-der-pandemie-treiber-schon-2018/ [4] https://bit.ly/33oI7pg

Das widersprüchliche Kometenjahr 2021 für BioNTech

Treffen der Pandemietreiber schon 2018 –
BioNTech-Gründer mit dabei!

Woher hatte die BioNTech-Chefin
ihr Vorwissen von der Pandemie?
ew. BioNTech-Mitbegründerin
Özlem Türeci,Ehefrau vonUğur
Şahin, sagte in einer Online‐
Konferenz, dass man in ihrem
Unternehmen bereits Ende 2019
mit den Vorbereitungen für die
Covid-19-Pandemie begann.Ori-
ginalaussage: „[…] und hatten
Ende 2019, also zu einem Zeit-
punkt als wir uns für die Pande-
mie dann bereit machen mussten,
mehr als 400 Patienten mit
mRNAVakzinen behandelt […]“

Dumm nur, dass die WHO erst
am 31.Dezember 2019über eine
neue Lungenentzündung in Wu-
han informiert wurde und das
Covid-19-Virus erstmals ab dem
7. Januar 2020 diskutiertwurde –
und man die Pandemie am
11. März 2020 deklarierte. Also
Monate später!!! Riecht das
nicht sehr nach einer Pandemie
nach Drehbuch mit klaren Regie-
anweisungen an alle „Darsteller“,
wie hier BioNTech? [4]

ew. Die Bill & Melinda Gates
Foundation ist der Hauptgeldge-
ber der britischen Aufsichtsbe-
hördeMHRAfürArzneimittel und
Gesundheitsprodukte. ImSeptem-
ber 2019, kurzvor demAusbruch
der Covid-19-Pandemie kaufte
diese Stiftung Aktien von BioN-
Tech im Wert von 55 Millionen

Dollar. „Der einzige Impfstoff,
der, wenn alles perfekt läuft,
bis Ende Oktober die Zulassung
für den Notfalleinsatz erhalten
könnte, wäre Pfizer“, so die Aus-
sage von Bill Gates. Interessan-
terweise verlängerte die MHRA
die Notfallzulassung des mRNA-
Impfstoffs von Pfizer/BioNTech

Fortsetzung Seite 2
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https://www.achgut.com/artikel/die_boerse_wird_mistrauisch_biontechs_fall
https://bit.ly/3rRgdvG
https://bit.ly/3sO5mSf
https://report24.news/merkel-gates-sahin-dubioses-treNen-der-pandemie-treiber-schon-2018/
https://bit.ly/33oI7pg
https://www.klagemauer.tv/


22

kfs. Viele wache Menschen
stellen sich die Frage: Wieso
zeigen so viele Menschen aus
meinem Umfeld kaum Neben-
wirkung auf die Impfung, und
weshalb trifft es manche sehr
hart, lebensbedrohlich oder gar
tödlich?! So wurde in einer Stu-
die mit 42.000 Probanden, die
mit Nebenwirkungen auf die
Impfung mit dem Impfstoff
ComirnatyvonBioNTech/Pfizer
reagiert haben, festgestellt, dass
eine von 37 Nebenwirkungen
tödlich verläuft. Eine Analyse
von Wissenschaftlern konnte
Licht ins Dunkel bringen. Sie

nahmen die Daten der Neben-
wirkungsdatenbank VAERS in
den USA genauer unter die Lu-
pe und stellten fest, dass „nur“
bestimmte Impfstoff-Chargen
diese schweren Nebenwirkun-
gen verursachten. Sie wiesen
eine bis zu 3.000 fache Toxizi-
tät gegenüber den übrigen Impf-
stoff-Chargen auf! Diese unter-
schiedliche Zusammensetzung
der Impfdosen darf es laut
Gesetz keinesfalls geben.
Es kommt der Verdacht auf,
dass hier vorsätzlichMenschen-
leben geopfert werden. [6]

Ausgabe 9/22: Akte BioNTech S&G Hand-Express

Pharma-Weltkonzern Pfizer erpresst Regierungen und terrorisiert ganze Völker
gr. Vertreter von Pfizer erpres-
sen hinter geschlossenen Türen
zahlreiche Regierungen mit
ihren Corona-Impfstoffen, z. B.
in Südamerika: Im Juni 2020
verlangte Pfizer von der argen-
tinischen Regierung als Aus-
gleich und Sicherheit für die
Lieferung von Millionen Impf-

chargen die nationalen Bankre-
serven, die vorhandenen Mili-
tärbasenund dieweltweitenBot-
schaftsimmobilien des Landes.
Außerdemmusste die Regierung
mit dem Kauf einer speziel-
lenHaftpflicht-Versicherungdas
volle Haftungsrisiko für im
Zusammenhang mit Impfungen

auftretende Nebenwirkungen
übernehmen. Ähnlicherging es
Brasilien. Ist es anhand solcher
Vorkommnisse nicht dringend
geboten, die mit gnadenloser
Ausbeutung der Völker ver-
bundenen kriminellen Machen-
schaften der Pharma-Großkon-
zerneendgültigzustoppen? [10]

Experten fragen:
Wie kann ein
Impfstoff mit Mängeln
eingesetzt werden?
nis. Fünf renommierte Chemie-
Professoren schrieben im Janu-
ar 2022 einen offenen Brief an
BioNTech‐Gründer Şahin. Der
Brief enthält Fragen zur Quali-
tätssicherung, zu Inhaltsstoffen
und Nebenwirkungendes Impf-
stoffesComirnaty sowie zu den
in den mRNA-Injektionen ent-
haltenen Zusatzstoffen, die nicht
zur Anwendung amMenschen
zugelassen sind, da sie Tierver-
suchen zufolge krebserregend
sind. Ebenso fraglich ist die
Beschreibung einer gräulichen
Substanz, die auf eine Verun-
reinigung hindeutet. Sie wollen
Klarheit darüber, warum in
einigen Chargen gravierende
Nebenwirkungen auftreten und
ob eine unabhängige Kontrolle
hierüber erfolgt. Eine Antwort
an die Unterzeichner blieb bis-
her vonseiten BioNTech aus.
JörgMatysik, Professor für ana-
lytische Chemie an der Univer-
sität Leipzig, sagt: „Wir haben
als Chemikernicht denEindruck,
dass man dieses Produkt zur
Zeit als Massenimpfstoff einset-
zen kann.“ [8]

Schlusspunkt ●
„Nicht alles was wie Gold
glänzt, ist Gold!“ bewahrhei-
tet sich immer wieder. Was
nach außen hin seriös und
solide aussieht, kann bei
gründlicher Recherche ein
faules Ei sein. Die bereits
ans Licht gekommenen Fak-
ten über BioNTech zeigen,
dass esunabhängige undun-
bestechliche Kontrollorgane
dringend braucht.Denn hier
liegen knallharte Geschäfts-
interessen vor, die es erfor-
derlich machen, ein Krisen-
Profit-Verbot zu erlassen.
Die Bevölkerung in allen
Ländern muss vor solchen
Machenschaften geschützt
werden!
Informieren auch Sie Ihr
Umfeld über diese brisanten
Entdeckungen!

Die Redaktion (mbo./nis.)

Quellen: [5] https://queged.wordpress.com/2021/08/12/bill-gates-ist-der-wichtigste-geldgeber-der-mhra-und-besitzt-grose-anteile-an-pfizer-und-biontech-ist-es-da-ein-wunder-dass-
die-mhra-den-impfstoff-fur-kinder-zugelassen-hat/ | https://dailyexpose.uk/2021/05/30/shocking-86-of-children-suffered-an-adverse-reaction-to-the-pfizer-covid-vaccine-in-clinical-trial/

[6] https://t.me/EfAuF_Newsletter/2847 | https://healthact.de/?p=2730 | www.kla.tv/21438 [7] www.extremnews.com/berichte/wirtschaft/fae187d470f9e6
[8] www.berliner-zeitung.de/news/chemiker-zu-impfstoff-woher-kommt-der-grauton-li.208305 | corona-blog.net/2022/02/08/professoren-schreiben-offenen-brief-an-
biontech-vorstand-ugur-sahin-weshalb-wurden-diese-auflagen-bisher-nicht-erfuellt/ [9] https://bit.ly/3LAKWF4 | https://bit.ly/3H7KFpT | https://bit.ly/34EYvTu |

https://rumble.com/vv47q5-die-impfbedingte-entzndung-des-herzens.html [10] www.youtube.com/watch?v=2zoSSHx9QtA

Impfstoff‐Chargen ‒ mit und ohne Nebenwirkung

Besonders BioNTech-Impfstoffe
führen zu Herzmuskelschäden
mpe.Bis 2020 warMyokarditis
(Herzmuskelentzündung) eine
Erkrankung mit gefürchteten
Langzeitfolgen. Doch seit Be-
ginn der Corona-Impfkam-
pagne sind die Folgen dieser
Erkrankung plötzlich anschei-
nend nicht mehr besorgniserre-
gend. Trotzdem ist es nach
wie vor so, dass eine schwere
Myokarditis den Herzmuskel
dauerhaft schädigen und so-
gar zu Herzversagen führen
kann. In Amerika sind laut der
CDC* und auch dem PEI**
bereits hunderte Fälle von
überwiegend jungen Menschen
bekannt, die nach einer Imp-
fung mit dem Impfstoff von
BioNTech/Pfizer eine Myo-
karditis bekommen hatten. Da-

raufhin sprachen sich mehrere
Länder gegen eine mRNA-Imp-
fung für Jüngere aus. Inzwi-
schen informiert BioNTech
in einem „Roten Handbrief“
über die Möglichkeit, an einer
Myokarditis als Folge der
mRNA-Impfung zu erkranken.
Und auch das ärztliche Fach-
personal ist jetzt angehalten,
vor einer möglichen Herz-
muskelentzündung durch das
Vakzin von BioNTech/Pfizer
zu warnen. Eine Warnung
ist hier allerdings nicht mehr
ausreichend, die Impfung
müsste sofort gestoppt wer-
den! [9]

*US-Gesundheitsbehörde
**Paul-Ehrlich-Institut

Fortsetzung von Seite 1

im Vereinigten Königreich, so
dass er ab dem 4. Juni 2021
Kindern im Alter von 12 bis
15 Jahren verabreicht werden
konnte. Wen wundert‘s? [5]

ew.DieStudiendaten umfassen
329.000 Seiten, auf denen Impf-
schäden dokumentiert werden.
Im ersten Schwung der Veröf-
fentlichung warendie ersten37
Seiten an die Öffentlichkeit ge-
langt, die bereits einen vielsa-
genden Einblick in das liefern,
was da noch kommen mag.
Die Daten dokumentieren für
den Zeitraum vom 1. Dezem-
ber 2020 bis 28. Februar 2021
bereits 1.223 Todesfälle und
42.000 schwereImpfreaktionen.
Pfizer bat das Gericht, im Mo-
nat nur 500 Seiten veröffent-
lichen zu müssen, da sie nicht
genug Personal haben, um
diese Arbeit zu verrichten. In
diesem Tempo würde es dann
75 Jahre dauern, bis all die kras-
sen Todesfälle und Impfreakti-
onen an das Licht der Öffent-
lichkeit gelangten … Arbeitet
so ein seriöses Unternehmen,
das nichts zu verbergen hat? [7]

Pfizer hält Impfstoff-
Studiendaten zurück

https://queged.wordpress.com/2021/08/12/bill-gates-ist-der-wichtigste-geldgeber-der-mhra-und-besitzt-grose-anteile-an-pKzer-und-biontech-ist-es-da-ein-wunder-dass-die-mhra-den-impfstoN-fur-kinder-zugelassen-hat/
https://queged.wordpress.com/2021/08/12/bill-gates-ist-der-wichtigste-geldgeber-der-mhra-und-besitzt-grose-anteile-an-pKzer-und-biontech-ist-es-da-ein-wunder-dass-die-mhra-den-impfstoN-fur-kinder-zugelassen-hat/
https://dailyexpose.uk/2021/05/30/shocking-86-of-children-suNered-an-adverse-reaction-to-the-pKzer-covid-vaccine-in-clinical-trial/
https://t.me/EfAuF_Newsletter/2847
https://healthact.de/?p=2730
https://www.kla.tv/21438
https://www.extremnews.com/berichte/wirtschaft/fae187d470f9e6
https://www.berliner-zeitung.de/news/chemiker-zu-impfstoN-woher-kommt-der-grauton-li.208305
https://corona-blog.net/2022/02/08/professoren-schreiben-oNenen-brief-an-biontech-vorstand-ugur-sahin-weshalb-wurden-diese-auPagen-bisher-nicht-erfuellt/
https://corona-blog.net/2022/02/08/professoren-schreiben-oNenen-brief-an-biontech-vorstand-ugur-sahin-weshalb-wurden-diese-auPagen-bisher-nicht-erfuellt/
https://bit.ly/3LAKWF4
https://bit.ly/3H7KFpT
https://bit.ly/34EYvTu
https://rumble.com/vv47q5-die-impfbedingte-entzndung-des-herzens.html
https://www.youtube.com/watch?v=2zoSSHx9QtA
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~ Ausgabe 10/2022 ~
Interview auf1Mit Ernst wolff

11. märz 2022

INTRO
Elsa Mittmannsgruber vom unabhängigen TV-Sender „Auf1“ führte mit Finanzexperte Ernst Wolff ein Interview
über Hintergründe und Machtstrukturen des Finanzsystems. Darin schöpft Ernst Wolff aus seinem Expertenwissen
über den Finanzsektor und zeigt die Zusammenhänge zwischen dem alles lenkenden digital-finanziellen Komplex,
den gewaltigen Umwälzungen des Finanzsystems und der Rolle des Corona-Virus auf. Er beleuchtet detailliert den
Plan der komplexen Machenschaften: „Die Aufrechterhaltung ihrer Machtstrukturen um jeden Preis“. Aber er
verbreitet auch Hoffnung auf eine bessere Zukunft: „Wir stehen‚vor einer Phase der großen Regionalisierung’ mit
Zusammenschlüssen kleinerer Gemeinschaften, Regionalwährungen und Tauschbörsen. Ein riesiger Umbruch, in
welchem noch vieles entstehen wird.“
Der Wochenblick, eine freie österreichische Zeitung mit Chefredakteurin Elsa Mittmannsgruber, fasste Ernst Wolffs
Aussagen brillant gekürzt zusammen. Den Artikel druckt die S&G-Redaktion in dieser Ausgabe ab. Wir danken für
die Genehmigung und hoffen, dass diese wichtigen Informationen auch per S&G weite Verbreitung finden. Denn, so
Ernst Wolff: „Ihre Macht stützt sich auf die Unwissenheit der Menschen“. Das soll sich ändern!

Die Redaktion (ef./mse./ol.)

„Ich denke, da stehen uns wirklich Dinge bevor, die erinnern mich so ein bisschen so
an die Hochdruckkochtöpfe, wo irgendwann der Deckel einfach an die Decke geht.“

Ernst Wolff

Finanzexperte Ernst Wolff:
Das System der Macht bröckelt – Aufklärung ist „Jahrhundertchance“

Die (Corona) Pandemie ist Teil des Plans, ist sich ErnstWolff sicher. Sie dient dazu, dieWeltwirtschaft, vor
allem den Mittelstand, bewusst zu zerstören und ein neues System zugunsten des digital-finanziellen
Komplexes aufzubauen. Die Anleitung dazu sei in Klaus Schwabs Buch „The Great Reset“ nachzulesen […].

Es laufe alles auf das Ende dreier großer Zyklen hinaus. Zum einen sei das Finanzsystem am Ende, weil es nach
Zinssenkungen nur mehr endlose Geldmengen nachdrucken kann. Auch der Kapitalismus an sich steht vor dem Aus, da
die „vierte industrielle Revolution“ viele Arbeitsplätze gefährde, dieser aber sowohl auf Kapital als auch Arbeitskräfte
als Konsumenten angewiesen sei. Auch Geld an sich, das stets der Gradmesser menschlicher Arbeit war, verliert die
Koppelung der Güter an die Wertschöpfung. Daher würde schon lange an digitalemZentralbankgeld gearbeitet, welches
die totale Kontrolle über Bürger ermöglicht. Indes zeichne sich eine neue Machtachse heraus – irgendwo zwischen dem
Weltwirtschaftsforum (WEF) vom Klaus Schwab, dem Internationalen Finanzforum (IFF) in Peking, der kom-
munistischen Partei Chinas und den großen Digitalkonzernen des Westens.

� Minderheit lenkt Geschicke der Welt über Netzwerk wichtiger Organisationen
� Einziges Ziel ist Machterhalt, doch Systeme, die die Macht begründen, zerfallen

� Digitalkonzerne wie Google, Facebook, Apple und Microsoft sind die großen Gewinner der Corona-Krise
� Die Transformation der Gesellschaft – Zerstörung des Mittelstandes
� Universelles Grundeinkommen wird auf Dauer nicht funktionieren

� Große Regionalisierung wird „neue Gesellschaft“ schaffen
� Jahrhundertchance für die Menschheit durch Aufklärung

„Nicht die Politik entscheidet über den Gang der Welt, sondern der digital-finanzielle Komplex.“
Ernst Wolff

Nachfolgend nun die gekürzte Fassung des Interviews von Auf1 mit Ernst Wolff

Netzwerk verschiedener Organisationen diktiert alles

https://www.klagemauer.tv/


24

Ausgabe 10/22: Interview mit ernst wolff S&G Hand-Express

Wir stehen „vor einer Phase der großen Regionalisierung“ mit Zusammenschlüssen kleinerer Gemeinschaften, Regionalwäh-
rungen und Tauschbörsen. Ein riesiger Umbruch, in welchem noch vieles entstehen wird. „Aber ich sehe im Moment, dass
das alte System mit immer härteren Methoden kämpfen muss, um sich aufrecht zu halten, aber auf der anderen Seite immer
neue Ideen entstehen, um sich dem zu widersetzen und eine neue Gesellschaft zu schaffen“, streut Wolff auch Hoffnung.
Er ist davon überzeugt, dass „die andere Seite“ zwar über mehr Geld, Besitz und alle Waffen verfügt, ihre Macht sich aber
nur auf die „Unwissenheit der Mehrheit der Menschen“ stützt. Da das System aber immer mehr an Glaubwürdigkeit verliert,
haben wir derzeit eine Jahrhundertchance, die Menschen aufzuklären, so Wolff.

Quellen: www.wochenblick.at/wolff-das-system-der-macht-broeckelt-aufklaerung-ist-jahrhundertchance/ | kla.tv/21462

„Nicht das, was du nicht weißt, bringt dich in Schwierigkeiten,
sondern das, was du sicher zu wissen glaubst, obwohl es gar nicht wahr ist.“

Mark Twain

Stehen vor Phase der großen Regionalisierung

Systeme, auf denen Macht fußt, zerbröckeln

Wenn das Virus für den Abbau der Freiheit nicht mehr zieht, soll die Klima-Thematik die knallharten Einschränkungen
rechtfertigen. Zeitgleich zerstöreman über die Plattformökonomie den Mittelstand. Am Ende stehen unzählige Arbeits-
lose – ehe ein bedingungsloses Grundeinkommen den Konsum und den Kapitalismus künstlich am Leben hält.

Big-Tech-Konzerne sind Gewinner der Corona-Krise
Diese seien auch die Hauptprofiteure der Corona-Krise: Künstlich erschaffenes Zentralbankgeld in Billionenhöhe sei an
die fünf großen Big-Tech-KonzerneMicrosoft, Amazon,Alphabet (Google),Apple und Facebook verteiltworden. Auch
große Vermögensverwalter wie BlackRock und Vanguard hätten profitiert. Während das System auf den Kollaps zugeht,
würden diese ihr Vermögen in Sachwerte anlegen – Bill Gates ist etwa Agrar-Großgrundbesitzer. Über dasWEF üben sie
viel Macht auf die Politik aus – viele Entscheidungsträger von Merkel über Spahn und Kurz bis hin zu Baerbock seien
durch die Kaderschmieden, wie die „Young Global Leaders“, des WEF vernetzt. Sie sollen beimMachterhalt helfen.

„Amazon hat den gesamten Einzelhandel der Welt sich mehr oder weniger unterworfen.
Und die Existenz von Amazon und der unvorstellbare Siegeszug von Amazon hat dazu geführt,

dass unendlich viele Einzelhändler in der Welt in große Schwierigkeiten gekommen sind,
teilweise ihre Geschäfte schließen mussten.“

Ernst Wolff

„Man versucht einfach nur, die Macht derer, die an den Hebeln der Macht sitzen,
zu erhalten mit allen möglichen Methoden.“

Ernst Wolff

Dieses Grundeinkommen wird allerdings nicht ausreichen, um die Bedürfnisse der Bürger zu stillen. Konflikte mit dem
System sind daher vorprogrammiert – und dort liegt ein Hoffnungsschimmer, ist Wolff sicher. Denn schon beim
Corona-Thema zeige sich, dass viele längst am öffentlichen Narrativ zweifeln. Es sei also auch absehbar, dass immer mehr
Leute merken, dass nicht die Politik, sondern der digital-finanzielle Komplex die Geschicke lenke. Falls dieser seine Macht
weiterhin für Zensur missbrauche, so müsse Aufklärung notfalls über Flugblätter und Zusammenkünfte entstehen – er hält
es für keinen Zufall, dass das soziale Gefüge zuerst unter Beschuss geriet, um die Kommunikation allfälliger
kritischer Geister miteinander zu unterbinden. Letztendlich ist er zuversichtlich: Denn die Gegenseite sei auf verlorenem
Posten: „Selbst wenn sie die nächsten kleinen Schlachten gewinnt, den großen Krieg werden sie niemals gewinnen
können.“

Schlusspunkt ●
Was sich im Frühjahr überall in der Natur leise aber machtvoll ankündigt – das Frühlingserwachen – das vollzieht
sich analog gerade im Bewusstsein der Menschen. Die Menschheit befindet sich, laut Ernst Wolff, in einer
entscheidenden Phase der Bewusstwerdung. Immer mehr erfassten die korrupte, betrügerische Macht des Systems,
und das trage auch dazu bei, dass die Leute bereit sind, umzudenken. Die Zeit der Unwissenheit weicht dem
Erkennen der Wirklichkeit. Deshalb ist es in dieser Phase eines neuen “Frühlingserwachens” überlebenswichtig,
empfangene Wahrheiten nicht nur für sich zu behalten, sondern großzügig, kreativ und unnachgiebig weiterzu-
verbreiten, genau wie die Natur es uns lehrt in ihrer überschwänglichen Üppigkeit. So werden Schwierigkeiten
überwunden und eine vielfältige, gesunde Weiterentwicklung gefördert. Diese S&G-Ausgabe eignet sich hierzu
hervorragend als Triebmittel. Die Redaktion (mse./ef.)

https://www.wochenblick.at/wolff-das-system-der-macht-broeckelt-aufklaerung-ist-jahrhundertchance/
https://kla.tv/21462
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Quellen: [1] Express Zeitung/Ausgabe 10; September 2017/Seite 37
[2] Buch von Mathias Bröckers und Christian C. Walther: 11.9. - zehn Jahre danach:•Der Einsturz eines Lügengebäudes | www.kla.tv/20457

[3] https://journalistenwatch.com/2021/02/06/weltweite-gleichschaltung-wie/ | www.epochtimes.de/umwelt/ueber-31-000-wissenschaftler-unterzeichnen-
petition-hypothese-der-vom-menschen-verursachten-globalen-erwaermung-ist-falsch-a2323579.html

INTRO
Die Freiheitsbewegung, die
seit Monaten in 1000en
Städten, wie von unsicht-
barer Hand, immer zahl-
reicher und kraftvoller wur-
de, hat sich gelohnt. Der
derzeitige Impfpflicht-Rück-
zug der Regierungen in Ös-
terreich, Bayern und Sach-
sen ist ein klarer Etappen-
sieg dieses Widerstandes.
Vielleicht denken nun einige,
dass ja das Ziel bald er-
reicht sein könnte und wir
unser „altes Leben“ wieder
zurückbekommen. Dem wi-
dersprach kürzlich der Chef-
redakteur des Senders Auf1,
StefanMagnet: „DerKampf
für die Freiheit, der geht
noch lange […] was auch
immer mit der Impfpflicht
geschieht, es ist nicht im
Frühjahr vorbei, es ist auch
nicht im Laufe des Jahres
vorbei, denn diese internati-
onalen Strukturen haben
sich über Jahrzehnte festge-
setzt. Es werden weitere An-
schläge auf die Freiheit und
unsere gewohnte Lebenswei-
se kommen. Sehr bald und
in anderem Kleid. Dafür
müssen wir gerüstet sein.“
Wie? Es gilt vor allem zu
erkennen, dass Politik und
Medien nicht erst seit Coro-
na ein falsches Spiel spielen
und dass das System welt-
weit schon seit langem
durch und durch verlogen
und korrupt ist.
Die Redaktion (ah./rw./pi.)

„Die Menschen glauben viel leichter eine Lüge,
die sie schon hundertmal gehört haben,

als eine Wahrheit, die ihnen völlig neu ist.“
Alfred Polgar, österreichischer Schriftsteller, (1873–1955)

9/11 – viele Fragen offen
ah. Die Anschläge vom
11.9.2001 auf das World-Tra-
de-Center in New York sind
nach wie vor keineswegs aufge-
klärt. Bis heute gibt es von offi-
zieller Seite keine Erklärung,
warum zumBeispiel die einstür-
zenden Türme durch die Flug-

zeugkollision samt Inhalt fast
vollständig pulverisiert wurden.
Normalerweise werden Opfer
eines Hauseinsturzes in den
Stockwerken eingeklemmt. An-
ders bei den Menschen in den
Twin Towers. 40 % der Opfer
waren nicht identifizierbar, weil

man kein Körperteil fand, das
groß genug war für eine DNA
Probe. Zweifel am offiziellen
Erklärungsmodell sind auch
nach 21 Jahren weder er-
wünscht noch geduldet, sondern
werden als Verschwörungs-
theorie abgetan. [1]

2 Flugzeuge – 3 Gebäude?!
mv. Viele glauben, dass am
11.9.2001 in New York nur
zwei Türme eingestürzt sind.
Aber das stimmt nicht, es waren
die über 400 Meter hohen Zwil-
lingstürme WTC1 und WTC2
sowie das 186 Meter hohe
WTC7. Im Unterschied zu den
Zwillingstürmen war aber
WTC7 zuvor nicht durch ein
Flugzeug getroffen worden. Ei-

neStudie kommt zumErgebnis:
Feuer hat den Einsturz von
WTC7 nicht verursacht. Der
deutsche PhysikerAnsgarSchnei-
der legt den Finger auf dieWun-
de: „Können Sie mir nun eine
wissenschaftliche Erklärung ge-
ben, wie vereinzelte, lokal be-
grenzte Brände (im WTC7) es
ermöglichen, dass sich die Stahl-
stützen am östlichen Ende mit

denen 100Meterweiter westlich
absprechen, um gleichzeitignach-
zugeben?“ In diesem Gebäude
sollen jedoch Beweise gelegen
haben, die aufzeigen, wo die
verschwundenen 2,3 Billionen
Dollar des damaligen Verteidi-
gungshaushaltes derUSA geblie-
ben sind. Ist das Gebäude nun
gesprengt worden, um diese Do-
kumente zu vernichten? [2]

Gleichgeschaltete Klima-Presse
wh. Der Initiative „Covering
Climate Now“, was zu deutsch
„das Klimathema abdecken“ be-
deutet, gehören weltweit mehr
als 350 Medienerzeugnisse an.
Aus dem deutschsprachigen
Raum sind unter anderem die
Medienmarken taz, stern und
correctiv sowie die Insti-
tute Netzwerk Weitblick und
die Technische Universität Ber-
lin vertreten.
Mit dieser Medien-Kampagne
wird die Berichterstattung über
den angeblich menschgemach-
ten Klimawandel, mehr als ei-
ner Milliarde Menschen vermit-

telt, und zwar global synchro-
nisiert. Dabei werden weit über
31.000 kritische Wissenschaft-
ler völlig ignoriert, die bei die-
sem Thema einen völlig ande-
ren Standpunkt vertreten.
So kann man den Menschen
eine Vielzahl immer wiederkeh-
render Naturereignisse als Fol-
ge desKlimawandels verkaufen.
Sollten wir vor diesem Hinter-
grund nicht mehr denn je sämt-
liche „Klima-Rettungsmaßnah-
men“ hinterfragen? Besonders
jene, die darauf abzielen, wie-
der neue Steuern und Abgaben
zu rechtfertigen? [3]

Wie man mit
Erderwärmung
Fördergelder kassiert
pi. Für den angeblichenKlima-
schutz werden sehr viele För-
dergelder bereitgestellt. Als
jahrelanger Mitarbeiter der
Universität Leipzig bestätigt
der Klimatologe und Klima-
experte Prof. Dr. Werner
Kirstein, dass die Grundfinan-
zierung an den meisten Uni-
versitäten nicht ausreicht, um
einen normalen Betrieb zu ge-
währleisten. Deshalb sucht
man sich gern aus dem Förder-
katalog der EU irgendein The-
ma, um Geld für die eigene
Forschung zu erhalten. Und
siehe da, sobald das Wort Kli-
maerwärmung oder Zunahme
der Temperatur in irgend-

Fortsetzung Seite 2

14. März 2022

~ Ausgabe 11/2022 ~

https://www.kla.tv/20457
https://journalistenwatch.com/2021/02/06/weltweite-gleichschaltung-wie/
https://www.epochtimes.de/umwelt/ueber-31-000-wissenschaftler-unterzeichnen-petition-hypothese-der-vom-menschen-verursachten-globalen-erwaermung-ist-falsch-a2323579.html
https://www.epochtimes.de/umwelt/ueber-31-000-wissenschaftler-unterzeichnen-petition-hypothese-der-vom-menschen-verursachten-globalen-erwaermung-ist-falsch-a2323579.html
https://www.klagemauer.tv/
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Quellen: [4] www.kla.tv/11674 | 14. AZK: Der politogene Klimawandel - Prof. Dr. Werner Kirstein [5]www.kla.tv/9329
[6] https://swprs.org/the-wef-and-the-pandemic/ |www.kla.tv/19990 [7]www.youtube.com/watch?v=oP85JaCFakY&t=2436s | https://www.youtube.com/watch?v=7QlXIPiFHLY

[8] www.auf1.tv/nachrichten-auf1/die-pandemie-ist-vorbei-nehmt-die-masken-ab

Wie vielfältig sind unsere Medien?

Schlusspunkt ●
Laut Stefan Magnet ist jetzt die Zeit da, zu
einer geschlossenen Freiheitsbewegung zu
werden. Das System macht gerade einen
Schritt nach hinten, nutzen wir doch diesen
Schwung aus:
Fordern wir umso entschiedener die lücken-
lose Aufarbeitung der Geschehnisse und
einen offenen Diskurs in der Gesellschaft.
Das Wichtigste allerdings ist, sich per-
sönlich zu vernetzen. Denn, wenn Bar-
geldabschaffung, Lieferengpässe oder Be-
rufsverbot drohen, brauchen wir einander
mehr denn je.

Die Redaktion (rw./pi.)

einem Zusammenhang kommt,
fließt Geld. Damit kann man
wieder Doktoranden einstel-
len, man kann Computer kau-
fen, man kann in Geräte inves-

tieren, in Personal usw. Der
Klimawandel wird so zu einer
selbsterfüllenden Prophezei-
ung. [4]

pi. Es ist einer der wichtigsten
Aspekte unseres Mediensys-
tems – und dennoch in der Öf-
fentlichkeit nahezu unbekannt:
Der größte Teil der internatio-
nalen Nachrichten in allen Leit-
medien stammt von nur vier
globalen Nachrichtenagentu-
ren.* Die Monopolstellung die-
ser Agenturen hat zur Folge,
dass dieAuswahl derBerichter-
stattung, worüber berichtet wird
und worüber nicht, auffallend

einheitlich ausfällt. Die ständig
hochgejubelte Vielfalt liegt le-
diglich in den unterschiedli-
chen Zubereitungsweisen und
geschickten Umformulierungen
der Journalisten in aller Welt.
[5]

Alle aus derselben Kaderschmiede
rw. Was haben diese Per-
sönlichkeiten gemeinsam: der
französische Präsident Emanu-
el Macron, der kanadische Pre-
mierminister Justin Trudeau,
deutsche Politiker wie Jens
Spahn, Angela Merkel, Anna-
lena Baerbock, die Moderato-
rin Sandra Maischberger oder
auch Computergrößen, wie
Bill Gates oder Jeff Bezos und
Mark Zuckerberg, der Black-
Rock-Chef Larry Fink, die
IWF-Chefin Kristalina Geor-
giewa, oder etwa die EU-Kom-
missionspräsidenten Barroso

und Juncker? Sie alle hatten
vor ihrer Karriere die Kader-
schmiede des WEF von Klaus
Schwab durchlaufen. Das ist
der Mann, der in seinem 2020
erschienenen Buch „Great Re-
set“ genaue Anweisungen da-
für gibt, wie man Covid-19
nutzen sollte, um die Welt
„kreativ zu zerstören“ und ei-
ne neue Welt aufzubauen: Die
„NewWorld Order“.
Genau diese Leute sitzen oder
saßen an den Schalthebeln der
Macht. Wessen Ideologie sie
wohl verfolgen? [6]

„Traue keiner Statistik,
die du nicht selbst gefälscht hast.“

früher Churchill zugeschrieben,
britischer Staatsmann, (1874–1965)

Datenanalyst ist schockiert
rw. Der Informatiker und Da-
tenanalyst Marcel Barz war
überzeugt von den Corona-
Maßnahmen der Regierung
und wollte seinem zweifelnden
Freund, anhand der verfüg-
baren Rohdaten vom RKI und
dem Statistischen Bundesamt
beweisen, wie sinnvoll und nö-
tig diese sind.
Nach Prüfung derDaten war er
schockiert und musste erken-
nen, dass die von Politik und
Medien vorgelegtenZahlen we-
nig bis gar nicht aussagekräftig
waren und dass sie die Realität
in höchstem Maße verzerren.
Die Rohdaten wurden von
großen Instituten wie PEI*,
RKI, Johns Hopkins oder DI-
VI** aufgearbeitet unduns von
den Medien präsentiert. Ohne
Bezugsgrößen liefern diese
Zahlen aber falsche Bilder, die
mit der Wirklichkeit nichts zu

tun haben. So ist zum Beispiel
die tatsächliche Auslastung der
Intensivbetten 2020 und 2021
gleich geblieben. Stattdessen
sank die Zahl der Intensiv-
betten innerhalb von 12 Mona-
ten um 10.000. Damit ist natür-
lich die prozentualeAuslastung
gestiegen.Aufgrund dieser und
vieler weitererFakten eröffnete
sich fürM. Barz ein ganzneues
Weltbild und er befürchtet:
„Wenn das stimmt, was ich he-
rausgefunden und erlebt habe,
dann lebenwir ineiner vollkom-
men anderen Welt als die, die
ich bis vor kurzem noch für
real gehalten habe.“ […] Tief
bewegt gesteht er: „Sie sehen
mich hier ratlos und verzwei-
felt.“ [7]

Einzigartiges Zeitfenster tut sich auf
wh. In einer beeindruckenden
Rede sprechen der Chefredak-
teur des Senders Auf1, Stefan
Magnet, und seine Kollegin
Elsa Mittmannsgruber, von
einem einzigartigenZeitfenster,
das sich momentan auftut. Die
derzeitigen Lockerungen bie-
ten genau jetzt im Früh-
jahr/Sommer die gute Möglich-
keit, dass die Menschen ihre
Masken ablegen, sich wieder
gegenseitig erkennen, sich fin-
den, sich vernetzen. Denn nach
jeder Lockerung kommen
Zwang und Gewalt doppelt
und dreifach zurück, so die
Moderatoren. Auch dieses Mal

wird es so sein. Und viele
wissen, was abseits der Coro-
na-Maßnahmen und der Impf-
pflicht noch geplant ist: Totale
Kontrolle, Wirtschaftscrash,
Blackout, Bargeldabschaffung,
... Nicht zu vergessen, die
Nebenwirkungspandemie, die
durch dieCovid-Impfungen im-
mer näher rückt und die vermut-
lich zu echten Überlastungen
des Gesundheitssystems und
zu weiteren Restriktionen für
alle führen wird. Um das alles
zu überstehen, braucht es Viele.
Und jeder Tag bietet die Chan-
ce, Menschen zum Hinterfra-
gen zu bewegen. [8]

*Die amerikanischeAssociated Press
(AP)
• Die französische Agence France-Presse
(AFP)
• Die britische Reuters in London.
• DieDeutsche Presse-Agentur (DPA)

Fortsetzung von Seite 1

*Paul-Ehrlich-Institut (PEI)
**Deutsche Interdisziplinäre Vereini-
gung für Intensiv- und Notfallmedi-
zin (DIVI)

https://www.kla.tv/11674
https://www.kla.tv/9329
https://swprs.org/the-wef-and-the-pandemic/
https://www.kla.tv/19990
https://www.youtube.com/watch?v=oP85JaCFakY&t=2436s
https://www.youtube.com/watch?v=7QlXIPiFHLY
https://www.auf1.tv/nachrichten-auf1/die-pandemie-ist-vorbei-nehmt-die-masken-ab


27

Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter

der Volkslupe

S&G

Klarheit durch intelligente Analytiker

Weniggehörtes - vom Volk fürs Volk!

frei und unentgeltlich

Inspirierend

S&G

DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

Medienmüde? Dann Informationen von ...

www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

pg.Am 1.1.2015 trat in derBRD
dasGesetzmit demunscheinbaren
Namen „Gesetz zur Sanierung
und Abwicklung von Instituten
und Finanzgruppen (SAG)“ in
Kraft. Dieses Gesetz wurde einst
zu abendlicher Stunde in einem
fast leeren Plenarsaal verabschie-
det. Droht seither einer systemre-
levanten Bank die Insolvenz, so
kann die Bundesanstalt für Fi-
nanzmarktstabilisierung (FSMA)
nach Paragraph 89 des Gesetzes
Kundengelder einziehen oder in
Aktien der Bank umwandeln.
DerWert der Aktie wird von der
FSMA festgelegt und kann auch

auf Null gesetzt werden. Wun-
dern Sie sich, weshalb davon die
meisten Bänker und Vermögens-
verwalter noch nie etwas gehört
haben? Der Paragraph 5 dieses
Gesetzes legt fest, dass alle bei
der Abwicklungsbehörde, der
Aufsichtsbehörde, bei dem Bun-
desministerium der Finanzen und
bei anderennationalen Behörden
beschäftigte Personen über das
SAG Stillschweigen zu wahren
haben. Kann man bei einem
Staat von einem Rechtsstaat spre-
chen, der darauf bedacht ist, den
Inhalt eines Gesetzes der Öffent-
lichkeit zu verschweigen ? [2]

uh. Im Frühjahr 2020 wurden
viele kleine Firmen mit Sofort-
hilfen des Staates gestützt. Die
Betriebe, die durch den verord-
neten Lockdown in Existenznot
gekommen waren, hatten die In-
formation, dass dieHilfsgelder als
Zuschuss gewährt würden, wel-
cher nicht zurückgezahlt werden
müsste. Dochnun ist für vieledas
böse Erwachen gekommen, als
die Behörden Hilfsgelder zurück-

forderten.Während einige Groß-
konzerne wie Lufthansa, Tui AG
oder FTI Touristik GmbH
Gelder für Stabilisierungsmaß-
nahmen mehrstellige Millio-
nenbeträge bekommen, stehen
Mittelstands- und Kleinbetriebe
vor einer krassen existenzbedro-
henden Situation. Die Kleinen
bluten aus und die Großen wer-
den noch reicher. [4]

Mittelstand und
Kleinunternehmen vor Existenzbedrohung

pg. Noch vor Beginn der Coro-
na-Pandemie, im Herbst 2019,
wurden Gesetzesänderungen im
Deutschen Bundestag durchge-
führt, durchdie man letztlich den
Bürger abdem 1.1.2024 für mög-
liche Impfschäden zur Kasse
bitten kann. Das Eine war das
Lastenausgleichsgesetz, über das
in der Nachkriegszeit Bürger
mitSachvermögen, insbesondere
Immobilien, gesondert besteuert
wurden. Hier wurde im Artikel
21 ein Verweis auf das Bundes-
versorgungsgesetz Paragraph276
eingefügt, auf das ebenfalls im
Herbst 2019 vom Bundestag ver-
abschiedete Gesetz „Vierzehntes
Sozialgesetzbuch“. Dieses „Vier-

zehnte Sozialgesetzbuch“, das
im Herbst 2019 neu geschaffen
wurde, regelt die Entschädigung
für Impfschäden, die sich durch
empfohlene Impfungen ergeben.
Zusammengefasst bedeutet das,
der Staat kann ab dem 1.1.2024
einen Lastenausgleich mithilfe
der Vermögenswerte der Bevöl-
kerung fürdieEntschädigung von
Impfgeschädigten durchführen.
Was wusste der Gesetzgeber
schon vor der Corona-Pandemie
von der daraus resultierenden
umfangreichen Impfaktion, dass
er sich dazu genötigt sah, eine
solche versteckte Gesetzgebung
durchzuführen? [1]

Kapitalgesellschaften
machen Regierungen zu Marionetten

INTRO
„Nichts wird jemals wieder
so sein wie zuvor“, so heißt es
in dem Buch Covid-19: The
Great Reset von Klaus Schwab
und Thiery Malleret. Dafür
soll die Wirtschaft bis auf die
großen Konzerne zerstört wer-
den, das komplette Leben
kontrolliert und nur wenige
Menschen noch eigenes Ver-
mögen besitzen. Besonders die
Finanzgiganten dieses Plane-

ten werden von diesen Plänen
profitieren. In Deutschland wur-
den bereits vor der Pandemie
die gesetzlichen Voraussetzun-
gen für die Verarmung der
Bürger gelegt. Diese bewußt
vorangetriebene Verarmung
für die deutschen Bürger,
aber auch weltweit, ist das
Thema dieser Ausgabe.

Die Redaktion (pg.)

Quellen: [1] https://bit.ly/3s5ffMg | https://bit.ly/3s4aDpS | https://bit.ly/3Ib1bqd |
https://bit.ly/36w7Ptl | https://bit.ly/35fl1lr | https://bit.ly/3H6NtDw
[2] https://bit.ly/3BBLYMt | https://www.gesetze-im-internet.de/sag/

[3] https://bit.ly/3BEIUzl [4] https://www.deutsche-finanzagentur.de/de/wirtschafts-
stabilisierung | https://bit.ly/3JzgfOO

Geheimniskrämerei um ein Banksanierungsgesetz

Versteckte Durchführung des Lastenausgleiches

rl. Die drei größten Kapitalorga-
nisationen sind BlackRock, Van-
guard und State Street – die auch
die BigThree genannt werden.Ab
50 Millionen Dollar ist es mög-
lich, Geld bei diesen Organisati-
onen anzulegen. BlackRock bei-
spielsweise ist als Großaktionär
bei 282 der größten 300 westli-
chen Kapitalgesellschaften betei-
ligt. Als Miteigentümer von Ra-
ting-Agenturen ist diese Organi-
sation sogar an der Festlegung
von Kreditkonditionen von Un-
ternehmen und Staaten beteiligt.
Durch dasAbstimmungsverhalten
der Big Three bei Aktionärsver-

sammlungen beeinflussen sie die
Führung von Konzernen. Auch
nehmen sie großen Einfluss auf
Staaten. So erstellte BlackRock
die Risikoanalysen für dieBanken-
rettungen in Irland, Griechenland,
Großbritannien undZypern –und
führte für die EuropäischeUnion
den Stresstest für die 39 größten
Banken in der EU durch, bei
denen sieselbst vielfachMiteigen-
tümer ist. Kapitalgesellschaften
wie diese haben soviel Macht,
dass sie Regierungen für ihre
Interessen manipulieren können
und die Belange des Bürgers in
den Hintergrund treten. [3]

Nullzinspolitik zur Zerstörung des Gemeinwohls
pag. Die Strategie der Europä-
ischen Zentralbank (EZB) ist,
hochverschuldete EU-Staaten mit
Hilfe der sogenannten Nullzins-
politik zu retten. Das bedeutet,
wer Geld auf der Bank hat, be-
kommt dafür keine Zinsen mehr.
Die Inflationsrate, das ist der
Wert der den Kaufverlust auf
Grund der Preissteigerungen aus-

drückt, ist im Dezember 2021
auf über 5 % gestiegen. Für das
Ersparte bekommtman somit 5%
weniger als noch ein Jahr zuvor.
Für denZeitraum von2008–2018
wurden die Zinseinnahmen gegen-
über den Zinsausgaben gegen-
gerechnet. Als Ergebnis zeigte
sich bei den Haushalten ein Net-

Fortsetzung Seite 2
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https://bit.ly/3s5NMg
https://bit.ly/3s4aDpS
https://bit.ly/3Ib1bqd
https://bit.ly/36w7Ptl
https://bit.ly/35P1lr
https://bit.ly/3H6NtDw
https://bit.ly/3BBLYMt
https://www.gesetze-im-internet.de/sag/
https://bit.ly/3BEIUzl
https://www.deutsche-knanzagentur.de/de/wirtschafts-stabilisierung
https://www.deutsche-knanzagentur.de/de/wirtschafts-stabilisierung
https://bit.ly/3JzgfOO
https://www.klagemauer.tv/
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gz. Gerade durch die Corona-
Pandemie sammelt sich der
Reichtum bei wenigen Men-
schen. Aber nicht nur die Super-
reichen, auch die Politik profi-
tiert von der Pandemie. Der
ehemaligeBundestagspräsident
Schäuble äußerte bereits imAu-
gust 2021: „Die Corona-Krise
ist eine große Chance […] Wir
können die Wirtschafts- und
Finanzunion, die wir politisch
bisher nicht zustande gebracht
haben, jetzt hinbekommen.“ Vor
der Pandemie war es unvorstell-
bar, dass die Vergemeinschaf-

tung der Schulden in Europa
durchgesetzt werden könnte.
Jetzt übernimmt Deutschland
die Rückzahlungsgarantie für
den Europäischen Corona-
Rettungsfonds in Höhe von
750 Milliarden Euro. Das ist
eine Aufforderung für EU-Staa-
ten, Geld aufzunehmen und
auszugeben. Dieses Geld wird
größtenteils mit Steuermitteln
des Otto-Normalbürgerserbracht.
DieWahrscheinlichkeit ist groß,
dass dieses Geld hauptsächlich
in die Hände von Milliardären
fließt. [6]

toverlust von 123 Milliarden
Euro. Von dieser schleichenden
Enteignung ist vor allem die
Mittelschicht betroffen, da der
Großteil des Vermögens in Le-
bensversicherungen und Spar-
guthaben angelegt ist. Dagegen
stieg aber, trotz derNullzinspoli-
tik, dasdeutsche Geldvermögen
im Zeitraum von 2011–2019
um 40 % auf 6,236 Billionen

Euro. Augenscheinlich kommt
diese Politik Vermögenden
entgegen, wogegen Haushalte,
die hauptsächlich mittlere und
untere Schichten repräsentieren,
die Leidtragenden sind. Wenn
der Mittelstand auf Grund die-
ser Nullzinspolitik enteignet
wird, führt das mehr und mehr
zur Zerstörung großer Teile des
Gemeinwohls. [5]

juh. Artikel 14 GG hält fest:
„Eigentum undErbrecht werden
gewährleistet“. Satz 3 jedoch
schränkt ein: „Eine Enteignung
ist […] zum Wohle der Allge-
meinheit zulässig“. Ende 2020
konkretisiert dies dieSPD-Abge-
ordnete Luhmann imBundestag
wie folgt: Auf die Frage, mit
welchen Mitteln man der durch
die „Coronamaßnahmen“ ausu-
fernden Verschuldung Herr wer-
den soll, fordert sie – „[…] mit
den Mitteln einer Vermögens-
abgabe.“ Im Klartext: durch
Zwangshypotheken auf Immo-
bilien- und Grundbesitz und
einfach durch Einbehalten unse-
rer Bankersparnisse aufgrund
der am 12.12.2019 mit Geltung
ab 1.1.2024beschlossenen Neu-
regelung des Lastenausgleichs-

gesetzes von 1949 unter dem
neuen Namen „Gesetz zur
Regelung dessozialen Entschä-
digungsrechts“ einfach einbe-
halten. Danach wird entschä-
digt, wer z.B. auch durch
„Schutzinjektionen“ nachMaß-
gabe des Infektionsschutzge-
setzes gesundheitliche Schädi-
gung erleidet. Der ehemalige
Lastenausgleich für Kriegsge-
schädigte, soll nun ein
Instrumentarium dafür sein,
umunsereVermögenswerte zu
konfiszieren und Impfgeschä-
digte damit zu entschädigen.
Und offensichtlich wird ab
2024 ein noch krasseres
Offenbarwerden von Impf-
schäden und somit auch An-
schwellen der Klagewelle
erwartet. [7]

Enteignung ohne Vorwarnung

Ausgabe 12/22: Vermögen S&G Hand-Express

Kinderarbeit und
Billigarbeitskräfte für mächtige Großkonzerne?
uh. Nach offiziellen Zahlen
arbeiten weltweit 218 Millio-
nen Kinder und Jugendliche
zwischen 5und 17 Jahren unter
meist menschenunwürdigen Be-
dingungen! Die Kinder in der
Textilproduktion sindChemika-
lien oft ungeschützt ausgesetzt.
So braucht es beispielsweise
zur Herstellung von einem
Kilogramm Textilien ein Kilo-
grammChemikalien, vondenen
sich natürlich noch Bestand-
teile in den Fasern befinden,
denen die jungen Menschen
direkt ausgesetzt sind.Westliche
Firmen wie H&M und New
Look lassen ihre Waren in
Myanmar von Kindern ab 14
Jahren herstellen, die an 6Tagen

in der Woche bis zu 11 Stun-
den arbeiten. Auch im Bergbau
werden Minderjährige dafür
eingesetzt, um mit einfachen
Werkzeugen unter gefährlichen
Bedingungen tiefe Schächte in
die Erde zu graben. Die Kon-
zerne, die Kinderarbeit für die
Produktion ihrer Produkte ein-
setzen, umgehen oft das gesetz-
licheMindestalter und bezahlen
auch nicht einmal den ohnehin
schon geringen in diesen Län-
dern vorgeschriebenenMindest-
arbeitslohn. Auf Kosten dieser
jungen Menschen wird die Bi-
lanz dieser Betriebe gesteigert
und den Aktionären größere
Gewinne beschert. [8]

Quellen: [5] https://bit.ly/3v5dbFX | https://bit.ly/3v4rGtL | https://bit.ly/3BB4TXC | https://finanzmarktwelt.de/die-folgen-der-nullzinspolitik-der-ezb-in-europa-148679
[6] https://yourshort.link/hT1Ch | https://yourshort.link/HCeAY [7] https://bit.ly/3CRewC4 | https://aurich-kontor.de/great-reset.html [8] https://bit.ly/3I6OoFq |

https://bit.ly/3v07Sb0 | https://bit.ly/3JMPruB | https://bit.ly/3p3qEKN [9] www.kla.tv/19752 | https://bit.ly/3h83myM | https://bit.ly/36nASix

Schlusspunkt ●
Wenn Sie bisher der Meinung waren, Ihr Geld, Gold oder
Immobilie wäre sicher, so wurde in der Ausgabe aufge-
zeigt, dass dies nicht so ist. Der Raubzug, der das
Vermögen des Bürgers zu den Finanzoligarchen trans-
feriert, ist schon lange Zeit im Gange. Jedem Einbruch
oder Banküberfall wird von den Ermittlungsbehörden
nachgegangen, bis der Täter ermittelt und der zugefügte
Schaden beglichen werden kann. Gegen diesen laufenden
Raubzug, bei dem man die Bevölkerung immer mehr
auspresst, gab es bisher keine Ermittlungen. Dieses
Vorgehen muss ein Ende haben, die Täter ermittelt, und
die Gelder an die rechtmäßigen Besitzer zurückgebracht
werden.

Fortsetzung von Seite 1 Deutschland garantiert 750 Milliarden für die EU

Die unterschiedliche
Behandlung von Naturkatastrophen
gap. In der Folge der Flutkatas-
trophe imAhrtal vom Juli 2021,
war die Koordinierung der offi-
ziellen Hilfskräfte wie Polizei,
Feuerwehr undTechnischeHilfs-
werk schlecht. Deshalb war die
Bevölkerung auf private Hilfen
aus der Bevölkerung angewie-
sen. Die von diesen Hilfskräften
durchgeführten Hilfen wurden
sogar von der Seite des Staa-
tes sabotiert und von mehreren
Leitmedien als unerwünschte
Querdenker, Coronaleugner bzw.
Rechtsradikale diffamiert. Hin-
gegen reagierte man in der
BRD sehr schnell nach den

beiden Zyklonen Anfang Feb-
ruar 2022, die in Madagaskar
schwere Schäden angerichtet
hatten, und schickte Leute des
THW indas Krisengebiet. Kurz
darauf wurden aus Deutsch-
land sogar weitere Experten
entsandt.
Madagaskar hat dieHilfe sicher-
lich nötig, aber während es im
Ahrtal zäh und schleppend lief,
klappte es im Gegensatz dazu
in Madagaskar wie am Schnür-
chen – das spricht nicht dafür,
dass der Staat den Belangen
des eigenen Volkes Priorität
einräumt. [9] Die Redaktion (pg.)

https://bit.ly/3v5dbFX
https://bit.ly/3v4rGtL
https://bit.ly/3BB4TXC
https://knanzmarktwelt.de/die-folgen-der-nullzinspolitik-der-ezb-in-europa-148679
https://yourshort.link/hT1Ch
https://yourshort.link/HCeAY
https://bit.ly/3CRewC4
https://aurich-kontor.de/great-reset.html
https://bit.ly/3I6OoFq
https://bit.ly/3v07Sb0
https://bit.ly/3JMPruB
https://bit.ly/3p3qEKN
https://www.kla.tv/19752
https://bit.ly/3h83myM
https://bit.ly/36nASix
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Quellen: [1] https://schutz-vor-strahlung.ch/news/medienmitteilung-bundesrat-lockert-grenzwert-bis-zehnfache-sendeleistung-fuer-5g/ │
www.admin.ch/gov/de/start/dokumentation/medienmitteilungen.msg-id-86469.html

[2] https://de.wikipedia.org/wiki/Robert_W._Malone │ https://uncutnews.ch/robert-w-malone-bevor-sie-ihrem-kind-eine-spritze-geben/
[3] www.gentechfrei.ch/de/gentechfreimagazin/2021-2 (S.12) │ https://ueaeprints.uea.ac.uk/id/eprint/65894/
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~ Ausgabe 13/2022 ~

„Wenn man einst, nach
Tausenden von Jahren,
unsere Zeit mit einem

Wort kennzeichnen will,
wird man sagen:

Es ist die Zeit, wo man
Wissen an die Stelle der

Wahrheit setzte.“
Albert Schweitzer,

Philosoph, Theologe und
„Urwaldarzt”, (1875–1965)

Entdecker der mRNA-Impftechnologie warnt vor Corona-Kinderimpfung

aa. Der Schweizer Bundes-
rat änderte am 17. Dezember
2021 die Verordnung über
den Schutz vor nichtioni-
sierender Strahlung (NIS).
Adaptive Antennen dürfen
zu Spitzenzeiten neu bis zu
zehnmal stärker strahlen als
herkömmliche Antennen.

Laut dem Verein „Schutz-
vor-Strahlung“ ist dieser Ent-
scheid rechtswidrig, weil er
die Gesundheit der Bevölke-
rung gefährdet. Auch die be-
ratende Expertengruppe des
Bundes BERENIS hat eine
vom Bundesamt für Umwelt
finanzierte Studie veröffent-

licht, die bestätigt, dass nega-
tive Gesundheitseffekte be-
reits bei 5V/m auftreten. Mit
den adaptiven Antennen sind
Spitzenwerte von bis zu 18
V/m möglich.
Der Bundesrat gefährdet so
wissentlich die Gesundheit
der Bevölkerung. [1]

INTRO
„Hurra! Noch nie war
die Welt so gerecht wie
heute!“ Schlagworte wie
Akzeptanz, Solidarität, To-
leranz, Einhaltung der
Menschenrechte etc. prä-
gen Politik und Zeitungs-
spalten. Der Freiheit des
Individuums wurde noch
nie so sehr Beachtung
geschenkt – könnte man
meinen! Werden jedoch
nicht gerade in der heut-
igen Zeit die größten Feld-
versuche an der Mensch-
heit vollzogen, die es je
gegeben hat? Sei es mit
der globalen Einführung
von 5G oder der mRNA-
Impfung: Noch nie wur-
den in derartigem Ausmaß
Dinge an uns ausprobiert,
die laut Experten auch
noch brandgefährlich sind!
In dieser Ausgabe lesen
Sie, wie weit dieses „Ver-
suchswesen“ aktuell und
in der Vergangenheit gras-
siert/e.

Bundesrat lockert unrechtmäßig Grenzwerte für 5G-Antennen

ch. Der US-amerikanische
Virologe, Immunologe und
Molekularbiologe Dr. Robert
Malone warnt öffentlich vor
der Covid-19-Impfung von
Kindern. Robert Malone gilt
als einer der Entdecker der
mRNA-Impftechnologie. Er
spricht von wichtigen Punk-
ten, die Eltern verstehenmüss-
ten: „Der Erste ist, dass ein
virales Gen in die Zellen Ih-
rer Kinder injiziert wird. Die-
ses Gen zwingt den Körper

Ihres Kindes dazu, giftige
Spike-Proteine zu bilden. Die-
se Proteine verursachen oft
dauerhafte Schäden an wich-
tigen Organen der Kinder.
Und das Wichtigste: Dieser
Impfstoff kann grundlegende
Veränderungen in ihrem Im-
munsystem auslösen. Das Be-
sorgniserregende daran ist,
dass diese [...] Schäden, wenn
sie einmal eingetreten sind,
irreparabel sind. Und dieser
Impfstoff kann reproduktive

Schäden verursachen, die
sich auf zukünftige Generati-
onen Ihrer Familie auswirken
könnten. Der zweite Punkt,
über den Sie Bescheid wis-
sen müssen, ist die Tatsache,
dass diese neuartige Techno-
logie noch nicht ausreichend
getestet wurde.[…] Als Vater
und Großvater empfehle ich
Ihnen nachdrücklich, Wider-
stand zu leisten und für den
Schutz Ihrer Kinder zu kämp-
fen.“ [2]

Gentechnik: Erbgut-Veränderungen auf Kosten der Gesundheit?
pr. Seit 2012 wird in der Gen-
technik eine neue Methode
angewendet, die sogenannte
CRISPR/Cas-Technologie.
Damit kann das Erbgut von
Lebewesen verändert werden.
Dass diese vordergründig ver-
heißungsvolle Methode nicht
ungefährlich ist, zeigt eine
Studie der Universität Uppsala.
Das dortige Wissenschafts-
team hat herausgefunden,
dass CRISPR/Cas bei Zebra-
fischen nämlich große struk-
turelle Veränderungen verur-

sacht. Der Grund: Die Gen-
Schere* schneidet oft auch
an Stellen in der DNA, die
dem Zielabschnitt ähnlich
sind. Sprich: Die Gen-Schere
greift an einer unerwünsch-
ten Stelle in das Genom ein.
Dabei wurden auch die un-
erwünschten Veränderungen
an die Nachkommen weiter-
vererbt. Die jüngste Studie
bestätigt ältere Berichte, die
unbeabsichtigte Auswirkun-
gen dieses gentechnischen
Verfahrens aufzeigen. Solche

strukturellen Veränderungen
könnten unabsehbare zerstö-
rerische Auswirkungen auf
andere Lebewesen, bzw. die
Umwelt und unsere Gesund-
heit haben.
Wollen wir wirklich auf Kos-
ten „wissenschaftlicher Fort-
schritte“ unsere Gesundheit
aufs Spiel setzen? [3]

*Mit der CRISPR/Cas-Methode
kann das Genom „aufgeschnitten“
und DNA-Abschnitte eingefügt
oder entfernt werden

Die Redaktion (jb./kos.)
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aa. „Ärzte für Aufklärung“,
ALETHEIA* und die Ver-
einigung „Ärzte und Ärztin-
nen für individuelle Impfent-
scheidung“, warnen dring-
lichst vor der Covid-19-Imp-
fung für Kinder:
1. Langfristige Sicherheits-
daten zu den „Covid-Impf-
stoffen“ liegen nicht vor. Un-
bekannte schädliche Lang-
zeitfolgen sind für junge
Menschen weitaus folgen-
schwerer als für ältere Men-
schen.
2. Es ist unethisch und
unwissenschaftlich, Kinder
und junge Menschen einem
unnötigen Risiko auszuset-
zen, um Erwachsene angeb-
lich „zu schützen“.
3. Bei Jugendlichen und jun-
gen Erwachsenen ist eine
der wichtigsten unerwünsch-
ten Wirkungen nach der
mRNA-Impfung die Herz-

muskelentzündung. Sie tritt
vor allem bei jungen Men-
schen zwischen 16 und 25
Jahren auf. Das Risiko liegt
bei 1:5.000 bis zu 1:2.700
pro Geimpften.
Fazit: Es gibt medizinisch
keinen praktischen Gewinn
für eine Kinderimpfung
durch eine der vier durch
die EU zugelassenen Impf-
stoffe! [4]

rbn. In den Jahren 1957 bis
1961 wurde das Schlaf- und
Beruhigungsmittel Contergan
des deutschen Pharmaunter-
nehmens „Chemie Grünen-
thal“ als „absolut sicher und
gut verträglich“ millionen-
fach verkauft.
Es wurde insbesondere für
Schwangere empfohlen. Es
stellte sich jedoch heraus,
dass der darin enthaltene
Wirkstoff Thalidomid hoch-
gradig Fötus schädigend war.
Schätzungen zufolge kam es
zu bis zu 100.000 Totgebur-
ten. Bei bis zu 10.000 Neu-
geborenen ereigneten sich

schwere Fehlbildungen oder
Gliedmaßen und Organe
fehlten. Viele starben schon
in früher Kindheit, und noch
heute leben allein in Deutsch-
land rund 2.500 Contergan-
geschädigte.
Zunächst hatte das Pharma-
unternehmen einen Zusam-
menhang zwischen dem Me-
dikament und den Fehlbil-
dungen bestritten. Ein jahre-
langer Prozess führte dann
zu einem Vergleich*, infolge
dessen Grünenthal insgesamt
100 Millionen D-Mark und
50 Millionen Euro zahlen
musste, der Bund selbst half

mit 320 Millionen D-Mark.
Dieser größte Arzneimittel-
skandal der deutschen Nach-
kriegsgeschichte zeigt ins-
besondere vor dem Hinter-
grund der flächendeckend
eingesetztenCovid-19-Impf-
stoffe, wie verheerend das
blinde Vertrauen in einen
von der Pharmaindustrie als
„absolut sicher“ und gut
„verträglich“ angepriesenen
Wirkstoff sein kann. [6]

Das Mahnmal des Contergan-Skandals

Ausgabe 13/22 S&G Hand-Express

„Die sieben Todsünden
der modernen Gesellschaft:

Reichtum ohne Arbeit, Genuss ohne Gewissen,
Wissen ohne Charakter, Geschäft ohne Moral,

Wissenschaft ohne Menschlichkeit,
Religion ohne Opfer,

Politik ohne Prinzipien.“
Mahatma Gandhi (1869–1948)

*Vertrag zur Beendigung
einer Auseinandersetzung
durch gegenseitiges
Nachgeben

Schlusspunkt ●

Die Gründe für das in
dieser S&G aufgezeigte
„Versuchswesen“ mögen
sehr unterschiedlich sein.

Sei es Profitgier (Con-
tergan), schrankenloses
Fortschrittsdenken (Gen-
technik) oder vielleicht
sogar die bösartige Ab-
sicht nach einer Bevölke-
rungsreduktion (mRNA-
Impfung): Das erste
„Gegenmittel“ für diesen
Missbrauch ist die Auf-
klärung.
Durch das Säen von
Wahrheit, Furchtlosig-
keit und Aufrichtigkeit
bepflanzen wir diese Welt
mit gesunden Ergebnis-
sen, und dies garantiert
gentechfrei!

Die Redaktion (jb./kos.)

Quellen: [4] https://aletheia-scimed.ch/Stellungnahme-von-ALETHEIA-zur-Zulassung-der-COVID-mRNA-Impfstoffe-bei-Kindern |
www.aerztefueraufklaerung.de/ethik-und-wissenschaft/index.php | https://individuelle-impfentscheidung.de/standpunkt/statements.html

[5] www.kla.tv/21592 | www.youtube.com/watch?v=IiwtXCtEihc&t=7106s
[6] https://gegenstimme.tv/w/hd7KHP2XjYzojhfvPAogqd

pb. Dr. Nicoletta von Laue,
Fachärztin in Psychiatrie und
Psychotherapie FMH stellte
fest, dass sich seit Beginn
der Coronapandemie die psy-
chischen Probleme der Men-
schen extrem häuften.
Die über die Medien und
Politik eingeflößte Angst ver-
mochte nicht nur die Gesell-
schaft, Familien und Ehen zu
spalten, sondern löste auch
so viele psychische Schäden
aus, dass man von einer Pan-
demie der Angst sprechen
kann: Seit Beginn der Pande-
miemaßnahmen gab es in

den USA 31 % mehr jugend-
liche Hilfesuchende, in der
Schweiz 50 % mehr Suizid-
versuche von Mädchen, und
im Vereinigten Königreich
wurden 75% mehr Psychose-
Verdachtsfälle in jedem Alter
gemeldet.
Die Regierungen, scheinhei-
lig auf unsere „Gesundheit“
fokussiert, haben mit den
noch nie gekannten Isola-
tionsmaßnahmen sträflich
die Psyche und damit das
Wohlergehen der Menschen
gefährdet. [5]

Covid-19: Pandemie der AngstÄrztestimmen warnen
vor Corona-Kinderimpfung

*unabhängiges Ärzte-
und Gesundheitsnetzwerk
in der Schweiz

https://aletheia-scimed.ch/Stellungnahme-von-ALETHEIA-zur-Zulassung-der-COVID-mRNA-Impfstoffe-bei-Kindern
https://www.aerztefueraufklaerung.de/ethik-und-wissenschaft/index.php
https://individuelle-impfentscheidung.de/standpunkt/statements.html
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Entmilitarisierung
und Entnazifizierung der Ukraine

Die in der Ost-Ukraine liegenden Bezirke Luhansk und Donezk
erklärten 2014 ihre Autonomie. Die Bevölkerung ist überwiegend
russisch. Seit 2014 werden sie lautOSZE-Beobachtern trotzMinsker
Friedens- und Deeskalationsabkommen immer wieder von derWest-
Ukraine beschossen, auch mit schwerer Artillerie. Tausende Russen,
darunter hunderte Kinder, wurden dabei in den vergangenen acht
Jahren brutal demLeben entrissen. Seit dem 12. Februar 2022 wurde
der Beschuss der Städte im Donbas laut OSZE-Bericht extrem inten-
siviert. DieseGroßoffensive desukrainischen Militärshat allesausge-
löst. Deswegen musste mit der Evakuierung der Zivilbevölkerung
nach Russland begonnen werden. Der russische Außenminister
sprach schon kurz darauf von 100.000 Geflüchteten. Im März 2021
hatte der ukrainische Präsident Selenskyj zudem ein Dekret erlassen,
auch die Krim gewaltsam an die Ukraine anzugliedern und seine
Truppen mobilisiert. In dieser Situation hatte Putin kaum eine andere
Wahl als seiner völkerrechtlichenVerantwortung gegenüber der Zivilbe-
völkerung imDonbas, unterihnen vieleRussen, gerechtzu werden. [3]

Die zähen Wurzeln
des Rechtsextremismus in der Ukraine

Putin hatte bis vor Kurzem keine Absicht,
die Ukraine militärisch anzugreifen
In seinem Hintergrundbericht zum Ukrainekrieg verweist Jaques
Baud darauf, dass der russische Präsident Putin bis Mitte Februar
2022 keine Absicht hatte, die Ukraine anzugreifen. Was hat binnen
weniger Tage zu einer solch radikalen Veränderung von Putins
Standpunkt geführt? Zum einen der seit dem 11./12. Februar 2022
dramatisch eskalierte Beschuss der Städte im Donbas durch die
ukrainische Armee. Im Vorfeldaber zweifellosein vomukrainischen
Präsidenten Selenskyj am 24. März 2021 erlassenes Dekret, das eine
Rückeroberung der Krim durch die Ukraine beinhaltete. In diesem
Zusammenhang war es in den darauffolgenden Monaten zu einer
auffälligen Verschiebung großer Teile der ukrainischen Armee nach
Süden und Südosten in Richtung Donbas gekommen. Diese wurde
von Russland aufmerksam beobachtet und als unmittelbare Bedro-
hung für die dortige, überwiegend russischsprachige Bevölkerung
angesehen. Hinzu kamdie strikteWeigerung der ukrainischen Regie-
rung, auf das zur Deeskalierung mit Russland getroffene Minsker
Abkommen in irgendeiner Weise einzugehen. Was in Russland
jedoch sämtliche Alarmsirenen schrillen ließ, war die unverblümte
Erklärung Selenskyjs bei der letzten Münchner Sicherheitskonferenz,
die ukrainischen Streitkräftemit geeigneten Trägerraketen atomar zu
bewaffnen. Dieseunmittelbare, offenbar vonder US-Regierungange-
stachelte Bedrohung konnte Putin im Interesse seines Landes nicht
hinnehmen. [4]

In derUkraine gibt es starkeparamilitärische Verbändevon Rechtsra-
dikalen mit, laut Reuters insgesamt ca. 100.000 Mann. Das bekannte
Asow-Regiment besteht aus 19 Nationalitäten, darunter Franzosen,
sogar Schweizer etc. DieWurzeln des ausgeprägten Rechtsextremis-
mus reichen bis in die 1930er Jahre zurück. Das Stalin-Regime hatte
zur Modernisierung der UDSSR die Ernten konfisziert und so eine
nie dagewesene Hungersnot in der Ukraine provoziert. Millionen
Ukrainer starben. Es entstand ein Hass auf Kommunisten, Russen
und insbesondere Juden, die in Stalins Modernisierungsprozess hohe
Kommandoposten innehatten. Im 2.Weltkriegbetrachteten Ukrainer
die deutsche Wehrmacht als Befreier und verbündeten sich mit ihr.
Nach dem 2. Weltkrieg unterstützten die USA, Frankreich und
Großbritannien ukrainische Rechtsextreme im Kampf gegen die
Sowjetunion, die immer noch als Feind angesehen wurde. Heute
führt die Schwäche der ukrainischen Armee dazu, dass Kiew auf
diese rechtsradikalen Verbände zurückgreift. [5]

INTRO
Anfang März 2022 beleuchtete der Schweizer Experte für inter-
nationale Konfliktlösungen, Jacques Baud, in einem Interview
die historischen, politischen, militärischen und wirtschaft-
lichen Hintergründe des Ukrainekriegs. Als ehemaliger Chef
der „Friedenspolitik und Doktrin“ des UNO-Departments für
friedenserhaltende Operationen stellte er sich die Frage:
Wie ist man zu diesem Punkt gekommen, Krieg zu führen?
Mit Stand Anfang März 2022 liefert Baud trotz sich überschla-
gender Ereignisse eine klare Gegenstimme zur Darstellung der
Leitmedien und damit wichtige Aspekte für ein Gesamtbild.
Diese Ausgabe gibt vornehmlich die wesentlichen Aussagen
seines Interviews in stark komprimierter Form wieder. [1]

Die Redaktion (hm.)

Russland will einen Abstand zur NATO
Das Kernelement der NATO ist die US-amerikanische Nuklear-
macht. So werden in Polen und Rumänien MK-41 Raketensysteme
aufgestellt, die zwar als Defensivwaffen deklariert sind, aber auch
mit nuklearen Sprengköpfen bestückt sein können. Von diesen Ram-
pen abgefeuerte Raketen sind in wenigenMinuten in Moskau.Wenn
in einer Situation der erhöhten Spannung die Russen aufgrund von
Satellitenbildern merken, dass es bei den Abschussrampen Aktivi-
täten gibt und einAngriff vorbereitetwird, werden sie dann abwarten,
bis Atomraketen abgeschossen werden? Allein schon, weil Fehler
passieren könnten, braucht es immer eine gewisse Reaktionszeit, d.h.
einen möglichst großen Abstand. [2]

Was hat Putin veranlasst, jetztmilitärisch einzugreifen?

Putin hatte bei seinem Angriff auf die Ukraine nach Einschätzung
Bauds nie die Absicht, der Zivilbevölkerung zu schaden (auch wenn
im weiteren Verlauf des Kriegsgeschehens ein anderer Eindruck
entstanden ist). Daher habe er auch den Gashahn zur Ukraine nie
zugedreht. Eine seiner vornehmlichen Bedingungen für eine Eini-
gung mit der Ukraine ist, dass die Sicherheitsinteressen Russlands
bedingungslos berücksichtigt werden. Putins Forderungen sind, dass
die Ukraine einen neutralen Status einnimmt, weder Mitglied der
NATO wird noch nukleare Raketensysteme stationiert. Ebenso sol-
len die rechtsradikalen Paramilitärs, wie z.B. das Asow-Regiment
mit SS-Emblemen, die nebendem ukrainischenMilitär unvorstellbar

Fortsetzung Seite 2
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Amerikanische Geostrategen haben mehrfach klar geäußert, dass
die US-Politik seit über 100 Jahren den Fokus darauf setzt, eine
engere Verbindung zwischen den beiden größten europäischen
Mächten, dem finanzstarken und mit Erfindergeist ausgestatteten
Deutschland und dem rohstoffreichen Russland, zu verhindern,
um wirtschaftlich und politisch selber die Nase vorne zu behalten.
Nicht ohne Grund wurde deshalb der deutschen Nachkriegsgene-
ration von den westlichen Besatzern eine historische Angst vor
den bedrohlichen Russen eingeimpft. Auch die aktuellen Wirt-
schaftsbeziehungen Deutschlands mit Russland stehen unter mas-
sivem Beschuss seitens der US-Administration (siehe die ständige
Torpedierung der Nordstream II-Pipeline für Erdgas). Ist vor
diesem Hintergrund das Anheizen des Ukraine-Konflikts nicht
bereits das perfide Einfädeln eines vernichtenden Nuklearkriegs
auf europäischen Boden? Und zwar mit dem Ziel der absoluten
Schwächung Europas (wie schon im 1. und 2. Weltkrieg), umdie
US-Administration weiterhin die Nr. 1 bleiben zu lassen. [8]

Ausgabe 14/22: Ukrainekrieg S&G Hand-Express

Quellen: [1-11] https://zeitgeschehen-im-fokus.ch/de/newspaper-
ausgabe/nr-4-vom-15-maerz-2022.html

brutal agieren, ausgeschaltet werden. Aufgrund dessen haben die
russischen Streitkräfte bei den Angriffen vornehmlich militärische
Ziele attackiert.Am 4.3.2022 hattedie russischeArmee ca. doppelt
so viele Tote zu beklagen wie die Ukraine an toten Zivilisten. [6]

Nach dem Besuch von Macron sagte Putin unmissverständlich,
dass er keine Atomwaffen einsetzen wolle. Sollte jedoch der
Abstand zwischen der NATOund Russland zu gering sein, würde
dies ungewollt zu Komplikationen führen. Kritisch wurde es am
11./12. Februar 2022 auf der Sicherheitskonferenz in München,
als der ukrainische Staatschef Selenskyj mit Zustimmung der
US-Administration erklärte, dass er Nuklearwaffen und Träger-
raketen beschaffen würde. Das war aber in dem Abkommen
von Budapest 1994 ausgeschlossen worden. Als dann noch die
NATOmit demEinsatz von Atomraketen drohte, setzte Putin am
27. Februar 2022 seine Nuklearkräfte in den Alarmzustand Stufe 1.
Doch er machte klar, dass er Atomwaffen nur im äußersten
Verteidigungsfall einsetzen würde. [9]

Putin warnt vor dem Einsatz von Atomwaffen

Der Unabhängigkeitskampf der Krim
Im Januar 1991, also noch während der Zeit der Sowjetunion,
hat die Krim ein Referendum durchgeführt, um Russland anzu-
gehören und nicht mehr der Ukraine. So ist sie eine autonome
Sowjetrepublik geworden. Wichtig ist zu wissen, dass die Krim
sich für unabhängig erklärt hat, bevor die Ukraine unabhängig
wurde. DieKrim hatte ihre eigeneVerfassung mit ihren eigenen
Behörden. Zu diesem Zeitpunkt betrachtete sich die überwie-
gend russischsprachigeKrim nicht als Teil der Ukraine, sondern
sie verstand sich als von ihr unabhängig. Aber die Ukraine
akzeptierte dies nicht. 1995 stürzte die Ukraine die Regierung
der Krim mit Spezialeinheiten und erklärte ihre Verfassung für
ungültig. Nun regierte durch diesen illegalenPutsch dieUkraine
die Krim. 2014 gab es aufgrund des Maidan-Putsches, des
nachfolgenden Odessa-Massakers und aus Sorge vor ähnlichen
Entwicklungen ein erneutes Referendum der Krim, in dem die
Bevölkerung die Behörden ermächtigte, Russland um Aufnah-
me zu bitten. TreibendeKraft für denAnschluss war somit nicht
Russland, sondern der ausdrückliche Wunsch der Krim-Bevöl-
kerung. [10]

In einem Nuklear-Krieg
wäre Europa das Schlachtfeld!

Spiel der EU mit der Ukraine
Im Herbst 2013 drängte die EU die Ukraine, ein Handels- und
Wirtschaftsabkommen mit ihr abzuschließen. Doch es war nicht
unproblematisch, denn die ukrainische Industrie und Landwirt-
schaft arbeiteten eng mit Russland zusammen. Bezüglich der
Qualität und Produkte war die Ukraine auf Russland ausgerichtet
und nicht auf westliche Standards. Qualitativ konnte die Ukraine
imWettbewerbmit demeuropäischen Marktkaum bestehen.Aus
diesem Grund wollte die damalige ukrainische Regierung unter
Janukowytsch zweiAbkommen schließen, eins mitRussland und
eins mit der EU. Doch die EU, in der Person von Barroso, ver-
langte von der Ukraine, sich zwischen Russland und der EU zu
entscheiden. Mit dem vom Westen angeheizten Maidan-Putsch
2014 und der Vertreibung Janukowytschs wurde dann der Spalt-
keil endgültig zwischen dieUkraine undRussland getrieben. [11]

Schlusspunkt ●
Seit Mitte März ist die Lage in der Ukraine explodiert,
d.h. die Zivilbevölkerung steht sehr unter Beschuss. Ob
es sich hier ähnlich wie bei den Maidan-Unruhen 2014
um eine US-gesteuerte Inszenierung der US-Adminis-
tration handelt, bleibt zunächst reine Spekulation. Zur
Erinnerung: Seinerzeit brachte eine dritte Partei im
Hintergrund, nämlich US-angeheuerte Scharfschützen,
durch Todesschüsse auf beide Fronten die Situation
zumÜberkochen. – Bei all den vielen Diskussionen und
dem Ringen um das Gesamtbild sollte eines im Vorder-
grund bleiben: Wir lassen uns im Kampf um Wahrheit
und Gerechtigkeit, Frieden und Freiheit nicht spalten.

Die Redaktion (hm.)

Während sich der Angriff Russlands Bauds Ansicht nach nicht
gegen die ukrainische Bevölkerung richtet und weder Gas- noch
Strom- oder Wasserwerke zerstört werden, hat der Westen eine
gegenteilige Strategie. Als die Amerikaner im Irak, in Libyen
und vielen anderen Ländern angriffen, zerstörten sie zuerst die
Strom- undWasserversorgung und die gesamte Infrastruktur und
bombardierten die Bevölkerung.Warum geht derWesten so vor?
Die Strategen gehen davon aus, wenn man die Infrastruktur
zerstört, wird es in der Bevölkerung einen Aufstand gegen die
Regierung oderden Diktatorgeben, denman so los wird.Das war
auch die Strategie während des Zweiten Weltkriegs, als man
deutsche Städte wie Köln, Berlin, Hamburg oder Dresden bom-
bardierte. Man zielte direkt auf die Zivilbevölkerung, damit es zu
einem Aufstand kommt. Die Theorie des Militärs lautet: Die
angegriffene Regierung verliert durch einen Aufstand ihre Macht.
Dann hat der Angreifer den Krieg gewonnen, ohne eigene Trup-
pen zu gefährden. Das Elend der Bevölkerung spielt für diese
Strategen keine Rolle. [7]

Wie der Westen Kriege führtFortsetzung von Seite 1
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Quellen: [1] www.kla.tv/21609: Die Akte Harbarth |
www.bundesverfassungsgericht.de/SharedDocs/Pressemitteilungen/DE/2022/bvg22

-012.html | www.t-online.de/nachrichten/deutschland/id_91649930/teil-
impfpflicht-was-impfunwilligen-arbeitnehmern-nun droht.html |

https://netzwerkkrista.de/2022/03/18/stellungnahme-von-krista-zur-
oeffentlichen-anhoerung-im-gesundheitsausschuss-am-21-maerz-

2022-ab-1000-uhr-zum-thema-impfpflicht/
[2] https://reitschuster.de/post/verwaltungsgerichtspraesident-bundes-notbremse-

verfassungswidrig/ |
https://www.rubikon.news/artikel/in-bedenklicher-verfassung

[3] https://de.wikipedia.org/wiki/Stephan_Harbarth |
www.handelsblatt.com vom 20.03.2020: Designierter Präsident Stephan Harbarth

Verfassungsrichter mit umstrittener Vergangenheit
[4] t-online.de vom 15.05.2020: Stephan Harbarth: Dem neuen Präsidenten hän-

gen alte Geldfragen an

Harbarth – war fast 30 Jahre
lang aktiver Politiker der CDU.
Nach der Promotion zum Dr.
jur. im Jahr 1998 studierte Har-
barth von 1999 bis 2000 an der
Yale Law School in den USA.
Diese ist eine Elite-Kader-
schmiedemit wenigenhandver-
lesenen Studenten. Zurück in
Deutschland war er ab 2000 an
der Wirtschaftskanzlei Schil-
ling, Zutt & Anschütz – der
SZA – als Anwalt tätig. Er
wirkte dort jahrelang an vorder-
ster Front unter anderem als
Vorstand und Geschäftsführer.
Slogan der Kanzlei: „Zu uns
kommen Konzerne“.Von 2000

bis 2008 war die SZA Teil der
US-Kanzlei Shearman & Ster-
ling LLP, welche auf Wirt-
schaftsrecht und Finanzwirt-
schaft für große Konzerne
spezialisiert ist. Die US-Groß-
kanzlei tüftelte die sogenann-
ten Cum-Ex-Geschäfte aus. Da-
bei handelt es sich um ein
Steuerbetrugsmodell zuguns-
ten der Banken, das den deut-
schen Steuerzahler Milliarden
gekostet hat! Inwiefern Har-
barth involviert war ist unklar.
Offensichtlich ist jedoch, wes-
sen Interessen seine Kanzlei
vertritt. [3]

Verweigerung der Rechtsprechung?
Lockdowns, Schulschließungen,
Ausgangssperren, Versamm-
lungsverbote, indirekter Impf-
zwang – nie war die Klage-
welle in den letzten zwei
Jahren gegen drastisch einge-
schränkte Grundrechte größer.
VieleMenschen wandten sich
zunächst an die Verwaltungs-
gerichte der Länder. Diese
kippten daraufhin immer wie-
der verordnete Maßnahmen.
Doch plötzlich wurde kurz
nach dem Start der Impfkam-
pagnen im April 2021 durch
Angela Merkel die sogenannte
„Bundesnotbremse“ durchge-
setzt. Drastische Einschrän-
kungen des Versammlungs-
rechts, des öffentlichen und
privaten Lebens waren die Fol-
ge. Der Druck auf die Bevölke-

rung war so groß, dass viele
entweder in der Impfung einen
Ausweg suchten oder den
Rechtsweg in Anspruch nah-
men. Der Weg über die Ver-
waltungsgerichte wurde jedoch
durch die „Bundesnotbremse“
ausgehebelt. Nunmehr gingen
beimBundesverfassungsgericht
allein im Jahr 2020239 Verfas-
sungsbeschwerden und 72
isolierte Eilanträge gegen die
Maßnahmen der Bundesregie-
rung ein. Die Karlsruher Ver-
fassungsrichter gaben dabei
genau drei Anträgen statt!
Eine vernichtende Quote, die
das Vertrauen in die Gerichts-
barkeit stark erschüttert hat.
Federführend und Kopf des
höchsten deutschen Gerichts:
Präsident Stephan Harbarth. [2]

Woher kommt Stephan Harbarth?

Ungeklärte Einkünfte als Abgeordneter

INTRO
Am 10. Februar 2022 lehnte
das Bundesverfassungsgericht
einen Eilantrag zur vorläu-
figen Aussetzung einer Impf-
pflicht im Gesundheitswesen
ab. In der Begründung räum-
te das Gericht zwar die Mög-
lichkeit schwerwiegender Impf-
nebenwirkungen bis hin zum
Tod ein. Niemand werde je-
doch gezwungen, sich impfen
zu lassen, sondern könne den
Job wechseln oder aufgeben.
Mittels massiven politischen
Drucks sollte nun am 7. April
eine Impfpflicht ab 60 Jahren
als mögliche Vorstufe einer
allgemeinen Impfpflicht durch
den Deutschen Bundestag ge-
bracht werden. Nachdem Tei-
le der Bevölkerung, impfkri-
tische Wissenschaftler, Ärzte,
Richter, Staatsanwälte und
viele mehr aktiv wurden für
einen persönlichen Impfent-
scheid, lehnte der Bundestag
eine Impfpflicht ab! Unter an-
derem wandte sich das
„Netzwerk Kritische Richter

und Rechtsanwälte“ vor der
Abstimmung an die Bundes-
tagsabgeordneten: „Die ver-
gangenen beiden Jahre sind
geprägt durch steinbruchar-
tige Verletzungen unserer Ver-
fassung. Bei unbefangener Be-
trachtung fällt es schwer, die
Rechtsrealität noch unter den
Begriff der freiheitlichen de-
mokratischen Grundordnung
zu fassen. Wir appellieren an
Sie: Handeln Sie jedenfalls
jetzt nicht ideologisch- aktio-
nistisch, sondern rational und
in den Grenzen des Rechts
(Art. 20 Abs. 3 GG)!“ Diese
Ausgabe der Stimme und Ge-
genstimme befasst sich mit
der Frage: Welche Personen-
gruppe ist für diese „stein-
bruchartigen Verletzungen“
der Verfassung verantwort-
lich? In dieser Ausgabe sei
stellvertretend der Präsident
des Bundesverfassungsgerich-
tes näher beleuchtet. [1]

Die Redaktion: ag./ark./sts.

Während seiner Abgeordneten-
tätigkeit im Bundestag kassier-
te Harbarthnebenher erhebliche
Summen, deren Herkunft unbe-
kannt ist. Nach Erkenntnissen
des „Spiegel“ soll Harbarth
allein 2016 auf Einnahmenvon
über eine Million Euro gekom-
men sein.Weder Harbarth noch
seine Kanzlei SZA wollen da-
zu etwas sagen. Aus den Ge-

schäftsberichten seiner Kanzlei
geht hervor, dass er seine Tätig-
keit dort „hauptberuflich“ aus-
geübt haben soll, zeitgleich zu
seiner Abgeordnetentätigkeit.
LautAbgeordnetengesetz (AbgG)
§44a steht die Ausübung des
Mandats im Mittelpunkt der
Abgeordnetentätigkeit. Es sind
nur Nebentätigkeiten erlaubt.

Fortsetzung auf Seite 2

https://www.kla.tv/21609
https://www.bundesverfassungsgericht.de/SharedDocs/Pressemitteilungen/DE/2022/bvg22
https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/id_91649930/teil-impfpPicht-was-impfunwilligen-arbeitnehmern-nun
https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/id_91649930/teil-impfpPicht-was-impfunwilligen-arbeitnehmern-nun
https://netzwerkkrista.de/2022/03/18/stellungnahme-von-krista-zur-oeNentlichen-anhoerung-im-gesundheitsausschuss-am-21-maerz-2022-ab-1000-uhr-zum-thema-impfpPicht/
https://netzwerkkrista.de/2022/03/18/stellungnahme-von-krista-zur-oeNentlichen-anhoerung-im-gesundheitsausschuss-am-21-maerz-2022-ab-1000-uhr-zum-thema-impfpPicht/
https://netzwerkkrista.de/2022/03/18/stellungnahme-von-krista-zur-oeNentlichen-anhoerung-im-gesundheitsausschuss-am-21-maerz-2022-ab-1000-uhr-zum-thema-impfpPicht/
https://reitschuster.de/post/verwaltungsgerichtspraesident-bundes-notbremse-verfassungswidrig/
https://reitschuster.de/post/verwaltungsgerichtspraesident-bundes-notbremse-verfassungswidrig/
https://www.rubikon.news/artikel/in-bedenklicher-verfassung
https://de.wikipedia.org/wiki/Stephan_Harbarth
https://www.handelsblatt.com/
https://t-online.de/
https://www.klagemauer.tv/
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ImDezember 2017 tauchtHar-
barth plötzlichals Platznachbar
von Bundeskanzlerin Merkel
während der Weihnachtsfeier
der CDU/CSU-Fraktion auf.
„Die Welt“ berichtete darauf-
hin, dass Harbarth offenbar
für Höheres auserkoren sei.
Am 22. November 2018 rückt
er dann zum Bundesrichter
und einen Tagspäter zumBun-
desvizepräsidenten des Ver-
fassungsgerichtes auf. Und
das, obwohl Harbarth kein
Spezialist für Verfassungs-
recht ist und über keinerlei
richterliche Erfahrungen ver-
fügt! Offensichtlich kein Pro-
blem. Denn bereits ein halbes
Jahr zuvor – im März 2018 –

wurde sein Renomme etwas
aufpoliert: Die Uni Heidel-
berg verleiht Harbarth den Ti-
tel eines Honorarprofessors.
Spannend dabei: Das Han-
delsblatt berichtete über eine
offensichtliche finanzielle und
personelle Nähe der Hoch-
schule zu Harbarths früherer
Kanzlei SZA Schilling Zutt
& Anschütz. Die SZA ist
Sponsor amLehrstuhl für deut-
sches und europäisches Wirt-
schaftsrecht der Uni Heidel-
berg. Sie arbeitet mit dieser in
einer gemeinsamen Stiftung
zusammen. Sollte Harbarth
mit dem Professorentitel der
Weg für das Präsidentenamt
geebnet werden? [5]

S&G Hand-ExpressAusgabe 15/22: Akte harbarth

Als Rechts- und Innenpoliti-
ker des Bundestages trug Har-
barth seinerzeit entscheidend
dazu bei, Gesetze auf den
Weg zu bringen, zum Bei-
spiel den heftig umstrittenen
UN-Migrationspakt oder die
Verpflichtung der Kommuni-
kationsdienste zur Vorrats-
datenspeicherung. Für den
Beschluss beider Verträge
setzte er sich als Abgeordne-
ter vehement ein. Zu diesen
gab und gibt es nun zahlrei-
che Verfassungsklagen, über
die er nach seiner Berufung
als Verfassungsrichter be-
scheiden soll.
Zur Erläuterung: Beispiel 1:
Im Dezember 2018 wurde
der UN-Migrationspakt ge-
schlossen. Harbarth war ein
Verfechter dieses Paktes und
forderte diesen noch kurz vor
seinem Ausscheiden aus dem
Bundestag nachdrücklich ein.
Dieser Pakt legalisiert eineMi-

gration auch aus wirtschaft-
lichen Gründen. Uneinge-
schränkte Migration wird
zum Menschenrecht. Wenige
Tage später wurde Harbarth
dann Bundesverfassungsrich-
ter. Zahlreich eintreffende
Verfassungsklagen liefen ins
Leere. Befangenheit? Kein
Thema.
Beispiel 2: Harbarth setzte
sich als CDU-Rechtspolitiker
nachdrücklich für das Instru-
ment der Vorratsdatenspeiche-
rung ein. Dieses erlaubt die
anlasslose Speicherung und
Herausgabe persönlicher Kon-
taktdaten an den Staat. Es öff-
net die Tür für eine beliebige
Kontaktverfolgung Einzelner.
Noch immer sind unzählige
Klagen vor dem Bundesver-
fassungsgericht anhängig. Ei-
ne Entscheidung zur Vorrats-
datenspeicherung soll es ak-
tuell in 2022 jedoch nicht
mehr geben. Zufall? [6]

Schlusspunkt ●
Am Beispiel Stephan Harbarth wird sichtbar, dass
Teile der Politik und Gerichtsbarkeit offensichtlich
eine unheilige Allianz bilden und die Interessen von
Konzernen vertreten.Die Menschheit befindet sich in
einem Aufwachprozess, wo sie die Verantwortung
wieder selber ergreift und nicht tatenlos zuschaut,
wenn Unrecht zu Recht wird. So ermutigen kana-
dische Wissenschaftler alle Ungeimpften in einem
Offenen Brief: „[…] Lassen Sie sich nicht einschüch-
tern. Sie beweisen Widerstandskraft, Integrität und
Entschlossenheit. Sie kommen in Ihren Gemeinden
zusammen, schmieden Pläne, um sich gegenseitig zu
helfen und setzen sich für die wissenschaftliche Re-
chenschaftspflicht und die Meinungsfreiheit ein, die
für das Gedeihen der Gesellschaft unerlässlich sind.
Wir gehören zu den vielen, die an Ihrer Seite stehen.“
[8]

Die Redaktion ag./ark./sts.

Quellen: [5] lto.de, 20.06.2020; www.lto.de/recht/hintergruende/h/stephan-harbarth-anwalt-gegen-uni-streit-um-honorarprofessur/ | handelsblatt.com,
20.03.2020 www.handelsblatt.com/politik/deutschland/designierter-praesident-stephan-harbarth-verfassungsrichter-mit-umstrittener-

vergangenheit/25612434.html?ticket=ST-525753-WpDixTqSOn2veKb6uD1b-ap4 [6] Der RTL WEST Kommentar zum UN-Migrationspakt vom
31.10.2018: www.youtube.com/watch?v=LVFA8XrugUU | lto.de; 3.12.18: Ausgeschlossen oder befangen? [7] Junge Freiheit 16.7.21: Prüffall Karlsru-
he: Wie unabhängig ist Deutschlands oberstes Gericht? | Junge Freiheit 10.7.21: Merkels befangene Verfassungsrichter [8] www.kla.tv/22182 Ka-

nadische Wissenschaftler an Ungeimpfte: Sie haben das Recht „Nein“ zu sagen!

Interessenskonflikte

Gewaltenmonopol statt Gewaltenteilung?
Harbarth musste sich viele kri-
tische Fragen zu seiner Unab-
hängigkeit als höchster Rich-
ter gefallen lassen. Neben all
den Konflikten, die sich aus
seinerAbgeordnetentätigkeit
ergeben, zeigt sich seine Nä-
he zu Merkel auch im Jahr
2021 anlässlich eines gemein-
samen Abendessens. Hinter-
grund: Im Bundesland Thürin-
gen gewann im Jahr zuvor der
Kandidat der FDP mit den
Stimmen der AfD die Wahl
zum Ministerpräsidenten –
ein „unliebsamer Zwischen-
fall“. Auf massives Einwir-
ken Merkels wurde dessen
Wahl wieder rückgängig ge-
macht. Die „Junge Freiheit“

schreibt dazu: „Das Bundes-
verfassungsgericht gehört bis-
her zuden angesehensten Ins-
titutionen des deutschen
Staates. Dass sich dies mögli-
cherweise bald ändern könnte,
hat auch mit dem Verhalten
der Richter selbst zu tun. Uni-
sono ließen sie sich von Bun-
deskanzlerin Angela Merkel
zu einem Abendessen und zu
geselliger Runde ins Kanzler-
amt einladen, einige Tage be-
vor der Zweite Senat des Bun-
desverfassungsgerichts über
eine Klage gegen die Kanzle-
rin wegen Verletzung ihrer
Neutralitätspflicht zu entschei-
den hat.“ Mit von der Partie:
Stephan Harbarth. [7]

Fortsetzung von Seite 1
Auch sind Zuwendungen, die
seineAbgeordnetentätigkeit be-
einflussenkönnten, unzulässig.
Die hohen Einnahmen wäh-
rend der Mandatsausübung
sind mit dem Abgeordneten-

gesetz unvereinbar. Eigent-
lich hätte Harbarth schon da-
mals ohne Klärung dieses
Sachverhaltes das Amt eines
Bundestagsabgeordneten nicht
mehr ausüben dürfen. [4]

Ungereimtheiten bei seiner
Ernennung zum Bundesverfassungsrichter

https://lto.de/
https://www.lto.de/recht/hintergruende/h/stephan-harbarth-anwalt-gegen-uni-streit-um-honorarprofessur/
https://handelsblatt.com/
https://www.handelsblatt.com/politik/deutschland/designierter-praesident-stephan-harbarth-verfassungsrichter-mit-umstrittener-vergangenheit/25612434.html?ticket=ST-525753-WpDixTqSOn2veKb6uD1b-ap4
https://www.handelsblatt.com/politik/deutschland/designierter-praesident-stephan-harbarth-verfassungsrichter-mit-umstrittener-vergangenheit/25612434.html?ticket=ST-525753-WpDixTqSOn2veKb6uD1b-ap4
https://www.youtube.com/watch?v=LVFA8XrugUU
https://lto.de/
https://www.kla.tv/22182
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~ Ausgabe 16/2022 ~
Impfpflicht Österreich

16. April 2022

• Professor Dr. Herwig Kollaritsch
soe.Dr.Kollaritsch fungiert unter anderemals Autor etlicher Impfrat-
geber. Der Tenor darin ist: Schutzimpfungen sind die wichtigste und
nachhaltigste medizinischeMaßnahme zurVerbesserung derLebens-
umstände und Erhöhung der Lebenserwartung.
Dr. Kollaritsch weist als ‚Impfexperte‘ finanzielle Verbindungen zu
Impfstoffherstellern auf. Wie öffentlich einsehbare Spendenlisten
von Pfizer zeigen, durfte sich die Firma medEXC!TE in den Jahren
2018 bis 2020 über tausende Euro an Zuwendungen erfreuen. Öffent-
lich sprach er sich mehrmals für eine Impfpflicht aus.
• Univ.-Prof. Dr. Karl Stöger
soe. Der Jurist Stöger zeigt sich schon seit Jahren als glühender
Impfpflichtverfechter. Im Juni 2019 hielt er einen Vortrag über Impf-
pflicht, in dem es um die Voraussetzungen für die Durchsetzung
einer solchen geht. Das Fazit des Vortrages ist: Bei entsprechend
„gefährlicher“ Krankheit ist eine Impfpflicht auch als Präventivmaß-
nahme rechtlich haltbar.
Laut Stöger gilt bei einer Impfpflicht: „Die öffentliche Gesundheit
rechtfertigt den Eingriff in Art. 8 der Menschenrechtskommission
(dabei geht es um das Recht auf Privatleben)“ und stützt sich dabei
auch auf deren Entscheidungen. Er meint, dass die Öffentlichkeit
genug über den positiven Nutzen der Impfung seitens der Regierung
aufgeklärt wurde. Darum gibt es für ihn auch keine Grenzen für die
Anzahl an verpflichtenden Impfungen.

INTRO
Am 7. April 2022 wies der Deutsche Bundestag die Impfpflicht
ab. In Österreich hingegen gilt die allgemeine COVID-19-
Impfpflicht bis Ende Mai nur als ausgesetzt. Eine erneute
Einschätzung durch die unabhängige Impfpflicht-Kommission
findet im Mai 2022 statt. Sie übernahm den Regierungsauf-
trag, die Sinnhaftigkeit, Notwendigkeit, Verhältnismäßigkeit,
Wirksamkeit und Rechtsgültigkeit der COVID-Impfpflicht
genauestens zu prüfen.
Im ersten Teil dieser Ausgabe durchleuchten wir die
„unabhängigen Experten“ der Impfpflicht-Kommission. Der
zweite Teil ist dem Nationalen Impfgremium mit seinen
„ehrenamtlichen Experten“ gewidmet. Seien Sie gespannt,
was hierbei zutage tritt.

Die Redaktion (doa.)

Österreichs
Impfpflicht-Kommission unter der Lupe
doa. Aufgrund der zweifelhaften Wirksamkeit der „Coronaimpf-
stoffe“, der zahlreichen Impfnebenwirkungen sowie der sich täglich
mehrenden Impftoten, besteht in der Bevölkerung berechtigter
Grund zur Annahme, dass die COVID-19-Impfpflicht nach deren
Aussetzung auch wieder abgeschafft werden könnte. Doch hat das
die Regierung jemals ernsthaft in Betrachtgezogen?Wiewahrschein-
lich ist die Möglichkeit einer Rücknahme des Impfpflichtgesetzes
wirklich?
Die „unabhängige“ Experten-Kommission zur Prüfung derAufrecht-
erhaltung der Impfpflicht besteht aus vier Personen:
Herwig Kollaritsch, Eva Schernhammer, Karl Stöger und Christiane
Wendehorst. Nahezu alle haben eine universitäre Berufslaufbahn
genommen und sind in der Pharmabranche gut vernetzt. Dies lässt
schon jetzt an der „Unabhängigkeit“ Zweifel aufkommen. [1]

• Univ.-Prof. DDr. Mag. Eva Schernhammer
soe.Dr. Schernhammer absolvierte eine rein universitäre, berufliche
Laufbahn an der MedUniWien und der Harvard-Universität. Durch
diese Position ist sie finanziell vom Staat abhängig. Auch bei ihr
bestehen Querverbindungen zu Pfizer. In zahlreichen wissenschaft-
lichen Arbeiten der vergangenen Jahre, an denen Schernhammer
beteiligt war, schrieben Co-Autoren mit, die von Pfizer bezahlt
wurden oder sogar Beratertätigkeiten für das Pharmaunternehmen
ausübten.
Eva Schernhammer ist auch Mitglied im „Complexity Science Hub
Vienna“ der MedUni Wien.Der CSH ist einVerein zur wissenschaft-
lichen Erforschung komplexer Systeme. Die MedUniWien und ihre
Abteilungen erhalten auch jährlich Spenden von Pfizer.
• Univ.-Prof. Dr. Christiane Wendehorst
cha. Sie ist Professorin für Zivilrecht an der juristischen Fakultät
der Uni Wien und die juristische Fachexpertin der Impfpflicht-
Kommission. Außerdem ist sie in der Bioethik-Kommission tätig.
Ihre Themen sind: Künstliche Intelligenz, biometrische Daten und
Datenökonomie.
Auch Christiane Wendehorst weist bedenkliche Verbindungen zur
Pharmaindustrie auf. Ihre Aussage: „Die Impfpflicht ist eine lang-
fristig angelegteMaßnahme“, entlarvt sie alsBefürworterin der Impf-
pflicht. Auch hält sie den Gesetzesentwurf für „sehr gelungen“. [2]

„Es geht auch nicht, dass ... so ein Damoklesschwert über
uns schweben bleibt. […] Und wenn man der Meinung ist,
es ist NICHT umzusetzen, weil die Realität eine andere ist,

dann ist das abzuschaffen, dann gilt es nicht mehr.“
Juristin Dr. Madeleine Petrovic in einer Pressekonferenz

Das Fazit zur Impfpflicht-Kommission
1. Alle diese sogenannten „Experten“ sind bekennende Impfbefür-
worter!
2. Sie fallen durch diverse Verbindungen zu Impfstoffherstellern auf.
3. Von Unabhängigkeit und Unvoreingenommenheit der Impfpflicht-
Kommission kann keine Rede sein. [3]

Wie unabhängig sind diese Experten wirklich?

Quellen: [1-3]Österreichs Impfpflicht-Kommission – Wer sind die „Experten“ wirklich? www.kla.tv/21879

https://www.kla.tv/21879
https://www.klagemauer.tv/


36

mw. Um die Thematik rund um das Impfen und der Impfstoffzu-
lassung besser verstehen zu können, muss man zuerst auf
EU-Ebene schauen: Wird von der EU-Kommission ein Corona-
Impfstoff zugelassen, ging dem eine Prüfung, Bewertung und
Beurteilung der Europäischen Arzneimittel-Agentur (= EMA)
voraus. Die Beurteilung der EMA hat somit nicht nur enorme
Bedeutung für die Gesundheit von 440 Millionen Menschen
innerhalb der EU, sondern auch für die Pharmakonzerne.
Jedes Mal, nachdem die EU-Kommission aufgrund der EMA-
Empfehlung die Zulassung für einen Coronaimpfstoff erteilte,
wurden zig Millionen Impfdosen in die EU verkauft. Hat die
EU-Kommission einen Impfstoff zugelassen, gilt dies für alle
EU-Länder, womit nationale Zulassungen überflüssig sind! Wozu
braucht es dann eigentlichnoch einNationales Impfgremium? [5]

S&G Hand-ExpressAusgabe 16/22: Impfpflicht Österreich

rh. 1. Im Nationalen Impfgremium gibt es keinen Platz für einen
offenen Diskurs über die medizinischen und naturheilkundlichen
Möglichkeiten zu einer wirksamen Bekämpfung von und Vor-
beugung gegen Virus-Erkrankungen.
2. Die Betrachtung zeigt deutlich, dass für das NIG nicht das
Volkswohl im Mittelpunkt des Interesses steht, sondern gemäß
dem Auftrag die laufende Weiterentwicklung der Impfempfeh-
lungen für Österreich.
3. Das NIG ist somit der verlängerte Arm der Pharmaindustrie
hinein in politische Institutionen. Es übt dadurch ganz starken
Einfluss auf die politischen Handlungen und Entscheidungen
aus. [8]

Das Fazit zum Nationalen Impfgremium

rh. Das Nationale Impfgremium (NIG) besteht für die aktuelle
Funktionsperiode bis zum 31.12.2022 aus 18 Personen. Die
Haupttätigkeit des NIG umfasst die Erstellung und laufende
Weiterentwicklung der Impfempfehlungen für Österreich auf
Basis des aktuellsten wissenschaftlichen Standes. Die gutgläu-
bige Bevölkerung könnte hier nun der Meinung sein, dieses
Gremium entscheidet auch bei der Bekämpfung des Coronavirus
nach bestemWissen und Gewissen zumWohle für das Volk.
Allein das Wort „Impfgremium“ verrät bereits, dass es sich dabei
nicht um eine breit aufgestellte Expertenrunde handelt, wo alle
bekannten medizinischen und naturheilkundlichen Disziplinen
zusammen arbeiten zu einer wirksamen und bestmöglichen
Bekämpfung des Coronavirus. Das Gremium betrachtet die
Impfung als einziges „Heilmittel“. [4]

cha./mw. Sind Menschen, die einen fixen Standpunkt und eine
unumstößliche Meinung zu einem Thema haben, wirklich unab-
hängig und frei von Interessenskonflikten? Zitate der Mitglieder
lassen ahnen, dass sie Impfungen als das Beste für das Volk
halten.
Dr. Ursula Wiedermann-Schmidt: „Das Impfwesen gehört zu
den potentesten Maßnahmen, die die Medizin hervorgebracht hat,
umMorbidität und Mortalität zu verhindern.“Als Mitglied in der
deutschen Ständigen Impfkommission sind bei ihr zahlreiche
Interessenskonflikte aufgelistet. Bei bestimmten Beratungs-
themen der STIKO ist sie deshalb ausgeschlossen. Jedoch in
Österreich bereitet ihr dies keine Probleme!
Dr. Monika Redlberger-Fritz: „Die Impfung ist auch für
Kinder sinnvoll. Sobald die Impfung in niedrigerer Dosierung zur
Verfügung steht, muss sie rasch und unkompliziert den Kindern
angeboten werden. Ein barrierefreier Zugang könnte zum Bei-
spiel sein, Impfbusse vor die Schulen zu stellen.“
Dr. Heidemarie Holzmann: „Die hohe Wirkung und Sicherheit
ist erwiesen.“ Dem gegenüber stehen jedoch die vielen Impf-
nebenwirkungen mit Dauerschäden oder Tod, die vorwiegend
ausgeblendet oder bagatellisiert werden.
Dr. Karl Zwiauer: Er leitete eine Veranstaltung unter dem
Motto: „Impfen ein Leben lang – beginnt bereits im Mutterleib“.
Sein Grundsatz: „Bei jedem Arztbesuch ist der Impfstatus zu
überprüfen und fehlende Impfungen sind zum nächstmöglichen
Zeitpunkt nachzuholen.“ „Die Impfung ist nach wie vor die effek-
tivste Form der Krankheitsbekämpfung.“ „Keine der in der
EU und in Österreich in Verwendung stehenden Impfung ist
schädlich [...].“ [7]

Das NIG besteht nur (!) aus Impfbefürwortern

Quellen: [4-8] Österreichs Nationales Impfgremium: Steht das Volkswohl
wirklich im Mittelpunkt? www.kla.tv/22022 [5]Wie vertrauenswürdig

ist die Bewertung der EMA wirklich? www.kla.tv/18927
[6] https://www.sozialministerium.at/Themen/Gesundheit/Impfen/Nationales-

Impfgremium.html [7] Impfschäden Joshua Kimmich -S&G 44_2021
[8] https://pharmaceutical-tribune.at/10015080/2018/geimpft-geschuetzt-sicher/

Österreich leistet sich ein Nationales Impfgremium

mw. Die Haupttätigkeit umfasst die Erstellung und laufende
Weiterentwicklung der Impfempfehlungen für Österreich auf
Basis des letzten wissenschaftlichen Standes. Das Gremium gibt
Empfehlungen an die Bundesregierung rund um das Thema
„Impfen“.
Es beschäftigt sich ausnahmslos mit Impfempfehlungen und
damit zwangsläufig mit dem Ziel, die Durchimpfungsrate der
Bevölkerung zu erhöhen. Dies setzt doch voraus, dass die
Mitglieder des Gremiums Impfbefürworter sein müssen und
in Impfungen die wichtigste und nachhaltigste medizinische
Maßnahme zur Verbesserungder Lebensumstände undErhöhung
der Lebenserwartung sehen. Anders kann man dem Regierungs-
auftrag, der laufendenWeiterentwicklung der Impfempfehlungen
für Österreich, gar nicht gerecht werden.
Auf der Website des Sozialministeriums heißt es: „DieMitglieder
des Nationalen Impfgremiums üben ihre Tätigkeit persönlich,
unabhängig undunentgeltlich aus.Alle MitgliederdesNationalen
Impfgremiums geben regelmäßig eine Erklärung zu Interessens-
konflikten ab, keines der Mitglieder des Impfgremiums hat
relevante Interessenskonflikte.“ Der folgende Artikel widerlegt
diese Aussage. [6]

Aufgaben und Voraussetzungen für NIG-Mitglieder

Schlusspunkt ●
Solange solche Gremien derart einseitig besetzt
sind, ist klar, dass finanziellen Interessen Folge
geleistet wird, anstatt die Volksgesundheit in den
Mittelpunkt zu stellen. Umso wichtiger ist es, dass
sich durch das Anhören profunder Gegenstimmen
das Bewusstsein der Menschen verändert.

Die Redaktion (doa.)

Wozu braucht Österreich das NIG?

https://www.kla.tv/22022
https://www.kla.tv/18927
https://www.sozialministerium.at/Themen/Gesundheit/Impfen/Nationales-Impfgremium.html
https://www.sozialministerium.at/Themen/Gesundheit/Impfen/Nationales-Impfgremium.html
https://pharmaceutical-tribune.at/10015080/2018/geimpft-geschuetzt-sicher/
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~ Ausgabe 17/2022 ~

INTRO
Wussten Sie, dass sich selbst in
der Coronakrise das seit Jahren
anhaltende Stellenwachstum in
der Schweizer Bundesverwal-
tung fortgesetzt hat? Im ersten
Halbjahr 2021• wurde• die
Schwelle von 40.000 Bundesbe-
amten überschritten. Dies, wäh-
rend Tausende Unternehmen
arg betroffen in den finanziellen
Ruin getrieben wurden und
viele Arbeitnehmende um ihren
Job bangenmussten. DasMaga-
zin Schweizerzeit berichtet,•dass
in den letzten Jahren fast alle
Departemente ihre Kommunika-
tionsabteilungen massiv ausge-
baut hätten. Auffallenddabei sei,
dass viele ehemalige Journalis-
ten, vorwiegend von der SRG*,
als Mediensprecher zum Bund
gewechselt haben. Der Nutzen
dieser Kommunikationsprofis

Quellen: [1]Magazin SchweizerzeitNr. 22vom 19.November 2021: „’Staatskrake’wuchert undwuchert“, S.28 | www.aargauerzeitung.ch/schweiz/big-government-bundesverwaltung-
waechst-und-waechst-jetzt-beschaeftigt-sie-ueber-40000-beamte-ld.2211309?reduced=true [2] www.bag.admin.ch/bag/de/home/medizin-und-

forschung/transplantationsmedizin/rechtsetzungsprojekte-in-der-transplantationsmedizin/indirekter-gegenvorschlag-organspende-initiative.html /https://organspende-nur-mit-
zustimmung.ch/wp-content/uploads/2022/01/Kurzargumentarium-Referendum-Widerspruchsregelung-Organspende.pdf [3] https://filmgesetznein.ch/wp-

content/uploads/2022/03/Argumentarium-DE_05.pdf [4] https://schutz-vor-strahlung.ch/site/wp-content/uploads/2021/11/Flyer-Verein-Schutz-vor-Strahlung-Smartmeter-A5-v4-Web.pdf |

Transplantationsgesetz: Erhaltung
vom Recht auf körperliche Unversehrtheit!
Zur Volksabstimmung vom 15. Mai 2022
aa.Der Schweizer Bund will bei
der Organspende die erweiterte
Widerspruchsregelung einführen.
Aktuell gilt in der Schweiz die
Zustimmungslösung. Diese be-
deutet, dass eine Person zu Leb-
zeiten sich aktiv per Erklärung
für eine Organspende entschie-
den haben muss, damit ihre
Organe entnommen werden dür-
fen. Bei der erweiterten Wider-
spruchslösung geht man davon
aus, dass eine Person ihre Or-
gane spenden möchte, wenn
sie zu Lebzeiten keine Wider-
spruchserklärung unterzeichnet

hat. Wurde nichts festgehalten,
können dieAngehörigen eineOr-
ganspende dennoch ablehnen,
wenn sie wissen oder vermuten,
dass sich die betroffene Person
dagegen entschieden hätte. Sind
keine Angehörigen erreichbar,
dürfen keineOrgane entnommen
werden. Die neue Gesetzesvor-
lage ist somit ein Paradigmen-
wechsel in den von der Verfas-
sung garantierten Grundrechten.
Der Staat schützt nicht mehr un-
eingeschränkt das Recht auf die
körperliche Unversehrtheit der
Person. [2]

Änderung Filmgesetz: Nein zu
noch mehr Millionen für die private Filmlobby
Zur Volksabstimmung vom 15. Mai 2022
db. Die von Parlament und Bun-
desrat beschlossene Änderung
des Bundesgesetzes über Film-
produktion und Filmkultur
sieht vor, dass Streamingdiens-
te wie z.B. Netflix sich neu mit
vier Prozent ihres in der
Schweiz erwirtschafteten Um-
satzes an Schweizer Film- und
Serienproduktionen beteiligen
müssen. Erreichen sie diese
Quote nicht, wird eine entspre-
chende Ersatzabgabe an das
Bundesamt für Kultur fällig.
Wie die Gegner der Abstim-
mungsvorlage aufzeigen, flie-
ßen bereits heute weit über
CHF 120 Millionen ins Schwei-
zer Filmschaffen. Mehrheitlich

stammt dieser Betrag aus Steu-
ergeldern sowie aus den Radio-
und Fernsehabgaben. Das neue
Filmgesetz verhelfe der Film-
lobby zu weiteren CHF 20 Mil-
lionen und bitte die Konsu-
menten einmal mehr zur Kasse.
Die Vorlage sei kritisch zu hin-
terfragen, da sie ein markanter
Eingriff in die Wirtschaftsfrei-
heit sei. Es gelte sich zu fragen,
ob dieses Finanzierungsmodell
ein bewusster Schritt dahin sein
könnte, dass private Unterneh-
men bzw. deren Konsumenten
auch bald in anderen Alltagsbe-
reichen dazu gezwungen wer-
den, bestimmte Branchen ein-
seitig zu subventionieren. [3]

sei immens, da sie geübt darin
seien, politischen Diskussionen
den richtigen Dreh zu geben.
Dadurch wird die Sichtweise
ihrer Auftraggeber ins bestmög-
liche öffentliche Licht gestellt,
währenddem kritischen Stim-
men keine öffentliche Aufmerk-
samkeit verschafft wird.
An diesem Punkt setzt diese
S&G-Ausgabe anundmacht kri-
tische Stimmen aus dem Volk
für das Volk hörbar. Es werden
auch einige politische Projekte
vorgestellt, die zu einem öffent-
lichen Diskurs anregen sollen.
Dabei dient die Schweiz ledig-
lich als Typus, da andere Län-
der von denselben Themen be-
troffen sind. [1]

Die Redaktion (db.)
*Schweizerische Radio-
und Fernsehgesellschaft

Smartmeter: Überwachung der
Verbraucher durch Datenspeicherung
rc. Die Schweizer Energiestrate-
gie plant bis Ende 2027 mindes-
tens 80 % der herkömmlichen
Strom-, Gas- und Wasserzähler
durch digitale Messgeräte zu er-
setzen. Die sogenannten Smart-
meter sollen dem Konsumenten
beim Energiesparen helfen.
Dieses angebliche Sparpotential
wurde aber nie nachgewiesen.
Die „smarten“ Überwachermes-
sen oft falsch, gefährden die
Gesundheit und führen zu mehr
umweltschädlichem Elektro-
schrott als die herkömmlichen.
Wozu also diese gewaltige Um-
rüstung, deren enorme Kosten

natürlich der Verbraucher zah-
len muss.Geht eshierbei um die
Möglichkeit der Überwachung
des Konsumenten durch ständi-
ge Datenspeicherung? Das Ge-
rät sendet generell alle 15 Minu-
ten und liefert so eine Menge
Informationen: Wie sind die
Verbrauchsgewohnheiten desBe-
nutzers?WievieleKonsumenten
nutzen wann, wie oft und wozu
die Geräte? Diese von den Ener-
gielieferanten verarbeiteten Da-
ten können für kommerzielle
und politische Zwecke genutzt
werden. Wo bleibt der Daten-
schutz? [4]

So lehnen Sie den Einbau eines Smartmeters ab:
Musterbrief des Vereins Schutz vor Strahlung:

https://schutz-vor-strahlung.ch/news/smartmeter-die-strahlende-blackbox/
Zeitungsartikel zum Bundesgerichtsurteil 1C_273/2020

vom 5. Januar 2021 – Fazit: Nicht benötigte Informationen
sollten gar nicht erst erhoben werden:

www.aargauerzeitung.ch/aargau/auenstein-mehr-daten-gesammelt-als-erlaubt-
streit-ueber-elektronischen-wasserzaehler-landet-vor-bundesgericht-ld.2095882

https://www.aargauerzeitung.ch/schweiz/big-government-bundesverwaltung-waechst-und-waechst-jetzt-beschaeftigt-sie-ueber-40000-beamte-ld.2211309?reduced=true
https://www.aargauerzeitung.ch/schweiz/big-government-bundesverwaltung-waechst-und-waechst-jetzt-beschaeftigt-sie-ueber-40000-beamte-ld.2211309?reduced=true
https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/medizin-und-forschung/transplantationsmedizin/rechtsetzungsprojekte-in-der-transplantationsmedizin/indirekter-gegenvorschlag-organspende-initiative.html
https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/medizin-und-forschung/transplantationsmedizin/rechtsetzungsprojekte-in-der-transplantationsmedizin/indirekter-gegenvorschlag-organspende-initiative.html
https://zustimmung.ch/wp-content/uploads/2022/01/Kurzargumentarium-Referendum-Widerspruchsregelung-Organspende.pdf
https://klmgesetznein.ch/wp-content/uploads/2022/03/Argumentarium-DE_05.pdf
https://klmgesetznein.ch/wp-content/uploads/2022/03/Argumentarium-DE_05.pdf
https://schutz-vor-strahlung.ch/site/wp-content/uploads/2021/11/Flyer-Verein-Schutz-vor-Strahlung-Smartmeter-A5-v4-Web.pdf
https://schutz-vor-strahlung.ch/news/smartmeter-die-strahlende-blackbox/
https://www.aargauerzeitung.ch/aargau/auenstein-mehr-daten-gesammelt-als-erlaubt-streit-ueber-elektronischen-wasserzaehler-landet-vor-bundesgericht-ld.2095882
https://www.aargauerzeitung.ch/aargau/auenstein-mehr-daten-gesammelt-als-erlaubt-streit-ueber-elektronischen-wasserzaehler-landet-vor-bundesgericht-ld.2095882
https://www.klagemauer.tv/


38

Ausgabe 17/22 S&G Hand-Express

Abtreibung: „Einmal darüber schlafen“ kann
Frauen vor folgenschwerem Entscheid schützen

Schlusspunkt ●
Wie dieser S&G Ausga-
be entnommen werden
kann, gibt es immer
mehr Organisationen
und einzelne Fachleute,
die sich entschieden
haben, sich für das
Wohl und die Freiheit
der Bevölkerung einzu-
setzen, indem sie in ak-
tuellen politischen Ent-
wicklungen Gegensteu-
er setzen und nicht zu-
rückschrecken, der ein-
seitigen Berichterstat-
tung der Leitmedien zu
trotzen.
Helfen auch Sie mit
durch die Verbreitung
dieser Gegenstimmen
ein Abwägen von Vor-
und Nachteilen zu er-
möglichen.

pr. In 18 Ländern Europas
existiert die Regelung, bei
einem geplanten Schwanger-
schaftsabbruch eine Nacht
über diese Entscheidung
schlafen zu dürfen. In
Deutschland müssen Frauen
mindestens dreimal darüber
schlafen, in Italien sogar
siebenmal. Soll in der fort-
schrittlichen Schweiz den
Frauen bei Fragen zum
Schwangerschaftsabbruch
das Recht verwehrt bleiben,
wenigstens einmal darüber
zu schlafen? Diese Möglich-
keit soll ihnen helfen, ihr
Recht wahrnehmen zu kön-
nen, den vom Arzt oder
der Ärztin überreichten Leit-
faden mit Hilfsstellen zu

konsultieren und um Hilfe
nachzufragen. Denn erfah-
rungsgemäß würden nach
einer Bedenkzeit von mindes-
tens einem Tag zwischen der
ärztlichen Beratung und dem
Eingriff etwa 1.000 Frauen
pro Jahr in der Schweiz ihre
Absicht ändern und ein „Ja“
zu ihrem Kind gewinnen.
Mit der lancierten Initiative
könnten in der Schweiz so-
mit jährlich gegen 10 % aller
Schwangerschaftsabbrüche
vermieden werden. Müssten
wir deshalb nicht zur alten
Volksweisheit zurückkehren,
wonach es Sinn macht, bei
jedem wichtigen Schritt im
Leben zuerst „einmal darü-
ber zu schlafen“? [6]

Ist der Staat Schweiz
eine Firma?
pb. Immer mehr Stimmen be-
haupten, dass die Schweiz
und auch andere Länder keine
unabhängigen Staaten mehr,
sondern eingetragene Firmen
sind. Dies bestätigend, findet
man einen Handelsregister-
eintrag vom 12. Juli 2006, wo
die Eidgenössische Bundes-
verwaltung der Schweiz als
Muttergesellschaft aufgenom-
men und als Firma unter der
D-U-N-S Nr. 48-564-2987
aufgeführt ist. Erschreckend
wäre, dass durch die heim-
liche rechtswidrige Umwand-
lung der Bundesverwaltung
in eine Firma ihr öffentlich
rechtlicher Status verloren
ginge. Was steckt dahinter?
Der Verein SiPS in
Pfäffikon/Schweiz mit dem
Schwerpunkt „Stopp der
illegalen Privatisierung des
Staates“ befasst sich tiefgrei-
fend mit diesem Thema. Auf
der Internetseite www.hot-
sips.com werden die Argu-
mente überzeugend im größe-
ren Zusammenhang aufge-
führt. Wo sind Anwälte und
Staatsanwaltschaften, die die-
sen Sachverhalt untersuchen?
[7]

Quellen: [5] Magazin Schweizerzeit Nr. 6/2022 vom 25. März 2022: „Nur Bares ist Wahres…“ S.16
www.blick.ch/wirtschaft/russlands-buerger-am-limit-leere-geldautomaten-und-gesperrte-kreditkarten-id17277916.html

[6] https://einmal-darueber-schlafen-initiative.ch/argumente/ [7] www.hot-sips.com / www.hot-sips.com/flyer|

pa. Im Zeitalter der Digitalisie-
rung laufen seit Jahren Bestre-
bungen, auch den Geldfluss zu
digitalisieren. Tatsächlich erle-
ben wir täglich die Vorteile des
digitalen Geldverkehrs. Umge-
kehrt nimmt aber derBanknoten-
umlauf pro Kopf jährlich zu,
innerhalb des EU-Raumes in
den letzten 20 Jahren um mehr
als 450 %. Geldpolitische Ent-
scheide wie die Negativzinsen

einiger Banken mögen Gründe
hierzu sein. Hauptgrund aber ist
eher die Erfahrung, dass dieses
digitale Geldsystem krisenan-
fällig ist. So erlebt aktuell die
russische Bevölkerung wegen
den Sanktionen nicht nur den
möglichen Zerfall ihrer Landes-
währung, sondern auch Pro-
bleme bei den Banküberwei-
sungen – oder die Leute stehen
vor leeren Bankomaten. Die

Angst, dass die Bankkarten
bald nicht mehr funktionieren
werden oder dass die Banken
die Bargeldabhebungen ein-
schränken werden, scheint
berechtigt zu sein. Das Sprich-
wort „Vertrauen ist gut, Kon-
trolle ist besser“, scheint der
einfache Bürger deshalb nun zu
Herzen zu nehmen. Er möchte
ganz offensichtlich die Kontrol-
le über sein Geld behalten. [5]

„Die Leute bestehen jetzt auch eher darauf, mit Bargeld zu bezahlen. Das bedeutet wiederum, dass es an vielen
Bankautomaten keine Scheine mehr gibt. Aber gerade in kleinen Geschäften brauchst du jetzt unbedingt Bargeld:

Die Eigentümer akzeptieren keine Kartenzahlung mehr. Sie haben Angst, dass das Geld auf ihrem Konto einfach verschwindet.“
Sascha Radionow aus Odessa, Ukraine zu politik.watson.de, 8.3.2022

Bargeldinitiative: „Vertrauen ist gut, Kontrolle ist besser“Aktuell Eidgenössische
Volksinitiative
„Ja zu einer

unabhängigen, freien
Schweizer Währung mit
Münzen oder Banknoten
(Bargeld ist Freiheit)“:
mehr Informationen und
Unterschriftenbögen unter
https://fbschweiz.ch/index.

php/de/bargeld-de

Aktuell Eidgenössische Volksinitiative
„Einmal darüber schlafen“ und „lebensfähige Babys retten“:

mehr Informationen und Unterschriftenbögen
https://einmal-darueber-schlafen-initiative.ch/unterschreiben bzw.

https://lebensfaehige-babys-retten-initiative.ch

„Verfallen wir nicht in
den Fehler, bei jedem
Andersmeinenden
entweder an seinem

Verstand oder an seinem
guten Willen zu zweifeln.“

Otto von Bismarck,
deutscher Politiker

(1815–1898)

„Ohne Bedenkzeit kann der gesetzliche Hinweis auf
Beratungs- undHilfsangebote kaumwahrgenommen werden.“

Therese Schläpfer, Nationalrätin Kanton Zürich

Die Redaktion (db.)

https://www.hot-sips.com/
https://www.hot-sips.com/
https://www.blick.ch/wirtschaft/russlands-buerger-am-limit-leere-geldautomaten-und-gesperrte-kreditkarten-id17277916.html
https://einmal-darueber-schlafen-initiative.ch/argumente/
https://www.hot-sips.com/
https://www.hot-sips.com/Pyer
https://politik.watson.de/
https://fbschweiz.ch/index.php/de/bargeld-de
https://fbschweiz.ch/index.php/de/bargeld-de
https://einmal-darueber-schlafen-initiative.ch/unterschreiben
https://lebensfaehige-babys-retten-initiative.ch/
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Mit der Luca-App zum Überwachungsstaat

Quellen: [1] https://tkp.at/2021/09/04/impfpass-medizinisch-sinnlos-und-ein-alptraum-fuer-die-privatsphaere/ | https://tkp.at/2021/06/08/studie-zeigt-natuerliche-immunitaet-schuetzt-
besser-als-impfung/ | https://hnaktuell.wordpress.com/2021/09/01/harvard-immunologe-natuerliche-immunreaktion-besser-als-covid-impfungen/ [2] https://norberthaering.de/macht-
kontrolle/luca-app-patrick-hennig/ | https://free21.org/der-strategische-zweck-der-impfprivilegien-und-paesse/ [3] www.berliner-zeitung.de/news/digitaler-corona-impfpass-wird-ab-

donnerstag-in-deutschland-eingefuehrt-li.164154 | www.aerzteblatt.de/nachrichten/125170/Der-digitale-Impfpass-als-Teil-der-ePA-kommt-Anfang-naechsten-Jahres |
https://norberthaering.de/macht-kontrolle/digital-health-deloitte/ | www.oekotest.de/gesundheit-medikamente/Elektronische-Patientenakte-Wie-die-ePa-funktioniert-und-welche-

Bedenken-es-gibt_11665_1.html | www.geocities.ws/films4/billgatesherrderdaten.htm

Impfpass – es geht nicht um Gesundheit!

bev/hag. Die Luca-App der Fir-
ma Culture4Life, die zurKontakt-
verfolgung bei Corona-Infekti-
onen entwickelt wurde, gilt als
eine der erfolgreichsten Apps in
Deutschland. Nach Aussagen des
Geschäftsführers von Culture4-
Life ist geplant, künftig den Impf-
und Genesenen-Ausweis sowie
den Personalausweis mit Hilfe
von Luca zu einer Art digitalem
Identitätsausweis zusammenzu-
führen. Dies entspricht genau den
Zukunftsvisionen des Weltwirt-

schaftsforums, der Rockefeller
Foundation und auch des
Rüstungs- und IT-Sicherheitskon-
zerns Thales. Letzterer bezeichne-
te den digitalen Impfpass sogar
als Wegbereiter für universelle,
digitale Identitätsnachweise. Dau-
erhaft müsse man für öffentliche
und viele private Dienstleistun-
gen digitale „Ausweispapiere“
vorzeigen, wodurch Informati-
onen über jeden Einzelnen auto-
matisiert in einer Datenbank
gesammelt werden. Bei mangeln-

dem Wohlverhalten ist es dann
möglich, Sanktionen und Zu-
gangsbeschränkungen zu instal-
lieren, woraus sich das gewünsch-
te Verhalten ohne physische
Gewalt geräuschlos erzwingen
lässt. Alle Befürworter einer
Impfpflicht machen sich daher,
wissentlich oder unwissentlich,
zu Komplizen beim Umbau un-
serer freiheitlichen Gesellschaft
in einenvon Globalisten installier-
ten Kontroll- und Überwachungs-
staat. [2]

mwi/hrg. Inzwischen belegen
über zwanzig Studien, dass die
natürliche Immunität gegen
SARS-CoV-2 umfassender und
dauerhafter ist, als jede der heute
auf dem Markt befindlichen Imp-
fungen. Denn diese schützen nur
kurz vor einer schweren Erkran-
kung, so dass in Israel jetzt bereits
alle fünf Monate geboostert wird.
Laut dem Immunologen Prof.
Martin Kulldorff von der Harvard

Medical School sind Corona-Impf-
vorschriften deshalb unsinnig, dis-
kriminierend und unethisch. Trotz
dieser Erkenntnisse arbeiten die
EU und vor allem auch dieWHO
eifrig an Vorschriften und Richt-
linien für einen internationalen
Impfpass. Dass es dabei in erster
Linie aber gar nicht um die Ge-
sundheit geht, wird aus den Daten
ersichtlich, die dabei erfasst wer-
den. Neben dem Impfstatus sowie

den persönlichen und biometri-
schen Daten sollen auch Religion,
ethnische Zugehörigkeit sowie
jegliche Meinungsäußerung über
die Person gespeichert werden.
Kann es sein, dass mit der Ein-
führung eines weltweiten Impf-
passes – einem Taschenspieler-
Trick gleich – ganz andere Ziele
verfolgt werden, während man
nur vorgibt aus reiner Verantwor-
tung und Sorge zu handeln? [1]

Gesundheits-App
statt Arztbesuch –
Die Pläne des WEF

INTRO
Im Namen von Gesundheit
und Sicherheit sollen zur Co-
vid-19-Bekämpfung elektro-
nische Impfpässe auf Basis
von QR-Codes eingeführt
werden. Die damit verbunde-
ne Digitalisierung der per-
sönlichen Identität ermög-
licht jedoch die Schaffung
einer völlig neuen Art von
kontrollierter und überwach-
ter Gesellschaft. Der Um-
bau unserer freiheitlichen
Gesellschaft wird dabei so
subtil vorangetrieben, dass
nur wenige die unmittelbare
Gefahr erkennen und die
Unumkehrbarkeit der techni-
sierten Welt, die uns bevor-
steht, vollständig begreifen.
Diese Ausgabe soll aufzei-
gen, dass es allerhöchste
Zeit ist, die Machenschaften,
die zur vollständigen Ver-
sklavung der Menschheit
führen, gänzlich ans Licht
der Öffentlichkeit zu bringen,
damit auch unsere nachfol-
genden Generationen in
Freiheit geboren werden
und selbstbestimmt leben
können.

hag. Mitte 2021wurde in Deutsch-
land der digitale Impfpass einge-
führt, der ab 2022 in die elektro-
nische Patientenakte integriert
wird. Die medizinischen Daten,
also eine der persönlichsten Infor-
mationen über einen Menschen,
sollen dabei künftig in einer zent-
ralen Datenbank erfasst werden.

Doch von wem und wozu werden
diese Daten verwendet und wie
sicher sind sie? Das Weltwirt-
schaftsforum WEF hat hierzu
bereits ganz klare Vorstellungen:
Es wird ein kostengünstiges „di-
gitales Gesundheitsmanagement“,
ein „Internet der Körper“ an-
gestrebt, in dem alle Akteure des
Gesundheitswesens wie Regie-
rungen, Versicherer, IT-Unterneh-
men und Gesundheitskonzerne
miteinander vernetzt werden. Mit
Hilfe von künstlicher Intelligenz
können dann die Informationen in
den Patientendaten analysiert und
zwischen allen Akteuren ausge-
tauscht werden, so dass jeder die

„richtige“ Behandlung bekommt.
Besonders die geistige Gesundheit
und die Normalität unseres Verhal-
tens würde von Apps laufend über-
wacht und an die entsprechenden
Stellen gemeldet werden. In glei-
cher Weise sollen auch Therapie-
stunden beimArzt durch bequeme
und günstige Apps ersetzt werden.
Da das WEF mit dem „Great Re-
set“ die Errichtung einer neuen
Weltordnung anstrebt, wird an-
hand dieser Pläne sichtbar, wie
dies aussehen wird. Es ist eine
Welt, in der künstliche Intelligenz
die Menschen bestimmt und die
Menschlichkeit auf der Strecke
bleibt. [3]

EU-Studie erwägt Chip-
Implantate für Bürger
maf. Bereits vor vier Jahren legte
das Europäische Parlament eine
Studie vor, in welcher der Einsatz
von Chip-Implantaten bei europä-
ischen Arbeitern in allen Einzel-
heiten dargelegt wird. Obwohl es
nicht mit den persönlichen Rech-
ten der Arbeitnehmer vereinbar ist,
zu verlangen, sich einen Chip
unter die Haut pflanzen zu lassen,
wird genau das in der Studie ge-
plant. Auch, dass die Einführung
der Implantate einen Verstoß
gegen die Unverletzlichkeit des
menschlichen Körpers darstellt,

Fortsetzung Seite 2
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nm./hag. Im November 2020,
beim virtuellen G-20-Gipfel,
schlug der chinesische Machtha-
ber Xi Jingping den Staaten vor,
sich bei der Bekämpfung der
Corona-Pandemie ihrem System
anzuschließen und gegenseitig
Gesundheitszertifikate und Test-
ergebnisse mittels QR-Codes
anzuerkennen. Ein solches Sys-
tem erstellt in China mit Hilfe
von „Health Code“-Apps Bewe-
gungsprofile der Smartphone-
nutzer und ermittelt den Gesund-
heitszustand. Gescannt werden

muss überall, wie z.B. beim Ver-
lassen oder Betreten der Wohn-
anlage, vor dem Betreten eines
Geschäftes und in allen Ver-
kehrsmitteln. Nur mit einem grü-
nen Code sind freiesReisen oder
Einkaufen gehen erlaubt. Ande-
re Farben wie Orange und Rot
bedeuten Quarantäne. Den grü-
nen Code erhalten jedoch nur
Gesunde, die sich auch durch
entsprechende Systemtreue aus-
zeichnen. Das QR-Code-System
wird somit in China zur Überwa-
chung der Bevölkerung und als

Instrument zum Machterhalt
eingesetzt. Angesichts dessen
stimmt es äußerst nachdenklich,
dass aktuell die WHOmit Nach-
druck an der Einführung eines
digitalen Impfpasses auf Basis
eines solchenQR-Code-Systems
arbeitet. Somit besteht die Ge-
fahr, dass nun quasi durch die
Hintertür – mithilfe eines schein-
bar harmlosen Impfpasses –
auch in demokratischen Ländern,
die Infrastruktur eines Kontroll-
und Überwachungssystems eta-
bliert wird. [5]

QR-Code basiertes Impfpass-System ermöglicht Totalüberwachung

Ausgabe 18/22: Impfpflicht S&G Hand-Express

Quellen: [4] www.wochenblick.at/corona/in-10-jahren-sind-alle-gechippt-eu-denkfabrik-plant-aus-fuer-freiheit-und-grundrechte/ [5]
www.epochtimes.de/politik/ausland/mit-dem-qr-code-zur-digitalen-id-a3740067.html | https://tkp.at/2022/01/02/zweck-der-impfung-einfuehrung-von-impfpass-

und-digitaler-identitaet/ | www.epochtimes.de/china/chinesische-massenueberwachung-fuer-alle-peking-bietet-der-welt-sein-qr-code-system-an-a3392253.html [6]
https://uncutnews.ch/sozialpunkte-system-zur-verhaltenssteuerung-totalitaere-zukunftsvisionen-in-deutschem-ministerium/ | www.tichyseinblick.de/daili-es-

sentials/bildungsministerium-chinesisches-sozialpunktesystem-fuer-deutschland [7] www.kla.tv/22339

Fortsetzung von Seite 1

wird offen zugegeben. Grund-
rechte wie religiöse Überzeu-
gungen und Datenschutz wer-
den aufgezählt, um sogleich
darzulegen, wie diese umgan-
gen werden können. Die Studie
kommt zu dem Schluss, dass es
höherer Interessen bedürfe, wie
z.B. die der nationalen Sicher-
heit, um die Implantate dennoch
einführen zu können. Es brau-
che einen Beweis, dass es keine
leistungsfähige Alternative zum
Einsatz implantierter Chips ge-
be. Die Einführung sei schwie-
rig „solange keine überwälti-
gende Not oder Nachfrage für
implantierbare RFID-Chips am
Arbeitsplatz besteht“. Ist mit
der weltweiten Corona-Pande-
mie diese Ausnahmesituation
„im Interesse der nationalen
Sicherheit“ nun entstanden, um
künftig eine Verchippung der
Menschheit mit RFID-Chips be-
gründen zu können? [4]

Schlusspunkt ●
Wir alle, die wir heute in demokratischen Gesellschaften leben,
haben uns die Freiheiten, die wir genießen, nicht selbst erarbei-
tet. Siewurden unsvon vorangegangenenGenerationen überlie-
fert, die sie oft mit Blut bezahlt, aus den Händen von Mon-
archen und Tyrannen entrissen haben. Heute stehen wir erneut
kurz davor, dass unsdiese hart erkämpften Freiheiten gestohlen
werden. Offenbar nutzen gewisseAkteure aus dem Hintergrund
sogar globale Regierungsstrukturen, um mit unglaublicher Ziel-
strebigkeit den Umbau unserer freiheitlich-demokratischen Ge-
sellschaft in einen Überwachungsstaat voranzutreiben. Daher
braucht es jetzt umso mehr feste Entschlossenheit, Ausdauer
und Mut, damit uns das kostbare Gut unserer Freiheit diesmal
nicht für immer von einer machtbesessenen Elite genommen
wird.

Sozialkreditsystem: Totalitäre Zukunftsvisionen für Deutschland
nm. Eine vom Bundesministeri-
um für Bildung und Forschung
in Auftrag gegebene Studie über
die „Zukunft von Wertvorstel-
lungen der Menschen in un-
serem Land“ beschreibt für
Deutschland in den 2030er Jah-
ren u.a. die Einführung eines
Sozialkreditsystems nach chine-
sischem Vorbild. In einem sol-
chen digitalen Bonus-System
können für bestimmte Verhal-
tensweisen wie z.B. Ehrenamt
oder CO₂-Abdruck* Punkte ge-
sammelt werden, wodurch sich

soziale Anerkennung und Vor-
teile ergeben. In China wird vor-
gabenkonformes Verhalten aber
nicht nur belohnt, sondern auch
jegliche Zuwiderhandlung mit
Punktabzug bestraft und den da-
durch in Misskredit geratenen
Menschen das Leben erschwert.
Dies bewirkt, dass der Mensch
ein gewünschtes konditioniertes
Verhalten annimmt und nicht
mehr seinen eigenen Erkenntnis-
sen und Impulsen folgt. Das Bo-
nus-System bestimmt darüber,
was der Mensch tut oder lässt.

Letztlich wirdso dieDemokratie
mit freien, sich selbst bestimmen-
den Menschen vollkommen zer-
stört und ausgehöhlt und einem
totalitären Staatsmechanismus
unterworfen. Dass eine derart
totalitäre Idee für Deutschland
auch nur in Erwägung gezogen
wird, verdeutlicht, wie weit sich
unsere Politik bereits vom funda-
mentalen freiheitlich-demokra-
tischen Geist des Grundgesetzes
verabschiedet hat. [6]
*zeigt wie stark sich unser Leben auf Klima
und Umwelt auswirkt

„Das Geheimnis des
Glücks ist die Freiheit, und
das Geheimnis der Freiheit

ist der Mut.“
(Perikles, führender Staatsmann

und General von Athen)

Die WHO auf dem Weg zur Weltregierung
nm. Am 1. März 22 begannen
in Genf die ersten Verhand-
lungen der WHO über den
„Internationalen Vertrag zur
Prävention und Bekämpfung
bei Pandemien“, der nach Ab-
schluss für alle 194 Mitglied-
staaten bindend ist. Das
Abkommen birgt für die Mit-
gliedstaaten aber ein enormes
Gefahrenpotenzial. Denn es
soll ermöglichen, dass die
WHO nicht mehr wie bisher
Empfehlungen für die Regie-
rungen abgibt, sondern Ent-
scheidungen trifft, die als Ge-
setze gelten und über der
Verfassung der einzelnen Mit-
gliedsstaaten stehen sollen.
Das Problematische dabei ist,
dass dieWHO nicht mehr über-
wiegend von den Mitgliedern,
sondern von privaten Spon-

soren und Stiftungen finanziert
wird und demnach auch deren
Interessen vertritt. Sollte das
Abkommen zustande kommen,
kann die WHO während eines
globalen Notstands als eine
Art Weltregierung agieren, oh-
ne dafür in irgendeiner Weise
demokratisch legitimiert wor-
den zu sein. Dies beträfe neben
dem Gesundheitsschutz und der
Pandemiebewältigung auch die
Umweltpolitik und die Erhe-
bung persönlicher Daten. Um
nicht jeglicheKontrolle anGlo-
balisten zu verlieren, welche
über die WHO diktieren was
zu tun ist, sieht der niederlän-
dische Politiker Pepĳn van
Houwelingen (FVD) den Aus-
weg darin, die WHO so schnell
wie möglich zu verlassen! [7]

„Eine anfängliche Konzentration auf die Gesundheit
könnte leicht zu einem Trojanischen Pferd für eine breitere

politische Überwachung undAusgrenzung werden,
ähnlich zu den Gefahren, die mit dem chinsesischen

Sozialkreditsystem verbunden sind.“
Kenneth Roth, Geschäftsführer von Human Rights Watch
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hwe./mmm.AktuelleVorsitzende
des Verteidigungs-Ausschusses
ist Marie-Agnes Strack-Zimmer-
mann, FDP. Bevor der Bundes-
tag am 28.04.22 auch noch für
die Lieferung schwerer Waffen
wie Panzer gestimmt hat, rief
sie am lautesten nach schweren
Waffenlieferungen in die Ukra-
ine und kritisierte Kanzler
Scholz scharf für seine zöger-
liche Haltung. Der Grund dafür
wird schnell klar, wenn man
sich ihre Vernetzungenmit nahe-
zu jedem gewichtigen Verband

und Think-Tank* der Rüstungs-
industrie ansieht,wo siemeist in
leitender Funktion sitzt: Förder-
kreis deutsches Heer FKH, Deut-
sche Atlantische Gesellschaft,
Deutsche Gesellschaft für Wehr-
technik DWT, sowie im Beirat
der Bundesakademie für Sicher-
heitspolitik. In der DWT arbei-
tet sie z.B. mit folgenden Rüs-
tungskonzernen zusammen:

Lockheed Martin, Thyssen-
Krupp, Airbus, Daimler, Rhein-
metall, Krauss-Maffei-Weg-
mann, Diehl und der franzö-
sischen Thales-Gruppe. Und
während ihrer Düsseldorfer
Amtszeit als erste Bürgermeiste-
rin (2008-2014) hat die Düssel-
dorfer FDP von der dort ansäs-
sigen Rüstungsfirma Rhein-
metall mindestens 74.000 € an

Spenden erhalten. Somit ist
Strack-Zimmermann bestens
mit der Rüstungslobby vernetzt
und ihre beständige Forderung
nach Lieferung von schwerem
Kriegsgerät wie Panzern in die
Ukraine nur zu verständlich. [4]

~ Ausgabe 19/2022 ~
Politik undWaffen-Lobby

7. Mai 2022

INTRO
Täglich werden wir über die
Massenmedien mit demKrieg
in der Ukraine konfrontiert.
Entgegen seiner bisherigen
Grundsätze, keine Waffen in
Konfliktzonen zu liefern, hat
Deutschland die Ukraine be-
reits massiv mit Waffenliefe-
rungen unterstützt.
Am 28.April 2022hat nunder
Bundestag auch noch für die
Lieferung schwerer Waffen
wie Panzer gestimmt. Kanzler
Scholz hattehier bislangnoch
zurückhaltend agiert und dies
mit der Gefahr begründet, in
einen Atomkriegverwickelt zu
werden. Für dieses Vorgehen
wurde er von Politikern wie
Friedrich Merz, Marie-Agnes
Strack-Zimmermann oder
Anton Hofreiter scharf kriti-
siert. Doch sind es wirklich
nur die Sorgen um die ukrai-
nische Bevölkerung, die diese
Politiker antreibt – oder spie-
len möglicherweise in diesem
Kriegsgeschehen auch hand-
feste finanzielle Interessen ei-
ne große Rolle? [1]

tz./kno. Rüstungskonzerne ha-
ben verschiedene Methoden,
um Einfluss auf die Politik zu
nehmen:
Methode 1 – Seitenwechsler:
Dirk Niebel, FDP, wechselte
bereits ein Jahr nach seiner
Amtszeit als Entwicklungs-
minister zu Rheinmetall als
Cheflobbyist. Als Minister
hatte er nicht nur intensive
Kontakte in die deutsche Poli-
tik, sondern auch zu auslän-
dischen Regierungen herge-
stellt, die er nun für seinen
neuen Arbeitgeber gewinn-
bringend einsetzt. Pikanter-
weise war er noch während
seiner Amtszeit an Genehmi-
gungen für diverse Panzer-
geschäfte mit Algerien, Katar
usw. beteiligt, an denen sein
künftiger Arbeitgeber Rhein-
metall kräftig mitverdiente.
Methode 2 – Parteispenden:
2005, im Wahlkampf von
Johannes Kahrs, SPD, spende-
ten die beiden Panzerhersteller

Krauss-Maffei-Wegmann und
Rheinmetall fast 60.000 € an
seinen Kreisverband. Kahrs
gewann das Direktmandat und
war dann als SPD-Beauftragter
für den Verteidigungsetat im
Haushaltsausschuss u.a. feder-
führend für die parlamentari-
schen Angelegenheiten bezüg-
lich des Schützenpanzers Puma,
welcher von seinen beiden
Spendern Krauss-Maffei-Weg-
mann und Rheinmetall ent-
wickelt wurde. Der Etat für
dieses Projekt wurde kurz
nach der Wahl um 1 Milliarde
Euro erhöht. Wie neutral kön-
nen Parlamentarier, die für
ihre teuren Wahlkämpfe auf
Unterstützung angewiesen sind,
eigentlich entscheiden, wenn
sie zuvor von den betroffenen
Firmen hohe Summen kassiert
haben?
Methode 3 – Lobbyverbände:
Johannes Kahrs war Mitglied
beim „Förderkreis Deutsches
Heer“ (FKH), sowie der „Deut-

schen Gesellschaft für Wehr-
technik“ (DWT), zwei der ge-
wichtigsten Verbände der Rüs-
tungslobby. Verbände wie der
FKH und die DWTwerden von
der Rüstungsindustrie finan-
ziert mit dem Ziel, dort in ge-
meinsamen Vorträgen, Semi-
naren und Gesprächsrunden
enge Kontakte zu relevanten
Entscheidungsträgern aus der
Politik knüpfen zu können. So
können Konzerne bereits im
Vorfeld parlamentarischer Ent-
scheidungsprozesse entschei-
denden Einfluss auf die Ge-
setzgebung nehmen. Nach
kritischer Einschätzung der
Transparenzinitiative Lobbype-
dia werden so rüstungspoli-
tische Entscheidungen immer
mehr weg von zuständigen
parlamentarischen Gremien in
intransparente Gesprächsrun-
den verlagert, in denen es an
der gebotenen Distanz zwi-
schen den Abgeordneten und der
Rüstungsindustrie mangelt. [3]

Wie die Lobbyarbeit der Rüstungskonzerne funktioniert

Lobbyarbeit verschafft Rüstungsindustrie Mega-Umsätze!
ukn./hwe. Die Rüstungsindustrie
ist mit einem weltweiten Um-
satz von 2 Billionen US-Dollar
im Jahr 2021 einer der gewich-
tigsten und einflussreichsten In-
dustriezweige. Die weltweit größ-
ten Rüstungsfirmen sind die
US-Konzerne Lockheed Martin,
Boeing und General Dynamics.
In Deutschland zählen nebst
den beiden länderübergreifenden
Konzernen Airbus und MBDA

auch die ausschließlich deut-
schen Firmen Rheinmetall,
Thyssen-Krupp, Krauss-Maffei-
Wegmann, Diehl sowie Heckler
&Kochzu denSchwergewichten
der Branche. Wie konnte die
Rüstungsindustrie so einfluss-
reich werden? Durch Lobbyar-
beit! Dies bedeutet, dass die Rüs-
tungskonzerne vor allem durch
die Pflege persönlicher Verbin-
dungen zwischen ihren Interes-

senvertreternund einflussreichen
PolitikerngewinnbringendenEin-
fluss auf die Politik nehmen. Die
Konzerne und Verbände aus der
Rüstungsindustrie investierten
2021 die sehr hohe Summe von
mehr als 14 Millionen € in die
Lobbyarbeit inDeutschland. Nur
schon Airbus allein beschäftigt
in seiner Rüstungs- und Raum-
fahrtabteilung sowie der Hub-
schraubersparte 53Lobbyisten. [2]

Fördert Strack-
Zimmermann Umsätze
der Rüstungskonzerne?

Die Redaktion (tz./kno./mol./mmm.)

*Denkfabrik zur Entwicklung von Stra-
tegien, um die öffentliche Meinung zu
beeinflussen

https://www.klagemauer.tv/
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Schlusspunkt ●
Zwischen der Waffenlobby und führenden Politikern
bestehen engste Verflechtungen, die genannten Beispiele
sind dabei nur die Spitze des Eisbergs. Solcher Lobbyis-
mus geschieht im Verborgenen, nur weniges davon wird
öffentlich bekannt. Die betreffenden Politiker müssen
unbedingt als befangen angesehen werden. Ihre Forde-
rungen nach Waffen helfen eher den hinter ihnen ste-
henden Waffenschmieden als der ukrainischen Bevölke-
rung – der Krieg wird dadurch nur weiter angeheizt und
sinnlos verlängert. Ein Krisenprofitverbot, wie es
Kla.TV-Gründer Ivo Sasek fordert, ist gerade hier unbe-
dingt vonnöten. [9]
Parteispenden von Unternehmen, die mit Krieg Ge-
schäfte machen, müssen verboten werden – die Parteien
profitieren damit indirekt vom Krieg und die betroffenen
Politiker geraten in einen Gewissenskon-flikt. Laut dem
Geopolitik-Experten Christoph Hörstel stehen wir einen
Millimeter vor einem Atomkrieg! [10]
Machen Sie daher selbst überall Lobbyarbeit – aber für
den Frieden! Teilen Sie z.B. Ihrem Bundestagsabgeord-
neten Ihre Sorgen mit und fordern Sie Friedensbemü-
hungen, damit die große Gefahr eines atomaren Welt-
kriegs gebannt wird!

Friedrich Merz und die CDU –
gut vernetzt mit Rüstungsprofiteuren
mmm./tz. Dass CDU-Chef
Friedrich Merz schwere Waf-
fen fordert, ist wenig erstaun-
lich. Sein ehemaliger Arbeit-
geber Blackrock* profitiert
unmittelbar von Waffenliefe-
rungen durch Beteiligung an
großen Rüstungsfirmen wie
Boeing, Lockheed Martin, Air-
bus oder Rheinmetall. Über-
haupt ist seine Partei – die
CDU – eng mit der Rüstungsin-
dustrie verbunden. Laut Green-
peace erhielt die CDU in den
letzten vier Legislaturperio-
den Spenden in Höhe von
678.545 €. Doch weil Spen-
den erst ab 10.000 € in den
Rechenschaftsberichten ange-
geben werden müssen – und

daher oft gestückelt überwie-
sen werden, um diese Grenze
nicht zu überschreiten – schätzt
Lobbypedia, dass 75 % der
Spenden anonym bleiben. Im
Gegenzug zu den großzügi-
gen Spenden hatte die Union
Lobbyisten von über 20 Rüs-
tungsfirmen Hausausweise
für den Bundestag erteilt. Ab
2016 wurden solche Aus-
weise zwar untersagt, die Un-
ternehmen gelangen aber über
ihre Vertreter aus den Lob-
byverbänden weiterhin ins
Haus. [5]

lm./hwe. Die CSU, die auch
traditionell die Nähe zur Rüs-
tungsindustrie sucht, hat re-
gelmäßig sogenannte „Tafel-
runden“ organisiert. Hier tra-
fen sich die CSU-Vorsitzen-
den Seehofer oder Söder mit
Wirtschaftsbossen zum Essen.
Dass diese danach zum Teil
sehr spende-freudig waren,
zeigt das Treffen von Markus
Söder 2018 an einer solchen
Runde in einem Feinkost-Re-
staurant – unter anderem mit
dem Vorsitzenden von Rhein-
metall, Armin Papperger.
Allein Rheinmetall spendete
daraufhin an die CSU 19.500 €.
Auch im Vorjahr hatte die
CSU bereits 30.000 € von
dem Konzern erhalten. Auch

andere Waffenschmieden, wie
Airbus mit 20.000 € im Jahr
2019 oder die in München
ansässige Krauss-Maffei- Weg-
-mann mit 84.500 € in den
Jahren 2009-2013, haben die
CSU immer wieder groß-
zügig unterstützt. Zuletzt gab
es Ende 2021 dann mit
750.000 € vom Verband der
Metall- und Elektroindustrie,
in dem Rüstungsfirmen wie
Airbus und die Diehl-Gruppe
vertreten sind, ein großes
Weihnachtsgeschenk für die
CSU.
Könnte dies ein Grund sein,
warum deren Vorsitzender
Söder jüngst so vehement die
Lieferung von Waffen an die
Ukraine forderte? [6]

Die „Rüstungsfreudigkeit“ des Bundeskanzlers
ukn.Der SPD-Bundeskanzler
Olaf Scholz wurde von rüs-
tungsfreundlichen Politikern
und den Medien immer wie-
der massiv kritisiert, dass er
zu wenig tun würde. Sieht
man genauer hin, hat er je-
doch schon eine ganze Menge
zugunsten der Rüstungsindus-
trie getan. Noch zu Merkels
Zeiten stimmte er als Finanz-
minister undMitglied des
Bundessicherheitsrats schon
damals zahlreichen Rüstungs-
exporten zu, unter anderem
auch an autoritäre Regimes

und in Krisenregionen. Nun
explodierten nur schon durch
seine Ankündigung, dass er
ein „Sondervermögen Bundes-
wehr“ von 100 Milliarden €
schaffen wolle, die Kurse der
Rüstungsfirmen an der Börse.
Allein die Aktie von Rheinme-
tall ist mittlerweile auf das
Doppelte gestiegen. Zudem
wurde der Ukraine bewilligt,
für 2 Milliarden € bei deut-
schen Rüstungsfirmen Bestel-
lungen aufzugeben, wobei
Deutschland die Kosten trägt.
[8]

*BlackRock:
Weltgrößter Vermögensverwalter
und einer der größten Anteilseigner
der westl. Rüstungskonzerne

CSU-Tafelrunden:
Geklüngel zwischen Politik und Waffenschmieden

Die Grünen – ehemalige Friedenspartei jetzt auf Kriegskurs
tz./mol. Südwestmetall, ein
Verband, dem die Rüstungs-
firmen Heckler & Koch,
Diehl Defence und MTU
angehören, spendet seit 2014
stets mindestens 100.000 €
jährlich an die Grünen. Auch
mit dem Rüstungskonzern
Airbus haben die Grünen
keine Berührungsängste mehr.
So knüpfte die parteinahe
Heinrich-Böll-Stiftung hier
enge Kontakte. Airbus und
Rheinmetall gehören auch zu
den Fördermitgliedern des

parteinahen Lobbyverbandes
„Grüner Wirtschaftsdialog
e.V.“, der insbesondere die
Nähe zu den Grünen sucht.
So ist es keine Überraschung,
dass sich die Grünen-Mini-
ster Habeck und Baerbock
sowie der Grünen-Politiker
Anton Hofreiter ebenfalls für
die Lieferung von schweren
Waffen aussprechen. Baer-
bock, welche in Klaus
Schwabs Weltwirtschaftsfo-
rum (WEF) zum „Young
Global Leader“ ausgebildet

wird, sprach sich ohnehin
schon lange vor dem rus-
sischen Angriff für „robuste
Militäreinsätze“ aus. Pikan-
terweise sind in jenem WEF

einige der weltgrößten Rüs-
tungsfirmen wie Lockheed
Martin, Airbus, Boeing, BAE
Systems und Dassault Avia-
tion vertreten. [7]

Quellen: Alle zugrundeliegenden 44 Quellen zu den Artikeln [1]-[8] finden Sie unter www.kla.tv/22404 [9] www.kla.tv/21653 [10] www.kla.tv/22313

Die Redaktion

https://kla.tv/
https://www.kla.tv/22404
https://www.kla.tv/21653
https://www.kla.tv/22313


43

Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter

der Volkslupe

S&G

Klarheit durch intelligente Analytiker

Weniggehörtes - vom Volk fürs Volk!

frei und unentgeltlich

Inspirierend

S&G

DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

Medienmüde? Dann Informationen von ...

www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

9. Mai 2022

~ Ausgabe 20/2022 ~

Wer fördert den Pandemievertrag?
mb. Der Vorschlag für einen
internationalen Pandemiever-
trag wurde erstmals vom Präsi-
denten des Europäischen Rates,
Charles Michel, im November
2020 auf dem Pariser Friedens-
forum angekündigt.
Zum „Pariser Friedensforum“
schreibt der deutsche Wirt-
schaftsjournalist Norbert Hä-
ring: Die Mission des 2018
gegründeten, in Deutschland
kaum bekannten Forums sei, ei-
ne Plattform zu bieten, die allen
offenstehe die versuchen, Koor-
dinierung, Regeln und Kapazi-
täten zu entwickeln, um globale
Probleme zu lösen. Man verste-
he sich als eine Art Reserve-Re-
gelungsgremium der Weltge-
schicke. Weiter enthüllt Häring,
wer die Hauptsponsoren des

„Pariser Friedensforums“ sind.
Neben der EU-Kommission
und dem Beratungsunternehmen
Brunswick sind dies die Open
Society Foundations des Milliar-
därs George Soros und Micro-
soft. Weiter die Gates-, Rocke-
feller- und Ford-Stiftung, dazu
noch die weltweit zweitreichste
Stiftung – die medizinischeFor-
schung fördert–WellcomeTrust
und die Google-Tochtergesell-
schaft YouTube. Diese sind
auch die Hauptsponsoren der
WHO und der internationalen
Impfaktivitäten, so Häring.
Ob es diesen Förderern des Pan-
demievertrags um die Gesund-
heit der Menschen oder um ihre
eigenen Interessen geht, kann
jeder für sich selbst beantworten.
[1]

Gesundheitsdiktatur durch Pandemievertrag
mrb. Wissenschaftler, Ärzte, Ju-
risten und zivilgesellschaftliche
Organisationen aus 50 Ländern
haben sichzumWeltgesundheits-
rat, dem World Council for
Health (WCH) zusammenge-
schlossen. Der WCH sieht im
WHO-Pandemievertrag eine Be-
drohung der Souveränität der
einzelnen Länder sowie der un-
veräußerlichen Rechte der Men-
schen. Ohne einen unvoreinge-
nommenen demokratischen Pro-
zess sei jede Vereinbarung der
WHO, die über die Vereinten Na-
tionen getroffen wird, rechtswid-
rig, unrechtmäßig und ungültig.
Die wissenschaftliche Initiative
„Gesundheit für Österreich“
warnt bei einem Inkrafttretendes
Abkommens davor, dass die
WHObei jeder beliebigen Infekti-
onskrankheit eine Impfpflicht in

allen Mitgliedstaaten verordnen
könnte. Fazit: Mit dem Pande-
mievertrag würde sozusagen ei-
ne Gesundheitsdiktatur durch
die WHO installiert. Bestimmen
würden diese schlussendlich die
groβen Geldgeber derWHO, die
im obigen Artikel bereits er-
wähnt sind.Allediese Geldgeber
sind nicht demokratisch durch
die Völker gewählt oder legiti-
miert und würden trotzdem
durch dieWHO-Gesundheitsvor-
gaben die gesamte Weltbevölke-
rung kontrollieren! [2]

Empfehlung zum Thema:
„Droht nun eine Impf-
pflicht durch die WHO?“
Interview mit Christof Plothe

Auf1TV
www.kla.tv/22346

INTRO
Während derzeit weltweit fast
„nur“ noch der Ukraine-
Krieg die Schlagzeilen be-
herrscht, begannen Anfang
März 2022 im Genfer WHO-
Sitz die Verhandlungen über
ein internationales Abkommen
zur Prävention und Bekämp-
fung von Pandemien. Grundla-
ge des Abkommens ist Art.19
der Verfassung der WHO,
nach dem die WHO-General-
versammlung mit Zweidrittels-
mehrheit für alle Mitgliedstaa-
ten bindende Vereinbarungen
beschlieβen kann. Die WHO
gäbe dann nicht nur Empfeh-
lungen ab, sondern würde ver-

bindliche Gesundheitsvorga-
ben an alle WHO-Mitglieds-
länder diktieren. Auf den ers-
ten Blick könnte der Normal-
bürger versucht sein zu den-
ken, ein internationaler Pan-
demievertrag sei eine gute Sa-
che, wäre man doch damit
weltweit für Pandemien gerüs-
tet. Interessanterweisewenden
sich jedoch sehr viele Wissen-
schaftler, Ärzte und Anwälte
gegen dieses Vorhaben.
Unter anderem versucht diese
Ausgabe die Gründe für die
Ablehnung zu erhellen.

Die Redaktion (brm.)

Erste Sozialkreditsysteme in Europa?!
mr. Die Internetplattform Tran-
sition News berichtete am
23.4.2022 von ersten Sozialkre-
ditsystemen in Europa, die ähn-
lich dem in China angewendeten
funktionieren. So wurde z.B.
im italienischen Bologna am
29.3.2022 auf einer Pressekonfe-
renz die App „Smart Citizen
Wallet“ präsentiert. Mittels die-
ser „digitalen Innovation“ sollen
Nutzer derApp für ökologisches
Wohlverhalten wie Recycling,
die Nutzung öffentlicher Ver-
kehrsmittel, einen guten Um-
gang mit Energie oder das Ver-
meiden von Geldstrafen belohnt
werden. Laut der Lokalzeitung
Corriere di Bologna befinde sich
die App in Rom bereits in der
Versuchsphase. Im Herbst werde
sie auch in Bologna eingeführt.
Auch in Österreich wird Wer-
bung für ein ähnliches System
gemacht. In Wien soll schon
bald jedem Bürger eine App an-
geboten werden, über die sein
Verhalten mit „Wien-Token“*
belohnt wird. Laut dem deut-

schen Journalisten Boris Reit-
schuster, liege ein solches Pro-
jekt in Bayern schon seit 2019
„in der Schublade“.Die Rede sei
von einem „Öko-Token“ und
das System soll bereits in diesem
Jahr eingeführt werden. Umwelt-
bewusstsein entwickeln, das hört
sich im ersten Moment toll an.
Die Sache hat nur einen Haken:
Die Apps haben verblüffende
Ähnlichkeiten mit dem chine-
sischen Sozialkreditsystem, bei
dem jede Handlung von Bürgern
und Unternehmen überwacht
wird. [3]
*Ein Token wird auch als elektronischer
Schlüssel oder Chipschlüssel bezeichnet.

„Zu argumentieren, dass Sie
keine Privatsphäre brauchen,
weil Sie nichts zu verbergen
haben, ist so, als würden
Sie sagen, dass Sie keine
Freiheit der Meinungsäuße-
rung brauchen, weil Sie
nichts zu sagen haben.“

Edward Snowden, Whistleblower
und eh. CIA-Mitarbeiter

Quellen: [1] https://norberthaering.de/macht-kontrolle/who-pandemievertrag/ |
www.kla.tv/22430

[2] https://worldcouncilforhealth.org/news/2022/03/erster-offener-brief-zum-
pandemievertrag-der-who/45853/?lang=de | https://gesundheit-österreich.at/who-

will-sich-jetzt-ueber-die-verfassung-ihrer-mitgliedslaender-stellen/ |
www.kla.tv/22430

[3] https://transition-news.org/great-reset-neue-app-belohnt-italienische-burger-
fur-tugendhaftes-verhalten |

https://transition-tv.ch/beitrag/wie-von-zauberhand-sozialkreditsysteme-in-europa/

https://www.kla.tv/22346onskrankheit
https://www.kla.tv/22346onskrankheit
https://norberthaering.de/macht-kontrolle/who-pandemievertrag/
https://www.kla.tv/22430
https://worldcouncilforhealth.org/news/2022/03/erster-oNener-brief-zum-pandemievertrag-der-who/45853/?lang=de
https://worldcouncilforhealth.org/news/2022/03/erster-oNener-brief-zum-pandemievertrag-der-who/45853/?lang=de
https://xn--gesundheit-sterreich-ebc.at/who-will-sich-jetzt-ueber-die-verfassung-ihrer-mitgliedslaender-stellen/
https://xn--gesundheit-sterreich-ebc.at/who-will-sich-jetzt-ueber-die-verfassung-ihrer-mitgliedslaender-stellen/
https://www.kla.tv/22430
https://transition-news.org/great-reset-neue-app-belohnt-italienische-burger-fur-tugendhaftes-verhalten
https://transition-news.org/great-reset-neue-app-belohnt-italienische-burger-fur-tugendhaftes-verhalten
https://transition-tv.ch/beitrag/wie-von-zauberhand-sozialkreditsysteme-in-europa/
https://www.klagemauer.tv/
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Quellen: [4] Zeitpunkt-Ausgabe Nr. 168, Feb-April 2022, S.77
[5] Schweizerzeit-Magazin Nr. 7, 8. April 2022, S.17 |

https://schweizerzeit.ch/tv-sendungen-2/?playlist=7535c7ff&video=2388439
[6] Zeitung Abendland, Nr. 316, März 2022, S.5

[7] https://giacometti-initiative.ch/de, |
https://zeitpunkt.ch/dringliche-bundesgesetze-obligatorisch-vors-volk

Schweiz: Aufgabe der Neutralität

Schlusspunkt ●
„So schrecklich alles ist, was der digital-finanzielle Komplex
(damit sind die weltweit größten IT-Konzerne und die größ-
ten Vermögensverwalter gemeint) mit seinen Helfershelfern
in den vergangenen achtzehnMonaten (Corona-Krise) ange-
richtet hat und immer noch anrichtet, hat er sich in eine
Situation manövriert, aus der er nicht mehr herauskommt
und in der er in seiner Verzweiflung immer mehr roteLinien
überschreiten muss.---------------------------------------------------
Für uns alle heißt das: Wir sollten in dieser Ausnahmesitua-
tion ganz einfach die Ruhe bewahren, alle Lügen konse-
quent aufdecken und den Menschen so Stück für Stück
zeigen, wie, warum und von wem sie hinters Licht geführt
werden.
Wenn wir das tun und uns dabei auf die Stärke unserer
Argumente besinnen, dann können wir nicht nur die aktu-
ellen Probleme lösen, sondern möglicherweise noch viel
Größeres schaffen, nämlich eine der tiefsten Krisen der
Menschheit nutzen, um das Ruder der Weltgeschichte her-
umzureißenund so dieTür zu einer neuenZeit aufzustoßen.“

Ernst Wolff, Journalist und Finanzbuchautor
am 21.8.2021 am Sommer-Weff in Davos

Endlos-Verschuldung durch Zinsgeldsystem
rs.Wie das Zinsgeldsystem mit
ihrem Zinseszins für Kreditneh-
mer in ärmeren Ländern zu ei-
ner Endlos-Verschuldung führt,
veranschaulichte im Jahr 2000
der damalige nigerianische Prä-
sident Obasanjo nach dem G8-
Gipfel in Okinawa: „Alles, was
wir uns bis 1985 oder 1986 aus-
liehen, waren ungefähr 5 Mrd.
Dollar. Bis jetzt haben wir 16
Mrd. zurückbezahlt. Und trotz-
dem sagt man uns, wir schul-

deten immer noch 28 Mrd.
Dieser Betrag ist durch die Zins-
sätze der ausländischen Kredit-
geber entstanden. Wenn Sie
mich nach der schlimmsten Sa-
che der Welt fragen, würde ich
sagen, es ist der Zinseszins.“ [4]

mfg./rb. Im Kriegskonflikt zwi-
schen Russland und der Ukra-
ine hat die NATO mit Unter-
stützung der EU gegen Russ-
land einschneidendeWirtschafts-
sanktionen verhängt. Auch die
Schweiz beteiligt sich daran.
Der Schweizer Bundesrat ver-
sucht seinen Entscheid als
neutralitätskonform darzustellen.
Der Schweizerzeit-Chefredakteur
Dr. Ulrich Schlüer hält dem ent-
gegen: Seit dem Wiener Kon-
gress 1815 bekannte sich die
Schweiz gegenüber allen Mäch-
ten als Land, das sich „immer-
währender, bewaffneter Neutra-
lität“ verschrieben hat. Seither
sei jeder Regierung von jedem
Land klar: Als neutrales Land
verzichtet die Schweiz in jeder
kriegerischen oder kriegsähn-
lichen Auseinandersetzung auf

Parteinahme. Zwar nehme die
Schweiz am Krieg zwischen
Russland und der Ukraine mili-
tärisch nicht teil. Aber an den
Kriegsersatzhandlungen von
NATO und EU, an den Wirt-
schaftssanktionen, am Wirt-
schaftskrieg gegen eine der bei-
den Kriegsparteien beteiligt sie
sich ausdrücklich. Damit habe
die Schweizer Regierung das
Prinzip der Neutralität preisge-
geben. Der angerichtete Scha-
den sei immens. Jetzt brauche
es das Machtwort des Souve-
räns, also des Stimmvolks.
Mit einer Volksinitiative soll
die Schweiz als souveräner, im-
merwährend bewaffneter neu-
traler Staat in der Bundesver-
fassung verankert werden, so
Schlüer. [5]

In der März Ausgabe der Zei-
tung Abendland, Die Stimme
der Bürgerbewegung, schrieb
der Herausgeber Herbert Meier,
dass Sanktionen größtenteils
Kriege gegen die Zivilbevölke-
rung und deshalb fast immer
Verbrechen gegen die Mensch-
lichkeit seien: „Sanktionen ha-
ben bis heute oft schreckliche
Konsequenzen. Das betrifft
auch Syrien. Das weiß ich aus
eigener Erfahrung, da ‚Christi-
an Solidarity International CSIʼ
Hilfsprojekte in diesem schwer
verwüsteten Land hat. Die ver-
hängten Einfuhr- und Devisen-
beschränkungen erschweren die
humanitäre Hilfe an die notlei-
dende Bevölkerung ungemein.
Es sterbenMenschen, vor allem

auch Kinder, nur weil z.B. not-
wendige Medikamente, andere
Medizin- und Sanitätsprodukte
nicht beschafft, bzw. eingeführt
werden können. Es muss ver-
sucht werden, mit nur kleinen
Mengen und großer Mühe die
zum Teil absurden Sanktions-
bestimmungen zu umgehen.
Wenn der ukrainisch-russische
Osten Europas nicht auch noch
ein zweiter Mittlerer Osten
werden soll, dann muss dies
heißen: Waffenstillstand und
verhandeln, verhandeln, verhan-
deln. Die Sicherheitsinteressen
beider Seiten, auch Russlands,
und das Selbstbestimmungs-
recht aller Volksgruppen, der
West- UND der Ostukraine,
endlich ernst nehmen!“ [6]

Sanktionen sind meist Kriege gegen Zivilbevölkerung

CH-Initiative:
Dringende Bundesgesetze gehören vors Volk!
db. SeitBeginn derCorona-Pan-
demie hat der Schweizer Bun-
desrat zahlreiche dringliche
Bundesgesetze verabschiedet.
Grundsätzlich ist nichts daran
auszusetzen, dass es Situationen
gibt, in denen die Bundesver-
sammlung der Meinung ist, ein
von ihr verabschiedetes Bundes-
gesetz müsse sofort in Kraft tre-
ten. Bei Unstimmigkeit hat der
Schweizer Souverän* die Mög-
lichkeit ein Referendum** zu
ergreifen. Die Krux bei dring-
lichen Bundesgesetzen ist je-
doch, dass bis zur Abstimmung
über ein Referendum fast ein
Jahr vergeht. In dieserZeit kann
die Regierung die neuen Ge-

setze voll ausnützen. Zudem ge-
wöhnt sich das Stimmvolk –
unter dem Einfluss der Me-
dien – an die neue Rechtsord-
nung. Die Eidg. Volksinitiative:
«Volk und Stände entscheiden
über dringlich erklärte Bundes-
gesetze!» sieht vor, dass dring-
liche Bundesgesetze neu inner-
halb von 100Tagen zurAbstim-
mung gelangen müssen.
Die Initiative hat zum Ziel, den
Schweizer Souverän an die
Stelle zu setzen, wo er hinge-
hört – an die Spitze der Eidge-
nossenschaft. [7]

Aktuell Eidgenössische Volksinitiative „Volk und Stände
entscheiden über dringlich erklärte Bundesgesetze!“:

Mehr Informationen und Unterschriftenbögen unter
https://giacometti-

initiative.ch/images/pdf/GIACOMETTI_Initiative_Unterschriftenliste_DE.pdf

*Volk und Stände
**Einwendung, die 50.000 Unterschrif-
ten innerhalb von 100 Tagen erfordert

„Moderne Sklaven sind
nicht in Ketten.

Sie sind verschuldet.“
Internetfund

https://giacometti-initiative.ch/images/pdf/GIACOMETTI_Initiative_Unterschriftenliste_DE.pdfQuellen
https://giacometti-initiative.ch/images/pdf/GIACOMETTI_Initiative_Unterschriftenliste_DE.pdfQuellen
https://giacometti-initiative.ch/images/pdf/GIACOMETTI_Initiative_Unterschriftenliste_DE.pdfQuellen
https://schweizerzeit.ch/tv-sendungen-2/?playlist=7535c7N&video=2388439
https://giacometti-initiative.ch/de
https://zeitpunkt.ch/dringliche-bundesgesetze-obligatorisch-vors-volk
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Scheinbare Medienvielfalt

Die großen Non-Profit-
Stiftungen und deren Besonderheiten
Die großen Non-Profit-Stiftungen verfügen über gigantische Finanz-
mittel. Weder über deren Herkunft noch über deren Verwendung
muss irgendeine Rechenschaft gegeben werden. Diese Stiftungen
können Unsummen weltweit beliebig investieren und müssen für
Gewinne keine Steuern bezahlen, solange sie wieder in deren Projekte
hineininvestiert werden. Angesichts dieser besonderen Rechtslage
verwundert der australische Regierungsbericht nicht, der enthüllt,
dass diese Non-Profit-Stiftungen eine ideale Struktur zur Geldwäsche
großer Summen und Finanzierung von Terroristengruppen bieten.
Weltweit sind die Bill and Melinda Gates Foundation, die Open
Society Foundation des umstrittenen Milliardärs George Soros und
die Clinton Foundation die größten und mächtigsten Stiftungen. Die
Bill und Melinda Gates Stiftung investiert ihre Gelder auch vorwie-
gend zum Nutzen der Konzerne, von denen Bill Gates signifikante
Anteile hält. Auf der Webseite des World Economic Forum (WEF)
kann man lesen, dass die Bill and Melinda Gates Foundation der
größte Geldgeber derWorld Health Organization (WHO) ist und eine
enge Partnerschaft mit den weltweit 16 größten Pharmakonzernen
unterhält. Damit hat Bill Gates über seine Stiftung und seine Beteili-
gung an vielen Pharmakonzernen mehr Einfluss auf die Gesundheit
der gesamten Menschheit als jeder andere auf dieserWelt. [4]

„Geld regiert die Welt.“ Seit Jahrtausenden ist dem Volksmund dieser
Spruch geläufig. Trotzdemhaben die Völker dieseWahrheit bisheute
nicht verstanden. Immer schneller haben Großkonzerne mit ihrem
Geld kleine und mittelständische Betriebe aufgekauft oder mit ihrer
Marktmacht verdrängt. Durch diese errungene Monopolstellung ist
eine nie dagewesene Konzentration an Geld und Macht entstanden.
So gehören z.B. nahezu alle Marken an verpackten Lebensmitteln,
die uns im Supermarkt angeboten werden, nur vier großen Invest-
mentgesellschaften. Durch die künstlich geschaffene Wettbewerbs-
und Markenvielfalt bleibt uns das verborgen. So landen dieGewinne,
egal welche Produkte wir kaufen, immer in denselben Taschen.
Wenn wir weiter schauen: Alle Smartphones, Tablets und Computer,
inklusive der Betriebssysteme und Software die darauf laufen, stam-
men ebenfalls von Großkonzernen, die diesen vier Investmentge-
sellschaften gehören.Gehen wirweiter zuden Technikkonzernen,wie
z.B. Flugzeug-, Automobilhersteller und Rüstungskonzerne. Wir
werden feststellen, dass diese wieder im Besitz dieser großen Vier
sind. Wenn der Volksmund recht hat und Geld die Welt regiert
anstelle der gewählten Politiker oder der nicht gewählter Diktatoren,
sollten wirda nichtschnellstens herausfinden,wer dasGeld regiert? [2]

Monopolstellung der Investmentunternehmen

Die gefährlichen Stiftungen
von Gates, Soros und Clinton
Die wirtschaftlichen und politischen Ziele der Großinvestoren Van-
guard undBlackRockwerden rigorosdurch diemächtigen Stiftungen
der reichsten Familien umgesetzt. Diese Stiftungen werden weder
gewählt noch kontrolliert. Sie machen mit ihren „Spenden“ was sie
wollen undkönnen nichtzur Verantwortunggezogen werden.Typisch
dafür ist der Multimilliardär George Soros. Seine 12 Stiftungen wie
die Open Society Foundations stürzen mit einem Stiftungsvermögen
von mehr als 32 Milliarden US-$ ganze Regierungen, finanzieren
Terrorismus und destabilisieren Länder durch inszenierte Migration.
Die Bill & Melinda Gates Foundation kontrolliert mit Hilfe der
Pharmaindustrie die WHO, um die „Covid-Pandemie“ für ihre
Zwecke zu nutzen. Bill Gates lenkt mit anderen großen Stiftungen
auch die Politik und die Medien (allein 29 Millionen US-$ für den
Spiegel). Die Clinton Foundation nutzt für ihre Ziele gern Staats-
gelder. Als politisches Endziel der Stiftungen dient der Great Reset
von Klaus Schwab, der mit seinem WEF die Menschheit reduzieren
und versklaven will. [5]

Alle namhaften Firmen, Konzerne und Branchen der Welt werden
von Großinvestoren beherrscht: An der Spitze stehen Vanguard und
BlackRock. Egal ob Nahrungsmittel, Technologie, Tourismus, Ener-
gie, Pharma, Autos, Telefon, Mode, Kosmetik oder Banken, alle
werden von ihnen kontrolliert. Dazu gehören auch 91 % der Medien
und die drei Nachrichtenagenturen ANP, AFP und Reuters. Black-
Rock und Vanguard verfügen über 20 Billionen US-$ und sind mit-
einander verflochten. Es handelt sich um die Vermögensverwalter
der Reichsten der Welt (1 %), die aber 82 % des Weltvermögens
besitzen. Allein 2.075Milliardäre sind die Anteilseigner. Dazu gehören
so reiche Familien wie Rockefeller, Rothschild, Du Pont, Bush und
Morgan, deren mächtige Non-Profit Organisationen und Stiftungen
die Geschicke ganzer Staaten beeinflussen. Es gibt noch andere
Großinvestoren wieBerkshire Hathaways Inc oder State Street,doch
Vanguard und BlackRock sind die größten und mächtigsten. [3]

BlackRock und Vanguard kontrollieren alles

INTRO
Der Dokumentarfilm „Monopoly – wem gehört die Welt?“ von
Tim Gielen enthüllt, wie eine kleine Gruppe Superreicher mit
krimineller Energie praktisch alles auf derWelt aufgekauft hat,
sodass sie durch ihre Monopolstellung faktisch alles besitzen:
Medien, Gesundheitswesen, Reisen, Lebensmittelindustrie,
Regierungen … Das ermöglicht ihnen, die ganze Welt zu kon-
trollieren. Doch das ist nur ein Zwischenschritt. Als Nächstes
wollen sie – selbsternannten Göttern gleich – ihre Neue Welt-
ordnung installieren. Damit soll nichts mehr beim Alten
bleiben, egal in welchem Lebensbereich. Diese Ausgabe gibt
die wesentlichsten Inhalte von Tim Gielens Doku-Film wieder.
Zusätzlich zeigt sie am Beispiel des Ukrainekriegs auf, wie
dieses monopolistische Netzwerk an Kriegen profitiert. [1]

Die Redaktion (hm.)

Quellen: [1]-[5] https://rumble.com/vn7lf5-monopoly-who-owns-the-world-must-see.html

Tim Gielen enthüllt in seinem Doku-Filmbericht, dass die in westli-
chen „Demokratien“ oft propagierte Medienvielfalt nur zum Schein
besteht. In Wahrheit unterstünden die journalistischen Netzwerke
weltweit einer nahezu totalen Kontrolle durch mächtige Investment-

Fortsetzung Seite 2
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Die geplante neue Weltordnung des WEF
Laut Kritikern ist dasWeltwirtschaftsforum (WEF) eine Schaltzen-
trale für reiche Unternehmen, um Geschäfte mit anderenUnterneh-
men oder mit Politikern zu machen. Dass diese Kritiker recht
haben, wird klar, wenn wir uns die Hauptpartner ansehen, die
zusammen mehr als die Hälfte des Budgets des WEF ausmachen.
Denn das sind BlackRock, die Open Society Foundation, die Bill
and Melinda Gates Foundation und viele große Unternehmen.
Vorsitzender und Gründer des WEF ist Klaus Schwab. In seinem
Buch „The Great Reset“ schreibt er über die Pläne seiner Organisa-
tion. Das WEF veröffentlichte unlängst ein Video, um deren Ziele
deutlich zu machen, nämlich, dass wir bis 2030 nichts besitzen,
aber glücklich sein sollen. Die UNO hat 2015 ihre umstrittene
Agenda 2030 vorgestellt. Sie ist fast identischmit demGreat Reset
von Klaus Schwab. Für dieses Projekt, sagt die UNO, bräuchten
wir eineWeltregierung, nämlich die UNOselbst. DieUNO stimmt
mit Schwab überein, dass eine Pandemie eine goldene Chance ist,
die Umsetzung der Agenda 2030 zu beschleunigen. [8]

fonds (vor allemVanguard und Black-Rock), sowie durch einfluss-
reiche Stiftungen superreicher Oligarchen. Diese würden vorrangig
die von ihnen gleichgeschalteten Massenmedien zur Erzeugung
weltweiter Krisen wie Kriege, Pandemien, Klima-Panik benutzen,
um aus den künstlich erzeugten Krisen für sich selbst horrende
Gewinne zu schöpfen, während gleichzeitig Millionen von Men-
schen verarmen. Nach Gielen erfolgen die „Befehlsausgabe“ und
Koordination derweltweiten Informationen über dasWorld Econo-
mic Forum (WEF) eines Klaus Schwab, der die Corona-Pandemie
medienwirksam als einzigartiges Zeitfenster für die Durchsetzung
einer völlig neuen Weltordnung (ohne persönliches Eigentum)
gepriesen hat. Eine restlose Aufdeckung der hinter den Medien
stehenden kontrollierenden Köpfe und der Kampf für eine echte
Meinungs- und Medienvielfalt entscheiden somit über unser aller
Zukunft. [6]

Quellen: [6]-[8]+[11] https://rumble.com/vn7lf5-monopoly-who-owns-the-world-must-see.html [9] www.kla.tv/22264 [10] www.nordkurier.de/mecklenburg-
vorpommern/russland-beklagt-geheime-biowaffen-forschung-in-vorpommern-2347584303.html | www.unz.com/pgiraldi/and-what-about-those-biolabs |

https://rtde.site/international/135247-genfer-abrustungskonferenz-russland-ukraine-biowaffen-labors-deutschland | www.youtube.com/watch?v=0IZQJyk3L58 |
www.youtube.com/watch?v=g2cwGscanAg | www.bitchute.com/video/ZK1Tnluyoipc | www.kla.tv/18647

Ukraine: Wer profitiert vomMassaker in Butscha?
hm. In Butscha, einem Vorort vonKiew, sollen russische Soldaten
Ende März 2022 ein Massaker mit über 300 Toten veranstaltet
haben. Das russische Verteidigungsministerium sieht hier eine
Falsche-Flagge-Operation und gab dazu eine offizielle Stellung-
nahme ab, die aber von denwestlichen Medien nicht veröffentlicht
wurde. Moskau hat zweimal eine Sondersitzung des UN-Sicher-
heitsrates verlangt. Aber Großbritannien hat sie verweigert. Cui
bono – wem nützt es? Der US-dominierte Westen will erkennbar
die Schande Moskau anhängen, dadurch die Stimmung gegen
Russland weiter anheizen und die Lage in der Ukraine eskalieren
lassen. Doch wer zieht Nutzen aus Kriegen, wer profitiert davon?
Kaum hatte der deutsche Regierungschef Olaf Scholz Ende Februar
2022 das zusätzliche 100-Mrd.-Euro-Aufrüstungsprogramm be-
kannt gegeben, schon begann BlackRock, der weltgrößte Investor,
mit dem Zukauf vonAktien beim größten deutschen Rüstungskon-
zern Rheinmetall AG, Produzent von gepanzerten Fahrzeugen,
Raketen und Munition. BlackRock, dem letztendlich alle Banken
und Konzerne anteilig gehören, ist mit drei Managern in der US-
Regierung unter Präsident Biden vertreten und lässt NATO-Staaten
nötigen, noch mehr Waffen zu kaufen, letztlich wiederum beim
Krisenprofiteur BlackRock. [9]

US-Biowaffenlabore in Ukraine und Georgien
gr. In einer Anhörung vor dem US-Senat musste die Außenstaats-
sekretärin Victoria Nuland zugeben, dass die Biden-Administration
allein in der Ukraine ca. 26-30 Biowaffenlabore finanziell unter-
stützt hat. Die russische Regierung wies kurz vor ihrer Militärope-
ration eindringlich auf die Bedrohung Russlands und der gesamten
übrigen Welt durch forcierte Biowaffenproduktionen in der
Ukraine hin und hat eine Karte mit entsprechenden Standorten ins
Netz gestellt. Diese über die ganze Ukraine verstreuten Labore
wurden dann auch während der speziellen Operation der russi-
schen Streitkräfte gezielt angegriffen. Der Kreml klagte auch
Deutschland an, laut vorliegenden Unterlagen in die Entwicklung
und Produktion solcher Biowaffen verstrickt zu sein. Die Zusam-
menarbeit der BRD mit ukrainischen Biolaboren sei über die
Universität Greifswald und deren Biostation auf der Insel Hidden-
see erfolgt. Sowohl Deutschland als auch die USA würden somit
gegen das international verbindliche Verbot von bakteriologischen
Toxinwaffen durch die UNO im Rahmen der Genfer Konvention
und der Biowaffenkonvention verstoßen. [10]

Ausgabe 21/22: Monopoly S&G Hand-Express

Schlusspunkt ●
Der unabhängige investigative Journalist und Filmemacher
Tim Gielen sagt von sich, er habe alle für seinen Doku-Film
„Monopoly“ notwendigen Recherchen mit einem einfachen,
eher älteren Notebook gemacht. Alle verwendeten Quellen
seien für jeden öffentlich zugänglich. Diese Informationen
hätte folglich im Prinzip jeder zusammentragen können.
Gielen ermutigt seine Zuschauer, selber zu recherchieren
und hinter die Kulissen zu schauen. Denn es braucht mün-
dige, entschlossene Bürger, wenn man nicht sehr zeitnah in
einem alles versklavenden und entmündigenden Totalitaris-
mus nie gekannten Ausmaßes aufwachen will. [11]

Die Redaktion (hm.)

Trotz der scheinbaren internationalen Vielfalt an Printmedien,
Radio, Fernsehen, Internet usw. produzieren die verschiedenen
Nachrichtenmedien ihre Mitteilungen nicht selbst, sondern ver-
wenden Informationen und Bilder von Nachrichtenagenturen wie
Reuters, der niederländischen ANP und der französischen AFP.
Diese Organisationen sind alles andere als unabhängig. Reuters ist
im Besitz der mächtigen kanadischen Familie Thompson. Die
ANP ist im Besitz des niederländischen Investors Case Omen und
die AFP wird größtenteils von der französischen Regierung finan-
ziert. Die wichtigsten Journalisten und Redakteure, die für diese
Agenturen arbeiten, sind Mitglieder einer Journalismus-Agentur,
wie des European Journalism Centre, wo sie auch zu Journalisten
ausgebildet wurden. Wenn Nachrichtensprecher die Nachrichten
von ihren Telepromptern ablesen, ist die Wahrscheinlichkeit groß,
dass der Text von einer dieser drei Nachrichtenagenturen stammt.
Infolgedessen sind die globalen Medien oft so spürbar synchroni-
siert, sprich gleichgeschaltet. [7]

Scheinbare Unabhängigkeit der NachrichtenagenturenFortsetzung von Seite 1
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abu. Eine etwas andere Kriegssi-
tuation beschreibtBirgit Kelle* in
ihrem Artikel über die Leihmut-
terschaft „Bestellt und nicht abge-
holt“: „Hunderte von Neugebore-
nen warten derzeit in der Ukraine
in Luftschutzkellern von Repro-
duktionskliniken, wie etwa beim
Marktführer BioTexCom, darauf,
von ihren Besteller-„Eltern“ abge-
holt zu werden.“ Die Ukraine ist
in Europa inzwischen zur florie-
renden Leihmutterschafts-Gold-
grube mutiert. Allein die Firma
BioTexCom spricht von derzeit
rund 600 Schwangeren. Täglich
werden etwa drei Kinder für die-
ses Unternehmen geboren. Die
Kliniken, die das lukrative Ge-
schäft mit dem unerfüllten Kin-
derwunsch weltweiter und häufig
homosexueller Paare betreiben,
appellieren an ausländische Bot-
schaften und Politiker, um Lö-
sungen zur Ausfuhr der Kinder
aus dem Kriegsgebiet zu finden.
Schließlich liegt der „Preis“ für
jedes einzelne Baby zwischen
50.000 und 70.000 Euro. Die

Leihmutter hingegen erhält da-
von gerade mal um die 10.000
Euro. Für sie sind dies etwa
drei Jahresgehälter. Dennoch, so
warnt Kelle: „Leihmutterschaft
ist Menschenhandel. […] Es gilt
als Errungenschaft der Zivilisati-
on und weltweite Übereinkunft,
dass Organhandel ethisch ver-
werflich und verboten ist – auch,
um die Selbstausbeutung armer
Menschen zu verhindern. Eine
Niere auf demWeltmarkt zu kau-
fen wird also kollektiv geächtet.
Ein ganzesKind zu kaufen, wird
hingegen unter heterosexuellen

und schwulen Promi-Pärchen
auch in der Boulevard-Presse zur
modernen Form der Familien-
gründung hochstilisiert.“
Ganz offensichtlich werden hier
ethische Grenzen überschritten
und Arme ausgebeutet um des
hohen Profits willen. [1]

21. Mai 2022

~ Ausgabe 22/2022 ~

„Von allen Lebewesen verfügt zweifellos der Mensch
über das hellste Bewusstsein, doch Sinnestäuschungen,
Gewohnheiten, Krankheiten, Indoktrinationen und
zeitgeistige Wahnideen verursachen dramatische

Abschattungen, sodass sich das Chaos der Welt erklärt.“
Raymond Walden, Kosmopolit, Pazifist und Autor, *1945

*Die freie Journalistin und Autorin
unterstützt die traditionell zweige-
schlechtlichen Familien mit Kin-
dern, da nur diese eine relevante
Stütze der Gesellschaft seien, ist
abtreibungskritisch und prangert
in ihren Publikationen den Gender-
kult öffentlich an.

INTRO
Kinder sind die tragende
Zukunft unserer Gesellschaft
schlechthin! Doch werden sie
auchdementsprechendwertge-
schätzt? Welchen Stand in der
Gesellschaft haben die Mütter,
die sie gebären und großzie-
hen? Der Wunsch eine Fami-
lie zu bilden scheint in allen
Kreisen allgegenwärtig. Und
doch wird Spott getrieben mit
dem Leben. Während einer-
seits ein Riesenprofit mit der
Ausbeutung der Frauen als
Leihmütter gemacht wird,
wird andererseits unzähligen
Babys das Leben durch Abtrei-
bung geraubt.DieKernfamilie,
die für den Schutz einer gesun-
den Entwicklung der Kinder
Sorge trägt, hat in der derzei-
tigen politischenAgenda keine
Lobby mehr und wird verach-
tet. Diese Ausgabe soll die
Augen dafür öffnen, wie viel-
schichtig die Denaturierung
bereits vorangetrieben wurde.

Ukraine-Krieg offenbart Geschäft mit Leihmutterschaft

abu. Noch ist in Deutschland die
Leihmutterschaft verboten. Das
Embryonenschutzgesetz verhin-
dert sowohl Eizellenspende als
auch Embryonenspende sowie
die Leihmutterschaft selbst. Die
Betonung liegt auf dem Noch.
Denn: ein gestecktes Ziel der Am-
pelregierung ist, eine „altruisti-
sche“ (selbstlose) bzw. „nicht-
kommerzielle“ Leihmutterschaft
zu legalisieren. Ihre blumige The-
orie vom grünen Tisch besagt,
dass kein Geld zwischen Bestel-
lern und Leihmutter fließt, und
dass es alles nur ein Akt der
Nächstenliebe für verzweifelte
Menschen mit Kinderwunsch wä-
re. Man bemüht dann das gefühls-
betonte Beispiel der Schwester,
die für ihre Schwester usw. das

Kind austrägt. Es bleibe also qua-
si in der Familie. Doch die Reali-
tät sieht anders aus. Die Erfah-
rung anderer Länder zeigt: „Die
altruistische Variante ist nur […]
Türöffner für den kommerziellen
Markt“, so Birgit Kelle, da die
Fertilitätskliniken* sich fürstlich
bezahlen lassen. „Die Einzige“,
so meint sie, „die hier zwar das
gesamte gesundheitliche Risiko
und das Kind trägt, dafür aber
rein gar nichts bekommt, ist die
Leihmutter selbst“.
Diesem Vorhaben der Ampelkoa-
lition sollte ganz schnell und ent-
schieden ein Riegel vorgeschoben
werden, bevor es auch in unse-
rem Land zur unethischen Aus-
beutung der Frauen kommt. [2]

Ampelregierung will „nicht-kommerzielle“
Leihmutterschaft legalisieren

*Fertilität = Fruchtbarkeit

Designerbaby, Kuckucksei im Nest der Armut
bua. Inzwischen ist es ein Milliar-
dengeschäft geworden, Kinder
wie eine Sonderanfertigung auf
dem Weltmarkt bestellen zu kön-
nen. Nachdem Indien und Asien
voranschritten und die USA deut-
lich teurer sind, wo mit einer
sechsstelligen Summe gerechnet
werden muss, breitet sich nun
auch in Europa der Markt aus.
Aber genauso, wie Birgit Kelle*
Leihmutterschaft als Menschen-
handel kritisiert, nennt sie das
Kreieren von Designerbabys Kin-
derhandel: „Ein Kind wird mit
Hilfe von Katalogen und Internet-
profilen geplant. Es existieren Ka-
taloge mit dem angepriesenen
Erbgut der Eizellspenderin, von
Haarfarbe bisAugenfarbe und IQ-
Wert. Auf den Internetseiten oder
ebenfalls in Katalogen können
dann die Leihmütter ausgesucht
werden. Bewusst werden alleine

für diese beiden Faktoren zwei
unterschiedliche Frauen benutzt,
damit die Leihmutter nicht ihre
eigenen Eizellen austrägt und sie
somit keinerlei genetische Ver-
wandtschaft zum Kind besitzt.
Das soll nicht nur juristischen
Auseinandersetzungen nach der
Geburt vorbeugen, sollte die
Frau das Kind behalten wollen,
sondern auch psychologisch eine
Bindung zwischen Gebärender
und Kind verhindern. Die
Schwangere brütet ein fremdes
Ei, und man will auch, dass es ihr
fremd bleibt.“ Ohne je das psy-
chischeWohlder beteiligtenFrau-
en oder Kinder ernsthaft in Be-
tracht gezogen zu haben! Ein Ku-
ckucksei also!Es scheint,mit Geld
sei alles machbar, selbst Kinder-
handel. DiesesKrisenprofit-Geba-
ren muss verboten werden. [3]
*freie Journalistin undAutorin

Quellen: [1] https://paz.de/artikel/bestellt-und-nicht-abgeholt-a6536.html |
www.kla.tv/22417 [2] und [3] https://paz.de/artikel/bestellt-und-nicht-ab-

geholt-a6536.html

Die Redaktion (atu.)
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utw. Ginge es nach Gender-Ideo-
logen und Grünen, wäre das kon-
ventionelle Familienmodell schon
längst aufgelöst. Sven Lehmann,
Grünen-AbgeordneterundQueer*-
Beauftragter, behauptete am
23.3.2022 in einem Interview mit
der FAZ, dass es ein „normales
Familienmodell“ gar nicht gebe.
Lehmann, der sich selber vor 20
Jahren als homosexuell outete,
beleidigt damit nicht nur die im-
mer noch zig Millionen „normal“
tickenden Familien, sondern pro-
pagiert gleichzeitig randständige
„Alternativmodelle“, sprich quee-
re Formen des Zusammenlebens.
Ganz im Sinne der gesamten
staatlichen Gender-Institutionali-
sierung.
Dazumeint die familienpolitische
Sprecherin der AfD Dr. Anne Cy-
ron: „Während unser Land von
einer politisch verschuldeten Kri-
se in die nächste taumelt, haben
die Grünen nichts anderes zu tun
als die traditionelle Familie wei-
ter zudelegitimieren…DieUnter-
stützung vonMüttern und Vätern,

die tagtäglichBeruf undKinderer-
ziehung unter einen Hut bringen
müssen, ist der Ampel-Koalition
keinvordringlichesAnliegen.Statt-
dessen geht es ihr um Pseudo-Pro-
bleme wie eine nicht vorhandene
Unterdrückung von Menschen,
die sich ihrer biologischen Ge-
schlechtsidentität nicht zugehörig
fühlen.“ Völlig zu Recht stellt sie
darum bitter fest: „Das Recht des
Kindes auf seine wirklichen El-
tern spielt bei diesen absurden
Konzepten keine Rolle.“ [7]

Ausgabe 22/22 S&G Hand-Express

wou./abu. Die Öffentlich-Recht-
lichen wirken bereits seit gerau-
mer Zeit auf die Frühsexualisie-
rung unserer Jüngsten mit ein.
Neuerdings werden auch schon
Kinder im Vorschulalter ganz im
Sinne der LGBTQI*-Lobby ideo-
logisiert. Den Tag der „Trans**-
Sichtbarkeit“ am 31. März z.B.
nahm die allseits bekannte ARD-
„Sendung mit der Maus“ zumAn-
lass, umdarüber zuberichten, wie
aus Eric Katjawurde. Ericwar 20
Jahre alsLandstreicher unterwegs
und fand mit Hilfe der Maus eine
Wohnung. DieModeratorin möch-
te Eric in der neuen Wohnung
besuchen. Auf dem Klingelschild
steht nicht Eric, sondern Katja.
Katja erscheint an der Tür in Frau-
enkleidern, mit Perücke und rot
lackierten Fingernägeln. Unab-
hängig, welche Erklärungen die
Transfrau Katja nun von sich gibt,

wird das Vertrauen der vier- bis
achtjährigen Kinder bereits miss-
braucht und das Befremdliche
zur Normalität für sie. Andere
Kindernachrichtensendungen wie
„logo!“ und das Wissensmagazin
(für Kinder) „PUR+“ indessen
berichteten über Geschlechtsum-
wandlungen von Vorpubertären,
ohne vor den verheerenden Ri-
siken, die so eine Umwandlung
nach sich ziehen kann, in ihrem
Regenbogenprogrammzuwarnen.
Nach Lach- und Sachgeschichten
sieht das Ganze nicht mehr aus.
Eher diktiert eine verqueerte Min-
derheit die Politik und unseren
Alltag mit ihrer weltumfassenden
Ideologie. [5]

avr. Die WHO* hat neue Leit-
linien für die Abtreibungspraxis
veröffentlicht. Mit ihrem eindeu-
tig erklärten Ziel will sie den
Zugang zur Abtreibung noch wei-
ter vereinfachen und damit dem
Schutz der Gesundheit von Frau-
en und Mädchen dienen. Sie be-
hauptet, dies sei eineGesundheits-
vorsorge und zugleich „lebensret-
tende Maßnahme“!
In ihrer Pressemitteilung wird
aber nicht erwähnt, dass 2021
weltweit 42,6 Millionen Kinder
abgetrieben wurden. Mit anderen
Worten: Die jeweiligen Regierun-
gen werden dazu gedrängt, mehr
Abtreibungen zu forcieren. Es sol-
lenAbtreibungen ohne Einschrän-
kungen bis zur Geburt gefördert
werden und lebensbedrohliche
„telemedizinische“ Do-it-yourself-
Abtreibungen angeboten werden.
Keine Schwangerschaftswochen-
Grenzen mehr, auch keine el-

terliche Zustimmung für Minder-
jährige. Die WHO erkühnt sich,
Abtreibung als „lebensrettende
Gesundheitsmaßnahme“ zu dekla-
rieren und das kriminelle Verfah-
ren, die das Töten von ungebore-
nen Babys legalisiert, zu tarnen.
Aufgrund der widersprüchlichen
Versprechungen der WHO ist es
naheliegend, dass betroffene
Frauen vielfachen Gefahren aus-
gesetzt sind. U.a. werden sie ent-
weder in neue psychische Nöte
gestürzt oder aber hin zur Verro-
hung und Skrupellosigkeit erzo-
gen. Die Forderungen der WHO
sind weder ethisch vertretbar noch
sind sie lebensrettend und schon
gar nicht verfolgen sie das wahre
WohlvonFrauenund Mädchen. [4]

Schlusspunkt ●
Auchwennoffensichtlichmit
skurrilen menschengemach-
ten Ideen natürliches Leben
undWachstum auf vielfache
Weise geraubt wird, lassen
wir uns nicht entmutigen!
Fangen wir bei unseren Kin-
dern an und geben ihnen ein
Zuhause, das sie um keinen
Preis der Welt gegen eine
zerstörende Ideologie eintau-
schen wollen! Lehren wir sie,
umsichtig und liebevoll mit
dem größten Geschenk, dem
Leben selbst, umzugehen.

Die Redaktion (atu.)

Quellen: [4] www.euro.who.int/de/health-topics/Life-stages/sexual-and-reproductive-health/news/news/2022/3/who-
releases-new-guidelines-on-safe-abortion | https://www.lifenews.com/2022/03/09/who-tells-countries-to-legalize-

abortions-up-to-birth-without-limits/ [5] www.tichyseinblick.de/feuilleton/medien/
sendung-mit-der-maus-lgbtqi/ | https://www.besorgte-eltern.net/pdf/broschure/broschure_wurzeln/BE_Verborgene-

Wurzeln_A5_v02.pdf | https://kinder.wdr.de/tv/die-sendung-mit-der-maus/av/video-ich-bin-katja-100.html
[6] https://philosophia-perennis.com/2021/08/14/abgetriebene-babys-zu-corona-impfstoff-verarbeitet

[7] https://ansage.org/queere-regierungshetze-gegen-die-kernfamilie |
www.faz.net/aktuell/gesellschaft/menschen/queer-beauftragter-der-bundesregierung-transsexualitaet-ist-kein-trend-

17900865.html | https://queervorort.wordpress.com/queer/

WHO will Abtreibung bis zur Geburt

*Weltgesundheitsorganisation, größ-
ter privater Geldgeber: Bill & Melin-
da Gates-Stiftung. Die Beiträge ma-
chen rund zehn Prozent des WHO-
Budgets aus.

Transgender-Ideologisierung im Kinderprogramm

*Lesbian, Gay, Bi, Trans, Queer und
Intersex, deutsch: lesbisch, schwul,
bisexuell, trans, queer und intersexuell
**das zugewiesene Geschlecht stimmt
nicht mit der Geschlechtsidentität
überein

Queere Regierungshetze gegen die Kernfamilie

*„Queer“: Mittlerweile positiv wahr-
genommenes Synonym für die Viel-
falt sexueller und geschlechtlicher
Identitäten

„Organernte“ aus abgetriebenen Embryonen
bua./utw. Auf Druck eines ameri-
kanischen Gerichts musste die
US-Gesundheitsbehörde brisante
Dokumente zur Enthüllungfreige-
ben. Aus ihnen geht hervor, dass
das National Institutes of Health
(NIH) des Dr.Anthony Fauci fast
3 Millionen Dollar ausgab, um
über 10 Jahre lang Gewebe aus
Organen von abgetriebenen Em-
bryonen zu Forschungszwecken
zu entnehmen. Dafür arbeiten
Familienplanungskliniken, Entbin-
dungsstationen und Pathologien
zusammen mit der Abtreibungs-
lobby Planned Parenthood, wel-
che auch von der EU mitfinan-
ziert wird. Laut dem 252-seitigen
Dokument strebe man z.B. im
medizinischen Zentrum der Uni-
versität von Pittsburgh die Sezie-
rung vonmindestens 5 Fötenbzw.
Embryonen proWoche „imAlter
von 6-42 Wochen“ an (also bis
zum Zeitpunkt der Geburt). Die

Gewebeproben seien bei „warmer
Ischämiezeit“, also unmittelbar
aus demlebenden Körper, entnom-
men worden. An anderer Stelle
habe Planned Parenthood-Mitar-
beiter Jon Dunn in einem Video
zugegeben, Embryos gesehen zu
haben, die lebend geboren wur-
den, um sie dann sterben zu las-
sen.Auch zurHerstellung vonCo-
rona-Vektorimpfstoffen wie bei
AstraZeneca und Johnson &John-
son wurden Fötalzellen verwen-
det. Ein Vatikanschreiben vom
Dezember 2020bestätigt, dass im
Forschungs- und Produktionsver-
fahren für Covid-19-Impfungen
Zelllinien benutzt wurden, die
aus Geweben von Abtreibungen
stammten. Mit dieser noch so fort-
schrittlichen Wissenschaft/Medi-
zin sind wir schlimmer dran als
zu den barbarischen Zeiten, in
denen Menschenopfer noch als
normal galten. [6]

„Indoktrination funktioniert dann am besten, wenn die indoktri-
nierten Inhalte als Selbstverständlichkeit dargestellt werden.“
Gerald Dunkl, österreichischer Psychologe und Aphoristiker, *1959

https://www.euro.who.int/de/health-topics/Life-stages/sexual-and-reproductive-health/news/news/2022/3/who-releases-new-guidelines-on-safe-abortion
https://www.euro.who.int/de/health-topics/Life-stages/sexual-and-reproductive-health/news/news/2022/3/who-releases-new-guidelines-on-safe-abortion
https://www.lifenews.com/2022/03/09/who-tells-countries-to-legalize-abortions-up-to-birth-without-limits/
https://www.lifenews.com/2022/03/09/who-tells-countries-to-legalize-abortions-up-to-birth-without-limits/
https://www.tichyseinblick.de/feuilleton/medien/sendung-mit-der-maus-lgbtqi/
https://www.tichyseinblick.de/feuilleton/medien/sendung-mit-der-maus-lgbtqi/
https://www.besorgte-eltern.net/pdf/broschure/broschure_wurzeln/BE_Verborgene-Wurzeln_A5_v02.pdf
https://www.besorgte-eltern.net/pdf/broschure/broschure_wurzeln/BE_Verborgene-Wurzeln_A5_v02.pdf
https://kinder.wdr.de/tv/die-sendung-mit-der-maus/av/video-ich-bin-katja-100.html
https://philosophia-perennis.com/2021/08/14/abgetriebene-babys-zu-corona-impfstoN-verarbeitet
https://ansage.org/queere-regierungshetze-gegen-die-kernfamilie
https://www.faz.net/aktuell/gesellschaft/menschen/queer-beauftragter-der-bundesregierung-transsexualitaet-ist-kein-trend-17900865.html
https://www.faz.net/aktuell/gesellschaft/menschen/queer-beauftragter-der-bundesregierung-transsexualitaet-ist-kein-trend-17900865.html
https://queervorort.wordpress.com/queer/
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Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter

der Volkslupe

S&G

Klarheit durch intelligente Analytiker

Weniggehörtes - vom Volk fürs Volk!

frei und unentgeltlich

Inspirierend

S&G

DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

Medienmüde? Dann Informationen von ...

www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

Quellen: [1] www.michaelgrandt.de/meine-buecher/olaf-scholz-der-rote-wolf-im-schafspelz | https://journalistenwatch.com/2022/02/23/muss-olaf-scholz | https://ansage.org/cum-ex-
abzocke-landet-kanzler-scholz-auf-der-anklagebank [2] www.rubikon.news/artikel/der-pharma-freifahrtschein | https://achern-weiss-bescheid.de/2021/12/06/ein-pfizer-anhaenger-steht-

an-der-spitze-der-eu-exekutive | www.youtube.com/watch?v=2zoSSHx9QtA [3] https://achern-weiss-bescheid.de/2022/01/11/bill-gates-rockefeller-foundation-klaus-schwab-anthony-fauci-
u-v-m-angeklagt-wegen-verletzung-des-nuernberger-codex | https://unser-mitteleuropa.com/corona-impfung-anklage-vor-internationalem-strafgerichtshof-wegen-verbrechen-gegen-die-

menschlichkeit

Bill Gates, Rockefeller Foundation, Klaus Schwab,
Anthony Fauci u.v.m. wegen Verletzung des Nürnberger Codex angeklagt
gf./nis. In einer 46-seitigen Anklageschrift beim Internationalen Strafgerichtshof in Den Haag hat eine
mutige Anwältin mit sieben weiteren Antragstellern am 6. Dezember 2021 Klage wegen zahlreicher
Verbrechen gegen den Nürnberger Codex eingereicht. Zu den Antragstellern gehört auch der ehemalige
Vizepräsident von Pfizer, Dr. Michael Yeadon. Angeklagt sind u.a.: Der britische Premierminister Boris
Johnson, die Bill & Melinda Gates- sowie die Rockefeller Foundation, WEF-Chef Klaus Schwab,
Anthony Fauciund andere.DieAnklage gehtvon gefährlichengenetischen Experimenten,von schwerem
medizinischen Betrug sowie betrügerischer Anwendung von PCR-Tests aus. Den Klägern zufolge
erfüllen sämtliche schädlichen Folgen der Impfstoffe und der Lockdowns die Kriterien für Verbrechen
gegen dieMenschlichkeit, fürKriegsverbrechen undsogar für einen Völkermord.DieAnkläger kommen
zu dem Schluss: Nahezu alle führenden Politiker der Welt haben mit vollem Wissen und voller Absicht
diese Verbrechen unterstützt. Nun gilt es, darauf zu bestehen, dass die Anklage auch angenommen und
die Anklagepunkte geprüft werden und nicht in einer Schublade verschwinden. [3]

Erpressung und
Plünderung der
Ukraine durch die USA
lex. Es ist ein offenes Geheimnis,
dass viele Länder von sehr rei-
chen Geldgebern wie den USA,
erpresst werden. Dies wird am
Beispiel der Ukraine deutlich:
Im Jahr2015 ermittelteder frühere
ukrainische Generalstaatsanwalt
Viktor Schokin wegen Korrup-
tion gegendie BurismaHoldings,
einem Gaskonzern, an dem sich

gr. Olaf Scholz hat in verschiedenen Affären und Skandalen eine
z.T. zwielichtige Rolle gespielt. Angefangen beim G20-Desaster in
Hamburg, welches unter seiner Führung als Bürgermeister zu noch
nie dagewesenen Gewaltexzessen auf deutschen Straßen geführt hat.
Hinzu kommt die Milliardenpleite der landeseigenen HSH-Bank mit
enormen Belastungen für Hamburgs Finanzen, seine dubiosen Rollen
im sog. Cum-Ex-Skandal, der den Steuerzahler Milliarden gekostet
hat und der Wirecard-Skandal, welcher in der Zeit ablief, als Scholz
Finanzminister der Großen Koalition unter Merkel war. Internen
Dokumenten zufolge soll der Rechtsanwalt von Scholz Druck auf
ermittelnde Staatsanwaltschaften ausgeübt haben. Ermittlungsbehör-
den und Justiz dürfte es anhand diverser Anzeigen immer schwerer
fallen, den Mantel des Schweigens über die dubiosen Hinterzimmer-
machenschaften des derzeitigen Skandalkanzlers zu halten.Wie lange
Olaf Scholz weiter als politische „Teflonfigur“ agieren kann, an der
alle Vorwürfe und Ermittlungsfakten einfach abperlen, entscheidet
vor allem das Engagement der Bevölkerung. [1]

INTRO
Korruption ist jede Art der eigenen Vorteilsnahme auf Kosten
anderer und es gibt sie in zahllosen Schattierungen. In jedem Fall
ist sie immer eine schwere Belastung für die Allgemeinheit. Der
Internationale Währungsfonds (IWF)berichtete schon 2016 darü-
ber, dass durch Korruption jährlichweltweit bis zu zwei Billionen
Dollar an Volksvermögen verschlungen würden. Durch umfas-
sende Verfilzungen wird die Handlungsfähigkeit von Staaten en-
orm eingeschränkt, da für die Allgemeinheit dringend nötige
Steuereinnahmen fehlen. Allein in Deutschland lag im Jahr 2020
laut Statistischem Bundesamt der finanzielle Schaden durch Kor-
ruption bei ca. 81 Millionen Euro. Die immer offener zutage
tretende Bestechlichkeit unserer Politiker richtet nicht nur einen
großen finanziellen Schaden an, sondern lässt auch das Vertrau-
en der Bürger in die Unabhängigkeit, Unbestechlichkeit und
Handlungsfähigkeit ihrer Regierungen zunehmend schwinden.
Diese Ausgabe will einige Korruptionsfälle in Staat und Wirt-
schaft aufzeigen. Die Redaktion (nis.)

Olaf Scholz –
Paradebeispiel für einen korrupten Politiker

chr. Verkommt die EU zu einem El Dorado für korrupte Großkon-
zerne? Die Pharmabranche, vor allem der US-Konzern Pfizer und
dessen Verbindungen zu Ursula von der Leyen, sticht hier besonders
hervor. Ist von derLeyen doch für dengrößten PharmadealderWeltge-
schichte von über 36 Milliarden Dollar verantwortlich, indem sie für
die EU 1,8 Milliarden Dosen mRNA-Impfstoffe bestellt hat. Interes-
sant zu wissen, dass Heiko von der Leyen, ihr Ehemann, medizi-
nischer Direktor bei Orgenesis, einem amerikanischen Biotechnolo-
gieunternehmen, ist, das auf Gentherapie spezialisiert ist. Die
Karriere der jetzigen EU-Chefin Ursula von der Leyen ist während
ihrer gesamten politischenLaufbahn stets vonKorruptionsskandalen
sowie Vorwürfen über Vetternwirtschaft begleitet worden, was im
Dezember 2018 dazu führte, dass der Bundestag ein Ermittlungsver-

fahren einleitete. Auch Vertragspartner Pfizer stand wegen Korrupti-
on, Fälschung von Studienergebnissen und Schmiergeldzahlungen
mehrfach vor Gericht. Die höchste jemals gegen einen Pharmakon-
zern verhängte Strafe von 2,3 MilliardenDollar musste Pfizerwegen
illegaler Machenschaften bezahlen. Zusätzlich wurde gegen den
Großkonzern eine Strafe von einer Milliarde Dollar wegen Beste-
chung und dubiosen Marketing-Deals verhängt. Da passt es ins Bild,
dass Vertreter von Pfizer hinter verschlossenen Türen zahlreiche
Regierungen mit ihren Corona-Impfstoffen erpresst haben. So ver-
langte Pfizer als Ausgleich und Sicherheit für die Lieferung von
Millionen Impfchargen nationale Bankreserven, Militärbasen, Bot-
schaftsimmobilien und die Übertragung des vollen Haftungsrisikos
für die Impfnebenwirkungen auf eine spezielle Haftpflicht-Versiche-
rung zulasten der Regierungen. [2]

Großkonzerne plündern und übernehmen
durch EU-Abgeordnete die Staaten

Fortsetzung Seite 2

28. Mai 2022
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https://www.michaelgrandt.de/meine-buecher/olaf-scholz-der-rote-wolf-im-schafspelz
https://journalistenwatch.com/2022/02/23/muss-olaf-scholz
https://ansage.org/cum-ex-abzocke-landet-kanzler-scholz-auf-der-anklagebank
https://ansage.org/cum-ex-abzocke-landet-kanzler-scholz-auf-der-anklagebank
https://www.rubikon.news/artikel/der-pharma-freifahrtschein
https://achern-weiss-bescheid.de/2021/12/06/ein-pKzer-anhaenger-steht-an-der-spitze-der-eu-exekutive
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https://unser-mitteleuropa.com/corona-impfung-anklage-vor-internationalem-strafgerichtshof-wegen-verbrechen-gegen-die-menschlichkeit
https://www.klagemauer.tv/
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lex.Wer seine Position widerrechtlich ausnutzt, um anderen einen
Vorteil zu verschaffen und dafür materielle oder sonstige Vorteile
bekommt, der macht sich der Korruption schuldig. Das deutsche
Strafgesetzbuch (StGB) unterscheidet bei Korruption zwischen
Beamten und Politikern. Für Beamte gelten andere Paragrafen als
für Politiker. Denn: Ungerechtfertigter Vorteil wird nicht geahn-
det, wenn Politiker Zahlungen von Lobbyisten beim Parlament
anmelden. Details müssen dabei nicht offengelegt werden. Mit
anderen Worten, Korruption wird bei Politikern unter bestimmten
Voraussetzungen als „legal“ angesehen. Durch dieses Schlupfloch
legalisieren Politiker sozusagen ihreKorruption undgehen straffrei
aus. Aktuelle Beispiele von Korruption sind die Maskenaffären
von Jens Spahn und Markus Söder, deren Ehepartner durch Mas-
kenbestellungen der Regierung profitierten. Keiner der Fälle hatte
bisher irgendwelche gerichtliche Konsequenzen. Auch hier liegt
die Entscheidung beim Volk, wie lange dieser Missstand noch
bestehen und weiter ausufern soll. [8]

Quellen: [4] www.anti-spiegel.ru/2019/ukraine-skandal-das-russische-fernsehen-ueber-die-geschaefte-von-joe-bidens-sohn-in-der-ukraine | www.anti-spiegel.ru/2019/us-
praesidentschaftskandidat-biden-saubermann-oder-korrupter-strippenzieher | https://report24.news/biden-und-die-ukraine-die-verheimlichte-wahrheit/?feed_id=12619

[5] https://netzpolitik.org/2022/nach-netzpolitik-org-beschwerde-ombudsfrau-wirft-eu-kommission-fehlverhalten-vor/# |www.anonymousnews.org/international/multi-milliarden-deal-pfizer-
so-korrupt-ist-ursula-von-der-leyen [6] https://dieunbestechlichen.com/2022/02/young-global-leaders-des-weltwirtschaftsforums-aufgedeckt | https://sciencefiles.org/2022/01/27/klaus-

schwab-wef-wir-haben-regierungen-in-der-tasche | https://lionessofjudah.substack.com/p/a-list-of-klaus-schwabs-wef-young?s=r | https://de.wikipedia.org/wiki/Klaus_Schwab
[7] https://linkezeitung.de/2020/07/16/das-gleichschritt-szenario-der-rockefeller-stiftung-wird-in-westafrika-erprobt | www.opensocietyfoundations.org/george-soros | https://corona-
blog.net/2021/08/11/wer-ist-eigentlich-klaus-schwab-und-wieso-sollten-wir-das-weltwirtschaftsforum-kennen | www.berliner-zeitung.de/news/gates-stiftung-unterstuetzt-den-spiegel-

mit-weiteren-29-millionen-dollar-li.194183 [8] www.anti-spiegel.ru/2020/amthor-von-der-leyen-co-warum-korruption-bei-politikern-in-deutschland-nicht-strafbar-
ist/?doing_wp_cron=1649505227. 6874198913574218750000

Hunter Biden, der Sohn des damaligen Vizepräsidenten unter
Obama und heutigen Präsidenten der USA, als Vorstandsmitglied
bereicherte. Damals drohte Vater Biden der ukrainischen Regie-
rung, dass die US-Administration eine Kreditgarantie in Höhe von
einer Milliarde Dollar zurückhalten würde, falls keine Entlassung
Schokins erfolge.Anschließend kam es dann zu dieser Entlassung
und zur Einstellung des Falls Burisma. Erst dann erhielt die
Ukraine die Kreditgelder der USA. Biden prahlte später auf einer
Veranstaltung des Council on Foreign Relations im Jahr 2018
damit, wie er Poroschenko unter Druck gesetzt hatte, den General-
staatsanwalt Schokin zu feuern. [4]

juh./mka. Im Mai 2021 fand ein milliardenschwerer Deal über
1,8 Milliarden Impfdosen für Booster-Impfungen direkt zwischen
Pfizer-ChefBourla und der EU-Kommissionschefin von der Leyen
statt. Hinsichtlich der Verhandlungen erfuhr die Öffentlichkeit
nichts, da im veröffentlichten Kaufvertrag sämtliche Lieferpreise
und Haftungsfragen betreffende Passagen geschwärzt waren. Eine
diesbezüglich Aufklärung fordernde Anfrage bei der Kommission
von netzpolitik.org gemäß dem Informationsfreiheitsgesetz der
EU wurde abgeschmettert. Die als Ombudsfrau* eingesetzte euro-
päische Bürgerbeauftragte Emily O’Reilly soll nun prüfen, ob
Einsicht gewährt werden kann. Parallel dazu stellt die Vizechefin
der EU-Kommission Vera Jourová, deren Chefin Ursula von der
Leyen ist, neue Leitlinien in Aussicht, die festlegen sollen, welche
Nachrichten in Zukunft unter die Informationsfreiheit fallen und
welche nicht. Es lässt sich erahnen, zu wessen Gunsten das
Prüfergebnis ausfallen wird. [5]

Ausgabe 23/22: Korruption S&G Hand-Express

Viele Regierungschefs
entstammen der Ideologie des WEF
lex. Klaus Schwab ist der Gründer des Weltwirtschaftsforums
(WEF), einer Stiftung, die 1971 von ihm selbst ins Leben gerufen
wurde. Er gründete das Forum for Young Global Leaders – ein
Indoktrinationsprogramm zur Durchsetzung der Ziele des WEF.
Danach sollen wir bis 2030 nichts mehr besitzen, nicht einmal
mehr eine Privatsphäre. Geeignete Führungskräfte aus Politik,
Wirtschaft,Medien u.a. werden an derHarvardUniversität geschult,
um aneinem weltumfassendenNetzwerk zuarbeiten, durchdas sie
die Pläne des WEF in ihren jeweiligen Ländern und Bereichen
umsetzen. In einem Interview im Jahr 2017 räumte Schwab ein,
[…] man sei stolz, dass viele Regierungschefs aus dem Young
Global Leader Stall desWEF stammten. Vor allem Justin Trudeau
ist ein Geschöpf des World Economic Forums, ebenso Angela
Merkel, Annalena Baerbock, Emmanuel Macron, Jacinda Ardern
u.v.m. Dadurch wird auch die weltweite Gleichschaltung in der
Corona-Politik immer nachvollziehbarer. [6]

Warum Korruption bei
Politikern in Deutschland nicht strafbar ist

Milliardendeal zwischen EU-Kommission und Pfizer

*unparteiische Schiedsperson

Stiftungen beherrschen die Welt
bri. Stiftungen werden nicht gewählt und unterliegen kaum einer
Rechenschaftspflicht über ihre Finanzen. Doch mit ihren unge-
heuren Summen an steuerfreien „Spenden“, die sie verteilen, be-
sitzen sie die Macht weltweit zu herrschen. Allein George Soros
finanziert mit seinen mehr als 32 Milliarden Dollar schweren
Stiftungen, wie z.B. derOpen Society Foundation,weltweit Regie-
rungsumstürze, Kriege und Terrorismus, was Millionen von
flüchtenden Migranten zur Folge hat. Die Bill & Melinda Gates
Foundation kontrolliertmittels Impfstofflobbyistenwie GAVIund
CEPI die WHO. Gates investiert zusammen mit anderen Stiftun-
gen in die Politik und die Medien (allein 2,9 Millionen Dollar für
den Spiegel), um die Pandemie als Kontroll- undMachtinstrument
zu nutzen. Klaus Schwab und sein Weltwirtschaftsforum (WEF)
sorgen dafür, dass seine „Zöglinge“, das sindPolitiker wieAnnalena
Baerbock, Emmanuel Macron, Justin Trudeau und viele andere,
den Great Reset vorantreiben. Die bekannte Rockefeller Stiftung
verfolgt das Ziel, jeden Weltbürger über eine global lesbare bio-
metrische Identität, ID2020, bis in dessen Privatsphäre hinein zu
kontrollieren. Doch Stiftungen beherrschen die Welt nur so lange,
wie wir als Volk dies zulassen. [7]

Schlusspunkt ●
Die in dieser Ausgabe geschilderten Beispiele für Korruption
legen Eines dringend nahe: Die Völker der Welt müssen sich
zusammenschließen und eine radikale Offenlegung aller
unsittlichen Knebelverträge einfordern, denn nichts darf in
Zukunft mehr geschwärzt oder verheimlicht werden.
Korruption gehört – wenn die ordentlichen Gerichte wegen
Korruption versagen – vor einen internationalen Volksgerichts-
hof, der sämtliche widerrechtlichen Haftungsausschlüsse,
Geheimhaltungen und Bereicherungen aufhebt und rückgän-
gig macht! Zudem dürfen Konzerne und Privatpersonen in
Zukunft aus der Not der Menschheit keine Gewinne mehr
erwirtschaften.
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hm. Die westliche Wertegemein-
schaft sanktioniert Russland als
übelsten Aggressor wegen dessen
Einmarsch in die Ukraine. Dem
gegenüber drückt derselbe Wes-
ten angesichts der durch Saudi-
Arabien verübten verheerenden
Massaker am Jemen alle Augen
zu. Da die westlichen „Qualitäts-
medien“ hierzu nicht berichten,
kurz zur Erinnerung: Die saudi-
arabische Armee zerbombt seit
sieben Jahren die Infrastruktur
des Jemen,wirft internationalver-
botene Streubomben auf Jemens
angeblich rebellische Bevölkerung

und schneidet den Jemen durch
eine Blockade von der Außen-
welt ab. Infolge dieser massivs-
ten Gewaltanwendungen kam es
zu zahlreichen Toten und einer
katastrophalen Unterversorgung
desVolkes. Auch gegenüber dem
türkischen Oberhaupt Erdogan
verhält sich der Westen eigenar-
tig still, obwohl er freimütig
Kurden bombardiert, die erzuvor
kurzerhand als Terroristen dekla-
rierte. Braucht das „Geschäfts-
modell Westen“ nicht dringend
eine Ablösung durch mündige
Bürger?! [3]

hm. ImZusammenhang mit dem
Ukraine-Krieg wird Russland
von den westlichen Medien als
übelsterAggressorbezichtigt, den
man hart abstrafen müsse. Doch
wer imGlashaus sitzt, sollte nicht
mit Steinen werfen. Denn einem
Glashaus gleich lassen sich die
übelsten Verfehlungen des Wes-
tens dank investigativemJournalis-
mus längst nicht mehr verbergen
oder schönreden.Wares doch die
aggressiveUS-Administration,die
aufgrund einer Lüge den Viet-
namkrieg lostrat. Nordvietname-
sische Schnellboote hätten zwei
US-amerikanische Kriegsschiffe
im Golf von Tonkin beschossen,
was der US-Verteidigungsminis-
ter Robert McNamara später als
Falschmeldung zugab.
Aufgrund der Brutkastenlüge und
der angeblich georteten Massen-
vernichtungswaffen wurden vom
Westen unter Führung der US-
Administration die Irak-Kriege
begonnen. Wegen einer angeb-
lichen humanitären Katastrophe
bombardierte die NATO 1999
Jugoslawien und wegen angeb-
licher 6.000 Toten 2011 Libyen.
Beide Anschuldigungen erwie-
sen sich als Lüge. Dafür wurde
der üble US-Aggressor samt
Verbündeten nie abgestraft. [2]

Westliche „Wertegemeinschaft“ toleriert Massaker

pg. „Ein Giftgas-Einsatz in der
Ukraine muss eine rote Linie
sein“, so titelte „Die Welt“ am
11.3.2022, die überregionale Ta-
geszeitung aus dem Hause Sprin-
ger und äußerte die Befürchtung,
dass Russland in der Ukraine
Giftgas einsetzen könnte. Inzwi-
schen soll nach Angaben des uk-
rainischen Asow-Regiments eine
chemische Substanz über der Stadt
Mariupol verteilt worden sein.
Das gleiche Vorgehen haben wir
auch schon im syrischen Bürger-
krieg gesehen. Zuerst wurde die
rote Linie aufgezeigt, unddanach
wurde von dem gegnerischen

Lager behauptet, der syrische
Machthaber Baschar al-Assad
hätte Giftgas eingesetzt.Das führ-
te damalszum kriegerischenEin-
satz derUSA in Syrien. Zeugt es
nicht von Scheinheiligkeit, wenn
die westlicheWertegemeinschaft
das Nicht-Überschreiten von ro-
ten Linien in Bezug auf Massen-
vernichtungswaffen einfordert?
Es waren westliche Staaten, die
in Jugoslawien,Afghanistan, Sy-
rien und im Irak Uranmunition
eingesetzt hatten, aufgrund derer
in diesen Gebieten noch heute
missgebildete Babys zur Welt
kommen. [1]

INTRO
Von dem österreichischen
Lehrer und Dichter Ernst
Ferstl stammt das scherz-
hafte Zitat: „Mit einer
Doppelmoral hat man nur
halb soviel Gewissensbisse.“
Das zeigt sich aktuell auf
der internationalen politi-
schen Ebene, wo die westli-
cheWertegemeinschaft gegen
Russland aufgrund des Ein-
marsches in der Ukraine
heftige Vorwürfe erhebt und
keine Gewissensbisse wegen
der eigenen Taten hat. Hier
soll das russische Vorgehen
nicht schöngeredet werden,
weil ein Krieg grundsätz-
lich nicht positiv bewertet
werden kann. Solche mora-
lischen Vorwürfe sollten nur
erhoben werden, wenn man
selbst in dieser Beziehung
über jeden Verdacht erhaben
ist. Diese Ausgabe stellt
die moralischen Ansprüche
der westlichen Wertegemein-
schaft auf den Prüfstand
und fördert auch kriege-
rische Schattenseiten des
Westens ans Tageslicht.

Die Redaktion (pg.)

Quellen: [1] https://bit.ly/3NekS2B | https://bit.ly/3PkHFvt | https://bit.ly/3w9IwHQ | https://bit.ly/3LfDE8l | https://www.kla.tv/11624 [2] www.kla.tv/9869 [3]
https://gegenstimme.tv/w/qp5ik1mbMkKT6KJyX1cu7i | www.rosalux.de/publikation/id/40861 [4] www.youtube.com/watch?v=Bs03nLp5EoI | https://bit.ly/3yBTSWA

Die Scheinheiligkeit der
westlichen Wertegemeinschaft

Der Westen –
ein übler Aggressor?

Ukraine: Freier Journa-
lismus sieht anders aus
juh. Im Februar 2021 verbietet
Selenskyj per Dekret alle freien,
sprich ihm kritischen, Medien.
Seitdem verschwinden viele, sei-
nem Machtapparat unliebsame
Journalisten spurlos oder sterben
unter dubiosen Umständen. Viele
Gouverneure fordern, Russland-
sympathisanten an dieBäume zu
hängen. Selenskyj äußert sich
wörtlich im Staatsfernsehen gegen
namentlich vonihm genannteJour-

nalisten wie folgt: „Diese Front-
lügner und deren Vorgesetzte in
Moskau müssen sich daran erin-
nern, dass ihr Lebensende hinter
Gitter sein wird– im bestenFalle.“
Trotz dieser offensichtlichen Un-
terdrückung des freien Journalis-
mus bekommtSelenskyj imApril
2022 in der BRD den „Freiheits-
preis der Medien“ überreicht.
Spricht das nicht Bände über die
Qualität unserer Medien? [4]

Kosovo: Krim – Wenn zwei das Gleiche tun
lex. Ein Fall von Doppelmoral
des Westens beschreibt die unter-
schiedliche Bewertung der Unab-
hängigkeitserklärung des Kosovo
von der Zentralregierung Jugos-
lawiens gegenüber der Abspal-
tung der Krim von der Ukraine.
Die Loslösung des Kosovo von
Jugoslawien imFebruar2008wird
vomWesten anerkannt, dagegen
wird behauptet, die Ablösung

der Krim von der Ukraine im
April 2014 verstoße gegen das
Völkerrecht. Der Internationale
Gerichtshof hat am 22. Juli 2010
ein Rechtsgutachten zumKosovo
veröffentlicht, dasseine einseitige
Unabhängigkeitserklärung nicht
gegen das Völkerrecht verstoße.
Aufgrund dieses Urteils wäre so-
wohl die Unabhängigkeitserklä-
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Die Zerstörung Libyens – ein Paradebeispiel für die Doppelmoral des Westens
rung der Krim, als auch der
anschließende Beitritt zur rus-
sischen Föderation rechtmäßig,
denn nach ihrer Abspaltung
konnte die Krimbevölkerung
wählen, ob sie eigenständig sein
oder sich einem anderen Staat
anschließenwollte. Merkwürdig
ist zudem, dass beim Kosovo
lediglich Abgeordnete über die
Unabhängigkeitserklärung ab-
stimmten, wogegen es auf der
Krim sogar eine Volksabstim-
mung gab. [5]

gr. Im Weltgeschehen der letz-
ten Jahrzehnte lässt sich ein
roter Faden erkennen: Wann
immer die USA mit ihren Ver-
bündeten in einem Land militä-
risch interveniert hatten, erfuhr
das jeweilige Land Instabilität,
Spaltung durch Bürgerkriege,
Verarmung der Bevölkerung
bis hin zu totaler Zerstörung.
Vor dem Eingreifen der West-
mächte USA, Großbritannien
und Frankreich am 19. März
2011 wegen angeblich humani-

tärer Gründe, war Libyen unter
dem vermeintlichen Diktator
MuhammadGaddafi ein reiches
und stabiles Land mit den
höchsten sozialen Errungen-
schaften in Gesamtafrika. Zum
großen Missfallen der USA
wollte Gaddafi eine eigene
goldgedeckte Währung einfüh-
ren, was eine Konkurrenz zum
Dollar als Weltwährung darge-
stellt hätte. Als unmittelbare
Folge wurde im Rahmen des
vom Westen finanzierten „ara-

bischen Frühlings“ nun auch
Libyen destabilisiert, sodass
am Ende ca. 30.000 Tote und
60.000 Verletzte zu beklagen
waren und ein chaotisches
Land zurückblieb. Im Gegen-
satz zum militärischen Einsatz
Russlands in der Ukraine wur-
den die Westmächte trotz ihres
verheerenden Zerstörungswer-
kes mit keinerlei Sanktionen
belegt und auch von der Welt-
presse in keiner Weise verur-
teilt. [6]

Sind die von England
geforderten Sanktionen gerechtfertigt?
haj./nis. Die britische Zeitung
„The Telegraph“ fordert Sankti-
onen gegen Deutschland, falls
man in Berlin nicht endlich die
Gaslieferungen aus Russland
unterbindet. DerAutor Matthew
Lynn beharrt auf einen sechs-
monatigen Bann auf deutsche
Exporte und schlägt zudem
vorübergehende Strafzölle ge-
gen Deutschland vor. Damit
soll Deutschland dazu gebracht
werden, den russischenGashahn
zuzudrehen. Doch wie sieht es
mit England selber aus? Laut

dem britischen Wirtschafts- und
Energieminister Kwasi Kwar-
teng sind derzeit Gasimporte
aus Russland nicht von Sankti-
onen betroffen. Er kündigte
lediglich an,Möglichkeiten für
einen Ausstieg zu prüfen. Es
ist schon erstaunlich, dass man
von anderen etwas fordert,was
man selber nicht einhält. Geht
es hier vielleicht eher darum,
die starke deutsche Konkur-
renz auszuschalten, indem de-
ren Produkte mit Strafzöllen
belegt werden? [7]

bri.Nach der UNO-Charta von
1945 ist es Nationen verboten,
zur Befriedigung ihrer Interes-
sen andere Staaten anzugreifen,
in ihnen Revolutionen zu ent-
fachen oder eine Regierung zu
stürzen. Einzig Russland erfüll-
te in Syrien diese Bedingungen,
da es IS-Stellungen inSyrien auf
Ersuchen vonSyriens Präsident
Bashar al-Assad bombardierte.
Dagegen marschierten die USA
ungebeten ein und bauten so-
garMilitärstützpunkte in Syrien
auf, was nachArtikel 2 der UN-

Charta eine Einmischung in die
innere Zuständigkeit eines Lan-
des ist. Russland war also auf
dem Boden des Völkerrechts,
die USA aber nicht. Die USA,
andere NATO-Staaten, Saudi-
Arabien, Katar u.a.m unterstüt-
zen sogar den IS sowie andere
„al-Qaida-nahe syrische Rebel-
len“. Bis heute gehört der Syri-
enkrieg, nach Dr. Ganser, zu
den eindeutigen und schwer-
wiegenden Verfehlungen des
Westens gegen die UNO-Char-
ta. [9]

Syrien: Nur Russland wurde gebeten einzugreifen

bri. In den westlichen Medien
wird immernur vomrussischen
Angriffskrieg berichtet. Dabei
wird verschwiegen, dass seit
dem gewaltsamen Sturz des
rechtmäßig gewählten Präsi-
denten Viktor Janukowitsch die
Volksrepubliken Donezk und
Lugansk von der Ukraine be-
schossen wurden, weil diese
sich zu freien Volksrepubliken
erklärten. Bei diesen willkür-
lichen Angriffen gegen die
Zivilbevölkerung, sprich Frau-
en und Kinder, starben bisher
nach offizieller Angabe der
OSZE 14.000 Menschen auf
der Seite der Volksrepubliken.
Bis heute finden täglich entsetz-
liche Gräuel auf dem Boden

von Donezk und Lugansk statt,
die von der ukrainischen Ar-
mee und den Azov-Kämpfern
verübt und dann der russischen
Armee indie Schuhe geschoben
werden. Verschwiegen wird
auch, dass die Versorgung der
von der Ukraine rechtlos ge-
machten Menschen in den
Volksrepubliken Donezk und
Lugansk ausschließlich von
Russland geleistet wird. Auch
wurde in diesen Gebieten den
Rentnern keineRentenzahlung
geleistet. Darüber hinaus fan-
den dort Menschenversuche
mit Biowaffen statt und die
Bevölkerung dient heute der
ukrainischen Armee als mensch-
licher Schutzschild. [8]

Was die Medien über die Ukraine verschweigen

„Staaten haben keine Moral, sondern Interessen.“
Winston Churchill, britischer Premierminister, (1874–1965)

Schlusspunkt ●
„Wer mit dem Zeigefinger allgemeiner Vorwürfe auf
den oder die vermeintlichen Anstifter oder Draht-
zieher zeigt, sollte daran denken, dass in der Hand
mit dem ausgestreckten Zeigefinger zugleich drei
andere Finger auf ihn selbst zurückweisen.“ So
äußerte sichGustav Heinemann, ehemaliger Bundes-
präsident der BRD, über falsche Moralansprüche.
Die Ausgabe zeigte einige Fakten, aufgrund derer
es für die westliche Wertegemeinschaft nicht ange-
bracht ist, allzu sehr mit demFinger auf Russland zu
zeigen, denn auch hier zeigen drei Finger auf den
„Dreck am eigenen Stecken“.

Die Redaktion (pg.)

Quellen: [5] www.lpb-bw.de/kosovo | www.youtube.com/
watch?v=yv7SLeS8WBw | https://bit.ly/3Mi03mH | https://bit.ly/3wfU10x
[6] https://de.wikipedia.org/wiki/B%C3%BCrgerkrieg_in_Libyen_2011 |

www.freiewelt.net/reportage/ging-es-beim-sturz-gaddafis-um-das-finanzsystem-
10065136 [7] https://bit.ly/3Ng3U3K | https://bit.ly/3FKreEd

[8] https://bit.ly/3wrqaRE | https://bit.ly/3wfEuhg | https://bit.ly/3LgcIW1
[9] www.kla.tv/10013 | www.kla.tv/7997 | www.lpb-bw.de/charta#c2
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~ Ausgabe 25/2022 ~
Rockefeller Foundation

lio. John D. Rockefeller, der
Gründer der Rockefeller Dy-
nastie, hat im 19. Jahrhundert
das Ölimperium Standard Oil
aufgebaut, das zu Anfang des
20. Jahrhunderts in den USA
praktisch der Ölmonopolist war.
Rockefeller konnte den Ölpreis
nach Belieben bestimmen und
noch mehr Geld und Macht an-
häufen. Der Präsidentschaftskan-
didat Theodore Roosevelt ver-
sprach deshalb, im Falle seiner
Wahl gegen das Monopol vorzu-

gehen. Am15. Mai1911 ordnete
der Oberste Gerichtshof der Ver-
einigten Staatendie Entflechtung
des Unternehmens an,woraufhin
derAktienkurs deutlich sank.Die
Standard Oil wurde in 34 kleine
Konzerne aufgeteilt. In der An-
nahme, dass sich der Aktienkurs
erholen würde, kaufte Rocke-
feller dieAktienpakete der einzel-
nen Unternehmen auf. Aus der
„Entflechtung“ von Standard Oil
sind praktisch alle heutigen Öl-
konzerne der USA hervorgegan-

gen. Gemäß Röper liegt kein
Nachweis vor, dass sich die Ro-
ckefellers von ihren Aktien die-
ser Nachfolgekonzerne im gro-
ßen Stil getrennt hätten, die
Eigentumsverhältnisse seien nur
über sehr geschickte Verschach-
telungen* versteckt worden. Die
damalige Entflechtung habe den
Rockefellers dazu gedient, ihre
Macht auszubauen und weiteres
Vermögen anzuhäufen. [2]

ligeUS-Präsident RichardNixon
diesen Goldstandard des Dollars
und das heutige Finanzsystem
(auch Fiat money* genannt) war
geboren. Um die Dominanz der
USA zu erhalten, die seit jeher
auf dem Dollar beruhte, hat der
damalige Außenminister Henry
Kissinger unter dem Einfluss der
Rockefellers mit Saudi-Arabien
den sogenannten Petro- bzw.

OPEC**-Dollar ausgehandelt,
wodurch das Öl auf dem Welt-
markt fast ausschließlich nur
noch gegen Dollar verkauft wur-
de. Die Welt war fortan gezwun-
gen riesige Mengen an Dollar zu
kaufen, um die Ölimporte bezah-
len zu können. Da weltweit seit
Jahrzehnten eingroßer Bedarf an
Öl besteht, stärkte dies nicht nur
die Dollar-Währung und somit

den Einfluss der USA ungemein,
sondern auch das Geflecht der
Rockefeller Öl- und Banken-
gesellschaften, die dadurch zu
Giganten wurden und außeror-
dentlich an Einfluss und Macht
gewannen. [3]

wis. Die Rockefellers konnten
von derWeltwirtschaftskrise der
1970er-Jahre (Ölkrise und große
Dürren) stark profitieren und ih-
re Macht und Einfluss ausweiten.
Bis 1971 war der Dollar eine
goldgedeckteWährung unddem-
entsprechend potent und einfluss-
reich. 1971 beendete der dama-

aka./sak. John D. Rockefeller
(1839–1937) war reicher und
mächtiger als Bill Gates, War-
ren Buffet und George Soros
heute gemeinsam sind. Seinen
Reichtum verdiente er mit der
Gründung der Standard Oil
Company, die bis 1911 die
größte Erdölraffinerie der Welt
war. Nachdem Standard Oil an-
fangs des 20. Jahrhunderts zer-
schlagen wurde, ging John D.
Rockefeller mit rund 900 Mio.
Dollar Vermögen in den Ruhe-
stand. Dieses Vermögen würde

einem heutigen Wert von 300
Mrd. US-Dollar entsprechen.
Die Presse, die nur positiv über
den Rockefeller-Clan berichtet,
erzählt, dass der Clan heute
nicht einmal mehr zu den 600
reichsten Familien der Welt ge-
höre. Anstatt ihr Vermögen in
hundert Jahren zu mehren, soll
ihr Reichtum immer mehr ver-
ringert worden sein. Doch wie
kann das sein? Wenn man be-
denkt, dass Johns Enkelkind
und Nachfolger David Rocke-
feller (1915–2017) dessenGeld

in Aktien gehalten hat und da-
von auszugehen ist, dass diese
inklusive Dividenden und Kurs-
steigerungen ein Vielfaches er-
bracht haben, so müsste die Ro-
ckefeller-Dynastie heute noch
mächtiger und einflussreicher
sein als damals. Röper schreibt
in seinem Buch: „Es ist ausge-
sprochen schwierig, das Ver-
mögen des Clans korrekt zu
schätzen, denn sie sind wahre
Meister darin, ihr Vermögen zu
verschleiern.“ [1]

INTRO
„Rockefeller ist sicher einer
der bekanntesten Namen der
Welt, und um seinVermögen –
oder besser umdas Vermögen
des Rockefeller-Clans – gibt
es ungezählte Gerüchte. Eines
kann jedenfalls als sicher gel-
ten: Die offiziellen Schätzun-
gen über den Reichtum der
Rockefellers sind ganz sicher
zu niedrig angesetzt.“ Mit die-
sen Worten startet das Kapitel
„Rockefeller Foundation“des
Buches „Inside Corona“. Der
Autor Thomas Röper zeigt dar-
in auf, dass die Rockefeller
Foundation noch heute einen
wesentlichen Einfluss auf das
Weltgeschehen hat. Auchwenn
in den Mainstreammedien
heutzutage kaum über die Ro-
ckefellers berichtet werde, sei
deren Einfluss auf Politik,
NGOs und Medien nicht zu
unterschätzen. In dieser Aus-
gabe erfahren Sie mehr über
die Nachforschungen Röpers,
welche unter anderem die Ge-
schichte und globale Vernet-
zung der Rockefeller Founda-
tion beinhalten.

Die Redaktion (db.)
Thomas Röper: „InsideCorona“, S. 67

„Ich habe Möglichkeiten, Geld zu verdienen, von denen Sie nichts wissen.“
John D. Rockefeller, US-amerikanischer Unternehmer (1839–1937)

Quellen: [1] Thomas Röper: «Inside Corona», S.67-69 | www.vermoegenmagazin.de/vermoegen-der-familie-rockefeller/ [2] Thomas Röper: „Inside Corona“, S. 68-70 |
https://de.wikipedia.org/wiki/Standard_Oil_Company#Entflechtug | www.tagesschau.de/wirtschaft/boerse/rockefeller-oel-101.html [3] Thomas Röper: „Inside Corona“, S. 78 |
https://www.nytimes.com/1974/10/06/archives/rockefeller-gave-kissinger-50000-helped-2-others-he-denies-any.html | https://giftamhimmel.de/wie-die-oelkartelle-die-welt-eroberten/

Wie groß ist der Reichtum der Rockefellers heute?

Entflechtung des Rockefeller Ölmonopols – reine Augenwischerei?

*z.B. Investmentgesellschaften wie
BlackRock

Rockefellers Profit
durch Petro-Dollar

*Tauschmittel ohne inneren Wert
**OPEC: Organisation erdölexpor-
tierender Länder

Henry Kissinger fasste in den 1970er-Jahren die globale Strategie von David Rockefeller folgendermaßen zusammen:
„Wenn man das Öl kontrolliert, kontrolliert man ganze Nationen; wenn man die Nahrung kontrolliert, kontrolliert man die Menschen;

wenn man das Geld kontrolliert, kontrolliert man die ganze Welt.“

https://www.vermoegenmagazin.de/vermoegen-der-familie-rockefeller/
https://de.wikipedia.org/wiki/Standard_Oil_Company#EntPechtug
https://www.tagesschau.de/wirtschaft/boerse/rockefeller-oel-101.html
https://www.nytimes.com/1974/10/06/archives/rockefeller-gave-kissinger-50000-helped-2-others-he-denies-any.html
https://giftamhimmel.de/wie-die-oelkartelle-die-welt-eroberten/
https://www.klagemauer.tv/
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S&G Hand-ExpressAusgabe 25/22: Rockefeller Foundation

„Erinnern Sie sich noch an die öffentlich-privaten Partnerschaften?
Genau das ist damit gemeint: Ein Milliardär setzt ein wenig Geld ein, die Staaten packen ein Vielfaches an Geld

oben drauf, und dann wird dieses Geld im Sinne des edlen Milliardärs ausgegeben,
um seine politischen und/oder geschäftlichen Interessen zu unterstützen.“

Thomas Röper, Autor des Buches „Inside Corona“

Quellen: [4] Thomas Röper: „Inside Corona“, S. 71-74 | www.gavi.org/investing-gavi/innovative-financing/iffim |
www.worldbank.org/en/news/speech/2018/05/15/leveraging-innovative-finance-for-realizing-the-sustainable-development-

goals | www.gavi.org/news/media-room/gavi-receives-us-5-million-rockefeller-foundation | www.gavi.org/investing-
gavi/funding/donor-profiles/rockefeller-foundation [5] Thomas Röper: „Inside Corona“, S.80/81 |

https://en.wikipedia.org/wiki/Arabella_Advisors | https://en.wikipedia.org/wiki/Dark_money | https://newventurefund.org/
[6] Thomas Röper: „Inside Corona“, S.80/81 | www.politico.com/news/2019/11/19/dark-money-democrats-midterm-

071725 | www.opensecrets.org/news/2020/03/super-pacs-target-trump-with-coronavirus-ad/

Politischer Einfluss durch Wahlkampffinanzierung gegen Trump
kh./db. Schon 2018 berichte-
te die US-amerikanische Ta-
geszeitung Politico, dass
über eine NGO namens „The
Sixteen Thirty Fund“, ein
Fonds von „Arabella Advi-
sors“, 140 Millionen Dollar
zur Unterstützung von Pro-
jekten der US-Demokraten
geflossen sind. Dabei handel-
te es sich vor allem um
Projekte, die Stimmung ge-
gen den damaligen US-Präsi-
denten Trump machten.
Auch 2020, als Trump für
den zweiten Wahlgang als

Präsident nominiert war, wur-
de aufgedeckt, dass viele
Millionen Dollar an „Dark
Money“ geflossen sind. Die-
se wurden über verschiedens-
te Wege gegen Trump einge-
setzt, zum Beispiel für
Kampagnen in sozialen Netz-
werken. Aufgrund der Ver-
schleierung der Geldflüsse ist
es schwierig diese konkret
zuzuordnen. Interessant ist
aber gemäß Röper die Beo-
bachtung, dass die Rocke-
feller Foundation dem New
Venture Fund (NVF) 2017

55 Millionen Dollar und in
den Jahren 2018-2019 13
Millionen Dollar überwiesen
habe. Bevor Trump an die
Macht gekommen sei, hätte
laut Röper die Rockefeller
Foundation dem NVF in
2015 und 2016 nicht einmal
zwei Millionen gespendet.
Für Röper liegt es deshalb
auf der Hand, dass die Rocke-
feller Foundation durch Spen-
den dieser Art Einfluss auf
den Wahlkampf nahm. [6]

Schlusspunkt ●
„Wir befinden uns am
Rande einer globalen
Umwälzung. Alles was
nötig ist, wäre eine
Krise großen Ausmaßes
und die Nationen wer-
den die Neue Weltord-
nung bejahen.“
(David Rockefeller, 1991
auf der Bilderberger-Kon-
ferenz in Baden-Baden)

Politischer Einfluss mittels verschleierter Geldströme!
msr. Die Rockefeller Foun-
dation arbeitet mit anderen
sogenannten „Philanthropen-
Beratern“ zusammen, z.B.
dem New Venture Fund
(kurz NVF). Dieser managt
Hunderte Millionen-Dollar-
Projekte anderer Geldgeber.
Interessant ist nun, dass da-
bei insbesondere nicht offen-
gelegt wird, für was oder wen

die Millionen von Dollar be-
stimmt sind. Denn der NVF
wurde von einer gewinn-
orientierten Firma namens
„Arabella Advisors“ gegrün-
det. Das Geschäftsmodell die-
ser Firma ist, Geldflüsse zu
verschleiern. Gemäß US-Ge-
setz sind sogenannte „ge-
meinnützige“Organisationen
wie der NVF nicht verpflich-

tet ihre Spender offen zu le-
gen. Diese Intransparenz
macht es möglich, dass Orga-
nisationen wie die Rocke-
feller Foundation Einfluss
auf das politische Geschehen
nehmen können, ohne dass
jemand diese dahinter er-
kennt oder vermutet. [5]

Edle Philanthropen-Spender oder Profiteure der Krise?
pa. Bevor Rajiv Shah Präsi-
dent der Rockefeller Founda-
tion wurde, war er ab 2001
für die Bill & Melinda Gates
Foundation tätig. In dieser
Zeit hat er das Finanzierungs-
instrument „International Fi-
nance Facility for Immunisa-
tion“* (IFFIm) entwickelt. Die
IFFIm ist ein wichtiges Fi-
nanzinstrument der Impfalli-
anz GAVI. Die Bill & Melin-
da Gates Foundation ist Mit-

glied der GAVI und stattete
diese anfänglich mit 750 Mil-
lionen US-Dollar aus. Ziel
von GAVI ist es, den welt-
weiten Zugang zu Impfstof-
fen zu verbessern. Was sehr
edel klingt, erweist sich als
ein ausgesprochen ausgeklü-
geltes Geschäftsmodell. Die
IFFIm bringt für die GAVI
sogenannte Impfstoffanlei-
hen auf die Kapitalmärkte.
Diese Anleihen sind gedeckt

durch langfristige Zusagen
von Staaten, dass sie in Zu-
kunft über Jahre verteilt Impf-
stoffe für mehrere Milliarden
kaufen werden. Röper erklärt
dieses Geschäftsmodell wie
folgt: „Großzügige Retter der
Welt“, wie im genannten Bei-
spiel Bill Gates, steuern zu
einem Projekt eine kleine
Summe bei, währenddem die
westlichen Staaten (bzw. de-
ren Steuerzahler) Milliarden

aufbringen, um diese Pro-
jekte zu finanzieren. Doch
nicht nur Bill Gates, auch die
Rockefellers haben sich im
Juni 2020 für eine Investition
von 5Millionen US-Dollar in
GAVI verpflichtet, was im
Vergleich zumGesamtvermö-
gen ebenfalls eine kleine
Summe ist. [4]

*Internationale Finanzierungs-
fazilität für Impfungen

Diese Aussage von Da-
vid Rockefeller stammt
aus dem Jahre 1991.
Die Schilderungen von
Röper zeigen, dass die
Rockefeller Foundation
ihre globale Machtstel-
lung niemals aufgege-
ben hat und das Welt-
geschehen beeinflusst.
Darum ist es wichtig bei
allen weltweiten Krisen
zu erforschen, wer von
diesen profitiert und
welche Gelder fließen
und geflossen sind.

Die Redaktion (db.)

https://www.gavi.org/investing-gavi/innovative-Knancing/ihm
https://www.worldbank.org/en/news/speech/2018/05/15/leveraging-innovative-Knance-for-realizing-the-sustainable-development-goals
https://www.worldbank.org/en/news/speech/2018/05/15/leveraging-innovative-Knance-for-realizing-the-sustainable-development-goals
https://www.gavi.org/news/media-room/gavi-receives-us-5-million-rockefeller-foundation
https://www.gavi.org/investing-gavi/funding/donor-proKles/rockefeller-foundation
https://www.gavi.org/investing-gavi/funding/donor-proKles/rockefeller-foundation
https://en.wikipedia.org/wiki/Arabella_Advisors
https://en.wikipedia.org/wiki/Dark_money
https://newventurefund.org/
https://www.politico.com/news/2019/11/19/dark-money-democrats-midterm-071725
https://www.politico.com/news/2019/11/19/dark-money-democrats-midterm-071725
https://www.opensecrets.org/news/2020/03/super-pacs-target-trump-with-coronavirus-ad/
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Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter
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www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

hm.Das Robert Koch-Institut ist
auf seiner Website mit seinen
Erwartungen, welchen Schutz
die Covid-19-Impfungen bieten,
im Jahr2021 mehrfachzurückge-
rudert undwurde ständigvon der
Realität überholt. Die Analyse
der an Covid-19 Erkrankten er-
gab 2021, dass mehr Geimpfte
an Covid-19 erkrankt sind als
Ungeimpfte. Somit bringen die
Covid-Impfungen für dieGeimpf-
ten gar keinen nachweisbaren
Nutzen. Ganz im Gegenteil: Die
Anzahl der durch Covid-Imp-
fungen Geschädigten geht allein
in Deutschland schon in die Mil-
lionen. Die Sterblichkeit ist seit

Beginn der Impfungen alarmie-
rend angestiegen und übersteigt
die prognostizierte Sterblichkeit
durch Coronainfektionen um ein
Vielfaches. Unter dem Strich
brachten die Covid-Impfungen
für die Bevölkerung also nichts
als gigantische Schäden ein, und
zwar auch finanziell, sei es auf-
grund der zu zahlenden Impf-
dosen und nicht zuletzt wegen
der massiven Impfschäden. Ei-
nen wirklichen Vorteil hatten
einzig die Impfkonzerne zu ver-
zeichnen, denn deren Umsätze
gingen regelrecht durch die
Decke. [2]

gr. Zunehmend berichten auch
Mainstream-Medien über z.T.
gravierende Impfschäden nach
Corona-Impfungen bis hin zu
einer exponentiellen Häufung
plötzlicher Todesfälle. Aufgrund
dieser Berichte kann man sogar
von einer regelrechten Impfkatas-

trophe sprechen,die derzeit ihren
Lauf nimmt. Ein Professor der
renommierten Berliner Charité-
Klinik spricht über eine auffäl-
lige Häufung von Herzmuskelent-
zündungen, Überreaktionen des
Immunsystems und neurologi-
schen Störungen im unmittel-

baren bis mittelfristigen Zusam-
menhang mit Impfungen. Diese
Tatsachen können mittlerweile
auch von den Systemmedien
nicht mehr unter den Teppich
gekehrt werden. Einzig Gesund-
heitsminister Lauterbachbemüht
sich „redlich“, die immer deut-

Covid-Impfungen –
eingetroffene Prognosen durch Fachstimmen
hm. Prof. Dr. Sucharit Bhakdi
wandte sich zunächst mit einem
eindringlichen Appell an die euro-
päischeArneimittelbehörde EMA
und als diese nicht reagierte, an
die Öffentlichkeit. Er prognosti-
zierte Blutgerinnsel, Schlaganfälle,
Hirnblutungen und auch Organ-
versagen aufgrund von Covid-
Impfungen, was sich dann auch
in unvorstellbarer Tragik bewahr-
heitete. Die US-amerikanische
Ärztin Dr. Carrie Madej und der
deutsche Arzt Dr. Wodarg warn-
ten frühzeitig, dass für den Covid-
19-Impfstoff eine Technologie
verwendet wird, die Organismen
gentechnisch verändert. Genau

das hat sich zwischenzeitlich
als wahr herausgestellt. Andere
hochrangige Fachstimmen sind
die deutschen Ärzte Dr. Heiko
Schöning und Dr. Köhnlein. Der
Schweizer Arzt Dr. Andreas
Heisler deutete die Covid-Imp-
fungen noch vor deren Beginn
als Verstoß gegen den Nürnber-
ger Codex. Die von Dr. Bhakdi
erkannte Schwächung des Immun-
systems durchCovid-Impfungen
wird laut seinen Prognosen das
Wiederauftreten vieler Seuchen
mit sich bringen. Man sollte sich
an diese Prognosen erinnern,
wenn in der Zukunft solche Fälle
lawinenartig auftretenwerden. [4]

nis. Noch nie wurde unsere Ge-
sellschaft durch Politik und Me-
dien so sehr gespalten wie durch
Covid und die damit zusammen-
hängenden Maßnahmen. Gezielt
wurden und werden durch Äuße-
rungen wie „Tyrannei der Unge-
impften“ (Montgomery), „Unge-
impfte sind Gefährder“ (Peter
Maffay), „Es ist eine Zumutung,
dass wir wegen den Ungeimpften
Maßnahmen ergreifen müssen“
(Karl Lauterbach) oder „Impf-
gegner sind bekloppt“ (Joachim
Gauck) regelrechte Feindbilder
geschürt. Bis heute haben jedoch

diese Leute und vor allem die
Massenmedien für ihre diskri-
minierenden Behauptungen kei-
nerlei Beweise vorgelegt. Schon
immer waren Spaltung sowie
Angst- und Panikmache für poli-
tische Führungskräfte gern ge-
nutzte Mittel, um ganze Völker
zu manipulieren und sie in eine
gewünschte Richtung zu lenken.
Dabei sollte uns bewusst sein:
Diese Art von Diskriminierung,
die heute denUngeimpften wider-
fährt, kann in der nahen Zukunft
auch ganz andere treffen. [3]

Diskriminierung als Druckmittel

INTRO
Schon jetzt zeichnet sich ab,
dass die massenhaften Covid-
Impfungen weltweit eine gi-
gantische Impfschadenswelle
auslösen. So schaltete die Düs-
seldorfer Kanzlei Rogert &
Ulbricht am 30.5.2022 in
verschiedenen Tageszeitun-
gen mehrere Anzeigen hoch,
um die Öffentlichkeit über
die alarmierenden gesund-
heitlichen Auswirkungen der
Covid-Impfungen zu infor-
mieren. Derzeit melden sich
täglich Betroffene, denn die
Impfgeschädigten finden ak-
tuell bei Behörden und Ärz-
ten kein Gehör. Man kann
sogar davon ausgehen, dass
die als Folge der Impfung

verursachte Krankheitslawi-
ne letztendlich den Unge-
impften aufgrund ihrer Impf-
verweigerung in die Schuhe
geschoben werden wird, um
der Bevölkerung noch mehr
Impfungen aufnötigen zu kön-
nen. Denn die von Gesund-
heitsminister Lauterbach be-
stellten 554 Millionen Impf-
dosen fürDeutschland wollen
noch verimpft werden. Doch
immer mehr Mediziner und
Wissenschaftler alarmieren
die Öffentlichkeit und war-
nen eindrücklich vor wei-
teren Impfungen aufgrund
deren fatalen Folgen. [1]

Die Redaktion (nis.)

Quellen: [1] www.bundestag.de/presse/hib/kurzmeldungen-878074 [2] www.kla.tv/22006 | www.kla.tv/19368 | www.kla.tv/21610 | www.kla.tv/21538 | www.kla.tv/21379 |
www.kla.tv/18192 [3] www.tichyseinblick.de/daili-es-sentials/eine-chronologie-der-beleidigungen | https://welt25.com/index.php/2022/05/11/karl-lauterbach-ueber-ungeimpfte-eine-

zumutung [4]www.kla.tv/18408 | www.kla.tv/21162 | www.kla.tv/21610

Covid-Impfungen – was bringen sie?

Auch der Mainstream wacht auf – immer mehr Berichte über Impfschäden
licher zutage tretenden Impffolgen
zu leugnen bzw. abzuwiegeln.
Nach dem Eindruck zahlloser
betroffener Menschen nimmt ein
Großteil der Ärzte ihre Klagen
über zum Teil schwerwiegende
Symptome nicht ausreichend

Fortsetzung Seite 2

21. Juni 2022

~ Ausgabe 26/2022 ~
Krankheitslawine
wegen Impfungen
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ernst bzw. ist mit deren Bewäl-
tigung offenbar überfordert. Laut
einemARD-Bericht (Report24)
wurden allein für Deutschland
schon 1/2Million schwere Impf-

nebenwirkungen gemeldet. Ist
es nicht an der Zeit, dass die
deutsche Ärzteschaft hier end-
lich medizinisch angemessene
Konsequenzen zieht? [5]

bri. Diese Tatsache sollte all
denen zu denken geben, die
immer noch glauben, dass die
Impfung sicher sei. Ärzte der
Charité fanden heraus, dass die
Zahl schwerer Komplikationen
nach den mRNA-Impfungen
40-mal höher ist, als bisher
vom Paul-Ehrlich-Institut (PEI)
angegeben wurde. Demnach
kämpfen inzwischen schon acht
von 1.000 in Deutschland Ge-
impften mit schweren Neben-
wirkungen. Das sind insgesamt
eine halbe Million Impfgeschä-
digte allein nur in diesem Land.
Dabei ist die Dunkelziffer immer
noch sehr hoch, denn ein Ge-
impfter gilt erst nach 14 Tagen
wirklich als geimpft. Sämtliche
Nebenwirkungen undTodesfälle,
die in diesen 14 Tagenauftreten,
werden statistisch nicht erfasst.
Dann heißt es wieder „Plötzlich

und unerwartet starb ...“.Gerade
bei Sportlern oder bei Piloten
explodieren die Nebenwirkun-
gen kurz nach der Impfung. Es
gibt einen rasantenAnstieg von
Schlaganfällen, Herzmuskelent-
zündungen, Thrombosen und
Embolien bis hin zu Todes-
fällen. Seit in den USA viele
Piloten zwangsgeimpft wurden,
sind schon viele von ihnen
verstorben. Im ersten Impfjahr
2021 starben bis September
allein 105 Piloten. Auch im
Radsport herrscht Fassungslo-
sigkeit: Beim Klassiker, der
Strecke Paris - Nizza brachen
von 154 Rennfahrern 95 regel-
recht ein. Selbst die eigentlich
zurückhaltende WHO-Daten-
bank verzeichnet europaweit
3.566.757 Fälle von Nebenwir-
kungen und 21.086 Todesfälle.
[7]

Mehr Impftote seit Beginn der
Corona-Impfungen als in den 20 Jahren davor

Ausgabe 26/22: Krankheitslawine wegen Impfungen S&G Hand-Express

Schlusspunkt ●
Die weltbekannte französische Physikerin Marie Curie

hat die folgende bedeutsame Aussage getroffen:
„Nichts im Leben muss man fürchten,

man muss es nur verstehen. Jetzt ist es an der Zeit,
mehr zu verstehen, damit wir weniger Angst haben.“

Möge die vorliegende S&G-Ausgabe diesem positiven
Ziel dienen, indem sie eine weite Verbreitung findet. [9]

Die Redaktion (nis.)

Quellen: [5] https://report24.news/impfschaeden-kommen-zunehmend-im-mainstream-an-nur-lauterbachs-ministerium-will-davon-nichts-wissen | https://corona-
blog.net/2022/04/02/impfschaeden-ard-spricht-von-geringer-zahl-der-kommentarbereich-explodiert-auf-ueber-69-seiten-berichten-betroffene |

https://report24.news/ard-bericht-in-deutschland-schon-eine-halbe-million-schwere-impfnebenwirkungen/?feed_id=15643 [6] https://bit.ly/3PnphCj |
https://bit.ly/3FZKs9j | https://bit.ly/3yG9kB5 | https://bit.ly/3LdTWP4 [7] www.kla.tv/Impfen/20899 | https://diesituation.wordpress.com/2021/12/14/seit-
die-piloten-in-den-usa-zwangsgeimpft-werden-sterben-sie-wie-die-fliegen-2019-starb-einer-2020-sechs-2021-bisher-105-tote-piloten | https://www.bz-

berlin.de/meinung/kolumne/kolumne-mein-aerger/die-charite-studie-zu-impf-nebenwirkungen-wird-offenbar-ignoriert | https://report24.news/blogger-sammelt-faelle-
folgeunfaelle-nach-ploetzlichem-herz-oder-hirntod-nehmen-zu | https://www.stuttgarter-nachrichten.de/inhalt.vollstaending-geimpft-genesen-mhsd.ba94544b-8b4b-
4bc8-a49a-c4d8a1342f3a.html | www.diariovasco.com/deportes/ciclismo/paris-niza-ciclistas-20220315195548-nt.html | https://sciencefiles.org/2022/04/06/rasanter-

anstieg-bei-schlaganfaellen-3-566-757-meldungen-zu-nebenwirkungen-21-086-tote-who-datenbank [8] www.wochenblick.at/allgemein/neuartige-hepatitis-bei-
kindern-immunsystem-durch-corona-politik-ruiniert | https://uncutnews.ch/10-weitere-staaten-melden-mysterioese-hepatitis-ausbrueche-bei-kindern

[9] https://beruhmte-zitate.de/zitate-uber-angst

Fortsetzung von Seite 1

pg. VAIDS (Vakzin-Aids) ist
die Bezeichnungfür einen impf-
bedingten Zusammenbruch des
Immunsystems. Schon seit Mai
diesen Jahres warnen regierungs-
nahe Experten vor einer neuerli-
chen Infektionswelle durch eine
weitere Mutation der Omikron-

Variante oder anderer Varianten.
Sie behaupten, nur erneute Imp-
fungen im Herbst könnten den
vorhandenen Impfschutz erhal-
ten. Als erstes Bundesland kün-
digte nun Niedersachsen fürden
Herbst die nächste Impfaktion
an und möchte alle Bürger ein

Experten warnen:
Drohende Gefahr durch „VAIDS*“

*Vakzin-Aids = Zusammenbruch
des Immunsystems

Neuartige schwerwiegende Hepatitisfälle bei Kindern
nis. In immer mehr Ländern
treten schwerwiegende bis töd-
liche Fälle einer mysteriösen
Lebererkrankung (Hepatitis) un-
bekannten Ursprungs auf. Die
Fällebetreffen vorwiegendzuvor
gesunde Kinder im Alter von
einem Monat bis zu 16 Jahren.
In einigen Fällen waren schon
Lebertransplantationen, sogar
bei Babies und Kleinkindern,
erforderlich. Die WHO hat
bis 21. April 2022 in zwölf
Ländern mindestens 169 Fälle
gemeldet. Laut den Verantwort-
lichen der britischen Gesund-
heitsbehörden könnte dies eine
Folge der strikten Coronamaß-
nahmen sein, da das Immun-
system wegen über zwei Jahre
anhaltender Maskenpflicht, Ab-
standsregeln und Lockdowns

seine natürliche Abwehrfunk-
tion nicht mehr stärken konnte.
BurkhardRodeck,Generalsekre-
tär der Deutschen Gesellschaft
für Kinder und Jugendmedizin
kommt zu einem ähnlichen
Ergebnis. Statt nun aber eine
sofortige Einstellung der offen-
sichtlich schädlichen Maßnah-
men anzuregen, fordert er sogar
noch weitere Lockdowns.
Weshalb scheuensichMediziner,
den Finger auf die Coronapoli-
tik der Regierung als eigentliche
Ursache fürdie Schädigungdes
Immunsystems zu legen? Man
kann davon ausgehen, dass Ge-
sundheitsminister Karl Lauter-
bach diese Fälle in seinem
Sinne dafür instrumentalisieren
wird, einen noch schärferen Co-
rona-Kurs zu rechtfertigen. [8]

„Es ist nun bekannt, dass Autoimmunreaktionen,
die zur Selbstzerstörung führen,

durch diese Impfstoffe ausgelöst werden.“
Prof. Sucharit Bhakdi (Deutscher Mikrobiologe)

viertes Mal gegen Corona imp-
fen lassen. In Österreich ist man
da sogar schon einen Schrittwei-
ter. Inder StadtWien sollbereits
die fünfte Impfrunde gestartet
werden. Wie oft möchte man
die Auffrischimpfungenbzw. die
sog. Boosterungen aber noch
durchführen? Die Europäische
Arzneimittelagentur EMA hatte
bereits vor der dritten Impfung
gewarnt, da diese zu „VAIDS“,
ein durch Impfung erworbenes
Immunschwäche-Syndrom, füh-
ren könnte. In Schottland, Eng-

land, Australien, Kanada und
in immer mehr Ländern treten
inzwischen schon gehäufteFälle
von „VAIDS“auf.Als wichtiger
Grundsatz gilt: Der entscheiden-
de Verbündete im Kampf gegen
Bakterien und Viren ist ein
eigenes intaktes Immunsystem.
Wäre es da nicht viel sinnvoller,
genau dieses Immunsystem zu
stärken, statt es mit erneuten
Corona-Impfungen immer wei-
ter zu schwächen? [6]

https://corona-blog.net/2022/04/02/impfschaeden-ard-spricht-von-geringer-zahl-der-kommentarbereich-explodiert-auf-ueber-69-seiten-berichten-betroNene
https://corona-blog.net/2022/04/02/impfschaeden-ard-spricht-von-geringer-zahl-der-kommentarbereich-explodiert-auf-ueber-69-seiten-berichten-betroNene
https://report24.news/ard-bericht-in-deutschland-schon-eine-halbe-million-schwere-impfnebenwirkungen/?feed_id=15643
https://bit.ly/3PnphCj
https://bit.ly/3FZKs9j
https://bit.ly/3yG9kB5
https://bit.ly/3LdTWP4
https://www.kla.tv/Impfen/20899
https://diesituation.wordpress.com/2021/12/14/seit-die-piloten-in-den-usa-zwangsgeimpft-werden-sterben-sie-wie-die-Piegen-2019-starb-einer-2020-sechs-2021-bisher-105-tote-piloten
https://diesituation.wordpress.com/2021/12/14/seit-die-piloten-in-den-usa-zwangsgeimpft-werden-sterben-sie-wie-die-Piegen-2019-starb-einer-2020-sechs-2021-bisher-105-tote-piloten
https://www.bz-berlin.de/meinung/kolumne/kolumne-mein-aerger/die-charite-studie-zu-impf-nebenwirkungen-wird-oNenbar-ignoriert
https://www.bz-berlin.de/meinung/kolumne/kolumne-mein-aerger/die-charite-studie-zu-impf-nebenwirkungen-wird-oNenbar-ignoriert
https://report24.news/blogger-sammelt-faelle-folgeunfaelle-nach-ploetzlichem-herz-oder-hirntod-nehmen-zu
https://report24.news/blogger-sammelt-faelle-folgeunfaelle-nach-ploetzlichem-herz-oder-hirntod-nehmen-zu
https://www.stuttgarter-nachrichten.de/inhalt.vollstaending-geimpft-genesen-mhsd.ba94544b-8b4b-4bc8-a49a-c4d8a1342f3a.html
https://www.stuttgarter-nachrichten.de/inhalt.vollstaending-geimpft-genesen-mhsd.ba94544b-8b4b-4bc8-a49a-c4d8a1342f3a.html
https://www.diariovasco.com/deportes/ciclismo/paris-niza-ciclistas-20220315195548-nt.html
https://sciencekles.org/2022/04/06/rasanter-anstieg-bei-schlaganfaellen-3-566-757-meldungen-zu-nebenwirkungen-21-086-tote-who-datenbank
https://sciencekles.org/2022/04/06/rasanter-anstieg-bei-schlaganfaellen-3-566-757-meldungen-zu-nebenwirkungen-21-086-tote-who-datenbank
https://www.wochenblick.at/allgemein/neuartige-hepatitis-bei-kindern-immunsystem-durch-corona-politik-ruiniert
https://www.wochenblick.at/allgemein/neuartige-hepatitis-bei-kindern-immunsystem-durch-corona-politik-ruiniert
https://uncutnews.ch/10-weitere-staaten-melden-mysterioese-hepatitis-ausbrueche-bei-kindern
https://beruhmte-zitate.de/zitate-uber-angst
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~ Ausgabe 27/2022 ~
WHO-Whistleblowerin

25. Juni 2022

INTRO
Weltweit herrscht bei der Corona-P(l)andemie und denCorona-
Maßnahmen nahezu ein und derselbe Tenor. Wer immer sich
darüber gewundert hat, erhält in dieser S&G-Ausgabe die
Kernaussagen aus einem Interview der WHO-Whistleblowerin
Dr. Astrid Stuckelberger zusammengefasst. Sie gibt eine plau-
sible Erklärung für dieses Phänomen. Seit über 20 Jahren ist
sie Expertin für Gesundheit, Forschungswissenschaft, For-
schungsmethodik und Ethik. Sie arbeitete häufig mit der WHO,
der UNO und anderen Behörden zusammen bezüglich Fragen
zu Pandemien, Ethik, hinsichtlich sozialer Gesundheitsschä-
den und des Alterns. Lesen Sie in dieser Ausgabe dazu die
spannenden Enthüllungen der langjährigen WHO-Mitarbei-
terin Frau Dr. Astrid Stuckelberger.

Regierungen werden erpresst
Der Anwalt Lucian Lincoln Wood Jr. in den USA verfügt über
Dokumente und hat einige davon veröffentlicht. Diese belegen, dass
einige Regierungen und z.B. der Oberste Gerichtshof bzw. ein paar
Leute in Schlüsselpositionen erpresst wurden mit der Drohung, sie
selbst oder ihre Familien zu entführen oder zu töten. Dabei sind
Entführung, Filmaufnahme des Missbrauchs bzw. der Tötung der
Kinder und andere schreckliche Dinge in den USA bereits passiert.
Dr. Astrid Stuckelberger: „Aber was ich damit sagen will, ist, dass
die Regierungen in ein doppeltes, dreifaches Erpressungssystem
verwickelt sind, und dies ist Teil dessen, was wir unbedingt zu
untersuchen haben, was wir vor Gericht bringen müssen, damit
wir unsere Freiheit wiedererlangen können.“ [2]

„Die WHO heute, so wie sie ist, respektiert weder
ethische Empfehlungen •noch den ethischen

Rahmen, den sie selber aufgebaut hat.“
Dr. Astrid Stuckelberger

WHO – Änderung der Rhetorik
„Was hat die WHO im letzten Jahr gemacht? Alles, was sie gemacht
haben seither, ist gegen die Menschen. Es tut mir leid, das sagen zu
müssen. Aber es ist alles andere, als die Menschen von einem Virus
zu befreien. […] Sie bewerben den Lockdown, sie bewerben die
Masken. Die Maßnahmen, die ergriffen wurden, haben die öffent-
liche Wirtschaft und das öffentliche Leben in einen Lockdown ge-
zwungen. Oder die Künste, die für viele Menschen heilsam sind –
wenn man ins Museum geht, fühlt man sich gut. Über die ganzen
Sportarten, über alles, was gesund ist, wird der Lockdown verhängt.
Atmen mit einer Maske führt zuKrankheiten. Sie haben dieRhetorik
geändert bei der Tatsache, dass Sie gesund sind. Sie sind krank. Sie
sind dieganze Zeit krank. Siemüssen beweisen, dass Siegesund sind.
Und die einzige Möglichkeit, dies zu beweisen, ist der nicht-valide
PCR-Test.“ [3]

Das vollständige Interview „Whistleblowerin Dr. Astrid Stuckel-
berger: Verdeckte Steuerung der Länder durch die WHO“
finden Sie unter: www.kla.tv/21620

Seit der Einführung der „Internationalen Gesundheitsvorschriften“
im Jahre 2012 bis 2016 wurden diese Vorschriften stets verändert
und man übertrug Tedros Adhanom Ghebreyesus, dem General-
direktor derWHO, immermehr Macht. Da er jedoch kein Experte
ist, verlangten einige Staaten seine Abberufung. Dies wurde nicht
beachtet. Warum fügen sich die Mitgliedsstaaten der WHO? Sie
haben durch ihre Präsidenten und Regierungen einen Vertrag als
Unternehmensagentur unterzeichnet, die Schweiz z.B. seit spätes-
tens 2014, davor England. Die City of London spielt hierbei als
eingetragenes Unternehmen eine Schlüsselrolle. Südafrika ist in
New York als ein Unternehmen unter dem Namen Council on
International Educational Exchange (CIEE) eingetragen. Frank-
reich ist als Unternehmen in Frankreich registriert. Selbst bei den
Vereinigten Staaten weiß man, dassWashington alsUnternehmen
bei der City of London und dem Vatikan seit 1871 registriert ist.
Dr. Stuckelberger folgert: „Unsere Regierungen sind keine
Demokratien. Unsere Regierungen sind Marionetten eines
multinationalen Konzerns, der sein Geschäft mit Menschen
macht.“ [1]

GAVI – völlige Immunität
Die WHO ist die Welt-Gesundheits-Organisation, nicht die „Welt-
Krankheits-Organisation“. Doch heute könnte man sagen, es ist die
„Welt-Impf-Organisation“. Denn sie haben mit GAVI* und den
Mitgliedstaaten einen Plan ausgearbeitet und der heißt, Impfstoffe zu
verkaufen und diese sogar über soziale Wirkungskredite** zu finan-
zieren. Das ist derPunkt, andem wirstehen.Aber esgibt vieleandere
Behörden und Personen, die wir untersuchen müssen. „Und was
mich als Schweizer Bürgerin absolut schockiert“, so Dr. Stuckelber-
ger, „ist, dass GAVI, die „Globale Impfallianz“, in ihrem Handeln,
ihrer Entscheidung undin dem,was sie tut, völlige Immunität genießt.
Das heißt, sie haben eine höhere Immunität als die UN-Mitgliedstaa-
ten, die Konsulate und Botschafter. Sie können jedes Verbrechen
begehen, das sie wollen.Niemand kann ihr Büro, ihre Schränke oder
ihren Computer inspizieren, und sie zahlen keine Steuern. GAVI ist
ein großer, großer Akteur, der mit der Schweizer Regierung, der
Schweizer „FDA“, Swissmedic, einen Vertrag abgeschlossen hat.
Sie entscheidenüber unserGesundheitssystem und ihre Impfkampag-
ne. Und ich vermute, dass sie das mit jedem Land der Welt gemacht
haben.“ [4]
*Global Alliance for Vaccines and Immunisation
**Politik- und Finanzierungsinstrument, bei dem soziale Dienstleistungen privat
vorfinanziert und im Erfolgsfall vom Staat zurückgezahlt werden.

WHO und ihre Marionettenregierungen

Angriff auf eigenes Denken und Emotionen
Es ist heute deutlich zu sehen, dass versucht wird, die Freiheit
der Menschen einzuschränken. Jegliches Denken, jede Emotion
und jedes Erkennen soll ausgelöscht werden. So ist auch dieser

Fortsetzung auf Seite 2
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Schlusspunkt ●
Dr. Astrid Stuckelberger schließt mit dem Appell:

„Es gibt noch etwas, was wir tun müssen
und das ist, unser Geld zurückzuholen!

Die Millionen, Milliarden.
Ich meine, die Schweiz hat

400 Mio. Schweizer Franken gegeben,
für den Pandemieplan, für die Koalition,

für die Pandemie bereitgestellt.
Und Italien hat auch einen großen Betrag

gespendet, jedes Land hat gezahlt.
Das muss zurückgegeben werden!
All das Geld, das mit PCR-Tests,
mit Impfstoffen, mit all dem Geld,

das sie produzieren, gemacht wurde,
muss zurückgezahlt werden.“

Quellen: [5]-[8] Whistleblowerin Dr. Astrid Stuckelberger:
„Verdeckte Steuerung der Länder durch die WHO“

„Der letzte, aber sehr interessante und sehr
wichtige Punkt ist, den Menschen ihr Glaubens-
system, ihre Spiritualität und ihre Menschlichkeit

zu nehmen, [...] sie schließen Dinge,
die Menschen spirituell machen.“

Kontrolle des Menschen mittels Nanotechnologie
Laut Dr. Stuckelberger geht es darum, mittels Technologie die
Menschen zu kontrollieren. Die Nanotechnologien sollen
unter die Haut platziert, ein ID-Pass mit dem Impfstoff
hergestellt werden. „Sie wollen uns kleine menschenähnliche
Wesen kontrollieren, Halb-Menschen, die Chips haben und
von dieser Nanotechnologie kontrolliert werden, die wie
Science-Fiction aussieht, aber bereits existiert. Es gibt diese
elektronischen Tattoos […] und die können Ihr Gehirn und Ihr
Herz überwachen und noch viel mehr als das. Man kann sie
implantieren und damit das Gehirn steuern.“ Der Plan ist, die
Überwachung immer engmaschiger zu machen, bis sie jeden
per Technologie mit dem ID-Impfpass kontrollieren. „Dann
werden Sie einen ID-Impfpass haben, der Sie zwingt, sich
regelmäßig impfen zu lassen, damit man Sie mehr und mehr
kontrollieren kann. Ihre Gesundheit, vielleicht Ihre Beseitigung,
das ist wirklich grausam. Fakt ist, das können wir sehen, dass der
Plan für 2031* schon in den Papieren der Regierung steht.“ [6]

Kontrolle durch Angst
Neben dem Überwachungsplan der Regierung für 2031 wurde
schon im Oktober 2017 durch die Johns-Hopkins-Universität
ein Pandemie-Plan für SPARS 2025-2028 herausgegeben.
Hier handelt es sich um ein Übungsszenario einer zukünftigen
Pandemie. Dr. Astrid Stuckelberger: „Sie hören also nicht auf
und werden so lange weitermachen, wie die Menschen ihnen
glauben. Sie werden ihnen SPARS und alles andere vorgaukeln.
Um jede Grippe wird ein dramatisches Tamtam gemacht: „Du
bist krank und wirst sterben.“ Die Menschen haben solche
Angst vor dem Tod und glauben einer Regierung, die sie
anlügt, und riskieren damit ihr Leben. Sie nutzen also die
Angst. […] Deshalb rufe ich die Menschen auf, aufzuwachen
und ihre Gesundheit zurückzuerobern. Glaubt nicht an die
Regierung, sie schafft eine immerwährende Pandemie!“ [7]

Die USA haben die Impfpflicht abgelehnt und auch der
Europarat in seiner Resolution 2361 Ende Januar 2021. Das ist
eine wichtige Resolution zu Covid-19. Darin besagt Punkt
7.3.1, dass es keine Verpflichtung gibt, sich impfen zu lassen.
Der „Nürnberger Kodex*“ bedeutet, Menschen nicht als
Versuchskaninchen zu nehmen und an ihnen experimentelle
Injektionen durchzuführen. Die Pharma jedoch beherrscht die
Medizin seit mehr als hundert Jahren. Der Bildungsinhalt in
der pharmagesteuerten Fakultätsmedizin umfasst: „Du bist
krank. Du bekommst eine Diagnose mit einer Maschine – und
eine Behandlung mit meinen Medikamenten.“ [8]

„Dieses System muss zerschlagen werden
und die Hauptakteure müssen
vor Gericht gestellt werden.

Aber auch die Organisation (die WHO),
die eine Schlüsselrolle gespielt hat und
die absichtlich Dinge vorangetrieben hat,
von denen sie wusste, dass sie tödlich sind.“

Dr. Astrid Stuckelberger

*Verpflichtende Richtlinie seit 1947 zu Experimenten an Menschen

Dr. Astrid Stuckelberger

*National Advanced Sciences Agenda 2031

Die Redaktion (scu.)

Schauen Sie ergänzend dazu die Rede an die Nationen
von Kla.TV-Gründer Ivo Sasek: „Covid-Betrug –
80 Gründe für «Geld zurück!»“, in der er ein
weltweites „Krisen-Profit-Verbot“ fordert.
Siehe: www.kla.tv/21653

„Wir haben keine Debatte. Wir haben Zensur.
Zensur ist, wissen Sie,

das erste Zeichen einer Diktatur.“
Dr. Astrid Stuckelberger

Pharmaherrschaft contra Nürnberger KodexFortsetzung von Seite 1
Nasenabstrich ein Novum. Genau diese Stelle zu nehmen, ist
Absicht. Denn dort sitzen die empfindlichsten Flimmerhär-
chen, die täglich das Gehirn, das gesamte Areal hinter den
Augen und die Zirbeldrüse regenerieren. Wenn man das
berührt, berührt man auch das Gehirn. Wird dieser Bereich
also in irgendeiner Weise verunreinigt, etwas dort eingebracht
oder sogar zerstört, kann das Folgen für das Altern und die
Langlebigkeit haben. [5]

https://kla.tv/
https://www.kla.tv/21653
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Quellen: [1] https://journalistenwatch.com/2022/04/27/will-lauterbach-vertuschungsaktion/ | https://www.welt.de/debatte/kommentare/plus238504313/Lauterbachs-
geplante-Corona-Evaluierung-eine-Posse.html [2] www.nordkurier.de/uckermark/corona-kritiker-muessen-rehabilitiert-werden-2547948104.html

[3] www.ndr.de/nachrichten/mecklenburg-vorpommern/Aerzte-gegen-Apotheker-Der-Streit-ums-Impfen-in-MV,coronavirus6454.html

INTRO
Das aktuelle Impfgeschehen
bringt die skurrilsten Stilblü-
ten hervor. Um nur einige zu
nennen: Steuergelder werden
maßlos in Impf-Werbekampag-
nen für die Pharmaindustrie
gepumpt, über Impfzulassun-
gen wird gestritten und ge-
feilscht und trotz exponenti-
ellen Anstiegs an Impfschäden
weiter besinnungslos gespritzt.
Die Profitgier in dem Ganzen
scheint schon jetzt grenzenlos.
Aber immer deutlicher wird
auch das Muster der immer
gleichen Vorgehensweisesicht-
bar: Schüren von Ängsten, bis
die Bevölkerung nach jeder
angebotenen Lösung greift.
Da stellt sich die bange Frage,
was diesem unverdaulichen
Wahnsinn nun noch folgen soll.
Fakt ist und bleibt jedoch: Das
Volk ist der Souverän! Die Zeit
ist gekommen, dass der Souve-
rän aufsteht und sich einsetzt
für dieWiedergutmachung der
zahllosen Impf-Verbrechen an
der Menschheit!

ol. Mehr als zwei Jahre Coro-
na-Zeit mit Grundrechtsein-
schränkungen liegen hinter
uns. Nun soll ein Sachverstän-
digenrat, bestehend aus 18 re-
nommierten Wissenschaftlern
und Top-Juristen, Männern
und Frauen, die politisch ver-
hängten Corona-Maßnahmen
auf ihre Verhältnismäßigkeit
untersuchen. Gesundheitsmi-
nister Karl Lauterbach macht
sich jedoch dafür stark, die
angesetzte Untersuchung der
Experten bis in den Sommer

nächsten Jahres zu verschie-
ben. Er behauptet, es sei we-
gen Datenmangels noch zu
früh für so eine Arbeit und
keine Bewertung möglich.
Dieses Argument entbehrt al-
lerdings jeder Glaubwürdig-
keit, da „Corona-Panikschürer
Lauterbach“ die meisten Maß-
nahmen, die zu den massiven
Eingriffen in das Leben von
Millionen von Menschen in
Deutschland geführt haben,
selbst gefordert und vorange-
trieben hat. Er muss sich fra-

gen lassen, ob er die Untersu-
chungsergebnisse der Exper-
ten nicht zu Recht fürchtet!
Und auf welche Erfahrungs-
werte er sich stützen will,
wenn er im kommenden
Herbst schon wieder für ver-
gleichbare Maßnahmen plä-
diert. [1]

„Wer einen Fehler
gemacht hat und
nicht korrigiert,

begeht einen zweiten.“
Konfuzius

Lauterbach gegen die Überprüfung der Corona-Maßnahmen

Peter Hahne nennt Corona-Maßnahmen „unverzeihliches Verbrechen“

me./fe. Seitdem auch Apothe-
ker impfen dürfen, ist ein hef-
tiger Streit zwischen Ärzten
und Apothekern entbrannt,
ein Konkurrenzkampf um die
attraktive Zusatzeinnahme. Es
heißt, dass die meisten Apothe-
ker dennoch von der Möglich-
keit des Impfens keinen Ge-
brauch machten, weil sie im
Zweifel von den Ärzten abhän-
gig seien und nicht umgekehrt.
Bereits in der Planungsphase
zur Impferlaubnis für Apothe-
ker wurde der Vorstandsvor-
sitzende der Kassenärztlichen

Vereinigung NRW wie folgt
zitiert: „[Das ist ein] Schlag
ins Gesicht der niedergelasse-
nen Ärztinnen und Ärzte. Die
rote Linie ist überschritten.“
Der Ärzteverband wiederum
ließ verlauten, dass es die
zusätzliche Impfmöglichkeit
durch Apotheker aufgrund vor-
handener Auslastung gar nicht
brauche. Es zeigt sich auch
hier einmal mehr, wie oft die
gegenwärtigen politischen Ent-
scheidungen für Verwirrung
sorgen und zu Spaltungen
führen. [3]

Streit ums lukrative Impfen

sem. In Großbritannien wer-
den wöchentlich die Datenein-
gänge zu Corona-Erkrankun-
gen und -Verläufen veröffent-
licht. Anhand dieser Daten be-
legte nun der österreichische
Wissenschaftler Dr. Peter May-
er, dass die vollmundigen Ver-
sprechungen der Pharmain-
dustrie bezüglich Impfsicher-
heit und Impfschutz in keiner
Weise zutreffen. Man ver-
sprach anfangs vollumfäng-
lichen Impfschutz vor Infekti-
onen, so Dr. Mayer. Dann hieß

es nur noch „Schutz vor
schweren Verläufen“ und zu
guter Letzt „Schutz gegen
Todesfälle“. Doch selbst das
stimme nicht. Es gehe eindeu-
tig aus den Daten hervor,
dass das Infektionsrisiko für
Geimpfte viel höher ist als
für Ungeimpfte. In fast allen
Altersgruppen seien schwere
Verläufe mit Todesfolge durch
die Impfung noch wahrschein-
licher geworden als ohne
Impfung.

Britische Daten belegen:
Impfschutz-Versprechen unhaltbar

Fortsetzung Seite 2

mse. Der Theologe und Buchau-
tor PeterHahne, bekannt als ehe-
maliger Fernsehmoderator des
ZDF, fordert mit Nachdruck die
Ahndung jeder bewussten Täu-
schung und Panikmache seitens
der Regierung und der Medien,
z.B. über die Falschinformati-
onen zur Überbelegung von In-
tensivstationen, die unhaltbaren
Impfschutz-Versprechen, dieAn-
drohung eines Massensterbens
usw. Im selben Zuge müssten

auch die Kritiker der Corona-
Maßnahmen rehabilitiert wer-
den, die immer wieder auf Täu-
schung und Betrug hingewiesen
haben und dafür „verhöhnt, ver-
achtet, stigmatisiert und dämoni-
siert“ wurden. Von den Medien
verlangt Hahne, dass sie ihrer
ursprünglichen Aufgabe einer
neutralen Berichterstattung wie-
der nachkommen und nicht län-
ger zu Grundrechtsverletzun-
gen schweigen. Ein Journalist

sei ein „Anwalt der Wahrheit“
und kein „Hofberichterstatter“.
Unnachgiebig müsse jetzt die
Verurteilung der Verantwortli-
chen eingefordert und jede Ein-
schränkung der Meinungs- und
Bewegungsfreiheit geahndet
werden [2]

„Wer schweigt,
stimmt zu.“

lateinisches Sprichwort –
„Qui tacet, consentire videtur.“Die Redaktion (sem./fe.)

2. Juli 2022

~ Ausgabe 28/2022 ~

https://journalistenwatch.com/2022/04/27/will-lauterbach-vertuschungsaktion/
https://www.welt.de/debatte/kommentare/plus238504313/Lauterbachs-geplante-Corona-Evaluierung-eine-Posse.html
https://www.welt.de/debatte/kommentare/plus238504313/Lauterbachs-geplante-Corona-Evaluierung-eine-Posse.html
https://www.nordkurier.de/uckermark/corona-kritiker-muessen-rehabilitiert-werden-2547948104.html
https://www.ndr.de/nachrichten/mecklenburg-vorpommern/Aerzte-gegen-Apotheker-Der-Streit-ums-Impfen-in-MV
https://www.klagemauer.tv/
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Bis Anfang März dieses Jahres
starben über 10-mal mehr
Geimpfte als Ungeimpfte.
Verpflichtet diese alarmierende
Sachlage nicht das Staats- und
Gesundheitswesen zum soforti-
gen Abbruch der Impfkampag-

ne und zur Aufklärung der
Bevölkerung?
Stattdessen wird das Impfpro-
gramm weiter durchgezogen
und die brisanten Daten wer-
den den Menschen vorenthal-
ten. [4]

Ausgabe 28/22 S&G Hand-Express

Quellen: [4] https://tkp.at/2022/03/14/daten-aus-england-covid-impfung-schuetzt-nicht-einmal-gegen-schwere-verlaeufe/ [5] www.berliner-zeitung.de/news/studie-
zu-impffolgen-gefordert-pfizer-zieht-antrag-auf-notfallzulassung-zurueck-li.214983 [6] https://afdkompakt.de/2022/03/11/regierung-gab-mehr-als-250-millionen-
euro-fuer-impfstoff-werbung-aus/ | https://afdbundestag.de/dietz-fast-300-millionen-euro-fuer-werbekampagne-fuer-den-angeblich-besten-impfstoff-aller-zeiten/

[7] https://www.br.de/kultur/ichhabemitgemacht-twitter-pranger-fuer-impfbefuerworter-100.html | https://ich-habe-mitgemacht.de
[8] https://report24.news/dr-mike-yeadon-klimawandel-und-corona-luegen-es-sind-dieselben-taeter-und-profiteure/?feed_id=15748

Pharma-Profit-Gigant auf „Sparkurs“
Regierung finanziert Impfwerbung mit Steuergeldern

Fortsetzung von Seite 1

Pfizer stößt in Indien auf Granit

Schlusspunkt ●
Bei all den Schreckens-
nachrichten könnte man
geneigt sein, den Mut zu
verlieren, doch dazu be-
steht kein Grund.
Auch hier gilt, die Zeit ist
reif, dass sich folgendes
Prinzip verwirklichenmuss:
Die Wahrheit trägt zuletzt
den Sieg davon, wie ein
deutscher Schriftsteller es
treffend beschreibt:
„Die Wahrheit ist eine
unzerstörbare Pflanze.

Man kann sie ruhig unter
einem Felsen vergraben,
sie stösst trotzdem durch,
wenn es an der Zeit ist.“

mse. Das Milliardengeschäft
mit Impfstoffen bringt immer
deutlicher den wahren Charak-
ter der Pharmalobby ans Licht.
Die Pharma-Unternehmen Mo-
derna und Pfizer wollen zwar
Milliarden-Gewinne einstrei-
chen, aber im Schadensfall kei-
nesfalls zur Rechenschaft gezo-
gen werden. In Verhandlungen
mit Indien forderten sie für
die Zulassung ihres Covid-
Impfstoffes eine Entschädi-
gungsklausel, um nicht belangt
werden zu können, falls es zu
Nebenwirkungen oderTodesfäl-
len durch die Impfungen käme.
Doch der indische Gesundheits-
minister Mansukh Mandaviya
hielt es für unklug, diese Forde-
rung zu akzeptieren. Zuvor hat-
te Indien zur eigenen Absiche-
rung Studien zu möglichen
Impffolgen verlangt, aber Pfi-
zer konnte keine einzige liefern.

Stattdessen berief sich das Un-
ternehmen aufGenehmigungen,
die es in Ländern wie Deutsch-
land oder die USA für seine
Impfstoffe erhalten hatte. Er-
folglos – Indien blieb fest. Es
ließ sich nicht auf solch unseriö-
se Bedingungen ein und hat
schließlich eigene Impfstoffe
verwendet. [5]

man. Auf eine Anfrage des
AfD-Bundestagsabgeordneten
Thomas Dietz bei der Bundesre-
gierung musste diese enthüllen,
dass fürWerbekampagnen rund
um die Corona-Impfung über
250 Millionen Euro Steuer-
gelder ver(sch)wendet wurden,
obwohl im Gesundheitswesen
finanzielle Mittel in Milliarden-
höhe fehlen. Die Pharmaindus-
trie dagegen streicht bereits seit
Monaten Milliarden-Gewinne
ein durch die Impfstoff- und
Schutzmittelvermarktung wie
Masken, Desinfektionsmittel
und Testmaterial. Was könnte

also der Grund dafür sein, dass
die Bundesregierung die Wer-
bung für das umstrittene Pro-
dukt der Pharmaindustrie zu
Lasten des Volkes finanziert?!
Thomas Dietz trifft mit seiner
Forderung den neuralgischen
Punkt: Die Abgeordneten der
Regierungsparteien müssen
klarstellen, ob sie noch das
Volk vertreten oder schon Lob-
byisten der Pharmaindustrie
sind.
Es wird Zeit, dass sie jemand in
die Pflicht nimmt, diese Frage
offen zu beantworten. [6]

Dr. Mike Yeadon:
„Klimawandel- und Corona-Lügen – es sind dieselben Täter und Profiteure!“

amk./ef. Die Webseite „ich-
habe-mitgemacht.de“ hat es
sich zur Aufgabe gestellt,
begangenes Corona-Unrecht
und die Namen der Verur-
sacher zu dokumentieren, da
diese höchstwahrscheinlich
bestreiten werden, daran mit-
gewirkt zu haben. Durch die
Archivierung soll es möglich
werden, die Täter dennoch zur
Rechenschaft zu ziehen. Nun
hetzt die Webseite BR Kultur-

Bühne des Bayerischen Rund-
funks (br.de/kultur/) gegen
dieses Vorhaben. Der „Mob“
fordere einen Pranger für
die von ihm benannten Coro-
na-Verantwortlichen, obwohl
durch den Wegfall der meisten
Corona-Schutzmaßnahmen das
Thema doch beendet sei.
Das durch Corona bewusst
hervorgerufene Unrecht soll
also einfach unter den Teppich
gekehrt werden! Und diejeni-

gen, die Unrecht und Lügen
entlarven, werden beschimpft.
Weiß der bayrische Rundfunk-
Gigant, was seine Kultur-Seite
tut? [7]

Schwamm drüber – das hätten sie gern!

an./ran. Ex-Pfizer-Vizepräsi-
dent Dr. Mike Yeadon stellt ei-
ne Übereinstimmung fest in
den Methoden und Zielen der
Corona-Maßnahmen und de-
nen des Klimawandels. Jeder,
der von den Corona-Maßnah-
men profitiere, verdiene auch
am Klimawandel. Bei beidem
werde mit Panik-Propaganda
gearbeitet: So wie diese in der
sogenannten Corona-Pandemie
der Pharma-Industrie und ihren
InvestorenUnsummen vonDol-
lars bescherte, so soll auch die
Klima-Propaganda der „grünen“

Industrie Billionen und Billiar-
den in die Kassen spülen. Hier-
zu muss nun der Ukrainekrieg
herhalten, der angeblich eine
Energiewende nötigmacht.Um
dieses Ziel zu erreichen, verfol-
gen der Weltklimarat und ande-
re durch gezielte PR-Kampag-
nen eine politische Agenda.
Der Ablauf folgt einer immer
gleichbleibenden Reihenfolge:
Ein relevantes Thema wird als
potenzielle Gefahr dargestellt
und das Volk durch permanente
Berichterstattung in Politik und
Medien inAngst undSchrecken

versetzt, sodass nahezu jede Lö-
sung akzeptiert wird. Doch das
Fatale an der Sache ist, dass
sich ‒ wie bei Corona so auch
beimKlima ‒ Investoren bereits
zu Beginn dieser gezielt einge-
fädelten Krise positioniert ha-
ben. Das WEF* bezifferte be-
reits am 28. Januar 2022, also
rund einen Monat vor Kriegs-
ausbruch in der Ukraine, die
Mehrkosten des Wechsels zu
einer „grünen Wirtschaft“ auf
3,5 BillionenDollar proJahr. [8]

*Weltwirtschaftsforum Die Redaktion (ef.)

Frank Thiess,
dt. Schriftsteller

https://habe-mitgemacht.de/
https://tkp.at/2022/03/14/daten-aus-england-covid-impfung-schuetzt-nicht-einmal-gegen-schwere-verlaeufe/
https://www.berliner-zeitung.de/news/studie-zu-impNolgen-gefordert-pKzer-zieht-antrag-auf-notfallzulassung-zurueck-li.214983
https://www.berliner-zeitung.de/news/studie-zu-impNolgen-gefordert-pKzer-zieht-antrag-auf-notfallzulassung-zurueck-li.214983
https://afdkompakt.de/2022/03/11/regierung-gab-mehr-als-250-millionen-euro-fuer-impfstoN-werbung-aus/
https://afdkompakt.de/2022/03/11/regierung-gab-mehr-als-250-millionen-euro-fuer-impfstoN-werbung-aus/
https://afdbundestag.de/dietz-fast-300-millionen-euro-fuer-werbekampagne-fuer-den-angeblich-besten-impfstoN-aller-zeiten/
https://www.br.de/kultur/ichhabemitgemacht-twitter-pranger-fuer-impfbefuerworter-100.html
https://ich-habe-mitgemacht.de/
https://report24.news/dr-mike-yeadon-klimawandel-und-corona-luegen-es-sind-dieselben-taeter-und-proKteure/?feed_id=15748
https://br.de/kultur/
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Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter

der Volkslupe

S&G

Klarheit durch intelligente Analytiker

Weniggehörtes - vom Volk fürs Volk!

frei und unentgeltlich

Inspirierend

S&G

DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

Medienmüde? Dann Informationen von ...

www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

Quellen: [1] https://sif.gatesfoundation.org/investments | www.atreca.com/press-releases/atreca-inc-receives-6-million-investment-to-apply-immune-repertoire-
capture-technology-to-prevent-and-treat-human-infectious-diseases/ | www.dw.com/de/who-120-millionen-corona-antigen-tests-f%C3%BCr-arme-l%C3%A4nder/a-

55090852 | https://investor.lilly.com/news-releases/news-release-details/lilly-announces-arrangement-supply-potential-covid-19-antibody |
[2] Buch von Thomas Röper: "Inside Corona", S. 144-147 (E-Book) | www.kla.tv/22957 | www.msf.org/gavi-money-welcome-could-it-be-more-wisely-spent |

www.gavi.org/news-resources/document-library/annual-contributions-and-proceeds

8. Juli 2022

~ Ausgabe 29/2022 ~
Krisen-Profit-Verbot!

INTRO

mfg/ch. Hinter GAVI steht die
Impfallianz „Global Alliance
for Vaccines and Immunisati-
on“. Das Ziel dieser finanzstar-
ken privaten Stiftung ist, durch
finanzielle Hilfe den Zugang zu
Impfungen zu verbessern. Ein
Vielfaches ihrer Gelder treibt
die GAVI an ihren Geberkonfe-
renzen ein, vor allem von den
Regierungen der westlichen
Staaten, also den Steuerzahlern.
Die Organisation „Ärzte ohne
Grenzen“ (ÄoG) kritisierte GA-
VI an der Geberkonferenz 2011
in London, dass sie bei westli-
chen Konzernen wie Glaxo-
SmithKline (GSK) Medika-
mente und Impfstoffe einkauft,
statt gleichwertige, günstigere

aus Indien oder China zu bezie-
hen. So verkaufen z.B. GSK
und Pfizer jährlich 30 Mio. Do-
sen Pneumokokken-Impfstoffe
à 2 £ an GAVI. Zusätzlich er-
halten sie 137 Mio. £ staatliche
Subventionen, damit sie diese
Impfstoffe an GAVI verkau-
fen! Anbieter aus Schwellenlän-
dern wie das indische Serum
Institute haben erklärt, dass sie
ähnliche Impfstoffe für 1,25 £
pro Dosis verkaufen könnten.
Weshalb denn Subventionen?
ÄoG bezeichnet dies zurecht
als „Wohltätigkeit“ für Kon-
zerne! Ist dieses Finanzierungs-
system ein wahrer „Goldesel“
für die Pharmaunternehmen
und deren Investoren? [2]

Impfallianz GAVI – Goldesel der Pharmaindustrie?

Bill Gates: Menschenfreund
oder dreister Pandemie-Abzocker?
urb. Folgende Fakten zeigen auf,
dass Bill Gates und seine Foun-
dation massiv an der Corona-
Pandemie verdient haben. Be-
reits im September 2012 hatte
die Bill & Melinda Gates Foun-
dation (BMGF) in die Impfstoff-
herstellerin Altreca investiert.
Im September 2019 investierte er
in das deutsche Biotechnologie-
unternehmen BioNTech. Weiter
ist er beim amerikanischen
Pharmaunternehmen Pfizer be-
teiligt. Interessant ist, dass der
Impfstoff von BioNTech und
Pfizer weltweit am meisten
verimpft wurde. Im September
2020 hat die BMGF in den
schweizerischen Pharmakon-
zern Abbott und die Firma Bio-
sensors in Singapur investiert.
Trotz Dutzender Anbieter hat
die WHO kurz darauf für 600
Millionen Dollar Schnelltests
bei Abbott und Biosensors ge-

kauft. Im Oktober 2020 hat sich
die BMGF an Lilly mAb betei-
ligt, einem Pharmaunternehmen,
das Covid-19-Antikörper produ-
ziert zur Behandlung einer Coro-
na-Erkrankung. Dank dieser
Beteiligung kam Lilly in den
Genuss von Aufträgen aus dem
Covid-19 Therapeutics Accele-
rator*, welche ebenfalls von der
WHO, den Regierungen und der
EU finanziert werden.
Das medial geprägte Bild von
Gates als Philanthrop, also Men-
schenfreund, muss daher stark
infrage gestellt werden. Schließ-
lich hat er mittels der Investi-
tionen seiner Stiftung in den letz-
ten zwei Jahren viele Milliarden
verdient. [1]

*philanthropische Zusammenarbeit,
die Bemühungen zur Erforschung,
Entwicklung und Bereitstellung
wirksamer Behandlungen gegen
Covid -19 unterstützt

Haben Sie schon davon gehört, dass sich das kumulierte Vermö-
gen der 657 Multimilliardäre während der Corona-Pandemie
ummehr als 1,3 Billionen (1.300.000.000.000) $ erhöht hat?
Dass alleinder Vermögenszuwachsder 15 reichsten Milliardäre
563 Milliarden (563.000.000.000) $ betrug?
Und während derselben Zeit fast 80 Millionen (80.000.000)
Menschen ihre Arbeit verloren haben?

Mehr dazu erfah-
ren Sie in der
Sendung:
„Corona-Abzock-
Übersicht“

www.kla.tv/19609

Stiftungen als Mittel zum knallharten Profit
Foundation (BMGF) 2019 Ak-
tien der kleinen und unbekannten
Firma BioNTech kaufte, schrie-
ben die Medien, Bill Gates unter-
stütze einevielversprechende Fir-
ma, tatsächlichaber hat er gezielt
in die Firma investiert. Spätes-

Fortsetzung auf Seite 2

lb. Eine gemeinnützige Stiftung
zu gründen ist ein idealer Schach-
zug, um Steuern zu sparen und
Profit zu machen. Zur Steuer-
einsparung dient es deshalb,weil
gemeinnützige Stiftungen steuer-
befreit sind. Dazu ein Beispiel:
Als die Bill & Melinda Gates

Bill Gates rief im Rahmen
der Corona-Pandemie auf,
sich zum Schutz vor Covid-
19 impfen zu lassen. Großzü-
gig beteiligte er sich auch
mit seiner „Bill & Melinda
Gates Foundation“ an Fir-
men, die Impfstoffe entwi-
ckeln. Wie selbstlos ist diese
Investition? Wird Bill Gates
dadurch der Ehrung als

„Menschenfreund“ (Philan-
throp) gerecht, die ihm oft
von den Medien verliehen
wird? Oder überwiegt der
Eindruck, dass er berech-
nend Profit aus der Corona-
Krise erwirtschaftete? Die
folgenden Artikel gehen die-
ser Frage nicht nur in Bezug
auf Bill Gates nach.

Die Redaktion (pb./db.)

https://sif.gatesfoundation.org/investments
https://www.atreca.com/press-releases/atreca-inc-receives-6-million-investment-to-apply-immune-repertoire-capture-technology-to-prevent-and-treat-human-infectious-diseases/
https://www.atreca.com/press-releases/atreca-inc-receives-6-million-investment-to-apply-immune-repertoire-capture-technology-to-prevent-and-treat-human-infectious-diseases/
https://www.dw.com/de/who-120-millionen-corona-antigen-tests-f%C3%BCr-arme-l%C3%A4nder/a-55090852
https://www.dw.com/de/who-120-millionen-corona-antigen-tests-f%C3%BCr-arme-l%C3%A4nder/a-55090852
https://investor.lilly.com/news-releases/news-release-details/lilly-announces-arrangement-supply-potential-covid-19-antibody
https://www.kla.tv/22957
https://www.msf.org/gavi-money-welcome-could-it-be-more-wisely-spent
https://www.gavi.org/news-resources/document-library/annual-contributions-and-proceeds
https://www.kla.tv/19609
https://www.klagemauer.tv/
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Mehr Informationen zum
„Krisen-Profit-Verbot“:

www.kla.tv/22643

S&G Hand-ExpressAusgabe 29/22: Krisen-Profit-Verbot!

Fortsetzung von Seite 1
tens durch die Corona-Pan-
demie wurde deutlich, wie
die BMGF durch ihre Inves-
titionen Milliarden an Profit
machte. Denn an einer Ge-
berkonferenz der EU kamen
ca. 7,4 Milliarden Euro zu-
sammen, die für die Entwick-
lung von Impfstoffen ausge-
geben wurden. Von diesen
Geldern floss ein Großteil an
Pfizer und BioNTech, an bei-
den Firmen ist die BMGF
beteiligt. Mehr noch: Die
EU hat im Mai 2021 bekannt
gegeben, nur noch die Impf-
stoffe von BioNTech/Pfizer

zu kaufen und auch gleich
eine Bestellung über 1,8 Mil-
liarden Impfdosen verkün-
det. Bei dem geschätzten
Preis von knapp 20 Dollar
pro Impfdosis überweist die
EU 36 Milliarden Dollar an
Pfizer und BioNTech!
Diese Vorgänge zeigen, dass
Stiftungen wie die BMGF
nicht als wohltätig oder ge-
meinnützig bezeichnet wer-
den können. Sie sind ganz
im Gegenteil ausgeklügelte
Instrumente zum Ausbau
von Macht und Reichtum.
[3]

kh./dd. Am 24. Februar 2022
sind russische Truppen in die
Ukraine einmarschiert. Der
Ukraine-Krieg dürfte noch
lange nicht entschieden sein.
Einen Gewinner gibt es aber
schon: die Rüstungsindustrie
und deren Anleger. Infolge
des Ukraine-Kriegs erhöhten
viele Staaten ihre Militäraus-
gaben und kauften Waffen,
dadurch schnellten die Ak-
tien von Rüstungsunterneh-
men in die Höhe. Beispiels-
weise stieg die Aktie des
deutschen Rüstungskonzerns
„Rheinmetall“ seit Kriegsbe-
ginn um 130 %. Um 40 %
legte die Aktie des US-ame-
rikanischen Rüstungskon-
zerns „LockheedMartin“ zu.
Diese zwei Beispiele, wie
einzelne Rüstungsunterneh-
men vomUkraine-Krieg pro-
fitieren, dürften nur die Spit-

ze des Eisbergs sein. Auch
die Stahlindustrie, Zuliefer-
firmen und weitere verbunde-
ne Unternehmen können mit
guten Geschäften rechnen.
Des Weiteren stellt sich die
Frage, ob es moralisch ver-
antwortbar ist, wenn Rüs-
tungsfirmen, Aktionäre und
andere Nutznießer von ei-
nem Krieg profitieren und
Gewinne machen? Ein Krieg
hat immer unglaubliches
menschliches Leid zur Folge.
Auf der anderen Seite steht
die Begründung, dass es
Waffen braucht, um den Frie-
den zu sichern und zu vertei-
digen. Fakt jedoch ist: Solan-
ge aus Kriegen Profit ge-
schlagen werden kann, solan-
ge wird es immer auch Men-
schen geben, die gar kein
Interesse daran haben, dass
Kriege beendet werden. [5]

db./jb. Die NGO Open Phil-
anthropy (kurz Open Phil)
beschreibt sich selbst als
philanthropische Geldgebe-
rin, deren Mission es ist, an-
deren mit den ihr zur Verfü-
gung stehenden Ressourcen
so gut wie möglich zu helfen.
Erstaunlich ist, dass trotz die-
sem „gemeinnützigen“ Cha-
rakter das Vermögen der
NGO seit 2014 von ge-
schätzten 8,1 Millionen US-
Dollar auf fast 28 Milliarden
US-Dollar angewachsen ist
(Stand 2021). Ein Beispiel
dafür, wie die NGO ihr Kapi-
tal vermehrt und dabei noch
als Wohltäterin dasteht, dürf-
te ihre Investition in das
2019 gegründete Unterneh-
men Sherlock Biosciences
sein. 2020 war Sherlock die
erste Firma, die in den USA

die Zulassung für einen
CRISPR-basierten Test für
Covid-19 erhielt. Auch in
den USA wurden die Kosten
für den Covid-Test schluss-
endlich über Steuergelder
von der Bevölkerung bezahlt.
Könnte es sein, dass Open
Phil bereits im Voraus wuss-
te, dass sich diese Investition
im Jahr 2019 in ein paar
wenigen Monaten als profi-
tabel erweisen würde? Die-
ser hellseherisch anmutende
Schachzug erinnert verdäch-
tig an Event 201, jenes Plan-
spiel, welches wenige Wo-
chen vor der Ausrufung
der Corona-Pandemie diese
selbst voraussah. Und man
glaubt es kaum: Auch hier
wirkte Open Phil als Unter-
stützer mit! [4]

NGOs wie Open Phil vermehrten
ihr Vermögen in der Corona-Krise

Wer profitiert vom Ukraine-Krieg?

Schlusspunkt ●
All diese Artikel erbringen
den Erweis, dass sehr oft
bewusst und berechnend
Profit aus Krisen gezogen
wird. Alle Völker sollten
daher „Geld zurück!“
schreien und den weltwei-
ten Beschluss fassen, dass
diese„Krisen-Profit-Haie“
ihre ergaunerten Krisen-
gewinne an die Völker
zurückgeben – zur Bewäl-
tigung der verursachten
Schäden.
Mit anderen Worten: Ein
Krisen-Profit-Verbot!

Die Redaktion (pb./db.)

Quellen: [3] Buch von Thomas Röper: "Inside Corona", S. 26-28 (E-Book) |www.kla.tv/22623 | www.die-stiftung.de/
stiftungsszene/die-10-reichsten-ultrareichen-stiftungen-der-welt-47239/ |

[4] Buch von Thomas Röper: "Inside Corona", S. 29-30 (E-Book) | www.kla.tv/22623 |
www.openphilanthropy.org/about-us/ | www.centerforhealthsecurity.org/event201/about |

[5] www.kla.tv/22642 | www.zdf.de/nachrichten/wirtschaft/energiekonzern-waffenindustrie-profit-ukraine-krieg-russland-
100.html | www.deutschlandfunknova.de/beitrag/ukraine-wer-vom-krieg-profitiert |
www.tagesanzeiger.ch/boomende-nachfrage-nach-ruestungsaktien-800027047655

„Der Krieg ist ein Massaker
von Leuten,

die sich nicht kennen,
für den Profit von Leuten,

die sich kennen,
aber nicht gegenseitig

massakrieren.“
Paul Valéry, französischer Philosoph

und Schriftsteller, (1871–1945)

Mehr Informationen
zum „Event 201“:

www.kla.tv/
18413

https://www.kla.tv/22643
https://www.kla.tv/22623
https://www.die-stiftung.de/stiftungsszene/die-10-reichsten-ultrareichen-stiftungen-der-welt-47239/
https://www.die-stiftung.de/stiftungsszene/die-10-reichsten-ultrareichen-stiftungen-der-welt-47239/
https://www.kla.tv/22623
https://www.openphilanthropy.org/about-us/
https://www.centerforhealthsecurity.org/event201/about
https://www.kla.tv/22642
https://www.zdf.de/nachrichten/wirtschaft/energiekonzern-waNenindustrie-proKt-ukraine-krieg-russland-
https://www.deutschlandfunknova.de/beitrag/ukraine-wer-vom-krieg-proKtiert
https://www.tagesanzeiger.ch/boomende-nachfrage-nach-ruestungsaktien-800027047655
https://www.kla.tv/18413
https://www.kla.tv/18413
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~ Ausgabe 30/2022 ~George Soros’
globales Netzwerk

INTRO
Wer ist George Soros und welche Ziele verfolgt er? Wie
nimmt Soros weltweit (!) Einfluss auf die Spitzenpolitik,
Medien und Bildung?
Es ist Zeit, dass die Bevölkerung darüber Kenntnis gewinnt,
mit welchenMenschen sich die Spitzenpolitik einlässt, welche
Kräfte weltweit für den Aufbau der Neuen Weltordnung
tätig sind und über welche Stellen sie Einfluss nehmen. Am
Beispiel von Österreich enthüllt diese S&G über welche
Stellen George Soros Zugang in die Nationalstaaten erhält.

Die Redaktion (doa.)

George Soros’ Einfluss
auf die österreichische Spitzenpolitik!

Denkfabriken in Österreich

Einfluss durch Bildung

Ein Treffen mit George Soros
oderdessenSohnAlexander Soros,
in denen die politische Situation
vonÖsterreich „besprochen“ wird,
ist bei Österreichs Bundeskanz-
lern bereits seit langem üblich.
Offene Türen für Alexander So-
ros hatten Alexander Schallen-
berg und danach Sebastian Kurz
im Kanzleramt im Nov. 2021.
Sebastian Kurz empfing George
Soros 2018 im Kanzleramt und
traf ihn anschließend bei der

Sicherheitskonferenz inMünchen.
Christian Kern unterhält eine
enge Beziehung zu George So-
ros (2017), der auch vonBundes-
präsident AlexanderVan derBel-
len in der Hofburg empfangen
wurde, 2019 in seinem Büro und
2021 dessen Sohn im Tirol.
Auch Karl Nehammer, derzei-
tiger Bundeskanzler, erhielt Be-
such von Alexander Soros im
März 2022. [1]

Quellen: [1] - [4] George Soros – Das Netzwerk des Globalstrategen enthüllt
www.kla.tv/22509 |

Sog. „Think-Tanks“ sind strate-
gische Einrichtungen, um auf
Politik und Bevölkerung auf nati-
onaler oder weltweiter Ebene
Einfluss zu nehmen. Eine der
mächtigsten Denkfabriken ist
derCouncil on ForeignRelations.
George Soros ist nicht nur Mit-
glied in dieser elitären Denk-
fabrik. Er ist auch einer derGrün-
der des europäischen Ablegers,
genannt European Council on

Foreign Relations und seither
dessen Hauptfinanzier.
Mitglieder des ECFR sind unter
anderem die Österreicher Sebas-
tian Kurz, Hannes Swoboda und
die österreichische Bundesminis-
terin für EU und Verfassung,
Karoline Edtstadler. Mitglieder
aus Deutschland sind Annalena
Baerbock und Wolfgang Ischin-
ger, der Chef der Münchner
Sicherheitskonferenz. [4]

Einfluss durch Medien
Medien spielen im Soros-Netz-
werk eine zentrale Rolle. Sie
können die Massen am stärksten
beeinflussen und dabei die Akti-
vitäten der Mächtigen im Hinter-
grund verschweigen.Darum bau-
te George Soros ein gigantisches
Medienimperium auf. Unter an-
derem finanziert er federführend
das „Project Syndicate“ und tritt
dort selbst als Schreiber auf.
Dabei handelt es sich um einen
Zusammenschluss von 430 Zei-
tungen und Zeitschriften aus
150 Ländern mit einer Gesamt-
auflage von ca. 70 Millionen
Exemplaren. Neben der briti-
schen Tageszeitung„The Guardi-
an“ und der französischen Zei-

tung „Le Monde“ sind es in
Österreich die Tageszeitungen
„Die Presse“ und „Der Stan-
dard“, die als offizielle Partner
eingetragen sind. Das ist auch
der Grund, weshalb etwa „Der
Standard“ von Soros verfasste
Artikel abdruckt.
Es ist auffallend, dass zum Tref-
fen von Soros mit dem öster-
reichischen Bundeskanzler kein
Bericht in den Mainstream-Me-
dien zu finden ist! Wenn über
Soros berichtet wird, wird er
seitens der Mainstream-Presse in
Schutz genommen und genauso
wie sein Verbündeter Bill Gates
stets als „Menschenfreund“ und
„Philanthrop“ dargestellt. [2]

Einfluss durch Denkfabriken

Um zukünftige Schlüsselperso-
nen bereits in ihrer Ausbildung
zu formen, gründete Soros im
Jahr 1991 in Budapest und Prag
eine Privatuniversität.
Mitte der 1990er Jahre stoppte
die tschechische Regierung je-
doch die Tätigkeit der Soros-Uni
und ließ sie schließen. Sowohl
der damalige tschechischeMinis-
terpräsident Václav Klaus als
auch der aktuelle tschechische
Staatspräsident Miloš Zeman
argumentierten ihre Ablehnung
dieser Universität mit der un-
kontrollierbaren Einmischung
von außen in die tschechische
Wissenschaft.
Auch der ungarische Ministerprä-
sident Viktor Orbán versuchte

im Jahr 2017 die Uni durch eine
Veränderung des Unterrichtsge-
setzes aus dem Land zu werfen.
Der damalige österreichische
Bundeskanzler Christian Kern
setzte sich daraufhin intensiv für
die Verlegung der Soros-Uni
nach Österreich ein. Seit 2019 ist
Wien der neue Standort der
Soros-Uni – genannt Central Eu-
ropean University (CEU) Wien –
in der Studenten nach dem
Gedankengut von Soros unter-
richtet werden.
Die Universität listet auf ihrer
Website einweltweites Netzwerk
von ca. 400 Partner-Universitäten
und Institutionen auf. Dazu zäh-
len etwa die Universität Mann-
heim oder die ETH Zürich. [3]

Fortsetzung Seite 2

Auch in Österreich dienen Denk-
fabriken den Interessen von
Soros. Das Europäische Forum
Alpbach ist eine österreichische
Plattform für Wissenschaft, Poli-
tik, Wirtschaft und Kultur. Bei
jährlichen Konferenzen werden
dort unter anderem junge Füh-
rungskräfte zwischen 30 und 40
Jahren gefördert und vernetzt.
Die Open Society Foundations

sind seit 2021 der zweitgrößte
Sponsor dieser Plattform. Der
Forum-Alpbach-PräsidentAndreas
Treichl war bis 2021 sogar im
Aufsichtsrat der Europa-Organi-
sation der Open Society Founda-
tions tätig.
Außerdem findet man Treichl
ebenfalls im von Soros gegründe-
ten EuropeanCouncil on Foreign
Relations.

16. Juli 2022
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Eine weitere „strategische
Einrichtung“ ist das „Institut
für die Wissenschaften vom
Menschen“ – kurz IWM-Insti-
tut mit Sitz inWien. Präsident
des Instituts ist Heinz Fischer,
bis 2016 Bundespräsident
von Österreich. Im Förderrat
und bei Veranstaltungen des
Instituts taucht kein gerin-
gerer auf als George Soros
höchstpersönlich. Er bekommt
sogar Preise verliehen, um
offensichtlich über seine wah-
ren Hintergründe und Absich-
ten hinwegzutäuschen. So er-
hielt George Soros 2019 in
der ÖsterreichischenNational-
bank von deren langjährigem
Gouverneur Ewald Nowotny

den „Schumpeter-Preis“ für
sein Wirken auf dem Gebiet
der Wissenschaft überreicht.
Nowotny und Soros kannten
sich bereits davor von den
Geheimtreffen der Trilate-
ralen Kommission – einem
weiteren Werkzeug zur Um-
setzung der Neuen Weltord-
nung. Im selben Jahr wurde
George Soros auch das
Goldene Ehrenzeichen des
Landes Wien von Landes-
hauptmann Michael Ludwig
verliehen. Die Auszeichnung
wurde ihm anlässlich der
Übersiedlung seiner Privatuni
von Budapest nach Wien
überreicht. [5]

Soros versucht nachweisbar
Einfluss auf die politischen
Entscheidungsträger innerhalb
der gesamten EU zu nehmen.
Ein Dokument dazu wurde
2016 auf der Enthüllungs-
plattform „DC Leaks“ ver-
öffentlicht. Darin sind 226 EU-
Abgeordnete mit Namen und
Steckbrief aufgelistet, die von
Soros‘ Open Society Founda-
tions als „Verlässliche Alliier-
te im Europäischen Parlament“
bezeichnet werden. Dazu zäh-
len neben österreichischen
EU-Abgeordneten wie Eugen
Freund, Monika Vana und
Evelyn Regner auch die lang-

jährigen deutschen Abgeord-
neten Martin Schulz und El-
mar Brok.
Es ist davon auszugehen, dass
nicht nur im Jahr 2016 eine
solche Liste erstellt wurde.
Soros trifft sich auch regelmä-
ßig mit führenden EU-Politi-
kern. Die ungarische Tageszei-
tung „Magyar Idök“ enthüllte
2019 ausführlich die anhalten-
den und intensiven Kontakte
zwischen George Soros und
Mitgliedern der EU-Kommis-
sion. Der österreichische EU-
Kommissar Johannes Hahn
zählt zu diesen. [6]

Wie diese S&G nur ansatzwei-
se aufzeigt, übt Soros nicht nur
in Österreich einen enormen
Einfluss auf Schlüsselper-
sonen und Entscheidungsträ-
ger aus. Noch dazu konnten
seine Einflussnahme und die
Absichten dahinter vor der
Öffentlichkeit lange verbor-
gen bleiben. Und vieles ist
nach wie vor im Verborgenen.
Sobald ein investigativer Jour-
nalist die Hintergründe und
Seilschaften aufdeckt oder ein
Politiker vor Soros und dessen
Plänen warnt, kommt sogleich
die Antisemitismus-Keule zur

Anwendung. Dies widerfährt
auch jedem, der die Machen-
schaften und Pläne seiner Ver-
bündeten wie zum Beispiel
von Henry Kissinger entlarvt,
obwohl sie auch selbst ganze
Bücher über ihre Ansichten
und Absichten verfassten.
Antisemitismus-Vorwürfe tref-
fen auch jeden, der die wahren
Tätigkeiten ihrer „Werkzeuge“
wie z.B. das World Economic
Forum, die Bill & Melinda
Gates Foundation, die Rocke-
feller Foundation, den Great
Reset oder die Bilderberger-
Treffen offenlegt. [8]

Warum blieb alles so lange verborgen?

Fazit

Ausgabe 30/22: George Soros’ globales Netzwerk S&G Hand-Express

Quellen: [5]-[9] George Soros www.kla.tv/22509 |
[6] „Verlässliche“ EU-Abgeordnete: https://www.project-syndicate.org/member-

publications | https://www.ceu.edu/partnerships |
https://ecfr.eu/council/#council-members

https://www.opensocietyfoundations.org/what-we-do

Schlusspunkt ●
Es ist Zeit! Der verborgene Machtmissbrauch und die
geheimen Seilschaften kommen durchRecherchen, Whist-
leblower, Beobachtungen sowie dieser S&G Spezialausgabe
ans Licht – in allen Staaten weltweit. Die Politik wird
dadurch immer mehr angehalten werden, solche Einfluss-
nahmen zu stoppen. Dies wiederum befreit die ahnungs-
lose Bevölkerung aus dem Netz dieser Völkerunterwerfer.
Verehrte Leser, dadurch, dass Sie diese S&G in großem
Stil weiterverbreiten, werden solche menschenverachtenden
Machenschaften der breiten Öffentlichkeit bekannt.
Danke für Ihre Mithilfe.

Die Redaktion (doa.)

Einflussnahme von Soros auf die EU

Einfluss auf den
Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte
Eine ähnliche Art der Einfluss-
nahme deckteder französische
Anwalt Grégor Puppinck nun
auch beim Europäischen Ge-
richtshof für Menschenrechte
(EGMR) auf. Allein in den
Jahren 2004 bis 2012 spende-
ten George Soros und Bill
Gates insgesamt zwei Millio-
nen Euro an den EGMR.

Wieviel Geld Soros und Gates
seit dieser Aufdeckung dem
EGMR zukommen ließen, ist
nicht bekannt, denn der Euro-
parat richtete im Jahr 2015 ei-
nen eigenen Fonds für Spen-
den ein. Deshalb werden diese
Gelder nicht mehr in seinen
Finanzberichten ausgewiesen.
[7]

Die bereits weltweite Einfluss-
nahme von George Soros und
dessen Open Society Founda-
tions ist als Teil eines ge-
zielten Plans zu betrachten,
dessen letztes Ziel allerdings
eine diktatorische Weltherr-
schaft ist. Während die Global-
strategen der NWO als sehr
gefährlich einzustufen sind, er-
hält Soros in Österreich nicht
nur eine eigene Universität
und Einlass ins Bundeskanzler-
amt. Er bekommt sogar Preise
verliehen!

Viele Indizien sprechen klar da-
für, dass es sich auch bei der
ganzen COVID-Pandemie und
beim aktuellen Russland-Ukra-
ine-Krieg um gezielt herbei-
geführte Krisen durch diese
Weltherrschaftssekte handelt.
Daher muss die Weltgemein-
schaft unbedingt wissen, mit
wem sie es hier wirklich zu tun
hat. Denn diese Globalstrate-
gen haben sich eigenmächtig
an die Schalthebel der Macht
gesetzt. [9]

Mehr Informationen
unter

www.kla.tv/22509

Fortsetzung von Seite 1
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Kulturzerstörung und Werteverlust

hm. Analog zu dem jeweiligen
Entwickeln von Tugenden, Wer-
ten und Erziehungsgrundsätzen

entwickelt sichdie Lebensqualität
und Produktivität einer Nation.

lex.Die traditionelle stabileFami-
lie bildet das Rückgrat der Gesell-
schaft. Das soll Stück für Stück
zerstört werden. Im Koalitions-
vertrag der Ampelkoalition liest
sich das so: „[…] Da der Rechts-
rahmen für die vielfältigen Fami-
lien der gesellschaftlichen Wirk-
lichkeit nochhinterher hinkt,wol-
len wir ihn modernisieren.“ Mit
anderen Worten geht es hier um
Diversität*, Gender und Feminis-
mus, denn die klassischen Fami-
lienstrukturen sollen abgeschafft

werden. Damit wird leider
ALLES möglich: Vielfalt und
„alternative“ Lebensmodelle wie
Polygamie, gleichgeschlechtliche
Lebensgemeinschaften, Frühse-
xualisierung bis hin zum Kindes-
missbrauch usw. Die derzeitige
Coronakrise verschärft die Zer-
störung der Familien, denn
durch sie werden diese tiefer ge-
spalten. Die Menschen werden
für Fremdmächte dadurch noch
manipulierbarer. [3]

Zerstörung der Familie fördert Manipulation

hm. Umfangreiche Studien bele-
gen, dass die Sprache unmittel-
bar mit dem Denken einhergeht.
Komplexes Denken erfordert ei-
ne komplexe Sprache, mit der
man sich sehr differenziert aus-
drücken kann.Die deutscheSpra-
che ist eine der Sprachen mit
dem größten Wortschatz. Grob
vereinfacht kann man sagen, je
vielfältiger eine Sprache ist, des-
to höhere kognitive Fähigkeiten
können entwickelt werden und
umgekehrt. Die Kompetenz ei-
ner Nation ist direkt an deren
Sprache geknüpft. Zu einem
Volk von Dichtern und Denkern,

Erfindern und Innovatoren zu
werden, ist eng an eine kom-
plexe Sprachegebunden. EinAn-
griff auf die Sprache, z. B. durch
Verwirrung der Begriffe, wie es
etwa bei der Auflösung natür-
licher Ordnungen durch die
Genderideologie geschieht, ver-
wirrt und belastet das Denken
und somit die kognitive Entfal-
tung eines Volkes. Wer immer
Völker aus global strategischen
Machtinteressen klein und gefü-
gig, ja inkompetent machen bzw.
halten möchte, greift als erstes
deren Sprache und Denken an.
[2]

Der Angriff auf die Sprache reduziert KompetenzenINTRO
Die Globalisierung ist dabei,
fundamentale Werte der Ge-
sellschaft, der Kultur und der
Wirtschaft zu zerstören.Es tobt
weltweit ein verdeckter Krieg,
ein hybrider Krieg gegen die
Menschheit, der ein genau-
eres Hinsehen erfordert, um
die Wirkungsweisen und das
Ausmaß auszumachen. Der
Great Reset, die NeueWeltord-
nung, will alle Nationalstaaten
abschaffen, die Menschheit
reduzieren, digital kontrollie-
ren und versklaven. In den

letzten zwei Jahren gingen
viele Menschen auf die Straße,
weil die Freiheit und dieRech-
te der Menschen immer mehr
ausgehebelt werden. Wie ge-
zielt seit Langem jeder einzel-
ne Bereich des Lebens zer-
stört wird, beschreiben die
Artikel dieser Ausgabe. Am
Beispiel Deutschlands soll
sichtbar gemacht werden, was
der gesamten Menschheit
droht, wenn wir uns jetzt nicht
dagegen wehren. [1]

Die Redaktion (bri.)

Quellen: [1] www.conservo.blog/2022/04/25/die-grosse-transformation-die-zerstoerung-
unserer-demokratien [2] www.spektrum.de/news/linguistik-wie-die-sprache-das-denken-

formt/1145804 | www.tagesspiegel.de/kultur/ueber-15-millionen-lernen-deutsch-die-deutsche-
sprache-gewinnt-weltweit-an-bedeutung/24919778.html [3]www.thecathwalk.de/2021/12/
09/die-zerstoerung-der-familie |www.epochtimes.de/wissen/die-traditionelle-familie-wird-
durch-den-modernen-feminismus-zerstoert-a2345475.html [4]www.expresszeitung.com/
ausgabe-31-die-hybride-kriegsfuehrung/ez00031.2 [5] www.diefreiemeinung.de/2019/09/
die-systematische-zerstoerung-deutschlands-durch-die-politik |www.welt.de/geschichte/

article140601419/Wer-schuld-war-am-Untergang-der-Lusitania.html |
www.deutschlandfunkkultur.de/erster-weltkrieg-flanders-fields-100.html

ad.Kunst und Sprache, Sitte und
Tugend, Werte und Ideale sind
das Rückgrat eines Volkes, das
kulturelle Erbgut einer Wertege-
meinschaft, durch das ein Volk
seinen Charakter an seineKinder
undEnkelweitergibt. Dieses Erb-
gut fungiert wie ein lernendes
Immunsystem, das ein Volk vor
zersetzenden und zerstörenden
Einflüssen bewahrt. Wer ein
Volk schädigen will, fördert dar-
um hässliche Kunst, entstellt die
Sprache, verdirbt die Sitten, ver-
dreht die Tugenden, nennt das
Schlechte gut und das Gute
schlecht, und zeigt der Jugend
falsche Vorbilder, vor allem
solche, die niedere Triebe und

Instinkte ansprechen. Hybride
Kriegsführung nennt man dieses
Konzept, einen Krieg nicht offen
mit Militär zu führen, sondern
verdeckt durch „Agenten der
Umerziehung“. Diese kann ver-
heerender wirken als ein militä-
risch geführter Krieg. Kulturzer-
setzung etwa ist Mord an der
Seele einer Wertegemeinschaft!
Seienwir darumwachsam,wenn
eine neue Mode, ein neuer Stil,
ein neuer Trend verbreitet wird.
Fragen wir uns stets: Nützt oder
schadet das unserem Volk?
Wenn es offenkundig schadet,
aber trotzdem durchgeboxt wird,
dann ist klar: Wir werden ange-
griffen! [4]

*Diversität = Vielfalt

Geschichts- und Identitätsverfälschung
ew.Die Geschichte eines Volkes
ist dieSumme seinerErfahrungen,
seine Identität und die Ausprä-
gung seines kollektiven Charak-
ters. Raubtoder verfälschtman die
Geschichtsschreibung, raubt man
die Orientierung und die Identi-
tät eines Volkes. So musste bei-
spielsweise die Torpedierung des
US Passagierschiffes Lusitania,
das aber tatsächlich Waffen für
England transportierte, als Grund
dafür herhalten,um dasbis dahin
deutschfreundliche amerikanische
Volk für denEintritt in den Krieg
gegenDeutschland umzustimmen.
Auch wurde mit der Behauptung,
deutsche Soldaten hätten in Bel-
gien kleinen Kindern die Hände

abgehackt, der Hass gegen das
deutsche Volk angestachelt. Gut
informierten Lesern ist heute be-
kannt, dass beides auf Lügen
basierte. Allerdings ist der große
Teil derBevölkerung noch immer
in diesem Lügenkonstrukt gefan-
gen. Deutschland leidet noch
heute unter dem Schuldkomplex.
Durch ähnliche Lügenpropagan-
da wurden der Irak, Libyen und
Syrien als Schurkenstaaten dekla-
riert und mit einemVernichtungs-
krieg belegt. Lassen wir uns nicht
länger mit geopolitisch motivier-
tenMedien-Lügengegeneinander
aufhetzen, sondern mit Hoch-
achtung und Wertschätzung die
wahre Geschichte schreiben. [5]

Strategie der Zerstörung von Tugenden,
Werten und Erziehungsgrundsätzen
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https://www.spektrum.de/news/linguistik-wie-die-sprache-das-denken-formt/1145804
https://www.spektrum.de/news/linguistik-wie-die-sprache-das-denken-formt/1145804
https://www.tagesspiegel.de/kultur/ueber-15-millionen-lernen-deutsch-die-deutsche-sprache-gewinnt-weltweit-an-bedeutung/24919778.html
https://www.tagesspiegel.de/kultur/ueber-15-millionen-lernen-deutsch-die-deutsche-sprache-gewinnt-weltweit-an-bedeutung/24919778.html
https://www.thecathwalk.de/2021/12/
https://www.epochtimes.de/wissen/die-traditionelle-familie-wird-durch-den-modernen-feminismus-zerstoert-a2345475.html
https://www.epochtimes.de/wissen/die-traditionelle-familie-wird-durch-den-modernen-feminismus-zerstoert-a2345475.html
https://www.expresszeitung.com/
https://www.diefreiemeinung.de/2019/09/
https://www.welt.de/geschichte/article140601419/Wer-schuld-war-am-Untergang-der-Lusitania.html
https://www.welt.de/geschichte/article140601419/Wer-schuld-war-am-Untergang-der-Lusitania.html
https://www.deutschlandfunkkultur.de/erster-weltkrieg-Panders-Kelds-100.html
https://www.klagemauer.tv/
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nis. Im Namen des Umwelt-
schutzes wird unsere Umwelt
immerweiter systematisch durch
unsere Politiker der Zerstörung
preisgegeben. Sei es der stetige
Ausbau des gesundheitsschädli-
chen Mobilfunks, die Vernich-
tung naturnaher Lebensräume
oder dringend benötigter Acker-
flächen durch Windkrafträder
etc. Doch ist uns bewusst, dass
zerstörte Umwelt zu Krank-
heiten und vorzeitigem Tod der
Menschheit führt? Krankheit

bedeutet zudem Einschränkung
oder Verlust der Lebensqualität.
Nach dembekannten Spruchder
Cree-Indianer wird die Mensch-
heit feststellen: Erst wenn der
letzte Baum gerodet, der letzte
Fisch gefangen, der letzte Fluss
vergiftet ist, werdet ihr merken,
dass man Geld nicht essen kann.
Doch aufgepasst: Hier geht es
um mehr als nur Geld. Die
Menschheit soll dramatisch
reduziert werden. [9]

Wo Fleiß, Ehrlichkeit, Treue,
Sorgfalt nicht ausgelebt werden,
und zwar als Herzensbedürfnis,
rudimentiert ein Volk auf dem
niederen Kompetenzlevel der
egozentrierten Lustbefriedigung.
Durch Nihilismus, das meint
den Raub der Tugenden usw.,
findet ein Krieggegen dieVölker
statt, um sie auf einem niedri-
gen Kompetenzlevel zu halten.
Das macht sie weniger mündig
und leichter zu beherrschen.
DieWertevernebelunggeschieht

häufig durch spezielle TV-Pro-
gramme, sinnentleertes Lernen
an Schulen, u.v.a.m. Ebenso
aber auch durch Migration, d.h.
Völkervermischung, wo unter-
schiedlich entwickelte Tugenden
und Werte usw. aufeinander
prallen.Wo dagegenWerte und
Tugenden vonHerzen ausgelebt
werden, wachsen Lebensquali-
tät und Produktivität, Vorbilds-
und Führungskompetenz und
somit auch die Autarkie einer
Nation. [6]

ver./mbo. Ein Volk, dessen
Wirtschaft floriert, blüht auf und
kann sich autark selbst bestim-
men. Es ist vergleichbar einer
Familie mit gutem Einkommen.
An der Zerstörung dieser Exis-
tenzgrundlagen wird jedoch
schon seit Jahrzehnten systema-
tisch gearbeitet. Während Groß-
konzerne riesige Gewinne ein-
fahren, wird jedes eigenverant-

wortliche Wirtschaften zuneh-
mend schwieriger. Dies betrifft
vor allem Selbstständige und
den Mittelstand. Ein so seiner
natürlichen Würde beraubtes
und in Abhängigkeiten aller
Art gebrachtes Volk wird da-
durch schutzlos, manipulierbar
und durch jede Willkürherr-
schaft regierbar. [7]

Ausgabe 31/22: Krieg/Menschheit S&G Hand-Express

Die Zerstörung des Wohlstands
gr. Allgemeiner Wohlstand ist
dieunabdingbare Voraussetzung
für die Entwicklung von Le-
bensqualität, selbstbestimmtem
Leben und Gedeihen in jeder
menschlichen Gesellschaft. So-
bald sich eine Bevölkerung
durch Verarmung finanziell
nur noch gerade über Wasser
halten kann, wird sie für bös-
artige Finanzoligarchen zum
leichtmanipulierbaren Spielball.
Im Gegensatz zum Politiker-
Mantra vom reichen Deutsch-
land wächst derzeit jedes vierte
bis fünfte Kind in Armut auf.
Im EU-Vergleich bestehen die

höchsten Steuerabgaben, die
höchsten PreisefürMedikamente
und Energie, die längsteLebens-
arbeitszeit und die niedrigsten
Renten. Verantwortlich sind da-
für in erster Linie die jeweiligen
Regierungen. Inbenachteiligten
Bevölkerungsschichten wird so
eine Wut gegen die Besserge-
stellten erzeugt, was zu einer
Spaltung der Gesellschaft führt.
Genau diese Spaltung und
Schwächung der Widerstands-
fähigkeit der Völker wird von
der Finanzoligarchie ausgenutzt,
um deren eigennützige Ziele
durchzusetzen. [8]

Zerstörung der Wirtschaft

Zerstörung von Umwelt und Gesundheit

Zerstörung der Selbstverwaltung des Volkes
pg. Durch die Zerstörung einer
unabhängigenGesetzgebungund
Rechtsprechung wird ein Volk
seiner Selbstverwaltung beraubt.
Von der Finanzoligarchie einge-
setzte und ausgebildete Politi-
ker üben in unserem politischen
System einen direkten Einfluss
auf das Justizwesen aus. So-
wohl auf Landes- als auch auf
Bundesebene unterstehen z.B.
alle Staatsanwälte der direkten
Weisung durch die Justizminis-
ter. Ein derartiger potentieller
Eingriff in das Rechtssystem
unterminiert für die Bevölke-
rung die allgemeine Rechts-
sicherheit und -verbindlichkeit.
Statt wirklich der Souverän sein
zu können, wird im Volk viel-

mehr das Bewusstsein einer
allgemeinen Ohnmacht genährt,
da man als Bürger ohnehin
nichts beeinflussen und verän-
dern kann. Passivität und Resig-
nation nehmen so immer mehr
zu. Daraus ergibt sich eine
schleichende Auflösung der
Volkssouveränität, indem das
selbständige, gemeinschaftliche
Zusammenwirken und -gestalten
zunehmend auf der Strecke
bleibt und der Fokus nur noch
darauf liegt, irgendwie zu über-
leben. Einzig durch die Siche-
rung einer unabhängigen Justiz
könnte die eigentliche Funktion
des Volkes als Souverän wieder
hergestellt werden. [10]

Fortsetzung von Seite 1

Schlusspunkt ●
Mit seinem Great Reset propagiert Klaus Schwab eine völlig
neue Weltordnung. Die gesamte bisherige Entwicklung der
Menschheit soll quasi eingestampft und durch Verschmelzung
vonMenschund Technik(Transhumanismus) durcheine völlig
neue Menschheit, programmiert im Sinne satanischer Geheim-
bünde, ersetzt werden; eine zutiefst menschenfeindliche Ent-
wicklung. Ist es nicht an der Zeit, die gesamte wahrheits- und
gerechtigkeitsliebende Menschheit zum entschiedenen Schulter-
schluss gegen dieses geradezu abartige Vorhaben aufzurufen?!

Die Redaktion (bri./gr.)

Die Spaltung und Zerstörung der Gesellschaft
bri. Eine intakte Gesellschaft
besteht aus einer Gemeinschaft
von Menschen, die durch die
freie Entfaltung nationaler und
kultureller Werte verbunden sind.
Um intakte Gemeinschaften zu-
gunsten einer Globalisierung zu
schwächen, werden diese Ge-
meinsamkeiten durch Spaltung
gezielt attackiert. Dies geschieht
z.B. durch die Aufhetzung von
Jung gegen Alt, Frauen gegen
Männer, Arme gegen Reiche
und willkürliches Hochstilisie-

ren der „queeren“ Subkulturen
durch die fragwürdige Gender-
Ideologie. Während der Pande-
mie wurden zudem Rechte und
Freiheiten besonders schnell
eingeschränkt und Spaltung ge-
zielt vertieft. Um nicht zu einer
grauen Masse leicht manipulier-
und kontrollierbarer Menschen
zu werden, müssenwir die Spal-
tungsattacken erkennen und
überwinden und die intakte Ge-
sellschaft wiederherstellen. [11]

Quellen: [6]www.values-academy.de/tugenden | www.brandenburg.de/cms/detail.php?id=60765 | www.km.bayern.de/download/3851_hackl_werteerziehung_als_schulentwicklung.pdf
[7]www.kopp-verlag.de/a/beuteland [8] https://bit.ly/3Be8qgF | https://bit.ly/3znb2Hs | https://bit.ly/3ok6Dif | https://bit.ly/3cwNNSm | https://bit.ly/3PtKB8z

[9]www.gesundheit.de/medizin/gesundheit-und-umwelt | https://diesituation.wordpress.com/?s=umwelt | www.mmnews.de/politik/180466-die-umweltzerstoererpartei
[10] https://bit.ly/3N4MdDT | https://bit.ly/3mXk7Qf | https://bit.ly/3O6jyj1 [11] www.conservo.blog/2022/04/25/die-grosse-transformation-die-zerstoerung-unserer-demokratien |

www.diefreiemeinung.de/2019/09/die-systematische-zerstoerung-deutschlands-durch-die-politik | https://marbec14.wordpress.com/2016/12/30/verbreiten-der-hooten-plan-und-die-
geplante-zerstoerung-deutschlands

https://www.values-academy.de/tugenden
https://www.brandenburg.de/cms/detail.php?id=60765
https://www.km.bayern.de/download/3851_hackl_werteerziehung_als_schulentwicklung.pdf
https://www.kopp-verlag.de/a/beuteland
https://bit.ly/3Be8qgF
https://bit.ly/3znb2Hs
https://bit.ly/3ok6Dif
https://bit.ly/3cwNNSm
https://bit.ly/3PtKB8z
https://www.gesundheit.de/medizin/gesundheit-und-umwelt
https://diesituation.wordpress.com/?s=umwelt
https://www.mmnews.de/politik/180466-die-umweltzerstoererpartei
https://bit.ly/3N4MdDT
https://bit.ly/3mXk7Qf
https://bit.ly/3O6jyj1
https://www.conservo.blog/2022/04/25/die-grosse-transformation-die-zerstoerung-unserer-demokratien
https://www.diefreiemeinung.de/2019/09/die-systematische-zerstoerung-deutschlands-durch-die-politik
https://marbec14.wordpress.com/2016/12/30/verbreiten-der-hooten-plan-und-die-geplante-zerstoerung-deutschlands
https://marbec14.wordpress.com/2016/12/30/verbreiten-der-hooten-plan-und-die-geplante-zerstoerung-deutschlands
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Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter

der Volkslupe

S&G

Klarheit durch intelligente Analytiker

Weniggehörtes - vom Volk fürs Volk!

frei und unentgeltlich

Inspirierend

S&G

DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

Medienmüde? Dann Informationen von ...

www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

„Wenn das amerikanische Volk einige der Dinge
wüsste, die bei der FDA vor sich gingen, würden sie nie

etwas anderes als Aspirin nehmen.“
Len Lutwalk, FDA-Wissenschaftler

wou./avr./abu. Bereits im Jahr
2008 berichtete das ZDF in der
Frontal-Reportage „Das Phar-
makartell – Wie Patienten be-
trogen werden“ über Milliar-
den-Profite der Pharma und
ihr Netz der Korruption. Inder
Sendung schilderte der Krimi-
nalbeamte Uwe Dolata, dass
es in Deutschland trotz krimi-
neller, mafiöser Strukturen und
erwiesener Straftaten (Vertu-
schungen, Bedrohungen, Nach-
stellungen, Erpressungen) der
Pharma so gut wie keine Ver-
urteilungen gebe. Auch der
Medizinjournalist Hans Weiss
legte offen, dass weite Berei-
che unserer Medizin unter der
Kontrolle der großen Pharma-
konzerne stehen und keine an-
dere Branche höhere Umsätze
macht – kein Wunder, wenn
ein Medikament, dessen Wirk-
stoffkosten lediglich 1 Euro
beträgt, für rund 680 Euro ver-

kauft wird! Das Unheilvollste
aber sind die Schäden, welche
einige dieser Medikamente
verursacht haben: geistige und
körperliche Missbildungen bis
hin zu Suizid-Fällen. Schon
längst hätten strafrechtliche
Konsequenzen folgen müssen.
Die staatliche Unterstützung
dieser Verbrechen der Pharma-
unternehmen kann nichts ande-
res bedeuten, als dass der Staat
selbst ein Teil des korrupten
Systems geworden ist. Die
Machtausweitung durch Be-
stechlichkeit auf die Regieren-
den und der damit einher-
gehende ergaunerte Reichtum
ist unüberbietbares Verbrechen.
Darum darf hier nur gelten:
erstens, die Rückerstattung an
sämtliche Betrogenen zu for-
dern und zweitens, die Verant-
wortlichen endgültig zur Re-
chenschaft zu ziehen! [1]

Quellen: [1] www.youtube.com/watch?v=bVQ58hzbwWI | https://mezis.de/
korrupte-medizin-aerzte-als-komplizen-der-pharmaindustrie-hans-weiss/ |

www.kla.tv/22883 [2] https://childrenshealthdefense.org/defender/das-
impfstoffrezept-der-fda-wie-menschliche-krebszellen-in-impfstoffe-

gelangten/?lang=de | www.kla.tv/23112

30. Juli 2022

~ Ausgabe 32/2022 ~

INTRO
Vielleicht mag sich mancher
fragen, was es soll, die Pro-
blematik betreffs Impfpflicht
wieder aufzutischen, wo der-
zeit eigentlich endlich „Land
in Sicht“ ist, dieses Thema
begraben zu können. Mit die-
ser Ausgabe wollen wir war-
nende Stimme sein. Auchwenn
sich die Medien aktuell mit
anderen Themen darbieten,
so dürfen wir nicht glauben,
die Problematik sei vom Tisch.
Im Gegenteil, hinter den Ku-
lissen wird emsig die Agenda
der NWO weiter verfolgt, die
Menschheit unter ihre Kon-
trolle zu bringen.

Für die Erreichung ihrer Zie-
le ist ihnen jedes Mittel recht:
Redeverbot, Bestechung, Dro-
hung und mehr. Dies soll un-
bedingt daran erinnern, dass
die gnadenlosen Konstruk-
teure einer globalen Weltord-
nung ihre lange im Voraus
geschmiedeten Pläne nicht
von heute auf morgen plötz-
lich aufgegeben haben und
zu Menschenfreunden gewor-
den sind. Selbst wenn sie ihre
Pläne in samtige, wohlwol-
lende Worte kleiden, so haben
sie doch alle Kreide gefres-
sen!

Das Pharmakartell

WHO-„Pandemievorsorge“
weltweiter Überwachungsplan?

Fortsetzung Seite 2

bua./mvr. FDA-Wissenschaft-
ler, Apotheker und Physiker
Ronald Kavanagh, der von
1998 bis 2008 Medikamente
für die FDA* überprüfte, be-
richtete über seine Zeit dort.
Es gebe […] unwiderlegbare
Beweise dafür, dass Manager
am CDER** die Nation gefähr-
det haben, indem sie die Be-
wertung von Medikamenten
durch Bestechung beeinflus-
sen und somit die Sicherheit
betreffs Medikamentenwirk-
samkeit verhindern würden. Zu-
dem behauptet er: „Während
ich bei der FDA war, wurden
Arzneimittelprüfer eindeutig
angewiesen, Pharmaunterneh-
men nicht zu befragen und
dass unsere Aufgabe darin be-
stünde, Medikamente zu ge-
nehmigen … Sollten wir Fra-
gen stellen, die die Zulassung
eines Medikaments verzögern
oder verhindern könnte, […]
würde das Management uns
abmahnen, versetzen, geheime
Treffen über uns abhalten oder
schlimmer noch … Wenn Sie
nachhaken, wenn Sie einen
Sachverhalt für die Ablehnung

eines Arzneimittels finden,
könnten Sie unter Druck ge-
setzt werden, Ihre Entschei-
dung rückgängig zu machen,
oder die Überprüfung würde
dann an jemanden übertragen,
der einfach einfügt, was auch
immer ein Unternehmen in der
Bewertungwünscht ... Ich glau-
be, ich habe auch Unterlagen,
die Dokumentenfälschung, Be-
trug, Meineid und weitverbrei-
tete kriminelle Aktivität ein-
schließlich Zeugenmanipula-
tion und Vergeltungsmaßnah-
men gegenüber Zeugen bele-
gen.“ DrummondRennie, stell-
vertretender Herausgeber von
JAMA (medizinische Fachzeit-
schrift), sagte trefflich: „Die
FDA hat durch die rückgrat-
lose Beugung jedweder Laune
der Pharmaunternehmen ihren
guten Ruf verspielt und damit
unser Vertrauen verloren.“ [2]

FDA-Wissenschaftler packt aus

Die Redaktion (atu.)

mvr. Die WHO ist in Verhand-
lung, ein Abkommen mit den
Mitgliedsstaaten über die „welt-
weite Pandemievorsorge“ zu
etablieren. Der ehemalige Lei-
ter des Gesundheitsamtes von
Flensburg, Dr. Wolfgang Wo-
darg, beschreibt dieses aktuel-
le Vorgehen derWHO als mas-
siven Versuch, die National-
staaten zu entmachten und jeg-
liches demokratische Verständ-

nis zu untergraben. Laut Wo-
darg habe die WHO clever
dafür gesorgt, willfährige Ma-
rionetten in allen Mitglieds-
regierungen zu installieren, die
als Lobbyisten die Pläne der
WHO durchsetzen sollen. Mit
Blick auf die derzeit stagnie-
rende Impfkampagnewarnt Wo-
darg ausdrücklich, sich nicht
zu früh in Sicherheit zu wiegen

*amerikanische Gesundheitsbehör-
de zur Zulassung vonMedikamen-
ten und Impfstoffen
**Center for Drug Evaluation
and Research of the FDA – Zent-
rum für Arzneimittelbewertung
und -forschung der FDA

https://www.youtube.com/watch?v=bVQ58hzbwWI
https://mezis.de/korrupte-medizin-aerzte-als-komplizen-der-pharmaindustrie-hans-weiss/
https://mezis.de/korrupte-medizin-aerzte-als-komplizen-der-pharmaindustrie-hans-weiss/
https://www.kla.tv/22883
https://childrenshealthdefense.org/defender/das-impfstoNrezept-der-fda-wie-menschliche-krebszellen-in-impfstoNe-gelangten/?lang=de
https://childrenshealthdefense.org/defender/das-impfstoNrezept-der-fda-wie-menschliche-krebszellen-in-impfstoNe-gelangten/?lang=de
https://childrenshealthdefense.org/defender/das-impfstoNrezept-der-fda-wie-menschliche-krebszellen-in-impfstoNe-gelangten/?lang=de
https://www.kla.tv/23112
https://www.klagemauer.tv/
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Fortsetzung von Seite 1

Ausgabe 32/22 S&G Hand-Express

Schlusspunkt ●
Jedem großen Endkampf
geht eine vermeintliche
Ruhe voraus. Eine alte
Kriegslist, um den Geg-
ner im Glauben zu halten,
dass er bereits gewonnen
hat und leichtsinnig wird.
Dann beginnt „plötzlich“
und scheinbar unver-
mittelt der entscheidende
Angriff. Dieser steht uns
in Bezug auf die Impf-
pflicht noch bevor.
Sind wir also auf der Hut!

Die Redaktion (atu.)

Quellen: [3] https://odysee.com/@Corona-Ausschuss:3/ww-Sitzung-92-de:a
[4] https://uncutnews.ch/militaeraerztin-sagt-vor-gericht-aus-hochrangiges-kommando-befahl-ihr-

ueber-die-erschreckenden-impfdaten-zu-schweigen/ | www.kla.tv/22497 [5] www.youtube.com/watch?
v=kdybQSDhsuQ&ab_channel=Monitor | www.kla.tv/22077 [6] www.berliner-zeitung.de/news/

wissenschaftler-darum-ist-die-impfpflicht-verfassungswidrig-li.216116 | www.kla.tv/22131

*siehe dazu „Impfungen alsWegbe-
reiter der globalen digitalen Identi-
fizierung“: www.kla.tv/16556

abu. Im Herbst 2021, als die
Boosterimpfungen nur schlep-
pend anliefen, verlangten Ärzte-
vertreter über Monate hinweg
eine angemessene Vergütung
wegen des angeblich hohen Be-
ratungsaufwandes – woraufhin
Jens Spahn die Impfvergütung
von 20 auf ganze 28 Euro unter
der Woche und an Wochenen-
den auf sogar 36 Euro pro Imp-
fung anheben ließ. In der Moni-

tor-Sendung „Impfärzte machen
Kasse“ vom 27.1.2022 wurde
exemplarisch über Dr. Christi-
an Meyer berichtet, der eine
Impfpraxis eröffnet hatte, in der
bis zu 300 Impfungen täglich
(!) durchgeführt werden konn-
ten. Das entspricht einem Ho-
norar von 64.000 Euro pro Wo-
che! Dr. Meyer gab ungeniert
zu, „ohne Frage“ gerade das
Geschäft seinesLebens gemacht

zu haben. Ein lukrativeres Ge-
schäft für Impfärzte, aufgrund
der allseits geschürten Angst
vor Corona, hatte es bisher
wohl kaum gegeben.
Konnte die Impfkampagne erst
dank den hohen Vergütungen
und der Befreiung der Ärzte
aus der Haftungspflicht ins Rol-
len kommen? Doch was wäre
das anderes, als ein Geschäft
mit der Krise zu machen? Be-
denkt man noch dazu all die
Impfschäden, die nicht nur Le-
ben zerstört, sondern auch hin-
weggerafft haben, kann man
hier nur laut und einstimmig
fordern: „Krisen-Profitverbot
und Geld zurück!“ [5]

Corona-Impfärzte als Krisenprofiteure

„Vor Schelmen, die den Mantel der Gerechtigkeit tragen,
vor denen kann kein Mensch sich schützen.

Die sind ärger als die schlimmsten Verbrecher
und verdienen doppelte Bestrafung.“

Friedrich der Große, König von Preußen, 1712–1786

wou. Anfang März 2022 appel-
lierte eine Gruppe von 81 Wis-
senschaftlern unterschiedlichs-
ter Fachbereiche, u.a. Juristen
und Mediziner, an den Deut-
schen Bundestag, einer Impf-
pflicht nicht zuzustimmen.
„Die Impfpflicht ist weder ge-
eignet noch erforderlich noch
angemessen, um die Zahl der
schweren Erkrankungen effek-
tiv zu senken und eine signifi-
kante Überlastung des Gesund-
heitswesens zu verhindern.“

Weiterhin sei die Impfpflicht
nicht angemessen aufgrund
eines hohen Risikopotentials.
Die gegenüber anderen Imp-
fungen gemeldeten Nebenwir-
kungen seien enorm. Es wur-
den bestimmte Krankheitsmus-
ter wie Myokarditis* und Peri-
karditis** und ein Anstieg von
Todesfällen nachgewiesen, und
zwar parallel zu den Wellen
der Impfkampagnen! Außerdem
rechnen die Wissenschaftler da-
mit, dass mindestens 80 % der

Verdachtsfälle auf Impfneben-
wirkungen gar nicht erst ge-
meldet würden. Erschwerend
kommt hinzu, dass die Neben-
wirkungen bislang nur unzu-
reichend erforscht seien. Es
treten unerwartete Merkmale
und alarmierende Sicherheits-
signale wie z.B. mit der Imp-
fung parallel ansteigende To-
desfälle auf. Durch ihre umfas-
senden Ermittlungen müssen
die Forscher feststellen:
„Eine Corona-Impfpflicht ist
verfassungswidrig!“ [6]

„Die Stärke der Millionen beruht auf den Nullen.“
Gabriel Laub, polnisch-jüdischer Journalist,

Satiriker und Aphoristiker, 1928–1998

Wissenschaftler sehen Impfpflicht als verfassungswidrig an

*Herzmuskelentzündung
**Herzbeutelentzündung

avr./utw. Eine hochrangige Mi-
litärärztin der US-Marine, Dr.
Theresa Long, musste vor Ge-
richt zum Fall eines Marine-
Offiziers aussagen, dem auf-
grund einer Covid-Impfverwei-
gerung die Entlassung drohte.
Die Ärztin legte dar, dass die
Impfung zu einer Demyelinisie-
rung (sog. Entmarkung der Ner-
ven) führe, wodurch degenera-
tive oder entzündliche Prozesse
sowie Mangel an Vitamin B6
und B12 entstünden. Als sie
nach den Daten der DMED*,
der US-Militärdatenbank, ge-
fragt wurde, antwortete sie:
„Mir wurde befohlen, diese Fra-
ge nicht zu beantworten.“ Auf
die Frage des Gerichtes, warum
diese Daten so relevant sind
und weshalb sie verschwiegen
werden sollen, brach sie, den
Tränen nah, ihr Schweigen über

US-Navy: Schweige-
befehl über Impfdaten

die ihr bekannten Nebenwir-
kungen des Covid-Impfstoffes.
Sie sehe, wie das Leben vieler
ihrer Soldaten durch den Impf-
stoff zerstört wurde und wie
kein Mitglied des Führungssta-
bes ihre Bedenken mit ihr be-
sprechen würde. In zwei ihr
persönlich bekannten Fällen
habe der Druck, die Covid-Sprit-
zen zu bekommen, sogar zu
Selbstmorden geführt. Weiter
berichtet sie, dass 75-80 % der
Militärangehörigen trotz einer
Zweitimpfung COVID beka-

men. Bei Ungeimpften läge die
Infektionsrate bei gerade mal
15 %. Der Richter entschied zu-
gunsten des impfverweigern-
den Marine-Offiziers. Im Hin-
blick darauf, wie kompromiss-
los Wirtschaft, Politik und auch
Verteidigungsministerium mit
den Covid-Impfungen umge-
hen, sind der Mut des Marine-
Offiziers, der tapferen Ärztin
und des rechtschaffenen Rich-
ters hervorzuheben. Bravo! [4]
*Defense Medical Epidemiology
Database

vor einer Zwangsimpfung. Die
WHOhabe die Zügel nur schein-
bar gelockert, um die hohe
Gegenwehr in der Bevölkerung
zu zerstreuen. Außerdem wür-
de der Fokus der Bevölkerung
nicht zuletzt durch denKrieg in
der Ukraine abgelenkt und er-
schaffe eine falsche Hoffnung
auf ein Ende der Corona-Maß-
nahmen und der Impfpflicht. In
Wirklichkeit arbeite die WHO
mit Hochdruck an der Durchset-
zung ihrer Pläne. Zu denen ge-
höre weiterhin die Impfpflicht
sowie der sogenannte digitale
Immunitätsnachweis*, womit
die WHO eine totale Kontrolle,
sprich Überwachung aller Men-
schen, erlangen kann. Die wohl-
lautende „weltweite Pandemie-
vorsorge“ der WHO entpuppt
sich somit als ein weiterer
Schritt zur Welt-Gesundheits-
diktatur. [3]

https://odysee.com/
https://uncutnews.ch/militaeraerztin-sagt-vor-gericht-aus-hochrangiges-kommando-befahl-ihr-ueber-die-erschreckenden-impfdaten-zu-schweigen/
https://uncutnews.ch/militaeraerztin-sagt-vor-gericht-aus-hochrangiges-kommando-befahl-ihr-ueber-die-erschreckenden-impfdaten-zu-schweigen/
https://www.kla.tv/22497
https://www.youtube.com/watch?v=kdybQSDhsuQ&ab_channel=Monitor
https://www.youtube.com/watch?v=kdybQSDhsuQ&ab_channel=Monitor
https://www.kla.tv/22077
https://www.berliner-zeitung.de/news/wissenschaftler-darum-ist-die-impfpflicht-verfassungswidrig-li.216116
https://www.berliner-zeitung.de/news/wissenschaftler-darum-ist-die-impfpflicht-verfassungswidrig-li.216116
https://www.kla.tv/22131
https://www.kla.tv/16556US-Navy
https://www.kla.tv/16556US-Navy
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INTRO
Immer mehr Menschen
spüren die Inflation, fürch-
ten sich vor weiteren Ein-
schränkungen im Namen
der Gesundheit oder ha-
ben Angst vor demVerlust
ihrer Jobs. Die Nachrich-
ten sind voll mit den
schlimmsten Befürchtun-
gen einer Klimakrise, er-
neuter Lockdowns, einer
nie da gewesenen Energie-
krise oder sogar eines
Atomkrieges. Wie kommt
es, dass wir als Mensch-
heit in so eine katastropha-
le Lage gekommen sind?
Liegt es wirklich am Kli-
mawandel, am Ukraine-
Krieg und am Corona-
Virus? Oder gibt es noch
andere, viel tieferliegende
Ursachen zunehmender
Krisen und Katastrophen?
Nachfolgende Artikel wol-
len zum Nachdenken und
Hinterfragen anregen.
Die Redaktion (rw./pi./ah.)

„In der Politik passiert nichts zufällig, wenn etwas
passiert, können Sie wetten, dass es so geplant wurde.“

Quellen:
[1] Thomas Röper:

Inside Corona, S.68-70 |
https://de.wikipedia.org/wiki/

Standard_Oil_Company#Entflechtung |
www.tagesschau.de/wirtschaft/
boerse/rockefeller-oel-101.html

[2] www.kla.tv/22642 |
www.zdf.de/nachrichten/wirtschaft/
energiekonzern-waffenindustrie-pro-

fit-ukraine-krieg-russland-
100.html |

[3] www.deutschlandfunknova.de/
beitrag/ukraine-wer-vom-

krieg-profitiert |
www.tagesanzeiger.ch/boomende-
nachfrage-nach-ruestungsaktien-

800027047655

Steigende Erdölpreise
pi/lio. Viele glauben, die stei-
genden Benzinpreise liegen
am aktuellen Krieg. Doch die
Ursache der inzwischen offen-
sichtlichen Preisabsprachen
gehen weit in die Vergangen-
heit zurück: Bereits Anfang
des 20. Jahrhunderts entstand
in den USA ein Ölmonopol
unter der Führung von JohnD.
Rockefeller. Er konnte den
Ölpreis bereits damals nach
Belieben bestimmen und so
seinen Einfluss beständig aus-

weiten. 1911 sollte das Unter-
nehmen daher zerschlagen
werden. Jedoch kaufte Rocke-
feller die einzelnen kleinen
Konzerne wieder auf. Bis heu-
te sind die Eigentumsverhält-
nisse der großen Ölkonzerne
undurchschaubar. Daher kann
man nur anhand dermerkwür-
digen Ölpreisentwicklungen
eine Ahnung davon bekom-
men, wie groß der Einfluss
der Rockefeller-Familie im-
mer noch ist. [1]

Wer profitiert
vom Ukraine-Krieg?

„Event 201“: Die geplante Corona-Krise

kh./dd. Die massiven Waffen-
lieferungen in die Ukraine
sorgen derzeit für heftige
Kontroversen im Land. Fakt
ist, dass immer mehr Länder
Waffen in das Kriegsgebiet
liefern. Daher erhöhen viele
Staaten ihre Militärausgaben,
was zu großen Aktiengewin-
nen bei Rüstungsunterneh-
men führt. Auch die Stahlin-
dustrie, Zulieferfirmen und
weitere verbundeneUnterneh-
men können mit guten Ge-
schäften rechnen. Doch ist
es moralisch verantwortbar,
wenn Rüstungsfirmen, Aktio-
näre und andere Nutznießer
von einem Krieg profitieren
und Gewinne machen? Ein
Krieg hat immer auch un-
glaublichesmenschlichesLeid
zur Folge. Deshalb hört man
oft die Begründung, dass es
Waffen braucht, um den Frie-
den wiederherzustellen und
zu sichern.
Eines ist jedoch klar: Solan-
ge aus Kriegen Profit ge-
schlagen werden kann, wird
es immer auch Profiteure ge-
ben. Diese Menschen haben
kein Interesse, dass Kriege
beendet werden. [2]

pi. Am 18. Oktober 2019 tra-
fen sich verschiedene Per-
sonen zu einem höchst in-
teressantem Planspiel: Der
Chef der chinesischen Seu-
chenbehörde traf sich mit der
CIA-Vizepräsidentin, dem
Chef der größten PR-Agentur
der Welt und dem Vizechef
eines Pharmakonzerns. Au-
ßerdem anwesend waren ein
Mitarbeiter von Bill Gates
und ein Vertreter der Johns-
Hopkins-Universität,welcher
durch die Corona-Daten be-

kannt wurde. Diese eigentlich
bunt zusammengewürfelte
Truppe beriet, was im Falle
einer Pandemie zu tun wäre:
Die Pressefreiheit einschrän-
ken, Impfstoffe entwickeln,
für die Impfung werben und
Kritiker lächerlich machen.
Und dies nur 2 Monate vor
demCorona-Ausbruch inChi-
na. Dass dann eine Pandemie
begann und genau diese Maß-
nahmen umgesetzt wurden,
ist bloßer Zufall, oder? [3]

Verantwortlich für den Klimawandel wirklich das Volk?
ah. Der Klimawandel mit
seinen verheerenden Aus-
wirkungen ist in aller Munde.
In immer mehr Bereichen
werden die Bürger mittels
Steuern, Auflagen und neuer
Gesetze zur Kasse gebeten.
Wenn nicht alle gemeinsame
Kraftanstrengungen unterneh-

men, so heißt es, werden Ex-
trem-Wetterereignisse, Armut,
neue Pandemien usw. immer
mehr zunehmen. Dabei wie-
sen bereits Albert Einstein
und auch der Atomphysiker
Charles Noël Martin auf ganz
andere Zusammenhänge als
den CO₂ Ausstoß hin. Sie Fortsetzung auf Seite 2

1. August 2022

~ Ausgabe 33/2022 ~

sind überzeugt, dass der
Atombombenabwurf über
Hiroshima bereits gravierende
Auswirkungen auf das Klima
hatte. Durch die immer stärker
werdenden nuklearen Tests
wurde Hiroshima bis heute

US-Präsident Theodor Roosevelt (1882–1945)
vor über 80 Jahren

https://de.wikipedia.org/wiki/Standard_Oil_Company#EntPechtung
https://de.wikipedia.org/wiki/Standard_Oil_Company#EntPechtung
https://www.tagesschau.de/wirtschaft/boerse/rockefeller-oel-101.html
https://www.tagesschau.de/wirtschaft/boerse/rockefeller-oel-101.html
https://www.kla.tv/22642
https://www.zdf.de/nachrichten/wirtschaft/energiekonzern-waNenindustrie-pro-Kt-ukraine-krieg-russland-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/wirtschaft/energiekonzern-waNenindustrie-pro-Kt-ukraine-krieg-russland-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/wirtschaft/energiekonzern-waNenindustrie-pro-Kt-ukraine-krieg-russland-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/wirtschaft/energiekonzern-waNenindustrie-pro-Kt-ukraine-krieg-russland-100.html
https://www.deutschlandfunknova.de/beitrag/ukraine-wer-vom-krieg-proKtiert
https://www.deutschlandfunknova.de/beitrag/ukraine-wer-vom-krieg-proKtiert
https://www.deutschlandfunknova.de/beitrag/ukraine-wer-vom-krieg-proKtiert
https://www.tagesanzeiger.ch/boomende-nachfrage-nach-ruestungsaktien-800027047655
https://www.tagesanzeiger.ch/boomende-nachfrage-nach-ruestungsaktien-800027047655
https://www.tagesanzeiger.ch/boomende-nachfrage-nach-ruestungsaktien-800027047655
https://www.klagemauer.tv/
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Ausgabe 33/22 S&G Hand-Express

Quellen: [4] www.kla.tv/17959 | www.kla.tv/14207 [5] Ist die Grüne Revolution in Afrika gescheitert? |
www.dw.com/de/ist-die-gr%C3%BCne-revolution-in-afrika-gescheitert/a-54527448 | www.agrarheute.com/management/agribusiness/bill-gates-
ruiniert-agrarrevolution-kleinbauern-afrika-577429 [6] „Warum überall Geld fehlt“•www.youtube.com/watch?v=_ | Geldsystem einfach erklärt
www.youtube.com/watch?v=yARNVwliTQ0 [7] https://childrenshealthdefense.org/defender/billionaires-profiting-pandemic/ | www.kla.tv/19050.

praktisch mehr als 45.000mal
wiederholt. C.N. Martin warnt
eindringlich vor weiteren
Atombombenversuchen. Auch
weltbekannte Wetterforscher
aus Italien und Japan kom-

men zu demselben Schluss.
Also darf nicht länger das ein-
fache Volk für den Klima-
wandel bezahlen, sondern die
eigentlichen Verantwortlichen
der nuklearen Tests. [4]

Fortsetzung von Seite 1

Bill Gates: Riesige Profite, auch in Afrika
gr./elou. Bill Gates ist be-
kannt als freundlicher Milliar-
där, dermit seinemGeld auch
die Entwicklung in Afrika un-
terstützt. So gab er vor, bis
2020 das Einkommen der
Kleinbauern dort zu verdop-
peln. Tatsächlich wurden die
Bauern mit neuem Saatgut
gelockt, wofür sie Kredite auf-
nehmen mussten. Sie bauten
damit nicht mehr das regio-
nale Gemüse an, sondern nur

noch genmanipulierten Mais.
Damit kam jedoch der re-
gionale Kleinhandel zum Er-
liegen. Die Bauern müssen
nun jährlich neues Saatgut
kaufen und sind damit abhän-
gig vom Großkonzern Mon-
santo. Und der Großaktionär
von Monsanto ist … Bill
Gates. Wieder einmal wird
die Armut der Völker immer
größer, während Bill Gates
riesige Profite herausholt. [5]

Warum die Reichen immer reicher werden
pi. Viele Menschen glauben,
dass es Zufall ist, wer gerade
die Milliarden auf demKonto
hat. Doch die Gründe liegen
im Geldsystem.Bei jederKre-
ditvergabe geschieht dasselbe:
Der Kreditnehmer erhält auf
Knopfdruck den gewünsch-
ten Betrag. Dieses Geld war
vorher nicht vorhanden, es
entsteht quasi aus dem Nichts.
Allerdings muss der Kredit-

empfänger dieses Geld an die
Bank zurückzahlen, zusammen
mit den Zinsen und Zinseszin-
sen. DieseZinsen fließendann
zumBankbesitzer.Damitwird
mit jedemKredit das Vermö-
gen der Bankbesitzer größer
und das derKreditnehmer klei-
ner.Auf lange Sicht wird also
in diesem Zinssystem die
Schere zwischen Arm und
Reich immer größer. [6]

Wer die Geldmenge in unserem Land
kontrolliert, ist der absolute Meister aller

Industrien und Geschäfte ... und sobald du verstehst,
dass das gesamte System sehr leicht zu kontrollieren
ist, von wenigen mächtigen Männern an der Spitze,

wirst du verstehen, woher Inflationsperioden
und Wirtschaftsdepressionen kommen.“

elou. Der Lockdown hat
viele Kleinunternehmer in ei-
ne Existenzkrise gebracht.
Ähnlich wie die Bewohner
von Dritte-Welt-Staaten wer-
den sie schon jetzt aus der
Schuldenfalle nie wieder her-
auskommen, egal wie schnell
sie im Hamsterrad laufen.
Auf der anderen Seite zeigt
ein Blick auf die Ultra-Rei-
chen, wer von der Corona-
Krise enorm profitiert. Hier
zwei Beispiele: Der Lock-

down hat Amazon-Chef Jeff
Bezos 70 Milliarden Dollar
durch den Internethandel ein-
gebracht. Bill Gates hat unter-
dessen 20Milliarden Dollar
allein an den Impfstoffen
verdient. Allgemein könnte
man bis jetzt zu jeder Krise
sagen: Gehören Sie zu Be-
zos, Gates oder zu sonst wem
aus dieser Oberliga, dann ist
für Sie jeder wirtschaftliche
Niedergang eine Goldgrube.
[7]

Die Krise als Geschäftsmodell

Schlusspunkt ●
Es lohnt sich also genau hinzuschauen, wie Krisen
undKatastrophen gar nicht so zufällig entstehen und
einige wenige sehr viel Geld durch Krisen verdie-
nen. Die Krisen-Gewinner haben darum gar kein
Interesse daran, dass die Notlagen sich entspannen.
Die einfachen Menschen aber leiden unter den Ka-
tastrophen und tragen die Lasten. Sie verlieren ihre
Heimat oder ihr Leben im Krieg, ihre Existenz im
Lockdown oder ihr Geld in der Inflation. Sollte es
darum nicht verboten werden, dass jemand aus der
Not des Nächsten Profit zieht? Und sollten nicht
sogar alle, die aus einer Krise profitieren, für die
Krisenschäden aufkommen?

Die Redaktion (rw./pi./ah.)

James A. Garfield, US-Präsident
(1831–1881, 2 Wochen vor seiner Ermordung)„Was denken Sie, was in diesem Land los wäre,

wenn mehr Menschen wüssten,
was in diesem Land los ist!“

Volker Pispers, geb. 1958, deutscher Kabarettist

https://www.kla.tv/17959
https://www.kla.tv/14207
https://www.dw.com/de/ist-die-gr%C3%BCne-revolution-in-afrika-gescheitert/a-54527448
https://www.agrarheute.com/management/agribusiness/bill-gates-ruiniert-agrarrevolution-kleinbauern-afrika-577429
https://www.agrarheute.com/management/agribusiness/bill-gates-ruiniert-agrarrevolution-kleinbauern-afrika-577429
https://www.youtube.com/watch?v=_
https://www.youtube.com/watch?v=yARNVwliTQ0
https://childrenshealthdefense.org/defender/billionaires-proKting-pandemic/
https://www.kla.tv/19050
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„Wieso fehlen die Lebensmittel?“

vma. In einem Artikel der Deut-
schen Wirtschaftsnachrichten
vom 30.11.2016 wird berichtet,
dass die deutsche Regierung im
Falle einer Lebensmittelversor-
gungskrise Bauernhöfe und Le-
bensmittelbetriebe aller Art in
Beschlag nehmen darf. Diese
Maßnahme soll die Ernährung
der Bevölkerung im Katastro-
phenfall sichern, der dann ein-
tritt, wenn ein Großteil der
Deutschen sich nicht mehr über
den freien Markt mit Lebens-
mitteln eindecken kann. Das
sogenannte ESVG (Ernährungs-

sicherstellungs- und -vorsorge-
gesetz), ist laut Behörde ange-
passt an veränderte Rahmenbe-
dingungen und Gefährdungs-
szenarien. Die Umsetzung soll
über entsprechende Verord-
nungen praktiziert werden.
Dieses Vorgehen öffnet einer
behördlichen Willkür Tür und
Tor und könnte diesmal der
deutschen Bauernschaft und
Selbstversorgung den Todes-
stoß versetzen und dadurch
Deutschland in die totale Ab-
hängigkeit von internationalen
Großkonzernen stürzen. [3]

INTRO
Seit der Corona-Plandemie
kam es immer wieder zu Ver-
sorgungsengpässen. Nachdem
es sich zuerst fast ausnahms-
los um fehlendes Toiletten-
papier handelte, mangelte
es mit Beginn des Ukraine-
Kriegs an Sonnenblumenöl.
Das Toilettenpapier kann
man auf situationsbedingte
Hamsterkäufe zurückführen,
aber im Fall des Sonnenblu-
menöls ist eher von einer
bewussten Verknappung aus-
zugehen, denn in Deutsch-
land gefertigtes Öl steht im
Ausland in den Regalen und
wird sogar als Sonderange-
bot verkauft, während es
hier als rares Produkt sünd-
haft teuer angeboten wird.
Immer mehr Beweise tau-
chen auf, die belegen, dass
eine Nahrungsmittelknapp-
heit bewusst herbeigeführt
wird. Diese Ausgabe der
S&G zeigt, wie global Nah-
rungsmittel verknappt wer-
den, aber auch Lösungsmög-
lichkeiten, um aus diesem
Notstand für die Zukunft eine
Lehre zu ziehen. [1]

Die Redaktion (pg.)

Planspiele um die Nahrungsmittel
cam. Seit den 1990er Jahren
gab es zu verschiedensten welt-
politisch relevanten Themen so-
genannte „Planspiele“, bei de-
nen verschiedene Szenarien,
wie z.B. ein denkbarer Terror-
angriff, eine Naturkatastrophe,
eine Pandemie oder ähnliche
Bedrohungen von globaler Be-
deutung durchgespielt wurden.
Auf wundersame Weise ereig-
neten sich sehr viele dieser Sze-
narien in Folge dann ganz real,

einige von ihnen sogar schon
während der laufenden Übung.
Ein weiteres Planspiel scheint
aktuell Realität zu werden: Am
9. und 10. November 2015 hat
die US Navy ein Planspiel
durchgeführt mit dem Titel
„Food Chain Reaction“. Die
Akteure waren handverlesene
Vertreter von Wirtschaft und
Politik. Ziel der Übung war es,
eine Anfälligkeit und Sicher-
heit von Nahrungsmitteln im

Auge zu behalten. Für die Jahre
2022/2023 ging das Szenario
unter anderem beispielsweise
von erheblichen Dürreperioden,
einem dramatischen Energie-
und Nahrungsmittelpreisanstieg
und einigem mehr aus.
Es stellt sich hier die Frage, wie
konnten die Macher des Plan-
spiels die Entwicklung bereits
im Jahr 2015 vorhersehen oder
war es ihnen gar möglich, die
Krise gezielt loszutreten? [2]

hm. Bereits am 28. Juli 2020,
also fast zwei Jahre bevor die
Gesundheitsbehörden weltweit
vor einer Lebensmittelkrise
warnten, veröffentlichte die
Rockefeller Foundation einen
Bericht, in dem sie nicht nur
genau diese Krise vorhersagte,
sondern auch Lösungen vor-
schlug. Der Rockefeller Be-
richt kam zu dem Schluss, dass
die Krise nur durch eine totale
Umgestaltung des gesamten
Lebensmittelsystems und der
damit verbundenen Versor-
gungskette bewältigt werden
kann. Mit anderen Worten: Ein

Nahrungs-Reset sei fällig. Das
lässt aufhorchen. Denn das Welt-
wirtschaftsforum (WEF) hatte
nur wenige Wochen zuvor sei-
ne Vision für den „Great Reset“
vorgestellt. Das ist die Archi-
tektur einer Neuen Weltord-
nung im Sinne der eigennüt-
zigen Finanzoligarchie. Der
Rockefeller Ernährungsbericht
gibt sich vorgeblich besorgt um
das Wohl der Menschen. Doch
trotz Betonung gesunder, nahr-
hafter Lebensmittel kommen in
dem Bericht die Worte „bio-
logisch“ und „natürlich“ nicht
vor, wohl aber „alternative Pro-

teine“. Das lässt darauf schließen,
dass es sich um eine „neue“,
künstliche Ernährung handelt.
Doch nicht nur das: Bei ge-
nauerer Betrachtung ebnet der
Nahrungs-Reset den Weg zur
uneingeschränkten Herrschaft
über die gesamte Menschheit.
Denn sein täglich Brot kriegt
nur, wer genau macht, was das
System fordert. [4]

Reset des täglichen Brotes

Quellen: [1] https://bit.ly/3oGK4o5 | https://bit.ly/3bgCddX
[2] www.kla.tv/18099 | https://bit.ly/3vqEhXw | https://bit.ly/3bdoZ1G

[3] https://childrenshealthdefense.org/ defender/bericht-der-rockefeller-stiftung-
reset-the-table-sagte-covid-bedingte-nahrungsmittel krise-voraus-2-jahre-bevor-

sie-eintrat/?Lang =de
[4] https://bit.ly/3ziA21h | https://bit.ly/3zmPmdi | https://bit.ly/3bfKxdM

Stilllegung von
Ackerflächen trotz
drohender Hungersnot
bri. Die rot-grüne Regierung in
Berlin plant, trotz der drohenden
globalen Hungersnot mindes-
tens 10 % der landwirtschaft-
lichen Nutzflächen aufgrund an-
geblicher klimaschädlicher
Faktoren stillzulegen. Das ent-
spricht bundesweit rund 18.500
Quadratkilometern. Der Bauern-
verband weist auf den kommen-
den Weizenmangel hin. In
Deutschland könnten aber, wenn
EU und Bundesregierung es ge-
statten würden, rund vier Millio-

Fortsetzung Seite 2

Beschlagnahme von Bauernhöfen

6. August 2022

~ Ausgabe 34/2022 ~
Verknappte Lebensmittel

https://bit.ly/3oGK4o5
https://bit.ly/3bgCddX
https://www.kla.tv/18099
https://bit.ly/3vqEhXw
https://bit.ly/3bdoZ1G
https://childrenshealthdefense.org/
https://bit.ly/3ziA21h
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Vision Selbstversorgung
adj. Angesichts der zuneh-
mend unsicher werdenden Le-
bensmittelversorgung möch-
ten sich mehr und mehr
Menschen von den Super-
märkten und deren Lieferket-
ten unabhängig machen.
Doch nicht jeder hat einen
großen Garten verfügbar.
Hier bieten hydroponische
Systeme eine Lösung an. Da-
bei wachsen die Pflanzen in
einem Substrat wie Kies oder
Kokosfasern, wobei die Wur-
zeln immer wieder von Was-
ser umspült werden, das mit
Nährstoffen angereichert wur-
de. In den deutschsprachigen
Ländern ist hier insbesondere

der Greeny Garden bekannt
geworden. Laut Hersteller
kann man damit auf einer
Fläche von 1m² in der eige-
nen Wohnung ganzjährig so-
viel Obst und Gemüse ernten
wie von 60m² Gartenfläche,
während gleichzeitig über
90 % an Wasser gespart wer-
den kann. Die automatische
Bewässerung und Düngung
sowie die Pflanzung in Ko-
kosfaserwickeln machen das
Gärtnern hier besonders ein-
fach. Hydroponische Syste-
me wie der Greeny Garden
könnten die Zukunft der
Selbstversorgung sein. [9]

ex. Die Firma Goodmills ist
das führende Mühlenunter-
nehmen in Europa. Bisher
wurde Hartweizen in bedeu-
tenden Mengen mit der Bahn
aus Frankreich zum Good-
mills Mühlen-Standort Mann-
heim transportiert. Ein dafür
extra gecharterter Zug fuhr
im Pendelverkehr zwischen
Mannheim und den franzö-
sischen Silo-Standorten hin
und her, um den Hartweizen
zu transportieren. Doch da-

mit soll nun Schluss sein. Die
DB Cargo kündigte die Zu-
sammenarbeit für den Müh-
lenstandort Mannheim auf.
Die Infrastruktur sei der be-
grenzende Faktor, da das
Schienennetz zurzeit völlig
überlastet sei. Ausbaden muss
das am Ende abermals der
Endverbraucher, auf den die
Mehrkosten der Transporte
natürlich umgelegt werden,
wenn er sein Nudelpäckle im
Supermarkt kauft. [7]

chr. Klaus Schwab verkündet
öffentlich den Great Reset, den
Umbau in eine neue Gesell-
schaftsform, in der wir nichts
mehr besitzen aber glücklich
sein sollen. NurWenige haben
begriffen, dass dies die Welt-
herrschaft der Superreichen
sein soll. Den Weg dorthin
ebnen Regierungschefs, Mili-
tärführer und Chefredakteure,
von denen weltweit ein Groß-
teil über die WEF-Kaderschu-
le in ihre Position gebracht
wurde. Ziel der Umwälzung ist
eine kontrollierte Bevölkerung,
die in Megastädten zusammen-
gepfercht wird. Dort soll sie
durch ein 5G-/6G-Netz voll-
ständig überwacht werden. Pri-
vatsphäre wird völlig abge-
schafft. DerMensch soll derart

unterjocht werden, dass er sich
zu seiner Erniedrigung von Kä-
fern und Würmern ernähren
soll. Nahrung aus klassischer
Landwirtschaft wird durch in-
dustrielle Produkte ersetzt.
Aufgrund des Mangels an Vita-
minen und Mineralstoffen sol-
len dem Volk körperliche und
vor allem geistige Fähigkeiten
genommen werden, um es ge-
fügig zu halten. Darum wurde
bereits 1963 der Codex Ali-
mentarius gegründet und z.T.
nahezu weltweit angewandt.
Sich selbst erhaltende Men-
schen, wie es die Bauern sind,
stehen dieser Agenda der tota-
len Abhängigkeit entgegen
und sollen durch neuangesie-
delte Menschen aus Afrika er-
setzt werden. [8]
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Bauernproteste: Stickstoffreduzierung oder Tristate City?
nis. Der massive Bauernpro-
test in den Niederlanden rich-
tet sich gegen geplante Maß-
nahmen der niederländischen
Regierung, weil nach einem
höchstrichterlichen Urteil der
Ausstoß von Stickstoff stark
reduziert werden muss. Das
wäre das Aus für etwa 30 %
aller Landwirte, vor allem
der Nutztierhalter. Was steckt
jedoch wirklich hinter der Zer-
störung der niederländischen
Landwirtschaft? Im Sinne
des WEF und der UNO-Agen-

da 2030 sollen Planungen für
den Bau einer Megastadt von
30 Millionen Einwohnern, ge-
nannt Tristate City Networks
vorangetrieben werden. Zu
Tristate City sollen Teile der
Niederlande*, der westliche
Teil Niedersachsens, das Rhein-
und Ruhrgebiet (NRW) und
Brüssel zusammengeschlossen
werden. Nebst dem niederlän-
dischen Staat sind milliarden-
schwere US-Konzerne wie
der Immobilienfonds Cush-
man & Wakefield aus Chica-

go und die CBRE-Group aus
Texas involviert. Doch im-
mer mehr wird der Wider-
stand der holländischen Land-
wirte zu einem regelrechten
Volksaufstand, der ein Vor-
bild für ähnliche Bewe-
gungen in ganz Europa sein
könnte. Denn die im Zuge
des „Great Reset“ geplante
große Enteignung der Bürger
wird auch bei uns nicht aus-
bleiben. [6]
*Amsterdam, Rotterdam, Utrecht,
Den Haag

Fortsetzung von Seite 1
nen Tonnen Weizen zusätzlich
angebaut werden. Bei der jetzi-
gen Versorgungslage wäre es
sehr gefährlich, weitere Flä-
chen stillzulegen. Selbst Um-
weltverbände fordern: „Wir
brauchen […] ein Biotopver-
bundsystem in einer weiter-
hin intensiv genutzten Agrar-
landschaft. Mehr Hecken und
Baumreihen verbrauchen kaum
Fläche und wären in vielen
Regionen Deutschlands ein
Gewinn, auch aus landwirt-
schaftlicher Sicht.“ [5]

Nudeln werden teurer – Schuld hat auch die Bahn Great Reset: Radikaler Umbau der Gesellschaft

Quellen: [5] https://bit.ly/3cPWyqP | https://bit.ly/3bgo9RJ [6]
https://bit.ly/3ByA87N | https://bit.ly/3zGw1Fs | https://bit.ly/3OQD7eO |

https://bit.ly/3bjox1Q | https://cushwk.co/3Q5rd1F [7] https://bit.ly/3biEhC5 [8]
https://bit.ly/3bjz1ye | https://bit.ly/3Jfbo6x | https://bit.ly/3JgAcea |

https://bit.ly/3oIDkWY [9] https://bit.ly/3cXVbGQ | https://greenyplus.com/ [10]
https://childrenshealthdefense.org/defender/bericht-der-rockefeller-stiftung-reset-

the-table-sagte-covid-bedingte-nahrungsmittelkrise-voraus-2-jahre-bevor-sie-
eintrat/?lang=de

Schlusspunkt ●
Der US-amerikanische Mediziner Dr. Joseph Mer-
cola schrieb in seinem Kommentar zum „Nahrungs-
Reset“-Plan der Rockefeller Foundation: „Es scheint,
als ob den prophetischen Köpfen der selbsternannten
Designer der Zukunft nichts entgeht. Sie sagen
„Naturkatastrophen“ genau voraus und prophezeien
zufällige „Naturereignisse“. Sie wissen alles, bevor
es passiert.“ Das sei deshalb, so Mercola, weil diese
Krisen Teil eines Plans derselben Akteure sind. Also
künstliche Krisen, von denen verbrecherische Finan-
zoligarchen unbegrenzt und bis zum Totalbankrott
der gesamten Menschheit profitieren. Die Frage an
den Leser: Gehört hier nicht ein generelles Krisen-
profitverbot eingeführt, durchgesetzt von der Basis,
dem Volk? [10]

Die Redaktion (hm)

https://bit.ly/3cPWyqP
https://bit.ly/3bgo9RJ
https://bit.ly/3ByA87N
https://bit.ly/3zGw1Fs
https://bit.ly/3OQD7eO
https://bit.ly/3bjox1Q
https://cushwk.co/3Q5rd1F
https://bit.ly/3biEhC5
https://bit.ly/3bjz1ye
https://bit.ly/3Jfbo6x
https://bit.ly/3JgAcea
https://bit.ly/3oIDkWY
https://bit.ly/3cXVbGQ
https://greenyplus.com/
https://childrenshealthdefense.org/defender/bericht-der-rockefeller-stiftung-reset-the-table-sagte-covid-bedingte-nahrungsmittelkrise-voraus-2-jahre-bevor-sie-eintrat/?lang=de
https://childrenshealthdefense.org/defender/bericht-der-rockefeller-stiftung-reset-the-table-sagte-covid-bedingte-nahrungsmittelkrise-voraus-2-jahre-bevor-sie-eintrat/?lang=de
https://childrenshealthdefense.org/defender/bericht-der-rockefeller-stiftung-reset-the-table-sagte-covid-bedingte-nahrungsmittelkrise-voraus-2-jahre-bevor-sie-eintrat/?lang=de
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Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter

der Volkslupe

S&G

Klarheit durch intelligente Analytiker

Weniggehörtes - vom Volk fürs Volk!

frei und unentgeltlich

Inspirierend

S&G

DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

Medienmüde? Dann Informationen von ...

www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

20. August 2022

~ Ausgabe 35/2022 ~

INTRO
Der Theologe Dietrich Bon-
hoeffer (1906-1945) wusste es
schon zu seiner Zeit: „Die
Macht des einen braucht die
Dummheit des anderen.“ Und
was treibt die Menschheit da-
zu, sich die Schlinge immer
weiter zuziehen zu lassen?
Kriterien wie Bequemlichkeit,
Ignoranz oder „Unfassbarkeit
der weltweiten Tragödie“ be-
günstigen die Macht des einen
ebenso.

Der Schweizer Flugkapitän
Renato Stiefenhofer ermuntert
die Leser seines Buches
„Lügenmäuler“ dazu, aus
ihrer Komfortzone auszubre-
chen und ein wahrhaftigeres
Leben zu führen.
Er rät damit aufzuhören, an-
deren gefallen zu wollen. Es
sollte nicht unsere größte
Sorge sein, was Mitmenschen
über uns denken.

Die Redaktion (doa.)

Quellen: [1]+[2] https://uncutnews.ch/un-sagt-gefaehrlichen-
verschwoerungstheorien-den-kampf-an-die-welt-wird-nicht-heimlich-von-der-

globalen-elite-manipuliert/
[3] www.bmi.gv.at/411/Volksbegehren_der_XX_Gesetzgebungsperiode/FUER_

UNEINGESCHRAENKTE_BARGELDZAHLUNG/start.aspx |
www.deutschlandfunkkultur.de/wann-kommt-der-digitale-euro-100.html |

www.youtube.com/watch?v=dacBQQMNdHU

„Als nächstes wird der Staatsmann billige Lügen erfinden,
die die Schuld der angegriffenen Nation zuschieben, und
jeder Mensch wird glücklich sein über diese Täuschungen,

die das Gewissen beruhigen. Er wird sie [die Lügen]
eingehend studieren und sich weigern, Argumente der

anderen Seite zu prüfen.
So wird er sich Schritt für Schritt selbst davon überzeugen,
dass der Krieg gerecht ist und Gott dafür danken, dass er
nach diesem Prozess grotesker Selbsttäuschung besser

schlafen kann.“
Mark Twain – US-Schriftsteller (1835–1910)

in ‚Der geheimnisvolle Fremde'

Jetzt geht’s Verschwörungstheorien an den Kragen
doa.DieVereintenNationen(UN)
sehen die Zunahme des Ver-
schwörungsdenkens als „besorg-
niserregend und gefährlich“ an
und sagen jetzt Verschwörungs-
theorien den Kampf an.
Die UN geben der Öffentlichkeit
ein Instrumentariuman dieHand,
mit dem jeder jeden „entlarven“
kann, der es wagt zu behaupten,
dass die Regierungen der Welt
alles andere als ehrlich, aufrecht
und transparent sind.
So warnt die UNO z.B., dass
George Soros, die Rothschilds
und der Staat Israel nicht mit
„angeblichen Verschwörungen“
in Verbindung gebracht werden
dürfen.
Die UNO will, dass Menschen

wissen, dass Ereignisse NICHT
„heimlich hinter den Kulissen
von mächtigen Kräften mit nega-
tiven Absichten manipuliert wer-
den“. Doch dem nicht genug!
Wenn Sie jemandem begegnen,
der glaubt, dass sich eine
„globale Elite“ verschworen hat,
um ihre Macht zu festigen und
das Weltgeschehen zu bestim-
men, müss(t)en Sie sogar aktiv
werden: Denn laut UNESCO
müssen Sie „reagieren“ und
sofort einen entsprechenden
Link zu einer „Faktenprüfungs-
Website“ in den Kommentaren
posten. Eventuell auf die Web-
site der Plattform CORRECTIV,
welche ausgerechnet vonGeorge
Soros finanziert wird? [1]

UNESCO* gibt zu, dass es Verschwörungen gibt
doa. Im Kleingedruckten erklä-
ren dieBürokraten der Vereinten
Nationen, dass „echte große und
kleine Verschwörungen existie-
ren“. Nach Ansicht der UNO
handelt es sich aber nur dann um
eine echte Verschwörungstheo-
rie, wenn sie „von den Medien
aufgedeckt wird“.
Allerdings gibt es ein Problem
mit der UN-Definition einer
„echten“ Verschwörungstheorie.
Einerseits sind die Mainstream-

Medien nachweislich käuflich,
was dazu führt, dass sie von ver-
mögenden Menschen leicht be-
einflusst werden können. Ande-
rerseits werden systemkritische
Medien verächtlich gemacht,
bzw. es wird vor ihnen gewarnt.
Wann haben die etabliertenMedi-
en das letzte Mal eine Verschwö-
rung aufgedeckt?Oder tragensie
aus eben diesen Zusammenhän-
gen heutzutage eher zu ihrer Ver-
tuschung bei? [2]

cha. Mit einer tatsächlichen Ab-
schaffung des Bargeldes und der
beabsichtigten Einführung des
digitalen Euro durch die Europä-
ische Zentralbank würde sich un-
ser Leben radikal verändern.
Es käme einer Entmündigung
gleich, denn wir könnten über
unser Bargeld nicht mehr jeder-
zeit nach Belieben verfügen.
Mit dem digitalen Euro würden
über die EZB jegliche Transakti-
onen erfasst und kontrolliert wer-
den, wodurch auch Vater Staat
jederzeit Zugriff auf alle Konten
aller EU-Bürger hätte. Das bietet
Regierungen und Geheimdiens-
ten ungeahnte Überwachungs-
möglichkeiten.
Außerdem ermöglicht es einer
Digitalwährung, gewisse Bedin-
gungen an deren Verwendung
zu knüpfen. Bei Nichteinhaltung
dieser Vorgaben können Straf-
zinsen verrechnet bzw. das Geld
entwertet werden. Dagegen könn-
te sich der gläserne Kontoinhaber
nicht mehr wehren.

Die Banken allerdings könnten
viel ungenierter als bisher speku-
lieren. Nebenbei würden Gold-
käufe besteuert und Liegen-
schaften mit Zwangshypotheken
belegt.
Um all diese Konsequenzen zu
vermeiden, besteht in Österreich
von 19.–26. September 2022 die
Eintragungsmöglichkeit für das
Volksbegehren FÜR UNEIN-
GESCHRÄNKTE BARGELD-
ZAHLUNGmit demWortlaut:
„Der Gesetzgeber möge bundes-
verfassungsgesetzliche Maßnah-
men treffen,um dieBeibehaltung
des uneingeschränkten Bargeld-
zahlungsverkehrs zu verankern.
Das Bargeld ist in vollem Um-
fang als Zahlungsmittel und Ver-
mögensform zu schützen, ohne
Obergrenzen.
Nur eine Verankerung des Bar-
geldes in der Bundesverfassung
gewährt die Freiheit und die
Verfügbarkeit privaten Vermö-
gens und ist alsGrundrecht abzu-
sichern.“ [3]

Bargeld ist gedruckte Freiheit – wie lange noch?

*Sonderorganisation der Vereinten Nationen mit der Aufgabe, durch Förderung
der internationalen Zusammenarbeit in Bildung, Wissenschaft, Kultur und Kom-
munikation zur Erhaltung des Friedens und der Sicherheit beizutragen.

https://uncutnews.ch/un-sagt-gefaehrlichen-verschwoerungstheorien-den-kampf-an-die-welt-wird-nicht-heimlich-von-der-globalen-elite-manipuliert/
https://uncutnews.ch/un-sagt-gefaehrlichen-verschwoerungstheorien-den-kampf-an-die-welt-wird-nicht-heimlich-von-der-globalen-elite-manipuliert/
https://uncutnews.ch/un-sagt-gefaehrlichen-verschwoerungstheorien-den-kampf-an-die-welt-wird-nicht-heimlich-von-der-globalen-elite-manipuliert/
https://www.bmi.gv.at/411/Volksbegehren_der_XX_Gesetzgebungsperiode/FUER_UNEINGESCHRAENKTE_BARGELDZAHLUNG/start.aspx
https://www.bmi.gv.at/411/Volksbegehren_der_XX_Gesetzgebungsperiode/FUER_UNEINGESCHRAENKTE_BARGELDZAHLUNG/start.aspx
https://www.deutschlandfunkkultur.de/wann-kommt-der-digitale-euro-100.html
https://www.youtube.com/watch?v=dacBQQMNdHU
https://www.klagemauer.tv/
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Ausgabe 35/22 S&G Hand-Express

„Wir lassen uns nicht per Verordnung ruinieren!“
hr. Barbara Hauer, ehemalige
Mitarbeiterin der österreichi-
schen Sozialversicherung der
Selbstständigen, bricht ihr
Schweigen. Sie hat genug da-
von, dass sämtliche Zahlen,
Daten und Impfschäden unter
den Teppich gekehrt werden.
Im Interview bei Report 24
bringt sie sechs Monate nach
ihrer Entlassung Erstaunliches
an die Öffentlichkeit. Sie be-
richtet darüber, dass es Mitar-
beitern der Sozialversicherung
verboten wurde, den Versicher-
ten mitzuteilen, dass sie auch
selbst einen Coronaimpfscha-
den melden dürfen, wenn es

der Arzt nicht macht. Dass je
sportlicher die Leute sind, sie
desto eher eine Herzmuskelent-
zündung nach einer Impfung
bekommen haben und auch
eine Herzreha brauchten.
Als das Boostern begann,
fielen plötzlich sehr viele
Pensionsleistungen weg und
Witwen- und Waisenpensio-
nen wurden vermehrt bean-
tragt. Zudem empfindet Frau
Hauer, dass die „Coronazahlen“
so dargestellt werden, um da-
mit Panik zu erzeugen.
Den Link zum 30-minütigen
Video-Interview finden Sie in
den Quellen. [6]

Quellen: [4]+[5] www.youtube.com/watch?v=KB03B5oPVdM |
www.youtube.com/watch?v=OwcI3OFJn8g |
www.anti-zensur.info/azk3/nebenwirkungtod

[6] https://report24.news/svs-mitarbeiterin-packt-aus-todesfaelle-nach-
booserimpf-start-gestiegen/

[7] www.cnbc.com/2019/01/17/bill-gates-says-this-is-the-best-investment-he-
has-ever-made.html |

https://de.wikipedia.org/wiki/Bill_%26_Melinda_Gates_Foundation |
https://de.wikipedia.org/wiki/Gavi,_die_Impfallianz |

www.gatesfoundation.org/How-We-Work/Quick-Links/Grants-
Database/Grants/2016/01/OPP1131658

[8] Lügenmäuler von Renato Stiefenhofer, amadeus-verlag (Seite 122)

„Wir sind fürs Leben und nicht dafür, dass wir uns per
Verordnung ruinieren lassen. ...

Vater Staat versorgt uns – aber es ist eine sehr
missbräuchliche Vater-Kind-Beziehung.

Es ist gut, wenn man
erwachsen wird und aussteigt.“

Barbara Hauer
Diplomkrankenschwester, ehemalige SVS-Mitarbeiterin

Pharmaunternehmen bestechen Ärzte
ncm. Schon 2013 berichtet ein
deutscher Pharmavertreter mit
fast 20 Jahren Erfahrung im
ARD-Journal über die korrupten
Machenschaften der Branche:
Es geht nicht um das Beste für
den Patienten, sondern rein um
die Umsatzzahlen. ImEinzelfall
gehöre es zum Auftrag, selbst
gefährliche Nebenwirkungen zu
verschleiern.Überall inDeutsch-
land würden üppige Beste-
chungsgelder an Arztpraxen be-
zahlt, damit diese wunschge-
mäß die Medikamente der Un-
ternehmen verschreiben. Der In-
formant will aus gutem Grund
unerkannt bleiben.Polizeiermitt-
ler bestätigen, dass die Pharma-
industrie vor unlauteren Mitteln

nicht zurückschrecke und sie
sprechen sogarvon „Strukturen,
von denen die Mafia noch
etwas lernen könnte“. Ermittler
der deutschen Krankenkasse
„KKHAllianz“ beobachten seit
Jahren die Bestechung und
gehen von einem Bestechungs-
budget in Milliardenhöhe aus.
Sogar die Generalstaatsanwalt-
schaft Frankfurt spricht von
„einer sehr breiten Palette an
Incentives (= Anreize), mit de-
nen Ärzte gekauft werden“.
Seit 2013 hat sich leider nichts
geändert, ganz im Gegenteil:
Die Macht der Pharmakon-
zerne wuchs und ihre Tricks
werden immer raffinierter. [4]

Die Allmacht der Pharmakonzerne
ncm. Reich und mächtig wie
nie zuvor verfügt die Pharma-
branche über einflussreiche
Netzwerke. Sie bestimmt die
Gesundheitspolitik unserer Re-
gierungen. Kenner vergleichen
die Macht dieser Industrie mit
der Macht eines Staates; ihre
Lobby beeinflusse sogar den
amerikanischen Kongress und
die Sicherheitsbehörde für Arz-
neimittel (FDA). Sie sprechen
von einem brutalen Geschäfts-
modell.

Obwohl die Pharmaindustrie
mehr denn je von öffentlichen
Fördergeldern profitiert, setzt
sie die teuersten Medikamente
auf dem Markt durch.
Die Coronapandemie scheint
die Profitgier der Labore noch
verstärkt zu haben.
Bei jeder Einnahme eines Me-
dikaments bekannter Pharma-
konzerne sollten wir uns deren
allgegenwärtigen Machtein-
flusses bewusst sein! [5]

Bill Gates – ein Wohltäter?
cst. Am 17. Jan. 2019 verkün-
dete Milliardär Bill Gates: „...
dass es die beste Investition ist,
die er je gemacht hatte, sein
Geld in die Bill und Melinda
Gatesstiftung zu investieren
und nicht in neue Technolo-
gien, die zu 90 Prozent schei-
tern und daher eine Investition
wenig Sinn mache!“ Er hatte
10 Milliarden US-Dollar in
seine Stiftung investiert, die
mittlerweile über 200 Milliar-
den USD Gewinne durch Akti-
engeschäfte erzielt.
Eine Übersicht über die viel-
schichtigen Vernetzungen der
Gates-Stiftung zeigt vapers.guru

auf. Auch auf der Website der
Bill und Melinda Gatesstiftung
findet man eine Liste der Be-
günstigten.
2020 beispielsweise erhielt die
Charité in Berlin knapp
250.000 USD und das Robert-
Koch-Institut 253.000 USD.
2019 bekam die „Zeit“ knapp
300.000 USD, der Spiegel im
Jahr 2018 mehr als 2,5 Mio
USD. Weitere Begünstigte
sind zahlreiche Pharmakonzer-
ne wie Pfizer, Novartis, Merck,
etc. Es ist doch logisch, dass
die Gekauften nicht die Hand,
die sie füttert, beißen werden.
[7]

Schlusspunkt ●
Renato Stiefenhofer, der Autor von ‚Lügenmäuler’
schreibt: „Niemand sollte auf Politiker warten, die unsere
Probleme lösen, die wir ohne siewahrscheinlich gar nicht
hätten. Die politischen Parteien, Ihr Arbeitgeber und die
Medien leben nämlich davon, dass Sie sich nichts getrau-
en. Vor allem rechnen sie bereits damit, dass Sie nicht
selbständig denken und weiterhin brav die Klappe halten.
Ihnen wird das Duckmäusertum eingebrannt. […]
Wagen Sie den nächsten Schritt, er wird befreiend sein.“
Wie dieser aussehen könnte, erklärt uns jetzt noch
J.W. von Goethe: „Ein Einzelner hilft nicht, sondern wer
sich mit Vielen zur rechten Stunde vereinigt.“
Es ist schon lange allerhöchste Zeit! [8]

Die Redaktion (doa.)

https://www.youtube.com/watch?v=KB03B5oPVdM
https://www.youtube.com/watch?v=OwcI3OFJn8g
https://www.anti-zensur.info/azk3/nebenwirkungtod
https://report24.news/svs-mitarbeiterin-packt-aus-todesfaelle-nach-booserimpf-start-gestiegen/
https://report24.news/svs-mitarbeiterin-packt-aus-todesfaelle-nach-booserimpf-start-gestiegen/
https://www.cnbc.com/2019/01/17/bill-gates-says-this-is-the-best-investment-he-has-ever-made.html
https://www.cnbc.com/2019/01/17/bill-gates-says-this-is-the-best-investment-he-has-ever-made.html
https://de.wikipedia.org/wiki/Bill_%26_Melinda_Gates_Foundation
https://de.wikipedia.org/wiki/Gavi
https://www.gatesfoundation.org/How-We-Work/Quick-Links/Grants-Database/Grants/2016/01/OPP1131658
https://www.gatesfoundation.org/How-We-Work/Quick-Links/Grants-Database/Grants/2016/01/OPP1131658
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rl. Julian Huxley, der Bruder des
bekannten Schriftstellers Aldous
Huxley, galt als der führende
Eugeniker seiner Zeit. Obwohl
er Präsident der British Eugeniks
Society war, wurde er 1945 zum
ersten Direktor der UNESCO
gewählt. In seinem Buch über
die UNESCO schreibt Huxley:
„Während Vielfalt an sich wün-
schenswert ist, kann die Existenz
von Schwächlingen, Narren und
moralisch unzulänglichen Perso-
nen nur schlecht sein.“ Nachdem
unter Hitlers Konzept der „Ras-
senhygiene“ die Eugenik in Ver-

ruf geriet, erfand Huxley den
neuen Begriff „Transhumanis-
mus“, der zusätzlich zurEugenik
eine technologische Umwand-
lung der menschlichen Biologie
propagierte. Er wollte Menschen
von „höherer Qualität“ schaffen,
die „evolutionär überlegen“ sind.
Huxleys Propaganda, dievon den
Eliten seiner Zeit aufgegriffen
und in den Medien verbreitet
wurde, setzte sich immer stärker
gegen die Werte und Moralvor-
stellungen der in der Bevölke-
rung vorherrschenden christli-
chenGrundeinstellung durch. [5]

27. August 2022

Woher stammt der Begriff Eugenik?

Julian Huxley erfindet den Transhumanismus

Quellen: [1] https://bit.ly/3SM1f5z | https://bit.ly/3QBAorz | https://bit.ly/3C2XP8G |
https://bit.ly/3pdtT1S [2] https://bit.ly/3SM1f5z [3] https://bit.ly/3SM1f5z |

https://bit.ly/3QGQIXy | https://bit.ly/3pdtT1S | https://bit.ly/3JT6Lz2
[4] https://bit.ly/3w2Y6EF [5] https://bit.ly/3SM1f5z

INTRO
Die Eugenik, also die
Zwangssterilisation oder der
Mord an Menschen, die als
„degeneriert“ oder „lebensun-
wert“ galten, war um 1900
weit verbreitet. Begriffe wie
Rassenhygiene und der Geno-
zid an Minderheiten gab es in
vielen Ländern. Erst nach der
Herrschaft der Nationalsozia-
listen bekam die Eugenik einen
schlechten Ruf. Sie war aber in
den Köpfen der Eliten immer
noch sehr präsent, was man
daran sehen kann, dass sie
1957 mit dem Direktor der
UNESCO, JulianHuxley, unter

der Bezeichnung Transhuma-
nismus zurückkehrte. Auf den
Georgia Guidestones, die 1980
errichtet wurden, stand die
Forderung der Eugeniker in 12
Sprachen eingemeißelt: „Halte
die Menschheit unter 500
Millionen.“ Vielleicht wurden
ja 5G, die moderne Gentechnik
und die mRNA-„Impfstoffe“
dazu eingeführt? Diese Pläne
sind auf der ganzen Welt so
weit fortge-schritten, dass es
jetzt einen gemeinsamen
Widerstand braucht, um das
der Menschheit drohende
Schicksal noch abzuwenden.

Die Redaktion (bri.)

Geschichte der Eugenik
bri. Der griechische Philosoph
Platon schlug schon um 400 v.
Chr. vor, die Prinzipiender selek-
tiven Züchtung auf den Men-
schen anzuwenden. Der Begriff
der Eugenik, also derzwangswei-
sen Reduzierung der Bevölke-
rung, wurde im Jahr 1883 von
dem Naturforscher Sir Francis
Galton geprägt. Das erste Sterili-
sationsgesetz wurde 1907 in den
USA im Bundesstaat Indiana
verabschiedet. Zu denjenigen, die

als „reproduktionsunfähig“ einge-
stuft wurden, gehörten oft Men-
schen mit geistigen oder körper-
lichen Behinderungen, Kriminelle
sowie Mitglieder von Minderhei-
tengruppen. In den Jahrzehnten
nach dem Zweiten Weltkrieg be-
gannen viele Länder, die Euge-
nikpolitik wieder aufzugeben. Es
gibt jedoch bis heute Länder
(darunterAmerika,Afrika, Indien
und China) dieweiterhin Zwangs-
sterilisationen durchführen. [1]

wp. Der Begriff Eugenik wurde
im Jahr 1883 von dembritischen
Naturforscher und Schriftsteller
Sir Francis Galton geprägt, einem
Verwandten Charles Darwins,
demVater der Evolutionstheorie.
Galton definierte dieEugenik als
eine „Moralphilosophie zur Ver-
besserung derMenschheit, indem
die Besten und Klügsten zur
Fortpflanzung ermutigt werden“.
In einem Essay schrieb Galton:
„Die Qualität der Menschen,
nicht einfach ihre Zahl muss
unser Ziel sein und daher ist eine

gezielte Politik nötig, um zu ver-
hindern, dass die aktuelle Flut
des Bevölkerungswachstums al-
le Hoffnungen auf eine bessere
Welt zerstört.“ Er nutzte Darwins
Evolutionstheorie, um die von
ihm geprägte Wissenschaft der
Eugenik zu rechtfertigen. Auch
Darwin vertrat den Standpunkt,
dass die sogenannten Eliten „evo-
lutionär überlegen“ waren. Die
britische Aristokratie nutzte nun
diese alsWissenschaft deklarierte
Theorie, um ihren Herrschaftsan-
spruch zu rechtfertigen. [2]

iw.Durch denVölkermord anden
Indianern und die menschen-
verachtende Sklaverei wurde die
amerikanische Gesellschaft re-
gelrecht abgestumpft. Dadurch
konnte sich in den USA die Eu-
genik durchsetzen. 1907 wurde
die Zwangssterilisation nicht nur
praktiziert, sondern sogar gesetz-
lich verankert, zuerst in Indiana,
später auch in vielen anderen
Staaten. DieFamilien Rockefeller,
Carnegie und Harriman finan-
zierten die wichtigsten Eugenik-

Organisationen wie die Ameri-
can Eugenics Society (AES) und
die American Society of Human
Eugenics (ASHE), sowie das
Rockefeller Institute for Medical
Research. DieeugenischenGedan-
ken wurdenvon etlichenanderen
Staaten kopiert, nicht zuletzt von
Deutschland. Besonders die Vor-
stellungen der fanatischen Euge-
nikerin Margaret Sanger, die in
den 30er Jahren „Rassenhygiene“
forderte, fanden viele Nach-
ahmer. [3]

Vorreiter der Eugenik: Die USA

ber. Um „medizinische Genetik“
geht es am Jackson Laboratory
in Maine, das 1929 vonClarence
Cook Little gegründet wurde.
Little war früher Präsident der
American Eugenics Society, der
American Birth Control League
und der American Euthanasia
Society. Bemerkenswert ist, dass
das Labor im Jahr 2020 außer-
gewöhnlich viele Mittel erhielt,
vor allem vom National Institute
of Health (NIH), darunter einen
Zuschuss inHöhe von10,6 Milli-

onen Dollar, um mit Hilfe von
Gen-Editing Technologien die
DNA zu verändern. Schon bei
den ersten mRNA-Versuchen
starben alle Tiere, die vom Jack-
son Laboratory für Impfstoff-
studien und andere Forschungs-
arbeiten im Zusammenhang mit
Covid-19 getestet wurden. Trotz
diesen verheerenden Ergebnis-
sen gingen die mRNA-Studien
für die geplante „Pandemie“ wei-
ter. [4]

Eugenik aus dem Labor

~ Ausgabe 36/2022 ~Eugenik undTranshumanismus
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Moderna, Bill Gates
und die Durchsetzung des Transhumanismus
rl. Einer der in den Medien am
häufigsten erwähnten Hersteller
von Corona-Impfstoffen ist Mo-
derna. Es ist ein Biotech-Unter-
nehmen, das von Robert Langer,
einem Forscher und Erfinder
am Massachusetts Institute of
Technology (MIT), mitbegrün-
detwurde. EinGroßteil von Lan-
gers Forschung wird von Bill
Gates unterstützt, der schon im
Jahr 2010 mit der Finanzierung
dermRNA-Technologie begann

und Millionen in Moderna in-
vestiert hat. Milliardenschwere
Technokraten wie Bill Gates und
Elon Musk und ihre pharma-
zeutischen Initiativen zur Er-
forschung und Förderung von
mRNA-Impfstoffen, Genma-
nipulation, Gehirn-Computer-
Schnittstellen undanderen Tech-
nologien spielen eine bedeu-
tende Rolle bei der Umsetzung
einer eugenischen und transhu-
manistischen Agenda. [9]

Was mRNA-„Impfstoffe“
mit Eugenik und Transhumanismus verbindet
pag. Die weltweite Einführung
der mRNA-„Impfstoffe“ ist Teil
einer großen Agenda, welche
die Durchsetzung der Eugenik
und des Transhumanismus um-
fasst. Diese Agenda wird von
einem Netzwerk aus globalen
Institutionen, Politikern und mil-
liardenschweren Technokraten
finanziert und gefördert. Schon
1989 veröffentlichten Forscher
des Salk Institute in Kalifornien
eine Arbeit, wie mRNA direkt
in ganze Gewebe und Embryo-
nen eingebracht werden kann.
Einer dieser Forscher war Dr.
Robert W. Malone. Er wurde

kürzlich in den sozialen Medien
zensiert, weil er vor den mög-
lichen Gefahren der Corona-
Impfstoffe gewarnt hatte. Dabei
sollte es der Erfinder dieser
Impfstoffe wohl am besten wis-
sen. Es ist entlarvend, wie viele
Personen und Institutionen, die
an dem Impfstoffwettbewerb be-
teiligt sind, Verbindungen zur
Eugenikbewegung haben. Zum
Beispiel sind die Entwickler des
Impfstoffs von AstraZeneca mit
der inzwischen umbenannten
British Eugenics Society verbun-
den. [8]

bri.Die herkömmliche Eugenik,
also die Tötung sogenannt un-
werten Lebens und die Abtrei-
bung, wurde vor allem in
Europa von der Mehrheit der
Christen abgelehnt. Sie befürch-
teten die Auflösung der christli-
chen Moral und der gesellschaft-
lichenWertvorstellungen. Doch
auch der Transhumanismus, al-
so die Verschmelzung von
Mensch undMaschine als künst-
liche Verbesserung der mensch-
lichen Gesundheit und Intelli-
genz, wurde als Angriff auf die
Naturgesetze und die göttliche
Schöpfung scharfverurteilt. Auf

diesen Widerstand reagierten
die Transhumanisten, indem sie
einen massiven Feldzug gegen
Tradition und Christentum star-
teten, der bis heute anhält.
Julian Huxley schrieb schon
1964: „Heute ist die Gotteshy-
pothese wissenschaftlich nicht
mehr haltbar, hat ihren Erklä-
rungswert verloren und wird
zu einer intellektuellen und mo-
ralischen Belastung für unser
Denken.“ Diese Einstellung ver-
breitete sich leider rasch in den
Medien, der Wissenschaft und
der gesamten Kultur des Wes-
tens. [6]

S&G Hand-ExpressAusgabe 36/22: Eugenik und Transhumanismus

Vergeblicher Widerstand
gegen Eugenik und Transhumanismus

Margaret Sanger:
Von der Eugenik bis zur Abtreibung
gz. Margaret Sanger, 1879-
1966, Führerin der Bewegung
für Geburtenkontrolle,war eine
extrem rassistische Eugenike-
rin, die die Welt von „untaug-
lichem“ Menschenmaterial be-
freien wollte. In ihrem Aufsatz
„Ein Plan für den Frieden“ for-
derte sie 1932 für „Problem-
fälle“ wie Bettler, Kriminelle,
Prostituierte und Drogenabhän-
gige eine strikte und unbeug-
same Politik der Sterilisierung
und Absonderung. Sie war für
Rassenhygiene – eine Idee, die
später die Nazis aufgriffen.
Dafür gründete Sanger mit
Rockefellers Hilfe die Organi-

sationPlanned Parenthood, die
Abtreibungen in den USA und
im Ausland anbietet. Es ist die
Muttergesellschaft der deut-
schen Organisation Pro Fami-
lia.
Planned Parenthood nahm von
2019 bis 2020 über 330.000Ab-
treibungen vor und verkaufte
die Organe der lebensfähigen
Föten an Pharmaunternehmen.
Trotz dieser sehr umstrittenen,
lukrativen Einnahmen be-
kommt Planned Parenthood
bis heute Zuwendungen in Mil-
lionenhöhe vonOrganisationen,
vom Staat und der UNO. [7]

Vom Transhumanismus
zum realen Cyborg in der Armee
bri. Konzerne wie Google,
Facebook und Co. forschen
seit langem an der Verschmel-
zung von Mensch und Maschi-
ne. Prominente Vertreter dieser
Bewegung sind der Autor,
Erfinder und Google-Chefent-
wickler Ray Kurzweil und der
WEF-Berater Yuval Harari.
2013 erhielt Moderna 25 Milli-
onen Dollar von der DARPA,
einemberüchtigten Forschungs-
zweig des US-Verteidigungs-
ministeriums. Die DARPA ist
dafür bekannt, dass sie rück-
sichtslos transhumanistische
Technologien wie z.B. Schnitt-
stellen zwischen Körper und
Gehirn einsetzt. Viele Solda-
ten, die an der Front arbeiten,
tragen jetzt eine Reihe von

Hightech-Geräten, die ihre
Kampfkraft, Schnelligkeit und
Tödlichkeit erhöhen sollen.
Ihre digitalen Tools helfen ih-
nen, in unbekannten Gebieten
zu navigieren, mit Einheimi-
schen – welche verschiedene
Sprachen sprechen – zu intera-
gieren und Feinde während
eines Feuergefechts aufzuspü-
ren. Der gewünschte Einsatz
geht über Funkchips, intelli-
gente Prothesen, künstliche
Augen und Linsen.
Ab demwievielten künstlichen
Teil ist dann der Cyborg* per-
fekt? [10]

*Cyborg („cybernetic organism“) ist
ein Lebewesen, das technisch ergänzt
oder erweitert ist.

Schlusspunkt ●
Die Informationen dieser Ausgabe machen auf erschreckende
Weise deutlich, dass die Reduzierung derWeltbevölkerung auf
ein Minimum und die Verschmelzung von Mensch und
Maschine nicht nur Wunschthemen der Globalisten sind,
sondern bereits inmitten des weltweiten Systems Einzug
gehalten haben. Die tägliche Impf-propaganda mit all ihrer
Angst und Panik soll die Menschen im Namen der Gesundheit
zur Akzeptanz der Neuen Weltordnung zwingen. Vor allem,
weil damit der digitale Identitätsausweis erzwungen werden
soll, ohne den es kein Geld und keine Teilnahme an der
Gesellschaft gibt. Das ebnet den Weg zum Bio-Roboter, zum
Cyborg, der längst existiert. Es wird höchste Zeit, sich gegen
diese Horrorvisionder Zukunft gemeinsam zurWehr zu setzen.

Die Redaktion (bri.)

Quellen: [6] https://bit.ly/3SM1f5z | https://bit.ly/3w2Y6EF [7] https://bit.ly/3JO8h5K |
https://bit.ly/3w2Y6EF | https://bit.ly/3AgZbLt | https://bit.ly/3BXYBnj |
https://bit.ly/3zPSMpb [8] https://bit.ly/3SM1f5z | https://bit.ly/3w2Y6EF
[9] https://bit.ly/3w2Y6EF | https://de.wikipedia.org/wiki/Robert_Langer

[10] https://bit.ly/3PjgX59 | https://bit.ly/3C2yewA | https://bit.ly/3QpukSS |
https://bit.ly/3QnrVI2 | https://bit.ly/3bPb0iN
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Fortsetzung Seite 2

ncm. Großkonzerne melden Pa-
tente auf herkömmlich gezüch-
tetes Saatgut, Pflanzen und Le-
bensmittel an, obwohl solche
Patente eigentlich verboten sind.
Trotzdem habensich BASF,Bay-
er, Carlsberg, Corteva (vormals
DuPont Pioneer), Heineken oder
Syngenta bereits Exklusivrechte
auf Tomaten, Salat, Braugerste
und Bier,etc. gesichert. DieGers-
ten-Patente haben, wie andere
Patente auch, schließlich vor
allem einen Zweck: großen Kon-
zernen noch mehr Geld und
Macht über die kleinere, lokale
Konkurrenz einzubringen. Die

Folgen davon: Landwirte oder
kleinere Unternehmen können
nicht mehr frei über die Vielfalt
an Sorten und Geschmacksnu-
ancen verfügen. Juristische Un-
sicherheit und weniger Sorten,
mit denen gezüchtet werden
kann, führen zu weniger Vielfalt
und weniger Geschmack. Daher
wächst europaweit der Wider-
stand gegen diesen Patentmiss-
brauch.
Der Verein ARCHE NOAH
ist Teil dieser Protestbewegung
und ermöglicht es, JETZT seine
Stimme gegen Patentmissbrauch
abzugeben. [3]

~ Ausgabe 37/2022 ~
Angriff auf das Leben

3. September 2022

ncm. 2014 legte die EU-Kom-
mission einen Reformvorschlag
des EU-Saatgutrechts vor, der
seltenen Sorten in Hausgärten
und in der Landwirtschaft fast
den Garaus gemacht hätte. Auf-
grund vonzahlreichen Petitionen
und Massenprotesten im Internet
wurde der Gesetzesentwurf vom
EU-Parlament abgelehnt.
Derzeit wird wieder an einer
Saatgutreform gearbeitet. Dabei
geht es um ein hartes und ent-
scheidendes Kräftemessen zwi-
schen denwirtschaftlichen Einzel-

interessen der Industrie und dem
Wohl von Mensch und Umwelt:
Saatgutmonopole oder unabhän-
gige Bauernschaft? Globale Ein-
heitssorten oder lokale Vielfalt?
Fokus auf synthetische Dünge-
mittel, Pestizide und kurzfristigen
Ertrag oder auf Boden, Pflanze
undMensch?DieAuswirkungen
auf unsereLandwirtschaft, unsere
Umwelt und unsere Ernährung
sind enorm. Wird es diesmal
wieder gelingen, Schlimmes auf-
grund von Massenprotesten zu
verhindern? [2]

EU-Saatgutreform bedroht Vielfalt

INTRO
Der Mensch befindet sich seit
seiner Existenz in einem natür-
lichen Überlebenskampf. Doch
leider wird dieser noch von ver-
schiedenen Seiten künstlichund
zunehmend massiv erschwert.
Zu den Verursachern zählen
nicht nur die EU, die Regie-
rungen und die UNO, sondern
auch bestimmte Interessenver-
bände. In dieser Ausgabe be-
trachten wir zwei Themen des
künstlich geschaffenen Überle-
benskampfes genauer.
1. Die Saatgutpolitik und den
Missbrauch der Saatgutpatente,
welche die Menschen immer
mehr in Ernährungsabhängig-
keiten treiben. 2. Die Legalisie-
rung von Abtreibungen als An-
griff auf die ganze Menschheit.
Was haben so unterschiedliche
Bereiche wie die Ernährung
und die Entscheidung FÜR das

Ungeborene gemeinsam? Ohne
Saatgut keine Nahrung, kein Le-
ben und Überleben; ohne Ge-
burt auch kein Leben und Über-
leben. Das Gemeinsame dabei
heißt Verantwortung. Wer hat
heute noch das Rückgrat, Ver-
antwortung zu übernehmenund
auch zu tragen? Wenn z.B. ein
Politiker „Verantwortung für ein
Missgeschick übernimmt“, dann
tritt er zurück. Wo bleibt denn
da bitte die Verantwortung?
Verantwortung übernehmen
heißt doch, sich jetzt in diese
Misere hineinzustellen und das
soweit wie möglich in Ordnung
zu bringen. Sind Menschen heu-
te nicht eher so gelehrt, die Ver-
antwortung für etwas auszula-
gern und wenn etwas schief
läuft, die Schuld auch noch bei
anderen zu suchen?

Quellen: [1] https://de.wikipedia.org/wiki/Biodiversit%C3%A4t | www.oekonews.at/
?mdoc_id=1171763 | https://bit.ly/3AFtYAy [2] https://bit.ly/3CFUYTo | www.arche-
noah.at/politik/biodiversitaet/aktuelles [3] https://bit.ly/3pXfjf9 | www.umweltinstitut.
org/aktuelle-meldungen/meldungen/2021/patente/protest-bier-patent.html | www.no-

patents-on-seeds.org/sites/default/files/news/Patente%20auf%20unsere%20
Nahrungspflanzen%20stoppen%20(2021)_2.pdf | www.gentechfrei.ch/images/

stories/pdfs/Themen/Der_patentierte_Hunger.pdf [4] www.film.at/bauer-unser |
https://de.wikipedia.org/wiki/Bauer_unser

Biologische Vielfalt fördert Ernährungssicherheit
ncm. Artenreiche Ökosysteme
in der konventionellen Landwirt-
schaft schwinden immer mehr
durch Überdüngung der Acker-
flächen und hohen Pestizid-Ein-
satz, insbesondere Neonicotinoide.
Diese seitden 90erneingesetzten,
hochwirksamen Insektennerven-
gifte sind in dem von den großen
Saatgutfirmen weltweit vertrie-
benen Saatgut enthalten. Durch
diese Nervengifte werden die
Insekten massiv geschädigt, dass
schon von1989–2014 eineInsek-
tenreduktion um bis zu 80 %

belegt werden konnte. Weniger
Insekten bedeuten weniger Nah-
rung für insektenfressende Vögel
und damitdieAbnahme anderen
Vielfalt und Anzahl. Durch weni-
ger Insektenwerden auchweniger
Blüten bestäubt,mit entsprechen-
der Auswirkung auf die Erntemen-
gen. Sich dieseZusammenhänge
immer wiederklarzumachen und
ganz bewusst regionale, natur-
nah produzierte Lebensmittel zu
kaufen, unterstützt unsere Ernäh-
rungssicherheit, hilft der Natur
und damit uns allen. [1]

„Vor einem Problem davonzulaufen,
vergrössert nur die Entfernung zu seiner Lösung.“

Netzfund

Patentmissbrauch bedroht Vielfalt

Eigenmarken der Handelsketten bedrohen Vielfalt
cha. Johannes Abentung, ehem.
Direktor vom österreichischen
Bauernbund erklärte 2016 im
Dokumentarfilm Bauer unser:
„Die Marktmacht der drei gro-
ßen Lebensmitteleinzelhändler
in Österreich sind ungefähr 85 %.
Da kommt keiner herum. Und
wenn dann jemandem gesagt
wird, du lieferst die halbe Milch
in die Eigenmarke von uns, dann
kannst du die andere halbe bei
uns ins Regal stellen zu einem
anderen Preis. Was bleibt ihm
über? Er muss es tun!“
Alois Hütter von der größten

Eierpackstelle Österreichs analy-
siert es genauer: „Die Eigen-
marken wurden von den Han-
delsketten erfunden, damit der
Preis ausschlaggebend ist, und
nicht mehr der Lieferant. Und
dadurch ist jeder Lieferant ohne
Probleme auszutauschen. Weil,
es ist immer die gleiche Marke
im Regal vorhanden.“
Und dasAnliegen eines Hofliefe-
ranten ist es: „Ichwill wissen, für
wen ich arbeite. Ich will wissen,
für wen ich um 6.00 Uhr früh
im strömenden Regen amAcker

Die Redaktion (doa.)

https://de.wikipedia.org/wiki/Biodiversit%C3%A4t
https://www.oekonews.at/?mdoc_id=1171763
https://www.oekonews.at/?mdoc_id=1171763
https://bit.ly/3AFtYAy
https://www.arche-noah.at/politik/biodiversitaet/aktuelles
https://www.arche-noah.at/politik/biodiversitaet/aktuelles
https://www.umweltinstitut.org/aktuelle-meldungen/meldungen/2021/patente/protest-bier-patent.html
https://www.umweltinstitut.org/aktuelle-meldungen/meldungen/2021/patente/protest-bier-patent.html
https://www.no-patents-on-seeds.org/sites/default/Kles/news/Patente%20auf%20unsere%20NahrungspPanzen%20stoppen%20
https://www.no-patents-on-seeds.org/sites/default/Kles/news/Patente%20auf%20unsere%20NahrungspPanzen%20stoppen%20
https://www.no-patents-on-seeds.org/sites/default/Kles/news/Patente%20auf%20unsere%20NahrungspPanzen%20stoppen%20
https://www.gentechfrei.ch/images/
https://www.klm.at/bauer-unser
https://de.wikipedia.org/wiki/Bauer_unser
https://www.klagemauer.tv/
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draußen stehe. Die Leute sollen
es auch wissen, wer den Salat
für sie schneidet, wer das an-
pflanzt und das macht. Für mich
ist das ein Lösungsansatz für ein
großes Problem, das wir haben.
Wir müssen schauen, dass wir

diese Entfremdung, die es gibt
zwischen dem Konsumenten
und dem Produzenten, abbauen
und da ist der direkte Kontakt
das Beste. Und da müssen wir
daran arbeiten, alle zusammen.“
[4]

rö. Aus einem UNO-Bericht
aus dem Jahr 2022 geht hervor,
dass jährlich 50 Millionen Ab-
treibungen weltweit durchge-
führt werden. Rechnet man
dies für einen Zeitraum von 10
Jahren, sind es 500 Millionen
[!] Abtreibungen. Und dieses
ohne Dunkelziffer! Eine Zahl,
die jeden Weltkrieg in den
Schatten stellt – mit dem Unter-
schied, dassman keine Leichen
sieht und die Bevölkerung
nichts von dieser Dimension

mitbekommt. Christian Fiala,
Leiter einer Wiener Abtrei-
bungsklinik, ging 2010 davon
aus, dass Österreichmit 30.000
bis 40.000 Schwangerschafts-
abbrüchen jährlich zu den Spit-
zenreitern Europas zählt. Auch
andere Statistiken belegen die-
se Zahl. Dieses Verhalten der
letzten Jahrzehnte hat zur Aus-
wirkung, dass ein Drittel der
jungen Erwachsenen in Öster-
reich fehlt. [6]

Ausgabe 37/22 S&G Hand-Express

woe. Im Jahr 1989 sahen sich
Jugendliche in Linzden Film „Der
stumme Schrei“ an. Entsetzt über
die schreckliche Realität der
Abtreibung gründeten sie eine
Bewegung für den Lebensschutz
in Österreich. Daraus entstand

der Verein Jugend für das Leben.
Seine Vision: Eine Welt, in der
jeder Mensch von seiner Emp-
fängnis an bis zu seinem natür-
lichen Tod geschützt und ge-
liebt wird – unabhängig von
Geschlecht, Hautfarbe oder sei-

nem gesundheitlichen Zustand.
Das ZielvonJugend fürdas Leben
ist es,Abtreibungen und jegliche
anderen Angriffe auf unschul-
diges, wehrlosesMenschenleben
undenkbar zu machen. [9]

Jugend für das Leben

Schlusspunkt ●

Für das Allgemeinwohl
ist es förderlich, sich wie-
der viel mehr den eige-
nen Verantwortungen be-
wusst zu werden. So
können wir auch besser
etwas zu Ende denken
und die Tragweite einer
Handlung besser ab-
schätzen. Damit erhalten
wir uns selbst gesund
und müssen auch nicht
Ungeborene einem Über-
lebenskampf aussetzen.
Denn Omas Spruch:
„Was du nicht willst, das
man dir tu, das füg’ auch
keinem and’ren zu“, hat
immer wieder seine Be-
rechtigung und ist sicher
kein alter Zopf.

Die Redaktion (doa.)

Quellen: [5] www.diepresse.com/4647266/vor-80-jahren-erster-westlicher-staat-erlaubt-abtreibung | https://bit.ly/
3CFW3KW [6] https://jugendfuerdasleben.at/fakten-infos/abtreibung/abtreibungszahlen [7] www.planet-wissen.de/natur/
anatomie_des_menschen/schwangerschaft/pwieultraschall100.html | www.truechristianity.info/de/articles/article0002.php
[8] https://abtreibung.at/fur-ungewollt-schwangere/methoden/kosten/ | www.die-tagespost.de/politik/die-abtreibungslobby-
woelfe-im-schafspelz-art-211184 | www.welt.de/politik/ausland/article144822825/Abtreibungsfirma-bietet-Embryogewebe-

zum-Kauf-an.html [9] https://jugendfuerdasleben.at/ueber-uns/entstehung-vision
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Abtreibung – wie alles begann
mw. 1935 legalisiert das islän-
dische Parlament als erster west-
licher Staat den Schwanger-
schaftsabbruch unter bestimm-
ten Umständen. Bis dahin be-
trachtete die breite Bevölkerung
es als selbstverständlich, dass
das Leben mit der Zeugung be-
ginnt und ab diesem Zeitpunkt
schützenswert ist. Dennoch ge-
lang es der Abtreibungslobby
entgegen jedem natürlichen Ver-
ständnis, die Schwangerschaft

gegenüber der Weltbevölkerung
neu zu definieren. Gleichzeitig
wurde die Abtreibung mithilfe
der Politik in einem Staat nach
dem anderen als Recht veran-
kert.
In Österreich wurde 1975 die
sogenannte Fristenregelung po-
litisch beschlossen, die seither
Abtreibungen bis Ende des drit-
ten Schwangerschaftsmonats le-
gal ermöglicht. [5]

mw. Wie vertretenswert ist die
Tatsache, dass mit den Abtrei-
bungen richtig viel Geld ge-
macht wird? In Österreich kos-
tet eine Abtreibung zwischen
400 und 800 Euro. Daraus er-
gibt sich eine Summe von ca.
25 Millionen Euro, die von den
Abtreibungskliniken und Ab-
treibungsärzten jährlich luk-
riert werden. Weltweit sind
Abtreibungen ein Milliarden-
geschäft. Wobei noch dazu in
zahlreichen Staaten wie z.B.
der Schweiz der Schwanger-
schaftsabbruch sogar von der
Krankenkasse – also durch die
Allgemeinheit – bezahlt wird!
Doch dem nicht genug! Ein
Team von Lebensschützern
deckte im Jahr 2015 mit ver-
steckten Kameras auf, dass
nicht nur mit der Abtreibung,
sondern auch mit den abgetrie-
benen Föten ein Riesenge-
schäft gemacht wird. Die Vi-
deos zeigen, wie hohe Funk-
tionäre vom Abtreibungskon-

Abtreibung als riesiges Geschäftsmodell
zern Planned Parenthood über
den Verkauf von Körperteilen
und Gewebe abgetriebener Em-
bryos verhandeln.
Nachdem diese undercover ge-
drehten Videos veröffentlicht
wurden, geriet der Konzern
2015 stark unter Bedrängnis.
Es wurden ihm nicht nur öffent-
liche Gelder gekürzt, sondern
in manchen US-Bundesstaaten
wurden diese komplett gestri-
chen. [8]

Der stumme Schrei – die Umkehr eines Arztes
woe. Der New YorkerArzt Ber-
nard Nathanson war einer der
Vorkämpfer für die Freigabe
der Abtreibung und 1968 Grün-
dungsmitglied der Nationalen
Aktionsliga für Abtreibungs-
rechte. Er leitete zu dieser Zeit
die größte Abtreibungsklinik in
den Vereinigten Staaten. Durch
den Einsatz der Ultraschalltech-
nologie in den 1970er-Jahren
wurde für ihn erstmals sichtbar,
was bei einer Abtreibung wirk-
lich geschieht.
Kurze Zeit später wurde er zum
Vorkämpfer der Lebensrechts-
bewegung. Er entlarvte die Lü-
gen der Abtreibungslobby, mit
denen diese – nicht zuletzt un-
ter seiner Führung – die Legali-

sierung von Schwangerschafts-
abbrüchen durchgesetzt hatte.
Mitte der 80er-Jahre produ-
zierte er den weltberühmten
Film „Der stumme Schrei“.
Dieser zeigt ein zwölf Wochen
altes Kind im Schoß seiner
Mutter, das vergeblich versucht,
sich gegen das schreckliche Ins-
trument zu wehren, welches es
bei lebendigem Leib zu zerrei-
ßen beginnt. Bernard Nathan-
son kam zur Überzeugung,
dass das Leben einesMenschen
im Augenblick der Zeugung be-
ginnt und jeder Schwanger-
schaftsabbruch Mord (!) an
einem extrem wehrlosen Ge-
schöpf ist. [7]

: Angriff auf das leben

https://www.diepresse.com/4647266/vor-80-jahren-erster-westlicher-staat-erlaubt-abtreibung
https://bit.ly/
https://jugendfuerdasleben.at/fakten-infos/abtreibung/abtreibungszahlen
https://www.planet-wissen.de/natur/anatomie_des_menschen/schwangerschaft/pwieultraschall100.html
https://www.planet-wissen.de/natur/anatomie_des_menschen/schwangerschaft/pwieultraschall100.html
https://www.truechristianity.info/de/articles/article0002.php
https://abtreibung.at/fur-ungewollt-schwangere/methoden/kosten/
https://www.die-tagespost.de/politik/die-abtreibungslobby-woelfe-im-schafspelz-art-211184
https://www.die-tagespost.de/politik/die-abtreibungslobby-woelfe-im-schafspelz-art-211184
https://www.welt.de/politik/ausland/article144822825/AbtreibungsKrma-bietet-Embryogewebe-zum-Kauf-an.html
https://www.welt.de/politik/ausland/article144822825/AbtreibungsKrma-bietet-Embryogewebe-zum-Kauf-an.html
https://jugendfuerdasleben.at/ueber-uns/entstehung-vision
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pg. Bereits im Januar 2022
gab Gesundheitsminister Lauter-
bach in einer Pressekonferenz
zu, dass man aufgrund eines
Softwarefehlers den ungeimpf-
ten Mitbürgern einen fälschli-
cherweise größeren Anteil an
dem Fortbestand der Pandemie
gegeben hatte. Obwohl dies
schon seit mehreren Monaten
bekannt ist, gingen nun der
Bundesjustizminister und der
Bundesgesundheitsminister An-
fang August 2022 mit der
Fortentwicklung des Infektions-
schutzgesetzes (IfSG) an die Öf-
fentlichkeit, nach der Corona-
Ungeimpfte mit besonderen Re-
pressalien zu rechnen haben.
Beim Besuch von Freizeit-, Kul-

tur- oder Sportveranstaltungen,
in Freizeit- und Kultureinrich-
tungen sowie in gastronomi-
schen Einrichtungenund bei der
Sportausübung ist für Personen
die Maskenpflicht vorgesehen,
wenn ihre letzte Impfung länger
als drei Monate zurück liegt.
Das zeigt, dass die Politik trotz
besseren Wissens ungeimpften
und als nicht vollständig ge-
impft geltenden Menschen die
Hauptschuld am Fortbestand
der Pandemie andichten möchte.
Das erzwungene Maskentragen
und die damit verbundene
Zurschaustellung soll die ge-
samte Bevölkerung zum viertel-
jährlichen Boostern nötigen. [3]

10. september 2022

~ Ausgabe 38/2022 ~

pg. Der mexikanische Wissen-
schaftler Dr. Pedro ChávezZava-
la stellte im März 2021 zusam-
men mitseinemForscherteam an
den Einstichstellen der Covid-
Impfung Magnetismus fest. In
der weiteren Forschung begann
man mit einem Frequenzmess-
gerät die Funkfrequenz der Ge-
impften und Ungeimpften zu
messen. Dabei fiel demForscher-
team auf, dass es sich nicht um
ein rein magnetischesPhänomen
handelte, sondern dass die Ein-
stichstelle wie eineAntenne eine
Art Signal sendete. Mit einem
simplen Mobiltelefon konnten

sie danach über Bluetooth zwei-
felsfrei MAC-Adressen* bei ge-
impften Personen orten. Selbst
auf Friedhöfen wurden an Grä-
bern von Personen, die 2021/22
gestorben waren, MAC-Adres-
sen festgestellt. Zu welchem
Zweck diese Adressen dienen,
wurde von denWissenschaftlern
nicht erklärt. Es liegt aber nahe,
dass wir damit den gläsernen
Bürger, dessen Position allezeit
genau zu orten ist, im Grunde
schon erreicht haben. [4]

*Media access control oder
Medien Zugriffssteuerung

bri. Hebelt Innenministerin Nan-
cy Faeser die Demokratie aus?
Wer im Herbst oder Winter we-
gen Energie-Schock, Hunger
und Inflation demonstrieren will,
wird schon jetzt von Faeser ver-
unglimpft und kriminalisiert.
Der Chefredakteur des Online-
Portals Deutschland-Kurier, Da-
vid Bendels, hat Nancy Faeser
deshalb wegen Nötigung gemäß
§ 240 StGB Absatz 1 angezeigt.
In dem Paragraphen heißt es:
„Wer einen Menschen rechts-
widrig mit Gewalt oder durch
Drohung mit einem empfind-
lichen Übel zu einer Handlung,

Duldung oder Unterlassung nö-
tigt, wird mit Freiheitsstrafe bis
zu drei Jahren oder mit Geld-
strafe bestraft.“ Bendels wirft
Faeser konkret vor, sie habe sich
als Innenministerin mit ihren öf-
fentlichen Warnungen vor mög-
lichen Protesten strafbar ge-
macht. Sie habe ihr Amt miss-
braucht, indem sie die besorg-
ten Bürger durch Androhungen,
massive Einschüchterung und
Verunglimpfungen nötigte, ihr
Grundrecht auf Versammlungs-
freiheit § 8 des Grundgesetzes
preiszugeben. [2]

INTRO
Bundesgesundheitsminister
Karl Lauterbach (SPD) klagte
der Funke Mediengruppe sein
Leid: „Jeden Tag wird in den
sozialen Netzwerken zu Gewalt
gegen mich aufgerufen“. Er
fügte mit dem Unterton höchs-
ter Wichtigkeit hinzu: „Ich er-
fahre ungefähr die höchste
Sicherheitsstufe, die es für Po-
litiker in Deutschland über-
haupt gibt. Das gab es für ei-
nenGesundheitsminister wahr-
scheinlich noch nie.“ Er fahre
deshalb jetzt immer mit zwei

gepanzerten Fahrzeugen vor.
Die Frage ist nur, ob das die
richtige Konsequenz aus den
zornigen Reaktionen der Be-
völkerung ist, die durch seine
Politik geschunden wird. Die-
se Ausgabe zeigt an einigen
Beispielen auf, wie sehr unser
politisches System von Un-
recht, ja Kriminalität durch-
zogen ist, die beim Volk un-
sägliche Qualen auslöst. Wie
lange nimmt es das untätig
hin? [1]

Strafanzeige gegen Innenministerin Nancy Faeser

Durch Covid-Impfung zum gläsernen Bürger
Durch Zurschaustellung zur Impfung nötigen

Alle mRNA-Geimpften gehören Big Pharma
bri. Nach einem Beschluss der
UN aus dem Jahr 2012 und des
obersten Gerichtshofs der USA
aus dem Jahr 2013 werden Ge-
impfte, die einen genmodifizie-
renden mRNA-Impfstoff erhiel-
ten, nach der Impfung nicht
mehr als Menschen, sondern als
transhumane Wesen eingestuft.
Geimpfte gelten weltweit als pa-
tentiert und gehen faktisch in
den Besitz des jeweiligen Impf-
stoff-Herstellers über. Ihre Men-

schenrechte entfallen. Der Ge-
richtsbeschluss gelte nicht nur
für die in den USA lebenden,
sondern weltweit für allemRNA-
Geimpften. Doch wer hat von-
seiten der Leitmedien jemals
von diesen bitteren Fakten ge-
hört, wer wurde hinreichend ge-
warnt? Und sind diese Beschlüs-
se überhaupt im Sinne des
Volkes, von dem in einer Demo-
kratie alle Gewalt ausgehen soll-
te? [5]

Quellen: [1] https://bit.ly/3AEFxYQ [2] https://bit.ly/3pXjfN1 | https://bit.ly/3RbZ620
[3] https://bit.ly/3cDQO3B | https://bit.ly/3B3ZFFr | https://bit.ly/3TIeIfI

[4] https://bit.ly/3AyE2LX [5] https://bit.ly/3B0eZ5F | https://bit.ly/3KySyYu

Fortsetzung Seite 2

Windkraftanlagen
beeinflussen das lokale Klima negativ

Die Redaktion (hm.)

pg.Gehtes nachden Klima-Akti-
visten, gibt es in Mitteleuropa
bald keinenLandstrich mehr, der
frei von Windkraftanlagen ist.
Sind dieseAnlagenaber auch ein
Segen für das Klima? Vor dem
Windrad wird die durchströmen-
de Luft gebremst und dahinter
verwirbelt. Gerade inWindparks,
wo sich mehrere dieser Windtur-

binen befinden, wird der Wind
so stark verlangsamt, dass sich
bei Sonneneinstrahlung der Bo-
den stärker erwärmen kann. Die
Anlagen fügen nicht etwa mehr
Wärme hinzu, sondern verteilen
die Strömungen um. Dies wird
auch als Dürre- oder Wake-Ef-
fekt bezeichnet.

https://bit.ly/3AEFxYQ
https://bit.ly/3pXjfN1
https://bit.ly/3RbZ620
https://bit.ly/3cDQO3B
https://bit.ly/3B3ZFFr
https://bit.ly/3TIeIfI
https://bit.ly/3AyE2LX
https://bit.ly/3B0eZ5F
https://bit.ly/3KySyYu
https://www.klagemauer.tv/
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Ausgabe 38/22 S&G Hand-Express

Fortsetzung von Seite 1 Visionäre Energietechnologie
in Deutschland politisch nicht gewollt?
pg. Sonneneinstrahlung und
Wind sind nicht zu jeder Zeit
konstant verfügbar. Deshalb
sind „erneuerbare“ Energien für
ein stabiles Stromnetz und eine
sichere Stromversorgung unge-
eignet. Das deutsch-kanadische
Kerntechnik-Start-up Dual Flu-
id entwickelt einen neuen re-
volutionären Reaktortyp. Wäh-
rend die herkömmlichen Leicht-
wasser-Kernreaktoren nur 1 %
des Urans in nützliche Energie
umwandeln, setzt der Dual Flu-
id Reaktortyp bis zu 99 % um.
Dabei bleiben nur Spaltproduk-
te übrig, deren Radioaktivität
bereits nach 300 Jahren gerin-
ger ist als bei natürlichem Uran.
Darüber hinaus ist der Strom

aus dem Dual-Fluid-Reaktor mit
unter einem Cent pro kWh
konkurrenzlos günstig. Durch
den Dual-Fluid-Reaktor könn-
ten folglich viele Energie-
probleme gelöst werden. Doch
das ursprünglich deutsche Un-
ternehmen verlegt nun seinen
Standort nach Kanada. Grund:
Das politische Umfeld in
Deutschland sei nicht geeignet,
die Forschung für diesen Reak-
tortyp zu Ende zu bringen.
Weshalb fördern deutsche Poli-
tiker diese Technik nicht und
weshalb machen die Qualitäts-
medien diesen Skandal nicht
dem Souverän, sprich dem
Volk, publik? [7]

Quellen: [6] https://auf1.tv/nachrichten-auf1/schockieren-studien-koennten-windraeder-duerren-ausloesen | www.sueddeutsche.de/wissen/
windraeder-energiewende-windkraft-wirbel-1.5209098 | www.scinexx.de/news/geowissen/grosse-windfarmen-veraendern-das-lokale-klima

[7] https://dual-fluid.com/webarchive/2020 | www.nuklearforum.ch/de/news/erste-finanzierungsrunde-fuer-dual-fluid-reaktor-abgeschlossen
[8] https://dual-fluid.com/webarchive/2020/technical/waste/index.html | www.base.bund.de/DE/themen/ne/zwischenlager/standorte/standorte_node.html

[9] www.dutchnews.nl/news/2022/06/health-minister-proposes-euthanasia-protocol-for-children-under-12 | https://erziehungstrends.info/kindereuthanasie-bald-
in-den-niederlanden | https://wikiforlive.com/2022/06/28/euthanasie-steht-in-den-niederlanden-auf-der-tagesordnung-fuer-kinder-unter-12-jahren-die-keine-

hoffnung-auf-genesung-haben [10] https://www.extremnews.com/berichte/weltgeschehen/dc4718beac69443 | www.anti-spiegel.ru/2022/russische-propaganda-
oder-wahrheit-hat-selensky-mit-der-atomaren-aufruestung-der-ukraine-gedroht/?doing_wp_cron=1660628312.0830171108245849609375

Euthanasie an Kindern unter 12 Jahren
ew. Der niederländische Ge-
sundheitsminister Ernst Kui-
pers hat dem Parlament mitge-
teilt, dass die aktive Tötung
eine Option für kranke Kinder
zwischen einem und zwölf Jah-
ren sein müsse, die unerträg-
liche Schmerzen haben und für
die es keine Hoffnung auf Hei-
lung gebe. Ab Oktober 2022
wird der Minister das Parla-
ment über die Einzelheiten
seines Vorschlags informieren
und einen Zeitplan für die
Umsetzung festlegen. Im ver-
gangenen Jahr kamen in den

Niederlanden 7.666 Erwachse-
ne und Kinder über 12 Jahren
durch Euthanasie ums Leben.
Eingeführt wurde sie für un-
heilbar kranke Menschen mit
starken Schmerzen; ausgedehnt
wurde sie auf psychisch kranke
Menschen mit keinerlei Schmer-
zen. Jetzt sinkt die Tötungs-
schwelle bis hin zu Kleinkin-
dern. Welche Steigerung der
Menschenverachtung und Re-
duzierung kommt als nächstes,
wenn auch hier vom Verant-
wortungsträger, dem Volk, kein
klarer Stopp gesetzt wird? [9]

Schlusspunkt ●
Angesichts des gigantischen Unrechts steht die Frage
im Raum, ob und in welchem Ausmaß das im
Grundgesetz Artikel 20 verankerte Recht auf, bzw.
die Pflicht zum Widerstand besteht. Denn durch
Untätigkeit wird der Straftäter in seinem Tun bestä-
tigt, sodass jeder Passive letztlich zum kriminellen
Mittäter wird.

pg. Für Atommüll stehen der-
zeit keine Endlager mehr zur
Verfügung. Im Moment wird
dieser strahlende Müll in den
zentralen Zwischenlagern in
Gorleben und Ahaus gelagert.
Es gibt hoch-, mittel- und
schwach radioaktiven Abfall,
der je nach Zustand aufwändig
gekühlt oder abgeschirmt wer-
den muss. Der Dual-Fluid-Reak-
tor eines deutsch-kanadischen
Unternehmens könnte das Pro-
blem für das Endlager dieses
Mülls lösen. Denn der Reaktor
kann die abgebrannten Brenn-
stäbe weiter nutzen bis letzt-

lich nur 1 % des strahlenden
Materials übrig bleibt. Dieser
verbleibende Rest wäre zudem
in einem Bruchteil der Zeit
des ursprünglichen Stoffes un-
schädlich. Die Medien und
auch die Aktivisten von Green-
peace berichteten zwar immer
wieder dramatisch über die
Gefahren der Atommüllager.
Aber weshalb berichten sie jetzt
nicht über die mögliche Lö-
sung des Problems? Warum
machen sie den Politikern kei-
nen Druck, das Konzept des
Dual-Fluid-Reaktors zu unter-
stützen? [8]

Greenpeace verschweigt:
Dual-Fluid-Reaktor löst Atommüllproblem

Arbeitete die Ukraine
verdeckt an einer Atombombe?
lex. Das größte Kernkraftwerk
Europas, Saporoschje in der
Ukraine, wird von Streitkräften
beschossen. Infolge des Be-
schusses musste bereits die
Leistung des Kraftwerkes her-
untergesetzt werden. Kürzlich
beschloss UN-Generalsekretär
Guterres, eine Delegation der
Internationalen Atomenergie-
Organisation nach Saporoschje
zu schicken. Gegen diese Unter-
suchung wehrt sich Kiew vehe-
ment. Aber warum? Könnte es
sein, dass die Ukrainermit dem
Bau einer Atombombe schon
viel weiter waren als bisher

angenommen und dies nicht
ans Licht kommen soll? Denn
in dieser Anlage befindet sich
das größte Lager abgebrannter
oder verbrauchter Kernbrenn-
stoffe, und diese wären das
ideale Rohmaterial für eine
„schmutzige“ Atombombe. Auf
der Münchner Sicherheitskon-
ferenz 2022, kurz vor dem Uk-
raine-Krieg, drohte Selenskyj
damit, das Budapester Memo-
randum zu kündigen, was be-
deutet, dass er die Ukraine ato-
mar bewaffnen wolle. Doch
will das ukrainische Volk das
auch? [10]

Die Redaktion (hm.)

Aus dem verringerten Wind re-
sultiert weniger Regen und we-
niger Luftfeuchtigkeit, wo-
durch Dürren, Bodentrocken-
heit, Waldsterben und Ernteein-
bußen entstehen. Dieser Effekt
wurde in einer Reihe von Studi-
en und Forschungsergebnissen
vor allem aus den USA bestä-
tigt. Das Wissenschaftsmaga-
zin Scinexx berichtete bereits

2012 davon, dass auf dem Ge-
biet der Windfarmen in den
letzten zehn Jahren die Tempe-
ratur um bis zu 0,72 Grad Cel-
sius stärker angestiegen ist.
Klima-Aktivisten aufgepasst:
Wenn Klimaschutz zentrales
Thema sein will, dürfen dann
neue Windkraft-Anlagen ge-
baut werden? [6]

https://auf1.tv/nachrichten-auf1/schockieren-studien-koennten-windraeder-duerren-ausloesen
https://www.sueddeutsche.de/wissen/
https://www.scinexx.de/news/geowissen/grosse-windfarmen-veraendern-das-lokale-klima
https://dual-puid.com/webarchive/2020
https://www.nuklearforum.ch/de/news/erste-Knanzierungsrunde-fuer-dual-Puid-reaktor-abgeschlossen
https://dual-puid.com/webarchive/2020/technical/waste/index.html
https://www.base.bund.de/DE/themen/ne/zwischenlager/standorte/standorte_node.html
https://www.dutchnews.nl/news/2022/06/health-minister-proposes-euthanasia-protocol-for-children-under-12
https://erziehungstrends.info/kindereuthanasie-bald-in-den-niederlanden
https://erziehungstrends.info/kindereuthanasie-bald-in-den-niederlanden
https://wikiforlive.com/2022/06/28/euthanasie-steht-in-den-niederlanden-auf-der-tagesordnung-fuer-kinder-unter-12-jahren-die-keine-hoNnung-auf-genesung-haben
https://wikiforlive.com/2022/06/28/euthanasie-steht-in-den-niederlanden-auf-der-tagesordnung-fuer-kinder-unter-12-jahren-die-keine-hoNnung-auf-genesung-haben
https://www.extremnews.com/berichte/weltgeschehen/dc4718beac69443
https://www.anti-spiegel.ru/2022/russische-propaganda-oder-wahrheit-hat-selensky-mit-der-atomaren-aufruestung-der-ukraine-gedroht/?doing_wp_cron=1660628312.0830171108245849609375
https://www.anti-spiegel.ru/2022/russische-propaganda-oder-wahrheit-hat-selensky-mit-der-atomaren-aufruestung-der-ukraine-gedroht/?doing_wp_cron=1660628312.0830171108245849609375
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~ Ausgabe 39/2022 ~
Familienpolitik

17. September 2022

gr. Genau das fordert die grüne
FamilienministerinLisaPaus.Die
jetzige Ampelregierung möchte
offenbar mit allen Mitteln dafür
in die Annalen eingehen, den
bisher durch § 218 gesicherten
Schutz des ungeborenen Lebens
in Deutschland völlig aufzuheben
und durcheine straflose Freigabe
vonAbtreibungen bis zurGeburt
zu ersetzen. Laut Frau Paus soll
Abtreibung für jeden Arzt zu
einem verpflichtenden Teil der

Ausbildung gemachtwerden. Jede
dieser Abtreibungen wäre somit
staatlich sanktioniert und straf-
frei, ja, sie würde sogar als Er-
füllung der Staatsräson und als
quasi legitimierter Staatsauftrag
angesehen werden.
Seit Jahren schon wird von der
EU-Kommission und vom EU-
Parlament der Zugang zur lega-
len Abtreibung gefordert. Die
zukünftige Marschrichtung wird
von linken Parlamentsmehrheiten

durch eine brutale Begriffswahl
vorgegeben:
Von fanatischen Anhängern der
feministischen Ideologie werden
ungeborene Kinder abwertend
als „Schwangerschaftsgewebe“be-
zeichnet.
Wird hiermit nicht der national-
sozialistischen Eugeniklehre und
deren Euthanasieprogramm die
Krone aufgesetzt, und das gleich
EU-weit? [3]

Schutz des Tötens statt Schutz des ungeborenen Lebens

ew. Mit den Stimmen von SPD,
Bündnis 90/Die Grünen, FDP
und der Linksfraktion hat der
Deutsche Bundestag am Vormit-
tag des 24.6.2022 das Werbe-
verbot für Abtreibungen (§ 219a
StGB) aus dem Strafgesetzbuch
gestrichen. Nach der Abstim-
mung ernteten die Abtreibungs-
ärzte auf der Zuschauertribüne
stehenden Applaus. Es ist eine
Party geplant, um diesen Erfolg

zu feiern. Zuvor hatte Bundes-
familienministerin Lisa Paus,
Bündnis 90/Die Grünen, von
einem „großartigen Tag für die
Ärztinnen und Ärzte, aber vor
allen Dingen für alle Frauen
in diesem Land“ gesprochen.
Rednerinnen derAmpelkoalition
machten an diesem Tag deutlich,
dass die Streichung des § 219a
StGB nur ein erster Schritt sei,
dem die Abschaffung des Ver-

bots von Abtreibungen folgen
müsse. Ist den verantwortlichen
Politikern bewusst, dass sie für
die „Tötung im Mutterleib“ von
evtl. unersetzlichen Kapazitäten
zur Krisenbewältigung eine Par-
ty steigen lassen, also für die
Beseitigung genau der Persön-
lichkeiten, durch die innovative
Lösungen hervorgebracht worden
wären? [2]

INTRO
Schon bei der ersten Re-
gierungserklärung, die Olaf
Scholz 2021 vor dem Deut-
schen Bundestag gehalten
hatte, zeigte er: Die Ampel-
koalition wird durch ihre
ideologische Familien- und
Gesellschaftspolitik zusam-
mengehalten. Viel Applaus
erntete er von den Koaliti-
onsparteien mit der Ankün-
digung der Aufhebung des
Werbeverbotes für Abtrei-
bungen. Das war deutlich
mehr als der Pflichtbeifall.
Diese Regierungserklärung
zeigt das Aushängeschild
dieser Regierungskoalition
von SPD, Grünen und FDP,
nämlich ihre Gesellschafts-
und Familienpolitik. In die-
ser Ausgabe wird aufgezeigt,
was die Regierung in Bezug
auf die Familie schon in die
Wege geleitet hat und was
noch geplant ist. [1]

Die Redaktion (pg.)

Quellen: [1] www.die-tagespost.de/politik/das-ideologische-herdfeuer-der-ampel-art-223812 [2] www.die-tagespost.de/politik/219a-stgb-
ampel-streicht-werbeverbot-fuer-abtreibungen-auf-strafgesetzbuch-art-229833 [3] www.familien-schutz.de/familienministerin-lisa-paus-
alle-aerzte-sollen-abtreibung-lernen | www.familien-schutz.de/bald-legale-reklame-fuer-die-toetung-von-ungeborenen-abgeordnete-linker-

parteien-feixen-und-freuen-sich-ohne-jede-scham | www.familien-schutz.de/lebensschutz-unter-beschuss-bruessels-macron-fordert-
durchsetzung-eines-rechts-auf-abtreibung | www.familien-schutz.de/weil-er-ungeborene-kinder-vor-der-abtreibung-rettete-britischer-arzt-

durfte-nicht-mehr-praktizieren-lesen-sie-hier-seine-geschichte [4] www.diw.de/de/diw_01.c.411706.de/ehegattensplitting.html |
www.stern.de/politik/plaene-der-ampel-koalition--familienbesteuerung-statt-ehegattensplitting-30972934.html [5] www.pro-

medienmagazin.de/ampel-koalition-will-aenderung-des-geschlechts-erleichtern | www.pro-medienmagazin.de/geteilte-meinung-ueber-
gesetz-zum-geschlechtswechsel | www.pro-medienmagazin.de/akademiker-fordern-stopp-der-falschberichterstattung-ueber-transsexualitaet

Werbung für Abtreibung wird im Deutschen Bundestag gefeiert

Ehegattensplitting – Familienbesteuerung
pg. Im Jahr 1958 wurde zur Stär-
kung derFamilien dasEhegatten-
splitting eingeführt, das für Ehe-
paare undLebenspartnerschaften
eine gemeinsame Besteuerung
vorsieht. Bei dieser Veranlagung
wird das gesamte zu versteuern-
de Einkommen der beiden Part-
ner halbiert, die darauf entfal-
lende Einkommenssteuer berech-
netunddieSteuerschuldanschlie-
ßend verdoppelt. Gerade bei Fa-
milien, in der die Frau aufGrund
der Betreuung der eigenen Kin-
der nicht oder nur in Teilzeit ar-
beiten ging, der Ehemann aber
ein hohes Einkommen zu ver-
steuern hätte, trug dieses Ehegat-
tensplitting zurEntlastungder Fa-
milien bei, weil sie steuerlich so
behandelt wurden, wie wenn je-
der der beiden Partner die Hälfte
des Gesamteinkommens verdient

hätte. Vor allem die Grünen emp-
finden dieses Verfahren jedoch
als ungerecht, weilder schlechter
verdienende Partner höhere Ab-
züge zahlen müsse, weshalb die-
ses Steuersystem nun in eine Fa-
milienbesteuerung umgewandelt
werden soll, bei dem jeder der
Partner nach seinem Einkom-
men besteuert wird. Sollte die
Entscheidung, welches Steuer-
system gerechter und damit ange-
nommen wird, nicht innerhalb
der Familie fallen, statt nach den
Vorstellungen der Politiker? [4]

Einmal im Jahr kann jeder sein Geschlecht ändern
bri. Die Bundesregierung will
mit dem geplanten Selbstbestim-
mungsgesetz erreichen, dass der
Geschlechtseintrag im Pass künf-
tig durch eine einfache Erklä-
rung beim Standesamt geändert
werden kann. Bei Jugendlichen
ab 14 Jahren mit Zustimmung
der Eltern. Das sehen die Eck-
punkte vor, die Bundesfamilien-
ministerin Lisa Paus (Grüne)
und Bundesjustizminister Marco
Buschmann (FDP) in Berlin vor-
stellten. Demzufolge soll das bis-
herige Transsexuellengesetz ab-

geschafft werden, wonach dem
Eintrag im Pass bislang zwei
psychiatrische Gutachten voraus-
gehen mussten. Dies würde von
den Betroffenen als entwürdi-
gend empfunden. Eine Gruppe
von 120Wissenschaftlern erhebt
den Vorwurf, dass die Medien
einseitig „die Darstellungen der
‚queeren‘ Transgenderideologie“
vertrete und naturwissenschaft-
liche Tatsachen leugne. Dazu ge-
höre die Behauptung, dass es
nicht nurzwei, sonderneine Viel-
zahl von Geschlechtern gebe. [5]

https://www.die-tagespost.de/politik/das-ideologische-herdfeuer-der-ampel-art-223812
https://www.die-tagespost.de/politik/219a-stgb-ampel-streicht-werbeverbot-fuer-abtreibungen-auf-strafgesetzbuch-art-229833
https://www.die-tagespost.de/politik/219a-stgb-ampel-streicht-werbeverbot-fuer-abtreibungen-auf-strafgesetzbuch-art-229833
https://www.familien-schutz.de/familienministerin-lisa-paus-alle-aerzte-sollen-abtreibung-lernen
https://www.familien-schutz.de/familienministerin-lisa-paus-alle-aerzte-sollen-abtreibung-lernen
https://www.familien-schutz.de/bald-legale-reklame-fuer-die-toetung-von-ungeborenen-abgeordnete-linker-parteien-feixen-und-freuen-sich-ohne-jede-scham
https://www.familien-schutz.de/bald-legale-reklame-fuer-die-toetung-von-ungeborenen-abgeordnete-linker-parteien-feixen-und-freuen-sich-ohne-jede-scham
https://www.familien-schutz.de/lebensschutz-unter-beschuss-bruessels-macron-fordert-durchsetzung-eines-rechts-auf-abtreibung
https://www.familien-schutz.de/lebensschutz-unter-beschuss-bruessels-macron-fordert-durchsetzung-eines-rechts-auf-abtreibung
https://www.familien-schutz.de/weil-er-ungeborene-kinder-vor-der-abtreibung-rettete-britischer-arzt-durfte-nicht-mehr-praktizieren-lesen-sie-hier-seine-geschichte
https://www.familien-schutz.de/weil-er-ungeborene-kinder-vor-der-abtreibung-rettete-britischer-arzt-durfte-nicht-mehr-praktizieren-lesen-sie-hier-seine-geschichte
https://www.diw.de/de/diw_01.c.411706.de/ehegattensplitting.html
https://www.stern.de/politik/plaene-der-ampel-koalition--familienbesteuerung-statt-ehegattensplitting-30972934.html
https://www.pro-medienmagazin.de/ampel-koalition-will-aenderung-des-geschlechts-erleichtern
https://www.pro-medienmagazin.de/ampel-koalition-will-aenderung-des-geschlechts-erleichtern
https://www.pro-medienmagazin.de/geteilte-meinung-ueber-gesetz-zum-geschlechtswechsel
https://www.pro-medienmagazin.de/geteilte-meinung-ueber-gesetz-zum-geschlechtswechsel
https://www.pro-medienmagazin.de/akademiker-fordern-stopp-der-falschberichterstattung-ueber-transsexualitaet
https://www.klagemauer.tv/
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bri. Die Bundesländer sollen
die Möglichkeit einer Masken-
pflicht in Schulen nutzen, emp-
fiehlt die Familienministerin
Lisa Paus. „Das ist besser, als
wenn wegen zu vieler kranker
Lehrkräfte der Unterricht aus-
fällt“, ist ihre Begründung. Da-
bei gibt es viele gute Gründe
gegen das Tragen von Masken.
Immer mehr Experten warnen,
dass die Masken nicht nur ei-
nen gefährlichen Chemiecock-
tail enthalten, sondern die Schü-
ler auch unbewusst Mikrofaser-
partikel einatmen.
So kommt eine aktuelle Studie
der Universität Witten/Herde-
cke mit 26.000 Kindern zum

Schluss, dass 68 % der Kinder
mit verschiedensten Belastun-
gen aufgrund des Mund-Nasen-
Schutzes zu kämpfen haben.
Von den psychologischen Schä-
den ganz zu schweigen. Wer-
ner Altnickel zeigt mit einem
CO2-Meßgerät, dass innerhalb
kürzester Zeit ein gesundheits-
gefährdender Kohlendioxidge-
halt beim Tragen einer Maske
entsteht. Außerdem schützt ei-
ne Maske nachweislich nicht
gegen einen Virus.
Liegt hier eine gezielte Attacke
gegen den Nachwuchs und so-
mit den Fortbestand der Bevöl-
kerung vor? [8]

S&G Hand-Express

Wählen ab 16 – links-grüner Machtausbau
juh. Einer der grünen Eck-
punkte im kürzlich zwischen
Grün und Schwarz in NRW
ausgehandelten Koalitionsver-
trag war die Herabsetzung des
Wahlalters auf 16. Dies, so die
Begründung, würde der von
Wahl zu Wahl stetig sinkenden
Wahlbeteiligung gegensteuern,
vor allem aber durch Einbezie-
hung der bislang zu wenig re-
präsentierten Jugendlichen die
Demokratie stärken. Doch ist
die Wahlmüdigkeit der mündi-
gen Bürger durch pubertieren-

de Jugendliche aufzuwiegen?
Man schaue nur mal auf den
„Fridays-for-Future“-Hypeoder
die sich auf Hauptverkehrsstra-
ßen und an Bilderrahmen in
Museen klebenden „Last-Ge-
neration-Kids“ Stickers. Neigt
doch die übergroße Mehrheit
der Jugendlichen, deren demo-
kratische Rechte hier populis-
tisch eingefordert werden, zu
links-grüner Wahlentscheidung.
Es geht also doch wohl vor
allem um links-grünen Macht-
ausbau und Machterhalt. [7]

ew. Derzeit gilt für transge-
schlechtliche und nichtbinäre*
Personen noch das Transsexu-
ellengesetz von 1980, das kos-
tenintensive Hürden aufstellt,
um den Geschlechtseintrag
oder den Vornamen zu ändern.
Das neue Selbstbestimmungs-
gesetz der Ampelregierung er-
möglicht es, den Geschlechts-
eintrag und die Vornamen
künftig in einem einfachen
Verfahren vor dem Standesamt
ändern zu lassen. Weder die
Vorlage eines ärztlichen At-

tests noch eine Begutachtung
sind nötig. Bei 14-jährigen
Kindern, die dies unbedingt än-
dern wollen, kann das Kind
an den Eltern vorbei beim Fa-
miliengericht einen Antrag stel-
len. Die Kosten geschlechts-
angleichender Behandlungen
müssen dann vollständig von
der gesetzlichen Krankenkasse,
sprich durch alle Versicherten,
übernommen werden. [6]

Ohne Attest – Krankenkassen
müssen Geschlechtsangleichungen bezahlen

*nichtbinäre Personen sehen sich
einem dritten Geschlecht
zugeordnet

Schlusspunkt ●
Adalbert Stifter gehört zu den bekanntesten Autoren der
Biedermeierzeit. Nach einem Zitat von ihm ist die Familie
die natürlichste, festeste und innigste Körperschaft. Aus
ihr, wenn sie gut ist, geht die höchste Würde des mensch-
lichen Geschlechtes und die größte Vollkommenheit der
Staatsform hervor. Wie anders tönt doch die Ideologie der
Ampelkoalition, die darauf ausgerichtet ist, genau diese
feste und innige Körperschaft zu zerstören. Schadet das
nicht massiv der Bevölkerung, und ist hier nicht eine fun-
dierte Aufklärung, ja ein Widerstand angezeigt?

Die Redaktion (pg.)

Quellen: [6] https://bit.ly/3QMVrGU | https://bit.ly/3QzADSR
[7] https://bit.ly/3qwY4ld | https://bit.ly/3RDEpfy [8] https://bit.ly/3r07PbN |

https://bit.ly/3B9hAcp | https://bit.ly/3Lb34pp [9] https://bit.ly/3d7ZeAy |
https://bit.ly/3L9KmhK | www.kla.tv/15706 [10] https://bit.ly/3Dktva5 |

https://bit.ly/3RGG9V5 | https://bit.ly/3U8EM3p

Masernimpfpflicht – medizinische Tyrannei
chr. Das Bundesverfassungs-
gericht hat die seit März 2020
geltende Masernimpfpflicht in
Kitas und Schulen endgültig
gebilligt. Nur bei medizinischer
Unverträglichkeit kann die Impf-
pflicht entfallen, sonst drohen
bei nicht wahrgenommener
Impfung eine Strafe von bis zu
2.500 €.
Interessant ist, dass zum Zeit-
punkt des Gesetzentwurfes
2019 die Kinderkrankheit Ma-
sern in Deutschland faktisch
keine Relevanz hatte. Damals
waren in Deutschland ca. 500
Menschen erkrankt, niemand
war schwer erkrankt oder ge-
storben! In Deutschland wird

nur der 3fach-Impfstoff für
Mumps-Masern-Röteln ange-
boten, von dem schon welt-
weit von zahllosen Impfschä-
den, z.T. mit Todesfolge, be-
richtet wurde und in Japan so-
gar verboten wurde. Die Imp-
fung greift in die körperliche
Unversehrtheit des Kindes und
in das Elternrecht, die Kinder
vor Schäden zu bewahren, ein.
Stellt die Erzwingung der
MMR-Impfung oder einer an-
deren Impfung dann nichts
Geringeres als medizinische
Tyrannei, ja vorsätzliche Kör-
perverletzung und Tötung dar?
[9]

Bundesfamilienministerin Lisa Paus
gegen Abschaffung der „kalten Progression“
pg. Anfang August 2022 kriti-
sierte die Bundesfamilienmi-
nisterin Lisa Paus Pläne ihres
FDP-Kollegen Lindner zur Ab-
schaffung der kalten Progressi-
on*, weil sie befürchtet, gesell-
schaftlich schwächer gestellte
Bürger würden dadurch be-
nachteiligt. Doch genau das
Gegenteil ist der Fall: Die
Steuersätze in der BRD orien-
tieren sich an der Höhe des
Verdienstes. Je mehr jemand
verdient, je höher ist die pro-
zentuale Steuerlast. Wenn nun
diese Steuersätze aufgrund von
Preissteigerungen nicht ange-
glichen werden, spricht man
von kalter Progression. Das
heißt, durch die offizielle aktu-
elle Inflationsrate von über 8 %
ist unser Geld weniger wert,

wir müssen aber noch immer
dieselbe Steuerlast an den Staat
abführen. Dies betrifft an ers-
ter Stelle Menschen mit klei-
nem Einkommen, da das ver-
fügbare Geld ja schon durch
Ernährung und Wohnung auf-
gebraucht wird und jede Preis-
steigerung mit Einschränkun-
gen verbunden ist. Entgegen
der Aussage von Paus trifft
die kalte Progression also sehr
wohl gesellschaftlich schwä-
cher gestellte Bürger und sollte
deshalb schnellstmöglich be-
seitigt werden. Ist Ministerin
Paus tragisch inkompetent oder
arbeitet sie gezielt gegen die
deutsche Bevölkerung? [10]
*Die kalte Progression im weiteren
Sinne wird auch heimliche
Steuererhöhung genannt.

Wie gefährlich sind Masken in der Schule?

https://bit.ly/3QMVrGU
https://bit.ly/3QzADSR
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https://bit.ly/3r07PbN
https://bit.ly/3B9hAcp
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wou. Der ehemalige Arzt von
Bill Gates sorgte in Seattle auf
einer Konferenz für Furore, als
er zu Kollegen sagte: „Ich weiß
nicht, ob er [Gates] seine Kinder
als Erwachsene impfen ließ.
Aber ich kann Ihnen sagen, dass
er es rundweg ablehnte, sie als
Kinder zu impfen.“ „Die Nach-
richt, dass Bill Gates seine ei-
genen Kinder nicht impft, ob-
wohl er der weltweit aktivste
Verfechter von Pflichtimpfungen
ist, sollte keine Überraschung
sein. Studien belegen, dass die
Elite ihre Kinder nicht impfen

lässt … Sehr reiche und privile-
gierte Eltern mögen die Idee der
Herdenimmunität, aber sie wol-
len die mit Impfungen verbunde-
nen Risiken, wie z. B. Autismus,
nicht eingehen.“ So Baxter Di-
mitri 2018 in einem Artikel für
die Defend Democracy Press.
Wie üblich schreiben Fakten-
checker hierzu alle dasselbe:
Sie leugnen vehement, dass der
Arzt diese Worte je gesagt ha-
ben soll. Na ja, schließlich beißt
der Hund nicht in die Hand, die
ihn füttert. [3]

�Minen-Unternehmen
Barrick Gold Mine, Glencore,
Verdanta ...
� Agrarunternehmen
Nestlé, Kraft (Ketchup),
Mondelez international ...
� Chemie und Pharmazeu-
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Coca-Cola, Pepsi…
� Bauunternehmen
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BP, Anadarko…
� Saatgutkonzerne
Monsanto…
� Größter privater Acker-
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242.000 Hektar

� Verschiedenste For-
schungs-Institute die an gen-
veränderten Organismen, syn-
thetischer Biologie, Klimaver-
änderung u. v. m. arbeiten ...
� Familienplanungs-Abtrei-
bungsorganisationen
Planned Parenthood ...
� Amerikanische Riesen-
Supermarktkette Walmart
� Rüstungs- und Verteidi-
gungs-Industrie BEA Sys-
tems… DARPA
�Medien und Radiosender
finanziert nachrichtensender
und Ausbildung der Jounalis-
ten
� Apple, Twitter, Alphabet
(letztere ist Muttergesellschaft
von Google)
� Amazon, Wayfair, Aliba-
ba Group … Verbindung zu
Epstein /Kinderhandel

abu. Folgt man Bill Gates Geld-
spur, entdecktman, wieweit die
gesamte Welt von Gates Investi-
tionen durchsetzt ist. Viele die-
ser Firmen sind für Menschen-
und Arbeitsrechtsverletzungen,
Ausbeutungen, Umweltverstöße

und Steuervermeidungen, ja so-
gar Menschen- und Kinderhan-
del bekannt. Die folgenden Bei-
spiele sind nur die Spitze des
Eisbergs von Gates unzähligen
Vernetzungen:

Als ein direkter Nachfahre der
Rockefellers scheint Gates un-
besiegbar. Schließlich hat er
seine Finger überall mit im

Spiel. Doch wer ein so gigan-
tisches Netz webt, wird sich
darin verfangen! [1]

Gates: „I am everywhere …“ (Ich bin überall)

24. September 2022

~ Ausgabe 40/2022 ~

Quellen: [1] https://odysee.com/@CheckMateNews:a/teil13:6 |
https://odysee.com/@Itchy:d/untergang-der-kabale-Teil-11:6 |

https://odysee.com/@CheckMateNews:a/fallcabalteil10:6 |
https://odysee.com/@CheckMateNews:a/fallcabal9:c |

https://odysee.com/@Weltfrieden.TV:c/Untergang_Kabale_Teil_8:7 |
https://odysee.com/@Weltfrieden.TV:c/Kabale_Untergang_7:b

[2] https://odysee.com/@CheckMateNews:a/teil13:6
[3] https://odysee.com/@CheckMateNews:a/teil13:6

INTRO
Gates Machttentakel
In einer investigativen Sende-
reihe Namens „Fall Cabal“,
zu Deutsch „der Untergang
der Kabale“ von Janet Osse-
baard und Cyntha Koeter,
werden akribisch recherchier-
te Zusammenhänge unseres
aktuellen Zeitgeschehens er-
klärt und die dafür verant-
wortlichen Drahtzieher offen-
bart. Eine Kabale ist eine
„Intrige“ oder ein „Ränke-
spiel“, meint also (im Verbor-
genen betriebene) Machen-
schaften zur Erreichung nie-
derträchtiger Ziele. Osseba-
ard und Koeter legen viele

dieser Intirgen, die gegen die
gesamte Menschheit gerichtet
waren und noch sind, offen.
Wesentliche Teile der Serie
widmen sich dem wohl wider-
sprüchlichsten und bekanntes-
ten Multimilliardär der Welt,
Bill Gates. Dieser hat seine
Tentakel der Macht in schein-
bar jedenWinkel der Welt aus-
gebreitet.
Diese S&Ggibt nur einen klei-
nen Einblick in das verheeren-
de Ausmaß von Gates Ein-
flussnahme auf unser aller all-
tägliches Leben …

„Philanthropie ist der Feind der Gerechtigkeit.
Der Punkt ist, dass arme Menschen in der Regel nicht um

Wohltätigkeit bitten, sie fordern Gerechtigkeit […]“
Robert Newman, brit. Autor und politischer Aktivist, *1964

Wie zum Teufel wird Gates ein Engel?
bua. Mit Geld kann man alles
kaufen, u.a. auch Sendezeiten.
Schaut man sich die Medienbe-
richte und Nachrichten der ver-
gangenen Jahre an, ist von der
einstmals viel gepriesenen Me-
dien-Vielfalt keine Spur mehr
zu finden. Sie, die Moderatoren,
Nachrichtensprecher, Kommen-
tatoren … alle sprechen diesel-
be Sprache.Selbst die Aussagen
aller Politiker weltweit gleichen
sich, was insbesondere zur Zeit
der Corona-Plandemie unüber-
sehbar deutlich wurde (siehe da-
zu: 7:15, Kabale Teil 13). Wer
also schreibt das Drehbuch?
Folgt man Gates Geldspur, so
entdeckt man, dass er sich auch

in nahezu alle Mainstreamradio-
und -fernsehsender eingekauft
und damit eine enorme Propa-
gandamacht aufgebaut hat. Na-
türlich dachte Gates auch an
die angehenden Journalisten. In-
dem er Millionen in die Aus-
bildungsprogramme der Journa-
listen, Medien-Faktenchecker
und -Meinungsmacher investier-
te, steckte er diese alle in seine
Tasche. Auch wissenschaftliche
Ausarbeitungen und Zeitschrif-
ten werden von Gates reichlich
gesponsert.
Wen wundert es da noch, wenn
bei der Porträt-Erstellung eines
Teufels ein Engel auf der Lein-
wand erscheint? [2]

Elite lässt ihre Familie nicht impfen

Die Redaktion (atu.)

https://odysee.com/
https://odysee.com/
https://odysee.com/
https://odysee.com/
https://odysee.com/
https://weltfrieden.tv/
https://odysee.com/
https://weltfrieden.tv/
https://odysee.com/
https://odysee.com/
https://www.klagemauer.tv/


84

bua.Wie ist esmöglich, dass sich
Gates als größter Philanthrop prä-
sentiert und jedes Jahr Geld „ver-
schenkt“ und am Ende immer rei-
cher und reicherwird?Die allseits
bekannte und fast überall verstrick-
te Bill undMelinda GatesFondati-
on ist eine steuerbefreite Organi-
sation. Die einzige Steuer, die in
der USA gezahlt werden muss,
sind ein paar Verbrauchssteuern,
die sich z. B. 2017auf gerade Mal
9 Dollar im Jahr beliefen. Gates
genießt die beste Steuervergünsti-
gung aller Zeiten, womit demStaat
15–20 Mrd. Steuergelder jährlich

entgehen. Gates ist insgesamt
reicher als 45 Länder zusammen.
1 % der Weltbevölkerung besitzt
die Hälfte des Weltvermögens.
Die 8 reichsten Individuen besit-
zen so viel wie 3,6 Milliarden
Menschen zusammen. Und wäh-
rend der inszeniertenCovid-Krise
haben diese ihrVermögen verdop-
pelt oder verdreifacht. Jeff Bezos,
Elon Musk, BernardArnault, Bill
Gates, MarkZucker berg,Warren

Buffett, Larry Ellison,Larry Page
sind die Namen der Krisenprofi-
teure, deren Vermögen durch ein
globales Wirtschaftssystem ins Un-
ermessliche wuchs.Wir, die Steu-
erzahler, haben am Ende für alle
Projekte sowie unsere eigene Ent-
völkerung bezahlt. Doch was im-
merergaunertwurde,wirdzurück-
gezahlt werden müssen! Das ist
ein Naturgesetz. Aber dann mit
Zins und Zinses-Zinsen!? [6]

utw. Die Corona-Impfung forder-
te unzählige Opfer, darunter junge,
zuvor gesunde Menschen. Haupt-
initiator der weltweiten Massen-
Durchimpfung ist BillGates. Die
Medien, unter dem Einfluss von
Gates stehend, nahmen die Spani-
sche Grippe(mit schätzungsweise
50 Millionen Toten) als Beweis
dafür, dass jederzeit eineneue töd-
liche Mutation des Virus Millio-
nen von Todesopfernfordern kann.
In einem seiner Zitate gibt Gates
preis, dass man Epidemien oder
Seuchen absichtlich herbeiführen
kann, um die Menschheit zu redu-
zieren. Die spanische Grippe von
1918/19 gibt davon Zeugnis. Be-
gonnen hat sie nicht in Spanien,
sondern inden USA.In FortRiley,

Kansas, wurde Soldaten ein expe-
rimenteller bakteriellerMeningitis-
Impfstoff injiziert, der vomRocke-
feller Institut (Medizinische For-
schung) in Pferden gezüchtet wur-
de. Leiter des Experimentswar ein
Dr. Frederic Gates! Millionen
der geimpften Soldaten wurden
danach im1.WeltkriegnachÜber-
see entsandt. Unter schlechten
hygienischen Bedingungen ver-
breiteten sich die Bakterien wie
ein Lauffeuer. Die Propaganda,
dass dieseSoldaten mitallen mög-
lichen europäischen Krankheiten
als auch der Spanischen Grippe

zurückkämen, setzte einezuvor ge-
plante Massen-Impfung der ame-
rikanischen und europäischen Be-
völkerung in Gang.
Sehr eigenartig, dass in der Bevöl-
kerung nur die Geimpften star-
ben!Auch damals nicht die Alten
und Schwachen, wie es üblich
gewesen wäre bei einem Grippe-
virus, sondern junge, gesunde
Männer und Frauen. Auffallend
die Ähnlichkeit zu heute! Und zu-
fällig ist, damals wie heute, ein
Mr. Gates für die unsäglich vie-
len Todesopfer verantwortlich!
[4]

„Eine Epidemie, entweder natürlich verursacht oder
absichtlich herbeigeführt, ist die wahrscheinlichste Sache,
die, sagen wir, 10 Mill. zusätzliche Todesfälle verursacht.“

Steht der Name Gates für „heimliches“ Morden?

Ausgabe 40/22 S&G Hand-Express

Schlusspunkt ●
Die Überzeugung des großen Abraham Lincoln war, dass man
alle Leute eine Zeit lang an der Nase herumführen kann und
einige Leute sogar die ganze Zeit, aber niemals alle Leute die
ganze Zeit. So in etwa verhält es sich mit dem „Wohltäter“ Gates,
der glaubt, er könne sich mit seinem großen Geld die Welt unter-
tan machen.Doch durchdie Enthüllungseines wahrenGesichtes
wird am Ende alleWelt erkennen, wer Gates wirklich ist.
Damit ist schon heute sein Untergang besiegelt!

Quellen: [4] https://odysee.com/@CheckMateNews:a/fallcabal14:6 | https://de.wikipedia.org/wiki/Fort_Riley | www.kla.tv/16603 |
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC2126288/pdf/449.pdf [5] https://odysee.com/@Itchy:d/untergang-der-kabale-Teil-11:6

[6] https://odysee.com/@Itchy:d/teil12:7 [7] https://odysee.com/@CheckMateNews:a/teil13:6

abu. Zur Bekämpfung des Klima-
wandels, u.a. angeblich durch fur-
zende Rinder ausgelöst, willGates
aller Welt synthetisches Rind-
fleisch vorsetzen.Zu seinen jüngs-
ten Investitionen gehören daher
Impossible Foods und Beyond
Meat (Börsennotierte Hersteller
für synthetisches Fleisch). Diese
stellen aus synthetischem Bluter-
satz fleischähnliche Burger her.
Tatsächlich geht es Gates nicht ein-
fach darum, Veggieburger zu kre-
ieren. Es geht um Produkte der
synthetischen Biologie. Synthe-
tische Biologie wird der extremen
Form der Gentechnik zugeordnet
und muss laut FDA (amerikani-
sche Nahrungs- und Arzneimittel-
Zulassungsbehörde) nichtals gene-

tisch veränderte Nahrung gekenn-
zeichnet werden. Künstlich wird
„erschaffen“, was es in der Natur
so nicht gibt. Fragt man Beyond
Meat oder Impossible Foodsnach
dem Hauptgeheimnis ihrer blu-
tenden Burger, werden Rote Bete
oder Heme* als Erklärung vorge-
schoben. ImVerdacht aber stehen
Geschmacksverstärker. Einige der
stärksten Geschmacksverstärker
basieren aufmenschlichen embry-
onalenNieren-Zellen, aufden sog.
HEK293 Zellen. Laut FDA müs-
sen aufgrund der „extrem gerin-
gen Mengen“, die verwendet wer-
den, die HEK-Zellen den Endver-
brauchern ebenso nicht offenge-
legt werden. Ist es nur ein gruse-
liger Zufall, dass die wichtigsten

Produktionsstätten dieser Firmen
nur wenige Minuten entfernt von
Gates finanzierten Planned-Parent-
hood Abtreibungskliniken liegen?
[7]

Synthetische Nahrung auf menschlichem Nährboden?

*Heme: gentechnisch hergestelltes
Sojaleghämoglobin, als
pflanzlicher Blutersatzstoff

„Der Preis für die Teilnahmslosigkeit an öffentlichen Ange-
legenheiten ist, von bösen Menschen regiert zu werden.“

Platon, griechischer Philosoph, 428–347 v. Chr.

Philanthropen teilen selbstlos, Gates & Co. bereichern SICH!

utw. Um der globalen Erderwär-
mung entgegenzuwirken, plant
Bill GatesMillionen Tonnenvon
Staub in die Stratosphäre zu sprü-
hen, um die Welt in eine Kreide-
Wolke zu hüllen, die das Sonnen-
licht abstrahlen soll. Geplant ist
eine Wolke, die eineArt Sonnen-
finsternis auf unbestimmte Zeit
verursacht. Ein Eingriff, der seit
jeher nur Gott vorbehalten ist.
Dieser irrsinnige Plan wird von
ihm finanziert und von Wissen-
schaftlern der Harvard Univer-
sität vorangetrieben. Elizabeth
Burns, Geschäftsführerin und
Mitglied dieser Forschergruppe,
gestand hierzu ein: „Ich hoffe,
wir brauchen es nicht. Es ist eine
sehr beängstigende Technologie,
es ist ziemlich erschreckend ... .“
Klimatologen befürchteten eben-
falls katastrophale Reaktionen,
woraufhin ein ursprünglich ge-
planter Test über New Mexiko
auf Eis gelegt wurde. Reaktionen
einer inszenierten Sonnenfinster-
nis können z. B. die Schädigung
der Ozonschicht sein, die vor
gefährlicher krebserregender ul-
travioletter Strahlung schützt.
Das Fehlen des Sonnenlichts
könnte die Zirkulation der Mee-
resströmungen stören sowie
schwere Dürren und Hurrikans
hervorrufen und auch die Ver-
wüstung von Ackerland und so-
mit die gänzliche Auslöschung
vonArten. Krankheitsepidemien
würden begünstigt.
Welch willkommener Nebenef-
fekt für einen wahnhaften Mann
wie Gates, dessen Planes ist, den
Planeten zu entvölkern! [5]

Gates versucht
Gott zu spielen!

Bill Gates
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jsa. Die im Windschatten der
Windparks, also in der wind-
abgewandten Seite liegenden
Gebiete sind besonders von
mikroklimatischen Effekten
der Windräder wie lokalen
Temperaturanstiegen und tro-
ckeneren Böden betroffen.
Neu ist die Erkenntnis, dass
durch den weiteren Ausbau

der Windkraft auch großräu-
mige atmosphärische Strö-
mungen in der Höhe beein-
flusst werden können. Die
Folge können Phänomene wie
langanhaltende Trockenheit mit
überregionalen Dürren, Unwet-
ter mit Starkregen sowie Ver-
änderungen von Flora und Fau-
na sein. [4]

1. Oktober 2022

~ Ausgabe 41/2022 ~Windkraft

jsa. Laut Miller und Keith
könnte „die Erwärmung durch
Windräder die vermiedene
Erwärmung durch reduzierte
CO2-Emissionen für ein Jahr-
hundert übersteigen“.
Dies würde bedeuten, dass
der durch Windparks verur-
sachte Temperaturanstieg die
Bemühungen zur „Rettung
des Weltklimas“ durch Redu-
zierung der Treibhausgasemis-
sionen 100 Jahre zurückwer-
fen könnte. [5]

Umwälzung natürlicher
Temperaturschichten durch Windräder
jsa. Nachts sinken kühle Luft-
schichten zur Erdoberfläche
und die leichtere wärmere Luft
setzt sich darüber ab. Dadurch
findet eine nächtliche Abküh-
lung statt. Die Rotorblätter der
Windräder bewirken jedoch,
dass die kühlen Luftmassen
nach oben, die warmen nach
unten gewirbelt werden. Da-

durch wird die natürliche
nächtliche Luftschichtung durch-
mischt und die Temperatur am
Boden steigt an. Diesen Tem-
peraturanstieg beobachteten
Miller und Keith in 28 US-
Windparks. Diesen Effekt be-
stätigt auch eine schottische
Studie aus dem Jahr 2016. [2]

INTRO
Der massive Ausbau der
Windkraftanlagen in Deutsch-
land wird mit der notwen-
digen „Rettung des Welt-
klimas“ gerechtfertigt. Zahl-
reiche Studien belegen jedoch,
dass Windkraftanlagen mit-
verantwortlich sind für lokale
Wetterveränderungen. Har-
vard-Forscher warnen sogar
vor einer möglichen Erder-
wärmung durch den flächen-
deckenden Ausbau von Wind-
kraftanlagen. Offensichtlich
ist die uns versprochene, emis-
sionsfreie Stromversorgung
der Zukunft gar nicht so um-
welt- und klimafreundlich
wie gedacht. In dieser S&G
zeigen wir wenig bekannte
Fakten hierfür auf.

Harvard-Forscher warnen:
Windkraft könnte Erderwärmung beschleunigen
jsa. In der Studie „Climatic im-
pacts of wind power“ aus dem
Jahr 2018 erforschten Physiker
David W. Keith und Klimafor-
scher Lee Miller (USA) von der
Harvard University die Auswir-
kungen von Windparks auf Kli-
maänderungen in den Vereinig-
ten Staaten. Sie fanden heraus,
dass die kontinentale US-Ober-
flächentemperatur um 0,24°C
steigen würde, wenn der ge-

samte Strombedarf nur durch
Windenergie erzeugt werden
würde. Dies entspricht in etwa
der Erwärmung, die durch die
Dekarbonisierung* der Stromver-
sorgung vermieden werden soll.
Im Folgenden die Kernaussagen
der Studie im Überblick. [1]

Wetterbeeinflussung durch Windparks

Die Energiedichte* von
Windparks ist gering
jsa. Im Vergleich zur Solaran-
lage benötigen Windparks das
Zehnfache der Fläche, um die
gleiche Energiemenge zu er-
zeugen. Das führt zu einem
hohen Flächen- und Ressour-
cenverbrauch, folglich wird
immer mehr Erdoberfläche
versiegelt**. Ein weiterer Ef-
fekt: Je dichter Windräder zu-
sammen stehen, desto mehr
bremsen sich diese aus, da die
einzelnen Rotoren sich gegen-
seitig den Wind abschneiden.
Je mehr Windräder auf enger
Fläche, desto geringer also der
Ertrag pro Windrad. Insge-
samt hat dies eine dauerhafte
Abnahme der Windgeschwin-
digkeit und eine Verringerung
des Luftmassenaustausches
zur Folge, so dass sich die Luft
länger über einem Gebiet stau-
en kann und dadurch stärker
erwärmt wird. [3]
* Energie pro Fläche
**undurchlässig für Niederschlag

Windräder
könnten „Klimaschutz-
bemühungen“ verzögern

Entsorgung von
Windkraftanlagen
frg. Die Entsorgung der Rotor-
blätter von Windrädern ist
schwierig, da sie aus Faserver-
bundwerkstoffen* und aus ei-
ner vernetzenden Harzmatrix
bestehen. Weitere Bestandtei-
le können je nach Hersteller
sein: Aluminium zur Verstre-
bung, Edelstahl, PU-Hart-
schäume, Polyethylen, Gum-
mi und Lacke. Am Fraunhofer
Institut in Wildau wird an der
Verhinderung dieser Kontami-
nation geforscht. Ein ganz be-
sonders klimaschädlicher Be-
standteil der Windräder ist
Schwefelhexafluorid (SF6),
welches 22.800-mal schäd-
licher ist als CO2 und bis zu
3.000 Jahre in der Atmosphäre
verbleibt. Für die Entsorgung
gibt es keine gesetzlichen Vor-
gaben, nur eine Selbstverpflich-
tung der Industrie.
Ist der weitere massive Ausbau
von Windparks allein unter die-
sen Gesichtspunkten noch ver-
antwortbar? [6]

*bezeichnet die Umstellung der Energie-
wirtschaft mit dem Ziel einer kohlen-
stofffreien Wirtschaft im Rahmen der
Energiewende.

Quellen: [1] https://www.gegenwind-lohra.de/images/Fachinformationen/
Argumente/ZdGHeizen_Windraeder_die_Klimaerwaermung_an-28102019.pdf |
Studie: Miller & Keith: „Climatic impacts of wind power“. Joule 2, 1–15, Decem-
ber 19, 2018 | https://doi.org/10.1016/j.joule.2018.09.009 [2] Armstrong, A. et al.:

Ground-level climate at a peatland wind farm in Scotland is affected by wind
turbine operation. Environmental Research Letters11(4): 044024, 2016 |

https://iopscience.iop.org/Article/10.1088/1748-9326/11/4/044024 | https://doi.org/
10.1088/1748-9326/11/4/044024 [3]-[5] https://www.gegenwind-

lohra.de/images/Fachinformationen/Argumente/ZdG-Heizen_Windraeder_
die_Klimaerwaermung_an-28102019.pdf [6] https://www.deutschlandfunkkultur.
de/windkraft-das-problem-mit-dem-recycling-100.html | www.deutschlandfunk.de/

audiothek?drsearch%3AsearchText=Die%20Entsorgung%20von%20
Windkraftanlagen%20ist%20kompliziert&drsearch%3Astations=4f8db02a-3sae-

4f8db02 | www.mdr.de/nachrichten/Deutschland/Panorama/Recycling-
windkraftanlagen-entsorgung-windenergie-100.html | www.wochenblick.at/

umwelt/windraeder-sind-schlimmere-klimakiller-als-inlandsfluege/

Die Redaktion (wie.)

*Leinengewebe, Glasfasergewebe
oder Kohlenstofffasergewebe

https://www.gegenwind-lohra.de/images/Fachinformationen/Argumente/ZdGHeizen_Windraeder_die_Klimaerwaermung_an-28102019.pdf
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https://doi.org/10.1016/j.joule.2018.09.009
https://iopscience.iop.org/Article/10.1088/1748-9326/11/4/044024
https://doi.org/
https://www.gegenwind-lohra.de/images/Fachinformationen/Argumente/ZdG-Heizen_Windraeder_die_Klimaerwaermung_an-28102019.pdf
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https://www.deutschlandfunk.de/audiothek?drsearch%3AsearchText=Die%20Entsorgung%20von%20Windkraftanlagen%20ist%20kompliziert&drsearch%3Astations=4f8db02a-3sae-4f8db02
https://www.deutschlandfunk.de/audiothek?drsearch%3AsearchText=Die%20Entsorgung%20von%20Windkraftanlagen%20ist%20kompliziert&drsearch%3Astations=4f8db02a-3sae-4f8db02
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https://www.mdr.de/nachrichten/Deutschland/Panorama/Recycling-windkraftanlagen-entsorgung-windenergie-100.html
https://www.mdr.de/nachrichten/Deutschland/Panorama/Recycling-windkraftanlagen-entsorgung-windenergie-100.html
https://www.wochenblick.at/umwelt/windraeder-sind-schlimmere-klimakiller-als-inlandsPuege/
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jut. In der Sendung „Wa(h)re
Gesundheit“ berichtete der
Arzt Dr. Stephan Kaula über
die erheblichen gesundheitli-
chen Leiden von Menschen,
die in der Nähe von Wind-
kraftanlagen wohnen. Er be-
suchte und interviewte Be-
troffene in Dänemark und
Deutschland. Zusammen mit
Kollegen dokumentierte er
1.000 Fälle von Menschen
mit maßgeblichen Beschwer-
den, die jeweils nach Neuauf-
stellung oder Vergrößerung
von Windkraftanlagen aufge-
treten waren.
Die Personen litten unter ex-
tremen Schlafstörungen, wach-
ten oft schweißgebadet auf
und konnten nicht mehr ein-
schlafen. Sie waren unkon-
zentriert bis zur Arbeitsunfä-
higkeit, litten an depressiver
Erschöpfung und klagten
über Schmerzen, Ohrgeräu-

sche oder Schwindel. Psycho-
somatische* Störungen kon-
nte Dr. Kaula bei diesen
Patienten aufgrund seiner jah-
relangen hausärztlichen Tätig-
keit ausschließen.
So scheint es überaus wichtig,
sich dieser Probleme im Ge-
folge der Windkraftanlagen
bewusst zu werden und sie
nicht länger zu verschweigen.
[8]

„Bitte nicht noch
eine schlaflose Nacht!“

Ausgabe 41/22: Windkraft S&G Hand-Express

Ölfresser
Windkraftanlagen
Eine Expertin von Pitsel &
Associates Ltd. schätzt, dass
eine durchschnittliche Wind-
kraftanlage aus 150 Windrä-
dern besteht, wovon jedes 80
Gallonen Öl (rund 364 Liter)
als Schmiermittel benötige.
Insgesamt brauche eine Wind-
kraftanlage also etwa 45.000
Liter Öl, um überhaupt betrie-
ben werden zu können.Das Öl
müsse einmal pro Jahr ersetzt
werden. Um etwa eine Stadt
von der Größe New Yorks
komplett mit Windenergie
versorgen zu können, wären
über eine Million Liter an raf-
finiertem Öl erforderlich. [7]

Schlusspunkt ●
Wie in dieser S&G
sehr deutlich wird, trägt
der forcierte Ausbau
der Windenergie nicht
zur umweltfreundlichen
Stromversorgung bei, die
uns versprochen wird.
Die gravierenden Nach-
teile und Schattenseiten
der Windenergie wer-
den in den Leitmedien
weitestgehend verschwie-
gen. Aber auch diese
müssen in der Debatte
um die Zukunft der
Stromversorgung Be-
rücksichtigung finden.
Verbreiten Sie daher
diese Informationen in
Ihrem Umfeld!

Quellen: [7] Auszug aus Originalartikel: www.wochenblick.at/welt/havarie-in-schweden-enthuellte-enormen-oelverbrauch-und-umweltschaeden-
durch-windraeder/ | https://www.cnsnews.com/blog/craig-bannister/wind-turbine-collapses-leaking-oil-everywhere

[8]-[10] https://www.youtube.com/watch?v=vJVwR5tlVaY [11] https://auf1.tv/nachrichten-auf1/klima-politik-die-verschwiegenen-
gesundheitsgefahren-der-energiewende/ [12] www.die-tagespost.de/politik/franzoesisches-gericht-erkennt-gesundheitsschaedigung-durch-

windraeder-an-art-222692

Windkraft und Aus-
wirkungen bei Tieren
pe. Dr. Kaula geht in seinem
Interview in der Sendung
„Wa(h)re Gesundheit“ darauf
ein, dass Windkraftanlagen
Einfluss auf das Verhalten
von Tieren, wie z.B. Hühnern,
Hunden, Ziegen und Rindern,
haben. Auf einer Nerzfarm sol-
len die Tiere nach Inbetrieb-
nahme der Windräder in der
Nacht übereinander hergefal-
len sein. Für den Nerzfarmer
ein wirtschaftlicher Totalscha-
den. Ein weiterer Landwirt
berichtet über eine ungewöhn-
lich lange Tragzeit bei einer
Kuh, die nachweislich über
ein Jahr dauerte. Andere Zeu-
gen erwähnten Totgeburten,
Missbildungen und Störungen
der Fruchtbarkeit. Haus- und
Nutztiere zeigten Verhaltens-
auffälligkeiten. [10]

Windkraftanlagen zerstören die Gesundheit

Infraschall und Windräder
wic. Was ist Infraschall?
Zwar behauptet eine Studie des
Umweltbundesamtes, dass In-
fraschall normalerweise nicht
zu direkten körperlichen Re-
aktionen führt. Diese Behaup-
tung wird durch ein Urteil
eines französischen Berufungs-
gerichts im November 2021
widerlegt: Darin wird erstmals
die Existenz sowie die Bedeu-
tung des sog. „Windturbinen-
syndroms“ festgehalten.Sprich,
die schädlichen Folgen des
von Windrädern ausgehenden
tieffrequenten Schalls und von
Infraschall auf die Gesundheit.
Durch die Drehbewegung der
Rotoren verändert sich der
Luftdruck kurzzeitig, sendet
Infraschall aus, der vom Men-

schen kaum gehört und ledig-
lich als „Wummern“ wahrge-
nommen werden kann. Der
Organismus reagiert dennoch
mit Stresssymptomen, die auf
Dauer krank machen. Betrof-
fene sprechen unter anderem
von Kopfschmerzen, Schwin-
del, Herzrasen, Tinnitus, Übel-
keit, Nasenbluten und Schlaf-
störungen. Nichtsdestotrotz
und obwohl in Deutschland
etwa 1.000 Bürgerinitiativen
gegen den Bau von Wind-
parks in der Nähe von Sied-
lungen kämpfen, will die
Bundesregierung die Kapazi-
tät der Windräder massiv aus-
bauen. [11]

Die Redaktion (wie./jsa.)

„Es wäre ein
Verfassungsbruch, wenn
Windenergieanlagen

aufgebaut und
Menschen dadurch

krank werden,
auch wenn es nur

ein einziger (Mensch)
wäre.“ [9]

Dr. Stephan Kaula, Arzt

In Frankreich erging ein
Urteil eines oberen Ge-
richts*, das einem Ehe-
paar eine hohe Entschä-
digung zugesprochen hat.
Die Richter hielten das
gesamte Krankheitsbild
des Ehepaars unter Ursa-
che der Windkraftanlage
für plausibel. [12]

*in Deutschland ähnlich dem
Oberlandesgericht

*psychisch bedingte
körperliche Beschwerden

https://www.wochenblick.at/welt/havarie-in-schweden-enthuellte-enormen-oelverbrauch-und-umweltschaeden-durch-windraeder/
https://www.wochenblick.at/welt/havarie-in-schweden-enthuellte-enormen-oelverbrauch-und-umweltschaeden-durch-windraeder/
https://www.cnsnews.com/blog/craig-bannister/wind-turbine-collapses-leaking-oil-everywhere
https://www.youtube.com/watch?v=vJVwR5tlVaY
https://auf1.tv/nachrichten-auf1/klima-politik-die-verschwiegenen-gesundheitsgefahren-der-energiewende/
https://auf1.tv/nachrichten-auf1/klima-politik-die-verschwiegenen-gesundheitsgefahren-der-energiewende/
https://www.die-tagespost.de/politik/franzoesisches-gericht-erkennt-gesundheitsschaedigung-durch-windraeder-an-art-222692
https://www.die-tagespost.de/politik/franzoesisches-gericht-erkennt-gesundheitsschaedigung-durch-windraeder-an-art-222692
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7. Oktober 2022

~ Ausgabe 42/2022 ~Medien

fh. Am Montag, den 1. August
2022, fand in Berlin imRahmen
der „Woche der Demokratie“
ein Medienmarsch statt. Tausen-
de Menschen trugen ihren Pro-
test vor die Türen von ARD,
ZDF, der Funke Mediengruppe,
dem Tagesspiegel, der TAZ und
dem Axel Springer-Verlag. Dort
machten sie lautstark deutlich,
dass sie mit der einseitigen und

unfairen Berichterstattung nicht
einverstanden sind. Dabei wur-
de an den magischen 1. August
2020 erinnert, wo mehrere Hun-
derttausend Menschen durch
Berlins Zentrum zogen mit dem
Motto „Das Ende der Pandemie –
Tag der Freiheit “. Diese Teilneh-
merzahl von Hunderttausenden
Menschen hatten damals sämt-
liche Leitmedien auf ca. 17.000-

20.000 herunterreduziert; eine
der offensichtlichsten Medienlü-
gen überhaupt. Diese falsche
Zahl wurde von allen Massen-
medien gleich berichtet. Somit
ist es offensichtlich: Sie recher-
chieren nicht unabhängig von-
einander, sondern bedienen sich
entweder alle der gleichen Quel-
le oder stimmen sich mit ihren
Meldungen ab. [1]

INTRO
Vor 50 Jahren, noch als
Kind, begann ich Zeitung
zu lesen. Wissbegierig ver-
schlang ich die Artikel und
war mir sicher, gut und
neutral über mein Dorf,
mein Land und die Weltla-
ge informiert zu sein. Et-
was älter geworden, muss-
te ich mir dann anhören,
dass die verschiedenen
Zeitungen von verschie-
denen politischen Parteien
beeinflusst würden. Ich
war enttäuscht! Viel Zeit
ist vergangen und es stellt
sich die Frage: Wie ver-
trauenswürdig sind denn
heutige Medienberichte?
Mit den Fakten der fol-
genden Artikel können
auch Sie sich eine fun-
dierte Meinung bilden!

Die Redaktion (pb.)

Quellen: [1] https://wirsindviele.berlin/ | https://apolut.net/woche-der-demokratie-wir-sind-viele-und-wir-werden-immer-mehr/ | www.kla.tv/23282 |
[2] Buch „INSIDE CORONA“ von Thomas Röper J.K. Fischer Verlag S. 270- 283 | www.spiegel.de/kultur/gesellschaft/gekaufte-meinung-pentagon-beschäftigt-

pr-armee-fuer-us-tv-a-548519.html | https://de.wikipedia.org/wiki/United_States_Agency_for_International_Development |
[3] Buch Inside Corona von Thomas Röper, erschienen beim J.K.Fischer-Verlag | www.kla.tv/22896 | https://www.gatesfoundation.org/about/committed-grants

Massenmedien der Gleichschaltung überführt!

Woher haben die Medienhäuser ihre Informationen?
pb. Meist bekommen Medien-
häuser die vorgefertigten Be-
richte von Medienagenturen, die
von den lokalen Journalisten im
besten Fall noch etwasumformu-
liert werden. Das erklärt auch,
warum im ganzen deutschspra-
chigen Raum zeitgleich gewisse
Übertitel wie auch einzelne Arti-
kel fast wortgleich formuliert
sind. Woher aber bekommen
Medienagenturen die aktuellen
Informationen? Eine Informati-

onsquelle ist das Pentagon*, das
bemüht ist, seine regierungs-
konforme Berichterstattung den
Agenturen weiterzuleiten. Dann
gibt es Organisationen wie
USAID**, die ebenfalls die Me-
dienagenturen füttern. USAID
ist die amerikanische Behörde
für internationale Entwicklung.
USAID leitet jedes Jahr mit
einem Milliardenbudget seine
proamerikanischeMeinungwelt-
weit via Nachrichtenagenturen

zu den Medienhäusern. Zusam-
menfassend kann gesagt werden,
dass die Zeitungsartikel nicht
auf dem Schreibtisch des klei-
nen freienJournalisten entstehen.
Mächtige Organisationen über-
nehmen die Schreibarbeit und
informieren schlussendlich das
Zielpublikum ganz nach ihren
Interessen. [2]
*US-Verteidigungsministerium
**United States Agency for
International Development

SPIEGEL 8.105.000 Dollar Seit 2016 bis Oktober 2021
The Guardian insgesamt 14.000.000 Dollar seit 2011 7x
EL PAÍS insgesamt 4.000.000 Dollar seit 2014 5x
Le Monde insgesamt 4.000.000 Dollar seit 2014 5x
BBC insgesamt 50.000.000 Dollar seit 2005 16x
CNN 3.600.000 Dollar 2020

An andere Medien 250.000.000 Dollar bis Juni 2020

db./pb. Philanthropen wie
Bill Gates, Soros und Rocke-
feller lassen durch ihre Stif-
tungen und Nichtregierungsor-
ganisationen verschiedensten
Medienhäusern Gelder zukom-

men. Auf der folgenden Über-
sicht ist dargestellt, wie die
Bill & Melinda Gates-Stif-
tung in jüngster Vergangen-
heit mehrmals hohe Geld-
beträge den verschiedenen Me-

dienhäusern zukommen ließ. Es
bleibt die Frage, wie frei die
Berichterstattung in Anbe-
tracht dieser hohen Zuwen-
dungen bleibt. [3]

Stiftungen und NGOs beeinflussen die Berichterstattung der Medien

Gelder an Medienhäuser von der Bill & Melinda Gates-Stiftung

Tim Gielen:
Monopoly –

Wer besitzt die Welt?
Erkenne den Kopf
des Oktopus!

Sendungsverweis

https://wirsindviele.berlin/
https://apolut.net/woche-der-demokratie-wir-sind-viele-und-wir-werden-immer-mehr/
https://www.kla.tv/23282
https://www.spiegel.de/kultur/gesellschaft/gekaufte-meinung-pentagon-besch%C3%A4ftigt-pr-armee-fuer-us-tv-a-548519.html
https://www.spiegel.de/kultur/gesellschaft/gekaufte-meinung-pentagon-besch%C3%A4ftigt-pr-armee-fuer-us-tv-a-548519.html
https://de.wikipedia.org/wiki/United_States_Agency_for_International_Development
https://www.kla.tv/22896
https://www.gatesfoundation.org/about/committed-grants
https://www.klagemauer.tv/
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Ausgabe 42/22 Medien S&G Hand-Express

rc. Unisono berichteten fast
alle westlichen Medien am
30. Juni, dass Amnesty Inter-
national den Luftangriff auf
das Theater von Mariupol
vom 16. März 2022 als
Kriegsverbrechen Russlands
einstufe. Der freie Journalist
Thomas Röper berichtete
von seinem Besuch in der
zerstörten Stadt Mariupol:
„Das Theater selbst sieht aus,
als sei es von innen explo-
diert, das Dach hat es nach
oben gerissen und dann sind
Teile der Trümmer in und
um das Theater wieder her-
untergekommen.“ Laut Rö-
per rühre also die Explosion
kaum von einem Treffer mit
einer Bombe von außen
her. Das russische Vertei-
digungsministerium vermu-
tete in einer Stellungnahme
eine Asow*-Provokation.
Das Theater sei zu Beginn
der Kämpfe vom Asow-Re-
giment besetzt worden, Zivi-

listen als Schutzschild miss-
braucht, dann vermint und
wahrscheinlich beim Rück-
zug zur Explosion gebracht
worden. Über die Anzahl
der Todesopfer könnten
die Meldungen unterschied-
licher nicht sein. Sie
schwankt zwischen „600
Menschen“ (gemäß Associa-
ted Press, AP), „gar keine
Toten“ (Stadtverwaltung
Mariupol) und schließlich
„12 getöteten Menschen“
(Amnesty International).
Gibt es einen unabhängigen
internationalen Strafgerichts-
hof, der solchen Wider-
sprüchen nachgeht und die
Schuldigen sowie Irreführen-
den überführt und bestraft?
[6]

kh. 2008 deckte die New
York Times in Amerika und
der SPIEGEL in Europa auf,
dass eine riesige PR-Truppe
der Bush-Regierung die Öf-
fentlichkeit seit Jahren hin-
ters Licht geführt hatte. Es
wurde bekannt, dass das
US-Verteidigungsministeri-
um 27.000 Mitarbeiter be-
schäftigte, die ausschließlich
für das mediale Aufpolieren
der amerikanischen Kriege
zuständig waren. Auch der
Schweizer Tages-Anzeiger
griff damals das Thema auf

und präzisierte den Umfang
des Geschehens, indem er
das Wissen von Tom Curley,
dem damaligen Chef der
AP-Agentur zitierte: „Die
PR-Maschinerie des Militärs
kostet den Steuerzahler jähr-
lich 4,7 Milliarden Dollar.
Seit 2004 sind die Ausgaben
um 63 % gewachsen.“
Die enorme Anzahl der
Pentagon-Mitarbeiter zeigt
auf, wie wichtig es für die
Regierungen ist, was für
Informationen an das Volk
gelangen. [4]

Schlusspunkt ●
Ob dieser Beweislast
könnte man verzweifelt
den Kopf in den Sand
stecken – oder aber die
Aufbrüche wie im ersten
Artikel hoffnungsvoll
wahrnehmen. Schon
längst gibt es Journalis-
ten, die ihren Job bei
den Mainstreammedien
an den Nagel gehängt
haben und sich jetzt
selbständig gewissen-
haft bemühen wahr-
heitsgetreu zu berichten.
So gibt es z.B. die
Schweizer Express Zei-
tung* und die S&G, die
Sie gerade in der Hand
halten, aber auch viele
gute alternative Internet-
sender wie Kla.TV. Sie
werden immer größer,
während die Auflage
der Tageszeitungen sinkt.

Quellen: [4] Buch „INSIDE CORONA“ von Thomas Röper J.K. Fischer Verlag S. 263-270 |
www.spiegel.de/kultur/gesellschaft/gekaufte-meinung-pentagon-beschaeftigt-pr-armee-fuer-us-tv-a-548519.html |

www.tagesanzeiger.ch/ausland/amerika/27000-PRBerater-polieren-Image-der-USA/story/20404513 |
[5] www.tagesanzeiger.ch/ausland/amerika/27000-PRBerater-polieren-Image-der-USA/story/20404513 | Buch „INSIDE
CORONA“ von Thomas Röper, J.K. Fischer Verlag, S. 267-268 [6] www.kla.tv/22972 | www.zeit.de/politik/ausland/2022-
03/krieg-ukraine-mariupol-theater-angriff-tote?utm_referrer=https%3A%2F%2Fde.wikipedia.org%2F | https://de.rt.com/

international/134023-angriff-auf-theater-in-mariupol/ | www.tagesspiegel.de/politik/bombardierung-eines-theaters-
offenbar-keine-todesopfer-bei-angriff-in-mariupol/28178364.html [7] Buch „INSIDE CORONA“ von Thomas Röper, J.K.

Fischer Verlag, S. 280 | www.atlanticcouncil.org/expert/anna-makanju/ |

Wie die Regierung Medienberichte gezielt steuert Einflussnahme des Pentagons
auf Kriegsberichterstattung im Irak
rbn. Tom Curley, damaliger
Chef der amerikanischen
Nachrichtenagentur AP, hielt
2009 an der Universität von
Kansas ein Referat vor Jour-
nalisten. Darin beklagte er
den Druck des US-Verteidi-
gungsministeriums auf seine
Berichterstatter in Kriegsge-
bieten wie dem Irak oder Af-
ghanistan. Hohe Generäle
hätten gedroht, dass man die
AP und ihn ruinieren werde,
wenn die Reporter weiterhin

auf ihren journalistischen
Prinzipien beharren würden.
Seit 2003 waren elf Journa-
listen der AP im Irak von
amerikanischen Truppen für
mehr als 24 Stunden verhaf-
tet worden. Dieses Beispiel
sei laut Thomas Röper, der
in seinem Buch INSIDE CO-
RONA davon berichtet, bis
heute exemplarisch, wie das
Pentagon direkten Einfluss
auf die Berichterstattung
nimmt. [5]

Bombenangriff auf das Theater in Mariupol?

*Das Regiment Asow ist ein Frei-
willigenbataillon in der Ukraine,
das 2014 als Regiment Teil der
Nationalgarde des Innenminis-
teriums der Ukraine wurde und
gilt heute als Eliteeinheit.

Biden-Skandal imWahlkampf gezielt vertuscht
urb.Was für die Printmedien
gilt, kann auch in den sozi-
alen Medien beobachtet
werden! Am Ende des US-
Wahlkampfs 2020 wurde die
Facebook-Expertin Anna Ma-
kanju beauftragt, alle nega-
tiven Meldungen auf Face-
book über Joe Biden als Fake
News zu bezeichnen und je-
den Facebooknutzer zu sper-
ren, der auf die Originalquel-
len verlinkte. Unter anderem
ging es um Meldungen, wel-
che dubiose Zahlungen von
einem ukrainischen Konzern
an eine New Yorker Firma in
zweistelliger Millionenhöhe
betraf. Damals war Biden
noch als US-Vizepräsident
für die Ukraine verantwort-
lich und Joe Biden sowie
sein Sohn Hunter waren in
diese undurchsichtigen Ge-
schäfte verwickelt. Anna Ma-
kanju ihrerseits war zu dieser
Zeit unter Biden Zuständige
für die Ukraine. Somit war
Makanju alles andere als ei-
ne neutrale Person! Dennoch

durfte sie in der Endphase
des Wahlkampfes bei Face-
book alles löschen, was über
die Skandale Bidens in der
Ukraine bekannt wurde. [7]

*Printmedium mit themenbezo-
genen Ausgaben, Ziel in jeder
Ausgabe ist es, die großen Zu-
sammenhänge aufzuzeigen

Die Redaktion (pb.)

https://kla.tv/
https://www.spiegel.de/kultur/gesellschaft/gekaufte-meinung-pentagon-beschaeftigt-pr-armee-fuer-us-tv-a-548519.html
https://www.tagesanzeiger.ch/ausland/amerika/27000-PRBerater-polieren-Image-der-USA/story/20404513
https://www.tagesanzeiger.ch/ausland/amerika/27000-PRBerater-polieren-Image-der-USA/story/20404513
https://www.kla.tv/22972
https://www.zeit.de/politik/ausland/2022-03/krieg-ukraine-mariupol-theater-angriN-tote?utm_referrer=https%3A%2F%2Fde.wikipedia.org%2F
https://www.zeit.de/politik/ausland/2022-03/krieg-ukraine-mariupol-theater-angriN-tote?utm_referrer=https%3A%2F%2Fde.wikipedia.org%2F
https://de.rt.com/international/134023-angriN-auf-theater-in-mariupol/
https://de.rt.com/international/134023-angriN-auf-theater-in-mariupol/
https://www.tagesspiegel.de/politik/bombardierung-eines-theaters-oNenbar-keine-todesopfer-bei-angriN-in-mariupol/28178364.html
https://www.tagesspiegel.de/politik/bombardierung-eines-theaters-oNenbar-keine-todesopfer-bei-angriN-in-mariupol/28178364.html
https://www.atlanticcouncil.org/expert/anna-makanju/
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nis. Weltweit finden sich in
fast allen Großstädten wie Ber-
lin, Chicago, Moskau alte Häu-
ser, die wie im Boden versun-
ken sind. Kellergeschosse mit
Fenstern entpuppen sich bei
Ausgrabungen als früheres Erd-
geschoss. Vergleiche von Fotos,
Karten und Zeitzeugenaussagen
deuten darauf hin, dass im frü-
hen 19. Jahrhundert ein uner-
klärliches, weltweites Ereignis,
genannt Schlammflut, ganze Zi-
vilisationen begrub. Außerdem
veränderte sich in dieser Zeit
die Topographie verschiedener
Länder, besonders von Amerika

und Asien erheblich. Danach
waren laut verbliebener Zeitdo-
kumentationen viele Städte un-
gefähr 30 Jahre größtenteils un-
bewohnt. Auffallend ist, dass
danach das industrielle Zeital-
ter anfing. Waisenkinder wur-
den zu Hunderttausenden in al-
le Welt verschickt, die man
dann als Arbeiter in Fabriken
einsetzte.
Obwohl dieser unfassbar große
Kataklysmus* erst ca. 200-250
Jahre her ist, wurde er aus un-
serer Geschichte gestrichen. [3]

Quellen: [1] https://odysee.com/@out_of_the_blue:c/04_Erfundene-Geschichte-Teil-2:f [2] https://www.youtube.com/watch?v=TyTI9zKPTwI |
https://www.youtube.com/watch?v=uFmiBY9QwZU | https://odysee.com/@MaxWende:f/KAI-ORAK---24.09.2022---Reset-Datum----18.09.2022:c

[3] https://chnopfloch.ch/?p=70 | www.youtube.com/watch?v=YchoocsAlTE | https://binged.it/3ehNDPZ
[4] https://www.youtube.com/watch?v=uFmiBY9QwZU | https://www.youtube.com/watch?v=OSSk4uALvec | https://bit.ly/3MhlN32 | https://verborgene-

weltgeschichte.de/wp-login.php/ | https://coronistan.blogspot.com/2021/12/der-untergang-von-gro-tartarien-als.html

INTRO
Vom World Economic Forum
(WEF) und anderen von Fi-
nanzoligarchen ins Leben ge-
rufenen Organisationen wird
seit Jahren die Notwendigkeit
eines „Great Reset“ prokla-
miert. Dieser soll die Gesell-
schaftsstruktur aller Völker
sowie die Welt- und Finanz-
wirtschaft auf eine „neue Nor-
malität“ zurücksetzen. Angeb-
lich sei dies angesichts der
vielen Krisen, in denen sich
die Welt befindet, unumgäng-
lich. Doch was werden die
Konsequenzen, was wird der
Preis sein? − Archäologenund
Historiker zeigen auf, dass
unsere offizielle Geschichts-
schreibung voller Lücken und
Unplausibilitäten ist. Sie wei-
sen auf historische Resets hin,
die jeweils mit dramatischen
Verlusten für die Menschheit
einhergingen. Andere For-
scher zeigen ungeklärte Phä-
nomene auf und weisen auf

geniale, aber in Vergessen-
heit geratene Technologien
hin. Dass die aktuelle Mensch-
heit nur noch 10 % ihrer ei-
gentlichen Hirnleistung nut-
zen kann, sehen Hirnforscher
als erwiesen an. Was ist, wenn
wir bereits Opfer von Resets
wurden, wennwir lediglich ge-
netisch reduzierte Menschen
und der Ersatz für die „Origi-
nal-Menschen“ sind?
Diese etwas anspruchsvolle
Ausgabe soll zum Prüfen, Mit-
denken, Diskutieren und Han-
deln anregen. Denn sie malt
vor Augen, wie extrem folgen-
schwer die geplanten Ausge-
staltungen des „Great Reset“
sein werden, der aktuell von
der eugenisch* motivierten
Finanzoligarchie vorgesehen
ist. [1] Die Redaktion (hm.)

15. Oktober 2022

~ Ausgabe 43/2022 ~
Globale Resets

gr. Auf allen Kontinenten fin-
det man Gebäude (Kirchen und
Dome, Moscheen, kunstvolle
Bibliotheken, Regierungsge-
bäude) mit auffallend ähn-
lichem Baustil. Diese Gebäude
passen aufgrund ihrer tech-
nischen und künstlerischen Per-
fektion und enormen Stabilität
überhaupt nicht zu der ihnen
zugeordneten Zeitepoche, die
nur Pferdewagen und keine
entwickelten technischen Hilfs-
mittel besaß. Sind das Indizien
für eine frühere fortgeschritte-
ne Zivilisation, die sich offen-

bar über weite Teile Europas,
Nordamerikas und auch Asiens
erstreckt hat? Hat ein kataklys-
misches* Ereignis, dessen Spu-
ren heute noch erkennbar sind,
diese hochentwickelte Zivilisa-
tion weitgehend ausgelöscht?
In den offiziellen Geschichts-
büchern finden wir nichts
über diese Thematik. Wird die
Menschheit im Hinblick auf
ihre Vorgeschichte bewusst auf
eine falsche Fährte geführt? [2]

Indizien für
eine frühere hoch entwickelte Zivilisation

*Eugenik, „Rassenhygiene“,
ist die Aussortierung negativ
bewerteter Erbanlagen durch
Sterilisation u.dgl.

*eine sehr große, alles
zerstörende Katastrophe

bri. Noch im 18. Jahrhundert
war Tartarien mit 3.050.000
Quadratmeilen dasgrößte Reich
der Erde. Es erstreckte sich über
weite Teile des heutigen Russ-
lands, Asiens, Europas und Nor-
damerikas und besaß eine hoch-
stehende, uralte Kultur.
In der Encyklopedia Britannica
von 1771 wurde das Großreich
noch ausführlich beschrieben
und auf der Karte gezeigt. In der
nächstenAusgabe warTartarien
bereits restlos aus dem Lexikon
entfernt. Auch die weltweite

Schlammflut-Katastrophe, die
vor rund 300 Jahren das Groß-
reich enorm verwüstete, wurde
nirgendwo mehr erwähnt. Wie
konnte das geschehen? Europä-
ische Herrschaftshäuser voll-
streckten einen Great Reset. Sie
eroberten blutig alle Länder der
Erde und zerstörten gründlich
alte Kulturen. So erschufen sie
ihre neue Weltordnung. Sie
fälschten auch die Geschichts-
schreibung, um diese Verbre-
chen zu vertuschen. [4]

Aus dem Bewusstsein
gelöscht: Großreich Tartarien

Verschollene Inseln,
verwandelte Landmassen und Städte

Fortsetzung Seite 2

Die Schlammflut – vergrabene Vergangenheit

*alles zerstörende Katastrophe

ham. Auf alten Karten des 16.
und 17. Jahrhunderts sieht man
in der Nordpol-Region noch
vier Kontinente und Inseln, wie
z.B. „Friesland“, die heute auf
keiner Karte mehr verzeichnet
sind. Island, Grönland und die
Polregion sindeisfrei dargestellt
und mit Flüssen durchzogen.

Neueste Ausgrabungen in Mit-
teleuropa legen nahe, dass bei-
spielsweise das alte Berlin von
einer 2,5 m hohen „Torfschicht“
bedeckt wurde. Hier zeigen his-
torische Gebäude, die älter als
200 Jahre sind, die typischen
Anzeichen einer Bodenniveau-

https://odysee.com/
https://www.youtube.com/watch?v=TyTI9zKPTwI
https://www.youtube.com/watch?v=uFmiBY9QwZU
https://odysee.com/
https://chnoppoch.ch/?p=70
https://www.youtube.com/watch?v=YchoocsAlTE
https://binged.it/3ehNDPZ
https://www.youtube.com/watch?v=uFmiBY9QwZU
https://www.youtube.com/watch?v=OSSk4uALvec
https://bit.ly/3MhlN32
https://weltgeschichte.de/wp-login.php/
https://coronistan.blogspot.com/2021/12/der-untergang-von-gro-tartarien-als.html
https://www.klagemauer.tv/
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Erhöhung. Weltweit existieren
Ruinen ehemals bedeutender
Städte und zeugen von einst
mächtigenZivilisationen. Zehn
der bekanntesten versunkenen
oder verlassenen Städte waren
Rungholt, Yonaguni, Machu
Pichu, Kuelap, Kappadokien,
Teotihuacán, Troja, Angkor,
Mohenjo-Daro und das sagen-
umwobene Atlantis. All diese
Orte tragen die deutlichen
Merkmale einer gravierenden
Umwandlung und werfen die
Frage auf: War für die Entvöl-
kerung gar ein großes Un-
glück die Ursache – und wa-
rum wissen wir so wenig darü-
ber? [5]

Ausgabe 43/22 : Globale Resets S&G Hand-Express

Süd- und Nordpol – eisfrei und besiedelt Nordafrika – einst
blühend, jetzt verwüstetjuh. Die berühmte Weltkarte

des türk. Admirals Piri Reis
von 1513 zeigt – kartografisch
erstaunlich genau – die Küste
der Antarktis eisfrei, wobei er
freilich einräumt, sich hierfür
auf nun leider verschollene
Karten der Phönizier gestützt
zu haben. Dennoch: was war
passiert, dass erstens das Le-
ben dort durch den heutigen
Eispanzer ausgelöscht wurde
und zweitens auch die offen-
sichtlich höchst präzise Ver-
messungstechnik der Phönizi-
er verloren gegangen, wenn
nicht gar sozusagen „einge-

stampft“ bzw. „konfisziert“
worden war?
Der Nordpol wiederum wird
auf vielen alten, bis in die Neu-
zeit reichenden Karten (z.B.
die Weltkarte des namhaften
Kartographen Mercator von
1569) als ein eisfreier, von
vier Flüssen unterteilter Mini-
kontinent gezeigt. Und in der
Tat: Echolotanalysen konnten
dort eindeutige Spuren einer
bereits ausgeprägten Infra-
struktur nachweisen. Und wie-
der die Frage: Was oder wer
hat deren Untergang herbeige-
führt? [6]

Schlusspunkt ●
Der Gedanke, dass sich die
Menschheit historisch ge-
sehen nicht, wie uns all-
seits trügerisch vor Augen
gemalt, in einer Aufwärts-
undHöherentwicklung, son-
dern in einer sich wieder-
holenden Abwärtsspirale
befindet, kann auf den ers-
ten Blick sehr entmutigen.
Angesichts des angekündi-
gten „Great Reset“ kann
er dann aber doch auch
stark motivieren, um die-
sem nicht nur entschlos-
sen die Stirn zu bieten, son-
dern gemeinsam den Spieß
umzudrehen.
Erinnern wir uns an unsere
Veranlagungen: Wir sind
dazu geschaffen, alles zum
Guten zu verändern, z.B.
dass die Menschheit global
wieder in eine ursprüng-
lich vorgesehene Aufwärts-
spirale hineinfindet und die
Verwüster in ihre eigene
Grube fallen gelassen wer-
den.
Wenn nicht jetzt, wann
dann?

Quellen: [5] www.youtube.com/watch?v=QQ89XcEP9WE | www.youtube.com/watch?v=pVVxPwhxOc8 |
www.topmania.de/2017/03/26/die-top-10-der-vergessenen-staedte/ [6] https://www.youtube.com/watch?v=QQ89XcEP9WE |
https://bit.ly/3rGdjsP | https://badango.eu/amerika-entdeckung/ [7] https://www.pm-wissen.com/natur/a/was-ist-das-auge-

afrikas/9013/ | https://www.youtube.com/watch?v=kzqIQ_NwUBA | https://viaveto.de/plasmaversum-der-film.html
[8] https://bit.ly/3Cpc0Do [9] https://www.spurensucher.eu/de/2179/bologna-wolkenkratzer-skyline-im-mittelalter.htm |

https://www.youtube.com/watch?v=YK-jSHwIHLU [10] https://www.youtube.com/watch?v=qXw8QSPwOyk |
https://www.youtube.com/watch?v=zLsneDNgMFU

Fortsetzung von Seite 1

ad. Über 300 Jahre alte Karten
von Nordafrika zeigen nicht
etwa Wüste, sondern stattdes-
sen dutzende große Städte und
üppige Vegetation. Wo sind
diese Städte und Siedlungen
hin? Möglicherweise sind sie
durch ein gewaltiges Ereignis
zerstört worden, welches wir
nicht in unseren Geschichts-
büchern finden. Dafür findet
man auf dem Gebiet der Saha-
ra immer wieder Felsformati-
onen, die so aussehen wie Rui-
nen nach großen Bränden oder
Bombenangriffen. Im westli-
chen Teil der Sahara befindet
sich außerdem das sogenannte
„Auge Afrikas“, eine rund 42
Kilometer durchmessende For-
mation aus mehreren konzent-
rischen Felsringen. Ähnliche
Strukturen in kleinerem Maß-
stab kennt man als Folge von
Plasmaentladungen. [7]

Geschmolzene Städte?
ad. An verschiedenen Orten
der Welt gibt es Felsenstädte,
deren Räume, Fenster und
Durchgänge angeblich von
Menschen in den Stein gehau-
en wurden. Beim Anblick die-
ser Felsformationen kommt
einem aber unwillkürlich der
Gedanke an Steinbauten, die
aus irgendeinem Grunde er-
weicht, verformt und dann
wieder erstarrt sind. Beispiele
hierfür sind die sogenannten
Feenkamine in Kappadokien/
Türkei, wo man neben den
Räumen, Türen und Fenstern
sogar noch die spitzen Dächer
der ehemaligen Häuser er-
kennt. InUplistsikhe/Georgien
erkennt man noch ein Ein-
gangsportal im römisch-grie-
chischen Stil mit einem Ge-
wölbe und Kassettendecke,
aber offenbar angeschmolzen
und darum deformiert. Ebenso
die Felsenstadt Petra in Jorda-
nien sowie die Guyaju Höhlen
und die Yungang Grotten in
China. Kein antiker Stein-
metz hätte ein Gewölbe derart
schlampig ausgeführt.
Hinweise auf den Einsatz fort-
schrittlicherWaffentechnik? [8]

hm. Überall auf der Welt fin-
det man rätselhafte bis zu 90m
hohe Türme, deren Bauzeit
und Zweck bis heute völlig
unbekannt sind. In Bologna
gab es bis zu 180 (!) dieser Tür-
me, doch man findet sie auch
im Himalaya, China, Kauka-
sus, … Ihre Bestimmung und
Nutzung ist unklar. Denn zum
Wohnen oder als Lager sind
sie zu eng; zur Verteidigung
unbrauchbar. Die verbliebenen

20 Türme in Bologna stehen
an den Ecken auf einem Kris-
tall-Fundament aus Selenit,
die Originalfassade wurde of-
fensichtlich demontiert. Das
lässt jeden alternativen For-
scher sofort hellhörig werden:
Dienten die Türme der Ener-
giegewinnung aus der Atmo-
sphäre? Grund genug, sich
diese seltsamen Bauwerke ein-
mal näher anzuschauen. [9]

Historische Wolkenkratzer

hm. Luftaufnahmen aus der
ganzen Welt zeigen historische,
perfekt geformte, sternförmig
aufgebaute Städte. Laut histo-
rischer Karten waren fast alle
deutschen Städte (ursprüng-
lich) Sternstädte. Der Altstadt-
kern ist es zum Teil heute im-
mer noch. Gleiches findet sich
in aller Welt, wie z.B. Mailand
(Italien), Straßburg (Frankreich)
u.a.m. Interessanterweise ste-
hen diese Städte in einem Ver-
bund, d.h. sie sind aufeinander
ausgerichtet. Der Grad an Prä-
zision lässt aufhorchen, denn
mit den uns überlieferten Hilfs-
mitteln können die Städte un-
möglich gebaut worden sein.

Selbst in der heutigen Zeit
stünde man vor großen Her-
ausforderungen, das so hinzu-
bekommen, wie es uns die
wunderschönen Luftaufnah-
men vor Augen malen. Doch
wie dann, und durch wen?
Wieso Sternform? Eine runde
Stadtform hätte doch erheb-
lich weniger Material ver-
braucht! Welche Funktion hat-
ten die Sternstädte? Spätes-
tens mit der Erfindung des
Schießpulvers machen stern-
förmige Festungen keinen
Sinn. Offensichtlich wird uns
ein wichtiger Teil unserer
Geschichte und Bildung vor-
enthalten. [10]

Sternstädte –
architektonische Schönheiten ohne Sinn?

Die Redaktion (hm.)

https://www.youtube.com/watch?v=QQ89XcEP9WE
https://www.youtube.com/watch?v=pVVxPwhxOc8
https://www.topmania.de/2017/03/26/die-top-10-der-vergessenen-staedte/
https://www.youtube.com/watch?v=QQ89XcEP9WE
https://bit.ly/3rGdjsP
https://badango.eu/amerika-entdeckung/
https://www.pm-wissen.com/natur/a/was-ist-das-auge-afrikas/9013/
https://www.pm-wissen.com/natur/a/was-ist-das-auge-afrikas/9013/
https://www.youtube.com/watch?v=kzqIQ_NwUBA
https://viaveto.de/plasmaversum-der-Klm.html
https://bit.ly/3Cpc0Do
https://www.spurensucher.eu/de/2179/bologna-wolkenkratzer-skyline-im-mittelalter.htm
https://www.youtube.com/watch?v=YK-jSHwIHLU
https://www.youtube.com/watch?v=qXw8QSPwOyk
https://www.youtube.com/watch?v=zLsneDNgMFU
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USA lehnt Kontrolle von Biolaboren ab
gpa. Die USA finanzieren welt-
weit hunderte Biolabore, die von
niemandem kontrolliert werden.
In der Nähe dieser Labore kam
es in den letzten Jahren immer
wieder zu einerAnhäufung unge-
wöhnlicher Infektionserkrankun-
gen. Angeblich geht es um die
Unterstützung der Gesundheitssys-
teme der entsprechenden Länder.
Aber wäre dann nicht das US-Ge-
sundheitsministerium dafürzustän-
dig und nicht das Verteidigungs-
ministerium? Anfang September
2022 wurde auf Drängen Russ-

lands ein Treffen der Vertrags-
staaten der Biowaffenkonvention
durchgeführt, umdieWelt über die
BiowaffenprogrammederUSAin
der Ukraine zu informieren. Die
USA haben dabei keine der ge-
stellten Fragen beantwortet. Dass
es diese Labore gibt, ist eine Tat-
sache, die die USA schon selbst
bestätigt hatten. Trotzdem verhin-
dern die USA die internationale
Kontrolle ihrer militärisch-biolo-
gischen Aktivitäten und fordern
von der Weltgemeinschaft, man
solle ihnen blind vertrauen. [2]

Quellen: [1] www.bmi.bund.de/SharedDocs/topthemen/DE/topthema-masterplan-migration/topthema-masterplan-migration.html | www.anti-spiegel.ru/2022/die-eu-nimmt-millionen-
fluechtlinge-auf-die-usa-nur-125-000 [2] www.anti-spiegel.ru/2022/treffen-im-rahmen-der-biowaffenkonvention-usa-beantworten-keine-fragen | www.anti-spiegel.ru/2022/treffen-im-

rahmen-der-biowaffenkonvention-usa-beantworten-keine-fragen [3] www.tagesschau.de/ausland/europa/ungarn-eu-parlament-demokratie-101.html |
www.tagesschau.de/ausland/europa/ungarn-eu-parlament-demokratie-101.html |www.unzensuriert.at/content/155465-eu-parlament-und-kommission-sprechen-ungarn-demokratie-status-

ab/ [4] https://de.wikipedia.org/wiki/Mirotworez | www.anti-spiegel.ru/2022/viele-journalisten-und-ueber-300-minderjaehrige-auf-todesliste-der-ukrainischen-regierung/

rl. Die ukrainische Regierung
betreibt über eine zwischenge-
schaltete NGO* eine Internetseite,
auf der Menschen, die Kiew als
Gegner derUkraine ansehen,mit
Namen und Adressen geführt
werden. Diese NGO bezeichnet
sich selbst als „Zentrum der
Forschung über Anzeichen von
Verbrechen gegen die nationale
Sicherheit der Ukraine, Frieden,
Humanität und das Völkerrecht“.

Viele derMenschen, die dort gelis-
tet wurden, sind kurz darauf er-
mordet worden.Das begann2014,
als der Maidan-kritische ukrai-
nische Journalist Oles Busyna,
bereits zwei Tage nach der Auf-
nahme indie Listeermordet wurde.
Auch die in Moskau ermordete
Journalistin Darja Dugina wurde
erst kurz vor ihrer Ermordung
hier gelistet. Auf der Liste befin-
den sich Menschen aus sehr vie-

len Ländern.Dazu gehören unter
anderem über 300 Journalisten,
und was noch schockierender ist,
auch ca. 300Minderjährige. Eine
dieser Minderjährigen ist Faina
Savankowa, deren einziges Ver-
brechen ist, Briefe an Politiker
weltweit zu schreiben, in denen
sie einEnde desTerrorbeschusses
ihrer HeimatstadtLugansk durch
die ukrainischeArmee schon seit
2014 fordert. Die Seite wird von

der ukrainischen Regierung un-
terstützt, was man sogar auf
Wikipedia nachlesen kann. Aber
westlichePolitiker, die angeblich
für Menschenrechte stehen, brei-
ten weiterhin den Mantel des
Schweigens über diesem Verbre-
chen aus und unterstützen das
Kiewer Regime weiterhin mit
Milliardenbeträgen. [4]

Todesliste im Auftrag der ukrainischen Regierung

Zentralisten bestimmen, was „demokratisch“ ist

*Non Governmental Organization
= Nichtstaatliche Organisation

pg. Das EU-Parlament hat Un-
garn Mitte August 2022 abge-
sprochen, eine Demokratie zu
sein. Die Mehrheit der Abgeord-
neten in Straßburg billigten den
Entschluss und kritisierten die
Europäische Union selbst, weil
sie bisher nicht entschlossen ge-
nug gehandelt habe. Das unga-
rische Volk steht bei Wahlen
mehrheitlich hinter seiner Regie-
rung, die für den Erhalt der Sou-

veränität, der nationalen Identität
und des christlich-abendländi-
schen Wertefundaments seines
Landes eintritt. Es mutet grotesk
an, wenn die EU-Kommission
einem Land den Demokratiesta-
tus aberkennt, und gleichzeitig
von einer Kommissionspräsiden-
tin geführt wird, die seinerzeit
nicht als Kandidatin aufgestellt
war und trotzdem von diesem
Gremium gewählt wurde. [3]

21. Oktober 2022
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INTRO
Das Höhlengleichnis ist eine
der bekanntesten Erzählungen
der antiken Philosophie und
stammt von dem griechischen
Philosophen Platon. Dieses
Lehrstück erzählt von Gefan-
genen, die schon ihr ganzes
Leben gefesselt in einer Höhle
zubringen mussten. Sie wurden
so angeordnet und gefesselt,
dass sie immer nur auf eine
Felswand blicken und sich
nicht umdrehenkonnten. Hinter
ihnen befand sich ein Feuer
weshalb sichauf derFelswand
Schatten abzeichneten. Diese
Schatten waren alles was sie
kannten, weshalb sie diese als
Bestandteil ihrer Wissenschaft

entwickelten. Was wäre wohl
geschehen, wenn man einen
davon entfesselt und nach
hinten hätte schauen lassen?
Wahrscheinlich hätte er diese
neue Wirklichkeit auch erst
einmal als Fiktion aufgenom-
men und die allzeit bekannten
Schatten weiter als die allei-
nige Realität akzeptiert. In der-
selben Situation sind wir heute
auch. Die alleinige Realität
ist für die meisten Menschen
das, was im Fernsehen berich-
tet wird. Deshalb enthält diese
Ausgabe Informationen, die
von den Mainstreammedien
nicht berichtet werden.

Die Redaktion (pg.)

pag. Seit der großen Flüchtlings-
welle im Jahr 2015 hat die EU
viele Millionen Flüchtlinge aufge-
nommen. Allein 2015 in Deutsch-
land über eineMillionund aktuell,
2022, eine weitere Million. Bei
80 Millionen Einwohnern sind
das 2,5Prozent derGesamtbevöl-
kerung. Diese Migrationswellen
traten nicht zuletzt durch die von
den USA entfesselten Kriege im
Irak, Syrien und Libyen auf. Für
das Haushaltsjahr 2022 hat Biden
die Aufnahme-Quote für Flücht-

linge von 62.500 auf 125.000
erhöht, was aber bei einer Bevöl-
kerung von 330 Millionen ver-
schwindend gering ist. In Deutsch-
land liegt der Zuwanderungs-
korridor zwischen 180.000 und
220.000 Migrantenpro Jahr.Das
zeigt, dass die USA die EU-Staa-
ten nicht nur die amerikanischen
Kriege bezahlen lassen – siehe
aktuell Ukraine – sie lassen die
EU-Staaten auch noch mit den
Folgen, also der Finanzierung
der Flüchtlinge, allein. [1]

EU mit den Folgen der
US-entfesselten Kriege allein gelassen

https://www.bmi.bund.de/SharedDocs/topthemen/DE/topthema-masterplan-migration/topthema-masterplan-migration.html
https://www.anti-spiegel.ru/2022/die-eu-nimmt-millionen-Puechtlinge-auf-die-usa-nur-125-000
https://www.anti-spiegel.ru/2022/die-eu-nimmt-millionen-Puechtlinge-auf-die-usa-nur-125-000
https://www.anti-spiegel.ru/2022/treNen-im-rahmen-der-biowaNenkonvention-usa-beantworten-keine-fragen
https://www.anti-spiegel.ru/2022/treNen-im-rahmen-der-biowaNenkonvention-usa-beantworten-keine-fragen
https://www.anti-spiegel.ru/2022/treNen-im-rahmen-der-biowaNenkonvention-usa-beantworten-keine-fragen
https://www.tagesschau.de/ausland/europa/ungarn-eu-parlament-demokratie-101.html
https://www.tagesschau.de/ausland/europa/ungarn-eu-parlament-demokratie-101.html
https://www.unzensuriert.at/content/155465-eu-parlament-und-kommission-sprechen-ungarn-demokratie-status-ab/
https://www.unzensuriert.at/content/155465-eu-parlament-und-kommission-sprechen-ungarn-demokratie-status-ab/
https://de.wikipedia.org/wiki/Mirotworez
https://www.anti-spiegel.ru/2022/viele-journalisten-und-ueber-300-minderjaehrige-auf-todesliste-der-ukrainischen-regierung/
https://www.klagemauer.tv/
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gr. Hinter dieser Affäre, in
die Bundeskanzler Olaf Scholz
offenbar verstrickt ist, verbirgt
sich der größte Steuerraub aller
Zeiten. Es handelt sich hierbei
nicht um „Peanuts“, sondern
um von zahlreichen Banken
durch Aktiengeschäfte betrüge-
risch eingenommene Steuerer-
stattungen – davon allein in
Deutschland ca. 10 Milliarden
Euro und hinsichtlich der Ge-
samt-EU sogar um ca. 50 Milli-
arden Euro. Diese gewaltigen
Summen wurden dem Fiskus,
bzw. den Steuerzahlern, quasi
unrechtmäßig geraubt. Der Bun-
desgerichtshof (BGH) hat die
Cum-Ex-Geschäfte inzwischen
für strafbar erklärt.Gewinne aus
solchenMachenschaften dürfen
demnach eingezogen werden.

Die in den Skandal verwickelte
HamburgerWarburg-Bankmuss
daher 176 Millionen Euro zu-
rückzahlen. SowohlBanken als
auch Einzeltätern drohen zu-
künftig hohe Haftstrafen. Es
geht hauptsächlich um die Fra-
ge, inwieweit Politiker, wie u.a.
Olaf Scholz, Banken geschützt
haben, indem sie unerlaubt
politischen Einfluss auf die
Verjährung der Rückzahlungen
ausgeübt haben. Der jetzige
Bundeskanzler konnte sich vor
dem Hamburger Finanz-Aus-
schuss mehrfachnicht anEinzel-
heiten seiner nachgewiesenen
Besprechungen mit dem Leiter
derWarburg-Bank erinnern.Aus-
schussmitglieder hegen jedoch
ernste Zweifel an der Glaub-
würdigkeit von Scholz. [6]

Schlusspunkt ●
Wissen ist eine Holschuld.

Jedoch sind viele Mitbürger noch nicht offen dafür,
den Dingen auf den Grund zu gehen.
Geben sie deshalb diese S&G Ausgabe

Freunden und Bekannten weiter.
Die Redaktion (pg.)

Quellen: [5] www.mwgfd.de/2022/09/pressemitteilung-gefahr-in-verzug-studie-von-doshi-hat-unabhaengige-pruefung-durchlaufen/ | www.mwgfd.de/wp-
content/uploads/2022/09/Pressemitteilung_2022-09-09_final2160.docx [6] www.youtube.com/watch?v=cUwuWT_NHWA |

www.youtube.com/watch?v=FmvkpXVxnRI | www.youtube.com/watch?v=pgbPeHSkpoA | www.youtube.com/watch?v=pgbPeHSkpoA
[7] https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2022/verfassungsschutz-fakes |

www.bundesverfassungsgericht.de/SharedDocs/Entscheidungen/DE/2017/01/bs201701172bvb000113.html [8] https://de.qantara.de/inhalt/krieg-in-syrien-die-
katastrophale-rolle-der-usa-muss-ein-ende-finden | https://uncutnews.ch/us-truppen-schmuggeln-70-oeltanker-aus-syrien/

[9] https://bit.ly/3bf8mTi | https://bit.ly/3bgJI4H

gz. Schon seit November 2020
gab es große Bedenken bzgl.
der Wirksamkeit von Pfizer-
BioNtech und Moderna-Covid-
Vakzinen, welchemit 95% ange-
geben wurde. Seit zwei Jahren
ist der international anerkannte
Impfstoffexperte Peter Doshi
daran, eine unabhängige Prü-
fung über die Wirksamkeit
dieser Vakzine durchzuführen.
Lange Zeit verwehrten ihm die
Zulassungsbehörden den Zu-
griff auf die Pharma-Rohdaten.
Im Juli 2022 konnte nun ein
gänzlich anderes Schaden-Nut-
zen-Verhältnis als das bisher

bekannte veröffentlicht werden.
Die Pfizer-Studie zeigt de facto
ein 36 % höheres Risiko für
schwere Nebenwirkungenin der
Impfgruppe, in der Moderna-
Studie war das Risiko für die
Impfprobanden 6 % höher als
in den Kontrollgruppen.
Das zeigt, wie wichtig es ist,
dass wissenschaftliche Rohda-
ten zugänglich sind und nicht
wie in dem gegebenen Fall be-
hindert werden. Erst dann kann
wirklich ein differenziertes Bild
über das Schaden-Nutzen-Risi-
ko erfasst werden. [5]

Zugang zu Rohdaten muss gewährleistet sein

Ausgabe 44/22 S&G Hand-Express

pg. Einer Recherche der Wo-
chenzeitung Junge Freiheit zu-
folge hat der Verfassungsschutz
schon seit 2019 mit Steuergel-
dern massiv in „virtuelle Agen-
ten“ finanziert. Nach Angaben
eines Leiters des Verfassungs-
schutzes werden Hunderte als
rechtsextrem eingestufter Fake-
Accounts inden sozialenMedien
betrieben. Dabei würde aber
auch die linksextreme, islami-
sche und verschwörungsideolo-
gische Szene nicht außer Acht
gelassen. Die Mitarbeiter dieser
Accounts dürfen hier selbst ein
bisschen rechtsradikal spielen,

Propaganda betreiben und
mitunter auch Straftaten wie
„Volksverhetzungen“ begehen.
NachAngaben einerdieserMit-
arbeiter müsse man mitpöbeln,
um glaubwürdig zu sein. So
werden Menschen vom Verfas-
sungsschutz zu unachtsamen
Aussagen verleitet, pöbeln mit
und begehen dadurch mögli-
cherweise selber die Straftat der
Volksverhetzung. Das ist doch
dasselbe Vorgehen, wie es sei-
nerzeit bei der NPDangewandt
wurde, wo man V-Leute bis
in die Führungsstruktur einge-
schleust hatte. [7]

Der Verfassungsschutz pöbelt mit

Wird es für Olaf Scholz
im Cum-Ex-Skandal immer enger?

gz. Im Jahr 2011 begann die
USA bewaffnete Gruppierun-
gen in Syrien zu unterstützen,
um den syrischen Präsidenten
Assad zu entmachten. Dieses
Vorhabenwurde 2017 vonPräsi-
dent Trumpbeendet. Zwarwur-
den diese Kampftruppen nicht
weiter unterstützt, die USA hat-
ten sich jedoch nicht aus dem
Land zurückgezogen. Seither
plündernUS-Besatzungstruppen
syrisches Öl aus der nördlichen
Region Al-Jazeera im syrischen
GouvernementAl-Hasakah und
transportieren es überden illega-

len Grenzübergang Al-Waleed
in Richtung Irak. Schätzungen
gehen davon aus, dass die US-
Streitkräfte bereits die Ladung
für Hunderte von Öltankern he-
rausgeschmuggelt haben. ImAu-
gust 2020 schuf ein US-Unter-
nehmen sogardieVoraussetzung
für dieErschließungvonÖlquel-
len und einer Raffinerie in den
von den USA besetzten Gebie-
ten. Die syrische Regierung in
Damaskus kann das Vorgehen
der USA nur noch mit „staat-
lichePiraterie“ beschreiben. [8]

USA betreibt „staatliche Piraterie“ in Syrien

sis. 2021 und 2022 waren kata-
strophale Jahre für dieweltweite
Ernährungssicherheitmitbisher
nie dagewesener Vernichtung
von Millionen Tierbeständen,
Lebensmittelgeschäften, Groß-
handels- und Vorratslagern so-
wie endgültiger Stilllegung von
Lebensmittelproduktionen.
Allein inden USA,Kanada und
Südamerika gab es 570 Fälle
von Zerstörung durch Feuer

und Explosionen. Warum häu-
fen sich derartige Vorfälle so
dramatisch?
Kann es sein, dass jemand ein
Interesse daran hat, eine Hun-
gersnot zu erzeugen, um dann
als Retter eine Lösung anzubie-
ten, die zwar die Versorgung
wiederherstellt, abergleichzeitig
die Menschen auch in existen-
zielle Abhängigkeit bringt? [9]

Sabotage der Lebensmittelversorgung?

https://www.mwgfd.de/2022/09/pressemitteilung-gefahr-in-verzug-studie-von-doshi-hat-unabhaengige-pruefung-durchlaufen/
https://www.mwgfd.de/wp-content/uploads/2022/09/Pressemitteilung_2022-09-09_Knal2160.docx
https://www.mwgfd.de/wp-content/uploads/2022/09/Pressemitteilung_2022-09-09_Knal2160.docx
https://www.youtube.com/watch?v=cUwuWT_NHWA
https://www.youtube.com/watch?v=FmvkpXVxnRI
https://www.youtube.com/watch?v=pgbPeHSkpoA
https://www.youtube.com/watch?v=pgbPeHSkpoA
https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2022/verfassungsschutz-fakes
https://www.bundesverfassungsgericht.de/SharedDocs/Entscheidungen/DE/2017/01/bs201701172bvb000113.html
https://de.qantara.de/inhalt/krieg-in-syrien-die-katastrophale-rolle-der-usa-muss-ein-ende-Knden
https://de.qantara.de/inhalt/krieg-in-syrien-die-katastrophale-rolle-der-usa-muss-ein-ende-Knden
https://uncutnews.ch/us-truppen-schmuggeln-70-oeltanker-aus-syrien/
https://bit.ly/3bf8mTi
https://bit.ly/3bgJI4H
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Quellen: [1]https://transition-news.org/schweiz-nationalrat-will-am-corona-regime-festhalten
| https://www.mass-voll.ch/medien/medienmitteilungen

[2] https://www.parlament.ch/de/ratsbetrieb/suche-curia-vista/geschaeft?AffairId=20223941
| https://www.20min.ch/story/3000-todesfaelle-mehr-als-erwartet-uebersterblichkeit-gibt-raetsel-auf-655376235646
| https://www.edu-schweiz.ch/aktuelles/neuigkeiten/rekordhohe-uebersterblichkeit-aufklaeren-edu-fordert-sofortige-

einsetzung-einer-unabhaengigen-untersuchungskommission/ | https://www.20min.ch/story/hohe-uebersterblichkeit-
stellt-experten-vor-ein-raetsel-464853732765

INTRO
Der scheidende Schweizer
Bundesrat Ueli Maurer
hielt am 16.8.2022 eine Re-
de am Schwingfest auf der
Schwägalp: „[...] Einer von
den Werten, den der Staat
hat, ist in der Bundesverfas-
sung festgeschrieben: Die
Aufgabe des Staates ist, die
Freiheit der Bürgerinnen
und Bürger zu garantieren.
Also der Staat hat nicht die
Aufgabe, uns einzusperren
oder zu überwachen, son-
dern diewichtigste Aufgabe
ist es, unsere Freiheit zu
bewahren. Ich glaube, das
ist etwas ganz ganz Wich-
tiges. Weil wenn wir die
letzten Jahre anschauen,
habe ich das Gefühl, es hat
immer mehr die uns sagen
wollen, was wir machen
dürfen und was nicht. Und
dann höre ich viel von Leu-
ten, dass man mir sagt:
,Das darf man gar nicht
mehr laut sagen …ʽ Das
ist eine gefährliche Entwick-
lung in unserem Land. Wir
haben die Freiheit und den
Anspruch und das Recht auf
eine eigene Meinung. Ob
die jemandem passt oder
nicht, spielt überhaupt kei-
ne Rolle. Eine eigene Mei-
nung ist nicht etwa ein
Luxus, sondern eine eigene
Meinung ist die Freiheit,
die uns zusteht.“

Schweizer Nationalrat für Verlängerung des Covid-Gesetzes
rs. Am 27.9.2022 stimmte
die Mehrheit der Schweizer
Nationalräte einer Verlänge-
rung des Covid-Gesetzes zu.
Damit wird voraussichtlich
das Zertifikat beibehalten das
ausweist, ob jemand geimpft,
genesen oder negativ getestet
ist.
Gesundheitsminister Alain
Berset argumentiert, die Ge-
setzesgrundlage sei vor al-
lem für Reisen ins Ausland
wichtig. Man wisse nicht,

welche Einreisebestimmun-
gen in anderen Ländern künf-
tig gelten würden. Die Bewe-
gung MASS-VOLL! dazu:
„Der Bundesrat will die men-
schenverachtenden, unwissen-
schaftlichen und verfassungs-
widrigen Corona-Zwangsmaß-
nahmen um zwei Jahre bis
2024 verlängern. Dem müss-
ten beide Parlamentskam-
mern, der National- und der
Ständerat, zustimmen. Doch
der Entscheid darüber wird

auf die Wintersession ver-
schoben. Aus Einsicht? Nein,
das Ganze ist ein fieser
Trick! Wird die Verlänge-
rung des Corona-Zwangsre-
gimes erst im Dezember
beschlossen, bleibt uns keine
Zeit für ein Referendum.
Schon am 1. Januar 2023
würde das neue Covid-Ge-
setz in Kraft treten. Damit
können Bundesrat und Parla-
ment erneut am Volk vorbei
regieren.“ [1]

„Je korrupter der Staat, desto zahlreicher die Gesetze.“
Tacitus, römischer Geschichtsschreiber, Politiker und Senator (um 58–120 n.Chr.)

Rekordhohe Übersterblichkeit aufklären
ms. Ende Oktober berichte-
ten die CH-Massenmedien
über eine rekordhohe Über-
sterblichkeit. Im Jahr 2022
(Stand 28.10.2022) seien
laut dem Bundesamt für
Statistik (BFS), 4.500 Men-
schen mehr gestorben als
prognostiziert. Epidemiolo-
gen vermuten, dass u.a. der
heiße Sommer und Covid
dazu beigetragen haben. Ob
die Zunahme der Übersterb-
lichkeit mit der gestiegenen
Impfquote gegen Covid-19
zu tun haben könnte, wurde
von den Massenmedien

nicht in Erwägung gezogen.
Dazu hat Nationalrat Andre-
as Gafner am 20.9.2022 ei-
nen parlamentarischen Vor-
stoß eingereicht. „Der Bun-
desrat wird beauftragt, eine
unabhängige, außerparlamen-
tarische Untersuchungskom-
mission (APUK) einzuset-
zen, welche die Gründe der
vom BFS ausgewiesenen,
auffällig hohen Übersterb-
lichkeit im Jahr 2022 unter-
sucht und der Eidgenössi-
schen Bundesversammlung
darüber Bericht erstattet. Da-
bei ist insbesondere zu prü-

fen, ob Zusammenhänge
zwischen der Zunahme der
Übersterblichkeit und der ge-
stiegenen Impfquote gegen
Covid-19 bestehen.
Bei der Zusammensetzung
der APUK muss gewährleis-
tet werden, dass sie aus unab-
hängigen Fachpersonen (u.a.
Epidemiologen, Krebs- und
Herzspezialisten) besteht, die
allein der wissenschaftlichen
Wahrheit verpflichtet sind.“
Gratulation an Andreas Gaf-
ner, damit redet er wohl
vielen Schweizern aus dem
Herzen! [2]

Die Redaktion (brm.)

„Eine falsche Ansicht zu widerrufen,
erfordert mehr Charakter, als sie zu verteidigen.“
Arthur Schopenhauer, (1788–1860), deutscher Philosoph

Diese S&G darf weiter da-
zu beitragen, dass Sie sich
eine eigene Meinung bilden
und damit ein Stück freier
werden können!

https://transition-news.org/schweiz-nationalrat-will-am-corona-regime-festhalten
https://www.mass-voll.ch/medien/medienmitteilungen
https://www.parlament.ch/de/ratsbetrieb/suche-curia-vista/geschaeft?ANairId=20223941
https://www.20min.ch/story/3000-todesfaelle-mehr-als-erwartet-uebersterblichkeit-gibt-raetsel-auf-655376235646
https://www.edu-schweiz.ch/aktuelles/neuigkeiten/rekordhohe-uebersterblichkeit-aufklaeren-edu-fordert-sofortige-einsetzung-einer-unabhaengigen-untersuchungskommission/
https://www.edu-schweiz.ch/aktuelles/neuigkeiten/rekordhohe-uebersterblichkeit-aufklaeren-edu-fordert-sofortige-einsetzung-einer-unabhaengigen-untersuchungskommission/
https://www.20min.ch/story/hohe-uebersterblichkeit-stellt-experten-vor-ein-raetsel-464853732765
https://www.20min.ch/story/hohe-uebersterblichkeit-stellt-experten-vor-ein-raetsel-464853732765
https://www.klagemauer.tv/


94

Ausgabe 45/22 S&G Hand-Express

Quellen: [3] Buch „Im Hexenkessel der Bundeshaus-Medien“, S.40 |
https://martin-hasler.ch/

[4] https://www.srf.ch/news/schweiz/bundesrat-uebernimmt-
sanktionen-kompletter-strategiewechsel-mit-ungewissen-folgen

Zeitpunkt, Nr. 169, Mai-Juli 2022, S.76
[5] www.katischepis.ch/post/was-bleibt-vom-versprechen-covid-

impfstoffe-beenden-die-pandemie

Schlusspunkt ●
Martin Hasler, ehemaliger technischer Mitarbeiter
bei SRG SSR schreibt in seinem Buch „Im
Hexenkessel der Bundeshaus-Medien“, S. 53+54:
„Wir können doch nicht einfach die Hände in den
Schoß legen und meinen, es komme ja so oder so,
wie es kommen würde. Nein, die Gesellschaft sind
WIR, DU und ICH, und gemeinsam haben wir
Einfluss auf das Geschehen in dieser Gesellschaft.
Wir sind nicht hilflos dem Schicksal ausgeliefert.
Wenn wir es mit korrupten Menschen, Systemen
und Institutionen zu tun haben, müssen wir dieses
Schicksal gemeinsam in die Hand nehmen, um
dafür zu kämpfen, Gerechtigkeit und soziale
Wohlfahrt wieder herzustellen, und da zählt jeder,
da zähle ich und da zählst genauso auch DU!
Insbesondere die Medien haben in dieser gemein-
samen Aufgabe im Kampf gegen einen totalitär
werdenden Staat nicht nur katastrophal versagt,
sondern sie haben sich geradezu auf abscheuliche
Art und Weise als Buhler und Komplizen dieses
ausufernden Systems von Machtmissbrauch
entpuppt.“

Im Hexenkessel der Bundeshaus-Medien
sm. Am 24.2.2022 sind die
russischen Streitkräfte in der
Ukraine einmarschiert. Am
selbigen Tag haben sich die
EU-Führungsspitzen auf wei-
tere Sanktionen gegen Russ-
land geeinigt. Der Schweizer
Bundesrat war der Ansicht,
die guten Dienste der
Schweiz als neutrales Land
und ihre mögliche Rolle
als Vermittlerin im Ukraine-
Krieg seien unvereinbar mit
Sanktionen. Dafür wurde er
von den USA, der EU und
allen Schweizer Parteien au-
ßer der SVP heftigst kritisiert.
Diesem Druck hielt der Bun-
desrat nicht stand und über-
nahm nur vier Tage später
sämtliche EU-Sanktionen ge-
gen Russland. Dies war eine

totale Abkehr von seiner bis-
herigen Strategie, welche auf
Dialog gesetzt hatte. Dazu
sagte der Schweizer Friedens-
forscher Daniele Ganser:
„[...] Die Schweiz hätte dem
Druck aus den USA und der
EU widerstehen und neutral
bleiben sollen. Die Schweiz
hat auch keine Sanktionen
gegen Deutschland verhängt,
als das Land 1999 illegal
Serbien bombardierte. Auch
nicht gegen die USA und
Großbritannien, als diese
2003 illegal den Irak angrif-
fen. Oder gegen Frankreich,
als Paris 2011 Libyen bom-
bardierte. Wir müssen die
Neutralität auch dann wahren,
wenn andere Länder illegale
Kriege führen.“ [4]

mrs. Martin Hasler arbeitete
seit 1982 beim öffentlich-
rechtlichen Rundfunkunter-
nehmen SRG SSR für das
Schweizer Fernsehen im Stu-
dio desBundeshauses inBern.
Während seinen 39 Berufs-
jahren als technischer Mitar-
beiter im größten elektro-
nischen Medienhaus der
Schweiz, erlebte er insgesamt
37 Bundesrätinnen und Bun-
desräte. Weil er die Corona-
Berichterstattung nicht mehr
mit seinem Gewissen verein-
baren konnte, verließ er 2021
das Medienunternehmen. Im
Mai 2022 veröffentlichte er
sein erstes Buch „Im Hexen-
kessel der Bundeshaus-Medi-

en“, Tagebuch eines Insiders.
Im Eintrag vom 1.4.2020,
einem E-Mail an einen hö-
heren Vorgesetzten schreibt
er: „Und lass bitte die Tatsa-
che nicht außer Acht, dass
gemäß Sprichwort gilt:
„Mitgegangen, mitgefangen,
mitgehangen.“ In unserem
Kontext heißt dies, dass wir
unseren Konsumentinnen
und Konsumenten gegenüber
für eine objektive Berichter-
stattung verantwortlich sind
und als Nachrichtenprodu-
zenten für jegliche Kollabora-
tion* mit einer korrupten
Regierung zur Rechenschaft
gezogen werden können.“ [3]

Das waren noch Zeiten...
„Ich fürchte drei Journalisten mehr

als 1.000 Bajonette.“

Die Redaktion (brm.)

Schweiz imWirtschaftskrieg gegen Russland

mb. Janine Small, die Präsi-
dentin für internationale
Märkte beim Pharmaunter-
nehmen Pfizer, war am
10.10.2022 im EU-Parla-
ment. Auf eine Frage von
Robert Roos, dem nieder-
ländischen Politiker und
Abgeordneten des EU-Parla-
ments, gab Small zu, dass
bei ihrem COVID-«Impf-
stoff» nie getestet worden
sei, ob er die Virusübertra-
gung stoppe oder nicht. Öf-
fentliche Medien, Behörden
und Politiker schwiegen sich
zum Vorfall im EU-Parla-
ment entweder aus oder
lenkten betont locker und
entspannt ein, dass weder

Pfizer, noch sonst jemand
in der Vergangenheit je be-
hauptet hätte, dass die
«Impfung» eine Übertra-
gung des SARS-CoV-2 ver-
hindere. Doch ist dem so?
Am 12.8.2021 schrieb z.B. der
Gesundheitsminister Alain
Berset in einem Covid-19-
Update:
„Die Impfung gegen Corona
schützt – vor einer Anste-
ckung, der Weiterverbrei-
tung des Virus und vor
einem schweren Krankheits-
verlauf...“
Wie lange lässt sich das
Volk noch mit unehrlichen
Versprechen zum „Impfen“
überreden? [5]

Pfizer-„Impfstoff“ nicht auf Wirksamkeit getestet

*Zusammenarbeit

Napoleon I. Bonaparte

https://martin-hasler.ch/
https://www.srf.ch/news/schweiz/bundesrat-uebernimmt-sanktionen-kompletter-strategiewechsel-mit-ungewissen-folgen
https://www.srf.ch/news/schweiz/bundesrat-uebernimmt-sanktionen-kompletter-strategiewechsel-mit-ungewissen-folgen
https://www.katischepis.ch/post/was-bleibt-vom-versprechen-covid-impfstoNe-beenden-die-pandemie
https://www.katischepis.ch/post/was-bleibt-vom-versprechen-covid-impfstoNe-beenden-die-pandemie
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~ Ausgabe 46/2022 ~
Corona-Schutzmasken

5. November 2022

man.Der freie Journalist B.Reit-
schuster berichtet auf seiner
Homepage über neue erhellen-
de Studienergebnisse aus den
USA bezüglich Sinn oder Un-
sinn derMaskenpflicht an Schu-
len. Ein von der University of
Toronto finanziertes Forscher-
team hat sich die Mühe ge-
macht, eine offizielle CDC*-Stu-
die mit umfänglichem Daten-
material zu erweitern. Es wur-
den 6-mal mehr Datenbereiche
als vorher erfasst. Auf diesem
Weg zeigte sich, dass Bundes-
staaten mit Maskenpflicht so-
gar schlechter abschnitten als
Bundesstaaten ohne Masken-
pflicht. Der Studie liegen die
500 größten Schulbezirke der
USA mit insgesamt 19 Millio-

nen Schülern zu Grunde. Es
gibt laut den Forschern weder
einen Zusammenhang zwischen
Maskenpflicht und Fallzahlen
noch einen nachweisbaren ge-
sundheitlichen Nutzen an Schu-
len durch das Tragen von Mas-
ken. Sollte die US-Gesundheits-
behörde demzufolge nicht ihre
Maßgaben, die sich auf fehler-
hafte Studien stützen, angemes-
sen revidieren? Doch stattdes-
sen werden immer noch Milli-
onen von Schülern zum Tragen
der Masken gezwungen. Diesem
tragischen Umstand muss end-
lich ein Ende gesetztwerden. [3]
*Center for Disease Control and
Prevention ist eine Behörde des
US-amerikanischen Gesundheits-
ministeriums

INTRO
Die Maskenpflicht ist alles
andere als ein geringer Ein-
griff in die menschliche Frei-
heit und Unversehrtheit. Im-
mer mehr Studien und Ana-
lysen decken gravierende
gesundheitliche Folgeschä-
den des Maskentragens auf,
doch die Behörden reagie-
ren nicht. Gleichzeitig de-
monstrieren Politiker welt-
weit, dass sie sich selbst
überhaupt nicht an die Re-
geln halten. Drei engagier-
te Leser/innen prangern so-
wohl die Unsinnigkeit der
Vorschriften an als auch die
Unmenschlichkeit, mit der
sie ausgeübt werden. Sie un-
terstreichen, wie dringend es
ist, dass jeder Bürger sich
wieder persönlich für Recht
und Freiheit einsetzt.

Die Redaktion (rfg.)

„Mund und Nase unter einer Maske einzuschließen, verändert uns mehr
als wir bemerken und trennt uns stillschweigend voneinander ab.“

Die Redaktion (rfg.)

Quellen: [1] www.infektionsschutz.de/mediathek/fragen-antworten/?Tx_sschfaqtool_pi1%5Baction%5D=list&tx_sschfaq
tool_pi1%5Bcontroller%5D=FAQ&tx_sschfaqtool_pi1%5Bfaq%5D=4654&cHash=d040235997c49f55a0b3f12a7beef157
[2] www.achgut.com/artikel/Kinder_malen_Menschen_Ohne_Mund_und_Nase [3] https://reitschuster.de/post/us-studie-

masken-an-schulen-ohne-effekt/ | https://emilyburns.substack.com/p/case-rates-for-masked-and-un-masked?s=r

Durchgehendes Tragen von FFP2-Masken ist verboten
Liebe S&G-Redaktion,
nachfolgend möchte ich an Sie weitergeben, was ich in den Informationen der Bundeszentrale für
gesundheitliche Aufklärung (BZgA) mit aktuellem Stand über die FFP2-Maske gefunden habe:
� „Beim korrekten Tragen von FFP2-Masken besteht allerdings ein erhöhter Atemwiderstand, der
die Atmung erschwert. Gemäß den Vorgaben des Arbeitsschutzes ist daher die Tragedauer von
FFP2 Masken bei gesunden Menschen zeitlich begrenzt (siehe Herstellerinformationen, in der
Regel auf 75 Minuten mit folgender 30-minütiger Pause)“;

� „Zu möglichen gesundheitlichen sowie ggf. auch langfristigen Auswirkungen der Anwendung
von FFP2-Masken außerhalb des Gesundheitswesens wurden bisher keine wissenschaftlichen
Untersuchungen durchgeführt“.

� „Bei Personen beispielsweise mit eingeschränkter Lungenfunktion oder älteren Personen kön-
nen gesundheitliche Auswirkungen durch die Nutzung von FFP2-Masken nicht ausgeschlossen
werden.“

� „Wenn Sie einer Risikogruppe angehören, lassen Sie sich am besten von Ihrem Arzt oder Ihrer
Ärztin beraten, ob FFP2-Masken für Sie geeignet sind, wie Sie diese richtig handhaben und wie
lange Sie diese tragen können“.

Es ist ein Skandal, dass dieser vorgeschriebene Schutz weder bekannt gemacht, noch durchgesetzt
wird. Ernstliche gesundheitliche Probleme sind vorprogrammiert ‒ wo bleibt der Aufschrei der
Öffentlichkeit? Hier muss sich etwas ändern! Mit freundlichen Grüßen
C. K. aus Essen [1]

Alarmierend:
Kinder zeichnen Menschen ohne Mund und Nase
mse. In einem Blogbeitrag von
achgut.com berichtet die Kultur-
wissenschaftlerin Ulrike Stock-
mann von den Beobachtungen
einer Erzieherin bezüglich Ver-
haltensauffälligkeiten bei Kin-
dern. Seit Einführung der Mas-
kenpflicht fällt ihr auf, dass Er-
zieherinnen, die Masken tragen,
kaum von den Kindern wahrge-
nommen werden. Selbst auf di-
rektes Ansprechen reagieren die
Kinder selten. Oft zeigen sie erst
wieder natürliche Reaktionen,
wenn dieBetreuerinnen dieMas-
ken ablegen. Als erschreckend
empfindet die Erzieherin, dass
die Kinder Menschen nun plötz-
lich ohneMund undNasemalen.
Für Ulrike S. zeigen sich hier
Symptome seelischer und kogni-
tiver Deformationen der Kinder.
Schon langemachen vieleÄrzte
und Therapeuten wiederholt auf

den besorgniserregenden An-
stieg von psychischen und ge-
sundheitlichen Folgeerscheinun-
gen aufmerksam. Auch die vom
Robert Koch-Institut betriebene
und vom Gesundheits- und Fa-
milienministerium finanzierte
„Corona-KiTa-Studie“ bestätigt,
dass die Zwangsmaßnahmen der
Coronapolitik „langfristige Ent-
wicklungsnachteile und negati-
ve soziale Folgen mit sich ge-
bracht haben“. Doch nach wie
vor werden die alarmierenden
Beobachtungen von pädagogi-
schen Fachleuten ignorant in
den Wind geschlagen und die
unabsehbaren Folgen der neu
verordneten Maskenpflicht billi-
gend in Kauf genommen. [2]

US-Studie: Maskentragen an Schulen ohne Effekt

https://achgut.com/
https://www.infektionsschutz.de/mediathek/fragen-antworten/?Tx_sschfaqtool_pi1%5Baction%5D=list&tx_sschfaqtool_pi1%5Bcontroller%5D=FAQ&tx_sschfaqtool_pi1%5Bfaq%5D=4654&cHash=d040235997c49f55a0b3f12a7beef157
https://www.infektionsschutz.de/mediathek/fragen-antworten/?Tx_sschfaqtool_pi1%5Baction%5D=list&tx_sschfaqtool_pi1%5Bcontroller%5D=FAQ&tx_sschfaqtool_pi1%5Bfaq%5D=4654&cHash=d040235997c49f55a0b3f12a7beef157
https://www.achgut.com/artikel/Kinder_malen_Menschen_Ohne_Mund_und_Nase
https://reitschuster.de/post/us-studie-masken-an-schulen-ohne-eNekt/
https://reitschuster.de/post/us-studie-masken-an-schulen-ohne-eNekt/
https://emilyburns.substack.com/p/case-rates-for-masked-and-un-masked?s=r
https://www.klagemauer.tv/
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Ausgabe 46/22 : Corona-Schutzmasken S&G Hand-Express

Quellen: [4] https://tkp.at/2022/02/22/maskenpflicht-kann-zu-dauerhafter-schaedigung-von-kindern-fuehren

Maskenpflicht: dauerhafte Hirnschädigung
sem. Jedermann hat in der
Schule gelernt: Das mensch-
liche Gehirn benötigt ausrei-
chend Sauerstoff, um sich
entwickeln zu können und
um zu funktionieren. Durch
das stundenlange Masken-
tragen wird die Sauerstoff-
zufuhr jedoch unterbunden
und messbar der Sauerstoff-
gehalt im Blut reduziert. Bei

Kindern macht sich laut dem
Psychotherapeuten Dr. Peter
F. Mayer der verringerte Sauer-
stoffgehalt schnell durch Ver-
haltensänderungen bemerk-
bar. Symptome wie Gereizt-
heit, Kopfschmerzen, Konzen-
trationsschwierigkeiten, Un-
lust zur Schule oder in den
Kindergarten zu gehen, beein-
trächtigtes Lernen, Schläfrig-

keit undMüdigkeit treten auf.
Dies wurde u.a. durch eine
medizinische Studie* mit
über 26.000 Kindern belegt.
Viel schlimmer sind jedoch
die Langzeitfolgen für das
Gehirn. Die Neurologin Dr.
Margareta Griesz-Brisson als
führende Expertin auf die-
sem Gebiet stellt klar, dass
langfristiger Sauerstoffent-

zug zu dauerhaften neurolo-
gischen Schäden führt. Hirn-
schäden können nicht mehr
repariert werden, Dies gilt
nicht nur für Kinder, sondern
auch für Erwachsene. [4]

*medizinische Studie:
https://www.researchsquare.com/
article/rs-124394/v2

Schluss mit den übergriffigen Coronamaßnahmen!
Liebe kla.tv-Redaktion,
ich bin 74 Jahre alt und gehöre seit „Corona“ einer sogenann-
ten „vulnerablen“, das heißt besonders verletzlichen und
schützenswerten Personengruppe an. Doch wir Senioren ha-
ben ganz gewiss keine wohlwollende Lobby an unserer Seite.
Das Argument „vulnerabel“ wird nämlich paradoxerweise
dazu verwendet, uns durch Zwangsmaßnahmen sämtlicher
Freiheitsrechte zu berauben.
Die tragische Isolation von der eigenen Familie und von allen
menschlichen Kontakten, die unter Quarantänebedingungen,
aber nicht nur, in Krankenhäusern und Altenheimen stattfin-
det, ist ein unerhörtes Vergehen. Selbst Sterbende hat man
noch zwangsgeimpft. Aktuell werden uns aufs Neue FFP2-
Masken verordnet, die mir buchstäblich den Atem rauben und
in meinen Körper schädliche Partikel und Substanzen beför-
dern. Warum lassen die Gesetzgeber unser großartiges
menschliches Immunsystem so völlig außer Acht, so als exis-
tierte dieser körpereigene Schutz nicht und als wären wir auf
Leben oder Tod auf den “Schutz“ durch Masken, Tests und
Impfungen angewiesen? Wenn wir die Maskenpflicht nicht
nachhaltig aus der Welt schaffen, wird unsere Vereinsamung
und Entrechtung endgültig zur „neuen Normalität“. Wir wer-
den nur noch eine unmündige anonyme Masse sein, mit der
man machen kann was man will. Setzen wir daher dem Mas-
kenzwang und allen übergriffigen Coronamaßnahmen ein
entschiedenes Nein entgegen!
Entscheiden wir uns dazu,wieder offen unserGesicht zu zeigen
und die so folgenreiche Hypnose der Angst zu überwinden!
Ihre N. N. aus Gummersbach

Schlusspunkt ●
Wissenschaft, Politik und Mainstreammedien sind ver-
fälscht durch massiven Lobbyismus, und nur gesunder
Menschenverstand kann uns von all diesen Unwahr-
heiten befreien. Haben wir wieder Mut, zu eigenstän-
digem Denken zurückzukehren und zu erkennen, auf
welch vielfältige Weise unseren wahren Interessen ge-
schadet wird. Die Maskenpflicht und sämtliche Corona-
maßnahmen sind endgültig zu beenden.

Die Redaktion (rfg.)

„Es ist kein Anzeichen
von seelischer Gesundheit,

an eine zutiefst gestörte Gesellschaft
angepasst zu sein.“
Jiddu Krishnamurti

Liebe S&G-Redaktion,
heute wende ich mich an Sie, weil das Thema „Maskenzwang“
mich drängt, dagegen vorzugehen. Die Tatsache, dass die
Masken, die eng sitzen sollen, die lebenswichtige Zufuhr von
frischem Sauerstoff enorm reduzieren und folglich der ständig
steigende Kohlendioxidgehalt den eigenen Atem förmlich
vergiftet, erfüllt mich mit „heiligem Zorn“. Wer hat das Recht,
uns solchen Schaden zuzufügen und zu behaupten, dieswürde
uns schützen? Ein erschreckendes Beispiel dafür, dass hier in
Wirklichkeit eine Menschen- und Lebensverachtung ins Spiel
kommt, habe ich kürzlich erlebt.
Ich war dabei, als ein Nachbar von Rettungssanitätern hastig
für den Transport ins Krankenhaus vorbereitet wurde. Als
Letztes wurde ihm eine FFP2-Maske (!) übergestülpt. Ich sah
gerade noch die hilflos abwehrenden Armbewegungen des
Mannes, bevor die Wagentür sich schloss. „Er verträgt die
Maske nicht!“, rief ich, – „und jetzt in seiner Verfassung erst
recht nicht“, wollte ich noch hinzufügen. „Es ist Vorschrift!“,
war die lakonische Antwort, die jeden weiteren Einspruch in
meinem Hals steckenbleiben ließ.
Ist es schon so weit, dass den „Rettern“ Vorschriften wich-
tiger sind, als dass die zu Rettenden überleben?
Das fragt sich und Sie alle mit Sorge für unsere Zukunft
Ihre H. K. aus der Eifel.

Ich sehe den Maskenzwang
als eine menschenverachtende Maßnahme

https://tkp.at/2022/02/22/maskenpflicht-kann-zu-dauerhafter-schaedigung-von-kindern-fuehren
https://www.researchsquare.com/article/rs-124394/v2
https://www.researchsquare.com/article/rs-124394/v2
https://kla.tv/
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hrg. Als offizieller Auslöser
für den Kriegseintritt der USA
im 1. Weltkrieg galt die Ver-
senkung des britischen Luxus-
dampfers Lusitania, bei dem
128 Menschen aus den USA
ums Leben kamen. Laut Aussa-
ge des Finanzexperten Ernst
Wolff war es jedoch die US-
amerikanische Zentralbank
Fed, die für den Kriegseintritt
der USA sorgte. Während sich
der damalige US-Präsident
Woodrow Wilson nämlich als
Antikriegs-Präsident wählen

ließ, unterstützten die Fed und
die Großbanken der Wall
Street vor allem Großbritan-
nien, Frankreich und Italien
mit hohen Krediten. Als es
dann aussah, als könnten die
US-Banker durch einen Sieg
Deutschlands ihr Geld verlier-
en, wendete sich die US-Regie-
rung aufgrund des Einflusses
der Fed um 180 Grad. Mit der
geschickt eingefädelten Ver-
senkung des Kreuzfahrtschiffs
hat man demnach gezielt einen
Grund für den Kriegseintritt

der USA herbeigeführt. Da
daraufhin Deutschland den
Krieg verlor, war auch die
Rückzahlung der Kredite wie-
der gewährleistet und das Ver-
mögen der Banker gerettet.
Der Preis für diese Rettungsak-
tion waren ca. 323.000 ameri-
kanische Tote! [2]

Als in den 1970er Jahren die
Wirtschaft abkühlte, ging
gleichzeitig das Geschäft der
Banken zurück. Daher nutzten
insbesondere die amerika-
nischen und britischen Banken
– d.h. die Wall Street und die
City of London – ihre Macht-
stellung aus und drängten die
Politik, ihnen mehr Spielraum
zu geben. Infolgedessen wur-
den von US-Präsident Ronald
Reagan und der britischen
Premierministerin Margaret

Thatcher staatliche Rege-
lungen schrittweise abgebaut,
die zum Schutz des Finanzsys-
tems und der Bankkunden er-
lassen worden waren. Auf
diese Weise wurde der Hand-
lungsspielraum der Banken im-
mer mehr ausgeweitet, was zu
einer kompletten Deregu-
lierung der weltweiten Finanz-
märkte führte. Die Folge war,
dass Geld, das zuvor in die
industrielle Produktion inves-
tiert wurde, in immer größeren

Mengen zur Spekulation in die
Finanzmärkte floss. Inzwischen
dienen mehr als 95 % aller
Finanztransaktionen weltweit
der Spekulation, sodass das
globale Finanzsystem einem
riesigen Spielkasino gleicht.
Profitiert haben von dieser
Entwicklung im Wesentlichen
nur die Ultrareichen, während
durch den Geldentzug die
Realwirtschaft zunehmend ver-
kümmert und die Weltbe-
völkerung verarmt. [3]

14. November 2022

~ Ausgabe 47/2022 ~

INTRO
Heutzutage besitzt 1 % der
Bevölkerung mehr Reichtum
als der gesamte Rest der
Welt. Die Wurzel, aus der
heraus sich dieses Ungleich-
gewicht entwickelt hat, ist
die Geldschöpfung, d.h. die
Erschaffung von neuem
Geld aus dem Nichts, was im
Wesentlichen ein Privileg
der Zentralbanken ist. Die-
ses Recht haben sich, laut
Finanzexperte Ernst Wolff,
reiche Banker erkauft, in-
dem sie Regierungen mit
Geld z.B. zur Kriegsführung
versorgten und so nach Be-
lieben steuern konnten. Auf
diese Weise gewann Nathan
Mayer Rothschild Anfang
des 19. Jahrhunderts die
Herrschaft über die Zentral-
bank von England und damit
auch über das britische
Empire. Als dann 1907 ein
bewusst herbeigeführter Fi-
nanzcrash zur Gründung
der US-amerikanischen Zen-
tralbank (Fed) führte, er-
langten acht mächtige
Bankiersfamilien die Kon-
trolle über die einflussreichs-
te Zentralbank der Welt.
Diese ist auch heute noch
mehrheitlich im Besitz von
Rothschild, Goldman Sachs,
Rockefeller, Lehman und
Kuhn Loeb, Warburg, La-
zard und Israel Moses Seif.
Die Artikel dieser Ausgabe
beleuchten die kriminellen
Machenschaften dieser Elite
und begründen, warum es
Zeit für ein neues und für
alle gerechtes Finanzsystem
ist. [1]

Die Redaktion (hag.)

Krieg zur Vermögenssicherung der Banker

Finanzsystem – das Spielkasino der Ultrareichen

„Wenn meine Söhne
keine Kriege wollten,
würde es keine geben.“

Gutle Schnapper Rothschild – 1849

Finanzkrisen – die Bevölkerung zahlt die Zeche
hag. Die exzessive Speku-
lation der Finanzelite führte im
Jahre 2007 und 2008 zur Welt-
finanzkrise und anschließend
zur Eurokrise. Allein in
Europa flossen damals gut 2
Billionen an Steuergeldern, um
das Finanzsystem vor dem
Kollaps zu bewahren. Auf-
grund der dadurch entstan-
denen Überschuldung einiger
Staaten im Euroraum, drohte
diesen dann selbst der
Staatsbankrott, der u.a. mit
Zahlungen und Bürgschaften

in Milliardenhöhe anderer EU-
Staaten verhindert wurde. Das
Geld floss aber nicht an die
betroffenen Länder, sondern
umgehend an die Gläubiger-
banken in der EU und den
USA. Das heißt, die inter-
nationalen Finanzspekulanten,
die die Krise verursacht hatten,
wurden gerettet, während die
arbeitende Bevölkerung die
Last zu tragen hatte. Denn um
die Staatsschulden zurück-
zahlen zu können, haben die
Regierungen Renten gekürzt,

Sozialleistungen gestrichen,
Mindestlöhne gesenkt und
Steuern und Abgaben erhöht.
Die Folge war eine weltweite
Explosion der sozialen Un-
gleichheit. Der Lebensstandard
der arbeitenden Bevölkerung
sank und ein weiteres Mal
strichen die Ultrareichen auf-
grund der Rettungsaktionen
riesige Gewinne ein, infolge
dessen deren Vermögen schnel-
ler wuchs als je zuvor.Wurden
sie je dafür zur Rechenschaft
gezogen? [4]

Quellen: [1] www.kla.tv/23393 [2] www.kla.tv/23393 | www.usa-wiki.de/kategorie/geschichte/beitrag/rolle-der-usa-im-1-weltkrieg/
[3] www.kla.tv/23393 [4] www.kla.tv/23393 | www.heise.de/tp/features/Billionen-werden-fuer-Rettungspakete-ausgeschuettet-3505273.html

https://www.kla.tv/23393
https://www.kla.tv/23393
https://www.usa-wiki.de/kategorie/geschichte/beitrag/rolle-der-usa-im-1-weltkrieg/
https://www.kla.tv/23393
https://www.kla.tv/23393
https://www.heise.de/tp/features/Billionen-werden-fuer-Rettungspakete-ausgeschuettet-3505273.html
https://www.klagemauer.tv/
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mwi./hag. Nach dem Ein-
marsch russischer Truppen in
die Ukraine wurde Russland
mit nie dagewesenen Sank-
tionen belegt und die Ukraine
in unglaublichem Ausmaß mit
Waffen versorgt. Russland
warnte daher bereits im April
2022 vor einer direkten Kon-
frontation mit der NATO, was
den dritten Weltkrieg bedeuten
würde. Der Grund für diese
Eskalation ist laut dem Ana-

lysten für Finanz- und Geo-
politik, Martin Armstrong, je-
doch nicht der Einmarsch
Russlands in die Ukraine. Es
sei vielmehr der durch die Geld-
politik der Zentralbanken und
Regierungen verursachte kata-
strophale Zustand des weltwei-
ten Finanz- und Wirtschaftssys-
tems. Denn seit dem Zweiten
Weltkrieg sind die weltweiten
Staatsschulden auf atemberau-
bende 71,6 Billionen Dollar

gewachsen und steigen bestän-
dig weiter. Die Zentralbanken,
die diesen gigantischen Schul-
denberg durch ihre ultralockere
Geldpolitik verursacht haben,
sind inzwischen handlungsun-
fähig, da sie ihre Einflussmög-
lichkeiten erschöpft haben.
Außerdem wurden durch die
Corona-Maßnahmen und die
Russlandsanktionen die welt-
weiten Lieferketten derart mas-
siv gestört, sodass die Gefahr

besteht, dass dieWeltwirtschaft
im Chaos versinkt.
Für Armstrong ist dies alles ein
Missmanagement auf globaler
Ebene, das mithilfe eines Krie-
ges vertuscht werden soll. [7]

Russlandsanktionen – ein verdeckter Wirtschaftskrieg gegen Europa?
jmr. Als imErsten und Zweiten
Weltkrieg Europa Schauplatz
von Kämpfen war, führte dies
zu einer gewaltigen Kapital-
flucht in die USA, was dort zu
sehr hohen Investitionen führte.
So wurde innerhalb kürzester
Zeit ein Land, das vor dem Ers-
tenWeltkrieg vor demBankrott

stand, zum Weltfinanzplatz mit
der Weltreservewährung und
den meisten Goldreserven. Ak-
tuell könnten die USA erneut
zum großen Kriegsprofiteur
werden, da sie weit weniger
von Energieimporten aus Russ-
land abhängig sind. Dies zeigt
sich daran, dass der Preis für

Erdgas seitAnfang 2020 inEur-
opa mehr als zehnmal so stark
gestiegen ist als in den USA.
Diese ungleiche Lastenvertei-
lung beurteilt der ehemalige
CIA-Mitarbeiter Graham E. Ful-
ler als verheerend für Europa,
Zitat: „Westeuropa wird zuneh-
mend den Tag bereuen, an dem

es dem amerikanischen Ratten-
fänger blindlings in den Krieg
gegen Russland gefolgt ist“.
Handelt es sich bei den Russ-
landsanktionen um einen ge-
schickten Schachzug der US-
Politik, um so die EU als wirt-
schaftlichen Konkurrenten aus-
zuschalten? [6]

hag. Infolge der Russland-
sanktionen kämpft Westeuropa
mit explodierenden Energie-
preisen, einer Inflation auf
Rekordniveau sowie einem Ein-
bruch des Euro und der Aktien-
märkte. Noch existenzbedroh-
ender sind jedoch die mittel-
und langfristigen Auswirkung-
en der Sanktionen, da sie die

Versorgungssicherheit mit gün-
stiger Energie gefährden. Laut
dem Finanz- und Wirtschafts-
experten Folker Hellmeyer sei
aber gerade die Versorgungs-
sicherheit der Schlüssel für
neue Investitionen, um die
Produktionseinrichtungen einer
Volkswirtschaft laufend zu mo-
dernisieren. Nur so kann die

Wettbewerbsfähigkeit erhalten
werden. Bleiben Neuinvestitio-
nen aus, verarmt ein Land un-
weigerlich, da an dem Lebens-
baum, aus dem unser aller
Wohlstand entspringt, die Axt
angelegt wird. Demzufolge
prognostiziert Hellmeyer nicht
nur wirtschaftliche Schäden,
wie sie seit 1949 nicht mehr

aufgetreten sind. Er setzt die
aktuellen Sanktionen sogar mit
einer Selbstzerstörung West-
europas gleich! Der Einbruch
des Euro und der europäischen
Aktienmärkte seien Warnschüs-
se an die Politik, um eine irre-
parable Schädigung der europä-
ischenWirtschaft zu verhindern.
Doch werden sie gehört? [5]

Ausgabe 47/22 S&G Hand-Express

Schlusspunkt ●
Wie die aufgeführten Zu-
sammenhänge zeigen, ist
unser jetziges Finanz-
system ein Unrechtssys-
tem, das zu einer weltwei-
ten Diktatur des Geldes
geführt hat. Offenbar
missbraucht eine kleine
Elite ihre Macht zur gren-
zenlosen Bereicherung
und Ausbeutung der Völ-
ker. Daher ist wichtig,
dass unser Finanzsystem
nicht länger von privaten
Interessen bestimmt und
jedes Regierungshandeln
zugunsten weniger Super-
reicher aufgedeckt wird.
So kann schließlich ein
gerechtes Finanzsystem
errichtet werden, welches
dem Wohl aller dient.

Die Redaktion (hag.)

Krieg – Wegbereiter für ein neues Finanzsystem
hrg. Durch den Ukrainekrieg
besteht die reale Gefahr eines
dritten Weltkrieges. Um dies
richtig einordnen zu können, ist
es nach Ansicht des Finanz-
und Wirtschaftsexperten Ernst
Wolff unerlässlich, die treiben-
den Kräfte hinter dieser Ent-
wicklung zu verstehen. Laut
Wolff steht unser Finanzsystem
durch die unersättliche Gier der
Finanzelite vor dem Zusam-
menbruch und ist in seiner jet-
zigen Form nicht überlebens-
fähig. Aus diesem Grund arbei-
ten die Eliten bereits seit eini-
gen Jahren an einem neuen

Finanzsystem. Darumsei in der
aktuellen SituationKrieg genau
das, was die Eliten brauchen.
Einerseits stimuliert Krieg die
Entwicklungen, die für einen
Neustart des Finanzsystems nö-
tig wären. Dies sind z.B. mas-
siv ansteigende Staatsverschul-
dungen, eine extreme Inflation
und letztlich der Zusammen-
bruch der Währungen, wofür
dann der Krieg verantwortlich
gemacht werden kann. Gleich-
zeitig puschen die immensen
Ausgaben für RüstungundWie-
deraufbau die Finanzmärkte
und erhöhen die Kreditnach-

frage, wovon die Großbanken
der Wall Street profitieren.
Krieg ist deshalb ein ideales
Ablenkungsmittel, das die Be-
völkerung in die Irre führt,
falsche Feindbilder schafft und
die eigentlichen Strippenzieher
im Dunkeln lässt.
Für Ernst Wolff besteht aber
dennoch die Chance für eine
historische Wende. Denn in-
folge der vielen Krisen hat sich
ein Zeitfenster eröffnet, in der
Aufklärung auf fruchtbaren Bo-
den trifft. [8]

Selbstzerstörung durch Russlandsanktionen

Krieg zur Vertuschung von Missmanagement

Quellen: [5] www.kla.tv/23434 [6] www.kla.tv/23434 [7] www.kla.tv/22443 [8] https://krisenfrei.com/the-wolff-of-wall-
street-spezial-agenda-2021-ein-neues-geldsystem/ | https://www.konjunktion.info/2017/12/finanzsystem-warum-ein-krieg-

benoetigt-wird/ | www.kla.tv/23364

https://www.kla.tv/23434
https://www.kla.tv/23434
https://www.kla.tv/22443
https://krisenfrei.com/the-wolN-of-wall-street-spezial-agenda-2021-ein-neues-geldsystem/
https://krisenfrei.com/the-wolN-of-wall-street-spezial-agenda-2021-ein-neues-geldsystem/
https://www.konjunktion.info/2017/12/Knanzsystem-warum-ein-krieg-benoetigt-wird/
https://www.konjunktion.info/2017/12/Knanzsystem-warum-ein-krieg-benoetigt-wird/
https://www.kla.tv/23364
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Sterilisation des Kindes durch Pubertätsblocker

ew. Die Deutsche Gesellschaft
für Sexualmedizin, Sexualthe-
rapie und Sexualwissenschaft
(DGSMTW) macht vor allem
auf den statistisch nachweisli-
chen Automatismus aufmerksam,
dass eine einmal eingeleitete Be-
handlung mit Pubertätsblockern
bei Kindern nahezu immer am
Ende zu operativen Maßnahmen
führe. Pubertätsblocker können
daher als Körperverletzung ein-
gestuft werden, da sie zu Schä-
den an Knochenwachstum und
Gehirnentwicklung führen kön-
nen, sowie psychische Störungen

und Unfruchtbarkeit hervorrufen
können. Minderjährige Kinder
wurden vom Gesetz bis jetzt
dahingehend geschützt, dass
manche Entscheidungen, deren
langfristige Tragweite sie nicht
einschätzen können, von ihren
Eltern getroffen werden. Im ge-
plantenSelbstbestimmungsgesetz
sollen, nach dem Wunsch der
Transverbände und der Grünen,
Kinder mit Hilfe von Pubertäts-
blockern ohne die Zustimmung
der Eltern jährlich ihrGeschlecht
ändern können, und zudem auch
ihren Namen. [2]

INTRO
Das Motto des diesjährigen
Weltkindertags am 20. Septem-
ber 2022 lautete „Gemeinsam
für Kinderrechte“. Kinder ha-
ben ein Recht auf Schutz und
Fürsorge durch ihre Eltern
und müssen vor körperlicher,
seelischer oder sexueller Ge-
walt geschützt werden. Doch
höchst fraglich ist hierbei, ob
auch das deutsche Familien-
ministerium den Schutz und
die Fürsorge unserer Kinder
ernst nimmt. Denn genau diese
sich „Familien“-Ministerium
nennende staatliche Stelle er-

mutigt Kinder, gemäß dem
neuen Selbstbestimmungsge-
setz, vor der Pubertät Puber-
tätsblocker zu nehmen, damit
sie genug Zeit haben, sich zu
überlegen, welches Geschlecht
sie haben wollen. Nachzulesen
auf der Internetseite regenbo-
genportal.de des „Familien“-
Ministeriums.
Wie cool oder uncool dieses
Angebot des „Familien“-Mi-
nisteriums ist, wollen wir in
dieser Ausgabe v.a. unter die
Lupe nehmen. [1]

Pubertätsblocker = Körperverletzung

ew. Das kanadische Online-Ma-
gazin The Post Millennial hat
in einem Artikel Informationen
veröffentlicht, die vom Gender
Pathway Service (GPS) des Kin-
derkrankenhauses in London/On-
tario stammen. Minderjährigen
Kindern, die an Genderdysphorie
(Geschlechtsidentitätsstörung) lei-
den, wird unter anderem der Ein-
satz von Pubertätsblockern ohne
vorherige Erstbegutachtung durch
spezialisierte Fachärzte empfoh-
len. Wie der Website des Medi-
kaments Lupron Depot zu ent-
nehmen ist, ist das Medikament
zwar für die Behandlung zahl-
reicher Krankheiten, wie z.B.
Prostatakrebs, Endometriose oder

einer verfrüht einsetzenden Pu-
bertät zugelassen. Eine Nutzung
als Pubertätsblocker ist aber nicht
genannt. EinigeNebenwirkungen
dieses Medikaments, das schon
kleinen Kindern verabreicht wer-
den soll, sind die Verdünnung
der Knochen, Vaginalblutungen,
Krampfanfälle,Depressionenund
Gewichtszunahme. Erschreckend
ist, dass dieses Medikament trotz
der starkenNebenwirkungen auch
Kleinstkindern verabreicht wird,
ohne zu wissen, ob es überhaupt
wirkt. Denn auf der Packungsbei-
lage steht: „Es ist nicht bekannt,
ob Lupron Depot-PED bei Kin-
dern unter 2 Jahren sicher und
wirksam ist“! [3]

Starke Nebenwirkungen durch Pubertätsblocker
ew. Jedersoll sein,wie ermöchte,
und niemand soll ihn davon ab-
halten, ganzgleich welcheschwer-
wiegenden langfristigen Folgen
es für ihn hat. Mit dieser Pippi-
Langstrumpf-Ideologie ist nun
jeder Arzt straffrei, der ein Kind
in eine frühe Behandlung mit Pu-
bertätsblockern führt und damit
massive körperliche Schäden am
Kind undauch dessendauerhafte
Unfruchtbarkeit riskiert. Strafbar
hingegen macht sich ein Medizi-
ner, wenn er auch nur schon ver-
sucht, dasKind vonPubertätsblo-
ckern fernzuhalten, selbst dann,
wenn er ergebnisoffen berät. Die

Deutsche Gesellschaft für Sexu-
almedizin, Sexualtherapie und
Sexualwissenschaft (DGSMTW)
weist darauf hin, dass durch Pu-
bertätsblocker schon frühzeitig
ein Weg in die Sterilität und In-
fertilität* gebahnt wird, obwohl
dies bei Kindern durch andere
Gesetze strengstens verboten ist.
Denn sowohl § 2des Kastrations-
gesetzes als auch §1631cdes Bür-
gerlichen Gesetzbuches (BGB)
verbieten, dass Eltern oder das
Kind in eine Sterilisation einwil-
ligen dürfen! [4]

Pubertätsblocker in Großbritannien verboten
ew.DerHigh Court des Vereinig-
ten Königreichs verbietet Puber-
tätsblocker aufgrund einer jungen
Frau, die sich als Jugendliche
zunächst für die Einnahme von
Pubertätsblockern und dann für
eine „Geschlechtsumwandlung“
entschieden hatte und diese Ent-
scheidung heute bereut. Die 23-
jährige Keira Bell sagte, dass die
ihr als Teenager verschriebenen
Pubertätsblocker ihren Körper

irreparabel geschädigt haben.Als
sie dieseEntscheidung als Teena-
ger getroffen hatte, konnte sie die
Risiken oder langfristigen Folgen
nicht absehen. Dem stimmten
die Richter in ihrerEntscheidung
zu: Es sei „zweifelhaft, dass ein
14- oder 15-jähriges Kind die
langfristigen Risiken und Konse-
quenzen der Gabe von Pubertäts-
blockern verstehen und einschät-
zen“ könne. [5]

Quellen: [1] https://bit.ly/3twCe2M | https://bit.ly/3USivpU [2] https://bit.ly/3UIOBEX
[3] https://bit.ly/3Ez3TXc | www.lupron.com/ [4] https://bit.ly/3hHMhiS |

https://bit.ly/3hIpdk9 | https://bit.ly/3ExBZe5 [5] https://bit.ly/3E3HBeK

Still und heimlich eingeführt
pg. Der deutsche Bundestag hat
Mitte Oktober 2022, von der Öf-
fentlichkeit fast unbemerkt, eine
Verschärfung des Volksverhet-
zungsparagraphen 130 StGB mit
den Stimmen der Parteien der
Ampelkoalition und der CDU/
CSU beschlossen.Die Änderung
besagt, dass die Billigung, Leug-
nung und Verharmlosung von
Völkermorden und Kriegsverbre-

chen grundsätzlich unter Strafe
gestellt wird. Wer öffentlich oder
in einer Versammlung zu Hass
oder Gewalt gegen solche Per-
sonen oder Personenmehrheiten
aufstachelt und den öffentlichen
Frieden stört, rückt nun in den
Fokus der Ermittlungsorgane. Es
ist durchaus in Ordnung, dass
nicht zu Hass oder Gewalt gegen

Fortsetzung Seite 2

*Unvermögen, eine Schwangerschaft bis
zur Lebensreife des Kindes auszutragen

19. November 2022
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Pubertätsblocker

Die Redaktion (ew./pg./hm.)
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ham.Am12.10.22 fand inNew
York eine Abstimmung der
UN-Vollversammlung mit dem
Ziel statt, die Volksabstimmun-
gen in der Ostukraine und die
„völkerrechtswidrigenAnnexio-
nen Russlands“ zu verdammen.
143 der193Mitgliederstimmten
für eine entsprechende Resolu-
tion, 5 Ländervotierten dagegen,
35 enthieltensich.Diewestliche
Medienwelt sprach daraufhin
von einer „historischen Mehr-
heit“, die„MoskausAnnexionen“
in „internationaler Einigkeit“
verurteilt habe.Anders alsRuss-
land stehe die Ukraine nicht
alleine da. Bei einem genau-
eren Blick auf die tatsächliche
Größe der „historischen Mehr-
heit der Weltgemeinschaft“
ergibt sich jedoch eine gegen-
teilige Gewichtung. Denn zählt

man einmal ganz nüchtern die
Bevölkerungszahlen der Staaten
zusammen, die Russland aus-
drücklich nicht verdammt ha-
ben – darunter auch so volks-
starke Nationen wie Indien,
China, Pakistan, Äthiopien oder
Tansania – ergibt sich eine To-
talsumme von 4,1 Milliarden
Menschen. Das ist bei einer
Gesamtweltbevölkerung von
derzeit 7,98 Mrd. bereits mehr
als die Hälfte. Zählt man noch
die Staaten hinzu, die der Ver-
dammungs-Abstimmung gegen
Russland ferngeblieben waren,
wie z.B. der Iran, wird deut-
lich, dass die vielbeschworene
„historische Mehrheit“ und die
„völlige Isolation Russlands“
wieder einmal eine Falschdar-
stellung der westlichen Leitme-
dien ist. [7]

„Gesundheits“-Diktatur
pg. Im Oktober 2022 kündigte
die Weltgesundheitsorganisa-
tion (WHO) an, ihre Kräftemit
der Ernährungs- und Landwirt-
schaftsorganisation der Verein-
ten Nationen (FAO), dem Um-
weltprogramm der Vereinten
Nationen (UNEP) und derWelt-
organisation für Tiergesundheit
(WOAH) zu bündeln. Diese
Initiative wurde mit dem Na-
men One Health Joint Plan of
Action angekündigt und soll
globalistische Organisationen

machtvoll zu einer Weltgesund-
heitsvorsorge zusammenfassen.
Geplant ist ein Leitfaden zu
entwickeln für die Länder, in-
ternationale Partnerwie zivilge-
sellschaftliche Organisationen,
Berufsverbände, Hochschulen
und Forschungseinrichtungen.
Dieser Zusammenschluss birgt
dieGefahr, dass hier eine globa-
le Supermacht entsteht, in der
eine individuelle Behandlungs-
methode nicht mehr möglich
sein wird. [9]

Ausgabe 48/22: Pubertätsblocker S&G Hand-Express

Schlusspunkt ●
Wie im letzten Artikel zu sehen war, lässt sich die Wahr-
heit nicht dauerhaft unterdrücken. Abraham Lincoln
äußerte sich dazu bei demMilwaukee Daily Journal 1886
auf folgendeWeise: „Man kann einenTeil des Volkes die
ganze Zeit täuschen und das ganze Volk einen Teil der
Zeit. Aber man kann nicht das gesamte Volk die ganze
Zeit täuschen.“ Wenn die Wahrheit zwar ans Licht
kommt, aber die Medien sie nicht verbreiten, ist sie nur
wenigen zugänglich. Geben Sie deshalb diese Ausgabe
an Menschen in Ihrem Bekanntenkreis weiter, damit
diese Gegenstimme auch in weiten Teilen der Bevölke-
rung ankommt.

Die Redaktion (pg.)

Abstimmung gegen Russland –
ein Trugbild der Medien

Fortsetzung von Seite 1

Quellen: [6] https://bit.ly/3Egr2fU | https://bit.ly/3GqhaCC [7] www.aljazeera.
com/news/2022/10/13/un-condemns-russias-annexations-in-ukraine-how-

countries-voted | https://www.anti-spiegel.ru/2022/still-und-heimlich-eingefuehrt-
das-ende-der-meinungsfreiheit-in-deutschland/ |

https://de.wikipedia.org/wiki/Indien [8] www.spiegel.de/ausland/russland-ukraine-
krieg-g7-und-eu-bringen-in-berlin-marshallplan-fuer-die-ukraine-auf-den-weg-a-

42c9e369-0d30-4c40-89c3-22982a85b83f [9] https://uncutnews.ch/who-
versammelt-vier-globale-supermaechte-mit-dem-one-health-plan/

[10] www.bundesgesundheitsministerium.de/coronavirus/faq-covid-19-
impfung.html | www.legitim.ch/post/pfizer-liefert-die-best%C3%A4tigung-die-

einf%C3%BChrung-des-impfpasses-war-ein-schwerer-betrug

Ein vernichtendes Signal gesendet
pg. Ende Oktober 2022 hat die
EuropäischeUnion gemeinsam
mit denG7-Ländern einenMar-
shallplan für den Wiederauf-
bau der Ukraine auf den Weg
gebracht, so hieß es im Spiegel.
Eine von Bundeskanzler Olaf
Scholz (SPD) undEU-Kommis-
sionspräsidentin Ursula von der
Leyen geleitete Expertenkonfe-
renz in Berlin gab das Startsig-
nal für ein solches Programm.
Beide Politiker haben in Berlin
eine Geberkonferenz für den
Wiederaufbau derUkraine orga-

nisiert. Das bedeutet aber, dass
man dafür kein eigenes Geld
nimmt, sonderndass dasimWes-
ten im Zuge der Russland-Sank-
tionen eingefrorene russische
Geld konfisziert und für den
Wiederaufbau der Ukraine ver-
wendet wird. Dies sendet ein
vernichtendes Signal in dieWelt.
Welcher ausländische Investor
wird zukünftig wohl noch in
westliche Staatsanleihen oder
Wirtschaft investieren, wenn die
Gefahr besteht, dass das Geld
konfisziert werden kann? [8]

pg. Aufgrund des Narrativs,
die Covid-19 Impfung würde
die Verbreitung von Covid ein-
dämmen, wurden vielerlei
Maßnahmen beschlossen, die
die Bevölkerung dazu drängte,
sich impfen zu lassen. Mitte
Oktober machte nun Janine
Small, eine Pfizer-Vertreterin,
im EU-Parlament die Aussage,
dass der Covid-19-Impfstoff
überhaupt nicht auf die Über-
tragbarkeit von COVID-19 ge-
testet wurde. Eine Woche zu-
vor gestand Pfizer-CEO, Albert
Bourla, der Impfstoff wäre oh-

ne den verantwortlichen Coro-
navirus entwickelt worden.
Statt mit einem Virus wurde
mit einer digitalen Gensequenz
gearbeitet, die man am Compu-
ter konstruierte und die aus-
schließlich in der Theorie exis-
tiere. Die offizielle Version,
dass die Covid-Impfung das
Corona-Virus eindämmen wür-
de, wurde von Pfizer-Mitarbei-
tern damit widerlegt.
Entpuppt sich die offensichtlich
inszenierte Corona-Krise damit
nicht als Lügennetz? [10]

Sogar Pfizer widerlegt das Coronanarrativ

Volksgruppen aufgerufenwerden
darf. Das Problem ist jedoch,
dass die deutsche Strafjustiz
dem politischen Narrativ und
den Leitmedien folgt und nach
diesem auch urteilt. Und genau
dadurch verkehrt sich der posi-
tiveAnsatz des Gesetzes in das
absoluteGegenteil. Denn in der
Vergangenheit wurden manche
Länder, die an kriegerischen
Auseinandersetzungen beteiligt

waren, durch die Leitmedien
manipulativ dämonisiert und
andere zu wahren Heilsbrin-
gern stilisiert. Diese Heilsbrin-
ger konnten es sich sogar leis-
ten, menschenverachtende Waf-
fen wie Napalm oder Uranmu-
nition einzusetzen und ganze
Gebiete flächendeckend zu
bombardieren, ohne dass man
es ihnen negativ ausgelegt hätte.
Also aufgepasst! [6]

https://bit.ly/3Egr2fU
https://bit.ly/3GqhaCC
https://www.anti-spiegel.ru/2022/still-und-heimlich-eingefuehrt-das-ende-der-meinungsfreiheit-in-deutschland/
https://www.anti-spiegel.ru/2022/still-und-heimlich-eingefuehrt-das-ende-der-meinungsfreiheit-in-deutschland/
https://de.wikipedia.org/wiki/Indien
https://www.spiegel.de/ausland/russland-ukraine-krieg-g7-und-eu-bringen-in-berlin-marshallplan-fuer-die-ukraine-auf-den-weg-a-42c9e369-0d30-4c40-89c3-22982a85b83f
https://www.spiegel.de/ausland/russland-ukraine-krieg-g7-und-eu-bringen-in-berlin-marshallplan-fuer-die-ukraine-auf-den-weg-a-42c9e369-0d30-4c40-89c3-22982a85b83f
https://www.spiegel.de/ausland/russland-ukraine-krieg-g7-und-eu-bringen-in-berlin-marshallplan-fuer-die-ukraine-auf-den-weg-a-42c9e369-0d30-4c40-89c3-22982a85b83f
https://uncutnews.ch/who-versammelt-vier-globale-supermaechte-mit-dem-one-health-plan/
https://uncutnews.ch/who-versammelt-vier-globale-supermaechte-mit-dem-one-health-plan/
https://www.bundesgesundheitsministerium.de/coronavirus/faq-covid-19-impfung.html
https://www.bundesgesundheitsministerium.de/coronavirus/faq-covid-19-impfung.html
https://www.legitim.ch/post/pKzer-liefert-die-best%C3%A4tigung-die-einf%C3%BChrung-des-impfpasses-war-ein-schwerer-betrug
https://www.legitim.ch/post/pKzer-liefert-die-best%C3%A4tigung-die-einf%C3%BChrung-des-impfpasses-war-ein-schwerer-betrug
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~ Ausgabe 49/2022 ~

tt./abu. Dr. Robert Malone, der
sog. Erfinder der mRNA-Impf-
stoffe, erklärte, dass diese Art
Impfstoff Menschen nicht nur
gesundheitlich schädigt oder so-
gar tötet, sondern einen Virus im
Körper gewissermaßen weiterent-
wickelt und darauf trainiert, wei-
teren Impfstoffen zu entkommen.
MitanderenWorten:mRNA-Impf-
stoffe sind alles andere als unge-
fährlich! Nun aber, nachdem sich
millionenfach Menschen einer
mRNA-Impfung ausgesetzthaben,
steht auch eine großangelegte
Impfkampagne für Nutztiere in
den Startlöchern. Endedes Jahres
sollen Milliarden Schweine, Rin-
der etc. den neuartigen mRNA-
Impfstoff erhalten. Diese welt-
weit angedachte Kampagne soll
innerhalb von neun Monaten ab-
geschlossen sein, beginnend auf
Bali. Geimpft werden soll gegen
verschiedene epidemische Krank-
heiten wie die Maul- und Klauen-

seucheunddieLumpy-skin-Krank-
heit (knotige Hautkrankheit, Rin-
derseuche) sowie gegen ASP
(Afrikanische Schweinepest). Gen-
vax Technologies, ein Startup-
Unternehmen, erhielt eine Startfi-
nanzierung in Höhe von 6,5 Milli-
onen*US-Dollar, umdenmRNA-
Impfstoff herzustellen.Dadiese ex-
perimentelle Impfung bereits beim
MenschennachweislichgroßePro-
bleme verursacht, stellt sich die
Frage, inwieweit sich dieses Gen-
experiment auf die Nutztiere und
deren Produkte auswirken wird ‒
und auf uns, die wir diese Pro-
dukte mittels Käse, Fleisch etc.
konsumieren. Ist dies also eine
indirekte Impfung auf Umwegen,
gleich aufunsere Teller,wenn die
Tiere es überhaupt überleben? [3]

Quellen: [1] www.freiewelt.net/nachricht/kanadischer-provinzleiter-entschuldigt-sich-fuer-
lockdown-10084729/ | https://reitschuster.de/post/premiere-politikerin-entschuldigt-sich-

fuer-corona-massnahmen/ | www.mdr.de/nachrichten/deutschland/politik/corona-lauterbach-
kita-schliessungen-paus-100.html [2] https://childrenshealthdefense.org/defender/das-
impfstoffrezept-der-fda-wie-menschliche-krebszellen-in-impfstoffe-gelangten/?lang=de
[3] www.canberratimes.com.au/story/7860415/scientists-look-to-covid-vaccine-for-foot-

and-mouth-answers/cs=9676 | www.porkbusiness.com/news/industry/genvax-technologies-
secures-65-million-advance-novel-vaccine-platform | https://tkp.at/2021/08/22/

erfinder-der-mrna-impfstoffe-robert-malone-warnt-vor-gefahren-der-impfkampagne/

bua./wou. Im Jahr 2012 stimmte
dieFDA* fürdieZulassungderVer-
wendung von menschlichen feta-
len Zellen und adulten Krebszel-
len in Impfstoffen – und dies mit
dem Wissen, dass Impfstoffemp-
fänger an Krebs erkranken kön-
nen. Dieselbe FDA überrumpelte
die Bevölkerung während der Co-
rona-Plandemie mit mRNA-Impf-
stoffen, die wiederum ohne ernst-
hafte Prüfung zugelassen wurden.
Nicht verwunderlich, denn zwi-
schen 2000und2010 zahlten Phar-
maunternehmen der FDA 3,4 Mil-
liarden Dollar, um schnelle Arz-
neimittelzulassungen zu erhalten.
Derzeit werden fast 50 % des jähr-
lichen FDA-Budgets von Pharma-
unternehmen gesponsert. Mittler-
weile wächst die Zahl der Impfge-
schädigten drastisch und mit ih-
nen das Gefühl, betrogen worden
zu sein. Hinzu kommt die ethisch
äußerst fragwürdige Praxis der

Impfstoffherstellung. Viele Impf-
stoffe** wurdenauf derBasis von
menschlichen fetalenZelllinienher-
gestellt. Forscher gewannen diese
Zelllinien z.B. aus der Niere oder
aus dem Augapfel abgetriebener
menschlicher Föten. Da gewöhn-
liche Zellen irgendwann absterben,
wurden die Zelllinien haltbar ge-
macht durch eineUmwandlung in
„unsterbliche“ Krebszellen.
Die FDA sah sich nie veranlasst,
dieSicherheit dieser Praxis zu prü-
fen, ob z.B.die Epidemievon Krebs
unter Kindern im Zusammenhang
mit solchen Impfstoffen steht! Skru-
pel oder Bedenken sucht man bei
der FDA vergeblich. Warum also
nicht ohnejeden Skrupeldas Hexen-
gebräu vehement ablehnen? [2]
*Food andDrug Administration (FDA),
zuständig für die Lizensierung neuer
Impfstoffe in Amerika
**z.B. von Johnson & Johnson, Altim-
mune, AstraZeneca und anderen

abu. Bereits im April 2021 ent-
schuldigte sich der kanadische
Premierminister der ProvinzOnta-
rio, Doug Ford, öffentlich für die
Maßnahmen während der Coro-
na-Krise. Sie seien falsch gewe-
sen und hätten den Menschen ge-
schadet, der „drakonische“ Lock-
down hätte die Volkswirtschaft
und Existenzen ohne Grund zer-
stört. Ebenso entschuldigte sich
die neue Premierministerin, Da-
nielle Smith, der Provinz Alberta
in Kanada im Oktober 2022. Ihr
täte esum jeden leid, der aufgrund
seines Impfstatus in unangemes-
sener Weise diskriminiert wurde.
Sie wolle nach einer Lösung su-
chen, die verhängten Bußgelder
wieder aufzuheben, insbesondere
bei Dingen, für die man normaler-
weise keine Geldstrafe bekom-
men oder strafrechtlich verfolgt
würde wie z.B. bei Menschen, die

verurteilt wurden, weil sie keine
Masken trugen.Auch jeden Regie-
rungsangestellten, der wegen sei-
nes Impfstatus entlassen wurde,
hieß sie wieder willkommen. Die
Entschuldigungen von Ford und
Smith sind Präzedenzfälle, die
aber in den meisten deutschen
Medien verschwiegenwurden, ob-
wohl oder weil sie so eine Signal-
wirkung hatten. In Deutschland
hingegen stehen immer noch die-
jenigen im Kreuzfeuer, die die
Diskriminierung von Ungeimpf-
ten dokumentieren statt derer,
die sie betreiben. Nur unter dem
Druck der Öffentlichkeit gab
Gesundheitsminister Lauterbach
gerade mal zu, dass die KiTa-
Schließungen völlig unnötig wa-
ren, aber von einer Entschuldi-
gung ist das weit entfernt. Hier
steht noch einiges an Wiedergut-
machung aus! [1]

INTRO
Der Journalist Wolfgang Weid-
ner erklärte einst: „Politik ma-
chen: Den Leuten so viel Angst
einjagen, dass ihnen jede Lö-
sung recht ist.“ Haben wir nicht
genau diese Realität, insbeson-
dere durch die Corona-Politik,
ganz deutlich vor Augen geführt
bekommen? Die Schreckensmel-
dungen überschlugen sich und
sind auch jetzt noch lange nicht
vorbei. Nun dominieren die
Kriegsnachrichten und diePreis-
erhöhungen…Wie gutes dochtut,
wenn es derzeit auch Menschen
gibt, die ihr Lager überwinden
und den Mut zu einer ordent-
lichen Entschuldigung oder Wie-

dergutmachung aufbringen, so
wie es in Kanada von hochoffizi-
eller Seite zur Corona-Politik
geschah. Aktuell zieht Corona
nicht mehr alle Aufmerksamkeit
auf sich, jedoch laufen Maßnah-
men, die Corona zum Teil weit
übertreffen, unter dem Radar
munter weiter. Die Bandbreite
reicht hier von Enteignung bis
zumMassenmord.Erwarten wir
hier das „Nichtgelingen“ der
verdeckten Pläne der Vasallen-
Politiker. Der Entschuldigung
wird zum Schluss niemand ent-
kommen, auch wenn sie noch in
weiter Ferne zu liegen scheint!

Die Redaktion (atu.)

Kanada entschuldigt sich für falsche Corona-Politik

FDA – erst bestechlich, dann skrupellos!

Genspritze mittels Käse, Wurst und Co.?

*UnitedAnimalHealth leitetedieFinan-
zierung unter Beteiligungvon Johnson-
ville Ventures, der Iowa Corn Growers
Association, der Summit Agricultural
Group und derAg Startup Engine.

https://www.freiewelt.net/nachricht/kanadischer-provinzleiter-entschuldigt-sich-fuer-lockdown-10084729/
https://www.freiewelt.net/nachricht/kanadischer-provinzleiter-entschuldigt-sich-fuer-lockdown-10084729/
https://reitschuster.de/post/premiere-politikerin-entschuldigt-sich-fuer-corona-massnahmen/
https://reitschuster.de/post/premiere-politikerin-entschuldigt-sich-fuer-corona-massnahmen/
https://www.mdr.de/nachrichten/deutschland/politik/corona-lauterbach-kita-schliessungen-paus-100.html
https://www.mdr.de/nachrichten/deutschland/politik/corona-lauterbach-kita-schliessungen-paus-100.html
https://childrenshealthdefense.org/defender/das-impfstoNrezept-der-fda-wie-menschliche-krebszellen-in-impfstoNe-gelangten/?lang=de
https://childrenshealthdefense.org/defender/das-impfstoNrezept-der-fda-wie-menschliche-krebszellen-in-impfstoNe-gelangten/?lang=de
https://www.canberratimes.com.au/story/7860415/scientists-look-to-covid-vaccine-for-foot-and-mouth-answers/cs
https://www.canberratimes.com.au/story/7860415/scientists-look-to-covid-vaccine-for-foot-and-mouth-answers/cs
https://www.porkbusiness.com/news/industry/genvax-technologies-secures-65-million-advance-novel-vaccine-platform
https://www.porkbusiness.com/news/industry/genvax-technologies-secures-65-million-advance-novel-vaccine-platform
https://tkp.at/2021/08/22/erKnder-der-mrna-impfstoNe-robert-malone-warnt-vor-gefahren-der-impfkampagne/
https://tkp.at/2021/08/22/erKnder-der-mrna-impfstoNe-robert-malone-warnt-vor-gefahren-der-impfkampagne/
https://www.klagemauer.tv/
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tt./avr./abu. Im 19. Jahrhundert
rückte das Thema der „allgemei-
nen Fürsorge für dieBevölkerung“
ins politische und wissenschaft-
liche Interesse. Mit Schlagworten
wie „Überbevölkerung“oder „Be-
völkerungsreduktion“ begann ein
regelrechter Feldzug zur globalen
Verbreitung von Bevölkerungs-
kontrolle, die später als „Familien-
planung“ deklariert wurde. Im Ei-
gentlichen ging es dabei aber um
die Reduzierungder Bevölkerung.
Eine aktuelleAbtreibungsempfeh-

lung der WHO an alle Staaten
lautet bspw. Abtreibung bis kurz
vor der Geburt! Fakt ist, Bevölke-
rungsreduktion ist längst im Gan-
ge. Man erinnere sich an die Impf-
kampagnen von dem bekennen-
denEugeniker (Eugenik=Rassen-
hygiene) Bill Gates, der flächen-
deckend in Indien Impfungen mit
heimlichen Zusätzen finanzierte,
welche Schwangerschaften ver-
hinderten und massenhaft Krank-
heiten und Tod verursachten.
Auch die heutige mRNA-Impfung

verursacht nachweislich uner-
messliche gesundheitliche Schä-
den und Todesfälle. Mitwohlklin-
genden Wortspielereien, es gehe
dabei um Gesundheitsschutz und
Familienplanung, arbeiten „wohl-
erzogene“ Politiker und Medien
weltweit gemeinsam an der Dezi-
mierung der Menschheit. Dies
wird sich unaufhaltsam erfüllen,
wenn kein Widerstand durch auf-
wachende Völker entsteht. [5]

Besitz befürchtet, insbesondere,
weil am deutschen Immobilien-
markt einVermögen imWert von
ca. 15 Billionen Euro vorhanden
ist. Mit dem überarbeiteten Las-
tenausgleichsgesetz, welches ab
2023 in Kraft treten soll, wird so
ein Zugriff ermöglicht. Es wurde
Ende 2019, noch vor Ausbruch
des Corona-Virus, abgeändert.
Darunter fällt nun auch die Ent-
schädigung von Personen, die
durch eine Schutzinjektion (Impf-
ung) oder sonstige Maßnahmen
nach dem IfSG* eine gesundheit-

liche Schädigung erlitten haben.
Also stehen uns nach der Corona-
Misswirtschaft auch noch expo-
nentiell wachsende Staatsschul-
den entgegen. Die Staatsschulden
nach dem zweitenWeltkrieg wur-
den ausgeglichen, indem jeder
Hauseigentümer, per Lastenaus-
gleichsgesetz, mit einer Zwangs-
hypothek von 50 % belastet wur-
de. Ist der Zensus nur eine
Volkszählung oder dient er einer
Vermögenserhebung zum erneu-
ten Lastenausgleich? [4]

tt./avr. Zum Stichtag am 15. Mai
2022 fand inDeutschland eineBe-
fragung der Haushalte sowie eine
Gebäude- undWohnungszählung
statt, der sog. Zensus. Im Auffor-
derungsschreiben an die einzel-
nen Haushalte hieß es dazu:
„ […] Diese Daten dienen Bund,
Ländern und Gemeinden als Pla-
nungs- und Entscheidungsgrund-
lage. […] Sie sind zur Auskunft
verpflichtet.“ Doch geht es beim
europaweiten Zensus ausschließ-
lich um Bevölkerungs- und Woh-
nungszahlen? Da die Deutschen
in ihrer Geschichte mindestens
zweimal mit ihrem privaten Ver-
mögen für das Unvermögen der
Regierung bluten mussten, wird
ein weiterer Übergriff auf ihren

Ausgabe 49/22 S&G Hand-Express

Schlusspunkt ●
Was hat Bevölkerungsreduktion, Zensus, Putzen mit Gift und
die Genspritze mittels Käse, Wurst und Co. überhaupt mitein-
ander zu tun? All dies sind Schlifffacetten an ein und dem-
selben Klotz, der der Welt als funkelnder echter Kristall vorge-
gaukelt wird. Die „Schöne neue Weltordnung“ soll erschaffen
werden. Genveränderte Produkte verkauft man als Welthun-
gerbekämpfung, Giftstoffe als Hygiene usw. usf. … Der große
Zusammenhang bleibt so lange wie möglich geheim. Jedoch
greift in letzter Zeit selbst die Mainstreampresse öffentlich auf
Aussagen zurück wie: „Es geht um eine Neuordnung der gan-
zen Welt.“ Doch der Prozess der unabhängigen Aufklärung
und die zunehmende Mündigkeit der aufwachenden Völker
weltweit ist nicht mehr aufzuhalten.

Zensus 2022: Heute deine Daten – morgen dein Besitz?

„In der internationalen Politik geht es nie um Demokratie
oder Menschenrechte. Es geht um die Interessen von Staaten.

Merken Sie sich das,
egal, was man Ihnen im Geschichtsunterricht erzählt.“

*Infektionsschutzgesetz

Bevölkerungsreduzierung von langer Hand geplant

Quellen: [4] www.wohnsitzausland.com/lastenausgleich | www.youtube.com/watch?v=Wl9YOFDz140 | https://dserver.bundestag.de/btd/20/015/2001513.pdf |
www.kla.tv/23767 [5] https://zeithistorische-forschungen.de/1-2-2007/4477 | www.kla.tv/24095 [6] https://odysee.com/@freiemeinung:e/Untergang-der-Kabale-Teil-15:0 |

www.b2n-social-media.de/worst-practice-mitt-romney-und-47-schmarotzer/ [7] https://agsp-ev.de/fluor-abfallprodukt-der-aluminium-industrie-in-kosmetika-und-
trinkwasser/ | www.zentrum-der-gesundheit.de/bibliothek/umwelt/schaedliche-faktoren/fluorid | https://odysee.com/@freiemeinung:e/Untergang-der-Kabale-Teil-15:0

ug./avr./wou.Kaum ein Haushalt
kommt ohne eine umfangreiche
Ausstattung von Pflege- und Rei-
nigungsmitteln aus. Die Werbe-
branche sorgt dafür, dass die we-
nigsten Käufer auf Inhaltsstoffe
achten. Hygiene und Krankheits-
vermeidung ist großgeschrieben.
Was aber, wenn diese Produkte
das Gegenteil bewirken? Die
meisten Pflegeprodukte, die auf
demMarkt erhältlich sind, enthal-
ten schädliche Schwermetalle so-
wie künstlich hergestellteXenoös-
trogene, die zu 100 % direkt ins
Gewebe dringen undvomKörper
aufgenommen werden, ohne die
Leber zur Entgiftung zu durchlau-
fen. Längst bekannt ist, dass diese
krebserregend sind und Auswir-
kungen auf die Fortpflanzungsfä-
higkeit haben. Nicht viel besser
steht es mit Reinigungsmitteln.
Der durchschnittliche Haushalt
ist unwissend etwa 62 giftigen
Chemikalien ausgesetzt, Inhalts-
stoffen, die mit Asthma, Krebs,
Neurotoxizität, Fortpflanzungs-
und Hormonstörungen in Verbin-
dung gebracht werden. Ebenso
hat die täglich benutzte Zahnpas-
ta mit dem hochgiftig versetzten
Fluorid zerstörerische Auswir-
kungen auf Gehirn, Schilddrüse
und Immunsystem. 95 % aller
Zahnpasten sind mit dem Hin-
weis versehen, dass sie Fluorid
enthalten und sie nicht in Reich-
weite von Kindern aufzubewah-
ren sind.Warum wohl bleiben all
diese toxischen, krankmachenden
Produkte auf demMarkt? [7]

Pflegen & putzen mit Gift

Vergiftete Nahrungsmittel fördern Entvölkerung
ug./avr./utw. Etwas von den Lei-
den wie Kopfschmerzen, Migrä-
ne, Schwindel, Krämpfe, Übel-
keit, Hautausschläge, Depressi-
onen, Müdigkeit, Sehstörungen,
Panikattacken, Gedächtnisverlust
oder Gelenkschmerzen kennt ver-
mutlich jeder. Häufig wird nicht
erkannt, was das aufgetauchte
Übel auslöst.Vielleicht schwerzu
glauben, doch stehen nachweis-
lich 75 % genannter unerwünsch-
ter Leiden als Reaktionen im Zu-
sammenhang mit dem chemisch
hergestellten Süßstoff Aspartam.
Auch Hirntumore, MS, Epilepsie,
Parkinson, Alzheimer, Diabetes,
sogar Geburtsfehler u.v.m. kön-
nen durch den Süßstoff hervorge-
rufen oderverstärkt werden.Aber

nicht nurAspartam ist schädigend,
sondern auch gentechnisch verän-
derte Kultur- und Nutzpflanzen
(=GMOs), die in Grundnahrungs-
mitteln verarbeitet und konsu-
miert werden. Großangelegte Flä-
chen mit genverändertem Nutz-
pflanzen-Saatgut von Monsanto
werden vergiftet durch Pestizide
und Herbizide. Durch Monokul-
turen erschöpfen sich zudem die
Böden und machen die Nahrungs-
mittel wertlos. Das genmanipu-
lierte Saatgut ist patentiert und
nicht vermehrungsfähig. Solassen
sichHungersnöte hervorrufen, die
die lange geplante Entvölkerung
vorantreiben. Wie bereits 2012
der damalige Präsidentschaftskan-
didat Mitt Romney vor wohlha-

bendenAnhängern verlauten ließ:
„47 % der amerikanischen Bevöl-
kerung sind Parasiten“! Das lässt
doch tief blicken! [6]

„Schwimmt Chemie
imWasserkübel, wird sogar

demWasser übel.“

Die Redaktion (atu.)

Egon Bahr, deutscher Politiker (1922–2015)

https://www.wohnsitzausland.com/lastenausgleich
https://www.youtube.com/watch?v=Wl9YOFDz140
https://dserver.bundestag.de/btd/20/015/2001513.pdf
https://www.kla.tv/23767
https://zeithistorische-forschungen.de/1-2-2007/4477
https://www.kla.tv/24095
https://odysee.com/
https://www.b2n-social-media.de/worst-practice-mitt-romney-und-47-schmarotzer/
https://agsp-ev.de/Puor-abfallprodukt-der-aluminium-industrie-in-kosmetika-und-trinkwasser/
https://agsp-ev.de/Puor-abfallprodukt-der-aluminium-industrie-in-kosmetika-und-trinkwasser/
https://www.zentrum-der-gesundheit.de/bibliothek/umwelt/schaedliche-faktoren/Puorid
https://odysee.com/
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Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter

der Volkslupe

S&G

Klarheit durch intelligente Analytiker

Weniggehörtes - vom Volk fürs Volk!

frei und unentgeltlich

Inspirierend

S&G

DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

Medienmüde? Dann Informationen von ...

www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

sak. Frau Dr. Astrid Stuckel-
berger ist Wissenschaftlerin
und internationale Gesund-
heitsexpertin. Von 2009 bis
2013 war sie Mitarbeiterin bei
der WHO, wo sie sich auf
Pandemien spezialisierte. Sie
sprach davon, dass es zwei
Phasen der Corona-Pandemie
gab. Die erste Phase nennt
sie „Virusangst“. Durch die
Schaffung eines angeblich töd-
lichen Virus sei in der Bevöl-
kerung gezielt Angst verur-
sacht worden. So hat sich die
Menschheit auf das klinische
Weltexperiment der Impfung
eingelassen, welches ohne ethi-
schen oder rechtlichen Rah-
men durchgesetzt wurde. Die

laufende zweite Phase habe
das Ziel der „totalen Kontrolle“
unter die WHO-Führung. Die
WHO hat letztes Jahr einen
Entwurf publiziert, der heißt:
„Die Digitalisierung der Ge-
sundheit und des Gesundheits-
systems“. Nebst der Digitali-
sierung geht die totale Kon-
trolle hin zum „Genome edi-
ting“, sprich eine Technologie,
in der Gene verändert werden
und ein extremes Missbrauchs-
potenzial in sich birgt. Stu-
ckelberger spricht von einer
kriminellen WHO, welche mit-
tels Angstverbreitung ihre ei-
genen Ziele der totalen digi-
talen Kontrolle vorantreibt. [4]

2. Dezember 2022

~ Ausgabe 50/2022 ~

mb. Einer der ersten Redner
war Richard Koller, Präsident
der „Freiheitlichen Bewegung
Schweiz“ und Mitinitiant der
eidgenössischen Volksinitiati-
ve „Bargeld ist Freiheit“. Er
sprach davon, welche Folgen
die Abschaffung des Bargelds
für die Gesellschaft haben
könnte. Richard Koller: „Nur
noch mal zur Erinnerung, was
uns alles erwarten könnte,
wenn wir das Bargeld verlie-
ren. Wir werden absolut trans-

parent, der Staat kann uns mit
Negativzinsen enteignen […].
Das ganze Leben wird nur
noch davon bestimmt, ob wir
die Karte brauchen können
oder nicht. Das ist der Fall,
wenn wir kein Bargeld mehr
haben. [...] Was meint ihr, wie
transparent wir sind? Vom ers-
ten Kaugummi bis zum letzten
Fünfer, den wir ausgeben für
den Sarg, immer und absolut
transparent und verfolgbar.“
[2]

Quellen: [1] www.kla.tv/23831 [2] www.kla.tv/23973 [3] www.kla.tv/23953
[4] www.kla.tv/24055

INTRO
ch. Am 2.10.2022 fand im
schweizerischen Winterthur
eine Corona-Demo statt! Der
Winterthurer Landbote titel-
te: „Die Wut treibt sie noch
immer auf die Straße.“ Und
schreibt weiter: „Sammelbe-
cken der Hässigen. Hunderte
Corona-Skeptiker gingen auf
die Straße, um gegen den
Staat und alles Mögliche zu
demonstrieren.“ Kla.TV war
an der Kundgebung und De-
monstration dabei: Waren es
wirklich Hunderte hässige
Demonstranten, die sich trotz
strömendem Regen der Fra-
ge stellten: War Corona nur
der Anfang? Philipp Kruse:

„Und zu Handen der nicht
anwesenden Medienvertreter
halte ich auch fest, dass ich nur
friedliche Gesichter hier sehe.
Ich sehe keinen einzigen Ex-
tremisten, nur friedliche, fröh-
liche Gesichter.“ Dem Land-
boten muss folglich bewusste
Polemik attestiert werden.
Aufgrund klarer Fakten und
einer umfassenden Auswer-
tung der letzten zweieinhalb
Jahre Corona-Politik zeigten
die Referate der namhaften
und fachkundigen Redner
eindeutig auf: Es braucht
dringend Aufarbeitung und
Konsequenzen! [1]

rub. Heiko Schöning, Arzt
und Vizepräsident der World
Freedom Alliance sowie Be-
gründer des Instituts WIR-
KRAFT, warnte bereits im
September 2019 vor einer ge-
planten Pandemie mit dem
Ausmaß der Corona-Krise. In
seinem Buch „GAME OVER –
COVID-19 / ANTHRAX-01“
zeigte er auf, wie 2020 Verbre-
cher gezielt eine gefälschte
Pandemie vorbereitet hatten.
Schöning stellte bei seiner Re-
cherche außerdem fest: „AN-
THRAX-01 und COVID-19
sind zusammenhängende Ver-
brechen.“ 2001 hatte es Bio-
waffenanschläge mit Anthrax
gegeben, indem tödliche Bak-
terien in Briefen verschickt
wurden. Später wurde ganz

offiziell zugegeben, dass diese
Attacken inländische Anschlä-
ge waren, inszeniert vom US-
Militär. Eine der Gemeinsam-
keiten ist: Die Firma „Emer-
gent BioSolutions“ hatte das
Monopol bereits auf dem An-
thrax-Impfstoff. All die be-
kannten COVID-19-Impfstoff-
firmen wie AstraZeneca, John-
son & Johnson, Novavax pro-
duzieren ebenfalls wieder bei
Emergent BioSolutions. Direk-
tor der Impfstofffirma Nova-
vax ist Michael McManus. Er
hatte im Weißen Haus mit Prä-
sident Ronald Reagan zusam-
mengearbeitet und war vorher
in Heroin- und Waffenhandel
verstrickt. Schöning: „Der Impf-
stoff kommt von bewiesenen
Verbrechern.“ [3]

COVID-19 – ein vorgeplantes Verbrechen

Die Redaktion (sak.)

Wo waren meine Kollegen?

Durch Pandemie-Inszenierung
zur totalen Kontrolle!

Fortsetzung Seite 2

Bargeld ist Freiheit!

Jetzt „Bargeld ist Freiheit“-Initiative unterschreiben:
https://fbschweiz.ch/index.php/de/bargeld-de

pr. Dr. med. Thomas Binder,
Vorstandsmitglied von ALE-
THEIA, stellte die Frage, war-
um so wenige seiner Kollegen
gegen diesen durchschaubaren
Coronawahnsinn aufgestan-
den seien und nicht wie er die-
sen Blödsinn der Menschheit
erklärt hätten? „Dabei haben
wir Ärzte schon im zweiten
Studienjahr gelernt, dass wenn-
eine mögliche Epidemie vor-

liegt, als erstes eine Studien-
Kohorte zu bilden ist.“ Dies
wurde jedoch nicht gemacht.
„Auf der anderen Seite“, mein-
te er, „fällt es dem Schweizer
schwer, misstrauisch zu sein
gegenüber einer Regierung, die
offensichtlich Krieg gegen die
eigene Bevölkerung führt. Er
kommt gar nicht auf die Idee,

https://www.kla.tv/23831
https://www.kla.tv/23973
https://www.kla.tv/23953
https://www.kla.tv/24055
https://kla.tv/
https://fbschweiz.ch/index.php/de/bargeld-de
https://www.klagemauer.tv/
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dass seine Regierung nicht in
seinem Interesse handeln wür-
de, so wie viele intelligente
Akademiker gar nicht auf die
Idee kommen, komplett falsch-
liegen zu können.“ Hinzu kom-
me, dass ein normaler Mensch
sich nicht vorstellen könne,
dass es derart bösartige Men-
schen gebe, meinte Thomas

Binder. „Es täte uns wohl zu
erkennen, dass es eiskalte ,Ro-
boterʻ gibt, die nur darauf pro-
grammiert sind, ihren Eigen-
nutz zu maximieren, und dass
wir verstehen lernen, dass es
Wölfe im Schafspelz gibt, wel-
che uns umarmen und gleich-
zeitig von hinten erstechen
können … !“ [5]

maf. Der Ingenieur Franz Sta-
delmann ging der Frage nach:
Wer ist die globale Krake? Sie
bezeichnen sich als globale
Elite und ihr Einfluss ist welt-
weit gigantisch. Sie sind Profi-
teure in jeglichen Krisen.
„Diese Krake hat überall ihre
Arme, wo man wahrscheinlich
gar nicht ahnen kann, wer da
überhaupt alles Teil davon ist.“
Es sind Finanzkonzerne, IT-
Konzerne, welche sich zusam-
menschließen und Organisati-
onen wie WHO, UN, WEF
und auch Young Global Lea-
ders, um nur einige zu nen-
nen. Der Gründer und Vorsit-

zende des WEF, Klaus Schwab,
hat selbst gesagt, dass er sämt-
liche Regierungen im Griff ha-
be. Stadelmann sprach weiter
davon, dass viele Politiker
Handlanger der globalen Kra-
ke seien, also keine Vertreter
des Volkes. „Sie wollen eine
digitalisierte Welt, sie wollen
eine Weltregierung. […] Letzt-
endlich wollen sie die totale
Kontrolle über uns haben.“
Um ihre Ziele zu erreichen, sei
ihnen jedes Mittel recht: Von
Bargeldabschaffung über Imp-
fungen, Kriege, Energiekrise
bis zur Steuerung der Mensch-
heit über 5G. [6]

Ausgabe 50/22 S&G Hand-Express

Die globale Krake und ihre Machtbereiche

Schlusspunkt ●
Franz Stadelmann: „Das Schlimmste, was der
Rechtsstaat offensichtlich im Moment schlecht oder
überhaupt nicht macht und verlassen hat, ist die
Tatsache, dass ein offener Diskurs das elementarste
Grundrecht ist. Überall, wo eine Gruppe Streit hat,
muss man klären und offen bereinigen. Einen of-
fenen Diskurs mit Leuten von unserer Seite, mit
Menschen, mit Fachleuten von unserer Seite, hat es
nie gegeben. Der wird konsequent verweigert. Unter
einem offenen Diskurs verstehe ich, dass Fachleute
von allen Richtungen mit uns und mit denen disku-
tieren können.“

Quellen: [5] www.kla.tv/23983 [6] www.kla.tv/24040
[7] www.kla.tv/23991 [8] www.kla.tv/24048 [9] www.kla.tv/23965

Fortsetzung von Seite 1
rub. Der Historiker Stephan
Meyer berichtet aus seinem
Alltag als COVID-Impfgeschä-
digter. Bis vor kurzem war er
Rektor der Berufsmaturitäts-
schule Zürich. VonHaus auswar
er staatsloyal, bis zu seiner ers-
ten Impfung am 1.9.2021.Vom
ersten Tag an hatte er Emp-
findungsstörungen, Schwindel,
Tinnitus, Schmerzen in den
Fingern und Erschöpfungszu-
stände. Es kamen noch Ge-
dächtnis- und Konzentrations-
probleme dazu. Später hat
man bei einer Netzhautauf-
nahme Venenthrombosen ge-
funden, die der Grund für

diese Probleme waren. Die
Hausärztin meinte, dass ein
Impfschaden möglich sei, sie
machte aber keine Untersu-
chungen. Der Kardiologe hat
drei Monate nach der Impfung
im Ultraschall eine Herz-
muskelentzündung festgestellt.
Keiner der Ärzte wollte eine
Meldung an Swissmedic ma-
chen. „In der Schweiz haben
wir eine Übersterblichkeit von
25 %. Wir haben viel mehr
Herzinfarkte als normal. Das
sind nicht die Folgen von Co-
rona, das sind die Folgen der
Impfung.“ [8]

Vom Staatsvertrauen zum COVID-Impfschaden

pr. Der Schweizer Rechtsan-
walt Philipp Kruse beklagte,
dass in der Schweiz das Not-
recht zur Norm geworden ist.
Damit sprach er die Absicht des
Bundesrates an, das COVID-19
Gesetz bis Ende Juni 2024 zu
verlängern und appellierte an
den Bundesrat, zur Normalität
zurückzukehren. „Wird dies
nicht geschehen,werde ich über
das ,Grundrecht auf Widerstandʻ
sprechen. Denn die gesamte
Bevölkerung wird gegen ihren
freien Willen in die Impfung
hineingetrieben.“ Er verwies auf
den „Nürnberger Kodex“, wo-
nach niemand ohne seine frei-
willige Zustimmung medizi-
nischen oder wissenschaftli-

chen Versuchen unterworfen
werden darf. „Aber genau dies
ist auch hier in der Schweiz pas-
siert“, stellte Philipp Kruse fest!
Seine Forderungen an die Regie-
rung lauteten deshalb: 1. Been-
den Sie sofort diese Menschen-
versuche! 2. Finger weg vom
Notrecht! 3. Sistieren Sie die
Finanzierung der WHO, bis
eine umfangreiche Untersu-
chung über die Methoden und
Mittel der WHO stattgefunden
hat. Philipp Kurse beendete sei-
ne Rede mit der eindringlichen
Forderung an Bundesrat und
Parlament: „Geben Sie uns und
unseren Kindern Frieden, Frei-
heit und Selbstbestimmung!“
[9]

Wir wollen zur Normalität zurück!

sak. Kati Schepis hat 2003 ihr
Pharmaziestudium abgeschlos-
sen und anschließend 12 Jahre
in der Schweizer Niederlassung
eines globalen Pharmaunterneh-
mens gearbeitet. Sie geht der
Frage nach: Haben die COVID-
19-Impfungen wirklich 14Mio.
Todesfälle verhindert? Das
wird zumindest in der medizi-
nischen Fachzeitschrift „The
Lancet“ publiziert, basierend
auf einer Studie, die sich als
völlig unwissenschaftlich und
mit gravierenden Interessenkon-
flikten behaftet erwiesen hat.
Schepis erläutert dazu die Stel-
lungnahme der Organisation
„Doctors for COVID-Ethics“:
Die neusten Daten zeigen ein-
deutig, dass die Impfungen un-
nötig, unwirksam und unsicher
sind. Zahlen aus Australien
belegen, dass die COVID-19-
Todesfallzahlen nach dem zwei-
ten Booster drastisch anstiegen.
Daten aus Israel zeigen, dass
die Booster-Kampagne Ende

2021 einen massiven Anstieg
der Übersterblichkeit mit sich
brachte. Die Daten von Open-
VAERS* führen über 2 Mio.
Nebenwirkungsfälle für Erwach-
sene auf, darunter 600.000
schwerwiegende und 26.000
Todesfälle. „Wir müssen die
mit einem Faktor von […] min-
destens 50 multiplizieren, um
die Realität abzubilden.“ Vor
Corona galt, dass ein Arznei-
mittel zurückgezogen wurde,
wenn weltweit 50 schwerwie-
gende Nebenwirkungsfälle auf-
traten, aus Angst vor hohen
Klagekosten. Deshalb ist es
laut Schepis unerlässlich, dass
alle endlich anfangen, selbstän-
dig zu denken und zu handeln
und sich einsetzen für eine
Freiheit, für eine Zukunft in
Gesundheit. [7]

Faktencheck Corona-Impfung

*VAERS = Vaccine Adverse
Event Reporting System,
Meldesystem für Verdachtsfälle
unerwünschter Wirkungen von
Impfstoffen in den USA

https://www.kla.tv/23983
https://www.kla.tv/24040
https://www.kla.tv/23991
https://www.kla.tv/24048
https://www.kla.tv/23965
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~ Ausgabe 51/2022 ~
US-Militärbasen –

Schutz oder Gefahr?

Quellen: [1] www.wochenblick.at/brisant/usa-plant-pentagon-zweigstelle-in-deutschland-ukraine-wird-zum-zweiten-afghanistan/
https://uncutnews.ch/kein-ende-des-krieges-abzusehen-usa-kuendigen-in-aller-stille-ein-neues-ukraine-kommando-mit-einem-3-sterne-general-an/

https://telegra.ph/Ukraine-Kommandozentrale-der-USA-in-Wiesbaden-Ein-neues-Spiel-des-Trainingsweltmeisters--Geopolitiker-09-30
[2] www.youtube.com/watch?v=D9X7DzjdXlc | www.aljazeera.com/news/2021/9/10/infographic-us-military-presence-around-the-world-interactive

www.dw.com/de/die-us-armee-in-deutschland-zahlen-und-fakten/a-50151636 | https://de.wikipedia.org/wiki/United_States_Africa_Command

10. Dezember 2022

INTRO
Wenn die Sehkraft nachlässt,
können schärfere Brillenglä-
ser helfen. Ähnlich verhält
es sich beim Blick auf die
Gesellschaft. Auch hier gilt
es immer neu, die Ereignisse
unter die Lupe zu nehmen,
damit sie nicht wie ein ver-
schwommener Film an uns
vorüberziehen, sondern in
ihrer existenziellen Tragwei-
te erkannt werden. Diese
S&G wirft Licht auf Schlag-
zeilen, die vor kurzem ins
öffentliche Interesse getre-
ten, aber dann sogleich wie-
der in Vergessenheit geraten
sind. Es geht um den US-Mi-
litärstandort in Wiesbaden-
Erbenheim, seine besondere
Bedeutung im aktuellen Uk-
raine-Krieg und für Deutsch-
land insgesamt.

Die Redaktion (rfg.)

US-Kommandozentrale für die Ukraine in Deutschland
rfg. Noch in den Siebzigerjah-
ren waren viele davon über-
zeugt, Deutschland würde sich
nie wieder aktiv an Kriegsge-
schehen beteiligen, doch statt-
dessen ist es unversehens zur
zentralen Drehscheibe für Mi-
litäraktionen des Pentagon in
Europa, Nahost und Afrika ge-
worden. Die traurige Wahrheit
ist, dass die USA nicht ‒ wie
immer noch von vielen ange-
nommen‒als selbstloserSchutz‐
herr für Demokratie und Frei-
heit unterwegs sind, sondern
als ein Machtimperium, das
unerbittlich eine weltweite Vor-
herrschaft verfolgt. Im Ukrai-
nekrieg hat sich die heikle La-
ge Deutschlands weiter zuge-
spitzt. Die militärische Aufrüs-
tung und die Ausbildung des
ukrainischen Militärs erfolgt
durch eine „[…] zu Beginn des

Ukraine-Russland-Konflikts ge-
schaffeneKoalition aus 40 Län-
dern […].“
Sie wird jedoch seit Kurzem
an der US-Base in Wiesbaden-
Erbenheim gebündelt und ko-
ordiniert. Das neue Komman-
do unter einem Dreisterne-Ge-
neral trägt offiziell den Namen
Security Assistance Group Uk-
raine (SAGU).
Herbert E. Martin, Präsident
des International GeoPolitical
Institute in Wien, kommen-
tiert: „Und wenn die USA jetzt
diese Militärzentrale für die
Ukraine in Wiesbaden einrich-
ten, wird damit Deutschland
genau der Fokuspunkt eines
eventuellen Angriffes von Rus-
sland, weil hier Deutschland
zusammen mit AmerikaKriegs-
partei ist. Deutschland wird
zur Zielscheibe einer direkten

Konfrontation mit Russland.
Das ist genau das, was die
USA planen: einen Krieg in
Europa zu entfachen.“
Wir sollten diese enorme Be-
drohung erkennen und alles
daransetzen, auf allen Ebenen
und in allen Bereichen diese
Kriegslogik zu überwinden.
[1]

Militärstandorte der USA in Deutschland
ol.NachEnde des ZweitenWelt-
krieges hat die US-Armee zahl-
reiche Militärbasen in Deutsch-
land übernommen und in den
Jahren danach noch weiter aus-
gebaut. Prof. David Vine von
der American University in
Washington D.C. spricht von
119 (!) Militärstandorten. Viele
davon sind in der Öffentlich-
keit nicht bekannt (siehe die
Markierung der wichtigsten auf
der Karte). In Deutschland, kon-
kret, in Stuttgart-Vaihingen, ist
zugleich die strategische Zen-
trale des Europäischen Kom-
mandos der Vereinigten Staa-
ten (EUCOM). Sie koordiniert
„alle US-Streitkräfte in 51 über-
wiegend europäischen Ländern.“
Auch AFRICOM, „das Ober-

kommando über US-amerika-
nische Militäroperationen auf
dem afrikanischen Kontinent
mit Ausnahme von Ägypten“,
wurde ab 2007 in Deutschland
aufgebaut und ist in diesem
Jahr vonWiesbaden nach Stutt-
gart verlegt worden. Diese un-
geheure strategische Militär-
präsenz der USA in Deutsch-
land ist der Mehrheit der Bevöl-
kerung vermutlich nicht be-
wusst und gibt zu denken. Der
erste Generalsekretär der NA-
TO, Lord Ismay, sagte einmal,
das westliche Verteidigungs-
bündnis sei geschaffen worden,
um die Amerikaner drin, die
Russen draußen und die Deut-
schen unten zu halten. [2]

„Wenn
die Menschheit findet,

sie hätte den
Frieden verdient,
sollte sie aufhören,

für Waffen
zu bezahlen.“
Pascal Hilgendorf

https://www.wochenblick.at/brisant/usa-plant-pentagon-zweigstelle-in-deutschland-ukraine-wird-zum-zweiten-afghanistan/
https://uncutnews.ch/kein-ende-des-krieges-abzusehen-usa-kuendigen-in-aller-stille-ein-neues-ukraine-kommando-mit-einem-3-sterne-general-an/
https://telegra.ph/Ukraine-Kommandozentrale-der-USA-in-Wiesbaden-Ein-neues-Spiel-des-Trainingsweltmeisters--Geopolitiker-09-30
https://www.youtube.com/watch?v=D9X7DzjdXlc
https://www.aljazeera.com/news/2021/9/10/infographic-us-military-presence-around-the-world-interactive
https://www.dw.com/de/die-us-armee-in-deutschland-zahlen-und-fakten/a-50151636
https://de.wikipedia.org/wiki/United_States_Africa_Command
https://www.klagemauer.tv/
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Quellen: [3] www.aljazeera.com/news/2021/9/10/infographic-us-military-presence-around-the-world-interactive
www.overseasbases.net/uploads/5/7/1/7/57170837/deutsche_die_fakten_obracc.pdf | https://worldbeyondwar.org/de/Grundlage/

(Artikel: Gründe für die Schließung von US-Auslandsbasen) | https://de.statista.com/statistik/daten/studie/187893/umfrage/staatsverschuldung-der-usa-
monatswerte/ [4] https://watson.brown.edu/costsofwar/papers/summary [5] www.tagesschau.de/ausland/amerika/usa-drohnen-tote-101.html
www.tagesschau.de/inland/ramstein-drohnen100.html | www.dw.com/de/usa-best%C3%A4tigen-drohnenkrieg-von-ramstein-aus/a-36595089

https://worldbeyondwar.org/why-drones-are-more-dangerous-than-nuclear-weapons/

Die Kosten der „Antiterror“-Kriege nach 9/11
mse. Das Watson Institute For International And Public Affairs der Brown University (USA)
hat eine Projektstudie über die menschlichen und wirtschaftlichen Kosten der US-Kriege nach
dem Terroranschlag am 11. September 2001 in New York durchgeführt. Hier ein Auszug der
wichtigsten Erkenntnisse, Stand 2021:
• „mindestens 929.000 Menschen kamen durch direkte Kriegsgewalt ums Leben, Streitkräfte
aller Seiten, Zivilisten, Journalisten und humanitäre Helfer
• viele Verluste indirekt durch Unterernährung, beschädigte Infrastruktur und Umweltzerstörung
• über 387.000 Zivilisten und 7.050 US-Soldaten getötet
• 38 Millionen Menschen durch die Kriege in Afghanistan, Pakistan,
Irak, Syrien, Libyen, Jemen, Somalia und auf den Philippinen vertrieben
• Antiterrormaßnahmen in 85 Ländern von der US-Regierung durchgeführt,
dadurch Ausweitung der Kriege auf dem gesamten Globus
• Aushöhlung der bürgerlichen Freiheiten und der Menschenrechte im In- und Ausland
• die menschlichen und wirtschaftlichen Kosten dieser Kriege werden noch
jahrzehntelang andauern
• ein Großteil der bereitgestellten Mittel für den Wiederaufbau im Irak und in Afghanistan
für die Bewaffnung der Sicherheitskräfte in beiden Ländern verwendet
• ein Großteil der Mittel für humanitäre Hilfe und den Wiederaufbau der Zivilgesellschaft
durch Betrug, Verschwendung und Missbrauch verloren gegangen
• Kosten der Kriege nach 9/11 im Irak, in Afghanistan, Pakistan, Syrien und weitere:
etwa 8 Billionen Dollar
• die politischen Entscheidungsträger der USA haben nach 9/11 kaum Alternativen zum Krieg
in Betracht gezogen.“ [4]

Ramstein –Drehscheibe
für US-Drohneneinsätze

Schlusspunkt ●
„Lügen können Kriege in Bewegung setzen, Wahrheiten hingegen können ganze Armeen aufhalten.“

Otto von Bismarck zugeschrieben

Wir müssen der übermächtigen US-Kriegsmaschinerie nicht mit Waffengewalt,
Geld oder Macht entgegentreten. Die Wahrheit macht frei und birgt ungeahnte Kräfte in sich,

denen weder Massenmedien noch Staatsgewalten etwas entgegenzusetzen haben.
Die Redaktion (me.)

dkl. Infolge des 11. Septem-
ber 2001 dürfen Terrorver-
dächtige nach US-amerika-
nischem Recht jederzeit und
an jedem Ort getötet werden.
Die USA haben seither in
vielen Ländern Drohnenein-
sätze durchgeführt und dabei
mindestens 22.000 Zivilisten
getötet. Das rheinland-pfälzi-
sche Ramstein dient als zen-
trale Drehscheibe für diese
weltweiten unrechtmäßigen
US-Drohnenangriffe. Die Li-
ve-Bilder der Drohnenangrif-
fe werden an dieser US-Basis
365 Tage im Jahr ausgewertet
und verarbeitet. Die Bundes-
regierung und einzelne Politi-
ker spielen diesen Tatbestand
immer wieder herunter, doch
es gibt verlässliche Informati-
onen, dass das Auswärtige
Amt Ende August 2016 von
der US-Botschaft über die
Rolle Ramsteins unterrichtet
worden ist. Schon mehr als
zwei Jahre zuvor hatte der
ehemalige Drohnen-Pilot Bran-
don Bryant u.a. gegenüber
NDR und WDR erklärt:
„Ohne Deutschland wäre der
gesamte Drohnen-Krieg des
US-Militärs nicht möglich.“
Seitdem die USA nach dem
Anschlag 9/11 ihren globalen
Krieg gegen den Terror verfol-
gen, sind offensichtlich im-
mer mehr Regierungen ge-
zwungen, diesen zu unterstüt-
zen und den einschlägigenAn-
weisungen des Pentagon zu
folgen. [5]

Hochverschuldete USA halten 750 Militärbasen im Ausland
me. Die USA unterhalten welt-
weit über 750 Militärbasen
und sind mit mehr als 173.000
Soldaten in 159 Ländern unter-
wegs. Damit sind sie unge-
schlagener Spitzenreiter welt-
weit. Die zwei Großmächte
Russland und China stehen da-
zu mit ihren jeweils 10-20 aus-
ländischen Stützpunkten in kei-
nem Verhältnis. Den ameri-
kanischen Steuerzahler kostet
dieser Aufwand jährlich 51,5
Milliarden US-Dollar allein

für den Bau und die Wartung
der ausländischen Infrastruk-
tur und nochmals 150 Milliar-
den US-Dollar pro Jahr an
Gesamtkosten für Stützpunkte
und Personal im Ausland.
Schon 30 Milliarden US-Dol-
lar – das heißt ein Fünftel da-
von – würde laut den Verein-
ten Nationen ausreichen, um
den Welthunger zu beenden.
Die US-Staatsverschuldung lag
im Oktober 2022 bei rund
31,24 Billionen US-Dollar und

das Land stand in den letzten
Jahren mehrfach kurz vor dem
Bankrott, was die Frage auf-
wirft, was der Grund für eine
derart kostspielige Armeeprä-
senz im Ausland ist. Mit Ver-
teidigung oder eigener Sicher-
heit kann dieser strategische
Ausbau der eigenen militä-
rischen Macht jedenfalls nichts
zu tun haben, und finanziell
leisten können sich die Vereini-
gten Staaten diesen Luxus of-
fensichtlich auch nicht. [3]

„Der größte Schaden entsteht durch die schweigende Mehrheit,
die nur überleben will, sich fügt und alles mitmacht.“

Sophie Scholl,
Widerstandskämpferin gegen das NS-Regime (1921–1943)

https://www.aljazeera.com/news/2021/9/10/infographic-us-military-presence-around-the-world-interactive
https://www.overseasbases.net/uploads/5/7/1/7/57170837/deutsche_die_fakten_obracc.pdf
https://worldbeyondwar.org/de/Grundlage/
https://de.statista.com/statistik/daten/studie/187893/umfrage/staatsverschuldung-der-usa-monatswerte/
https://de.statista.com/statistik/daten/studie/187893/umfrage/staatsverschuldung-der-usa-monatswerte/
https://watson.brown.edu/costsofwar/papers/summary
https://www.tagesschau.de/ausland/amerika/usa-drohnen-tote-101.html
https://www.tagesschau.de/inland/ramstein-drohnen100.html
https://www.dw.com/de/usa-best%C3%A4tigen-drohnenkrieg-von-ramstein-aus/a-36595089
https://worldbeyondwar.org/why-drones-are-more-dangerous-than-nuclear-weapons/
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~ Ausgabe 52/2022 ~

sap. Durch die Einführung des
digitalen Impfpasses wird ein
Aspekt der Überwachung einge-
leitet, den nur wenige von uns
kennen – und das ist der diszi-
plinarische Aspekt der Überwa-
chung. Das bedeutet, dass nach
jedem Verstoß gegen geforder-
te Normen eine Bestrafung fol-
gen kann. Wer verpflichtende
Verordnungen übertritt, kann
automatisch über das Smart-
phone vom öffentlichen Leben

frg.DieForschergruppe„Arbeits-
gruppe Impfstoffe Aufklärung“
hat mittels moderner medizi-
nischer und physikalischer Mess-
verfahren Proben von Covid-19-
Impfstoffen sowie das Blut von
mRNA-Geimpften untersucht.
Im Blut von BioNTech-/Pfizer-
und Moderna-Geimpften wur-
den per Dunkelfeldmikroskopie
rechteckige und quadratische
Kristallformen, Spiralen, auffäl-
lig verformte Membranen roter
Blutkörperchen und Blutver-

klumpungen gefunden. Ebenso
wurde ein vermindertes Fließver-
mögen des Blutes festgestellt.
REM* und EDX* machten me-
tallische Partikel wie Barium,
Kobalt, Gadolinium und Alumi-
nium sichtbar. Künstliche Intelli-
genz (KI) konnte anhand von
Lebendblutuntersuchungen zu
100 % das Blut Geimpfter und
Ungeimpfter sicher unterschei-
den.
Die Forschergruppe befürchtet
als Folge Arteriosklerose, Auto-

immunkrankheiten, Entzündun-
gen, neurodegenerative Erkran-
kungen und Krebs.
Zusammenfassend stellen sie
fest: „Um eine konkrete als auch
drohende Gefahr für Leib und
Leben und für die öffentliche
Sicherheit abzuwenden, müssen
die Covid-19-Impfprogramme
unverzüglich eingestellt wer-
den!“ [2]

INTRO
Begegnet Ihnen beim Lesen
der S&G auch immer wieder
die Frage: Was oder wer
steckt hinter all diesen verbor-
genen, destruktiven Wirklich-
keiten, von denen berichtet
wird? Könnten Sie sich vor-
stellen, es jetzt nichtmehr bei
der Frage zu belassen, son-
dern dieses Gefühl der Unsi-
cherheit zu Ihrem Motor zu
machen? Sie folgen nicht
mehr dem genehmigten Nar-
rativ der Mainstreammedien,
sondern beginnen selbst ein
„investigativer Journalist“
zu werden. Dabei lernen Sie
gründlich und sorgfältig zu
recherchieren. Sie lernen tie-
fere, verborgene Zusammen-
hänge und Vernetzungen zu
entdecken. Möchten Sie mit
uns zum „investigativen Jour-
nalisten“ werden, dann mel-
den Sie sich bei: sug@
infopool.info. Wir sind über
jede unterstützende Hilfe
dankbar.

Impfung – und nun ist alles anders

Ungewöhnliche Strukturen im Blut von Geimpften

mms. Einige Tage nach der zwei-
ten Impfung mit BioNTech be-
kam der Jurist Rolf Merk
Muskel- und Gelenkschmerzen,
Taubheitsgefühle in Armen und
Händen, starke Erschöpfung und
dauerhafte Kopfschmerzen. Ein
Neurologe beschwichtigte ihn:
„[…] das geht vorbei, da müssen
Sie einfach abwarten.“ Kurz dar-
auf erlitt er einen Schlaganfall,
den ernur knappüberlebte. Nach
seiner Entlassung aus dem Kran-
kenhaus suchte er vieleÄrzte auf,

die jedoch größtenteils mit Un-
verständnis und Desinteresse rea-
gierten. Ernüchternd war ebenso
die Reaktion von Freunden und
Bekannten, was neben den beste-
henden körperlichen Beschwer-
den auch zu psychischen Leiden
führte. Er empfand, „als habe
man durch die Impf-Beschwer-
den ein Tabu gebrochen, etwas
Heiliges in Frage gestellt, einen
gesellschaftlichen Verrat began-
gen.“ Aber Rolf Merk geht es
nicht nur um sich, sondern vor

allem darum, dass „die Gesell-
schaft den Impfgeschädigten end-
lich einGesicht undeine Stimme
geben muss.“ Er erwartet „eine
ehrliche und transparente Be-
richterstattung“. „Die Corona-
Impfung ist eben nicht nur ein
,Piks‘. [...] Es ist ein medizi-
nischer Eingriff, der bei vielen
Menschen erhebliche Gesund-
heitsbeeinträchtigungen verur-
sacht. Das ist die Wahrheit, und
die Wahrheit muss ausgespro-
chen werden.“ [1]

Die Redaktio
(wie./mm./lz./sap.)

VerborgeneWirklichkeit
der digitalen Impfpässe
sap. Im Dokumentarfilm „Nutze
den Schlüsselmoment“ wird
deutlich aufgezeigt, dass wir seit
Covid-19 in einem beunruhi-
genden Dauer-Ausnahmezustand
(Pandemie, Chaos,Kriege, Zen-
sur, Klimawandel, Inflation,
Rohstoff-Preiserhöhung, Ängs-
te…) leben. „Viel beunruhi-
gender ist jedoch, dass wir am
Rand eines zivilisatorischen
Wandels stehen.“ Dieser grund-
legende Wandel soll u.a. durch
die Einführung eines scheinbar
harmlosen Digital-Impfpasses
herbeigeführt werden! Fast über
Nacht werden dann unsere einst
verankerten und geschützten

*Rasterelektronenmikroskop (REM),
Energiedispersive
Röntgenspektroskopie (EDX)

Frage: Wer profitiert davon,
die Covid-Impfungen weiterlaufen zu lassen und voranzutreiben?

Freiheiten zu bloßen Privile-
gien, die man uns vorüberge-
hend für die brave Einhaltung
von Vorschriften und für gutes
Benehmen gewährt.
Der digitale Impfpass ist wie
ein Trojanisches Pferd, wel-
ches dazu benutzt wird, eine
völlig neue Art von kontrollier-
ter und überwachter Gesell-
schaft zu schaffen. Die Freiheit,
die wir heute noch genießen,
kann dann eine ferne Erinne-
rung sein. Aber es gibt einen
Ausweg: ein klares gemein-
schaftliches „NEIN“ zum digi-
talen Impfpass! [3]

Impfpass – der schlüsselfertige Totalitarismus*

Quellen: [1] Berliner Zeitung, 24.1.2022, „Seit meiner Impfung ist nichts mehr,wie
es war“ [2] Magazin „raum&zeit“ Nr. 239, S. 18; Ergebnisse aus Untersuchung
(PDF): https://bit.ly/3bavp1u [3] Nutze den Schlüsselmoment, www.kla.tv/23214 |
https://yoice.net/video/der-schluesselmoment-this-pivotal-moment-episode-1/

Fortsetzung Seite2

Stück für Stück ausgeschlos-
sen werden (Reisen, Arbeits-
platz, Restaurantbesuche, Taxi,
kulturelle Veranstaltungen usw.).
Mit dem Impfpass trägt jeder
Regelbrecher diesen Mechanis-
mus einer automatischen Be-
strafung in der eigenen Tasche
mit sich, d.h. wir dürfen in
unserem Alltag nur noch das
tun, wozu wir durch unser
Smartphone eine ausdrückliche

mailto:sug@infopool.info
mailto:sug@infopool.info
https://bit.ly/3bavp1u
https://www.kla.tv/23214
https://yoice.net/video/der-schluesselmoment-this-pivotal-moment-episode-1/
https://www.klagemauer.tv/
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Quellen: [4] www.kla.tv/23214 | https://yoice.net/video/der-schluesselmoment-this-pivotal-moment-episode-1/ [5] www.kla.tv/23548 | https://leohohmann.com/2022/08/01/
saudi-prince-offers-glimpse-of-dazzling-500-billion-smart-city-of-the-future-where-you-will-own-nothing-and-be-happy/ | www.youtube.com/watch?v=0kz5vEqdaSc

[6] Magazin „raum&zeit“ Nr. 238/2022, S. 49, S. 76 - 81 [7] Buch von Manuel Grünwald: „Die 5G-Lüge” (Cover-Rückseite); Buch von Prof. Dr. Klaus Buchner und
Dr. med. Monika Krout: „5G-Wahnsinn” [8] Auszüge aus dem Dokufilm: „Der Schlüsselmoment“ www.kla.tv/23214

Ausgabe 52/22 S&G Hand-Express

Ist 5G kein Thema mehr?

vms. Laut des Globalisten und
WEF*-Gründers Klaus Schwab
sollen wir in Zukunft nichts
besitzen und glücklich sein.
Wie dies aussehen soll, zeigt
das vom „WEF“ beworbene
Projekt „The Line“. In der
Wüste Saudi-Arabiens soll ein
gigantisches Gebäude entste-
hen. Das 170 Kilometer lange,
500 Meter hohe und 200 Me-
ter breite Bauwerk soll bis zu
9 Millionen Menschen beher-
bergen. Die Bewohner dieser
Stadt werden weder Häuser
noch Autos besitzen. Zusätz-
lich werden sie einer totalen
Überwachung durch Sensoren,
Kameras, Gesichtserkennungs-
software und biometrischen ID-

Scannern ausgesetzt sein. An-
statt Autos wird eine von der
Regierung bereitgestellte öffent-
liche Hochgeschwindigkeits-
bahn als Verkehrsmitteldienen.
Das Projekt vom saudischen
Kronprinzen, Mohammed bin
Salman, wurde als „eine zivili-
satorische Revolution“ ange-
kündigt. Dabei schreckt der
Kronprinz bei der Umsetzung
vor nichts zurück. So wurden
die Anwohner der Region, ein
indigener Stamm der Howeitat,
gewaltsam umgesiedelt. Im
Frühjahr 2022 erfolgte die
Grundsteinlegung der ersten
Wohnmodule. Mohammedbin
Salman hat die „intelligente
Stadt“ so konzipiert, dass alle

17 Nachhaltigkeitsziele der
Agenda 2030 erfüllt werden.
Diese Agenda wurde 2015
von den Staatsoberhäuptern
fast aller Länder der Welt an-
genommen.Während die Nach-
haltigkeitsziele vordergründig
den Eindruck erwecken, dem
Wohle der Allgemeinheit zu
dienen und die Welt zu verbes-
sern, entpuppen sie sich bei
näherer Betrachtung als totali-
täre Kontrollwerkzeuge und
führen – wie das Beispiel
zeigt – zur Abschaffung jeder
Freiheit. [5]

„Intelligente Stadt“: Nichts besitzen und glücklich sein?
Erlaubnis erhalten haben. Die-
seÜberwachungsinfrastruktur
für ein totalitäres* System ist
bereits aufgebaut und wurde
im Ansatz während der Lock-
downs in einigen Ländern
schon eingesetzt. Die Einfüh-
rung des digitalen Impfpasses
ist ein weiterer Schritt zu ei-
ner gnadenlosen Diktatur, wie
sie in China in Form eines
Sozialkreditsystems bereits um-
gesetzt wird. Deshalb muss
der digitale Impfpass und ähn-
liche Systeme zur Überwa-
chung zwingend verhindert
werden. [4]

Fortsetzung von Seite 1

*Totalitarismus: politische Herrschaft
mit uneingeschränktem Verfügungs-
anspruch in jedem Lebensbereich der
Beherrschten.

frg. In der letzten Zeit ist es in
der Öffentlichkeit merklich
ruhiger um das Thema 5G ge-
worden. Stillschweigend rüs-
ten die Mobilfunkbetreiber ih-
re Netze immer weiter auf. In
der TV-Werbung tauchen im-
mer wieder knallbunte Spots
auf, in denen die vermeintli-
chen „Segnungen“ dieser digi-
talen Funktechnik gepriesen
werden. Die negativen Auswir-
kungen werden der Öffentlich-
keit jedoch verheimlicht.Deren
Anzahl ist beträchtlich; hier
nur die gravierendsten, deren
Ursache von Ärzten aus Un-
kenntnis meist nicht erkannt
wird: verschiedene Krebs-

arten, Herzrhythmusstörungen,
Fruchtbarkeitsstörungen, em-
bryonale Entwicklungsstörun-
gen, Hyperaktivität, Konzentra-
tionsschwierigkeiten, Schwä-
chung des Immunsystems, per-
manente Kopf- und Nacken-
schmerzen. Damit sich das
EU-Parlament intensiver als
bisher mit diesem wichtigen
Thema beschäftigt, hat am 1.
März 2022 der ehemalige EU-
Abgeordnete, Physiker und
Buchautor Prof. Dr. Klaus
Buchner mit weiteren Mitstrei-
tern die EU-Bürgerinitiative
„Stop (((5G))) – verbunden,
aber geschützt“ gegründet. Bis
Februar 2023 müssen mindes-

tens 1 Mio. Stimmen erreicht
werden, um das EU-Parlament
zu zwingen, sich mit dem
Thema intensiver zu befassen.
Wer diese Initiative unterstüt-
zen möchte, kann sich unter
folgendem Link beteiligen:
www.signstop5g.eu! [6]

Frage:
Wem nützt es, der Mensch-
heit alle Freiheit zu nehmen
und sie ununterbrochen

zu überwachen?
Und warum?

*World Economic Forum (Weltwirt-
schaftsforum), eine in der Schweiz an-
sässige Stiftung und Lobby-Organisa-
tion

5G muss Thema bleiben
frg. Es wäre unverantwortlich,
das Thema 5G aus der Wahr-
nehmung zu verlieren. Politik
und Mobilfunkindustrie wei-
gern sich beharrlich, die Kehr-
seite dieser überbetont bewor-
benen Technik offenzulegen.
„Für die Mobilfunkindustrie
geht es um Milliarden, für die
Staaten um noch mehr Kon-
trolle über ihre Bürger und für
einzelne Individuen* um die
Errichtung der NeuenWeltord-
nung. Unzählige Studien bele-
gen, was Politik und Industrie
seit Jahrzehnten vertuschen
wollen: „Mobilfunk gefähr-
det die Unversehrtheit von
Mensch, Tier und Natur.”
(M. Grünwald) Die deutsche
Politik handelt gegen das
Bundesimmissionsschutzge-
setz (BImSchG) durch Unter-
lassung von vorbeugenden
Schutzmaßnahmen für die
Umwelt, die menschliche Ge-

sundheit und das Leben. Sie
lässt viel zu hohe Grenzwerte
zu. Wer oder was hindert die
Politiker am verantwortungs-
vollen Handeln im Sinne des
BImSchG? [7]

*wie Elon Musk, Bill Gates und WEF

Frage:
Wer hat Interesse daran,

5G voranzutreiben,
ungeachtet

der bewiesenen Gefährdung
von Mensch,

Tier und Natur?

Schlusspunkt ●
Unsere dringliche Ver-
antwortung ist es, eine
ehrliche und transparen-
te Berichterstattung ein-
zufordern und mitzuge-
stalten. Das erreichenwir
auch durch das Offenle-
gen und Sichtbarmachen
von verdeckten Verknüp-
fungen und Vernetzun-
gen. Helfen Sie mit, die
in dieser S&G gestellten
Fragen zu beantworten!
Die Redaktion (wie./mm./lz.)

„Die Fackel der Freiheit wird nicht erlöschen. [...] Diejenigen von uns, die heute leben, […]
sind nun Träger dieser Fackel. […] Dies ist ein Schlüsselmoment in unserer Geschichte. […]
Unser Moment ist gekommen, um diese Fackel für alle künftigen Generationen zu verteidigen.
[…]Wir müssen einfach nur aufstehen, zusammenstehen und sagen: GENUG IST GENUG!“ [8]

https://www.kla.tv/23214
https://yoice.net/video/der-schluesselmoment-this-pivotal-moment-episode-1/
https://www.kla.tv/23548
https://leohohmann.com/2022/08/01/saudi-prince-oNers-glimpse-of-dazzling-500-billion-smart-city-of-the-future-where-you-will-own-nothing-and-be-happy/
https://leohohmann.com/2022/08/01/saudi-prince-oNers-glimpse-of-dazzling-500-billion-smart-city-of-the-future-where-you-will-own-nothing-and-be-happy/
https://www.youtube.com/watch?v=0kz5vEqdaSc
https://www.kla.tv/23214
https://www.signstop5g.eu/
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Stimme Gegenstimme
Nicht gläserne Bürger - gläserne Medien,

Politiker, Finanzmogule brauchen wir!

Weltgeschehen unter

der Volkslupe

S&G

Klarheit durch intelligente Analytiker

Weniggehörtes - vom Volk fürs Volk!

frei und unentgeltlich

Inspirierend

S&G

DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

Medienmüde? Dann Informationen von ...

www.KLAGEMAUER.TV

Jeden Abend ab 19.45 Uhr

Quellen: [1-3] PK - Gift in Antigentests https://regionaltv.at/mediathek/beitrag/200582 |Auszüge: www.kla.tv/24047 [3] https://correctiv.org/faktencheck/2022/11/29/nein-die-
pufferfluessigkeit-von-corona-schnelltests-ist-nicht-gefaehrlich/

Gefährlichkeit von Giftstoffen kleingeredet

cha. Seit 22.9.2022 ist nun auch
in Österreich bekannt, dassCoro-
na-Antigen-Schnelltests hochgif-
tige Substanzen enthalten. Dank
einer Initiative von WIR EMUs
(=EchtMutigUnbeirrt) wurden
vier gängige Tests untersucht.
Für Nichtgeimpfte waren diese
Tests oft die einzige Möglichkeit,
Zutritt zur Arbeitsstätte oder an-
deren Einrichtungen zu haben.
Sie wussten nicht, was in ihnen
enthalten ist,denn einenBeipack-
zettel mitAngabe der Inhaltsstof-
fe gab es bei manchen Tests
nicht, was eigentlich gegen die
Vorschriften verstößt. Jedenfalls
gelang es dieser Initiative auf
Umwegen die Testflüssigkeit in
einem Labor analysieren zu las-
sen. Diese Ergebnisse sprechen
eine andere Sprache als die der
offiziellen Gesundheitsgremien.
Der Gerichtsmediziner Univ.-
Prof. Dr. Missliwetz klärt in der
Pressekonferenz über die in den
Tests enthaltenen sogenannten
Biozide und die fatalen Auswir-
kungen auf den Menschen auf.
Methylisothiazolinon: Auf die
Haut getropft, löst es Entzün-

dungen aus und kann Jahre spä-
ter zu chronischenErkrankungen
führen.
Triton-X 100: Kann zu fetalen
Schäden führen. Schon 2020
wurden in Hamburg Tests auf
Grund dieses Inhaltsstoffes aus
demVerkehr gezogen.
Natriumazid: Trägt zur Entwick-
lung von Tumoren bei. Außer-
dem kommt es zur Bildung von
übermäßigem Stickstoffmono-
xid, das den Blutdruck stark ab-
fallen lässt, sodass Betroffene
sogar an einem Kollaps verster-
ben können.
Anscheinend muss der Bundesre-
gierung bewusst gewesen sein,
dass die Inhaltsstoffe giftig sind,
sonst hätte sie dem Bundesminis-
terium für Sicherheit im Gesund-
heitswesen nicht verboten, die
Tests auf Inhaltsstoffe und Funk-
tion zu überprüfen. Gleichzeitig
wurden Millionen Tests an Schu-
len, etc. durchgeführt, aber inter-
essanterweise gebetsmühlenartig
wiederholt, dass die Tests un-
serer Sicherheit und unserem
Schutz dienen. Das ist doch ein
Widerspruch in sich. [2]

Hochgiftige Substanzen in Corona-Schnelltests

INTRO
Ein Verbot der österr. Bundes-
regierung verhinderte, dass das
Bundesamt für Sicherheit im
Gesundheitswesen (BASG) die
Antigen-Schnelltests auf Inhalts-
stoffe und Funktion überprüfen
konnte. Aufgrund dieser Tatsa-
che wollteder VereinWIR EMUs
(=EchtMutigUnbeirrt) bereits
im April 2021 wissen, ob dieaus
anderen Ländern bekannten
Gifte auch in den in Österreich
gebräuchlichen Tests enthalten
sind. Schließlich wurden diese
ja in den zwei Coronajahren
auch an Schulen immer wieder

bis zu dreimal wöchentlich
genutzt. Nur auf kreativen
Umwegen gelang es dem
Verein, überhaupt an Testana-
lysen zu kommen.
In der Pressekonferenz vom
22.9.2022 informierten WIR
EMUs alle Anwesenden und
die Livestream-Zuseher dar-
über, dass in vielen Antigen-
Schnelltests hochgiftige Stof-
fe enthalten sind. Diese
S&G-Ausgabe gibt die we-
sentlichen Aussagen dieser
Pressekonferenz wieder.

Die Redaktion (doa./cha.)

Laboranalyse von Covid-Testsets nur mit Umweg
ncm. Lautdem SprecherderWIR
EMUs, Florian Machl, wurden
zunächst in Österreich und im
EU-Ausland verschiedene Test-
labors folgendermaßenangefragt:
„Wir haben da diese Antigen-
Schnelltests, wir würden gerne
wissen, was in dieser Flüssigkeit
drinnen ist. Und wir würden es
vor allem deshalb gerne wissen,
weil nirgendwo steht, was da
drinnen ist.“ Sinngemäß antwor-
teten die Labors meist ohne Be-
gründung: „Nein, das testen wir
sicher nicht.“ Die EMUs führen
diese Reaktion auf eine gewisse
Furcht vor dem Staat und seinem
System zurück. Wenn der Staat
anordnet, es ist zu testen, dann
sei es offensichtlich nicht die
Aufgabe des Bürgers nachzufra-

gen, auch nicht der Institute,
die sich vom Staat im Zuge des
exzessiven Testens gutes Geld
erwarteten.
Schließlich gelang es den EMUs
einen Pharmaunternehmer als
Partner zu finden, der sich als
Auftraggeber zurVerfügung stellte
und folgendermaßen an Labore
herantrat: „Bitte, analysieren sie
mir diese Flüssigkeit, ichmöchte
diese Flüssigkeit in Umlauf brin-
gen, ich hafte persönlich dafür,
ich musswissen, wasdrinnen ist.“
Auf diesem Umweg erhielt man
die bekannten aufschlussreichen
Laboranalysen. Dennoch besteht
dringender Klärungsbedarf, war-
um die Regierung ein Bekannt-
werden der Testinhaltsstoffe ver-
hindern wollte! [1]

Faktenchecker relativieren undwarnen gleichzeitig
cha. Obwohl die Proben der Co-
vid-19-Antigentests stark ver-
dünnt waren, ergaben sich bei
drei Untersuchungen eindeutige
Hinweise auf die höchste Zytoto-
xizitätsstufe (4/4). In drei der
Tests fand sich Natriumazid, der
vierte enthielt Tergitol. Fakten-
checker Mimikama meint dazu,
dass beide toxischen Mittel in
den Tests in so geringer Menge

doa. Prof.Dr. StefanHockertz, der
sein Leben lang als Toxikologe
tätig war, erstellte eine fünfsei-
tige Expertise für die im Intro
genannte Pressekonferenz. Seine
Schlussfolgerung zu Natriumazid
lautet: „Zusammenfassend gibt
es klare Hinweise darauf, dass es
sich hier um einepotenziell geno-
toxische* Substanz handelt, die
in kleinsten Konzentrationen die
DNA des Menschen verändern
kann. Kinder mit dieser Chemi-

kalie alleine hantieren zu lassen
ist eine grobe Fahrlässigkeit, da
durch unsachgemäßeHandhabung
die Kinder bleibende Schäden in
ihrem Erbgut erleiden können,
die später (!) zu Krebs odermeta-
bolischen Erkrankungen führen.“
Prof. Hockertz Ausführungen zu
Natriumazid werden von Fakten-
checkern als übertrieben bewer-
tet. [3]
*eine Giftigkeit, die Veränderungen
der Erbinformation auslöst

zu finden sind, dass sie selbst
bei unsachgemäßerVerwendung
nicht gesundheitsschädigend sein
können. Gleich darauf warnen
sie, dass Kinder die Tests nur
unter Aufsicht durchführen soll-
ten, und dass idealerweise nie-
mand in Kontakt mit der Puffer-
flüssigkeit kommt. Mimikamas
Aussage konnte aber durch die

Fortsetzung Seite 2

24. Dezember 2022

~ Ausgabe 53/2022 ~Analyseder Covid-Testsets

https://regionaltv.at/mediathek/beitrag/200582
https://www.kla.tv/24047
https://correctiv.org/faktencheck/2022/11/29/nein-die-puNerPuessigkeit-von-corona-schnelltests-ist-nicht-gefaehrlich/
https://correctiv.org/faktencheck/2022/11/29/nein-die-puNerPuessigkeit-von-corona-schnelltests-ist-nicht-gefaehrlich/
https://www.klagemauer.tv/
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Ausgabe 53/22: Analyse der Covid-Testsets S&G Hand-Express

Lehrer über Giftigkeit der Tests uninformiertFortsetzung von Seite 1

Analysen in den verdünnten
Testflüssigkeiten eindeutig wi-
derlegt werden.
Wie kann es denn sein, dass in
einer stark verdünnten, daher
„harmlosen“Testlösungnach 24
Stunden überhaupt keine Haut-
zellen mehr zu finden waren?
Auch die mit der Untersuchung

betrauten Fachkräfte rieten da-
von ab, so etwas in Umlauf zu
bringen.Warumlässtmansolche
Produkte auf die unwissende
Menschheit los und fordert sie
im Namen der Sicherheit über
einen langen Zeitraum zu häu-
figen Tests auf? [4]

doa.Der LehrerKlaus Samhaber
erläuterte die Testpraxis in der
Klasse: Er händigte den Schü-
lern den „FlowflexAntigen Test“
aus, die Schüler machten selbst-
ständig diese Tests und er als
Lehrer „überwachte“das Ganze.
Er erklärte, dass die Lehrer
keinerlei Information über die
Inhaltsstoffe der Pufferlösung
hatten. In den Leitmedien wird
die Giftigkeit der Substanz in
Abrede gestellt und beteuert,
dass davon keine Gefahr für die
Kinder ausgehe. Hierzu meinte
Rechtsanwalt Georg Prchlik:
„[…] wenn ich Kindern etwas

in die Hand gebe, bei dem
draufsteht, das geschulte Ge-
sundheitspersonal darf es nur
mit Handschuhen angreifen,
dann ist das mehr als nur grob
fahrlässig. Das darf nicht pas-
sieren.“ Wie kann man eine als
giftig deklarierte Substanz in
Kinderhände geben? Da man-
che Tests ohne Beipacktext in
Umlauf gebracht wurden und
die Regierungderen gefährliche
Zusammensetzung nicht kom-
muniziert hatte, blieben die
Lehrer über die Giftigkeit der
Test-Fluids uninformiert. [5]Zensur auf Hochtouren

cha. Auffallend groß war das
Interesse der breiten Bevölke-
rung an der Presseaussendung
über die Giftstoffe in den Anti-
gen-Tests. Drei Tage durchge-
hend war sie die meistgelesene
Pressekonferenz in ganz Öster-
reich. Doch auf dem Fuße
folgte sogleich Zensur!
Auf Facebook führte nur die
Verlinkung der Ankündigung
zur Pressekonferenz zur Sper-
rung des Benutzers.Dabei geht
es umnichts, was dem Narrativ
widerspräche.
Offensichtlich hat jemand Inter-
esse daran, dass die Wahrheit
nicht andie Öffentlichkeitdringt.
Die Ankündigung hatte eine
halbe Million Ansichten auf
diversen Kanälen im Internet.

Der Journalist Florian Machl
bat alle Seher der Pressekon-
ferenz, diese Information zu
verbreiten: „Wenn die System-
medien, die großen Medienhäu-
ser nicht mitspielen, dann sind
wir selbstdieMedien, die unsere
Information verbreiten müssen.“
Die Öffentlichkeit wird so oft
nicht informiert bzw. nur mit
Halbwahrheiten oder direkten
Lügen abgespeist. Um den
erwähnten Zensurbestrebungen
entgegenzuwirken, verfasste
Testfreigesund.at ein übersicht-
liches Informationsblatt. Es ent-
hält alles Wissenswerte über
die Giftstoffe in chinesischen
Antigen-Schnelltests fürSchulen
und für zu Hause. [6]

ncm. Dr. Madeleine Petrovic,
1994–1996 Bundessprecherin
der Grünen, befasst sich im
Wissenschaftsministerium mit
den Laufzeiten tierversuchsge-
stützter Testmethoden.Siezeigte
sich bei der Pressekonferenz
ob der giftigen Testsubstanzen
nicht nur erschüttert, weil sie
den Behörden vertraute. Zu-
sätzlich wies sie auf den
ernsten Umweltaspekt hin:
„Natürlich ist in jedem dieser
Tests nur ein klein wenig

Flüssigkeit. Aber in Summe
sind das Hektoliter! […] Es
ist ein vollkommen unkontrol-
lierter Einsatzhochgefährlicher
Chemikalien.“
Es sei nicht abzusehen, welche
Probleme sich auch nach dem
Gebrauch ergeben, wenn die
Gifte z.B.von einerMüllpresse
herausgequetscht werden.
Somit gleichen die Tests auf
den Mülldeponien einer ticken-
den Zeitbombe. [7]

Antigen-Test: Tickende Zeitbombe für die Umwelt?

Quellen: [4-8] PK - Gift in Antigentests
https://regionaltv.at/mediathek/beitrag/200582

[4] www.mimikama.at/giftige-fluessigkeit-covid-19-antigen-tests/ | www.testfrei-
gesund.at/analyse/ [8] https://odysee.com/@rtv:4/pk10112022:c

Schlusspunkt ●
Immer mehr von dem, was bislang als Verschwö-
rungstheorie galt, wird sukzessive zur bitteren
Realität. Den sogenannten Verschwörungstheoretikern
gelingt es durch ihre Aufklärungsarbeit mehr das
Leben der Menschen zu schützen, als der Regierung
und ihren willfährigen Helfern. Aber was ist ihr
Lohn? Durch Waffen wie Diffamierung, Ausgren-
zung bis hin zum Berufsverbot, sich dahinziehende
U-Haft, Gerichtsverfahren und existenzgefährdende
Geldstrafen werden manche in ihrer Aufklärungs-
arbeit behindert und andere dadurch abgeschreckt.
Doch die Zeit wird kommen, wo die Aufklärer als
Helden anerkannt werden.

Die Redaktion (doa.)

cha. Wenn Kinder einmal im
Jahr, zu Halloween, fürwenige
Stunden mit minderwertiger
Kleidung bzw. Schminke aus
China in Berührung kommen,
beschäftigt das die Medien
lange. Die Produktprüfung
zeigte ein alarmierendes Ergeb-
nis, von dem Regierung und
Massenmedien drei Tage lang
berichteten – man meint es ja
ernst mit dem Schutz des
Volkes vor Schadstoffen. Auch
der ORF widmete sich dem
Thema, verweigerte aber bis-
lang, über die alarmierenden
Covidtest-Testergebnisse zu in-

formieren, die WIR EMUs prä-
sentierten. Damit mussten Kin-
der mehrmals wöchentlich (!)
hantieren.
Warum diese Ignoranz? Laut
internen E-Mails stuft derLeiter
der ORF-Wissenschaftsredakti-
on die Testsals ungefährlich ein,
das Volk bleibt uninformiert.
Damit betreibter regierungskon-
forme Berichterstattung, schein-
bar ohne Auseinandersetzung
mit den Fakten. Man darf ge-
spannt sein, ob und wann es
bzgl. der giftigen Antigen-
Schnelltests, zueiner Befassung
durch dieBehörden kommt. [8]

AGES und Lebensmittelaufsicht prüfen Schminke

„Die Zukunft hängt davon ab, was wir heute tun.“
Mahatma Gandhi

„Wer die Wahrheit nicht weiß,
ist bloß ein Dummkopf.

Aber wer sie weiß und sie eine Lüge nennt,
der ist ein Verbrecher.“
Bertolt Brecht (1898–1956)

https://testfreigesund.at/
https://regionaltv.at/mediathek/beitrag/200582
https://www.testfrei-gesund.at/analyse/
https://www.testfrei-gesund.at/analyse/
https://odysee.com/
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INTRO
Im Jahr 2022 hat das Leitbild
der Polizei als Freund und
Helfer in großen Teilen der
Bevölkerung einmal mehr ge-
litten. Sei es die übertriebene
Härte, mit der Polizisten bei
einigen Demos gegen friedlich
Demonstrierende vorgingen
oder die Hausdurchsuchungen
und Beschlagnahmungen bei
Kritikern von Coronamaß-
nahmen sowie Inhaftierungen
verschiedener Aktivisten. Dies

alles hinterließ nicht nur einen
bitteren Beigeschmack, son-
dern auch Fragezeichen: Wo-
hin sind wir nur geraten, und
wie – um alles in der Welt –
sind wir dahin gekommen?
In dieser Ausgabe wollen wir
einen ersten Blick auf verschie-
dene Polizeiorgane werfen,
um eine erhellende Antwort
auf diese Fragen zu erhalten.

Die Redaktion (hm.)

Quellen: [1] https://bit.ly/3Yzwcwx | https://bit.ly/3FYAAgr [2] https://bit.ly/3PC6eEC | https://bit.ly/3BKYbQf [3] https://bit.ly/3W7iWOk |
https://bit.ly/3PKncAP | https://bit.ly/3BO4q5Y [4] https://bit.ly/3uYtQdh | https://bit.ly/3hEUPHO | https://bit.ly/3Wu28kd |
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enm. EUROPOLwurde 1991auf
Antrag von Deutschland ins
Leben gerufen. EUROPOL ist
eine Agentur der Europäischen
Union mit eigener Rechtsfähig-
keit. Eine „effektive Kontrolle“
von EUROPOL ist demnach
nicht möglich. Zwar wurde auf
Drängen des EU-Parlaments die
neue Stelle eines Grundrechts-
beauftragten eingerichtet, wei-
sungsbefugt ist dieser den Euro-

pol-Mitarbeiter/innen gegenüber
aber nicht. Ähnlich sieht es beim
Datenschutzbeauftragten von
EUROPOL aus: EUROPOL ver-
fügt über eine unkontrollierbare
Datenhalde, v.a. auch Daten von
Menschen, die nichts mit Krimi-
nalität zu tun haben. Aber nie-
mand kann diese Datenkrake
und deren Datenmissbrauch
stoppen. Noch nicht … [1]

EUROPOL – das ungezähmte Machtinstrument

EUROPOL – globalpolitisch „verbandelt“
hm. Die leitende Direktorin von
EUROPOL ,CatherineDeBolle, ist
Mitglied imNetzwerk Internatio-
nal Gender Champions. Dieses
setzt sich weltweit für eine Ge-
schlechtergerechtigkeit ein, auch
in internationalen Organisationen.
International Gender Champions
ist ein Netzwerk mit einfluss-
reichen Organisationen und Füh-
rungskräften, wie WHO-Chef
Tedros Adhanom Ghebreyesus,
UN-Generalsekretär António Gu-
terres, der Weltorganisation für

geistiges Eigentum (WIPO), der
Welthandelsorganisation (WTO),
Rafael Mariano Grossi, Director-
General der International Atomic
Energy Agency (IAEA), Mo-
hammed Abdiker (International
Organization for Migration/UN
Migration) etc. In diesem Netz-
werk findet sich auch Klaus
Schwab, Gründer des WEF.
Ob die Geschlechtergerechtigkeit
wirklich das einzige Interesse
der Mitglieder dieses Netzwerks
ist? [2]

EUROPOL – verlängerter Arm
des militärischen Machtkomplexes
enm. EUROPOL verfügt über ei-
ne unkontrollierbare Datenhalde,
v.a. auch von Daten, die nichts
mit Kriminalität zu tun haben.
Begründet wirddiese als„Prädik-
tive Analyse“ mithilfe von KI.*
Dabei kommt die Software „Go-
tham“ der umstrittenenUS-Firma
Palantir zum Einsatz. Diese Soft-
ware gilt als Schlüsselsoftware
vonGeheimdiensten,Militär usw.,
also desmilitärisch-digitalenKom-
plexes. Da die Firma Palantirden
US-Spionage- undSicherheitsge-

setzen unterworfen ist, kann das
Unternehmen dazu verpflichtet
werden, die in Europaerhobenen
Daten an US-Behörden weiterzu-
reichen. InDeutschland undÖster-
reich befindet sich der Sitz von
EUROPOL imjeweiligen Bundes-
kriminalamt. In der Schweiz ist
es dieFEDPOL, ähnlichdemBKA.
Diedeutsche Polizei setztPalantir
Gotham bereitsin fünf Bundeslän-
dern ein, nämlich Hessen, NRW,
Bayern, BW, und Bremen. [3]

Fazit zu EUROPOL: EUROPOL ist nicht nur unkontrollierbar.
EUROPOL ist auf politischer und kommerzieller Ebene inter-
national verbandelt und istmithilfe gigantischerDatenbanken und
der KI Gotham ein Handlanger des US-Militär-Komplexes bzw.
internationaler Geheimdienste.

organisierte Kriminalität und Pi-
raterie. Dazu kommen aber auch
vage definierte Einsatzbereiche
wie Aufruhr, Klimawandel, feh-
lende Nahrungsmittel und Res-
sourcensicherheit sowieSeuchen
und Krankheiten. „Wehe, wenn
sie losgelassen“, ist teilweise das
Fazit der Einsätze. Denn rück-
sichtsvoller Umgang und Empa-
thie ist von den Söldnern nicht
gerade zu erwarten. [4]

ab. Am 17. September 2004
gründeten sieben EU-Mitglied-
staaten dieparamilitärische Euro-
pean Gendarmerie Force, kurz
EUROGENDFOR. Diese wird –
man höre und staune – nicht von
der EU finanziert, sondern nur
von privaten Konzernen. Trotz
privater Finanzierunghat dieEU-
ROGENDFOR paramilitärischen
Charakter. Denn die Einsatzmit-
glieder werden neben einer poli-
zeilichen Ausbildung auch an
militärischen Waffen und Gerät
ausgebildet. Sie sind berechtigt,
im Einsatz zu töten, was der EU-

ROGENDFOR auch das Image
einerTodesschwadron eingebracht
hat. Die EUROGENDFOR um-
fasst 900 aktive Polizisten sowie
2.300 Reservisten, die in Italien
in Vicenza stationiert sind. Sie
stehen nicht nur der EU zur Ver-
fügung, sondern auch der UN,
OSCE, NATOund anderen inter-
nationalen Organisationen oder
Gruppen. Ihre letzten Einsätze
waren in Mali, Haiti und Afgha-
nistan. Der neue Schwerpunkt
von EUROGENDFOR liegt auf
der Bevölkerungskontrolle. Dazu
gehört internationaler Terrorismus,

EUROGENDFOR: Söldner im Einsatz gegen Bürger

EUROGENDFOR:
Organ oberster
internationaler Politik
ad./juh. Gesteuert wird die
EUROGENDFOR von CIMIN,
dem Comité InterMInistériel de
haut Niveau, frei übersetzt: Inter-
ministerielles Hochkomitee. Es
setzt sich ausRepräsentanten der
jeweiligen Mitgliedsländer zu-
sammen: Jeweils ein Repräsen-
tant des Außenministeriums, ein
Repräsentant des Verteidigungs-
oder Innenministeriums und der
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Fortsetzung von Seite 1 INTERPOL – privat finanzierte Weltpolizei
nis. INTERPOL wurde 1923
gegründet. INTERPOL ist die
größte kriminalpolizeiliche Or-
ganisation der Welt. Sie verfügt
– ähnlich wie die EUROPOL –
über Unmengen von Daten aus
nahezu allen Ländern und unter-
liegt keiner Kontrolle. Neben
Beiträgen der Mitgliedsländer
wird Interpol vonprivaten Geld-
gebern finanziert, z.B. durchdie
Pharmaindustrie und Großkon-
zerne. Intern warnte der Luxem-
burger Polizeichef schon vor

Jahren vor Interessenskonflik-
ten. Seit 2015 sind die Vereinig-
ten Arabischen Emirate der
zweitgrößte freiwilligeBeitrags-
zahler. Ahmed Al Raisi, ehema-
liger Innenminister der Verei-
nigtenArabischenEmirate,wur-
de trotz Foltervorwürfen zum
obersten Chef von INTERPOL.
Wie kann eine unabhängige,
neutrale Strafverfolgung bei sol-
chen Geldgebern gewährleistet
werden? [6]

Oberbefehlshaber bzw. General-
direktor der teilnehmenden Gen-
darmerietruppen. Das CIMIN
ernennt den EUROGENDFOR-
Kommandeur sowie Komman-
deure der einzelnen Missionen.
Es entscheidet, ob und in
welchem Umfang die EURO-
GENDFOR an Missionen teil-
nimmt und inwiefern andere
Staaten an Missionen der EU-
ROGENDFOR teilhaben kön-
nen. Problematisch ist dabei,

dass die Repräsentanten der
jeweiligen Mitgliedsländer wei-
sungsgebunden sind an ihre
Staatschefs. Nehmen wir z.B.
Frankreich, so ist bekannt, dass
Staatschef Macron aus der
Young Leader Schule des
World Economic Forum, WEF,
entstammt und somit auf die
Interessen der internationalen
Hochfinanz programmiert ist –
und damit auch die EURO-
GENDFOR? [5]

lexa. Im Januar 2018 eröffnete
dasWeltwirtschaftsforum, WEF,
ein globales Zentrum für Cyber-
sicherheit in Genf. Zur Unter-
stützung dieser Initiative tritt
INTERPOL als globale Dreh-
scheibe fürDaten und Informati-
onen im Zusammenhang mit
Cyberkriminalität aus seinen
Mitgliedsländern und Partnern
im Privatsektor auf. Somit unter-
stützt INTERPOL öffentlich-pri-
vate Partnerschaften, vorgeblich
zur Bekämpfung der Cyberkri-
minalität beimWEF. Nicht aus-
zuschließen ist dabei, dass es
sich vielmehr um das genaue
Gegenteil, also eine gezielte,
strategische Planung von Cyber-
kriminalität handelt zur Durch-
setzung des Great Reset, dem
erklärten Globalziel des WEF.
Leiter dieses neuen Zentrums
istAlois Zwinggi,Geschäftsfüh-
rer desWEF. InBroschüren des

WEF werden dessen Überwa-
chungspläne genauer beschrie-
ben. In Zusammenarbeit mit IN-
TERPOL, der niederländischen
Polizei und dem UN-Institut
für interregionale Kriminalitäts-
und Justizforschung UNICRI
hat es Ratschläge, Tipps und
Empfehlungen zur Gesichtser-
kennungssoftware veröffentlicht.
In diesen hat das WEF gemein-
sammit INTERPOL eine Reihe
von Best Practices, das meint,
empfohlenen Vorgehensweisen,
für Strafverfolgungsbehörden
beschrieben, die Gesichtserken-
nungstechnologien verwenden.
Selbstredend kann genau diese
Technologie auch gegen die
Bevölkerung eingesetzt werden,
insbesondere gegen aufgebrachte
Menschen, die sich nicht in den
Great Reset und die geplante To-
talversklavung durch die Finanz-
oligarchie zwängen lassen. [7]

INTERPOL – Handlanger des WEF

Polizeichefs –
handverlesener verlängerter Arm der Politik
cha. InBerlin ist die Landespoli-
zeibehörde der Senatsverwal-
tung für Inneres und Sport un-
terstellt, die 2018 unter der Zu-
ständigkeit von Innensenator
Andreas Geisel stand. Für das
Amt des Polizeipräsidentenwur-
de Barbara Slowik von Innen-
senator Geisel vorgeschlagen.
Am 10. April 2018 konnte Gei-
sel sie in dieses Amt einführen,
nachdem der Senat Geisels Vor-
schlag angenommen hatte. Poli-
zeipräsidenten sind als Spitzen-

beamte für alle Vorgänge in
ihrem Zuständigkeitsbereich
verantwortlich. Sie sind obers-
ter Repräsentant ihres Polizei-
präsidiums und meist auch
Dienstvorgesetzter der ihnen
unterstellten Beschäftigten. Un-
ter Slowiks Verantwortung ist
gerade die Berliner Polizei in
der jüngsten Vergangenheit be-
sonders brutal gegen friedliche
Demonstranten vorgegangen,
die sich gegen die aktuelle Poli-
tik gerichtet hatten. [9]

pg. Der Bundesgrenzschutz
(BGS) wurde 1951 gegründet,
um die Landesgrenze der BRD
zu schützen. Später erhielt der
BGS zunehmend polizeiliche
Aufgaben und Kompetenzen
für kriminalpolizeiliche Ermitt-
lungen. 2005 wurde die ur-
sprüngliche Bezeichnung BGS
in Bundespolizei umgewandelt.
Erster Inspekteur des BGS wur-
de der ehemalige NS-General
Anton Grasser. Grasser war
1950 imAuftrag der westlichen
Siegermächte daran beteiligt,
aus Veteranen der deutschen
Wehrmacht und Waffen-SS ei-
ne Untergrundarmee in West-
deutschland aufzubauen. Diese
sollte im Falle einer sowje-
tischen Invasion eine Gegen-

wehr bilden. In Italien gab es
eine vergleichbare Untergrund-
armee mit dem Namen Gladio,
die aus demselben Grund ge-
gründet wurde.Alsdie russische
Invasion ausblieb, wurden diese
Kämpfer in Italien dafür benutzt,
Terrorakte zu inszenieren, die
dann den italienischen Kommu-
nisten in die Schuhe geschoben
wurden, um deren politischen
Einfluss zu schwächen. Ob auch
die deutsche Untergrundarmee
für ähnliche Terrorakte einge-
setzt wurde, konnte noch nicht
bewiesen werden.Aber im Zuge
der Ermittlungen zu dem Okto-
berfestattentat 1980 gab es Un-
tersuchungen, die zu Waffende-
pots genau dieser Untergrund-
armee führten. [8]

Ehemaliger NS-General
baute Untergrundarmee auf

Schlusspunkt ●
Fazit: Die Polizei erweist sich zunehmend als Staatsge-
walt am Gängelband globaler Strippenzieher.
Mit dieser Ausgabe soll nun aber keineswegs ein ab-
schließendes Urteil gefällt werden. Und ebenso wenig
soll der freundliche Dorfpolizist, geschweige denn die
Polizei pauschal, in ein schlechtes Licht gerückt werden,
wie es durch die Leitmedien leider allzu oft geschieht.
Vielmehr soll zum Mitdenken und differenzierten Be-
trachten von Missständen, ja zum allgemeinen foren-
sischen Recherchieren bei offensichtlichem Unrecht,
angeregt werden. Denn wo Vater Staat seinen eigent-
lichen Job zum Schutz und Wohl der Bevölkerung nicht
mehr tut, braucht es umso mehr wachsame, mündige
und verantwortungsvolle Bürger.
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Infektionsschutzgesetz 12, 38, 49
Inflation 12, 33, 38, 39, 47, 52
Infrastruktur 14, 18, 24, 34, 43, 51, 52
Insekten 37
Interpol 54
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Steuergeld 2, 17, 28, 29, 40, 44, 47
Stickstoff (-reduzierung) 34, 53
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Übersterblichkeit 45, 50
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Vatikan 22, 27
Verarmung 4, 7, 12, 24, 31
Verfassung 2, 14, 15, 17, 18, 20, 30, 32, 35, 41, 44, 45, 46
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Wissenschaft 3, 4, 6, 8, 9, 11, 13, 15, 16, 20, 22, 26, 27, 28, 30, 32, 35, 36,

38, 39, 40, 44, 45, 46, 48, 49, 50, 53
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„Die Wahrheit

ist eine unzerstörbare Pflanze.

Man kann sie ruhig

unter einem Felsen vergraben,

sie stösst trotzdem durch,

wenn es an der Zeit ist.“

Frank Thiess, deutscher Schriftsteller



S&G
Die Handexpress-Zeitung

vom Volk fürs Volk
komprimierte Gegenstimmen

zum gegenwärtigen Zeitgeschehen

Mit diesem Jahrbuch hält der Leser
alle 54 S&G-Ausgaben des Jahres 2022

als Zeitdokument in den Händen
ein bleibender Schutz

gegen Geschichtsfälschung für
spätere Generationen.

Die Themenübersicht und das
Stichwort- und Personenregister lassen jeden

Interessierten aus der Fülle der Artikel
das gesuchte Thema leicht finden.

Ein Nachschlage- und Informationswerk für
wahrheitssuchende und -liebende Menschen!

„Die Völker haben ein Recht auf
Stimme und Gegenstimme!“

(Ivo Sasek)


